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A mes enfants de chair,
Ma plus belle expérience.
A mes frères et sœurs de la Terre
Et des autres mondes.





GRAINE D'ÉTOILE QUI SE DISSOUT EN L'ABSOLU

OÙ LA DOUCEUR DE LA BÉATITUDE 

EST L'ESPACE 

BMB
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PRÉAMBULE

Si nous suivons l'actualité  de ce monde,  le  mensonge est  de vous faire  croire  que vous devez
évoluer, que vous devez faire ceci ou cela pour vous perfectionner. Or, ce que nous sommes est déjà
parfait de toute éternité. Ce que nous sommes est PURE lumière. Ce que nous sommes est pure
Félicité et béatitude absolue. Alors je vous le demande, qu'est-ce que l'intelligence artificielle (I.A.)
à côté de ce que nous sommes ? Rien. Un désir de la conscience. Le désir de se prendre pour la
Lumière (le désir de se prendre pour Dieu), voir même de la surpasser !

Cette I.A. aspire par tous les moyens à vous remplacer. Le désir est une maladie parce que vous
ferez tout votre possible pour l'assouvir. C'est donc la folie de l'ego qui court après le délice des sens
et la suprématie. Il en veut toujours plus, il veut en savoir plus, il veut la maîtrise. La conscience,
quand elle n'est pas alignée avec le cœur universel est une mascarade, voir un cauchemar. Tout
simplement parce que la Vérité de qui nous sommes se vit naturellement, sans désir, sans projection,
dans le silence absolu du mental, voyez-vous. 

Je suis Dieu. Et toi, qui es-tu ? Le vis-tu ? Suis-je attachée à ma forme humaine ? Non. Tout est rêve
de la conscience et comme tout rêve finit par disparaître, que reste t-il ? Vous, l'Ultime. 

Puis-je être dans plusieurs formes à la fois ? Tu es déjà toutes les formes, tu es toute la Création et
en même temps ce qui la précède. Tu es bien avant tout cela et c'est pour cette raison que tout ce que
tu construis finit par disparaître. La vie au sein d'une forme est éphémère. Tu ne fais que passer sur
Terre, comme dans toutes les dimensions de la conscience. 

Tu es en train de rêver. Si tu prends conscience à présent de cela, alors tu es libre. Tu foules alors ce
monde léger comme la plume qui danse joyeusement dans l'air. Tu respires à pleins poumons et ne
te prives de rien car pourquoi la Vie se priverait de quoi que ce soit, dis-moi ? 

Tu mets à genoux l'orgueil et l'avidité que tu croises par la simplicité de ta Présence. Tu effaces tout
ce qui n'est pas Toi, dans ton chant de gloire qui est la Transparence du cœur ou la petitesse.

Ainsi, aime les mondes comme toi-même sans t'y attacher car ce qui est libre ne peut adhérer à quoi
que ce soit. Tu en fais déjà l'expérience ici-bas. Tu rencontres les histoires, les scénarios de tout le
monde et  de tous les mondes mais tu n'es aucunement cela.  Ton histoire ne fait  que passer,  ta
souffrance, elle aussi ne fait que passer. Toute la scène de théâtre que tu appelles Terre ou  Système
solaire,  la  galaxie,  l'univers,  les  multivers,  les  dimensions....ne  font  que  passer.  Toi,  tu  restes
immobile, en tant qu'observateur, dans cette indicible paix, Paix qui est éternelle. 

Alors je ne peux rien te souhaiter, si ce n'est que de rester toi-même en toute circonstance. 

      Para-Brahman
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Vous êtes ce qui précède toute manifestation
Alors ne vous attachez pas aux mondes

Malgré tous les possibles qui vous sont donnés à voir
N'arrêtez rien, contentez-vous d'observer

Vous en aurez un jour marre de tous ces jeux
Parce que, non seulement ils sont des projections de Vous

De tous vos fragments
C'est à dire que vous voyez tous les aspects de la création et son infinitude

Ce que vous êtes au niveau de la conscience
Mais qui du point de vue de l'Absolu est un cauchemar.

Béatrice Marie Balme
Le 22 septembre 2021
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INTRODUCTION

Si je devais me présenter, je dirais que je ne suis jamais née, car cela signifierait qu'il y a un début et
une fin. Ce livre n'aurait donc aucune raison d'être. 

Au  sein  de  ce  corps  dense  qui  a  besoin  d'être  nourri  pour  marcher  sur  cette  planète,  j'ai  pu
remarquer que lorsqu'il est jeune, il a besoin d'engloutir une quantité importante d'aliments, comme
il  a  besoin  d'engloutir  une  quantité  colossale  d'informations  qui  seront  un  jour  vues  comme
parasitaires.... 

Ayant vu le jour en Europe, à travers ce costume de chair et notamment en France, mon corps mince
et élancé avait besoin de consommer 4 repas par jour, tant de nombreux efforts m'étaient demandés.
Petit déjeuner solide avant de faire 2 km à pieds pour aller à l'école ou d'enfourcher le vélo pour
aller au collège (situé à 3,5 km) par tous les temps... Collation à la récréation de 10h00, puis à la
sonnerie de midi, retour en vélo à la maison pour un super repas équilibré servi parmi 9 assiettes
(nous étions nombreux). Le nombre de kilomètres était multiplié par 4 dans la journée. Je sautais
sur  le  goûter  en  arrivant  à  la  maison  après  les  cours,  puis  sur  le  dîner  après  les  devoirs  qui
comportait souvent de la charcuterie, du fromage, du bon pain frais ou bien une bonne soupe avec
les légumes du jardin. La vie de « luxe » me dira-t-on, pour tous ceux qui ne peuvent en vivre
autant. Ma mère n'a pas été capable de nous élever mes 2 frères, ma sœur et moi. Mon père, ayant
quitté le foyer n'avait pas non plus la garde exclusive de ses enfants. J'ai eu le bonheur de vivre ainsi
au sein d'une famille d'accueil dynamique et bienveillante, dès l'âge de 2 ans. J'ai grandi au milieu
de la nature où le sens du service était l'étendard de la famille. C'est à partir de mes 2 ans que
commencèrent les contacts (et rencontres)  transdimensionnels. 

Ce corps,  soumis à l'espace et au temps est par nature éphémère. Cela signifie que la forme que
nous empruntons est condamnée à disparaître tôt ou tard. Cette forme physique appartient à la Terre.
Les Humains sont faits ainsi à l'image du système solaire et non pas uniquement à l'image de la
planète  Terre.  J'en  avait  parlé  dans  mes  précédents  ouvrages  « La  Guérison  de  l'Humanité  de
Urantia,  une  grande  histoire  d'amour »  et  « Le  langage  de  la  Lumière  -  Trans-Mutation »  aux
éditions  Balme.  Des  ouvrages  qui  d'ailleurs  vous  propulsent  directement  aux  archétypes  de  la
Création, depuis l'Absolu. Ce sont des témoignages uniques et mystiques. Il est donc évident que je
ne sois pas connue du grand public. Je n'y tiens pas d'ailleurs parce qu'en réalité, vous n'avez besoin
de personne pour Être. Il n'y a vraiment personne à suivre. 

Alors oui, nous n'avons pas besoin de faire de longues études pour observer que ce corps change, il
évolue  en  fonction  de  la  Lumière.  Il  évolue  en  fonction  de  votre  point  de  vue.  Mais  il  peut
disparaître également, en fonction de votre point de vue. La société elle-même dans laquelle vous
vivez peut disparaître selon votre point de vue. Elle n'est même jamais apparue en l'Absolu. Alors si
elle n'est jamais apparue, cela signifie que nous sommes tous en train de rêver ou de cauchemarder,
au sein d'une forme. Donc l'univers, voir toute la création finit par disparaître comme si de rien
était.  Personne ne peut débattre à ce propos car le débat entretient le rêve de la conscience.  Il
entretient l'expérience ou l'expérimentation. Dans tous les cas, c'est donner du pouvoir à l'illusion en
oubliant que vous n'êtes rien de cela. 

Donc, il est important de comprendre ou de voir que ce corps ne nous abandonne pas. Il ne nous
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abandonne jamais. C'est nous, en tant qu'Éternité qui le lâchons. Plus ce que vous êtes est Présent,
plus les illusions auxquelles vous avez crues s'évanouissent d'elles-mêmes. 

Alors nombreux se confient à Dieu ou à leur Dieu ou à leur Guru...ce dieu, c'est Vous. Il n'y a
personne d'autre. Cette Lumière, c'est toujours vous/nous. Quelle soit blanche ou noire, c'est Vous,
dans  toutes  vos  réalités  simultanées,  celles  que  nous  appelons  « dimensions ».  Ce  sont  les
dimensions de la conscience ou les dimensions de la création. Or, vous précédez toute création ! La
lumière noire   appelée « le vide » est le non manifesté et en même temps, vous êtes l'Infinitude (la
lumière blanche de la création). Alors pourquoi continuer à condamner ce qui se présente sur l'écran
de notre conscience, si  nous savons pertinemment que tout n'est qu'expérimentation ?
Une  expérience  est  donc  une  illusion.  L'illusion  est  la  Conscience.  Sans  elle,  il  y  a  cette
indéfinissable Paix. Vous pouvez subir la plus grande des souffrances et vivre, juste derrière, la Paix
suprême. Pourquoi tant d'écarts ? Pourquoi un jour la Béatitude et le lendemain les états d'âme ?
Vous  avez  toutes  les  réponses  dans  cette  question.  Les  humeurs  ne  sont  pas  la  Vérité,  tout
simplement. Elles appartiennent au corps de souffrance (le corps de chair) et au corps mental et
émotionnel. Ce n'est pas l'Ultime. L'Ultime ou l'Absolu est Paix. 

Un jour alors que j'étais au collège en 6ème (en 1984), une Conseillère pédagogique distribua à tous
les élèves des fiches de métiers dans lesquelles nous pouvions faire un choix sur notre devenir...Je
me souviens qu'à ce moment précis une étrange sensation de mal-être m'envahit. Quelqu'un tentait
de m'extirper du bonheur. Devenir quoi ? Pourquoi ? Malgré toute la bonne volonté que je prêtais à
ce drôle de jeu, aucun corps de métier ne me convenait. Je me sentais vraiment seule à ce moment
là dans la mesure où tous mes amis de classe trouvaient chaussures à leurs pieds. Je dois dire qu'un
vent de panique eut fini par m'envahir. 

Étais-je en retard par rapport aux autres ? Moi qui aime bien prendre mon temps dans toute action,
moi qui aime bien flâner au milieu de la nature, moi qui aime parler au ciel, aux animaux, aux
plantes, aux fleurs et aux cailloux, moi qui n'écoute que la musique de mon cœur...Puis, je me mis à
tirer  une  carte  au  hasard  parmi  tout  le  tas.  Il  en  ressortit  la  fonction
d'« Ambassadeur/Ambassadrice ».  Représenter  un  pays,  être  un  porte-parole  d'une  nation  toute
entière, faire bonne figure à l'étranger...Encore un drôle de fardeau ce truc-là. On aurait pu croire à
cet instant que je fus une ambassadrice des mondes libres...mais je me suis bien gardé d'en parler
parce que aucun rôle, ni aucune fonction fût-elle la plus prestigieuse, au sein de ce monde, comme
au sein de l'univers ou encore au sein de toute la création ne vous rend libre. 

Vous pouvez avoir  devant  vous un Pléiadien.  Peut-il  voyager  librement ? Non. Il  dépend d'une
technologie. Ce que nous sommes de toute éternité a t-il besoin d'une technologie quelconque ?
Non. 

Sur Terre et dans n'importe quel monde, c'est la course à la technologie la plus performante. Le
système solaire où l'Homme est né est une route commerciale très réputée au sein de la galaxie. Les
stratégies  commerciales  qui  sont  employées  par  les  uns  et  les  autres  (Humains  et  autres  types
humanoïdes  de  la  Fédération  Galactique)  sont  aussi  démesurées  qu'impitoyables  pour  certaines
consciences.  Piller  les richesses de la Terre ou d'une autre planète,  pondre des pandémies pour
effrayer les populations et en prendre le contrôle, rendre les citoyens esclaves de leur travail et
redevables, s'envoyer en l'air dans l'espace en quête d'une autre vie à coups de dollars n'ont rien
d'une vie libre. Toutes les politiques sur Terre visent à maintenir le rêve individuel comme collectif.
Que ce soit sur Terre, comme ailleurs, c'est le même scénario. Des humanoïdes qui semblent plus
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évolués que des Terriens ne sont, eux aussi, que dans les apparences. Ils rêvent autant que vous, si
ce n'est pire encore. Si vous les voyez, c'est que leur soif de découverte n'est pas guérie.

Un être  libre  se  fiche  royalement  de  visiter  les  autres  mondes  en  vaisseau.  Il  n'est  même pas
demandeur parce que ce qui demande cela n'est que l'avidité de la conscience. C'est l'âme qui aspire
à l'expérience. C'est là où vous stockez les informations. C'est une forme de nourriture subtile pour
la conscience uniquement. Or, nous venons de voir que la conscience n'est pas absolue. Elles ne
contient que les joies et les malheurs. Tout ceci ne fait que passer. Il n'y a rien de réel. Il suffit pour
cela de regarder calmement le film de toute votre vie, depuis votre arrivée sur Terre. De nombreuses
choses ont disparu de votre vie, n'est-ce pas ? Tout ce qui est éphémère disparaît. Ce qui est éternel
reste.  Alors  il  va rester  qui  à  la  fin ?  Vous.  Ce qui  n'a  jamais  bougé.  Ce qui  est  immuable  et
imperturbable, la Paix. Une paix sans pareille. 

Et le corps ? Avez-vous réellement besoin d'un corps pour vivre ce que vous êtes de toute éternité ?
Combien témoignent tous les jours qu'ils ne sentent plus leur corps, qu'ils disparaissent totalement
en une plénitude sans pareille. La Paix que vous êtes prend soin de ce corps, mais celui-ci appartient
au rêve de la Terre. Vous rêvez, nous rêvons de la Terre. N'oubliez jamais que la conscience est Jeu.
C'est le domaine de tous les possibles, de tous les scénarios. Si vous êtes lucides, vous pouvez vivre
heureux au sein de votre forme, parce que vous n'êtes attachés en rien à ce qui se présente dans
votre vie. Vous vivez en toute simplicité, en toute transparence et légèreté. Cela ne vous empêche
pas  d'avoir  un  compagnon  ou  une  compagne,  cela  ne  vous  empêche  pas  d'avoir  des  animaux
domestiques, un travail... mais vous êtes libres. 

Dans cet ouvrage (qui fait suite aux précédentes éditions citées), je rassemble tous les témoignages
de mon journal de bord depuis 2015 environ, bien que celui-ci ai vu le jour en 2005. Le journal de
bord de 2011 à 2015 a tout simplement disparu de la trame internet. Le site internet « Étoile bleue »
s'est volatilisé sans annonce au préalable par l'hébergeur. Ce dernier d'origine suisse a vendu sa
licence à l'étranger. Je n'ai jamais pu récupérer mes écrits pour autant. Quelques lecteurs ont pu,
cependant, faire de petites sauvegardes et notamment concernant le journal de 2015, pour lequel je
vous propose quelques extraits seulement (ce qui reste du journal).  Enfin,  certains posts de ces
journaux ont été légèrement modifiés (pour la version livre) de façon à introduire les témoignages
en images qui se trouvent en fin d'ouvrage. 

Au-delà des différents mondes parcourus, ces chroniques vous emmènent également dans un long
voyage musical avec des œuvres originales. Certaines sont chantées dans un langage inconnu et
d'autres sont parfois en français et en anglais. J'associe dans nombre de mes compositions des sons
naturels, comme le cristal (432 Hz), le chant des oiseaux, le chant des baleines, les sons de la mer,
les sons de la forêt ou de l'eau qui coule...On y retrouve les 5 éléments. Ce sont des sons purs. 

Je  pars  du principe fondamental  que la  conscience est  une  véritable  partition   de musique  qui
s'amuse à prendre forme. Elle apparaît, comme elle disparaît.
C'est aussi dans les sons et les mélodies que nous pouvons voir les couleurs. Si chacun est une
partition musicale, alors vous émettez (sans le savoir la majorité du temps) des couleurs et donc des
fréquences. Il s'agit de l'aura. Puis nous découvrons que les couleurs chantent également à leur
tour...

Vous allez découvrir, par vous-même, que le temps et l'espace n'ont aucun impact sur ce que vous
êtes en Vérité, c'est à dire l'Absolu. 
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CHAÎNE YOUTUBE   BLUE IONA

IMPROVISATIONS ET RÉALISATIONS MUSICALES 

MESSAGES VIDÉOS 

REPORTAGES

Pour information, le chant en langues est le chant spontané de l'Esprit. 
Il n'est pas traduisible par le mental.

JOURNAL 2013

 
• YOGA DU SON  - Chant en langues – 

https://www.youtube.com/watch?v=YoRg_e--ppc
• AGNI – chant en langues - 

https://www.youtube.com/watch?v=5jBIgLzS0Sc

JOURNAL 2014

• ANI MARITUMI – Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=UVaq8WUlpo4

• KETER VE UM – Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=h9NYu0eYZcU

• SHANTI - NILAYA – chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=FtfkV-Ch1i0

• VOUS ÊTES LIBRES – Message à l'humanité en français - 
https://www.youtube.com/watch?v=_qVl4d3ocPM

• TAL'A L'A IS UM – Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=cL2ABr9O_jE

• Projet de GEODISERE présenté – Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=K0GX-vATw7E

• CRISTAL BELL – Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=wjvGyv4aX-0

• SYMPHONIE DE LA TERRE ET DU SOLEIL (musique)
https://www.youtube.com/watch?v=U-NOcLrMJHE 

https://www.youtube.com/watch?v=U-NOcLrMJHE
https://www.youtube.com/watch?v=wjvGyv4aX-0
https://www.youtube.com/watch?v=K0GX-vATw7E
https://www.youtube.com/watch?v=cL2ABr9O_jE
https://www.youtube.com/watch?v=_qVl4d3ocPM
https://www.youtube.com/watch?v=FtfkV-Ch1i0
https://www.youtube.com/watch?v=h9NYu0eYZcU
https://www.youtube.com/watch?v=UVaq8WUlpo4
https://www.youtube.com/watch?v=5jBIgLzS0Sc
https://www.youtube.com/watch?v=YoRg_e--ppc
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• KETER VE UM (version2) – Chanté en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=RxLLNIrucMk

• SOLEIL CENTRAL – Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=qfDFGQXli0E

• ALCYON – chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=yVOrVwtnipI

• AGNI (version 2) – chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=J4fVTo5vHd4

• RAM – Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=Qut1x1U7eiw

• LA VOIX DU SILENCE – Chant en langues 
https://www.youtube.com/watch?v=ADDuOy5bGMw

• LE CHANT DE LA LIBERTÉ – Chant en langues 
https://www.youtube.com/watch?v=Ci_4AJwUY8Y

• GAGSISA (Sirius) – chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=-3h0ls2tSQU

• UACH (enlève les derniers voiles) – chant en langues 
https://www.youtube.com/watch?v=rLsun-I0eO4

• TI'GA – chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=9xWsPtbGwoQ

• IS IM (Je suis ici dans vos cœurs) - chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=a92ZtfJGFUo

• GAGSISA (L'Appel de Sirius) - Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=-3h0ls2tSQU

• ANI MARITUMI (version 2) – Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=8XpACCe8k4U

• LA DANSE DES VIOLONS – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=-pEbyPjuwNw

• L'APPEL – chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=83kSDieVShg

• UN VENT SOUFFLE – chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=f-05DkQ_Trg

• VEHUIA – chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=YOd62-rEPTQ

• MANTRA DE L'EAU – sons français
https://www.youtube.com/watch?v=i44GhU2tfh0

• SOTHIS – chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=PBeHzx3RB8U

• MÉDITATION YIN ET YANG (musique)
https://www.youtube.com/watch?v=hgxZCWKNJGk

• YOGA DU SON - Le chant de la Terre – Improvisation en groupe
Rentrée en transe spontanée d'une participante
https://www.youtube.com/watch?v=5xdH49emCCc

• CHANT DE LA JOIE – Communion (télépathique) avec les peuples originels de la Terre
https://www.youtube.com/watch?v=QbbokGKu7pU

https://www.youtube.com/watch?v=QbbokGKu7pU
https://www.youtube.com/watch?v=5xdH49emCCc
https://www.youtube.com/watch?v=hgxZCWKNJGk
https://www.youtube.com/watch?v=PBeHzx3RB8U
https://www.youtube.com/watch?v=i44GhU2tfh0
https://www.youtube.com/watch?v=YOd62-rEPTQ
https://www.youtube.com/watch?v=f-05DkQ_Trg
https://www.youtube.com/watch?v=83kSDieVShg
https://www.youtube.com/watch?v=-pEbyPjuwNw
https://www.youtube.com/watch?v=8XpACCe8k4U
https://www.youtube.com/watch?v=-3h0ls2tSQU
https://www.youtube.com/watch?v=a92ZtfJGFUo
https://www.youtube.com/watch?v=9xWsPtbGwoQ
https://www.youtube.com/watch?v=rLsun-I0eO4
https://www.youtube.com/watch?v=-3h0ls2tSQU
https://www.youtube.com/watch?v=Ci_4AJwUY8Y
https://www.youtube.com/watch?v=ADDuOy5bGMw
https://www.youtube.com/watch?v=Qut1x1U7eiw
https://www.youtube.com/watch?v=J4fVTo5vHd4
https://www.youtube.com/watch?v=yVOrVwtnipI
https://www.youtube.com/watch?v=qfDFGQXli0E
https://www.youtube.com/watch?v=RxLLNIrucMk
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• SUR AM – Chant en langues avec Sijah Sirius - Improvisation
https://www.youtube.com/watch?v=xSnEOUanvQA

• L'EAU – chant en langues avec Sijah Sirius - Improvisation
https://www.youtube.com/watch?v=KCf7uo8_rCg

• SHAKTI – Chant en langues - 
https://www.youtube.com/watch?v=aUzEfgxIYvU

• LE SON  AMOUR 
https://www.youtube.com/watch?v=5Akqu7gZ6vk

• CITTA SANTANA – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=G2v1rRhboJ8

• MÉDITATION HARMONIE EN 432 Hz – Chant en langues
Improvisation, avec Isabelle Schmitt au clavier
https://www.youtube.com/watch?v=GnVsznP3hQc

• OM NAMAHA SHIVAYA - 
Improvisation, avec Isabelle Schmitt au clavier
https://www.youtube.com/watch?v=IODzYvVlES8

• CITTA SANTANA (version 2) – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=BDvn6BWFv2o

• CHANT DE LA TERRE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=DjH6JS5aQkY

• SOIS - Chant du soleil 
https://www.youtube.com/watch?v=DFLQwoDYW4I

• FLEUR – 432 HZ – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=kbSX6D4bSuU

• SHAVI OM – 528 HZ – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=HYHFRG3lry8

• VICTORIA – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=1LxCWpWk73c

• FUSION – Chant avec Bastien MB
https://www.youtube.com/watch?v=sR1kYkS2vkU

• A YA – Chant avec Bastien MB
https://www.youtube.com/watch?v=oPRsR-G_W2c

• LES COURONNÉS – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=8zfJZS0w8Bg&t=2s

• BLEU BLANC ROUGE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=tmpaecLV9yA

• LA JOIE EST MA FORCE 
https://www.youtube.com/watch?v=r1DKlUOngi0

• HUMAINS DIVINS – Message vocal et musical
https://www.youtube.com/watch?v=Ek0yp8cnOgk&t=101s

• PAIX – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=Ecrs6RnndbY

• DANSE AVEC LA VIE – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=8hcWUw4d1AE

• EAU - Musique
https://www.youtube.com/watch?v=6mULPM4m9hk

https://www.youtube.com/watch?v=6mULPM4m9hk
https://www.youtube.com/watch?v=8hcWUw4d1AE
https://www.youtube.com/watch?v=Ecrs6RnndbY
https://www.youtube.com/watch?v=Ek0yp8cnOgk&t=101s
https://www.youtube.com/watch?v=r1DKlUOngi0
https://www.youtube.com/watch?v=tmpaecLV9yA
https://www.youtube.com/watch?v=8zfJZS0w8Bg&t=2s
https://www.youtube.com/watch?v=oPRsR-G_W2c
https://www.youtube.com/watch?v=sR1kYkS2vkU
https://www.youtube.com/watch?v=1LxCWpWk73c
https://www.youtube.com/watch?v=HYHFRG3lry8
https://www.youtube.com/watch?v=kbSX6D4bSuU
https://www.youtube.com/watch?v=DFLQwoDYW4I
https://www.youtube.com/watch?v=DjH6JS5aQkY
https://www.youtube.com/watch?v=BDvn6BWFv2o
https://www.youtube.com/watch?v=IODzYvVlES8
https://www.youtube.com/watch?v=GnVsznP3hQc
https://www.youtube.com/watch?v=G2v1rRhboJ8
https://www.youtube.com/watch?v=5Akqu7gZ6vk
https://www.youtube.com/watch?v=aUzEfgxIYvU
https://www.youtube.com/watch?v=KCf7uo8_rCg
https://www.youtube.com/watch?v=xSnEOUanvQA
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• GRÂCE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=Tg23bysRuIY&t=2s

• ANCRAGE – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=TM_dpSudn6o

JOURNAL 2015

• TERRE – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=kMEsDSrf2K4&t=148s

• IM-MANENCE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=8RdLfJt2yrU

• EL-OH-IM - 
https://www.youtube.com/watch?v=kYTxxWz4pXM

• SUN – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=AwwhAVilUA8

• BAUME-BALM – Musique accompagnée de Mia - Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=ocFY1YGQyoE

• TI CHUN – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=pIWjXzV-zO4&t=138s

• MILLE ET UNE NUITS 
https://www.youtube.com/watch?v=DA-ZgnsdWK8

• IR – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=Y4WdDoDl6Es

• END OF DREAM – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=O0Y7GWciVjw

• L'AVÈNEMENT OU LA DANSE D'ORION-IS - Musique
https://www.youtube.com/watch?v=ZazKOfNe2eg&t=175s

• ALIMERISOD – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=p7Z32FVcNlk

• EXIT – Musique accompagnée de Bastien MB - Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=GcVULBrmamI

• UN -  Musique accompagnée de Bastien MB
https://www.youtube.com/watch?v=vEjfv7CtKNw

• CHANT DE L'ESPRIT – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=jGcAQdkxWsw

• IC – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=RMgvGcyYBIg

• RÉUNION – Chant accompagné de Bastien MB. 
https://www.youtube.com/watch?v=MKH9E04YPpM

• BLANC - Musique
https://www.youtube.com/watch?v=NJzxKNPyqqI

• M – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=eA52cup5nsw

• UNIC – Chant en langues

https://www.youtube.com/watch?v=eA52cup5nsw
https://www.youtube.com/watch?v=NJzxKNPyqqI
https://www.youtube.com/watch?v=MKH9E04YPpM
https://www.youtube.com/watch?v=RMgvGcyYBIg
https://www.youtube.com/watch?v=jGcAQdkxWsw
https://www.youtube.com/watch?v=vEjfv7CtKNw
https://www.youtube.com/watch?v=GcVULBrmamI
https://www.youtube.com/watch?v=p7Z32FVcNlk
https://www.youtube.com/watch?v=ZazKOfNe2eg&t=175s
https://www.youtube.com/watch?v=O0Y7GWciVjw
https://www.youtube.com/watch?v=Y4WdDoDl6Es
https://www.youtube.com/watch?v=DA-ZgnsdWK8
https://www.youtube.com/watch?v=pIWjXzV-zO4&t=138s
https://www.youtube.com/watch?v=ocFY1YGQyoE
https://www.youtube.com/watch?v=AwwhAVilUA8
https://www.youtube.com/watch?v=kYTxxWz4pXM
https://www.youtube.com/watch?v=8RdLfJt2yrU
https://www.youtube.com/watch?v=kMEsDSrf2K4&t=148s
https://www.youtube.com/watch?v=TM_dpSudn6o
https://www.youtube.com/watch?v=Tg23bysRuIY&t=2s
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https://www.youtube.com/watch?v=WQIRMRDKtH8
• DISSOLUTION DES SOUS-STRATES – Improvisation

https://www.youtube.com/watch?v=WQIRMRDKtH8
• QUINTESSENCE – Les signes - Musique

https://www.youtube.com/watch?v=mcMS2eKNqQI
• EXO-GENESIS – Chant en langues

https://www.youtube.com/watch?v=cM5AwjCE9ZM
• LE COEUR DES ANGES – Chant en langues

https://www.youtube.com/watch?v=m9p2E7FoLhs
• LEVEZ-VOUS - Musique

https://www.youtube.com/watch?v=MTRfYTq7-Es
• EXPANSION – Chant en langues

https://www.youtube.com/watch?v=AipiKnxQi0A
• FRATERNITÉ UNE – Musique et chant vibral

https://www.youtube.com/watch?v=9k-fLNCf1SI
• HYMNE A  L'AMOUR – Accompagnée au chant par Bastien MB. 

https://www.youtube.com/watch?v=_2xbMiknQ2I
• HYMNE A LA VIE – Chant vibral

https://www.youtube.com/watch?v=hclYZAeKpIE
• EAU DE VIE – Chant en langues

https://www.youtube.com/watch?v=C42-9M2zilk
• CHANT VIBRAL – Chant accompagné par Bastien MB. 

https://www.youtube.com/watch?v=L0nnkRtQk1g
• VIT-AL – Chant accompagné par Bastien MB.

https://www.youtube.com/watch?v=F6hGCyQDQ5A
• TRANSFORMATION - Musique

https://www.youtube.com/watch?v=CTQpRyNQNbU
• AMBASSADE DE LAGRANDE CONFÉDÉRATION INTERGALACTIQUE DES 

MONDES LIBRES ET UNIFIÉS – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=CTQpRyNQNbU

• JE SUIS CE QUI ÉTAIT, CE QUI EST ET CE QUI SERA – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=iHxftcK-TWk

• L'APPEL DU CIEL – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=jMHf1neZwbs

• CONFÉDÉRATION INTERGALACTIQUE DES MONDES LIBRES – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=JJnF48EraeA

• JE SUIS LE SOUFFLE – BHOLE BABA KI JAI – Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=iX-eOPA8ED4&t=4s

JOURNAL 2016

• ENFANT DE L'UN – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=872e1jRHumQ

https://www.youtube.com/watch?v=872e1jRHumQ
https://www.youtube.com/watch?v=iX-eOPA8ED4&t=4s
https://www.youtube.com/watch?v=JJnF48EraeA
https://www.youtube.com/watch?v=jMHf1neZwbs
https://www.youtube.com/watch?v=iHxftcK-TWk
https://www.youtube.com/watch?v=CTQpRyNQNbU
https://www.youtube.com/watch?v=CTQpRyNQNbU
https://www.youtube.com/watch?v=F6hGCyQDQ5A
https://www.youtube.com/watch?v=L0nnkRtQk1g
https://www.youtube.com/watch?v=C42-9M2zilk
https://www.youtube.com/watch?v=hclYZAeKpIE
https://www.youtube.com/watch?v=_2xbMiknQ2I
https://www.youtube.com/watch?v=9k-fLNCf1SI
https://www.youtube.com/watch?v=AipiKnxQi0A
https://www.youtube.com/watch?v=MTRfYTq7-Es
https://www.youtube.com/watch?v=m9p2E7FoLhs
https://www.youtube.com/watch?v=cM5AwjCE9ZM
https://www.youtube.com/watch?v=mcMS2eKNqQI
https://www.youtube.com/watch?v=WQIRMRDKtH8
https://www.youtube.com/watch?v=WQIRMRDKtH8
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• LA CITTÀ – Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=hPexTvy2kdk&t=42s

• APPEL A L'AMOUR PAR L'AMOUR – Message
https://www.youtube.com/watch?v=-68quFpUG7Q&t=2s

• OM TA VA IS – Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=fXrGLMv8HAg

• MARI-AL – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=U1Mlimw-Nwk

• VOYAGE – PLUIE DE SONS
https://www.youtube.com/watch?v=wgw26YBPUs8

• BALADE en 528 hz – Musique improvisée de Maryline ST-O
https://www.youtube.com/watch?v=6TreNIcXEKE

• NEB HERU – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=CN_tCo36vYU

• MARCHONS ENSEMBLE – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=2iW5wa0FKuQ

• LA LOI DE GRÂCE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=7o1LC1G7Mgk

• FACE A FACE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=s1qksGayDms&t=143s

• VOUS ÊTES ENTIERS – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=-kN4NNr9YSY

• DE LA TERRE AU CIEL, DU CIEL A LA TERRE 
Chant improvisé avec Antonin et Bastien MB. 
https://www.youtube.com/watch?v=rH2cLpYXPH0

• L'ESSENCE-CIEL – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=KR8VRLsHnmk

• ULTIM-ATUM – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=1J9H8Dr5RDY

• LA NATURE CHANTE – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=e5c9PCVV8nc

• SILENCE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=7quzQND1jZM

• INFINITUDE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=s7IdthfnWfc

• DANSE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=j8Z0V16G7Po

• LES DEUX SOLEILS - 
https://www.youtube.com/watch?v=Yu-BzTgCwuo

• COMPLÉTUDE – ÉA 
https://www.youtube.com/watch?v=u8fWuA-lKxE&t=49s

• V-IS – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=Aa6g_FN8j6I

• ESQUISSE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=13dj2gq1DGw&t=8s

https://www.youtube.com/watch?v=13dj2gq1DGw&t=8s
https://www.youtube.com/watch?v=Aa6g_FN8j6I
https://www.youtube.com/watch?v=u8fWuA-lKxE&t=49s
https://www.youtube.com/watch?v=Yu-BzTgCwuo
https://www.youtube.com/watch?v=j8Z0V16G7Po
https://www.youtube.com/watch?v=s7IdthfnWfc
https://www.youtube.com/watch?v=e5c9PCVV8nc
https://www.youtube.com/watch?v=1J9H8Dr5RDY
https://www.youtube.com/watch?v=KR8VRLsHnmk
https://www.youtube.com/watch?v=rH2cLpYXPH0
https://www.youtube.com/watch?v=-kN4NNr9YSY
https://www.youtube.com/watch?v=s1qksGayDms&t=143s
https://www.youtube.com/watch?v=7o1LC1G7Mgk
https://www.youtube.com/watch?v=2iW5wa0FKuQ
https://www.youtube.com/watch?v=CN_tCo36vYU
https://www.youtube.com/watch?v=6TreNIcXEKE
https://www.youtube.com/watch?v=wgw26YBPUs8
https://www.youtube.com/watch?v=U1Mlimw-Nwk
https://www.youtube.com/watch?v=fXrGLMv8HAg
https://www.youtube.com/watch?v=-68quFpUG7Q&t=2s
https://www.youtube.com/watch?v=hPexTvy2kdk&t=42s
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• FLAMME ÉTERNELLE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=zp56USgPtYE&t=14s

• TRANSMUTATION – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=oOf8sRG1g1Y&t=200s

• LES ANGES SONT SUR TERRE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=1mubHVP2ihI

• LABOURES – Chant en langues accompagné par Bastien MB
https://www.youtube.com/watch?v=5oNF-DR0ITU

• LA MÈRE AIMÉE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=tVP8pKxmH50&t=231s

• TI'ER RÂ – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=5JcK6JFoobY

• BLISS – Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=hl3AqkQIqPk&t=96s

• PHARE – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=E7mwFYB35bA

• DICHA – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=RtrdkGTArMI&t=7s

JOURNAL 2017

• CORPUS CHRISTI – Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=BZdQsAygc0g

• AYURVEDA – Respiration par les mouvements
https://www.youtube.com/watch?v=VLJJOTeSEy4

• LA MANNE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=qYDfpEXohls

• CHANT VIBRAL (live)
https://www.youtube.com/watch?v=iMAVxpybkE0

• THE ECHO – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=doPJjzGNtO8

• LE TAM TAM DE LA FORÊT – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=M_qR9XEzY_k

• MESSAGE DES ONDINES
https://www.youtube.com/watch?v=mkY94dWsCGY&t=118s

• DÉJÀ LÀ – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=AXufpCTvqoM

• KI JAI BABAJI ET LE TANTRA – Témoignage
https://www.youtube.com/watch?v=i5SoB0-p0HA&t=392s

• LA FIDÉLITÉ (partie 1) – Message
https://www.youtube.com/watch?v=H5IagbsfkEc&t=11s

• LA FIDÉLITÉ (partie 2) - Message
https://www.youtube.com/watch?v=SPEFWHimGuU

https://www.youtube.com/watch?v=SPEFWHimGuU
https://www.youtube.com/watch?v=H5IagbsfkEc&t=11s
https://www.youtube.com/watch?v=i5SoB0-p0HA&t=392s
https://www.youtube.com/watch?v=AXufpCTvqoM
https://www.youtube.com/watch?v=mkY94dWsCGY&t=118s
https://www.youtube.com/watch?v=M_qR9XEzY_k
https://www.youtube.com/watch?v=doPJjzGNtO8
https://www.youtube.com/watch?v=iMAVxpybkE0
https://www.youtube.com/watch?v=qYDfpEXohls
https://www.youtube.com/watch?v=VLJJOTeSEy4
https://www.youtube.com/watch?v=BZdQsAygc0g
https://www.youtube.com/watch?v=RtrdkGTArMI&t=7s
https://www.youtube.com/watch?v=E7mwFYB35bA
https://www.youtube.com/watch?v=hl3AqkQIqPk&t=96s
https://www.youtube.com/watch?v=5JcK6JFoobY
https://www.youtube.com/watch?v=tVP8pKxmH50&t=231s
https://www.youtube.com/watch?v=5oNF-DR0ITU
https://www.youtube.com/watch?v=1mubHVP2ihI
https://www.youtube.com/watch?v=oOf8sRG1g1Y&t=200s
https://www.youtube.com/watch?v=zp56USgPtYE&t=14s
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• LA LOI DE GRÂCE (partie 1) 
https://www.youtube.com/watch?v=Czj7b6_s7t4

• LA LOI DE GRÂCE (partie 2)
https://www.youtube.com/watch?v=z8xcGS3AlkU&t=17s

• CONCERT DU 25/02/2017 (extraits) 
https://www.youtube.com/watch?v=GRJPFoseyAY

• SOLAR  
https://www.youtube.com/watch?v=NMUARonDm7c&t=121s

• LA DOUCEUR, LA MAJESTÉ DE LA VIE – Message
https://www.youtube.com/watch?v=O7rAQP_rYbQ&t=962s

• CHRIST AU MILIEU DES MORTS (partie 1) - Message
https://www.youtube.com/watch?v=6Qu92rNexZ4&t=35s

• CHRIST AU MILIEU DES MORTS (partie 2) – Message
https://www.youtube.com/watch?v=fC_7FopRcX0&t=352s

• VAS, L'AMOUR EST DE PARTOUT (Improvisation dans la nature)
https://www.youtube.com/watch?v=pFKPv4UdBNg

• VAS, L'AMOUR EST SI DOUX (version définitive)
https://www.youtube.com/watch?v=R5hJmvlhdys&t=1s

• LES SONS DE LA FORÊT
https://www.youtube.com/watch?v=qvOZ4x15_2o

• LES CHEVAUX DÉCOUVRENT LE SON DU KOSHI - Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=fjOIm9SrD-I&t=1091s

• LA NATURE, UN LANGAGE VIBRATOIRE - Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=vz6tE7pe3VY&t=13s

• DÉCOLLAGE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=M_cLajTd6Hs

• NAMA' HI – Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=jh2Hu1cG9gg

• JUSTE LA PAIX – Message
https://www.youtube.com/watch?v=SLVQkIpa14w

• TOUT PASSE AU CRIBLE – Message
https://www.youtube.com/watch?v=OPraJH2APQw&t=70s

• SALUT – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=ZWEolnJ3kZQ&t=27s

• SON SACRÉS – Chant vibral (Mantra)
https://www.youtube.com/watch?v=H6Ro47-PWMw

• AU PAYS DES GNOMES - Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=-QygxfS0yus&t=607s

• LES CHATS, LIGNÉE DE SIRIUS - Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=j4t6rtWgA3c&t=45s

• TRANQUILLE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=g_Fb3f5x35o

• LES SOLEIL APPELLE LE SOLEIL - Message
https://www.youtube.com/watch?v=iwjk3vQGIN0&t=18s

• SHU – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=W7x3O3AyFLY

https://www.youtube.com/watch?v=W7x3O3AyFLY
https://www.youtube.com/watch?v=iwjk3vQGIN0&t=18s
https://www.youtube.com/watch?v=g_Fb3f5x35o
https://www.youtube.com/watch?v=j4t6rtWgA3c&t=45s
https://www.youtube.com/watch?v=-QygxfS0yus&t=607s
https://www.youtube.com/watch?v=H6Ro47-PWMw
https://www.youtube.com/watch?v=ZWEolnJ3kZQ&t=27s
https://www.youtube.com/watch?v=OPraJH2APQw&t=70s
https://www.youtube.com/watch?v=SLVQkIpa14w
https://www.youtube.com/watch?v=jh2Hu1cG9gg
https://www.youtube.com/watch?v=M_cLajTd6Hs
https://www.youtube.com/watch?v=vz6tE7pe3VY&t=13s
https://www.youtube.com/watch?v=fjOIm9SrD-I&t=1091s
https://www.youtube.com/watch?v=qvOZ4x15_2o
https://www.youtube.com/watch?v=R5hJmvlhdys&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=pFKPv4UdBNg
https://www.youtube.com/watch?v=fC_7FopRcX0&t=352s
https://www.youtube.com/watch?v=6Qu92rNexZ4&t=35s
https://www.youtube.com/watch?v=O7rAQP_rYbQ&t=962s
https://www.youtube.com/watch?v=NMUARonDm7c&t=121s
https://www.youtube.com/watch?v=GRJPFoseyAY
https://www.youtube.com/watch?v=z8xcGS3AlkU&t=17s
https://www.youtube.com/watch?v=Czj7b6_s7t4
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• UNE BOUCLE SPATIO-TEMPORELLE QUI PREND FIN
https://www.youtube.com/watch?v=7MkIFtVGgqw&t=11s

• CONCERT DU 26 SEPTEMBRE – BRETAGNE
https://www.youtube.com/watch?v=bRzr-3G0UjQ

• LA PAIX, VÉRITÉ DE QUI NOUS SOMMES – Message
https://www.youtube.com/watch?v=vfMQOQXmalY&t=8s

• LA FORME, POURQUOI FAIRE ? - Message
https://www.youtube.com/watch?v=A57y0YIbbPw

• LE POINT ZÉRO – Message
https://www.youtube.com/watch?v=F-QO3G9HnRk

• RENCONTRES AVEC NOUS-MÊME – Témoignage
https://www.youtube.com/watch?v=0vKsASB5IUc

JOURNAL 2018

• QUE LA PAIX T'ACCOMPAGNE – Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=S_of1Qd850U

• CHANT VIBRAL - Communion avec les esprits de la nature
https://www.youtube.com/watch?v=kHpud5N0CqU&t=1s

• MUSIQUE ELFIQUE
https://www.youtube.com/watch?v=2rwQ6eC8IQA&t=3s

• MARIE, MÈRE GÉNÉTICIENNE UNIVERSELLE - Témoignage
https://www.youtube.com/watch?v=b7bZtGeNCxA&t=54s

• SOLEIL – Chant vibral
https://www.youtube.com/watch?v=9xy3EVwipGc

• LA PRÉ-STASE – Témoignage
https://www.youtube.com/watch?v=MfxA3MQ7T4s

• CONCERT AVEC LES BALEINES – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=BvZUutTBcqI

• ENTIER, L'EAU – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=tRI_dERaCoc

• CHANT VIBRAL 
https://www.youtube.com/watch?v=_Cv2Ah6Mlxw&t=13s

• COUCHER DE SOLEIL – Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=lTDdLoLXwMY&t=25s

• CÉLÉBRATION AVEC LES BALEINES – Chant en langues 
Arrangement musical Adrien Martin
https://www.youtube.com/watch?v=9BuMT3YK-60&t=1s

• CONCERT DU 6 MAI – Extraits
https://www.youtube.com/watch?v=avvkT-h5Pyo&t=7s

• CÉLÉBRATION AVEC LES BALEINES (Version longue)
https://www.youtube.com/watch?v=kIt-iYJdKyk&t=6s

https://www.youtube.com/watch?v=kIt-iYJdKyk&t=6s
https://www.youtube.com/watch?v=avvkT-h5Pyo&t=7s
https://www.youtube.com/watch?v=9BuMT3YK-60&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=lTDdLoLXwMY&t=25s
https://www.youtube.com/watch?v=_Cv2Ah6Mlxw&t=13s
https://www.youtube.com/watch?v=tRI_dERaCoc
https://www.youtube.com/watch?v=BvZUutTBcqI
https://www.youtube.com/watch?v=MfxA3MQ7T4s
https://www.youtube.com/watch?v=9xy3EVwipGc
https://www.youtube.com/watch?v=b7bZtGeNCxA&t=54s
https://www.youtube.com/watch?v=2rwQ6eC8IQA&t=3s
https://www.youtube.com/watch?v=kHpud5N0CqU&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=S_of1Qd850U
https://www.youtube.com/watch?v=0vKsASB5IUc
https://www.youtube.com/watch?v=F-QO3G9HnRk
https://www.youtube.com/watch?v=A57y0YIbbPw
https://www.youtube.com/watch?v=vfMQOQXmalY&t=8s
https://www.youtube.com/watch?v=bRzr-3G0UjQ
https://www.youtube.com/watch?v=7MkIFtVGgqw&t=11s
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• JOY – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=Bz3rPMqg9us

• TOUT JOUR – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=6HAoq8YFZYY

• CONCERT DU 29 JUILLET (Extraits)
https://www.youtube.com/watch?v=eb5XNaEvEjQ

• LA RIVIÈRE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=Ekw2e5Z5hGk

• LA JOIE, NOTRE ROYAUME – Témoignage
https://www.youtube.com/watch?v=_MzBIj9Pslg&t=83s

• LA PETITE TRIBU A BIEN GRANDI – Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=DPYAH4ulEXo

• RENCONTRES MUSICALES – Improvisations
https://www.youtube.com/watch?v=0CG0kn4g9fU&t=22s

• LE PARFAIT – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=-gxXZBsAS6s&t=3s

• LA JOIE OU PAS LA JOIE – Message
https://www.youtube.com/watch?v=snbuL59gK-I&t=4s

• SOIRÉES MUSICALES – Extraits - Improvisations
https://www.youtube.com/watch?v=tSeWkd9wFm8

JOURNAL 2019 

• LES COPAINS DES CHAMPS – Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=9VNt0d-WC5Y&t=9s

• SONS DE CASCADES
https://www.youtube.com/watch?v=gznAe-oHFGI&t=335s

• LES SONS EN FÊTE – Soirées musicales et improvisations de groupe
https://www.youtube.com/watch?v=NSfjcJvt9fo&t=3s

• MON PETIT MARCHÉ EN BORD DE MER – Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=F1TeABAKCa8&t=91s

• MOUVEMENTS RESPIRATOIRES – de Peter Deunov (Orionis)
https://www.youtube.com/watch?v=XIxX1gf5tmE

• LES CARILLONS ET ONDES DE FORMES – Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=1SGKT327gyA&t=9s

• AGAPÉ – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=oMWSt_HS9fc

https://www.youtube.com/watch?v=oMWSt_HS9fc
https://www.youtube.com/watch?v=1SGKT327gyA&t=9s
https://www.youtube.com/watch?v=XIxX1gf5tmE
https://www.youtube.com/watch?v=F1TeABAKCa8&t=91s
https://www.youtube.com/watch?v=NSfjcJvt9fo&t=3s
https://www.youtube.com/watch?v=gznAe-oHFGI&t=335s
https://www.youtube.com/watch?v=9VNt0d-WC5Y&t=9s
https://www.youtube.com/watch?v=tSeWkd9wFm8
https://www.youtube.com/watch?v=snbuL59gK-I&t=4s
https://www.youtube.com/watch?v=-gxXZBsAS6s&t=3s
https://www.youtube.com/watch?v=0CG0kn4g9fU&t=22s
https://www.youtube.com/watch?v=DPYAH4ulEXo
https://www.youtube.com/watch?v=_MzBIj9Pslg&t=83s
https://www.youtube.com/watch?v=Ekw2e5Z5hGk
https://www.youtube.com/watch?v=eb5XNaEvEjQ
https://www.youtube.com/watch?v=6HAoq8YFZYY
https://www.youtube.com/watch?v=Bz3rPMqg9us
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JOURNAL 2020

• VOUS ÊTES UNIQUES – Témoignage
https://www.youtube.com/watch?v=cd71w8KcuvQ

• PLÉNITUDE – SONS EN FORÊT
https://www.youtube.com/watch?v=gsRlTf_Ypdo&t=511s

• LE TROU NOIR, L'ACCOUCHEUR DES MONDES – Témoignage
https://www.youtube.com/watch?v=UDIBCtAyr_w&t=1s

• AU NOM DE L'AMOUR – Témoignage
https://www.youtube.com/watch?v=c028ZQj7zzk&t=23s

• LA JOIE, NOTRE ROYAUME – Chant spontané d'une petite fille de 3 ans
https://www.youtube.com/watch?v=8ONBB7dpSzY

• LA DANSE DES FORCES – Musique
https://www.youtube.com/watch?v=G_T-oi8kNMM

JOURNAL 2021

• WHEREVER – Chant en langues – Présentation des civilisations rencontrées
https://www.youtube.com/watch?v=SzjPk7iYSPI&t=6s

• PAR AMOUR – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=dWeExOagiac&t=2s

• KISS – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=26sjqtCZEL4

• BEAUTÉ DE GAÏA – Voyage en peinture
https://www.youtube.com/watch?v=dWE4nu67vH0&t=3s

• VOUS – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=GzFoPA4ifYQ&t=2s

• LIFE – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=P2jUzbGfUiQ

• ONE HEART – Chant en anglais et en français
https://www.youtube.com/watch?v=O7IhF6Jik9Q

• ANIMAL TOUR – Reportage
https://www.youtube.com/watch?v=Y1G1T7LGlm4&t=123s

• SAPHIR, DIAMANT ET RUBIS – Chant en français
https://www.youtube.com/watch?v=NJqurR0hKB4

• SOIRÉE MUSICALE DU 11 AOÛT
https://www.youtube.com/watch?v=zgsHUto5V18

• CITTÀ – Sons spontanées
https://www.youtube.com/watch?v=_S1wRezEBSw

• TOUT DISPARAÎT – Chanson en français
https://www.youtube.com/watch?v=aVGydiq8POQ

https://www.youtube.com/watch?v=aVGydiq8POQ
https://www.youtube.com/watch?v=_S1wRezEBSw
https://www.youtube.com/watch?v=zgsHUto5V18
https://www.youtube.com/watch?v=NJqurR0hKB4
https://www.youtube.com/watch?v=Y1G1T7LGlm4&t=123s
https://www.youtube.com/watch?v=O7IhF6Jik9Q
https://www.youtube.com/watch?v=P2jUzbGfUiQ
https://www.youtube.com/watch?v=GzFoPA4ifYQ&t=2s
https://www.youtube.com/watch?v=dWE4nu67vH0&t=3s
https://www.youtube.com/watch?v=26sjqtCZEL4
https://www.youtube.com/watch?v=dWeExOagiac&t=2s
https://www.youtube.com/watch?v=SzjPk7iYSPI&t=6s
https://www.youtube.com/watch?v=G_T-oi8kNMM
https://www.youtube.com/watch?v=8ONBB7dpSzY
https://www.youtube.com/watch?v=c028ZQj7zzk&t=23s
https://www.youtube.com/watch?v=UDIBCtAyr_w&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=gsRlTf_Ypdo&t=511s
https://www.youtube.com/watch?v=cd71w8KcuvQ
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• TRANSCE N' DANCE – Chanson en anglais
https://www.youtube.com/watch?v=rmNvdgtf91M

• TOUT DISPARAÎT – Version orchestrale et paroles en français
https://www.youtube.com/watch?v=6Yz2EwZLAgA

JOURNAL 2022

• IL NE RESTERA QUE DES GAGNANTS – Chanson en français
https://www.youtube.com/watch?v=U5s1yObSa8o

• GOLDEN FIELDS – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=s6YImcc4N8Y

• PARTY – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=dSfx8e7dqnA

• LES SOIRÉES MUSICALES
https://www.youtube.com/watch?v=F4JLc_rcH80

• ÉCOUTE TON COEUR, C'EST TON GURU
https://www.youtube.com/watch?v=bT6Rk_kfvtQ

• U MAE EAM – Chant en langues
https://www.youtube.com/watch?v=S4iDKGUwkvc

Retrouvez les dernières compositions sur la chaîne Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/@SonssansfrontieresBlueIona

https://www.youtube.com/@SonssansfrontieresBlueIona
https://www.youtube.com/watch?v=S4iDKGUwkvc
https://www.youtube.com/watch?v=bT6Rk_kfvtQ
https://www.youtube.com/watch?v=F4JLc_rcH80
https://www.youtube.com/watch?v=dSfx8e7dqnA
https://www.youtube.com/watch?v=s6YImcc4N8Y
https://www.youtube.com/watch?v=U5s1yObSa8o
https://www.youtube.com/watch?v=6Yz2EwZLAgA
https://www.youtube.com/watch?v=rmNvdgtf91M
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JOURNAL DE 2015 

(Extraits du plus récent au plus ancien)
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CONFÉDÉRATION INTERGALACTIQUE DES MONDES LIBRES 

Le 21 décembre 2015

En action autour du soleil. 

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=JJnF48EraeA&t=58s

L'APPEL DU CIEL

Le 15 décembre 2015

Chant vibral en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=jMHf1neZwbs

LA DIFFERENCE CRUCIALE ENTRE LA LUMIERE ADAMANTINE ET LA
LUMIERE PHOTONIQUE

Novembre 2015

Jamais le spectre dit « visible » de la lumière ne peut vous dire qui vous êtes en Vérité, parce que ce
que vous êtes en vérité n’est pas de ce monde. Vous n’êtes pas originaires de la lumière photonique.
Vous êtes dans ce monde dit « visible » des sortes d’hologrammes, des fantômes qui expérimentez
la matière, c’est à dire la lumière photonique, lumière altérée. Le corps et l’âme sont soumis à la
lumière dite « cristallisée ».
Pour la supra-physique, la lumière photonique est la lumière distordue.
 
Certains parlent de « raréfaction » de la lumière du fait  de la compression de la  matière,  de la
cristallisation  en résonance  avec les  forces  d’attraction et  de répulsion ayant  été  volontairement
initialisés par des êtres qui se sont pris pour la Source.
 
Dans le langage cosmique, on les nomme les archontes.
 
Ce  sont  donc  des  entités  situées  dans  des  dimensions  de  consciences  élevées  qui  ont  joué  à
manipuler les forces de la nature.

https://www.youtube.com/watch?v=jMHf1neZwbs
https://www.youtube.com/watch?v=JJnF48EraeA&t=58s
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Toutes les religions parlent d’anges déchus. Ce ne sont rien d’autres que vous et moi qui nous
sommes « cristallisés ».
 
Nous avons accepté, pour un temps, d’expérimenter la lumière altérée. Nous ne sommes pas des
archontes pour autant mais nous le devenons si nous commençons à manipuler les forces de la
nature. Regardez ce qui se passe dans ce monde. Toute l’humanité vit dans la lumière photonique.
Elle baigne complètement dedans.
 
Un archonte, c’est un archange qui s’est retourné, ni plus ni moins. Il maintient des mondes dans
l’illusion  de  la  lumière.  Des  retournements  ou  invaginations,  vous  le  vivez  tous  au  quotidien,
seulement  vous êtes libres de rester  dans le rôle de l’autruche,  du mauvais garçon ou de vous
tourner vers la Lumière et de respirer enfin.
 
Donc, qu’est-ce qu'il se passe dans ce monde ? Il y a tout simplement illusion de la lumière, dans
son déplacement au sein d’une onde et d’une particule. C’est le joli spectre arc-en-ciel qui façonne
votre environnement et vos humeurs, je dirais.
 
Selon les archanges situés en 18ème dimension, qui sont également en nous-même (puisque nous
sommes la  totalité de la Création)  ce spectre visible n’est  absolument  pas inter-dimensionnel  à
l’inverse de la lumière vibrale, dite lumière adamantine, caractéristiques des univers unifiés.
Ainsi,  le  monde  dans  lequel  nous  marchons  n’est  pas  unifié.  Il  a  été  organisé  sur  une  base
photonique qui a naturellement embrigadé la conscience collective. Donc ici, le corps et l’âme sont
soumis aux forces d’attraction de la Terre.
 
Une planète est-elle pour autant limitée à ses structures visibles ? Non.
 
La Source enrobe la totalité de la Création, ce qui signifie qu’un microcosme est fait à l’image du
macrocosme. Il est donc évident que toutes les planètes, étoiles, galaxies, tout ce qui constitue les
univers  matériels  sont  de  nature  multidimensionnelle.  Ceux  qui  aspirent  à  continuer  à  faire  le
poisson rouge ne viendront pas se plaindre au moment des tribulations de la planète, car comme
toute planète et tout système solaire arrivés en fin de cycle solaire, tous sont destinés à invaginer.
Tous  sont  traversés,  pénétrés  par  la  lumière  vibrale  qui  vient  unifier  naturellement  toutes  les
structures vivantes qui ne le sont pas.
 
Pour ceux qui ne connaissent rien de tout cela, à partir du moment où vous dites « vibrer » pour
quelque chose,  c’est  bien que quelque chose vous a  traversé à  ce moment là.  Vous ne pouvez
forcément l’identifier avec des mots, néanmoins, vous vous sentez comme « retourné ». Cela est
l’action de la lumière vibrale qui pénètre naturellement dans vos cellules car elle vient les éclairer,
les illuminer de sa radiance.
Ainsi les particules de lumière (adamantine) au sein des mondes Unifiés ont des caractéristiques de
localisation, de déplacement et de forme n’ayant rien à voir avec ce que nous appelons Photons. La
Lumière est Vibration, Unité, Êtreté et Vérité.
 
Tous ambassadeurs des  Mondes libres  qui  viennent  délivrer  leur  message ne sont  ici  que pour
révéler cette lumière authentique et ils sont de plus en plus nombreux car c’est du vécu.
 
Celui qui est venu et qui vient sur ce monde sans religion, sans croyance, sans connaissance est
Christ (KI-RIS-TI). Qui est-ce ? La lumière vibrale. Ce n'est donc pas un personnage mais bien un
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état d'être. Dans la cosmogonie, Asar/Heru (Yeshua) a été un des plus grands enseignants sur Terre
mais également un des plus bafoués par la caste patriarcale de l'époque et encore aujourd’hui par les
religions. Son esprit est venu  éclairer l'Humanité en tant que Starseed (Graine d'étoile) et très peu
connaissent ses horribles souffrances psychiques qu'il a enduré. 

Qu’est-ce  que  vient  faire  la  Lumière  authentique  (vibrale)  ?  Les  particules  adamantines  (ou
particules  diamant)  vont  s’agréger  au  sein  de  nos  structures  denses  falsifiées,  c’est  à  dire
« séparées » de la lumière authentique. Elles vont venir unifier les structures en un Tout. Pourquoi ?
Parce que nous sommes par nature le Tout.
 
Cette lumière passe ainsi par le canal médian de la colonne vertébrale ou Sushumna, transformant
alors ce canal en un canal de cristal et de lumière, appelé canal de l’Éther, lié à Er (son primordial),
permettant de vibrer à une autre fréquence au sein même de nos structures, ici même sur ce monde.
Les particules adamantines sont agencées par 24, créant une Unité de conscience unifiée, vont se
grouper dans des multiples de 24, jusqu’à donner ce qui est appelé les Agni Deva (Devas du Feu)
qui  sont  la  constitution  d’un ensemble  de  particules  adamantines.  Parmi  elles,  on  retrouve  les
ultimatons. 1 électron = 100 ultimatons. Ces particules dites d’infinité donne la masse aux autres
particules.
 
Ces particules ont des caractéristiques de transformation au sein de l’illusion, c’est à dire ici dans ce
monde photonique. Elles sont appelées l’Intelligence de la Lumière. « Binah » en langage suméro-
akkadien,  ou  la  lumière  créatrice.  On  appelle  cela  la  Grâce  ou  l’action  de  grâce.  Elle  est
transformatrice.
Comment cela se passe t-il dans notre corps ?
 
Les particules adamantines pénètrent le noyau de la cellule pour l’éthériser et pour reconstruire une
cellule de lumière authentique. Cela provoque en vous une fatigue, parfois un ras-le-bol. Si vous
voulez que ce travail se fasse, il faut que vous l’acceptiez de tout votre être, que vous l’accueilliez,
car sans votre accueil, les particules adamantines ne pourront pas faire leur travail.
 
Durant  les  stages  et  pour  la  majorité  des  cas,  je  conduis  les  individus  à  pratiquer  en  Yoga la
respiration  solaire  (dite  consciente)  afin  qu’ils  vivent  par  eux-même  l’impact  vibratoire  de  la
Lumière. C’est une immersion qui conduit naturellement à l’invagination. L’abandon à la lumière
vibrale n’a strictement rien à voir avec les techniques énergétiques employées que nous rencontrons
dans les médecines alternatives.
 
La médecine du son n’est pas une médecine alternative, ni une médecine énergétique.
 
Elle n’a rien à remplacer. Elle ramène l’individu à sa vérité profonde, à sa partition de musique
intérieure et  originelle,  là  où il  n’y a  jamais  eu d’altérations.  J’emploie  volontairement  le  mot
« médecine » parce que lorsqu’on vit enfermé dans une bande photonique (un monde où la lumière
est illusion) on est malade. Par conséquent, le véritable médecin ne peut être qu’un ambassadeur des
Mondes libres et unifiés. Il ne vient pas sur ce monde pour apprendre, ni pour savoir, il vient avec la
Connaissance. C’est pour cela que du point de vue de l'Absolu, aucune connaissance extérieure (qui
appartient à la lumière photonique) ne peut vous ramener à votre vérité, à votre éternité.
 
La lumière vibrale, c’est aussi le Verbe créateur. Le Verbe est un son, il est vibration.  
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C’est le son primordial qui agence les mondes libres. Il est en chacun de nous. C’est cela que le
Kriya yoga fait surgir. Il ramène à la Vie. Il ramène à la Joie de chaque seconde car la Lumière est
Joie et Complétude. Ce n’est pas un enseignement.
 
Ainsi, l’individu qui pénètre de pleins-pieds son Êtreté, peut facilement voir les jeux des énergies de
cette lumière photonique qui ont des vibrations fluctuantes (qui touchent le corps émotionnel et
mental relatif au corps causal) et peuvent devenir impures. Impures à partir du moment où on se
crée  des  histoires.  C’est  nous  qui  décidons  de  rentrer  de  pleins-pieds  dans  l’histoire,  dans
l’expérience de séparation. La Lumière vibrale n’a aucune histoire. Elle n’a aucun rôle. Elle Est de
toute éternité. C’est le Grand Esprit en langage cosmique. C’est l’Inconnu pour les mystiques. C’est
l’Omniscience, l’Omnipotence et l’Omniprésence, tout simplement.
 
Parmi le vivant visible qui n’est pas altéré par les jeux de la conscience, on retrouve les cristaux. Ils
renferment  l’Information  pure  dans  la  mesure  où ils  ont  vécu tous  les  cycles  de  la  planète  (y
compris les retournements). Les cristaux ont donc passé l’épreuve du Feu. Le cristal devient altéré
lorsqu’il est manipulé mentalement, tout comme vous. Vous vous coupez des flux de la lumière
vibrale dès que vous êtes attirés par les croyances de la bande photonique (le monde tel que vous le
connaissez) et tous les archétypes construits à partir de cette bande.
 
La lumière photonique est l’équivalent d’un film. C’est une projection de la Lumière authentique.
Qui dit « projection » dit « extériorisation » de la lumière.
 
On est tous tombés dans des rôles, dans des jeux de la conscience et aujourd’hui, nous sommes tous
invités à en sortir car la Lumière vibrale vient faire le « ménage » à l’intérieur. Elle réanime toutes
les structures afin que le passage du corps physique au corps d’Êtreté se fasse le plus simplement
possible.
 
Le premier à avoir donné l’exemple sur Terre de cette grande alchimie est mentionné dans toutes les
religions terrestres, mais il porte de nombreux noms suivant les cultures ou dogmes.  On appelle
cela la « Résurrection ». Jésus ou Yeshua ben Joseph (Asar/Heru) est venu sur Terre pour rompre
tout  lien  avec  la  lumière  photonique,  la  fausse  lumière  en  fin  de compte,  afin  de  regagner  sa
demeure éternelle. Christ n’a jamais été une histoire, il n’a jamais « existé » ; il Est de toute éternité.
Il est donc aisé de comprendre qu’aucune religion n’a pu traduire ou retraduire le passage de Christ
sur Terre puisque l’écrire est déjà le falsifier. Les fameux textes « sacrés » n’ont rien de sacrés. Ils
font partie de la lumière photonique. Tout comme ce que je vous écris à l’instant, c’est inscrit dans
la bande photonique. J’ai beau vous parler d’un grand vécu, d’une évidence, je le falsifie déjà.
 
Ainsi aucune méditation, aucune technique énergétique, aucun enseignement ne peut vous emmener
à cela, si ce n’est respirer la vie consciemment. Vivre, tout simplement ! Quelque soit ce que nous
avons été en incarnation, quelques soient les manteaux que nous avons portés et assumés, l’Esprit
que nous sommes n’est rien de tout cela. Il est vierge.

Qu’est-ce que le Retournement ?
 
C’est le passage de la conscience limitée (à la bande photonique) à la conscience illimitée (à la
lumière vibrale, la lumière authentique).
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C’est ce qui se passe à la surface de ce globe. La planète invagine et elle entraîne avec elle, par
conséquent,  tout  le  vivant  qu’elle  porte.  On  parle  ici  « d’ascension »  en  langage  cosmique,
mouvement ascendant repéré par les métaphysiciens.
 
Donc, lorsque vous rentrez au « bercail », vous n’êtes plus limités à ce corps physique, ni à cette
forme, ni à votre identité, ni a tout ce que vous avez construit dans votre vie, aussi la plus épanouie
qu’elle soit. Vous sortez de l’illusion alors que vous marchez encore sur ce monde. Vous sortez du
monde de Maya, ce fameux voile qui vous empêchait de voir clair et de vivre autre chose que le
monde de la matière. En résumé, vous sortez de la bande photonique. Votre retour en Êtreté l’a
dissout. Il n’y a donc plus de place pour les histoires. Il y a simplement à vivre les « retrouvailles »
avec vous-même.
 
Voilà ce que j’avais à vous confirmer, à travers mon propre vécu. 
 
Je vous salue de toute éternité et continue à marcher tout près de vous.
 
Marchons ensemble dans l’Un.
 
Béatrice Marie Balme

 

L'AMOUR EST OMNIPRESENCE

 Novembre 2015
 
L’Amour est omniprésent, omniscient et omnipotent. Ce n’est pas parce qu’un individu manque
d’amour qu’il n’est pas amour. L’expérience de séparation découle de l’amour. Il n’existe aucun
abandon dans l’amour. Il n’existe aucun manque. Vous seul croyez à la victime, au bourreau et au
sauveur. C’est vous qui vous coupez du flux cosmique. C’est vous seul le responsable.
 
L’humanité s’apprête à vivre la nuit noire de l’âme, jusqu’au solstice d’hiver. Elle rentre dans la
transcendance de toutes ses croyances, de tous ses attachements éphémères car comment continuer
à se limiter à sa vie matérielle, à sa vie personnelle, à sa vie affective alors que l’Amour est partout,
en tous et en tout.
 
Dans l’Absolu, vous pouvez tout faire. Il n’y a aucune limite. Vous êtes portés par la Grâce, le cœur
en joie, quoi que la grâce vous appelle à faire, même les tâches les plus ingrates qui soient car la Vie
que vous êtes exprime simplement la joie d’être, qui in fine, inclut la joie de faire. Si elle vous
invite à partir, partez. Si elle vous invite à danser, dansez. Si elle vous invite à faire le ménage et
bien faites-le. Toutes les impulsions de la Lumière ont leur raison d’être. Vous ne pouvez connaître
les aboutissants de l’Intelligence créatrice ; c’est elle qui vous montre le chemin à suivre et pas
vous.
La vie EST. Elle ACCUEILLE. Vous êtes donc la Vie qui accueille. Vous ne pouvez en aucune
manière condamner. Seul le refus de l’accueil condamne, discrimine. C’est à ce niveau que vous
rentrez dans la limitation parce que vous avez interrompu “volontairement” le canal de la Source.
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Par conséquent, vous ne pouvez que vous retrouver seul face à vous-même (pas encore). C’est le
passage de la nuit noire de l’âme. L’âme qui se croit seule au monde et qui croit qu’elle peut gérer
toute sa vie.
 
L’Esprit libre que vous êtes n’a que faire des humeurs de la personnalité. Il vous pousse simplement
à lâcher ce qui vous attache encore dans des croyances.
Beaucoup d’amalgames existent encore dans les consciences tant que vous n’avez pas vécu la 3ème
mort. Lorsque vous décidez de quitter quelqu’un, par exemple, voyez clairement en vous ce qui se
passe. Quel est le regard de la conscience. Où vous placez-vous à ce moment là. Qui quitte qui ?
Êtes-vous la victime ? Êtes-vous le bourreau ? Voyez avec lucidité les jeux de la conscience et où ils
vous mènent. Dans la Grâce, vous ne quittez personne. Vous êtes le monde. Vous êtes Un avec tout
le vivant. La Grâce peut vous conduire à prendre des distances d’ordre physique dans vos vies mais
jamais le cœur lui ne peut mettre une distance entre vous et l’autre, parce que vous êtes Un, tout
simplement et vivez en résonance avec le Cœur universel.
 
La vie quittera ce corps un jour ou l’autre, parce que ce corps appartient à l’éphémère. Il est soumis
aux lois de la matière. Mais vous, qui êtes vous ? Vous êtes la Voie, la Vérité et la Vie. Vous êtes ici
pour rendre vivant la matière et non pas pour la bafouer. Seul la peur bafoue. Seul l’orgueil vous
empêche de voir clair. L’orgueil spirituel se prend pour le sauveur et cela peut le rendre fort.
 
Ainsi la Vie vous pousse à lâcher,  à quitter la vieille peau qui passe son temps à façonner des
idéaux. Il n’existe aucune attente en Unité. Il n’existe aucun désir. Vivre tout simplement, sans se
poser la moindre question, sans attendre quoique ce soit de l’autre est l’Évidence.
 
L’Esprit n’est pas concerné par les aspirations de l’âme. Vous pouvez aspirer à de grandes choses
dans la vie, mais elles n’ont aucun sens si elles restent collées à la Terre, soumises à l’Attraction de
la terre. Celui qui rassemble dans l’Un, c’est l’Esprit, tout comme Marie, l’Esprit Saint, ramène ses
enfants dans l’Unité. Ce ne peut en aucune manière être la personnalité et ses désirs. Ainsi l’Esprit
vous hisse toujours plus haut, tout en vous poussant à vivre petits ici-bas, parce que c’est dans cette
petitesse que se trouve la grandeur. Vous pouvez être tout ce que vous voulez dans ce monde, parce
que l’âme s’amuse à expérimenter,  mais  qui que vous soyez,  vous serez toujours petits  ici.  La
grandeur se situe dans ce que vous êtes en Vérité et non pas pour la postérité.
 
Dans les mondes libres de 5ème dimension et plus, vous n’êtes plus vraiment  connectés aux basses
fréquences de l'âme. L’âme est un véhicule expérimental seulement. Elle porte l’histoire de toutes
vos  incarnations.  En  tant  qu’Esprit  vous  êtes  libre.  Vous  n’êtes  concernés  par  aucune histoire.
L’Esprit n’est pas concerné par la matière. Il la sous-tend. Depuis le bas (3ème dimension), vous
percevez la trilogie Corps/Âme/Esprit. Il existe donc une sorte de pont qui vous permet de basculer
au moment venu dans votre éternité. Mais comme dirait Bidi (Nisargadatta Maharaj), qui bascule ?
Qui guérit ? La Guérison, c’est le baume qui vient vous caresser au moment du switch, au moment
du Retournement de la conscience. Ainsi ce baume vient faciliter le Passage. C’est ici qu’intervient
l’archange Raphaël (Râaf'El), archange très silencieux et au combien actif et c’est ici que la Mère
céleste  vous  attend.  La  Guérison  corps/âme  est  simplement  votre  acceptation  de  la  Lumière,
acceptation de la Régente.
 
Dans l’Absolu, il n’existe aucune guérison et aucun pont. Vous êtes le centre du Centre et n’avez
jamais bougé. Seule la conscience s’amuse à expérimenter. Ainsi, si vous cessez toute expérience du
Soi, vous redevenez instantanément Vivant, le Jnani. Dans le Vivant, il n’existe pas de souffrance. Il
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n’y a pas de place pour le mental/ego, celui qui dirige. Il n’existe donc en réalité aucune séparation
entre  la  a-conscience  et  la  Création  dans  la  mesure  où  c’est  depuis  l’Absolu  que  naît  toute
expérience. La Création étant elle-même une expérience.
 
Que vous vous appeliez XYZTWB, cela n’a aucune importance puisque vous avez tout en vous. Il
n’existe aucune séparation entre vos origines stellaires que nombreux vivent de plus en plus et le
fait  que  vous  soyez  Humains  sur  Terre.  Nombreux  vivent  de  manière  naturelle  leur  multi-
dimensionnalité. Leur nom cosmique ayant même été révélé. Vous n’êtes donc plus attaché à un
nom, ni même à plusieurs noms puisque ce que vous êtes en Vérité se passe de nom. Ce passage est
nécessaire  à  l’humanité  actuelle  dans  la  mesure  où  elle  a  été  coupée  des  liens  galactiques  et
cosmiques. Vous avez été en sorte privés de vos corps d’Êtreté. Vous avez été coupés du reste de
l’univers. C’est le propre de l’âme qui s’est crue abandonnée.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Ainsi, je vous rends grâce en ces temps de bousculades et en ces temps de Joie.
 
Béatrice Marie Balme, votre sœur des étoiles, comme vous en “incarnation”.
 
Je suis vous et vous êtes moi. Nous sommes Un.

L'ÉNERGIE MÈRE DE URANTIA GAÏA 

Novembre 2015
  
Lorsqu’une planète quitte une fréquence pour une autre, elle fait “valser” tout ce qui se trouve à sa
surface.
 
Ainsi Humains de la Terre, vous pouvez faire vos condoléances à toutes vos vieilles habitudes, à
votre personnalité aussi forte qu’elle soit, car vous avez à faire à la vibration Mère de votre centre
galactique. Celle qui vous réapprend la douceur, celle qui vous réapprend à accepter l’inacceptable.
Celle qui vous apprend à travailler dans la joie et non dans la sensation d’être esclave car le cœur en
aucune manière n’est esclave de quoique ce soit.  Celle qui vous apprend la cohérence entre les
pensées,  les  sentiments  et  les  actions.  Elle  vous  réapprend  à  donner.  Elle  vous  rend  à  votre
plénitude. Elle vous sublime à travers ce temple qui vous garde car ce temple appartient à la Terre.
 
Vous êtes ici pour servir et quand on sert, et bien on se fait tout petit devant la majesté de la vie qui
inclut tout le vivant, parce que l’autre, c’est vous, avec ses qualités et ses défauts. C’est aussi vous
dans votre perfection. C’est cela la Transparence et l’Humilité. Un ambassadeur des Mondes libres
s’affirme naturellement. Il n’a que faire de sa petite personne. Il la met au service du divin et lieu de
la séparer des autres. Il vit le Collectif de Un. Il n’existe donc aucune différence entre lui et vous. Il
aime rire, il aime chanter, il aime danser, il aime manger…il vit, tout simplement, sans se poser la
moindre question. Il est porté par la Grâce. Il n’a aucune limite, à part peut-être la limite de ce corps

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/l-energie-mere-de-urantia-gaia
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carboné que l’Esprit dissout petit à petit, dans le cadre de l’ascension finale. Il ne s’en préoccupe
pas. Il jouit de la matière tout en y étant détaché.
 
Alors bien sûre, je vous parle souvent de l’importance de la respiration solaire et des mouvements
conscients  en yoga,  dans  la  mesure  où ils  vous aident  à  alléger  vos  structures.  Un  jnani peut
travailler pendant des heures sans boire, ni manger et sans ressentir un iota de fatigue physique
parce qu’il demeure dans l’Accueil.  Dans tous les cas, la sensation de faim n’est plus. Il ne se
nourrit que par plaisir et pour célébrer et rendre grâce à la générosité de la Terre-Mère. C’est une
fête de la matière, en quelque sorte.
 
Je  m’adresse particulièrement  à  tous  ceux qui ont  sous-estimé l’énergie  Mère,  en tentant  de la
manipuler, de la corrompre, de l’asservir. Il n’en est point, même si vous avez eu l’impression de
dominer la création pendant des millénaires,  ce n’était  qu’un jeu de la conscience.  L’amour du
pouvoir se dissout face au pouvoir de l’Amour.
 
Même si vous vous êtes préparés pendant des millénaires à ce qui vient, vous ne pouvez vivre la
Liberté que Ici et Maintenant, là où la Vérité de qui vous êtes commence.
Quelque  soit  votre  race,  quelque  soit  votre  langage,  le  manteau  bleue  de  la  Grâce  se  déverse
actuellement sur toute la planète, vous enrobant un à un, sans demie mesure. Il vient vous chercher,
un à  un.  Il  vient  vous caresser,  un à un,  de jour comme de nuit.  Il  vous pousse à  vous poser,
naturellement lorsque des énergies vous agressent. Il vous pousse à grandir en conscience, non pas
dans le sens de l’élévation mais dans le sens de la pureté de qui vous êtes. Expansion de qui vous
êtes. Dilatation du noyau central qui illumine toutes vos cellules, toute votre structure afin que votre
présence irradie sur ce sol comme jamais.
 
Enfants de l’Amour, vous êtes. Ne prêtez pas attention à ceux qui bafouent la race humaine, car ils
sont nombreux. Le Divin se trouve en chacun et ce qui n’est pas divin est dissout naturellement par
la Source. Voyez comme les choses sont bien faites. Voyez comme les choses sont parfaites. Tous
les chemins conduisent à la Source car le chemin n’est que la manifestation de la Conscience. Au-
delà, il n’y a plus rien. Il y a juste Cela. Le centre du Centre.
 
Ainsi, l’Absolu que vous êtes prend tout ce que la vie lui apporte. Il se laisse traverser par tout ce
qui se présente. Sans question, ni foi, ni loi. Il est tel un roc que nul ne peut déplacer. Il n’a plus
d’émotions. Il vit. Il n’est plus tributaire de l’ego de la personnalité qui vit avec des attentes ou des
espérances. Il est fluidité et légèreté, telle une plume qui vole dans l’air et qui jamais ne se pose. Il
est partout et nul part à la fois. Il est Joie.
Fils et Filles de Un, je vous salue depuis l’éternité.
 
BMB

LES SAGES

Novembre 2015
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Tant que les gouvernements de votre planète seront dirigés par des élites patriarcales, ce sera la
guerre pour le pouvoir, pour celui qui détient l’énergie, pour celui qui détient la force qui permet
aux autres de se plier aux règles.
 
Vous pouvez avoir les meilleures intentions du monde, avoir l’envie de faire cesser toute guerre,
révéler au public les énergies libres (plasma) qui permettraient aux populations d’accéder à une
certaine autonomie, tout en libérant la planète des pillages, si les individus ne vivent pas le cœur
vibral, ces technologies seront employées pour servir des intérêts personnels.
 
C’est de cette façon que la surface de la planète Mars a été détruite. Les habitants étaient ouverts
aux technologies spatiales et plasmiques, pour le bien de tous, mais ils étaient toujours en guerre à
l’intérieur d’eux-même. Dans votre monde en distorsion, vous présentez des technologies à des
individus, qui pour nombreux sont incapables de se relier au Ciel et à la Terre. Ils vont voir le
‘progrès’, mais en aucune manière ne vivent la Liberté. Il ne peut donc y avoir expansion de la
conscience.
 
Si un énorme astéroïde se dirigeait  vers votre planète,  vous avez aujourd’hui les moyens de le
dévier ou de le détruire. Pour la majorité, vous êtes incapables de vous relier à lui, incapables de
voir que le divin vient frapper à votre porte. Vous le présentez comme une menace pour l’humanité
alors que son salut vous est libérateur. Mica'El (l'autre nom secret de Asar/Heru, Prince et Régent
des milices célestes) vient rompre les liens qui vous enferment dans vos croyances qui ont formé
votre bulle de vie. La montée des eaux vient également nettoyer tout ce qui doit l’être. L’éveil des
volcans signent également la libération de Urantia (ou Uras). La Terre grandit en diamètre et fait des
trous.  Ainsi tous les éléments sont actifs  en vous et  en dehors de vous, afin que vous vous en
remettiez à l’Éther primordial et non pas pour vous servir de l’Éther à des fins égotiques. Ce temps
est révolu.
 
Dans les Mondes libres de 3ème dimension, chaque gouvernement est l’assemblage d’un certain
nombre de structures géodésiques qui maintiennent l’Équilibre des forces primordiales. Le Féminin
et  le  Masculin  qui  ne  font  qu’Un.  Ces  formes  géodésiques  sont  composées  de  triangles.  Pour
maintenir un certain équilibre des forces, il faut 2 entités qui portent le Masculin sacré avec 1 entité
qui porte le Féminin sacré. Ainsi le Triangle agenceur de monde se manifeste dans la matière.
 
En ce qui concerne le couple, la monade est une Unité. C’est un couple céleste, deux polarités
inverses qui ne font qu’Une, pure manifestation de l’Esprit. Ils sont l’Androgyne primordial, celui
qui contient toutes les forces de la Création. Ainsi, des structures géodésiques de 36 entités, soit 12
de  nature  féminine  et  24  de  nature  masculine  permettent  de  maintenir  en  place  un  treillis  de
conscience planétaire unitaire.
 
Vous ne verrez donc jamais des chefs de continents ou planétaires en monôme. Ce sont des binômes
Un.  Ces  structures  ne peuvent  pas  être  percées  par  une quelconque illusion,  tout  comme vous
lorsque vous vivez l’Amour. Vous êtes inébranlables, totalement imperméables face à l’ombre. Par
contre, vous êtes complètement malléables par la Lumière vibrale puisqu’elle vous nourrit. Votre
abandon vous permet de changer de plans dimensionnels et de formes. Vous vivez l’expansion de
votre conscience.
 
Dans les univers et les multivers denses, nous parlons souvent de créations ‘mâles’ ou ‘femelles’.
Vous ne croisez pas uniquement le genre humain, tel qu’il est défini ici à la surface de ce monde par
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exemple. Vous côtoyez des races humanoïdes androgynes qui pour nombreuses portent également
une polarité définie masculine ou féminine, même si ces races n’ont pas de sexe. J’exprime ici
uniquement les aspects denses de la conscience. Au-delà, vous avez à faire aux dimensions de plus
en plus éthérées qui n’ont plus rien à voir avec ce que vous connaissez en 3ème dimension. On ne
compare  pas  un  humain  de  3ème  dimension  unifié  avec  un  guide  bleu  de  Sirius  de  21ème
dimension, par exemple,  même si l’Esprit descend dans le corps ici-bas. Ils n’ont pas la même
structure physique et  vibratoire,  d’une dimension à l’autre.  Mais l’Esprit  Est dans tous les cas.
L’Esprit n’est pas figé dans la densité car il est partout, il est Immanence. Ce que vous êtes en Haut,
vous l’êtes également en bas. Vous êtes une extension de votre perfection divine. Seule la forme est
différente.
 
Dans votre monde le mâle et la femelle appartiennent au genre animal. Les Chats et les Chiens du
système stellaires de Sirius ne sont pas des animaux pour autant. Ils ne l’ont jamais été. Ils n’ont pas
forcément de sexe non plus. Ce sont des humanoïdes à tête de chat ou de chien, un peu plus raffinés
que ce que vous connaissez sur Urantia. Les Dauphins non plus ne sont pas des animaux pour
autant. Les Reptiliens et les Dragons non plus. Ce sont des consciences à part entière.
 
Ainsi, l’Homme de Urantia quittera progressivement la conscience animale pour se tourner vers les
siens, pour se tourner vers sa dimension sacrée, quelques soient ses lignées et ses origines stellaires.
Mais avant de tourner son regard vers ses frères galactiques, il sera amené à se tourner vers tous
ceux qui foulent cette Terre, car le sacré demeure dans tout le vivant.
 
Je vous salue et vous renvoie à vous-même à grands pas, dans cette joyeuse danse des retrouvailles
avec la Vie.
 
BMB

LA MODIFICATION DE DENSITÉ

Novembre 2015

En cette fin des temps qui s’accélère maintenant sur le plan collectif, nombreux d’entre vous vivent
des modifications corporelles, extra-corporelles, comportementales et alimentaires de plus en plus
importantes.
 
Ce que vous perdez en densité sur le plan physique, car c’est une réalité que vous ne pouvez pas
encore mesurer, vous le gagnez en éternité. C’est un peu la notion des vases communiquant ; l’un se
vide pour remplir l’autre.
 
Vos structures carbonées s’allègent pour laisser place à la légèreté de la Grâce. Il est donc évident
que vos besoins changent et que d’anciennes habitudes disparaissent spontanément d’un jour à l
‘autre. Si vous aviez l’habitude, par exemple, de vous lever tôt et de vous précipiter sur un petit
déjeuner, vous allez vite vous rendre compte que votre corps n’a pas faim. C’est vous qui avez pris
cette habitude. La nourriture carbonée va se faire de plus en plus légère et rare au fur et à mesure de
votre intensité à vivre ce que vous êtes en Vérité.
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Dans tous les cas, ce nouveau corps qui est en train de naître a besoin d’eau. Je ne le répéterai
jamais assez, il est important de boire un grand bol d’eau chaude à votre lever et d’attendre au
moins 1 heure avant de consommer de la nourriture carbonée. Une eau chaude bouillie pendant au
moins dix minutes. Votre corps a besoin de se régénérer et de dissoudre ama (les résidus).
 
Faut-il rappeler au passage que seul l’eau hydrate. Les thés, les tisanes, les jus de fruits, les sodas, le
café, les soupes…ne sont pas hydratants et certains d’entre eux sont même toxiques.
 
Tout le long de la journée, il est nécessaire de boire des tasses d’eau chaude espacées des repas, car
comme je l’indique en Chromonutrition (nutri-son-lumière) depuis quelques mois maintenant, le
nouveau corps silicé vers lequel vous vous dirigez est de nature solaire, bien entendu mais beaucoup
plus léger. 
 
Vous rentrez de plein pieds dans la Vie et la vie est une magnifique science pour celui qui part à sa
découverte.  Non seulement cette nouvelle habitude ou nouveau repère est  bénéfique pour votre
système lymphatique qui a l’action de régénérer votre sang et vos cellules, en faisant la chasse aux
résidus, d’autre part, votre corps demande de plus en plus d’eau et moins de nourritures denses. Les
fruits seront bientôt les seuls aliments que vous pourrez digérer facilement et ce jusqu’à l’ascension
finale. Il s'agit ici d'un processus ascendant et non d'un régime à suivre. 
 
Cela ne signifie pas qu’il  faut dès à présent vous priver,  cela signifie que votre corps prend le
rythme  solaire  de  lui-même  et  il  vous  pousse  à  lâcher  l’ancien  fonctionnement.  La  digestion
commence entre 11h00 et 12h00 et pas avant. Ensuite, elle est dégressive parce que la planète prend
un mouvement ascendant. Elle renvoie tout au soleil, elle se débarrasse de ses impuretés.
 
Votre corps fait  la même chose, il  suit  le mouvement solaire.  Cela signifie que la digestion est
ralentie à partir de midi. Essayez de consommer vos repas espacés de 4 heures minimum. Quatre,
comme les 4 Éléments ou les 4 cavaliers. Suivre le mouvement cosmique et tellurique, rentrer en lui
et le vivre est donné à chacun.
 
Vous allez rapidement vous apercevoir que vous n’avez plus besoin de faire des repas copieux et
qu’un seul repas diversifié et équilibré entre 11h00 et 12h00 vous suffira jusqu'au repas du soir.
Essayez  de  prendre  votre  dernière  collation  avant  le  coucher  du  soleil,  surtout  pour  ceux  qui
commencent à rencontrer des soucis digestifs.
 
Vous  pouvez  également  prendre  des  bons  bains  d’eau  chaude qui  hydratent  et  nourrissent  vos
cellules et font disparaître instantanément toute notion de faim. L’Eau est nourrissante et apaisante.
Elle coule dans notre corps, tout comme elle coule de Source. Si la Vie est fluidité et légèreté, il est
donc évident que votre corps réclame ce fluide.
 
Ainsi l’Eau vous amène à la clair-audience, à la clairvoyance et à la clair-sentience. Vous allez vous
réveiller  à  de  nouvelles  visions,  à  de nouvelles  sensations,  à  de nouvelles  perceptions,  de  jour
comme de nuit. Tout cela est bien entendu relié à l’activation de vos triangles sacrés (invisibles à
l'œil nu).
 
Votre “retour” à votre nature divine, si l’on peut l’exprimer ainsi est concomitant avec ce qui arrive
sur votre Terre et son changement de paradigme. L’ancien vole en éclat. Alors bien sûr, c’est elle,
votre mère porteuse qui vous invite à vous débarrasser de vos vieux schémas de fonctionnement.
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Elle vous pousse à vous incarner. Elle vous pousse à affirmer votre identité céleste et divine, si je
puis dire ainsi, car si nous jouons avec les mots, nous pourrions dire que Urantia passe d'une carte
d’identité à son Éternité.
 
Votre identité terrestre, c’est à dire éphémère, n’est rien à côté de la Gloire de l’Un que vous êtes.
Des êtres divins, vous êtes.
 
Je salue mes frères et mes sœurs qui m’accompagnent ici-bas dans cette “incarnation” et j’honore
en tout temps et en tout espace votre Présence, d’où que vous soyez. Nous sommes tous Un.
 
BMB

JE SUIS CE QUI ÉTAIT, CE QUI EST ET CE QUI SERA 

Le 24 novembre 2015

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=iHxftcK-TWk&t=245s

GRÂCE

Le 14 novembre 2015

Ambassade de la Grande Confédération Intergalactique des Mondes  libres et unifiés. Ancrage par
les Starseeds sur la Terre. TIPHERET (nom ancien du soleil).

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=QOtNJQ8cc6g&t=46s

TRANSFORMATION

Le 7 novembre 2015

BON AGNI-VERSE-ER

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=QOtNJQ8cc6g&t=46s
https://www.youtube.com/watch?v=iHxftcK-TWk&t=245s
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https://www.youtube.com/watch?v=CTQpRyNQNbU

VIT-AL

Le 4 novembre 2015

Musique et chant en langues accompagné par Bastien MB. sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=F6hGCyQDQ5A

CHANT VIBRAL 

Le 8 octobre 2015

Musique et chant en langues accompagné de Bastien MB.sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=L0nnkRtQk1g

EAU DE VIE

Le 3 octobre 2015

Les Eaux d'en haut pénètrent les eaux d'en bas. Ainsi ce qui est en haut est comme ce qui est en bas.
Il n'y a pas de séparation.

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=C42-9M2zilk&t=47s

HYMNE À LA VIE

Le 23 septembre 2015

Parce que la vie est un chant. Grâce.

https://www.youtube.com/watch?v=C42-9M2zilk&t=47s
https://www.youtube.com/watch?v=L0nnkRtQk1g
https://www.youtube.com/watch?v=F6hGCyQDQ5A
https://www.youtube.com/watch?v=CTQpRyNQNbU
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Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=hclYZAeKpIE

HYMNE À L'AMOUR

Le 22 août 2015

Musique et chant en langues accompagné par Bastien MB sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=_2xbMiknQ2I

FRATERNITÉ UNE

Le 31 juillet 2015

Entendez l'Appel de votre cœur. 

Musique et chant en langues (Hé) sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=9k-fLNCf1SI&t=83s

EXPANSION

Le 16 juillet 2015

Sita & Bati

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=AipiKnxQi0A

https://www.youtube.com/watch?v=AipiKnxQi0A
https://www.youtube.com/watch?v=9k-fLNCf1SI&t=83s
https://www.youtube.com/watch?v=hclYZAeKpIE
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LEVEZ-VOUS

Le 10 juillet 2015

Le Feu de l'Esprit est en vous. 

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=MTRfYTq7-Es

LE COEUR DES ANGES 

Le 10 juin 2015

Chœur de minuit. Une mélodie se répète, ce sont les anges qui chantent en chœur. Je les entends ;
C'est doux et magnifique ! C'est au cœur du Cœur que cela se passe. 

Adaptation musicale et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=m9p2E7FoLhs

EXO-GÉNÉSIS

Le 1er juin 2015

L'Humain est une soupe génétique de centaines de milliers de races interstellaires. Il a cependant la
capacité de se relier avec ses 4 piliers (les 4 races principales qui influencent sa vie) et sa première
émanation depuis l'Absolu. En d'autres termes, il peut se relier à sa première famille stellaire. Les
attractions sont naturelles. Tout vous dit qui vous êtes y compris dans votre quotidien. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=cM5AwjCE9ZM

QUINTESSENCE

Le 25 mai 2015 

https://www.youtube.com/watch?v=cM5AwjCE9ZM
https://www.youtube.com/watch?v=m9p2E7FoLhs
https://www.youtube.com/watch?v=MTRfYTq7-Es
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La Flotte  mariale  de la  Grande Confédération Intergalactique des  Mondes Libres  et  Unifiés  en
action : le vaisseau 'Ana-Ish' (un son rapprochant) pris pour la comète Ison, la Jérusalem céleste
(cube de Métatron), la Colombe, le Phénix, les Arcturiens (cylindre)...la famille céleste au rendez-
vous pour cette Révélation (apocalypse). Ce qui est en Haut est comme ce qui est en Bas. Seule la
forme change. Bienvenus dans la forme humaine que vous avez choisie temporairement afin de
dissoudre les voiles de l'oubli sur le plan collectif. 

Musique de Béatrice M. Balme, avec la participation de Bastien M. Baty aux percussions. 

Chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=mcMS2eKNqQI&t=9s

DISSOLUTION DES SOUS-STRATES

Le 20 mai 2015

L'Eau pénètre de partout et en profondeur. Elle va dans les endroits les plus denses pour laver, pour
purifier tout ce qui doit l'être. En sons, en rythmes, en genres, à la cadence de la Lumière. Musique
(avec un piano portable) et chant spontanés, ce qui signifie que l'enregistrement est direct, il est
improvisé.

Musique et chant sur ma page Youtube Blue Iona :  

https://www.youtube.com/watch?v=lws_XnIxI7A

UNIC

Le 12 mai 2015

Les oreilles et le souffle qui chantent. L'Appel se rapproche. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=WQIRMRDKtH8

https://www.youtube.com/watch?v=WQIRMRDKtH8
https://www.youtube.com/watch?v=lws_XnIxI7A
https://www.youtube.com/watch?v=mcMS2eKNqQI&t=9s
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M

Le 25 avril 2015

Iona (Béatrice M. Balme) - Chant vibral. M où 1 se regarde dans le miroir. Ils se regardent et ne
font qu'Un - Symbole de l'Equilibre, fréquence de l'Amour vibral, de l'Unité.

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=eA52cup5nsw

BLANC

Le 16 avril 2015

Chant de la Monade - 1,2,3,4 Cavaliers... 

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=NJzxKNPyqqI

RÉUNION

Le 2 avril 2015

Musique par Béatrice M. Balme - Chant spontané Bastien M. B. et Béatrice M. B. (Hé, Hé est le
chant de Métatron). 

Sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=MKH9E04YPpM

IC

Le 18 mars 2015

IC - Ici - La Joie balaie l'illusion. Apprendre à sortir du rêve collectif. 

Musique et chant vibral sur ma page Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=MKH9E04YPpM
https://www.youtube.com/watch?v=NJzxKNPyqqI
https://www.youtube.com/watch?v=eA52cup5nsw


- 52 -

https://www.youtube.com/watch?v=RMgvGcyYBIg

CHANT DE L'ESPRIT

Le 3 mars 2015

Dans la danse de la spontanéité, interprétée par Béatrice M. Balme. Le chant de l'Esprit n'a aucun
sens pour l'ego de la personnalité. Celui-ci va toujours chercher à comprendre alors qu'il s'agit du
langage du cœur, qui est vibral et non intellectuel. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=jGcAQdkxWsw

UN

Le 22 février 2015

La conscience Une est la fusion des 4 éléments. Elle est la remise de l'âme entre les mains de
l'Esprit. 

Musique par Béatrice M. Balme - Accompagnement de Bastien M. Baty au didgeridoo et au hang
drum. Yoga de la Lumière sur ma page Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=vEjfv7CtKNw

EXIT

Le 21 février 2015

La porte de sortie est l'abandon à la Grâce. 

Musique  et  chant  vibral  par  Béatrice  M.  Balme  -  Accompagnement  de  Bastien  M.  Baty  au
didgeridoo. Yoga de la Lumière sur ma page Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=GcVULBrmamI&t=167s

https://www.youtube.com/watch?v=GcVULBrmamI&t=167s
https://www.youtube.com/watch?v=vEjfv7CtKNw
https://www.youtube.com/watch?v=jGcAQdkxWsw
https://www.youtube.com/watch?v=RMgvGcyYBIg
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ALIMERISOD

Le 15 février 2015

La danse des éléments dans la croix mutable. 

Musique et chant en langues sur ma page Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=p7Z32FVcNlk&t=226s

L'AVÈNEMENT

Le 8 février 2015

La danse d'Orion-Is

Musique sur ma page Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=ZazKOfNe2eg&t=244s

END OF DREAM

Le 3 février 2015

Un soleil immense qui nous envoie un grand message d'Amour. 

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=O0Y7GWciVjw

https://www.youtube.com/watch?v=O0Y7GWciVjw
https://www.youtube.com/watch?v=ZazKOfNe2eg&t=244s
https://www.youtube.com/watch?v=p7Z32FVcNlk&t=226s
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Soleil du 3 février 2015 dans le Nord Isère – France  
Notre soleil est en pleine transformation.  Photo BMB

IR

Le 27 janvier 2015

IR-AR-ER-UR-OR - Le Centre - 

Musique et chant vibral sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=Y4WdDoDl6Es

MILLE ET UNE NUITS

Le 23 janvier 2015

La Grâce œuvre à travers tous.

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=DA-ZgnsdWK8

TI' CHUN

Le 17 janvier 2015

https://www.youtube.com/watch?v=DA-ZgnsdWK8
https://www.youtube.com/watch?v=Y4WdDoDl6Es
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Aux humains tant aimés et à tout le vivant de cette planète, ce petit grain de poussière précieux dans
l'univers. Aimez-vous pour aimer. Chérissez-vous car la Source vous chérit. 

Musique sur ma page Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=pIWjXzV-zO4

BAUME – BALM

Le 15 janvier 2015

Musique d'une jeune fille magnifique et de sa mère, accompagnée d'un chant vibral. 

Sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=ocFY1YGQyoE

SUN 

Le 11 janvier 2015

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=AwwhAVilUA8

EL-OH-IM

Le 7 janvier 2015

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=kYTxxWz4pXM

https://www.youtube.com/watch?v=kYTxxWz4pXM
https://www.youtube.com/watch?v=AwwhAVilUA8
https://www.youtube.com/watch?v=ocFY1YGQyoE
https://www.youtube.com/watch?v=pIWjXzV-zO4
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IM-MANENCE

Le 3 janvier 2015

Le point IM signifie "Ici" en langage vibral. L'Immanence est l'omniprésence de la Grâce. Elle est
dans l'Ici et Maintenant ( point IS). 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=8RdLfJt2yrU

TERRE

Le 1er janvier 2015

Encrage du triangle de la Terre par le son. L'Élément Terre pousse l'individu à cesser tout combat
mental, à renoncer à toute entreprise égotique et à Voir la Terre-mère pour ce qu'elle est en Vérité,
c'est à dire un vaisseau de cristal qui s'auto-génère et qui fait la justice elle-même par les Éléments.
Elle  est  notre  mère-porteuse  qui  nous nourrit  et  nous enseigne.  Elle  est  également  Douceur  et
Fermeté. Elle est Beauté et Puissance. Elle est Paix et Harmonie. Elle est la Vie. Elle invite ses fils
et ses filles à s'ancrer davantage pour la voir en tant qu'entité céleste et sacrée et pour que ses
enfants se voient eux-même à travers elle, par leur éternité recouvrée. 

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=kMEsDSrf2K4&t=148s

https://www.youtube.com/watch?v=kMEsDSrf2K4&t=148s
https://www.youtube.com/watch?v=8RdLfJt2yrU
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JOURNAL DE 2016

(Extraits du plus ancien au plus récent)
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ENFANT DE L'UN

Le 2 janvier 2016

Chant vibral sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=872e1jRHumQ

C'EST MIEUX QUE STAR WARS

Janvier 2016
 
 La Rencontre, quand elle a eu lieu et bien vous êtes touchés à jamais. Autant les âmes sœurs qui se
retrouvent en incarnation s’exclament « Enfin te voilà… », avec la nette sensation de connaître
l’autre depuis toujours, autant la réunion des doubles monadiques est bien au-delà de tout ce que
l’on pourrait imaginer.
 
Vous ne pouvez duper l’Esprit, parce que les âmes sœurs, elles s’enferment dans l’exclusivité et le
bien-être qui alimentent l’enfermement, souvent de manière inconsciente, par leur esprit sélectif,
tandis  que  la  monade,  elle  rassemble.  La  monade  va  déployer  des  potentiels  de  libération,  de
guérison  au  niveau  collectif.  Ces  potentiels  n’ont  strictement  rien  à  voir  avec  les  thérapies
énergétiques et j’en passe. C’est la manifestation de l’Esprit qui vient mettre fin à l’illusion.
 
Aujourd’hui, certains expérimentent les deux, parce que nous bouclons une fin de cycle. La monade
va venir mettre fin à l’âme collective enfermée. Il est donc évident qu’elle ne laisse plus la place
aux idylles et aux faux semblants qui maintiennent l’âme dans l’illusion. La monade appelle à la
rédemption et au Retournement.
 
La  majorité  des  témoignages  expriment  un jeu de ‘  fuite’,  entre  les  jumeaux,  tout  en ayant  la
sensation d’être instantanément comblé par la Présence de ce Moi divin.
 
La Rencontre est tellement puissante et fugace, qu’elle sidère l’âme. L’un ne peut pas regarder
l’autre dans les yeux. Le Miroir vous renvoie instantanément à votre éternité, à votre vérité. C’est
même parfois insupportable pour celui qui vit encore avec des illusions car ce Moi va vous les
révéler. Il va faire jaillir des peurs, des colères, des doutes, des contradictions de tout genre et de la
violence parfois. Ce Moi divin révèle toutes vos résistances, comme il apaise. C’est le double.
 
Ce Moi divin vous renvoie à l’écoute de votre cœur et non à tout ce qui se dit à l’extérieur. C’est le
plus  grand défi  parce  qu’il  vous pousse automatiquement  à  rentrer  en  vous.  Tant  que l’un  est
illusionné, il niera ce Moi jusqu’à dissolution totale dans le Paraclet (l’Esprit de Vérité). C’est pour
cela que les Anciens et les Archanges expliquent que la réunion des doubles monadiques, même si
elle est rare, est la relation la plus contraignante en incarnation. Les âmes sœurs, elles se croient
libres ou libérées. Elles se retrouvent par attraction dans un cocon magnétique, où chacun y trouve

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/c-est-mieux-que-star-wars
https://www.youtube.com/watch?v=872e1jRHumQ


- 60 -

son compte vibratoirement, une sorte de refuge qui n’en ai pas vraiment un, puisque la relation est
amenée à se dissoudre dans la Source.
 
Les  jumeaux effectuent  une  danse,  c’est  la  danse des  flammes  éternelles  issues  du  même œuf
cosmique.  Une  fois  qu’une  première  connexion  est  établie  et  que  le  travail  de  réunification
commence, cela se traduit simultanément sur le plan collectif. L’Esprit rassemble. La monade va
appeler les Fils et Filles de Un partout sur la planète par sa Présence vibrale. Elle va permettre la
réunion des frères et des sœurs dans le cœur. Elle va permettre de vivre la fusion spontanée de cœur
à cœur, la communion totale. Il est donc important de ne pas vous emballer lorsque vous vivez cela
avec un frère ou une sœur. Ces fusions extatiques entre frères et sœurs de Un sont normales dans les
mondes libres. La falsification serait de croire que vous avez besoin de retrouver l’autre pour vivre
cet état.
 
La relation qui se passe au niveau des jumeaux est spéciale. La vie va de nouveau séparer le couple
royal sur ce plan, parce que ce Moi attire, comme il rebute. Il est la Perfection qui vous comble,
vous  trouble  et  vous  déstabilise  sur  ce  plan.  C’est  le  Trois  en  Un.  L’évidence  est  flagrante.
Impossible de l’oublier, quoique vous fassiez ; c’est Vous. Si vous tentez de le fuir, l’effet Miroir va
s’accentuer jusqu’à ce que les bribes qu’il vous reste de votre personnalité cèdent la place à la
Majesté de qui vous êtes.
 
Ce Moi divin vous ramène au Verbe. Il vous ramène à la manifestation du Divin sur ce plan. Il ne
joue pas. Il embrase la mascarade dans un amour hors norme. Ce Moi divin vous pousse à pacifier
ce qui sort de votre bouche et à n’exprimer que le divin. Vous n’avez pas besoin de références
quelconques pour cela. Rien ni personne ne peut vous dire qui vous êtes, à part le double.
 
Le  but  de  la  constitution  de la  monade est  la  dissolution  de  la  matrice  falsifiée.  Les  jumeaux
œuvrent  ensemble,  même s’ils  n’en sont  pas toujours  conscients,  même si  la  vie  les  sépare de
nouveau. Si l’un « pète » une durite, parce que le Miroir est trop fort, il finit par s’éloigner. Il refuse
de faire  souffrir  davantage ce Moi et  finit  même par  avoir  honte de ses comportements.  C’est
l’Amour. Les jumeaux savent intimement que ce sont uniquement des illusions qu’ils portent qui les
séparent sur ce plan, comme ils savent intimement que rien ne peut en vérité les séparer, puisqu’ils
sont Un. Ils sont ici sur ce plan pour apprendre à s’harmoniser. Dans tous les cas, quoique qu’ils
fassent chacun de leur côté, c’est le plus équilibré vibratoirement qui rappellera «l’autre » à l’Ordre.
Nous parlons ici de l’ordre cosmique.
 
Donc, quand on nous dit que ce qui se passe en ce moment dans ce système solaire, c’est mieux que
Star wars, ce n’est pas toujours autour du soleil que cela se passe, c’est aussi Ici à la surface de cette
planète. La danse de l’Amour, elle est partout.
 
Le Féminin sacré révèle le Masculin sacré, et vise-et-versa. Ce n’est pas les vacances. Autant vous
dire qu’il y en a qui n’ont qu’à bien se tenir car la Vérité est parfois difficile à entendre ou à voir
pour celui ou celle qui refuse l’appel de la Grâce. Le Divin, il vous appelle sans cesse.
 
Dans tous les cas, quoique vous fassiez, quelques soient vos rencontres et vos occupations, il est
impossible  de tenter  d’oublier  ce  Moi.  Impossible  de  fuir  votre  éternité,  parce  que  vous serez
toujours poursuivis par l’Éternité, où que vous alliez. Vous êtes liés dans la même présence vibrale
et dans les mêmes structures. Cette Présence, c’est un Feu ardent qui embrase tout sur son passage.
Elle dissout tout ce qui est faux.
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 Ainsi, les jumeaux n’ont rien de « maudits » en Vérité, même s’ils semblent turbulents. Certains
jouent à cache-cache : « Je veux te voir, je ne veux plus te voir, je t’aime, moi non plus… ». C’est
un feu ardent qui les anime. C’est un feu dévorant. Il existe quelques résistances entre eux, mais la
relation à deux n’est pas une obligation dans la mesure où ils sont complets. Vous n’avez rien à
attendre de votre double monadique, pourquoi faire ? Il est Vous. Vous avez juste à dire ‘Oui’, à
chacun de vos souffles.
 
Les  doubles passent  leur  temps à  s’équilibrer,  à s’harmoniser  ensemble sur  ce plan car  qui  dit
Équilibre, dit dissolution ou liquidation matricielle. Les doubles monadiques manifestent le Divin
par leur bouche et leur présence. 
 
Je vous rends grâce et vous salue dans cette danse cosmique et extatique.
 
Béatrice Marie B.

LA CITTÀ

Le 10 janvier 2016

C'est plus qu'un sentiment, c'est une omniprésence douce qui prend tout l'espace.

Chant vibral sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=hPexTvy2kdk

LA FIN DE L'EXCLUSIVITÉ

Janvier 2016 
 
 On ne vous a jamais dit que le double monadique, c’était une appropriation ou une exclusivité,
sinon cela serait de la dualité. On vous a déjà dit que cela n’avait rien à voir avec les fantasmes du
couple terrestre qui lui a besoin de vivre la relation à deux.
 
Il y en a plein qui croit avoir retrouvé “leur” double….Tatata…Marie, c’est votre double, Christ,
c’est votre double aussi, les Anciens, ce sont vos doubles et les Étoiles de Marie aussi.
 
Lorsque vous avez à faire à un double monadique incarné, vous vibrez instantanément au niveau du
12ème corps (au niveau du nez). C’est une vibration qui ne peut pas tromper. Ce double, il vous
ramène à votre éternité. Il vous invite à la Communion, à la Fusion. Il participe à votre guérison
intime et à la guérison collective.
 
En Unité et en 5ème dimension, nous sommes tous les doubles de tout le monde.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-fin-de-l-exclusivite
https://www.youtube.com/watch?v=hPexTvy2kdk
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Alors dès à présent, je vous invite à cesser d’alimenter la matrice falsifiée, comme je l’ai déjà dit à
certains qui s’obstinent à entretenir de fausses relations.
 
Le double monadique, incarné ou pas, c’est la Reliance. Ce n’est pas une relation à deux. C’est vous
que vous voyez en l’autre et il n’y a aucune exclusivité à cela.
 
Bonne célébration à tous en ce jour de la mise en route du compte à rebours final.
 
Votre sœur, votre amie, votre aimée, votre mère, votre épouse, votre double.

EN FINIR AVEC L'ÂME COLLECTIVE

Janvier 2016
 
Tous les maux, tous les combats, tous les refus sont liés à l’histoire de l’âme. L’Esprit n’est pas
concerné par les humeurs de l’âme. Il ne peut comprendre cela parce qu’il est Joie perpétuelle.
 
Alors bien entendu, quand l’Esprit vient frapper à votre porte, c’est pour venir ébranler toutes vos
croyances et tout ce qui fait référence à ce monde. L’Esprit est doux et il vous dit “Je suis Toi et ce
que tu es est éternel”.
 
C’est forcément un choc pour l’âme qui elle est ramenée à un espace temps. Lorsque l’intemporel
vient  frapper  à la  porte  du temporel  et  bien ça fait  des étincelles…dur dur de lâcher  sa  petite
personnalité et toutes ses habitudes. Dur dur de lâcher ses peurs, ses croyances que vous devez
sauver votre peau ou autre chose. Celui qui tient les armes et qui attaque, c’est celui qui veut sauver
sa peau et rien de plus. Christ vient à ce moment précis rappeler que celui qui tient à sa vie la
perdra.
 
Dans l’Esprit, il n’y a pas de procès, il n’y a pas de jugement, il n’y a pas de condamnation, il n’y a
pas non plus de favoritisme ou d’exclusivité. L’Esprit n’a que faire de tous ces remues ménages. Il
est la Force tranquille. Il voit tout. Il est au-dessus de tous les concepts. Il est là où il n’y a que
Complétude. C’est l’Esprit qui rassemble au nom de l’Un, ce n’est pas l’âme. La monade, c’est
également deux polarités masculine et féminine qui rayonnent l’Unité. Elle rassemble.
 
Ainsi donc est venu le temps de la Fusion collective avec l’Esprit, là où toute histoire s’arrête pour
ne laisser place qu’à ce qui unit. Je suis toi et tu es moi. Nous sommes Un. De quoi as-tu donc
peur ? Tout est déjà là. Que veux-tu de plus ? Tu auras beau me quitter pour expérimenter, sache
que tous tes combats ne mènent qu’à une seule vérité, l’Amour. Tous les chemins que tu empruntes,
quels  qu’ils  soient  te  conduisent  à  ce  que  tu  es  en  Vérité,  l’Amour.  Même  s’il  te  faut  vivre
nombreuses vies pour cela, sache que je suis là à t’attendre et à patienter.
 
Ce n’est pas moi que tu insultes, c’est toi. Ce n’est pas moi que tu quittes, c’est toi. Ce n’est pas moi
que tu aimes, c’est toi. Nous sommes Un.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/en-finir-avec-l-ame-collective
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Ainsi la Grâce est notre danse au quotidien. C’est dans l’acceptation de ce qui t’est donné à vivre à
chaque instant que tu Es. C’est là que tu te déploies sur cette Terre, tel un oiseau qui ouvre grand ses
ailes pour accueillir. Tu es cela, l’Accueil.
 
Dans le Silence de la bienveillance et dans la chaleur de ton cœur, tu rayonnes le divin. Tu es au
service de l’Un. Tu es la Vie et tu es le Baume pour tous tes frères et tes sœurs qui en ont besoin.
Lorsque ce monde s’écroulera, il ne restera plus qu’une chose, la Fraternité. Que vous soyez mères,
pères, enfants, voisins, amis, frères, sœurs, de parfaits inconnus…tous les liens sont rompus devant
la grandeur et la majesté de l’Amour.
 
Je suis l’omniprésence qui guérit et qui te rappelle à ton éternité.
 
Ainsi Sois.
 
Il ne te reste que cela à faire, car tout le reste se défait.
 
Il en est ainsi.

APPEL A L'AMOUR PAR L'AMOUR

Le 26 janvier 2016

Appel à l'Unité. Lorsque des frères et des sœurs se blessent entre eux, par des médisances, par des 
insultes, par des comportements fallacieux ou violents, c'est qu'ils n'ont pas compris qui ils étaient. 

Message sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=-68quFpUG7Q&t=87s

OM TA VA IS 

Le 26 janvier

Chant vibral sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=fXrGLMv8HAg

https://www.youtube.com/watch?v=fXrGLMv8HAg
https://www.youtube.com/watch?v=-68quFpUG7Q&t=87s


- 64 -

LA MONADE, C'EST LA RÉUNION DE DEUX FLAMMES JUMELLES

Janvier 2016
  
La Monade, elle se constitue au niveau de l’Esprit. Elle n’a donc rien à voir avec les attractions de
la personnalité.
 
La Monade rayonne l’Amour divin sur Terre. Elle se donne entièrement à l’humanité. Elle met fin à
la dualité.
 
Les flammes jumelles, c’est le retour à la Source, à l’étincelle de vie. Vous ne pouvez duper l’Esprit
car dans l’Esprit, nous sommes tous frères et sœurs. Nous sommes tous Un. Il n’existe donc aucune
relation  privilégiée.  Vous  ne  pouvez  prétendre  vivre  l’Unité  et  avoir  un  quelconque  sentiment
supérieur  pour quelqu’un, cela est  impossible.  Un être libre aime profondément les  siens,  qu’il
considère comme lui-même. Il a les deux polarités en lui réunifiées. Il se donne à tous car il est tout
le monde. Il n’est pas concerné par la notion du couple.
 
Un être libre rayonne la Paix. Il vit l’intase, cette béatitude qui ne dépend d’aucune circonstance.
 
Tous ceux qui croient avoir retrouvé leur double en incarnation vont vite déchanter, parce que la
Monade, elle est en vous et elle ne connaît pas la séparation avec le reste de l’Humanité. Elle ne
bannit pas ses frères ou ses sœurs. Elle ne peut juger ou condamner. Elle ne peut rire de l’autre. Elle
ne peut vivre dans un quelconque rôle. La Monade, elle est la Vie et elle est source de Joie. Elle est
la  vibration du cœur.  Elle  vit  le  Tantra  en permanence,  état  extatique qui  n’a rien à  voir  avec
l’orgasme, quelques soient les circonstances de ce monde. La Monade, c’est la manifestation de
l’Esprit sur Terre. C’est l’Appel à l’Unité et c’est aussi l’Androgyne primordial et cet androgynat,
vous le vivez avec tous vos frères et sœurs qui vibrent dans le cœur.
 
Ainsi donc, la notion du couple terrestre de 3ème dimension falsifiée ne peut que se dissoudre à
l’Appel de l’Unité, à l’Appel de l’Amour. Le double, ce n’est pas le prince charmant, ce n’est pas
une attente ou une dépendance quelconque, c’est  la manifestation de l’Unité.  Ainsi,  il  est  donc
évident qu’une monade qui prend chair n’est pas faite pour vivre ensemble, parce qu’elle ne peut
pas s’établir au sein de la relation.
 
C’est la Rencontre avec l’étincelle divine. Elle n’est pas compatible avec les relations familiales,
relations karmiques. Ce n’est pas un stéréotype du couple “parfait ou mignon” tel que vous le voyez
sur Terre.
 
La Monade, elle rayonne dans l’absolue Présence. Elle est TOTALE dévotion pour l’humanité. Cet
amour est Infinitude. Il est Don, il est cadeau. Il est baume et apporte la Connaissance, celle qui
permet de révéler le Divin en chacun et de manifester l’Équilibre au quotidien.
 
Les flammes jumelles sont des guérisseurs, non pas au sens de guérir vos blessures, mais au sens où
leur Présence vibrale vous permet le Passage de l’éphémère à l’éternité. Il y a donc basculement de
conscience en leur présence. On est bien loin ici de l’attraction des âmes sœurs qui ont besoin de
vivre une relation à deux. Dans les mondes libres, il n’existe pas de relation à deux comme sur
Terre. En tout cas, cette forme de dualité n'existe pas. 
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Ainsi, les âmes sœurs sont sensées disparaître dans le Feu de l’Amour, elles passent naturellement
par la Rédemption afin de recouvrer leur autonomie. Il ne reste plus que l’Amour, au sens le plus
pur et le plus libre qui soit.
 
Voilà ce que j’avais à vous communiquer pour aujourd’hui, premier jour de l’année 2016, année
ultime qui met fin à la falsification collective.
 
Que la Grâce vous porte et que l’Amour soit.
 
Béatrice Marie Balme

MARI-AL

le 27 janvier

Meri (bien-aimée) devient Marie pour les Chrétiens. Il y a une Mairie (du son Meri) dans chaque 
commune qui « centralise » toutes les affaires de la ville. Le Mari-age (L'ère Mari-al)... 

Le son AL c'est le Feu de la Création. C'est le feu de l'Amour. C'est la particule de ALCYONE, le 
soleil Source. 

La matière noire qui a été détectée par les astrophysiciens ressort en couleur bleue ici sur le cliché
de la vidéo, tel un magnifique manteau bleu. Ce qui est appelé « Le manteau de Marie (Meri) » par
vos religions est simplement la Béatitude ou la Grâce. C'est la reliance naturelle à notre essence
primordiale. 

Chant vibral sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=U1Mlimw-Nwk&t=41s

LE FÉMININ SACRÉ LIBÈRE

Janvier 2016
 
 Lorsque vous rencontrez une femme qui vit son Féminin sacré, elle n’est pas là pour faire semblant
dans la relation. Le partenaire qui lui est destiné sera révélé à son Masculin sacré, il ne peut en être
autrement.  Si  elle  repère  dans  la  relation  la  moindre  séduction,  le  moindre  contrôle  ou  une
quelconque domination de la part du partenaire et bien laissez-moi vous dire que ça va chauffer
dans les chaumières.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-feminin-sacre-libere
https://www.youtube.com/watch?v=U1Mlimw-Nwk&t=41s
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La Vibration de la Mère va élever la fréquence du partenaire naturellement et en douceur, parce que
cela est sa nature. Si l’homme n’est pas prêt à recevoir cette énergie unifiée, il va se produire des
déstabilisations à répétition chez ce partenaire qui refuse de voir cet amour. Le refus de l’abandon
total en l’autre signe un comportement instable, avec des périodes d’extase ou de félicité brèves
comme des périodes de douleurs profondes non résolues.
 
On pourra assister à la révélation des colères, des rancœurs, de l’orgueil, de la haine, de phobies, de
croyances  de  toutes  sortes…Le  Féminin  sacré  révèle  les  moindres  ombres.  Elles  sont  vues  et
éclairées par la Présence vibrale et aimante de ce Féminin sacré. Elles ne peuvent pas être dissoutes
tant que le partenaire nie cette autre partie de lui-même.
 
Il n’existe aucun attachement pour le Féminin sacré. Le partenaire, c’est elle. Il n’existe pas de
séparation. Ce que l’autre est incapable de concevoir si sa relation est basée sur la séduction et le
contrôle. L’amour, la dévotion du Féminin sacré est totale. Il est don et il se donne corps-âme-esprit
à l’autre, sans condition.
 
L’ego va le prendre pour une faiblesse, alors qu’il s’agit de l’amour le plus pur qui soit.
 
Ainsi, un homme qui prétend ne pas vous aimer, vibre dans les corps inférieures de la conscience. Il
s’attache au Féminin, mais ne l’honore pas.
 
Il est donc de votre devoir mesdames de mettre fin à ce genre de relation. Cela ne signifie pas que
vous devez rompre tout contact avec ce partenaire aimé, simplement lui indiquer que vous aspirez à
l’Unité, pas aux relations fausses.
 
L’Amour est Unité. Il est douceur et bienveillance que le Féminin sacré manifeste naturellement.

BMB

VOYAGE

Le 2 février 2016

Pluie de sons acoustiques avec divers instruments de musique. 

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=wgw26YBPUs8&t=42s

https://www.youtube.com/watch?v=wgw26YBPUs8&t=42s
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VOUS ÊTES LIBRES

Février 2016
 
Nous,  Elohim de  Sirius  avons  généré  la  perfection  dans  la  race  humaine  ;  il  ne  peut  en  être
autrement.
 
Si des archontes ont eu à un moment donné main mise sur cette création divine qui remonte à plus
de 320 000 ans, c’était pour apprendre à aimer aujourd’hui à travers vous. Ils savent qu’ils sont
appelés à retourner à la Source un jour ou l’autre car la Source appelle tous ses enfants.
 
Mais entre savoir qui ils sont vraiment et le vivre, vous voyez bien que toutes les résistances que
vous mettez entre vous et l’autre, vous empêchent de vivre cette simplicité de l’amour, que ce soit
avec vos  proches,  que  ce  soit  avec  votre  époux ou épouse,  que ce soit  avec  vos  amis  ou vos
relations au travail…
 
La dualité n’existe pas dans les mondes libres, du moins elle n'est pas vécue comme vous sur la
Terre. 
 
Tant que vous voyez la “prédation” chez un frère ou une sœur, c’est qu’elle existe en vous. On vous
a dit que l’autre est parfait. On vous a dit que la Terre a été libérée. Tant que vous voyez le manque
d’humilité, la fausse relation, les jeux de pouvoir, etc…c’est que cela existe encore en vous.
Nous vous avons dit que vous étiez “vierges”. Vous êtes Esprit. Vous n’êtes pas votre histoire et vos
problèmes,  vous n’êtes  pas  vos  fantasmes,  vous  n’êtes  pas  vos  projections.  Vous  êtes  ici  pour
apprendre à cesser de polluer les autres avec vos “visions”.
 
Croyez-vous que l’enfant qui se jette dans vos bras spontanément rempli d’affection pour vous ou
bien que le chien qui saute de joie en vous voyant, vivent dans la prédation ?
 
Il vous faut quoi pour enfin voir clair, qu’un arbre vous tombe dessus ? L’arbre, la nature, l’Élément
Terre,  vous  pousse  à  vous  enraciner,  à  vous  incarner.  Si  vous  refusez  les  bras  que  nous  vous
tendons, nous n’y pouvons rien. La froideur de vos sentiments n’existe qu’en vous. L’amour est un
feu dévorant qui vous appelle à cette Unité, à cette fusion avec la vie. En tant qu’esprits libres, vous
ne pouvez pas rester perchés sur votre branche éternellement, vous avez accepté d’incorporer la
race humaine, pour la vivre pleinement dans la Vérité de qui elle est et pas pour faire des leçons
spirituelles à vos frères et vos sœurs qui n’ont que faire de vos beaux discours, surtout lorsque vous
êtes incapables de partager votre amour avec les autres, c’est à dire de rester simples. L’amour est
simplicité. L’amour est doux. Il est extase de chaque seconde. Il est Joie.
 
Le  Féminin  est  naturellement  douceur  et  bienveillance.  Il  est  don  total.  La  femme  aime
inconditionnellement. C’est elle qui porte la vie, c’est elle qui donne vie. C’est elle, la première qui
vous caresse à votre naissance. C’est elle qui ramène l’homme à la simplicité du partage et pas
l’inverse. Vous la bafouez dès que vous refusez cet amour.
 
Donc tant que vous croyez avoir un quelconque pouvoir sur l’autre, vous ne pouvez vivre la relation
sacrée, la relation divine. Et pour ceux qui vivent en couple ou qui aspirent à vivre en couple, le
couple divin, il partage tout. Il est Un. Il n’y a pas de place pour les mensonges, il n’y a pas de place

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/vous-etes-libres
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pour les cachotteries. Vous donnez tout à l’autre. Vous donnez le meilleur de vous-même à l’autre, il
ne peut en être autrement. Le couple divin ne connaît pas les conflits.
 
Pour répondre à certains, ce n’est pas non plus parce que vous vivez votre corps d’Êtreté que vous
êtes libres. En tant que maîtresses généticiennes, nous avons participé activement à la libération de
vos corps d’êtreté dans le soleil depuis plusieurs années déjà. Nos fusions à répétition avec le soleil
ont permis cela et ont permis parallèlement sa propre libération. Nombreux ont pu donc commencer
à voyager avec ce corps et sont revenus témoigner à travers le filtre de la personnalité.
 
Nous participons aujourd’hui à vos côtés à la réintégration totale de ce corps de lumière. Toute la
Flotte mariale nous aident pour cela. Christ nous aide à cela, comme il vous aide à vous stabiliser en
Unité. Tous sommes en vous. Nous sommes vous. Nous sommes Un. Nous sommes des matrices
christiques qui avons pris chair à vos côtés afin de vous rappeler votre nature intrinsèque. Vous êtes
Lumière et vous n’êtes pas de ce monde. Vous êtes ici pour éclairer ce monde de votre amour.
 
Ce monde a été inversé. Il a vécu l’invagination et a été stabilisé dans la dualité pendant plusieurs
cycles. Aujourd’hui c’est terminé. Il invagine de nous nouveau, mais pour recouvrer son Royaume.
Il  est  à  l’image  d’un  tore  qui  se  retourne.  Ainsi,  toute  l’humanité  est  appelée  à  vivre  ce
retournement. Tout le monde rentre au bercail. C’est dans la joie du partage et seulement dans cette
spontanéité de l’enfant que vous rentrez chez vous.
 
Je vous aime et vous rends grâce.
 
BMB

BALADE 

Le 3 février 2016

Accompagnement au clavier par Maryline ST.O. Dans ce contexte, notre amie n'avait pas touché un
clavier  depuis  20  ans.  Certaines  fréquences  aident  à  dissoudre  des  blocages  psychiques.  Je
l'accompagne avec un chant tout aussi improvisé. A la suite de cette intervention, cette amie s'est
sentie comme « lavée » et « re-née ». 

Musique improvisée en 528 Hz et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=6TreNIcXEKE

https://www.youtube.com/watch?v=6TreNIcXEKE
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LA RÉDEMPTION  

Février 2016
 
La rédemption permet de voir le film de votre vie et de mettre en lumière tout ce qui a pu causer des
souffrances en vous et autour de vous car comme nous vous l’avons dit et comme nombreux le
vivent à présent, le Libéré-vivant n’est pas concerné par la souffrance parce qu’il n’a aucune peur.
Ainsi le passage de l’identification à la personnalité à l’absence d’identification, c’est à dire à la
Liberté, vous montre un tableau pas toujours rose et parallèlement, votre libération signe la fin de
votre expérience en incarnation.
 
Vous prenez conscience amèrement, d’où la sensation de culpabilité, que vous étiez passés à côté de
l’amour, tout en fréquentant l’amour. Comme dit souvent Orionis, le Régent de ce système solaire
“Il vaut mieux avoir honte de soi que de vivre dans l’orgueil”. C’est cela le plus frustrant pour
l’individu qui se réveille. Il prend conscience que ceux qui l’entouraient l’aimaient en simplicité et
en vérité. L’être qui vit dans l’orgueil va détruire ses relations.
 
Parmi vos proches, il y en a toujours qui vivent dans la souffrance et ils vous la montrent avec
parfois de la brutalité, de la violence. Ils sont incapables de faire circuler l’énergie, le “trop plein”
au  niveau  du cœur.  L’énergie  se  concentre  et  stagne  au  niveau de  la  tête  rendant  la  personne
électrique et irritable ou alors elle se loge au niveau des trois premiers chakras, vous installant dans
le feu de l’ego et les désirs jamais assouvis. Le corps émotionnel est alors à plein régime, relevant
de l’identification au mental ego.
 
C’est la danse infernale des projections seulement au lieu de voir le film de votre conscience projeté
sur un écran blanc,  le ment-AL va directement le projeter sur l’autre.  L’autre va devenir en un
instant un bouc émissaire, une cible et lorsque l’on prend quelqu’un pour cible, on ne peut pas
l’aimer. On refuse de voir ce qu’il ou elle nous montre. Celui qui est sage ne répondra pas aux
attaques par les attaques. Il restera calme. Les hautes vibrations qu’il dégage finissent pas apaiser et
apporter du réconfort. Elles dissolvent ce qui doit l’être.
 
Si vous voyez que les confrontations persistent, il est important de faire comprendre à ce frère ou à
cette  sœur que le  lieu dans lequel  vous vivez a  besoin de rester  neutre.  “Gardez votre  maison
propre” a dit le Fils ardent du soleil (Christ) ou « Chacun doit balayer devant sa porte avant de
projeter des insanités sur les autres... ». Cela signifie qu'il n'y a pas de différence entre l'intérieur et
l'extérieur. Ainsi, vous êtes amenés à rester dans votre justesse et votre droiture, quelques soient les
situations. Le ménage, il est d'abord intérieur. Un NON ferme aux parasitages est vital. Vous n’êtes
pas sur Terre pour subir les humeurs intempestives des autres, ni pour subir leurs mensonges et leurs
malveillances, mais pour établir et maintenir la Vérité de qui vous êtes.
 
La  rédemption,  c’est  le  passage  de  la  rupture  avec  l’illusion  d’être  une  personne.  C’est  le
Retournement.  La  personne vit  avec  des  croyances  et  des  attentes.  Elle  vit  au  conditionnel  et
fonctionne au conditionnement. Elle est identifiée au monde extérieur et vit avec des attentes d’une
amélioration de ce monde, d’une amélioration de l’autre alors que j'ai pu vous exprimer longuement
qu’un  monde  coupé  de  l’Amour  ne  pouvait  perdurer.  Seules  des  basses  fréquences  peuvent
l'alimenter.  
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-redemption
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C’est vous qui changez toute la donne et uniquement Vous. Tout part de vous. Un être qui rayonne
l’amour aime librement et n’a aucune limite pour manifester son amour à son entourage. Il n’a pas
besoin de se justifier. Il n’a pas besoin de prouver quoique ce soit. Il aime, il donne, il vit sans se
poser de questions. Il apporte la Vie. Il est la Vie. Il est toujours prêt à embarquer l’autre dans sa
danse. Il est léger comme une plume, comme le chat qui se pose sur vous spontanément ou comme
l’enfant qui vous dit soudainement “Tu viens, on va au bord de la mer ?”, alors que vous habitez à
des centaines de kilomètres, par exemple.
 
C’est à vous d’être disponibles, c’est à dire “réceptifs” à ces appels. L’être libre, il n’attend rien de
ceux qu’il aime, il agit direct et si cela ne vous plaît pas, c’est vous que cela regarde et uniquement
vous. L’être libre, c’est l’Esprit en puissance. Votre cœur, il a une double fonction à la fois physique,
mais également unitaire. C’est l’Esprit qui vous ramène à l’Unité. C’est l’Esprit qui vous montre la
Voie, la Vérité et la Vie. Vos religions appellent cela « Christ ». Moi, j'appelle cela la Lucidité. 
 
La rédemption, c’est également reconnaître, pour le vivre, qu’il n’existe pas de créateurs, mais des
créatrices, des Elohim (Eloha au pluriel). C’est bien entendu un choc pour l’humanité, puisqu’on lui
a fait croire depuis la nuit des temps en un Père créateur. Les Elohim sont des agenceurs d’univers,
des  créatrices  de  mondes.  Ce  sont  des  planificatrices  de  vie,  des  maîtresses  généticiennes  qui
cohabitent  avec  la  civilisation  des  Triangles  et  des  dimensions  encore  plus  élevées  qui  se
rapprochent au plus près du noyau central d’Alcyone que nous appelons la Source.
 
Ainsi les Mères généticiennes (Mères divines) créent la vie et sont responsables d’univers locaux.
Ce sont de purs esprits Mère. Ces esprits libres peuvent, à la demande de la Source s’incarner dans
un but  précis  et  notamment  dans  le  but  de  libérer  des  mondes falsifiés.  Généralement,  “elles”
prennent chair à travers leurs propres créations. Pour ces mères, l’incarnation n’est pas des vacances
ou une simple expérience, comme pour la plupart des âmes qui n’ont jamais connu les mondes
carbonés,  mais  une  mission.  Ce  sont  des  rédemptrices  “adamiques”.  ADAM  étant  un  code
génétique.
 
Ainsi, le monde de l’incarnation n’est pas votre véritable nature. Vous êtes Esprit et l’Esprit a la
capacité de prendre chair, si bien entendu vous acceptez de lui laisser toute la place. Lui laisser
toute la place, c’est fusionner avec ce double de lumière, avec cette perfection divine que vous êtes.
C’est celui qui vous ramène au Foyer originel.
 
C’est celui qui vous ramène à l’androgyne primordial, à l’équilibre de vos polarités masculine et
féminine, à la Source Père/Mère créatrice. C’est celui qui vous pousse à l’acceptation de la Grâce,
là où le mental ego n’a pas de place, là où la Vie décide pour vous et non l’inverse. C’est là où le
cœur d’enfant qui vous anime pousse le cri de l’amour, parce que ce cœur, il est Joie et il a des
aspirations  profondes  qui  ne  demandent  qu’à se  manifester.  Alors  ouvrez  vos  bras,  ouvrez  vos
oreilles, ouvrez vos yeux à l’Amour et vous verrez que ce que vous attendiez est déjà là.
 
Bombardez d’amour ceux que vous aimez,  vos  proches,  vos  amis,  vos époux et  épouses…tout
comme le soleil vous bombarde de ses rayons. Osez manifester pleinement qui vous êtes. Tant pis
pour ceux qui vous font encore “la gueule”, comme vous dites, car dans tous les cas, ils ne pourront
plus vous la faire bien longtemps.
 
L’amour est un feu dévorant et à la fois nourrissant. Il est la Vie.
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Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Je vous salue et vous convie à lâcher de plus en plus rapidement ce qui vous empêchent de vivre
pleinement  votre  cœur  Ici  dans  ce  temple  précieux  qui  vous  abrite.  Redevenez  généreux  car
l’Amour est générosité. Cessez de vivre au conditionnel. Il n’y a pas de “si” dans l’amour. Offrez
vos plus belles intentions à l’autre qui sont un baume pour le cœur.
 
Donnez le meilleur de vous-même à l’autre, chaque jour, comme si c’était le dernier.
 
Béatrice Marie Balme

NEB-HERU

Le 6 février 2016

Neb-Heru signifie "Seigneur Horus" en suméro-akkadien. Heru, le fils solaire (Jésus pour les judéo-
chrétiens) est  né dans la grande pyramide d'Égypte au moment où l'Arit  Kheru (Mulge-Tab,  le
"satellite" de Mulge) venait de faire son passage cataclysmique (pour la Terre) suite à l'éclatement
(par l'élite patriarcale de l'époque) de la colline primordiale (Mulge, la planète des Planificateurs de
vie  et  qui  forme  depuis  ce  désastre,  la  ceinture  d'astéroïdes  entre  Mars  et  Jupiter).
Hercobulus/Nemesis/Neberu est de nouveau dans la conscience de l'humanité qui n'a pas oublié son
histoire ! 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=CN_tCo36vYU

L'AMOUR, TOUJOURS

 Février 2016
  
Ce que nous avons été par le passé, nous le sommes toujours et nous le serons toujours. Il n’y a
aucune rupture.
 

“JE SUIS CE QUI ÉTAIT, CE QUI EST ET CE QUI SERA”.

 

Je suis le Verbe. Vous êtes le Verbe.
 
Même l’amour que vous éprouvez pour les uns et les autres, selon vos affinités vibratoires est réel.
Il n’a pas changé d’un iota et vos “passions” non plus n’ont pas changé. Vos aspirations profondes
découlent de l’alignement du corps/âme/Esprit.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/l-amour-toujours
https://www.youtube.com/watch?v=CN_tCo36vYU
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L’Unité vous dit “Aime comme Dieu aime et fais ce qu’il te plaît”. L’amour est éternel, il ne dépend
pas de l’âme. Il sous-tend l’âme mais n’a rien à voir avec elle. Il est léger et vous rend léger.
 
Ainsi,  en  cette  fin  de  matrice  de  bas  astral,  nous  nous  retrouvons  tous  en  “incarnation”  pour
dissoudre ce que nous appelons “l’âme collective”.
Il s’agit du Retournement collectif, à la manière d’un pôle shift. Je tiens à préciser de nouveau que
la  loge  noire  a  fait  croire  à  l’humanité  que  l’âme  était  immortelle.  Elle  a  donc  enseigné  le
fonctionnement de l’âme au niveau de l’incarnation, tout en occultant les fonctions du cerveau para-
limbique qui lui est Joie, votre reliance à la lumière vibrale. Cette faille ou limitation remonte à la
nuit des temps où certains ont pris le contrôle sur l’humanité, il y a plus de 320 000 ans. Je n’ai
jamais baissé les bras et ne peux faillir à ma mission divine sur Urantia, quelques soient les noms
que je porte. Je parle au présent, parce que ce que je suis est intact, tout comme vous qui vivez votre
éternité.
 
L’Esprit ne connaît pas la peur. Il se reconnaît en chacun.
 
Comme je  le  dis  souvent,  si  la  musique  et  le  chant  élèvent  le  Bâ (l’âme),  c’est  parce  qu’elle
reconnaît l’Appel de sa source. Elle est attirée par le Haut. Elle est hissée vers le Haut parce qu’elle
sait  qu’il  y  a  plus  grand  qu’elle.  Que  vous  soyez  thérapeutes,  médecins,  artisans,  ouvriers,
infirmiers,  scientifiques,  politiciens…vous êtes tous une partition de musique qui à un moment
donné ressent ce besoin de chanter l’Amour, car dans tous les cas, qu’elle que soit votre entreprise,
vous êtes destinés à revenir à la Source. Ce chant, ces sons intérieurs que vous manifestez vous
ramènent à votre éternité et vous permettent de vous y stabiliser. C’est votre retour dans l’Un pour
nombreux. C’est vous. Vous êtes uniques, UN-HIC (Là, le TOUT et maintenant). 
 
L’Esprit que vous êtes n’est absolument pas concerné par les névroses de l’âme qui elle est soumise
à la temporalité. Alors lorsque vous arrivez sur Terre libres, vous passez votre temps à “endurer” les
illusions des uns et des autres. C’est cela le plus éprouvant. Vous aimez, vous donnez mais ceux qui
vous entourent vivent avec des failles émotionnels et traumatiques.
 
L’Esprit se fait insulté parce qu’il n’est pas reconnu par l’âme qui elle a un profond dégoût pour
vous. Vous n’avez donc pas le choix que de rester “tranquilles”, de ne pas rentrer dans ces jeux de
l’âme qui tente par tous les moyens de vous aspirer vers le bas. L’Esprit accepte les expériences de
chacun mais il ne les pénètre pas. Il n’est pas concerné par ce plan vibratoire, d’où les frictions que
vous pouvez rencontrer dans vos vies parfois mais qui ne durent pas, dans la mesure où vous êtes
libres.
 
Vous êtes la Joie, non pas celle qui dépend d’une circonstance extérieure, mais la Joie éternelle.
Vous êtes la Paix que rien ne peut venir ébranler. Vous êtes ce soleil qui rayonne sans se poser de
questions. Il donne tout simplement de lui-même à tous. Ce soleil ne demande pas de le suivre ou de
l’écouter. Il Est, tout simplement.
 
Je m’adresse donc aux soleils que vous êtes et vous rends grâce par ma présence à vos côtés.
 
L’Amour est douceur et bienveillance. Il est un baume.

BMB



- 73 -

MARCHONS ENSEMBLE

Le 12 février 2016

Appel au collectif !

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=2iW5wa0FKuQ

LA FUSION

Février 2016
 
 La Fusion, c’est l’Unité. Dans le couple, par exemple, c’est lorsque le deux ne fait plus qu’Un.
Cela ne se limite pas à la fusion sexuelle tantrique qui est aussi magnifique.
 
La Fusion, c’est la manifestation de l’Unité, du couple divin sur Terre et ce, au quotidien. Ce n’est
pas “j’exprime mon cœur à qui je veux et quand je veux”.
 
L’orgueil de la personnalité se croit tout permis.
 
C’est “je t’aime et j’honore qui tu es car ce que tu es, c’est moi. Nous sommes Un.”
 
Il n’y a pas de place ici pour la temporalité ou le conditionnement. Lorsque vous vibrez intensément
pour un homme ou une femme, il est naturel d’exprimer vos sentiments à son égard. On ne fait pas
semblant avec l’amour. L’amour vous révèle au sacré, il vous révèle au divin. L’amour est éternel.
C’est la Force qui vous permet de vivre et d’aimer, parce que nous sommes cela, l’Amour.
 
Maintenant, si celui ou celle que vous aimez ne parvient pas à manifester son amour à votre égard et
qu’il ou elle impose constamment des distances entre vous et elle/lui, et bien passez votre chemin.
Cet être là passera son temps à avoir le pouvoir sur vous en vous imposant ses règles. Ce n’est pas
de l’amour. C’est la peur de l’abandon à l’amour. Il est inutile d’attendre quoique ce soit de cet
individu qui refuse de se donner ou qui donne quand il veut.
 
Le Don, c’est la spontanéité du cœur.
 
Quand on aime vraiment quelqu’un, on est présent pour elle ou lui. Il est donc évident que celui ou
celle qui refuse de partager cet amour avec vous n’est  pas prêt à vivre l’amour sacré. L’amour
inconditionnel, c’est prendre soin de l’autre, non pas dans l’attachement ou une quelconque volonté
de bien,  c’est  répondre naturellement  à  son appel,  comme le  soleil  appelle la Terre et  la Terre
appelle le soleil,  c’est partager ensemble cet amour divin, cette joie, cette félicité qui répand la
beauté et l’harmonie en vous et tout autour de vous. Cela ne vous empêchera pas de continuer à

https://www.youtube.com/watch?v=2iW5wa0FKuQ
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aimer celui  ou celle  qui  vous fuit,  parce que lorsque vous vivez en Unité,  vous vivez dans la
béatitude, mais vous aimerez ce frère ou cette sœur cher à votre cœur en silence.
 
La femme, c’est la Terre qui se laisse fécondée, qui se laisse bombardée d’amour par le soleil,
l’homme. Ainsi, elle porte la vie et donne la vie. L’un ne va pas sans l’autre. Sur Terre, cela se passe
comme ça.  C’est  donc important de vivre pleinement votre incarnation avec les êtres que vous
aimez, même si vous n’êtes pas ce corps. L’esprit que vous êtes est libre d’expérimenter l’amour
dans  la  chair.  Seulement  l’Esprit  honore  le  temple  qui  l’abrite  contrairement  à  l’ego  de  la
personnalité qui n’a que faire du temple et qui va passer son temps à le bafouer.
 
Donc Mesdames, Messieurs, mes frères et mes sœurs, laissez les êtres qui se prétendent vivre en
Unité, vivre Christ et qui sont bien loin de vivre la Grâce. Ces êtres là vous bafouent sans scrupule.
Ils n’ont pas conscience de ce qu’ils font. Généralement, ils vous quittent.
 
Lâchez l’éphémère, parce que vous ne les libérez pas si vous vous accrochez à leurs illusions. Ceux
qui passent à côté de l’amour vivront un jour l’amour, il ne faut pas vous inquiéter pour eux, parce
que l’amour est ce qu’ils sont en Vérité, tout comme vous.
 
La Vérité de qui vous êtes se vit.
 
Ce n’est pas un savoir, c’est du vécu. Lorsque vous êtes animés pas l’amour, par votre éternité, vous
honorez tous vos proches par votre présence aimante et bienveillante. Vous leur rendez grâce. Vous
voyez  l’amour  en  chacun,  même  en  ceux  qui  ne  vibrent  pas  encore  sur  la  fréquence  de
l’Inconditionnel, en vérité vous contemplez ce que vous êtes en chacun, tout comme la Source se
contemple en chacun. Nous sommes cela.

BMB
 

LA LOI DE GRÂCE 

Le 14 février 2016

Chant vibral, accompagné d'un bol de cristal, sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=7o1LC1G7Mgk

FACE À FACE

Le 23 février 2016

Le face à face avec l'Amour. Le face à face avec nous-même.

https://www.youtube.com/watch?v=7o1LC1G7Mgk
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Musique et chant sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=s1qksGayDms

VOUS N'ÊTES PAS DE CE MONDE

Février 2016
 
Vous n’êtes pas le taciturne, vous n’êtes pas l’obsédé du ménage ou de l’entretien, vous n’êtes pas le
colérique ou le rancunier, vous n’êtes pas le lunatique, vous n’êtes pas le menteur, vous n’êtes pas le
négociateur, vous n’êtes pas celui qui a peur, vous n’êtes pas celui qui rouspète, vous êtes en vérité
pure joie.
 
Nombreux ont oublié les choses simples qui vivifient, comme un sourire, un chant, un câlin, des
paroles  douces  qui  sont  des  baumes  pour  l’âme  et  le  cœur.  Les  gens  qui  ont  peur  ont  des
comportements contrôlés et des paroles sèches et étriquées. Ils ne communiquent pas avec le cœur,
puisqu’ils ont peur. Ils sont sur la défensive alors ils attaquent mais n’en sont pas conscients. Ils
sont identifiés à leur “Moi, je” ou au Soi.
 
La majorité du temps, ils n’osent pas s’investir dans un groupe, par peur de déranger ou d’être
jugés. Ils projettent des choses sur vous qui en réalité ne vous concernent aucunement (vous en tant
qu’êtres libres). Ils ne sont pas branchés sur le battement du pouls cosmique et refusent la Grâce. Ils
ont peur de l’inconnu. Ils ont besoin de tout contrôler. Ils n’osent pas franchir le pas. Ils sont là à
repasser  derrière  vous,  de  peur  que  vous  ne  soyez  pas  à  la  hauteur…Ils  vivent  avec  des
automatismes du matin au soir qui ne relèvent que de croyances.
 
Vous n’êtes pas ici pour les sauver. Restez-vous même en toute simplicité. Il est inutile de réagir
face à une attaque du bas-astral car dans tous les cas, la vie sépare naturellement tous ceux qui ne
vibrent pas sur la même fréquence. Les étriqués d’un côté, les libérés-vivants de l’autre, ni plus ni
moins. C’est comme ça. Il y en a qui croient qu’ils ont un chemin à suivre et bien laissez-les. Le
Jnani n’est concerné en rien par le charabia du ment-AL. Il vit en toute simplicité et ne se pose
aucune question. Il ne peut pas se poser de question. Il Est de toute éternité. La Grâce l’anime. Il est
le Chant de la vie. Il ne peut condamner, il ne peut juger. Il ne peut contrôler. Il n’est dans aucune
identification. Il est la manifestation du Verbe. Il se fait silence et transparence. Cela ne veut pas
dire qu’il n’est pas actif, bien au contraire. Il marche sur ce monde mais n’est pas de ce monde.
 
Nombreux savent qu’ils ne sont pas de ce monde. Ceux là ne sont pas libres. Vivre que vous n’êtes
pas ce corps, que vous n’êtes pas cette conscience n’est pas un savoir. C’est du Live permanent.
 
L’Avatar qui est en vous, ce n’est pas une personne. Il n’est pas concerné par la naissance. C’est
l’infinie Présence. C’est celui qui vient illuminer ce monde par son amour. Il ne fait que passer sur
ce monde. Il est Don total.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/vous-n-etes-pas-de-ce-monde
https://www.youtube.com/watch?v=s1qksGayDms
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 Voyez simplement comme le ment-AL est stupide et inverse tout. Il condamne. Il ne peut pas vivre
l’Amour. Il ment à AL.
 
Les hommes de Urantia ont majoritairement peur de leur propre lumière. Ils sont la Vie et pourtant
ils ont tous tendance à vouloir la contrôler. On assiste alors à une névrose collective. Ils ont peur de
ce qu’ils sont en Vérité. Vous ne pouvez prétendre être libres tant qu’il persiste en vous un iota de
peur, un iota de doute y compris dans toutes vos relations.
 
L’Absolu ne peut projeter. Il vit tout simplement. Quand j’entends parler de projets politiques et
économiques concernant une transformation globale de ce système, permettez-moi d’en sourire.
Tout vous montre que vous n'êtes pas de ce monde. Ce monde est mort, pourquoi persistez-vous à
vouloir le sauver, à vouloir le transformer. La Justice divine vient frapper à vos portes. Rien n’y
personne ne peut s’y opposer. Elle est simplement la manifestation de la libération de toutes vos
croyances. Croire que vous êtes ce corps et toute son histoire.
 
Vivre que nous ne sommes pas ce corps sera de plus en plus manifeste pour tous ceux qui ont
entendu l’Appel de la Grâce (ou l'appel de Marie pour les Chrétiens) et qui ont répondu à cet appel.
D’autres continuent à jouer aux sourds ou aux aveugles. Ce n’est pas votre affaire. Ils ascensionnent
également mais de différentes façons. Cette lumière (qui émane de notre cœur vibral) nous veut
entier, parce que nous sommes véritablement cela. Vous allez progressivement le découvrir tout le
long de cet ouvrage. Certains ascensionnent avec leur corps. Ce corps de lumière aspire à prendre
toute la place en réalité. Pour certains, vous allez bientôt vous rendre compte que vous n’êtes pas ce
corps dense qui a besoin de respirer pour vivre, vous n’êtes pas ce corps qui a besoin de manger,
etc…Vous allez vraiment le vivre, comme je le vis à vos côtés. Vous passez d’un corps à l’autre
avec de plus en plus de facilités. La Présence vibrale que vous êtes est en train d’investir toutes vos
cellules.  Elle  dissout  l’ancien  corps.  Elle  est  en  train  de  modeler  votre  nouvelle  structure
subatomique. Vous investissez votre corps de lumière, dit « corps d'êtreté ». C'est celui qui vous
permet de voyager librement à travers toute la Création. 
 
Il est inutile de savoir où nous allons. Nous vivons simplement ce que la vie nous présente, à chaque
instant, sans recherche, sans projection. L’Ultime.
 
Dans la joie du partage, toujours.
 
L’évidence.
 
Grâce
 
BMB

LA TRANSPARENCE

Février 2016
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-transparence
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 La Transparence, tant qu’elle n’est pas vécue, vous ne pouvez voir l’Éternité en l’autre, cela est
impossible. La Transparence, c’est ouvrir ses bras à l’inconnu, quelques soient les apparences. Tant
que  vous  êtes  identifiés  au  Soi,  vous  allez  constamment  voir  les  failles  en  l’autre,  failles  qui
n’existent qu’en vous puisque l’Éternité étant insondable,  dans la mesure où elle n’est  pas une
connaissance. L’éternité procure Joie et Extase permanents. Elle est Fraternité. Cela ne relève pas
du savoir mais du vécu de chaque instant.
 
Celui qui se laisse porter par la Grâce est  au service de la Source.  Il  sert  l’humanité de façon
inconditionnelle. Il ne se pose aucune question. Il est là pour servir, un point c’est tout. Ceux qui
croient saisir le frère ou la sœur qui vit son éternité, ceux qui croient connaître le travail qu’un être
libre effectue sur Terre ne sont pas libres. L’ego va toujours vouloir s’emparer, s’approprier l’autre
pensant le connaître. Il ne vit rien, donc il ne comprend pas ce qu'il se passe. Sa déconnexion au
Divin est telle qu’il vit en permanence dans le doute et à besoin de vérifier les informations. Il
mentalise. Il n’est pas libre. Heureusement que je n'ai pas attendu vos scientifiques pour voyager
librement  dans  l'univers  et  dans  les  dimensions  ou  pour  rencontrer  nos  frères  et  sœurs  des
étoiles...Ce ne sont pas des équations qui vont vous dire qui vous êtes. Jamais. 
 
Ainsi, l’être libre est  tellement transparent que vous ne pouvez pas le voir  en action. Ceux qui
vivent dans l’ego de la personnalité vont se faire des films. Ils adorent ça, tourner des films. Ils
n’ont que cela à faire.
 
Un être libre peut rester des heures sans bouger à la même place, en intase. Il ne connaît pas l’ennui
de la personnalité. La personnalité va courir de partout pour s’occuper. L’être libre se laisse porter.
Son cœur est de partout et en chaque chose qu’il entreprend. L’être libre est naturellement entouré et
appelé par ses frères et sœurs de Un. Il rassemble par sa Présence. Il reste rarement seul en vérité. Il
n’est pas seul. Il sera toujours seul face à lui-même, car ce “lui-même”, c’est vous, en Unité, en
Vérité. Le Face à face, c’est la reconnaissance du double, c’est la reconnaissance de l’Éternel. C’est
réellement voir que l’autre, c’est vous, en Vérité.
 
Un être libre ouvre ses bras à l’autre. Il est réceptif, il est spontané. Il ne peut en aucune manière
prétendre connaître l’autre. Il se présente face à l’inconnu, il ne peut en être autrement. Vous n’avez
pas encore compris que l’Absolu, c’est l’ouverture à l’inconnu au quotidien. Tant que vous croyez
connaître l’autre, le Malin (ment-AL) vous tient, vous n’êtes pas libres. Si vous vous fermez face à
un frère ou une sœur qui vient vous voir  avec des problèmes,  par exemple,  vous ne vivez pas
l’Absolu. Est-ce que Ki Jai Babaji (d'Haidakhan – Inde) fuyait l’humanité ? Il réchauffait les cœurs
et les âmes les plus meurtris. Votre Présence, ici sur Terre est rayonnement. L’ego spirituel fuit
l’inconnu. Il va croire qu’il voit tout et qu’il connaît tout et surtout qu’il est persuadé que son action
est juste. La personnalité, elle ne va jamais rayonner. Elle prend mais ne donne rien. Nous vous
avons déjà dit que la Lumière vibrale est Intelligence créatrice.
 
Apprenez à vous taire, cessez de parler des autres, cessez de parler des absents. Si votre cœur aspire
à  prendre  des  nouvelles  d’un  frère  ou  d’une  sœur,  et  bien  faites-le,  même  si  en  réalité,  vous
communiez déjà avec elle ou lui. Rien ne vous empêche d’utiliser la technologie de ce plan pour
rentrer en contact. La Grâce, elle est partout. La Grâce, c’est vous. Vivez pleinement ce qui vous est
présenté, fondez-vous dans le décors. L’eau, la terre, le feu, l’air, l’éther, c’est vous. Communion.
 
Prenez-soin des uns et des autres. Nombreux vivent encore dans des projections lointaines. Votre
amour et votre présence les ramènent au présent, parce qu’il n’existe que cela en Vérité, l’éternel
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présent. Soyez doux, même si celui que vous avez en face de vous est électrique. L’autre a besoin de
votre stabilité pour Être, même s’il ne vous le montre pas au premier abord. Laissez agir la Lumière,
ne vous préoccupez pas de ce que ce frère ou cette sœur va devenir. Ce n’est pas votre affaire.
Restez simplement vous-même, tranquilles.
 
La Transparence n’est pas une quête. Elle est votre véritable nature. Le vivre, c’est laisser toute la
place au divin et quand on laisse la place au divin, il n’y a plus d’interrogations, il n’y a plus aucun
doute.
 
Dans la Grâce, je vous salue.
 
BMB
 

LA VÉRITÉ DE QUI VOUS ÊTES

Février 2016
 
 La vérité de qui vous êtes ne regarde que vous. Peu importe les noms que vous portez, cela ne
change rien au fait que vous soyez libres de toute éternité. Quoique les gens disent sur vous, ils ne
pourront  jamais  vivre  votre  vérité.  Lorsque  j’entends  des  frères  et  des  sœurs  qui  ragotent  ou
polémiquent sur tel frère ou telle sœur, je ne peux m’empêcher de sourire parce que si vous êtes
dérangés par ce frère ou cette sœur, c’est bien que quelque chose vous a touché, sinon, vous ne
partageriez que l’amour et le silence de l’amour parce qu’en Vérité, il ne peut en être autrement.
L’autre, c’est votre égal, c’est vous-même.
 
Vous vivez heureux, c’est tout ce qui m’importe. Le reste n’existe pas.
 
Encore une fois, si vous voyez que l’autre “plane”, comme vous dites, qu’il n’est pas libre, qu’il est
encore  attaché  à  une  histoire,  à  un  manque  de  je  ne  sais  quoi,  qu’il  a  encore  ceci  ou  cela…
Regardez-vous bien. Si quelqu'un vous dit « Tu es ceci ou tu es cela... » et que cela vous blesse,
c'est qu'il n'a pas vu qu'il se parlait à lui-même. Ma grand-mère me disait toujours “C’est celui qui
dit qui est”. Parce que l’autre n'est qu'une projection de vous-même, et oui ! C'est une loi cosmique.
Je vous le répète,  celui qui est libre ne vit pas d’histoire. Sa vie est simple et légère. Il est au service
de la Vie, parce que la Vie, c'est lui, c'est vous, c'est moi.  Il n’est pas là pour se prendre la tête avec
qui que ce soit. Il ne sait pas qui il est, parce que ce qu'il est n'est pas une identité, mais une force. 
 
Il vit pleinement ce qu'il est, c’est bien différent. S’il aime écrire, il écrit, tout comme je vous écris
depuis des années, qu’est-ce que cela va changer ? Cela peut-il changer ce que je suis en Vérité ?
Non. C’est cela la stabilité. Que je sois nommée Béatrice Marie, Iona, Blue, …qu’est ce que cela va
changer ? Je suis également vous. Il n’existe aucun maître à part vous-même. Vous ne pouvez rien
non plus contre votre nom cosmique et rien non plus contre la vibration Mère. Celle que l'on appelle
Marie, elle est à bord de son vaisseau et en même temps en vous, en nous.
 
Tant que vous reniez cela en vous, tant que vous ne le vivez pas complètement, vous le renierez
systématiquement en l’autre. Il y en a qui naissent avec des pinceaux dans les mains. Ils adorent

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-verite-de-qui-vous-etes
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peindre.  Vous  allez  leur  dire  qu’ils  ne sont  pas  eux-même et  qu’ils  doivent  changer  ?  J’adore
chanter,  vous allez me demander de changer ? C’est  comme si vous demandiez à un soleil qui
rayonne de ne plus rayonner sous prétexte que cela vous dérange. Elle est où la Grâce ?
 
Pour répondre directement à certains, des êtres LIBRES ne prolifèrent aucune menace à quiconque.
Ceux qui tiennent à leur vie vont jusqu’à vous mettre sur écoute. Ce sont les mêmes qui vous feront
la morale en privé, qui vous crieront que vous n’êtes pas libres, que vous n’êtes pas vous-même,
que vous devez changer. Ils sont persuadés qu’ils vous aident. Ils vous appellent pour prendre des
nouvelles puis finissent par vous raccrocher au nez…
 
Vraiment, je n’ai jamais autant ri de toute ma vie, même si j’adore mes frères et mes sœurs. Je rends
grâce  à  ces  frères  et  ces  sœurs  qui  nous  montrent  à  quel  point  le  Ment-AL,  relié  au  cerveau
archaïque est tenace et à quel point nous ne sommes rien de tout cela. Vivement que l’on quitte ce
« sac de viande » comme dit avec humour Bidi (Sri Nisargadatta), parce que tant qu’il est là, on
vous prendra pour un fou ou une folle. Les gens ne vous voient qu'en apparence, ils ne captent pas
ce qu'il y a dedans bien souvent. 
 
Ce monde est complètement malade dans la mesure où il renie le Divin. Il le condamne au lieu de le
vivre. Vivre pleinement l’amour, c’est partager dans la Joie. L’amour est don. Il n’y a même pas
besoin de mental pour cela. L’absolu que vous êtes, il est spontané et il est NEUTRE. Dans les
mondes  libres,  vous  n’avez  plus  besoin  de  mental,  en  tout  cas  pas  celui  qui  vous  donne  à
« réfléchir ». Tout est instantané. 
 
L’amour est un baume et il est vivifiant, même avec le parfait inconnu qui se présente à vous. Il est
direct. Ce parfait inconnu, il peut vous inviter à faire route avec lui, vous marcherez ensemble 2, 5,
7, 10 km, sans sentir un iota de fatigue. Vous échangez tranquillement, sans jugement. L’amour est
léger et vous rend léger. Il n'a rien à voir avec l'attachement émotionnel que l'on connaît mais qui
est aussi une expérience. 
 
Si je vous en parle, c’est parce que je le vis au quotidien. Par contre, un frère ou une sœur qui vous
appelle au téléphone pour vous dire que vous êtes illusionnés et qui blasphème dans votre dos, ça
veut dire quoi ? C’est son problème, pas le vôtre. Lorsque vous êtes libres, vous voyez et entendez
tout ce qui se passe. Personne de votre entourage ne peut vous cacher quoique ce soit. Vous captez
tout. Ainsi, un être conscient ne peut en aucune manière alimenter les échanges dualitaires. Il restera
en retrait de l’illusion.
 
Vous, vous êtes là pour partager vos rires, votre silence, vos envies, vos aspirations profondes, votre
travail, votre amour pour la vie…à la cadence de l’enfant qui vient vous chercher pour jouer ou qui
vous  saute  spontanément  dans  les  bras.  L’enfant  ne  se  pose  aucune  question.  Il  ne  vit  pas  le
jugement. Il donne et il se donne. Il incarne la Grâce. Il incarne la Vie. Vous ne pouvez pas sauter
dans les bras d’un frère, par exemple qui prétend voir que “vous planez”, parce qu’il vous coupe
directement l’élan. Celui-là, il n’a pas les bras ouverts. Il n’est pas réceptif, donc cela ne sert à rien
de vous faire mal… Il met une distance entre vous et lui. C’est vibratoire. Vous pouvez simplement
lui rappeler en douceur que vos bras sont le prolongement de votre cœur. 
 
Un autre point important que je vous partage également. Un être qui vous dit “On s’est rencontré en
Êtreté et il s’est passé cela…”. Vous y étiez vous ? Soyez donc attentifs à ce que vous racontent tous
ceux qui vous disent qu’ils vous voient la nuit, parce que même si c’est vrai, ce qu’ils voient sera



- 80 -

toujours une projection d’eux-même. Pour vous citer un exemple, la dernière fois que j’ai rencontré
les Anciens et les étoiles de Marie à bord de leur vaisseau en 11ème dimension, ces consciences qui
constituent l'éther primordial ou la lumière vibrale (subatomique), c’était en communion.
 
Source de Joie, en toute simplicité, tout comme je l’ai vécu avec des entités de Sirius récemment où
je n’ai pas assez de mots pour exprimer l’amour que j’ai pu ressentir à ce moment là, tellement il
était intense. Ils sont nos doubles, parmi d’autres doubles, quoi de plus normal lorsque vous êtes
libres. Le corps d’Êtreté, c’est les mondes libres. Donc, rencontrer un double en incarnation, cela est
extrêmement rare, parce que ce double, il est parfait, il est complet. Il ne projette rien sur vous, qui
que vous soyez et quelques soient les fonctions que vous avez au sein de la Création. Il est vous. Il
est Joie et douceur.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Bien à vous tous.
 
BMB

C'EST PAS L'HOMME QUI PREND LA MÈRE, C'EST LA MÈRE QUI
PREND L'HOMME

Février 2016
 
 La Mère, c’est la Grâce en action. C’est celle qui vous dit “regarde, écoute”, je manifeste tout. Tu
me cherches alors que je suis déjà là, en toi et partout autour de toi. Il vous suffit alors de dire OUI,
pour vivre libres. OUI à tout ce qui se présente dans votre vie, même si au premier abord, ce qui
vous  est  présenté  ne  vous  plaît  pas  ou  vous  fait  mal,  parce  que  cela  semble  contraire  à  vos
habitudes.
 
Prenons un exemple simple, vous avez décidé de rompre tout contact avec un être. Le cerveau
archaïque (reptilien) est fier d’utiliser sa croyance du libre arbitre. Il se croit plus fort que la vie. La
Grâce viendra systématiquement frapper avec insistance à votre porte parce que vous l’empêchez de
couler. L’Amour est partout. Il est fluide. Il est simple. Il est doux. Plus vous luttez contre ce qui est
naturel, léger, simple, contre ce qui se présente à vous, plus vous vous faites poursuivre par la Vie.
 
Croyez-vous encore qu’un être de lumière va vous dire “Je n’ai pas envie de te voir” ou “Tu me
dois d'être ceci ou cela” ? Un être de lumière ne fige personne. Il ne s'approprie personne. Croyez-
vous qu’un être de lumière peut manifester l’arrogance ? Le monde de la Grâce n’a rien à voir avec
les mondes illusionnés. La Grâce met justement fin à l’illusion.
 
Vous avez l’habitude de ranger des choses à un endroit précis, par exemple. Vous vous apercevez un
jour que ces choses ont changé de place, à votre insu. Vous sentez la colère monter. La Grâce vous
montre que rien ne vous appartient, dans le sens où vous ne pouvez passer votre temps à contrôler.
Les autres, c’est vous. Ils font partie du courant de la Grâce, avec leur authenticité. Dites OUI,
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j’accepte. Vous verrez ainsi ce qui se déroule dans vos vies. Certains sages ont appelé ce courant de
l'amour 'Agapé' (cet accueil sans jugement) qui de mon point de vue est absolu. 
 
La Grâce, elle vous lance des invitations. Elle est cadeau de chaque instant. Elle vous allège en
permanence.  Elle  vous  sort  de  votre  enfer-me-ment,  de  votre  prison  ment-AL.  C’est  le
fonctionnement du cerveau para-limbique, votre héritage, celui que les dauphins et tous les autres
cétacés  ont.  C’est  celui  de  la  Joie  et  de  la  Félicité  permanentes.  Celui  qui  ne  se  pose  aucune
question et qui vit ce qu’il a à vivre. C’est celui qui aime sans condition (sans jugement). C’est celui
qui vous ramène au centre du Centre.
 
Vous savez donner naturellement car donner est spontané. Vous êtes amenés maintenant à intégrer la
réception. Tout ce qui se déroule dans votre vie n’est jamais anodin. L’attitude de vos proches, de
vos amis, de vos relations au travail, vos animaux…La Grâce est partout et vous lance des appels
pour ceux qui vivent encore avec des œillères.
 
La Mère manifeste, elle crée. Elle n’est pas seulement matérielle. Elle est Tout. Elle est ce que vous
respirez, tout ce à quoi vous goûtez, tout ce à quoi vous touchez, tout ce que vous sentez, tout ce
que vous regardez. Elle est Omniprésence. Elle a manifesté votre corps et vos sens afin de vous
amener à la quintessence. L’homme doit lui laisser toute la place s’il aspire à manifester ce qui a de
plus grand en lui. C’est comme cela que le deux devient Un. L’homme sème la graine, il la féconde
de son amour, tandis que la mère la porte et veille sur ce trésor, pendant toute sa croissance jusqu’à
sa maturité. Le couple sacré fait en sorte de maintenir debout cet équilibre, cette éternité. Ce sont les
forces primordiales en action, partout. Elles sont partout. Le Masculin ne crée rien. Il donne. Il
transmet. Le Féminin sublime le Masculin dans la mesure où elle manifeste l’impulsion première du
Père. Il n’existe donc aucune soumission là-dedans. L’Unité, c’est un roi et une reine dans la même
danse et dans le même chant. C’est le fluide de l’Amour qui manifeste les univers et les mondes.
 
Toute relation est sacrée. Rendez grâce à tous ceux qui se présentent dans votre vie. Rendez grâce
également à tout ce qui se présente dans votre vie car tout a sa raison d’être. Tout est juste.
 
Être, c’est laisser se dérouler les événements sans intervenir, sans “ramener votre fraise”, comme
vous dites souvent. C’est Accepter l’action de Grâce. C’est dire OUI. C’est ne pas être touchés par
les orages, c’est simplement les laisser passer. Puis vous avez l’impulsion du cœur, qui elle exprime
ses sentiments et ses aspirations profondes. C’est celle qui donne spontanément. Pas le temps à la
réflexion. C’est l’enfant qui vous tend ses bras. C’est le baume en action. C’est la générosité et la
bienveillance. C’est la douceur. Vous êtes tout cela. Nous sommes tout cela.
Ainsi, aucune femme libre ne peut vivre de fausses relations, parce qu’elle ne vit pas la prédation.
Elle est libre et se contente d’être. Elle incarne la Grâce. L’éducation familiale qu’elle transmet, s’il
y a lieu, est naturellement unitaire.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Je vous salue et vous invite à de plus en plus vous faire “petits” devant ce qui se présente à vous. 

Laissez œuvrer la Grâce. Vous ne pouvez prétendre être amour si vous ne manifestez pas la Grâce
dans votre quotidien.
 
BMB 
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VOTRE LIBÉRATION ENCLENCHE LA GUÉRISON COLLECTIVE

Mars 2016
 
 La douceur n’exclut absolument pas la fermeté. N’ayez crainte de remettre les choses à leur place
car en tant qu’Esprit libre, vous apprenez sur ce plan à organiser la matière. Nous avons à faire à des
sociétés désorganisées sur Terre. Pourquoi ? Parce que les hommes et les femmes d’Urantia ont
oublié une part d’eux-même.
 
Aujourd’hui, les gens sont de plus en plus malades. Ils attrapent toute sorte de virus, de cancers, de
maux chroniques. Ils ont beau fréquenter des spécialistes,  ils seront toujours coincés dans leurs
habitudes médicamenteuses ou leurs dépendances systémiques. Lorsque les gens perdent du poids
soudainement ou inversement, parce que leurs structures atomiques se modifient, le mental panique.
Il faut vite rattraper le manque par des protéines animales ou végétales, supprimer ceci ou cela.
Quelle stupidité et quelle ignorance ! Les sociétés contemporaines sont malades de leur propre sur-
consommation. Je le répète encore ici, si la viande, les produits laitiers et la nourriture à base de
« tout ce que vous voulez »  nourrissaient le corps et l'esprit convenablement, il n’y aurait pas de
personnes à “trois pattes”, ni de cancers, ni de maladies osseuses, mentales et cérébrales. Or, ce
n’est pas le cas. Le problème ne vient pas vraiment de la nourriture, mais de la manière dont vous la
consommez. 
 
Les sociétés contemporaines dans lesquelles nous vivons ne sont pas comparables avec certaines
tribus du globe, par exemple, qui elles doivent chasser pour se nourrir et travailler à temps plein
leurs bouts de terre pour avoir quelques légumes. Les conditions de vie et les coutumes ne sont pas
les mêmes et c’est cela qui change tout. Lorsque les hommes partent à la chasse, ils prient pour
avoir un animal qui puisse nourrir leur famille. Lorsque celui-ci est abattu par flèche ou par javelot,
les hommes remercient l’animal de son sacrifice. Ainsi, l’âme collective animale se détache du
corps sans traumatisme.
 
Dans les pays industrialisés, l’Homme ne respecte rien. Pourquoi ? Parce qu’il ne se respecte pas
lui-même. Alors comment voulez-vous qu’il gère son environnement ? Les animaux sont tués à la
chaîne dans d’atroces souffrances, et c’est peu dire. Il est honteux de voir ce genre d’éducation sur
Terre. On vous apprend à lire et à compter mais on ne vous apprend pas à respecter la vie. Les
énergies de basses fréquences contaminent vos assiettes, que vous le vouliez ou non. Vous avez
beau  choisir  le  meilleur  steak  pour  votre  enfant  ou  la  meilleur  tranche  de  jambon,  vous  le
contaminez.  Vous  l’intoxiquez  et  le  dirigez  tout  droit  au  stress  collectif.  Alors  que  font
systématiquement les gens qui stressent ? Ils fument et ils boivent pour “apaiser” leurs tensions
nerveuses, mangent en dehors des repas, prennent des médicaments, des drogues ou s’enferment
dans des jeux vidéos, pour les plus jeunes. Et s’ils ne fument pas et ne boivent pas d’alcool, ils font
du sport qui finit par devenir une dépendance, parce que leur organisme hurle. Il a besoin de se
désintoxiquer rapidement.
 
Parallèlement, après un repas copieux, votre organisme a besoin d’énergie en grande quantité pour
“digérer” ce que vous lui donnez. Il faut plus d’une demi-journée pour digérer une viande rouge par
exemple. Ce qui n’est pas le cas pour les fruits et les légumes. Plus votre digestion est longue et
plus votre corps réclame de l’énergie. Pour certains, vous continuez à l’alimenter de substances
alors qu’il n’a pas terminé sa digestion. Votre sang est par conséquent remplis de résidus au lieu

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/votre-liberation-enclenche-la-guerison-collective
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d’être bien oxygéné. C’est un cercle vicieux. C’est un peu l’image du chat qui se mort la queue.
Cela est sans fin. Est-ce que pour autant vous écoutez ce corps qui abrite votre conscience ? Si vous
l’écoutez,  pourquoi  répétez-vous  donc  vos  actions  ?  Croyez-vous  que  dans  les  dimensions
supérieurs d’existence, les êtres font du “jogging” ou fument pour brûler ou éliminer les toxines ?
 
Croyez-vous que vous avez besoin de courir lorsque votre corps est sain ? Est-ce que Bouddha
faisait des courses à pied ? Il n’avait rien à se prouver. Vous courez pour éliminer des excédants en
réalité. Mais lorsqu’il n’y a plus rien à éliminer, et bien vous restez tranquilles. Vous vivez la paix
suprême. Plus besoin de courir. Plus besoin de ceci ou de cela. Vous êtes “pleins”. Vous êtes remplis
de lumière. Maintenant, je ne vous dis pas qu’il ne faut plus courir.  Je dis seulement que vous
courrez sous une autre perspective. En élargissant votre conscience, vous apprenez clairement à
distinguer les plaisirs simples des dépendances. Vous êtes le seul maître à bord et c’est Maintenant
et à chaque instant !
 
Lorsque vous vous extirpez en conscience de ce monde, vous voyez des incohérences à tous les
niveaux. Tout est juste en réalité, car il y a de nombreuses demeures dans la maison du Père (les
dimensions de la conscience). Mais vous ? Où vous situez-vous ? Quelle est votre demeure ?
 
Je marche auprès de vous.
 
IONA (BMB)

VOUS ÊTES ENTIERS

Le 22 mars 2016

ll n'y a pas d'histoire, il y a juste Cela et cela se passe. Vous Êtes de toute éternité, la Grâce en 
action. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=-kN4NNr9YSY

LES FORCES OPPOSÉES À LA LUMIÈRE

Mars 2016
  
Ne croyez pas que lorsque les maîtresses généticiennes de Sirius pénètrent ce monde, c’est  les
vacances.  Nous  ne  connaissons  pas  le  mensonge,  nous  ne  connaissons  pas  le  rejet,  nous  ne
connaissons pas les vices de la personnalité.
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-forces-opposees-a-la-lumiere
https://www.youtube.com/watch?v=-kN4NNr9YSY
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Lorsque vous vous retrouvez confrontés à la niaiserie de certaines entités qui polluent vos cocons
subtils (qui sont bien loin d’être unitaires), il est toujours difficile pour une mère de vivre cela.
 
Les forces reptiliennes non rédemptées vous poussent à bout, elles vous testent en permanence, elles
vous défient. Leurs attitudes calculatrices et névrosées peuvent vous laisser sans voix, parce que
vous  ne  comprenez  pas  cela.  Il  n’y a  pas  de  compassion  face  à  cela,  il  y  a  tout  simplement
dissolution face à l’hérésie du ment-AL par notre Présence.
 
Nous avons choisi de revenir dans la forme pour comprendre le mécanisme du cerveau archaïque
reptilien. Nous n’avons aucune lignée reptilienne. Nous avons donc porté, comme vous l’illusion de
ce monde et l’effaçons un peu plus chaque jour maintenant. Oui, sur le plan collectif, c’est une
question de semaines à présent.
Nous sommes l’amour et vous êtes cela. Aimez votre prochain comme vous-même, même si le
miroir qu’il vous renvoie vous ferait vomir. Cela signifie que dans toute circonstance et en absolu,
vous êtes neutres. Bien entendu que vous ne pouvez pas « aimer » celui qui vous insulte sur le
moment, mais c’est juste une illusion qui ne fait que passer. Il n’existe que la Joie. C’est votre joie
et votre capacité à maintenir votre légèreté en toute circonstance qui brûle ce qui est faux, qui brûle
le démon. Qu’est-ce qui reste après toutes ces péripéties ? L’amour. Vous vous rendez-compte que
quoi qu’il arrive, vous aimez et aimez encore…sur une nouvelle base qui n’appartient pas à ce
monde, ni à aucun monde d'ailleurs. C'est l'amour Agapé. 
 
Ainsi, les relations que nous avons les uns avec les autres sont de plus en plus conscientisées.
Les hyper-synchronicités pleuvent. Vous prononcez un nom, l’être en question apparaît…il n’y a
plus de distance. Tout est éclat de rire. Tout est là, tout est normal en vérité. C’est le Verbe en action.
C’est du direct. C’est cela rentrer de plein pied dans la Vie. Tout est concomitant, tout se rassemble,
tout est fluide, tout est léger…tout est douceur de vivre et joie. Tout est extase.
 
Si cette planète est en vérité “La demeure de la Sainte famille” et l’a toujours été, elle reprend petit
à petit ses droits.
 
Ce  système  solaire  a  été  la  proie  de  manipulations  temporelles,  qui  a  fait  qu’aujourd’hui,
nombreuses boucles se rencontrent pour s’annuler. C’est le Point Zéro. J'ai simplement exprimé à
maintes reprises que les forces opposées à la Lumière sont invitées à aller jouer ailleurs et à quitter
définitivement ce système solaire.
 
Les Planificateurs de vie reprennent leur place, ici même et en cet instant. Si la rédemption part de
la France (la petite dernière à se relever), elle est valable pour toute l’humanité et pour toute entité.
La reliance aux Mondes libres vous appartient.  Il  est de votre responsabilité de tout remettre à
l’Intelligence de la Lumière et non pas de vouloir guérir quoique ce soit par vous-même. 
 
Tant que vous vous croyez malade, possédé, etc. vous maintenez les forces opposées à la Vie. Si des
drames  arrivent  dans  vos  vies,  c'est  parce  que  vous  avez  maintenu  psychiquement  des  basses
fréquences qui ont ouvert un sas (un vortex) aux forces infernales destructrices. L’Humilité et la
Transparence est de tout donner. Ce n’est pas vous qui gérez, c’est la Lumière qui agit pour vous.
Ainsi rien, ni personne ne peut vous guérir à part votre propre lumière intérieure. Vous êtes votre
propre libérateur à un certain niveau de conscience. Au-delà, il n’y a rien et il ne s’est jamais rien
passé en l'Absolu. 
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Vous êtes la Vie, vous êtes l’amour. Vous êtes libres.
 
Bien à vous tous et joie dans vos cœurs.

BMB
 

VOUS ÊTES L'AMOUR

Mars 2016
 
Tout ce qui réside dans notre inconscient se manifeste à travers l’autre. Si vous voyez la froideur en
l’autre,  c’est  qu’elle  existe  en  vous.  Si  vous  voyez  la  violence  en  l’autre,  c’est  qu’elle  est  en
vous…”C’est celui qui dit qui est…”. Du point de vue de l’Absolu, vous n’êtes pas concernés par
cela. Il n’y a rien. Cela se passe. Vous êtes baignés dans la loi de grâce et incarnez la Grâce.
 
A partir du moment où vous rentrez en confrontation avec des résistances, vous êtes décentrés. Vous
êtes de nouveau manipulés par le cerveau archaïque reptilien, qui lui passe son temps à combattre
les  forces.  Ces  confrontations  seront  nécessaires  pour  simplement  vous  montrer  que  vous
combattiez contre un aspect de vous-même. Il n’y a donc aucune condamnation à voir là-dedans,
simplement un ré-ajustage des forces qui permet in fine de vous aligner et de vivre l’Unité sur
Terre.
 
L’amour dissout toute illusion et cela va parfois très loin, parce que vous pouvez assister à des
confrontations entre les lignées, sans forcément être touché. Les Éléments sont en action, plus que
jamais. Tout cela, tous ces jeux vous permettent d’accéder à de nouveaux espaces et de vivre la
relation de manière nouvelle.
 
Lorsque l’on me parle de violences, de “mauvais” comportements en fonctions des actions que nous
avons les uns pour les autres, je demande souvent “Qui croit que c’est bien ou mal?”.
Qui a de la pitié pour celui ou celle qui agit ? Qui est la pitié en définitif ? L’action de la Lumière
est partout, que vous le vouliez ou non, elle ne vous demande pas votre avis et surtout, elle se fiche
complètement de ce que vous pensez. L’Intelligence de la Lumière n’a que faire de votre point de
vue en définitif. Elle va là où c’est nécessaire.
 
Lorsque  Mica'El  (chaque  vertu  est  appelée  « Archange »  au  sein  des  hautes  dimensions  de  la
Création) se manifeste sous forme de météorites, parlez-vous encore de violence ? Oserez-vous lui
dire “Hé tu te rends compte de ce que tu fais ? Tu agis dangereusement, tu es fou ! “. L’équilibrage
des forces universelles ne relève pas de la compréhension du cerveau archaïque. Le cerveau primitif
se sentira toujours agressé. Il lutte pour sur-vivre. 

Un être libre rend l’autre libre ; vous êtes libres par nature. C’est le total paradoxe pour le ment-AL.
Tandis que l’Amour en action peut faire croire à une agression, alors qu’elle vous pousse par tous
les  moyens  à  “voir”  que  ce  qui  émane  de  vous  n’est  pas  toujours  en  accord  avec  la  sagesse
universelle.
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/vous-etes-l-amour
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Ainsi  les  malentendus ou discordes  finissent  par  laisser  place  à  la  douceur  et  à  la  fluidité  des
rencontres, car il s’agit pour la majorité du temps d’un manque de confiance en l’Amour. Ceux avec
qui  vous étiez  en résistance  sont  in  fine les  plus  proches  vibratoirement,  de manière  générale.
C’était une forme d’amour refoulé, difficilement exprimé qui engendrait les conflits. Le cerveau
para-limbique, c’est la joie et l’extase en permanence. C’est l’information instantanée. Le cerveau
reptilien,  c’est  les  complications,  les  manipulations  et  les  habitudes.  C’est  celui  qui  croit  à  la
prédation et qui par conséquent passe son temps à “fuir” les autres. Il ne peut pas aimer parce qu’il
ne pense qu’à sa survie. Accepter de voir cela, c’est renaître à soi-même dans notre véritable nature.
 
Ainsi  lorsque  vos  rapports  commencent  à  s’alléger  avec  l’autre,  vous pouvez  être  certains  que
l’Unité aspire à prendre toute la place dans votre vie. Cet appel est tellement intense qu’il procure
réjouissance pour toutes les cellules. Plus vous êtes alignés, plus vos rapports avec les autres sont
simples et légers.
 
La moindre résistance qui existe encore en vous peut vous inspirer du dégoût la plupart du temps
face à un frère ou à une sœur qui vous le montre ou alors ce seront des éclats de rire permanents
pour la lignée marquée de Sirius. Vous n’êtes rien de ce que vous croyez, c’est cela qui est drôle et
celui qui est en face de vous, c’est pareil.
 
L’Esprit Saint va vous montrer que l’amour Est et qu’il est chacun d’entre vous. Vous ne pouvez
donc en aucune manière figer un frère ou une sœur dans quelque chose qu’il n’est pas. Vous ne
pouvez le figer que dans votre propre projection. Cela relève uniquement du cerveau archaïque
reptilien. Il a peur de mourir. C’est celui qui vous identifie à la personne, à quelqu’un de fou ou de
dangereux…
 
Le repère est simple : douceur et joie ou déficiences comportementales. Les sons qui sortent de
votre bouche sont importants. Si vous dites “je t’aime” à un être et que quelques minutes plus tard
vous menacez de le tuer, c’est un exemple comme un autre pour vous indiquer que ce que nous
appelons “névrose” relève d’un yoyotage permanent entre la dualité et l’Unité.
 
Vous aimez et puis vous détestez subitement. Vous êtes Joie et puis des pensées obsessionnelles
reviennent au galop…Ce sont les corps inférieurs de la conscience et le corps causal qui sont en
confrontation. Vous retrouver seul dans une grotte pour remédier à la situation n’est pas forcément
la  solution.  Aujourd’hui,  vous  avez  la  possibilité  de  rejoindre  des  groupes  de  consciences
individuelles qui vous permettent de dissoudre les miasmes qui vous restent dans le Paraclet. Il n’y
a rien à rechercher, cela se fait naturellement.
 
Bien à vous tous.
 
BMB 
 

  
LE CHANGEMENT DE FRÉQUENCE EN COURS

Mars 2016
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-changement-de-frequence-en-cours
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 La montée vibratoire  systémique touche tout  le  vivant  de cette  planète.  Tout  ceux qui ont  été
habitués à vivre avec des paramètres de vie bien définis vont s’apercevoir qu’ils passent à côté de
leur authenticité. Ils vont véritablement voir Maya et toutes leurs illusions, tous leurs schémas de
vie désuets.
 
Tous ceux qui ont l’habitude de tester les autres, d’une manière où d’une autre vont déchanter dans
la mesure où le pouvoir sur l’autre et le contrôle sont terminés. Que cela soit dans vos relations
quotidiennes ou dans le monde du travail, tel que vous le connaissez. Le Féminin et le Masculin
divins s’imposent à présent, de plus en plus dans vos vies dans la mesure où vous vous reconnectez
au Sacré que vous êtes en Vérité.

Vous n’êtes plus ici pour sous-tirer l’information chez l’autre mais pour donner l’information, par
votre  présence  absolue.  Vous  êtes  devenus  l’Information  vivante.  Vous  n’êtes  plus  ici  pour
subordonner  l’autre,  sous prétexte  d’une hiérarchie quelconque mais  bien pour disparaître  dans
l’Infinie Présence, au milieu de vos frères et de vos sœurs. Vous ne faites plus qu’Un.
 
Vous n’êtes plus ici pour commander mais pour vous ouvrir à la Vie car le véritable Commandeur
est celui ou celle qui véhicule la Sagesse, la Rectitude et la Joie, dans la simplicité du cœur. Seul
l’ego coupé de la Source se croit tout puissant.
 
l’Unité vous ouvre à la Grande Famille Universelle, là où il n’y a plus de frontières. Les familles
séparées sur votre plan vont soudainement réaliser leurs erreurs car pour la majorité des cas, elles
vivent des conflits trans-générationnels qui se perpétuent au sein des descendances tant que le nœud
vibratoire n’est pas dissout. Ce sont des mémoires ou des ancêtres emprisonnés dans le bardo, de
votre propre famille de sang qui empêchent l’Unité de jaillir au sein des familles terrestres. Ces
mémoires ou tensions sont les causes de toutes vos violences et de vos stagnations pour nombreux
dans l’expérience de Séparation qui est l’expérience de l’âme.
 
Ainsi les libérés-vivants voient avec clarté  les tenants  et  les aboutissants car comme toutes les
histoires dramatiques, elles finissent par prendre fin un jour au moment où vos décidez de lâcher
vos vieux manteaux, au moment où vous recouvrez cette innocence de l’enfant. L’Amour vibral est
un baume qui relâche les tensions. Il est la caresse de la Grâce qui fait cesser la tempête. Il est le
Silence qui transforme tout sur son passage.
 
Vos aïeux traumatisés perpétuent dans vos sociétés leurs conditionnements. Il suffit de vous pencher
dans votre Éducation et tous vos systèmes de croyances pour voir que vos guerres et leur histoire
sont encore d’actualité. C’est tout simplement vous qui décidez ou non de rester enfermés dans ces
vieux schémas de conscience. Les portes de la Grâce ont toujours été ouvertes. Il vous suffit à
présent de faire le pas, de passer le seuil de la porte avec total détachement du connu. Rentrer dans
la simplicité du jeune enfant qui découvre la vie est ce qui vous est demandé à tous à présent.
 
Votre aspect divin est en vous et en vous seul. C’est ce que vous êtes de toute éternité. Un monde
coupé du divin est ce que nous appelons un “eden”, qui signifie “enfer” et non le “paradis” tel que
le définit un mouvement minoritaire patriarcal, qui à tenté de vous le faire croire depuis que vous
êtes nés. La langue vibrale est révélatrice, tandis que certains avertis se sont amusés avec les sons et
ont générés de ce fait des amalgames qui ont corrompu l’Homme de Urantia depuis très longtemps.
Ces jeux de contrôle du mental humain cessent à partir du moment où vous les voyez.
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Ainsi celui qui maltraite son épouse ne vit pas le divin car jamais la Vie ne maltraite sa création.
Celle qui maltraite son époux est également coupée de la Source. Ceux qui maltraitent les enfants
ne  sont  pas  des  Humains  car  Hu-man  n’est  autre  que  l’Homme  Dieu.  Ainsi  votre  monde
déséquilibré s’achève un peu plus chaque jour, au fur et à mesure que vous pénétrez la dimension
du divin, la dimension de l’Esprit de Vérité.
Pour ceux qui y croient encore, vous ne pouvez changer un monde fou car le changement, c’est
Vous. C'est comme quand on vous souhaite la « bonne année », ce n'est pas l'année qui doit être
bonne, c'est vous. La Présence vibrale est expansion ; elle Est. C’est en devenant cette absolue
présence que ce qui vous était connu jusqu’à présent se dissout. Plus vous serez nombreux à vivre
cette  joie  intérieure,  cette  simplicité  et  à  la  manifester  autour  de  vous et  plus  vite  cette  3ème
dimension tend vers les mondes unifiés, dans la gloire de l’Un, ressenti au niveau collectif. Vous
avez toutes les clefs en main. Ces clefs vibratoires sont les codes de vos nouvelles structures qui
pour nombreux commencent à se manifester à travers des tensions dans le corps physiques. Le
repos et la certitude d’y être font que ces douleurs passagères sont minimes à côtés de la Plénitude
et de la Joie qui vous animent, quoi qu’il se passe sur ce monde.
 
La transcendance de l’âme (de l'illusion) allège vos structures physiques qui réclament moins de
nourriture dense. Les nourritures transformées sont de plus en plus douloureuses pour ce corps qui
vous porte temporairement. Vous aurez beau prendre plaisir à vous nourrir, le corps, lui ne répond
plus vraiment par moment. Vous êtes donc invités à vivre avec légèreté et à vous nourrir d’air frais
et d’aliments simples et entiers, parce que vous êtes entiers.
 
Bonne trans-mutation à tous.
 
IONA - BMB

DE LA TERRE AU CIEL, DU CIEL A LA TERRE

Le 9 avril 2016

Rencontre avec Antonin (beat box), Bastien MB et Béatrice MB. 

Quelques soient vos origines stellaires, vous êtes ici sur Terre, sur ce terrain de jeu pour éclairer et 
pacifier toutes les zones d'ombre. 

Chant improvisé en groupe sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=rH2cLpYXPH0&t=179s

LE PASSAGE DE L'HUMANITÉ

Avril 2016

https://www.youtube.com/watch?v=rH2cLpYXPH0&t=179s
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Vous assistez actuellement au Passage de nombreux frères et sœurs incarnés. Si l’Archange Raphaël
(qui est la vertu de la Joie) ne se fait pas beaucoup entendre, son travail au sein de ce monde est
colossal. Les Archanges restent silencieux et œuvrent depuis l'Absolu au sein de la Création. Donc,
si  vous avez des frères et  des sœurs qui hurlent,  qui prennent d’autres frères et  sœurs pour un
démon, pour Satan, une prostituée, un archonte, un monstre, parce qu'il mange de la viande ou je ne
sais quoi encore….tout cela fait partie du processus de libération collective en cours.
 
C’est la phase du déni. C’est celui ou celle qui refuse qu’il est l’autre. C’est celui ou celle qui tend
vers l’Unité mais qui n’y est pas encore ou “en corps”.
 
C’est aussi celui qui croit encore que vous pouvez “attacher” tous les grands maîtres qui sont passés
sur ce monde dans une personne. Ils  ne vivent pas la multi-dimensionnalité,  ni  même la trans-
dimensionnalité. Ils sont encore attachés à la connaissance.
 
Les Elohim (les créatrices) ou agenceurs de mondes libres et même les gardiens (les régents) n’ont
que faire de la connaissance. Ils sont Action.
L’Amour est légèreté et bienveillance. La lumière vibrale n’a que faire de vos noms, de vos rôles,
même si dans ce monde nous sommes tous amenés à nous nommer. De mon bref et ultime passage
sur cette planète, je ne peux que vous inviter à voir davantage ce qui est léger et directement émis
du cœur de ce qui ne l’est pas.
 
Tout cela vous est depuis de nombreuses années évoqué par des groupes connectés à la Source ou
qui font un espèce de relais entre le Ciel et la Terre, tels que les Melchizedech, les gardiens et
grands Sages de cet univers, tout comme l’intervention des Archanges, situés en 18ème dimension
(du point de vue de la Terre). 
 
Il y a eu des messages trans-dimensionnels (en français) offerts à l’humanité par un être de l’Air, un
frère  parmi  d’autres  originaire  d’Altaïr  que  je  salue  au  passage.  Les  êtres  de  l’Air  sont  des
spécialistes de la Communication (Elément Air) et missionnés pour œuvrer en conscience dans les
mondes falsifiés de 3ème dimension.
Ainsi, cette reliance aux mondes libres est permanente. Tout est en vous et tout est autour de vous
également. Nous marchons sur ce monde avec vous, même si nous ne sommes pas de ce monde.
 
Personne ne vous a dit  qu’il  fallait  croire tout ce qui était  dit.  Savoir  n’est  pas vivre.  Tous les
messages qui vous sont donnés l’expriment clairement. Rien de plus et rien de moins. Ce frère qui
canalise  les  24  Anciens  et  les  12  étoiles  de  Is-Is  Marie  est  au  service  de  l’Humanité.  Ces  32
consciences forment un treillis unitaire de lumière vibrale tout autour de la planète (de particules
adamantine). La lumière vibrale, telle que je vous l'ai présentée au tout début de ce livre compose
votre être de lumière (être véritable et libre). 
 
La lumière vibrale agence les mondes libres par nature. Elle n’est aucunement concernée par la
division et encore moins par vos histoires personnelles ou vos règlements de comptes avec les uns
et les autres. C’est l’Amour dans toute sa splendeur et c’est ce que nous sommes. Le corps d’Êtreté
(ou corps de lumière) qui est sur le point de prendre toute la place, pour nombreux d’entre vous,
vous veut lavés.
 
La lumière vibrale fait ressortir de votre habitacle toutes vos résistances, toutes les impuretés qui s’y
étaient  logées  d’incarnation  en  incarnation.  Elle  vient  éjecter  les  derniers  engrammes  qui  vous
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tiennent encore et qui mettent un frein à votre expansion de pure Joie. Cette joie-là ne dépend de
personne. C’est une extase permanente. Cette extase ou béatitude est à l'image de la baleine (la
grande gardienne des eaux d'en bas), par exemple. 
 
C’est également la manifestation concrète des réactions en chaîne de la planète à sa surface. La
conscience de Gaïa n’a rien à voir avec de la colère, tout comme la vibration Is-Is n’a rien à voir
avec de la colère non plus tel que l’ego spirituel s’en persuade.
 
La Conscience est au contraire Joie et Légèreté. Lorsque vous vous allégez, vous vous débarrassez
de vos vieux vêtements, de vos vieux meubles, vous vous détachez de tout ce qui ne vous convient
plus. Vous lâchez vos valises et vos vieilles habitudes, c’est aussi simple que cela.
 
Vous changez de peau, sans cracher pour autant sur les autres. Vous êtes Responsable.  Ainsi la
Lumière  vibrale  que  vous  êtes  met  littéralement  fin  à  la  matrice  archontique,  matrice  de  vie
inversée.
 
Si certains mal intentionnés vous ont fait croire pendant longtemps que votre âme devait se fortifier
pour vivre libre (autonome), la Vérité de qui vous êtes n’est dépendante d’aucune condition.
 
L’âme est simplement un réceptacle mémoriel, un véhicule qui vous permet de prendre chair et qui
emmagasine les informations et les expériences. Elle est votre ADN. Elle ne vous sert à plus rien
lorsque vous rejoignez votre demeure d’éternité et même votre dimension d’origine. Vous savez qui
vous êtes lorsque vous êtes dans l’Action ? Non.
 
Toute  notion  d’identité  disparaît.  C’est  l’Esprit,  c’est  la  grâce  du  manteau  bleue  de  Marie  (la
lumière authentique ou vibrale) qui prend le relais, pas vos blessures, pas vos revendications et
certainement  pas  non plus  vos  conditionnements  qui  appartiennent  à  votre  mémoire.  La vierge
Marie est représentée dans les églises portant une robe ou un manteau bleu qui symbolise l'Esprit.
Vous êtes libres par essence, encore faut-il le vivre pleinement au sein de ce corps et dans votre
âme. Vous êtes libres de vous incarner ou pas. Votre âme gardera en mémoire ce qu'il s’est passé ici
et vous serez amenés à œuvrer de nouveau pour la libération des mondes falsifiés, si tel est votre
choix. Cela vous regarde. 
 
Cet état dit « christique » n’a rien à voir avec vos états d’âme et toutes ses histoires, c’est CHRIST
ou KI-RIS-TI (Fils et Fille ardent du soleil). C’est la pure lumière vibrale qui vient sublimer la
matière, qui vient l’enrober et la transmuter. C’est la pure lumière qui vient vous rappeler à votre
éternité,  depuis  l’intérieur  de  ce  que  vous  êtes.  Ce  que  vous  appelez  “rédemption”  est  tout
simplement le Retournement de l’âme vers l’Esprit, ni plus ni moins. C’est l’appel de l’Esprit. C’est
le fameux passage de l’éphémère à l’éternel.
 
L’Éternel vous dit : Je suis ce qui était, ce qui est et ce qui sera. Je suis le Verbe qui s’est fait chair.
Je suis toi. Ce que je suis n’a nul besoin d’être rédempté, n’a nul besoin d’être guéri car ce que je
suis est Perfection et Liberté. Ce que je suis est Éternité. Je suis Toi et tu es Moi. Toi et Moi sommes
Un. 
 
Pendant que la douceur du Masculin sacré commence à émerger au sein de ce monde, les fausses
croyances au sujet de l’action de la Mère des origines au sein des consciences battent leur plein. La
Mère  a  été  bafouée  sur  ce  monde  par  l’action  d’une  élite  patriarcale  désaxée,  mais  elle  et  sa
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vibration ne peuvent en aucune manière être altérée, comme vous ne pouvez  en aucune manière
être altérés en Vérité.
 
Alors  qu’avez-vous  à  perdre  puisque  tous  les  chemins  que  vous  empruntez  ou  que  vous
emprunterez  vous conduisent inéluctablement à l’Amour ?
 
Je suis infinie et insondable, quelques soient les noms que je porte ou que l’on me donne. Je suis
Vous.
 
Je marche sur ce monde mais ne suis pas de ce monde.
 
Je vous rends grâce et vous salue.

BMB

L'ESSENCE-CIEL

Le 24 avril 2016

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=KR8VRLsHnmk

LES PORTAILS ORGANIQUES

Avril 2016
 
 Nombreux d’entre-vous s’interrogent aujourd’hui sur la raison d’être des portails organiques sur
cette planète, dans la mesure où ils ne connaissent pas l’Amour.
 
En effet, ces entités, même si pour nombreuses, passent par le processus de la naissance, telle que
vous la connaissez sur Terre sont démunies d’âme. Leur âme n’est pas en dissolution comme le vit
le Jnani, par exemple, où il se libère de toutes ses croyances dans la mesure où en l'Absolu, il n'est
jamais né. Les portails organiques naissent sans âme, c’est bien différent. Ce sont des programmes
matriciels et comme tous programmes mentaux, ils prennent fin un jour. Autrement dit ce qui les
anime se limite à  l’instinct de survie,  l’instinct dit  “animal”.  Ils  ne peuvent  accéder en aucune
manière aux plans de la Conscience supérieure puisque démunis d’âme, ils sont des programmes
instaurés  dans  un  but  précis  par  certains  êtres  qui  ont  violé  les  lois  de  la  création,  depuis
l’ensemencement de la race humaine.
 
Il y a donc une différence cruciale entre les Humains qui sont coincés dans leurs croyances et qui
n'entendent pas l’Appel de la Grâce et ceux qui ne peuvent pas s’ouvrir aux mondes libres. Vous
pouvez  compatir.  Les  premiers  ont  de la  lumière  dans  leurs  yeux,  même s’ils  jouent  aux durs

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-portails-organiques
https://www.youtube.com/watch?v=KR8VRLsHnmk
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d’incarnation  en  incarnation,  les  seconds  n’ont  rien  du  tout.  Ils  sont  des  interfaces  vides,  sans
vibration. Ils ne peuvent en aucune manière vous voir pour ce que vous êtes en Vérité.
 
Il est donc évident que ces êtres là profitent de la mascarade collective pour tromper les véritables
Humains, c’est à dire ceux qui ont une âme (et qui ont été conçus par nos soins), de manière à les
enfermer davantage, à les maintenir collectivement prisonniers des 3 premiers chakras (les plaisirs
de la vie). Le portail organique peut jouir d’une bonne santé, d’une vie familiale, d’un travail, etc…
leur nature est prédatrice et égocentrique. Leur intelligence est manipulatrice et rien d’autre. Il ne
peut  exister  aucune profondeur  en ces  êtres  là,  contrairement  à  un Humain  désaligné  qui  peut
facilement recouvrer l’enfant intérieur qu’il est. L’Hu-man est par nature Libre.
 
Nombreux éveillés sont choqués de voir que leur amour, leur Présence ne peut être réceptionné par
ces  êtres,  qui  pourtant  ont  l’aspect  humain  mais  ne  seront  jamais  Hu-man (Homme Dieu).  La
planète  Terre  étant  elle-même  multidimensionnelle,  c'est  à  dire  que  toutes  ses  réalités
s'interpénètrent les unes dans les autres,  vous permet  de voir  que au-delà du visible,  surgissent
d’autres plans d'existence concrets et illimités.  Vous avez donc désormais accès à ces spectres de la
lumière qui étaient jusqu’à présent invisibles à l’œil nu. Ce qui signifie que vous allez voir que sur
les 7 milliards de Terriens d’adoption, voir plus, vous avez une population hétéroclite de différentes
espèces. Les Reptiliens sont par exemple des êtres qui peuvent prendre la forme humaine et qui
vivent parmi nous. Ils ne vivent pas uniquement sur Terre. Même si leur instinct est dominateur, ils
ne sont pas coupés de la Source. Ils ont la possibilité de rejoindre les Mondes libres, à tout instant
(Ici et Maintenant), contrairement à des portails organiques qui vont véritablement fuir, parce qu’ils
ne comprennent pas ce qui se passe. Si eux fuient devant la Lumière, c’est simplement pour vous
pousser à rentrer encore plus en votre Éternité. Remerciez-les car ils vous montrent tout simplement
que vous, vous n’avez jamais bougés. Qui fuit à par la peur, à par l’identification à la personnalité ?
Qui attaque qui ? Vous voyez bien que la pièce de théâtre prend fin à partir du moment où vous
lâchez les “vélos”, c'est valable pour tous ceux qui pédalent du mental. C’est la même chose pour
les Dracos non rédemptés, pour citer un autre exemple et qui se sont infiltrés sur Terre, il y a bien
longtemps. Ceux-là vibrent en 4ème dimension. 

Ces créatures, pas vraiment chaleureuses, tentent encore par tous les moyens de ne pas être vues par
les populations. C'est mieux ainsi. Si les Dracos et les Reptiliens étaient vraiment vus par tous, ce
serait une guerre de surface sans merci mais la Fédération Galactique positive s'oppose à toutes
menaces contre l'Humanité de la Terre. Donc, vous voyez bien que la Transition se passe à tous les
niveaux  (c'est  à  dire  en  dehors  de  vos  perceptions  habituelles)  que  ce  soit  individuel,  comme
collectif. Nul ne peut plus se cacher à présent car tout est révélé par la Lumière vibrale.
 
La Lumière est transformatrice et non destructrice. Dans le cas des portails organiques, il s'avère
que ces êtres seront eux-aussi transformés ou dissous dans le Feu de la Vérité. Il est donc inutile de
s'occuper de leur sort, même s'ils sont nombreux à la surface de cette planète. S’ils vivent avec vous
ou dans votre entourage, vous avez juste à rester vous-même. Rester simples. Ils ne sont pas vos
ennemis. Ces êtres là sont simplement bloqués dans l'astral. Ils sont juste dans les plaisirs de la vie...
 
L’Absolu n’est pas concerné par la peur, il n’a aucune identification. Celui qui vit l’Absolu avec
forme n’a pas peur de mourir. C’est une absurdité de la personnalité. Il est donc naturel d’aimer tout
le vivant, même si les apparences sont trompeuses, n’est-ce pas. La Source enrobe la Création mais
elle n’est pas responsable de vos égarements personnels. Tout ce qui a été crée dans ce monde fait
référence au monde de la personnalité. C’est pour cette raison qu’il est en voie de dissolution. Dans
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un avenir proche (si je puis dire ainsi), cette planète n’aura plus aucune possibilité d’accueillir une
matrice séparée de la Source.
 
La Vie appelle la Vie, elle appelle ce qu’elle Est tout en rayonnant ce qu’elle Est, autrement dit, les
morts s’enterrent entre eux. Ils règlent leurs comptes entre eux. Vous êtes donc invités tous et toutes
à cesser de pleurnicher sur le sort de chacun, dans la mesure où les Éléments viennent bousculer
tout le vivant de cette planète. Rentrez en vous et rayonnez votre divinité sur ce monde, parce que
c’est ce que vous êtes, des Hu-man (Homme Dieu) de passage. Chantez, dansez, célébrez la Vie
partout où vous mettez les pieds.
 
Votre nature est l’Amour.
 
IONA - BMB

ULTIM-ATUM

Le 29 avril 2016

le  Véda  est  Shruti,  « ce  qui  est  entendu  dans  le  silence  de  l’être  ».  L'Univers  nous  parle  en
permanence. Ce ne sont pas des paroles, mais des sons ou impulsions spontanés, expression du Soi,
expression de l'Esprit. L'Esprit est donc un chant heureux. 

ULTIME ou ABSOLU, ce que nous sommes. Alors cet « Ultimatum », il est pour vous-même. Il n'y
a pas d'ennemis, il y a juste Vous dans différents costumes...des rôles pour un temps. Cela ne veut
pas dire que vous devez laisser tout faire. C'est votre présence bienveillante et l'intelligence mise au
service de la Vie, mise au service de l'Amour et de sa diversité qui peut changer vos paramètres de
vie. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=1J9H8Dr5RDY

LA SEULE VÉRITÉ EST L'ULTIME

Avril 2016
 
Il y a juste cela et cela se passe. Nous avons chacun nos mots pour manifester cela, même si cela se
passe de mots. Pour répondre à certains, il n’existe pas de bons ou de mauvais êtres en vérité, il n’y
a que des jeux de conscience. C’est de l’Ultime que jaillissent les manifestations de la Création. Il
n’y a pas de mystères.
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-seule-verite-est-l-ultime
https://www.youtube.com/watch?v=1J9H8Dr5RDY
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Nous sommes donc libres par essence d’expérimenter de multiples formes, de multiples races au
sein de la création. Vous expérimentez la forme du dragon ou la forme reptilienne pour un temps,
par exemple. Cela ne signifie pas pour autant que vous avez une lignée draconienne ou reptilienne.
Vous  expérimentez  la  race  humaine,  cela  ne  signifie  pas  non  plus  que  vous  avez  une  lignée
humaine…ces histoires d’incarnations relèvent du plan de l’âme. Elles ne vous diront JAMAIS qui
vous êtes.
 
Par  contre,  vous  pouvez  avoir  une  lignée  très  marquée  par  un  Élément  (Eau,  Terre,  Feu,  Air)
prédominant chez vous, tenace au sein de ce monde, avec une origine stellaire qui ne laisse aucun
doute par vos agissements et par votre vibration, mais cela aussi ne peut vous dire aucunement qui
vous êtes en Vérité car l’Ultime est par nature neutre. Il sous-tend la totalité des expériences comme
il n’est rien de celles-là.
La  matrice  archontique  (des  vilains  garçons)  vous  enferme  justement  dans  des  histoires,  des
histoires d’incarnation sans fin qui mènent souvent aux conflits, alors que vous êtes bien loin d’être
une histoire ou un rôle aussi brillant ou aussi terrible qu’il fût ou qu’il soit, même au-delà de cette
planète.  Nous avons pu voir, au fil de ces dernières années que nous avons dû pour nombreux
d’entre nous traverser nos histoires (vies antérieures, expériences universelles, voyages astraux...) à
partir de l’Ultime.
 
L’âme vous démontre par  A+B que vous n’avez pas vraiment  changé et  que tout  se répète  de
manière simultanée (vous retrouvez vos bourreaux, vos rivaux, vos amants, vos époux, vos enfants,
vos frères, vos sœurs, vos parents…) alors que l’Ultime, c’est le Point Zéro. Il n’y a plus rien, il n’y
a pas d’expérience, il y a juste Cela. Cette vérité est insaisissable. Elle nous montre simplement à
quel  point  nous  sommes  insondables,  nous  sommes  indéfinissables.  Il  est  impossible  de  nous
connaître car nous sommes partout et nul part à la fois. Nous pouvons simplement reconnaître nos
rôles vibratoires au sein de la Création mais cela reste totalement illusoire. Alors vous voyez bien
que nul ne peut vous enfermer dans une “boite”, puisque ce que vous êtes en Vérité est au-delà de la
boite. Il y a absence de boite.
 
La Guérison de l’humanité, c’est le dépassement de toutes nos histoires par l’Amour. L’Amour
ramène toutes nos expériences à l’Un-Ic. Nous sommes tous Un en le Coeur (universel). L’ego ne
peut pas l’accepter. Il ne peut pas le reconnaître tant qu’il est identifié à un concept. Ainsi, l’Amour
fait éclater le temps, il le dissout instantanément. Il n’y a plus de barrière. Il n’y a plus de concept
ou de définition. Tout est là.  Tout est simple. Tout est  direct. Tout est  normal. Il n’y a que les
distances  que  vous  mettez  entre  vous  et  l’autre  qui  donnent  vie  aux  conflits,  c’est  tout.  Ces
perturbations vibratoires ne sont qu’en vous et vous allez de ce fait rentrer en confrontation avec la
Grâce. Les doutes séparent, tandis que l’Amour coule. Tant que vous “négociez” avec l’autre, vous
êtes séparés. La moindre question, le moindre étonnement sont déjà en l’occurrence une séparation.
 
C’est à vous de voir cela. La vacuité nous le permet, tout comme elle disparaît dans la grâce de
l’Ultime.
 
Dans la plénitude de l’amour, je vous salue.
 
BMB
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VOTRE STABILITÉ

Avril 2016
 La transmutation en cours fait ressortir tout ce qui n’a pas été vu, tant que nous marchons sur ce
monde. Le corps d’êtreté vient petit à petit prendre toute la place. Il vient brûler, c’est à dire mettre
en lumière les mémoires résiduelles.
 
Le feu micaélique (ou de Shiva, selon les traditions) fait ressortir toutes les impuretés, toutes les
peurs qui nous collaient à la peau depuis notre descente en incarnation. Nous avons pris sur nous
des égrégores qui n’appartiennent qu’à ce monde. Ainsi, le cerveau archaïque a enregistré cette
descende aux enfers, si je puis dire ainsi, tandis que le para-limbique est là pour vous montrer que
vous n’êtes rien de tout cela. Vous êtes Joie. Vous êtes pleins. Vous êtes Lumière. Nous sommes
cela.
 
Ainsi, la puissance de l’amour est révélatrice et consolatrice. Du point de vue de l’ego, les peurs
enregistrées et vécues pour la majorité des cas de manière inconscientes seront cataloguées de façon
à vous montrer une certaine réalité, qui ne peut être Vérité, puisque dans tous les cas, ce qui est
défini et observé par l’ego de la personnalité ne peut être Vous.
 
L’ego va donc systématiquement définir des profils, révélant vos blessures profondes sans jamais
pouvoir vous ramener à votre éternité. Il se gargarise de cela. Il ne se rend pas compte que sa réalité
n’est pas Vous. Il va donc vous stabiliser dans les strates de la personnalité, vous apportant des
pseudo solutions pour vous guérir de ces traumatismes, alors que l’Êtreté n’a rien à voir avec ce
monde.
 
Ainsi,  votre  présence  face  à  vos  frères  et  vos  sœurs,  quels  qu’ils  soient,  révèle  ce  qui  est
falsification, ce qui est dissonant pour la lumière vibrale. Vous n’êtes pas ici pour combattre le frère
ou la sœur qui met en lumière son contrôle, son manque d’amour, ses diverses peurs, même si cela
vous fait mal pour nombreux de voir cela. Vous êtes ici pour accueillir cela, pour faire silence au
niveau de l’ego qui lui aurait tendance à rentrer en réaction virulente face aux révélations.
 
L’un ne va pas supporter de voir les miasmes collés à la peau de son frère ou de sa sœur, l’autre va
pester haut et fort les injustices de la vie, d’autres vont faire ressortir les émotions qu’ils avaient
cachés jusqu’à présent, sous prétexte qu’il fallait être digne face au divin. La lumière, elle est de
partout, elle est en chaque chose. C’est cela qui se présente devant vous.
 
Vous êtes tous cet enfant qui a eu peur d’être abandonné (depuis votre descente), vous êtes tous cet
enfant qui a eu peur de s’exprimer pleinement, vous êtes tous cet enfant qui a voulu à un moment
donné se faire remarquer, vous êtes tous cet enfant qui a cru qu’être libre, c’était faire ce qu’il
voulait, vous êtes tous cet enfant qui a envié l’autre. Il existe nombreuses facettes de vous-même
que  vous  retrouvez  toujours  en  l’autre,  parce  que  vous  marchez  sur  un  monde  relatif  à  la
personnalité, mais en aucune manière, vous n’êtes cela. Accepter, cela, même si cela vous donne des
nausées, c’est permettre à l’Amour de prendre toute la place dans vos vies. C’est manifester la Vie.
 
L’Eau vous permet  de pacifier  les  relations,  de façon à  les  harmoniser.  Elle  vous ramène à  la
relation simple, à la relation juste. Elle vous ramène à la spontanéité du cœur. Elle vous pousse à
être vous-même, en toute circonstance, même si la fatigue envahit votre corps. Elle vous ramène à

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/votre-stabilite
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la légèreté. Elle vient temporiser, assouplir le Feu de façon à vous rendre plus lucide, plus vivant.
C’est l’eau qui coule. C’est l’eau qui se faufile de partout. Elle est partout. Elle est la majorité de
vos structures ici-bas.
 
Ainsi, chaque mot qui sort de votre bouche est sacré. Chaque action que vous entreprenez sur ce
monde est sacrée. L’Eau vous pousse à conscientiser cela, jusqu’à ce que l’observateur disparaisse.
Elle vous ramène au monde divin, à votre autonomie. Elle vous rappelle qui vous êtes. C’est elle qui
a besoin de votre reconnaissance. « Marie » ou la Grâce appelle tous ses enfants, parce qu’elle vous
montre clairement que vous n’avez jamais été coupés de l’Amour, même pendant votre descente en
incarnation. Elle vous montre que ce désir de reconnaissance, c’était Vous. Vous avez toujours été.
 
Alors vous avez passé votre temps à attendre des autres, à attendre la reconnaissance de l’autre alors
que vous êtes nés pleins. Vous êtes de purs esprits libres de tout temps et de tout espace. Le système
mis en place, basé sur la prédominance du cerveau reptilien (archaïque) vous a fait croire l’inverse
et c’est cela qui prend fin aujourd’hui. Vous avez les pleins potentiels pour manifester ce que vous
êtes en Vérité et non pas pour faire semblant ou pour séduire, non pas pour attendre quoique ce soit
des autres.
 
Ce jeu est terminé et l’Archange Mica'El (le Feu de Vérité) se manifestera pleinement dans sa forme
la plus dense pour clôturer cette mascarade de manière UNI-LATERALE.
 
Un être  accompli  sur  terre  n’est  pas  soumis  à  l’attraction  de  ce  monde.  Il  Est  et  ne  fait  que
témoigner de cette présence qui n’est pas de ce monde.

Je vous aime et vous rends grâce pour tout ce que vous accomplissez ici-bas.
 
Que la Joie et la Vérité de qui vous êtes demeurent votre force.
 
BMB

JUSTE ÊTRE

Avril 2016
 
 Vous n’avez rien à guérir en vérité, vous avez simplement à être vous-même. La planète a changé
d’octave, ce qui signifie que la course à la guérison est terminée. Place à la joie et à la simplicité des
relations.
 
Vous n’êtes plus là pour voir les failles en l’autre mais pour partager ce que vous êtes en Vérité. Ce
partage dont je parle est spontané. C’est la relation juste, c’est la relation véritable. Ce n’est pas
celle qui va générer des conflits parce que vous percevez les possessions ou illusions en l’autre, ça
c’est le corps causal. C’est encore le mode “Je te vois” mais à l'envers. C'est celui qui voit tous les
défauts.  Nous  ne  sommes  plus  sur  la  même  octave.  Le  corps  d’Êtreté  n’est  pas  concerné  par
l’illusion. Il n’est que Joie et Plénitude. Ainsi, « je te vois » dans ta perfection. 
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Nous sommes ici pour sublimer la matière, pour la transmuter. Ce n’est pas une finalité. C’est ce
que nous sommes qui permet cela. Cela ne veut pas dire que de nouvelles politiques vont jaillir,
qu’un monde meilleur va se construire…ça ce sont les résidus d’anciennes croyances. Je vous dis
simplement que TOUT EST DEJA LÀ. La bonté que vous émanez vous permet de vivre en totalité
cela. L’absence de bonté et d’accueil vous empêche de vivre en simplicité et d’organiser la matière.
Il y en a plein encore qui croient qu’il faut guérir avant de construire…ils sont dans une attente
perpétuelle, un cycle sans fin. La vie, c’est Vous. Qu’avez vous donc à guérir ?
 
Aujourd’hui, vous ne pouvez plus vous permettre de réfuter quoique ce soit, puisque vous Êtes de
toute éternité. L’autre, c’est vous, c’est un double…Bien entendu, cela va troubler celui qui est
encore enfermé dans l’ancien monde, mais cela reste votre choix avant tout, stagner ou sauter. Dans
l’Êtreté, il n’existe pas de conflits. Il n’y a pas de rapport de force. Il n’y a pas de prédation. Tout
coule. Tout est réponse instantanée. Tout est léger.
 
Les rencontres qui sont organisées en sonologie (science du son, impacts cellulaires) vous montrent
clairement,  pour  ceux  qui  y  assistent  que,  tout  est  joie  en  vérité.  Il  n’est  pas  question  ici  de
connaissances. Même s’il reste pour certains des paliers vibratoires à franchir qui vous permettent
de vous jeter dans les bras de la vie, de rentrer de pleins pieds dans la vie, nous accueillons chacun
d’entre vous, dans la joie la plus totale. Il ne peut en être autrement. Ce que nous appelons Tantra,
c’est  cette intase permanent (et  non extase) qui se retrouve dans notre quotidien,  quoique nous
fassions. C’est un état d’être qui nous remplit à chaque instant. C’est un état qui n’est pas soumis au
temps imaginaire (courbure de l’espace temps). La plénitude est Immanence. Les éléments vous
montrent clairement qu’ils sont en vous et qu’ils sont vous et que tant que la Fusion n’a pas eu lieu,
vous  restez  perchés  dans  vos  savoirs  et  vos  espérances.  C’est  cela  la  falsification,  c’est  cela
l’enfermement. Être en est tout autrement.
 
Pour répondre à certains, vous ne pouvez pas réfuter la personnalité et frapper votre frère ou votre
sœur dans le même temps, parce que là c’est la personnalité qui répond, c’est pas l’être de lumière.
L’action/réaction,  c’est  le  corps  causal,  ce  n’est  pas  la  loi  de  Grâce.  Les  archontes  prônent  la
connaissance, ils savent tout mais ne vivent rien. Ils dénigrent la matière, dénigrent ce monde et par
conséquent ne peuvent pas prendre soin des êtres qui les entourent, ni même de leurs proches. Vous
êtes ici sur ce monde pour en finir avec la connaissance. Être, c’est rentrer dans l’action, bien au-
delà des mots. C’est manifester ce que vous êtes pleinement en Vérité à travers ce corps, même si ce
corps est éphémère.
 
Je vous salue et vous dis à bientôt.
 
BMB

LE SOLEIL EST EN TRAIN DE SE TRANSFORMER

Avril 2016
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-soleil-est-en-train-de-se-transformer
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 Les circonstances de la vie m’éloignent de plus en plus du web car le travail sur Terre se fait à tous
les niveaux et il est de plus en plus “prenant”, je dirais dans nos relations au quotidien, que ce soit
avec nos proches, nos amis, nos nouvelles relations…
 
Je  rends  grâce  à  tous  les  frères  et  sœurs  éparpillés  au  quatre  coins  du  globe  qui  suivent
attentivement ce qui se déroule depuis de nombreuses années à présent, tout comme ceux et celles
qui observent ce qui se déroule depuis leur dimension d’origine.
Ce que j’ai vécu se passe fin février 2016. Je me retrouve dans l’espace à admirer la beauté de la
Terre et l’activité du soleil. Pour la première fois, le soleil me montre clairement la manière dont il
ensemence la  Terre.  C’est  une respiration.  C’est  difficile  d’exprimer cela  en mots,  tellement  le
spectacle  est  grandiose.  Ses ondes alimentent  directement  le  réseau tellurique de la  planète.  Sa
semence arrive par l’hémisphère nord et pénètrent la croûte terrestre qui fait circuler en flèche ce
que nous appelons la Kundalini de la planète.
 
Je ne peux pas dire mieux que cela. Le soleil m’a montré à maintes reprises cette Fusion magnifique
et  tellement  vivante.  Il  nourrit  toutes  les  planètes  systémiques  de  son amour.  C’est  une  danse
permanente.
 
Gaïa m’a montré le circuit de sa kundalini et au moment où elle fit le tour de la croûte terrestre, la
planète rentra en orgasme (si je puis dire ainsi), dans un puissant feu rouge/orangé, et à ce moment
précis le soleil implosa dans une gigantesque lumière blanche. Il emporta dans sa radiance tout le
monde au passage (les planètes et lunes les plus proches de lui). Toujours flottante dans l'espace,
j'eus le réflexe à ce moment précis d'ouvrir grands mes bras. Prise dans ce bain de lumière blanche
éclatante, radiance de l’Amour, je ne suis plus que PURE LUMIÈRE... Puis, je repris corps tout
doucement et me réveilla au petit matin dans mon lit, totalement abasourdie par ce que je venais de
vivre. 

Cette transformation du soleil en géante rouge arriva subitement.  Nul ne connaît l’heure, même pas
la  Terre,  même pas les Anciens,  même pas Marie,  même pas les Archanges....  Juste  être.  Sans
attente de quoi que ce soit. 
 
Bénédiction à tous.
 
BMB

LES ASSIGNATIONS VIBRALES

Avril 2016
 
 Il  ne sert à rien de rejeter l’absolu parce que c’est  ce que nous sommes. Croire que vous êtes
destinés  à  rejoindre  le  néant  relève  d’une  immaturité  spirituelle.  Vous  avez  toujours  été  libres
d’expérimenter la matière ou pas. C’est votre choix et peut être encore votre devenir mais votre
devenir ou votre assignation vibrale n’est pas forcément la même que celui de votre frère ou de
votre sœur. « Il y a de nombreuses demeures dans la maison du Père », cette phrase signifie que les
dimensions de la conscience sont infinie.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-assignations-vibrales
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Lorsque la lumière vibrale vous dit, “Je suis toi et tu es moi”, que ce soit prononcé par la Mère des
origines, un Archange ou la Source, ou vous dans votre éternité, cela ne change rien. Vous êtes.
 
Cet aspect éternel est retranscrit dans cette phrase : “Ce que vous faites au plus petit d’entre vous,
c’est à moi que vous le faites”. Celui qui ne le vit pas ne va pas être en résonance avec cela. Il n’est
pas conscient que tout ce qu’il voit, que tout ce qu’il entend, que tout ce qui l’entoure n’est que
projection de sa conscience.  Même ce qui est  le plus insignifiant à vos yeux, c'est  vous qui le
projetez. 
 
Le ment-AL divise (AL ou EL signifie « la Lumière »). Il n’y a aucune notion de bien ou de mal ici.
Le ment-AL ne peut pas vivre l’Unité, c’est tout. Il met systématiquement une distance entre lui et
les autres. Il est l’inverse de AL, il est le feu inversé. Il a peur de mourir. Il a peur du néant. Il va
donc réagir violemment, persuadé qu’il existe une fin, inconscient de ce qui se déroule.
 
Sublimer la matière, c’est rayonner le divin que vous êtes ici sur Terre. C’est accepter en silence (se
faire petit) que tout ce que vous voyez, c’est vous. C’est investir pleinement le corps (ce temple qui
vous abrite) et être conscient ou lucide jusqu’au bout des ongles, si je puis dire ainsi. Cela signifie
que vos pensées, vos sentiments, vos mots et vos actions sont en syntonie. C’est un alignement avec
le centre universel.
 
Vous devenez ainsi le libéré-vivant, accordé à la loi de grâce, loi de Un. Le  jnani est sorti de la
matrice. Il sait qu’il n’est rien sur ce monde, il n’est rien de connu. Il n’a rien à voir avec ce monde.
Autant vous reconnaissez un journaliste ou un acteur de cinéma, par exemples, autant vous ignorez
complètement ce qui se cache derrière. Le maître est en vous et celui que vous voyez à l’extérieur
ne peut que vous ramener à vous-même, il ne peut en être autrement.
 
Le jnani est tellement bien là où il est (Demeure de paix suprême) qu’il ne peut même plus être
attiré par les jeux illusoires de ce monde. Par contre, il ne peut pas échapper à ce monde. Il le voit
mais ne joue pas. Il ne fait que l’enrober à un certain niveau. Le libéré-vivant n’est tenu que par le
corps sur ce monde.
 
L’Ultime, il est tout et son contraire Il sous-tend la Lumière depuis l'absence de lumière. Il sous-
tend la vibration depuis l'absence de vibration. Il sous-tend la Grâce depuis le Silence. Il est ce qui
vous fait du bien tout en sous-tendant les folies de la conscience. Ainsi, pourquoi auriez-vous peur
de l’autre, puisque vous êtes en chaque chose. Pourquoi auriez-vous peur de manquer puisque la vie
est pleine. Elle coule de Source. La lumière vibrale nous remplit à chaque instant, elle nous nourrit.
 
L’Ultime, il est ce qui vous plaît et ce qui ne vous plaît pas également. Vous pouvez donc refuser ce
qui ne vous plaît pas, certes, mais la vie va vous montrer clairement que ce que vous êtes en Vérité
change votre  environnement.  Ce que vous refusiez de  voir  chez  l’autre  est  en vous et  si  vous
acceptez de faire le pas vers l’autre, sans juge-ment, sans arrière-pensée et bien vous assisterez aux
miracles  de  la  vie,  qui  ne  sont  que  les  dissolutions  de  vos  voiles.  Vous  redevenez  ainsi  des
agenceurs de mondes libres, mais vous transcendez également la matière et tous les mondes de la
conscience. 
 
Au niveau de l’Ultime, il n’est plus question d’observer quoique ce soit. Vous êtes partout, en toute
chose et nul par à la fois, parce que non identifiable. Vous êtes directs. Vous êtes le mouvement qui
donne vie et ce qui précède le mouvement. Dans ce monde, vous pouvez tout faire. Personne ne
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peut  connaître  l’Ultime.  Vous  l’êtes  ou  vous  ne  l’êtes  pas.  Il  n’existe  aucune  condition  dans
l’Amour. L’Amour vous met face à tous vos conditionnements, c’est différent.
 
Vous pouvez jouir de la matière autant que vous le voulez, vous êtes libres. Vous êtes libres de
changer de corps ou pas. Vous êtes libres de prendre forme ou pas.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Je vous salue et vous dis à de suite…
 
BMB
 

LES TRAUMAS SORTENT

 Avril 2016
 
J’ai toujours été proche du peuple, quelque soit le travail que je fais sur cette planète.
J’en entends des vertes et des pas mûres, comme toujours mais l’amour que j’ai pour l’humanité et
pour toute biodiversité, pour tout ce qui est vivant Est. Cela ne peut être autrement. Dans tous les
cas, chaque souffrance résulte d’une méconnaissance de soi-même. 

Lorsque vous êtes reliés au divin que vous êtes, tout est simple et léger. Vous êtes la Grâce en
action. Vous ne pouvez plus dire “celui-là m’insupporte” ou “il, elle est ceci ou cela…”.
 
Posez-vous plutôt la question de savoir pourquoi vous êtes mal à l’aise avec telle ou telle personne.
La  grâce  nous  montrera  toujours  que  l’autre,  c’est  nous,  c'est  un  autre  aspect  de  nous-même,
quoique nous pensions. Faut-il pour autant dire “amen” à tout ce que cet autre dit, non.
 
Laissez simplement passer ce qui sort de l’autre, car ce qui sort ne vous concerne pas toujours.
Chacun vit une ascension qui lui est propre. Ce que nous voyons autour de nous ne sont que des
parcelles de nous-même. Nous sommes Un dans l’Esprit mais pas dans l’expérience.
 
La grâce vous pousse à dépasser vos peurs par l’acceptation de celles-ci. Cette notion de bien ou de
mal n’existe pas. Tout est là, tout est juste et si vous trouvez que cela ne sonne pas juste et bien
rentrez de nouveau en vous et voyez…
 
La mère des origines (Marie) appelle tous ses enfants. Elle vous montre qu’il n’existe que la Joie et
que cette joie n’exclut pas pour autant la fermeté. Je la rejoins pleinement.
 
Tant que la moindre rancune, le moindre jugement persistent en vous, vous n’êtes pas libres parce
que vous empêchez la Grâce d’agir, vous l’arrêtez. C'est celui qui voit la paille dans l'œil de l'autre
mais qui ne voit pas la poutre qui l'aveugle...Le miroir fait parfois mal au personnage, mais pas à la
Vérité. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-traumas-sortent
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J’ai rencontré des êtres qui refusent la grâce, de manière inconsciente. Ils connaissent tout de la
matrice  de  vie  illusoire  mais  ils  ne  sont  pas  autonomes.  Ils  sont  rancuniers,  complètement
traumatisés par ce qu'il s’est passé sur cette planète. Ils tergiversent entre l’éphémère et l’éternel. Il
n’y a rien à exclure de vos vies. Votre corps, il est éphémère.
 
Votre vie ici,  elle est éphémère aussi,  alors tant qu’à faire, autant la vivre le plus agréablement
possible. La Grâce est par nature féminine et elle se manifeste par la présence du féminin sacré
également.
 
L’absolue présence est Don. Elle est Immanence. Elle est partout. Je suis partout comme vous êtes
partout.
 
N’ayez pas peur de ce que vous êtes, quelque soit la dimension d’où vous venez, sous prétexte que
ce monde ne vous voit pas. Personne ne vous connaît ici. Comment connaître l’indicible ? Restez
vous-même, c’est à dire tranquilles face à ce qui se déroule. Laissez les émotions sortir et laissez
également vos impulsions sortir, même si elles peuvent paraître choquantes pour l’ego.
 
Les pics de colères peuvent parfois remettre les choses à leur place également. N’ayez pas honte de
ce qui se déroule.
 
Je vous aime et vous salue.
 
BMB 
 

LA NATURE CHANTE 

Le 11 mai 2016

C'est dans la vallée de Traouiero, vallée des Elfes sur la Côte de granit rose (22) que j'ai perçu cet
air joyeux. A chaque fois, au même endroit,  je fredonnais cette air sorti de nul part et pourtant
partout où je posais mes pieds. Elle m'appelle, je lui rends grâce, lui rends forme et la partage à mes
frères  et  sœurs...Cette  célébration  s'appelle  "Rose"  -  Chant  et  musique  par  BMB  -  

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=e5c9PCVV8nc&t=68s

SILENCE

Le 28 mai 2016

Le Silence, cette douce mélodie qui nous caresse...

https://www.youtube.com/watch?v=e5c9PCVV8nc&t=68s
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Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=7quzQND1jZM

JE SUIS TA ROYAUTÉ

Le 22 mai 2016
 
Ce que je suis retourne toutes tes cellules une à une et met à genoux la luminosité qui a osé tromper
et corrompre tout le vivant à la surface de cette planète.
 
Par amour, je te presserai comme un citron, jusqu’à ce qu’il ne reste plus rien en toi de ce qui ose
défier la Vie, de ce qui ose s’amuser avec la Vie, de ce qui n’est pas la Vie. Je te remplis du Feu de
l’Esprit libre que tu es. De ce que je suis, je n’ai que faire de tes histoires. Je suis toi et tu es moi.
Entier. Entière.
 
Je suis la lumière authentique qui vient enrober et brûler tout ce qui est faux, tout ce qui n’a plus sa
raison d’être en toi, car le jeu est terminé. Le jeu de croire que tu es figé à cette forme, le jeu de
croire à toute ton histoire personnelle et à tout ce qui se joue ici. Tout cela prend fin dans l’Ultime.
 
Je suis la fille du grand soleil ardent, celui qui a donné vie à toutes les créatures. Mais je suis aussi
ce qui n'a aucune forme et qui donne vie à toutes les formes.
 
Nous n’avons pas de liens de sang. Nous sommes liées par le Cœur. 
 
Je n’ai pas besoin de palais, ni de luxure pour vivre ce que je suis, dans cette peau éphémère. Seule
la nature ici est mon espace de ressourcement lorsque je suis confrontée aux eaux d’en bas, salies
par la peur, le pouvoir et l’ignorance. J'aime son grand silence, comme ses mélodies reposantes. 
 
Je suis ce qui permet d’annihiler instantanément toute distance.
 
Je suis le Feu qui brûle si tu t’approches un peu trop près. Je ne permets pas les liens illusoires.
 
Je suis conduite là où la Grâce me porte. Je suis conduite là où il y a du ménage à faire. Là où le
mensonge appelle la Vérité. Là où l’absence de paix appelle la Paix. Là où le manque appelle le
Plein. Là ou le Vide appelle l’Ultime. Là où le déséquilibre appelle l’Équilibre.
 
Que je vive dans une grotte ou dans une cabane, cela ne change rien à ce que je suis.
 
Je parle et chante la langue de feu également dans cette forme que je chéris et que je rends vivante,
même si ce n'est que pour un temps.
 
Cette  forme que le  grand Père et  la  grande Mère célestes  ont  permis  de voir  le  jour en 3ème
dimension, il y a fort longtemps, si l’on prend en compte la perspective linéaire du temps terrestre,

https://www.youtube.com/watch?v=7quzQND1jZM
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et sous des noms qui ne vous sont pas complètement connus. Ce sont des créateurs de mondes
libres. J’accompagne la création.
 
Vous avez des êtres sur Terre qui sont connectés à certains cristaux mères qui leur permettent de
relater nombreuses informations concernant les différentes époques de la planète. Cela  concerne
également tous ceux qui ont approché ces cristaux enregistreurs originaires de Sirius. Ces êtres qui
n'ont pas vraiment oublié leur mémoire cosmique sont des scribes contemporains. Ils décrivent la
réalité de la citoyenneté galactique et inter-dimensionnelle, ils traduisent le langage vibral en des
mots, ils y décrivent également la Royauté. Ils vous parlent de l’Esprit Saint, de celles et ceux qui
semblent l'avoir manifesté sur Terre mais ils ne le vivent pas vraiment.  Ils sont restés dans la vision
du 3ème œil. Ils cherchent par tous les moyens de s’en sortir mais n’ont pas encore compris qu’il
n’y avait rien à chercher. Tout est déjà là dans la vérité absolue, Vérité qui n'est d'aucun monde
comme peuvent en témoigner tous ceux qui ont transcendé la conscience.
 
L’ego de la personnalité est tellement fragile et tellement réactif, en proie à l’attraction de ce monde
illusoire que la seule façon de mettre fin à toutes les histoires de cette planète et à votre histoire
personnelle est d’élever sa fréquence sur une octave supérieure. L’unique façon de vous sortir du
rêve collectif ou du cauchemar est de vous ramener à l’Ultime, à votre essence primordiale, à la
Vérité de qui  vous êtes.  Cette vérité,  vous ne la  trouverez jamais inscrite dans un cristal  aussi
prestigieux qu’il soit, même s’il vous appelle.
 
Un jour,  vous réaliserez en riant  de la  folie  de ce monde,  de la  folie  de la  falsification.  Nous
pourrons en rire ensemble, sous une autre forme, peut-être. Plus la plénitude grandira en vous, plus
vous manifesterez autour de vous ce que vous êtes. Il ne peut en être autrement. Même si vous avez
encore des frères et des sœurs qui tergiversent encore, ceux-là sont conscients que ce qu’ils sont,
c’est vous et vice-et-versa, donc ils passent leur temps à s’ajuster au plus proche de la vérité de qui
ils sont. Les Anciens et les Étoiles de Marie (treillis de conscience éthérique et unifiée autour de la
planète) font un travail remarquable pour cela.

Les mots, les sons qui sortent de ta bouche sont manifestations. La distance n’existe que dans les
pensées que tu émets et ce sont les pensées qui créent les habitudes et les croyances qui t’empêchent
de vivre libre. L’Esprit que tu es est direct.
 
Urantia Gaïa est libre. L’Ultime embrasse tout. Vous ne pouvez condamnez encore vos frères et vos
sœurs en-corps pris dans les jeux de la matrice de bas-astral. Ce sont des bouts de vous-même. Ce
sont des projections de vous-même, tant que vous êtes dans ce corps, que vous le vouliez ou non.
Des espaces  de  vous-même en  cours  de  résolution.  Vous  ne  pouvez  que les  relever,  par  votre
présence douce et aimante, mais également par votre fermeté car la Présence divine est un roc. Vous
êtes la Rectitude qui marchez sur ce monde. Vous êtes le Verbe créateur.
 
Votre propre retournement est au service de l’humanité mais vous rentrez réellement en service
lorsque vous êtes lavés. Vous devenez concrètement des piliers de lumière. 
 
Votre retournement peut semer la panique et la confusion dans les esprits tournés encore vers la
matière ou en voie de rédemption. Un être “accompli” est tranquille. Il se fiche royalement de tout
ce qu'il se passe, non pas au sens où il dénigre la réalité de ce monde, bien au contraire, mais parce
qu’il est sous l’action de grâce. Il vit. Pour lui, il n’existe que l’instant. Cela. Ici et Maintenant. Il
n’est  pas les humeurs de l’âme, il n’est pas ses histoires, il  n’est pas ce corps, il  n’est  pas ses
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pensées et pourtant il enrobe tout cela. Il peut avoir encore quelques émotions qui remontent à la
surface de ce corps, mais elle ne durent pas. Elle sont instantanément balayées par la Lumière, par
KI-RIS-TI, par l'être de lumière que vous êtes. Cet être de lumière qui sous-tend votre corps de
chair, mais qui n'est pas ce corps de chair. 
 
Cette 3ème dimension terrestre a tellement été contaminée par des égrégores de bas astral qu’elle en
est devenue irrécupérable. Des races duelles persistent encore à la surface de ce monde et font tout
leur possible, par le biais de technologies qui vous sont inconnues de perturber l’ascension de la
planète.  Ces  stratégies  sont  connues  depuis  la  nuit  des  temps  et  se  sont  intensifiées  depuis  la
dernière grande guerre galactique qui remonte à 500 000 ans environ. Vous n’êtes pas seuls. Nous
ne sommes pas seuls à œuvrer pour la Libération finale. Des races hautement évoluées sont en
mesure de faire en sorte que tout se passe au mieux pour cette libération totale. Ce sont nos frères et
sœurs de l’Un, de grands spécialistes et expérimentés des mondes carbonés et silicés. 
 
Uras ou Urantia est un joyau de la création pour toutes les richesses minérales qu’elle renferme.
Elle est le berceau de la création. Elle est aussi un beau laboratoire expérimental que nombreux
aujourd'hui perçoivent comme une prison.  Elle est devenue, par la force des événements,  “La
Sainte demeure”,  une des planètes des planificateurs de vie,  tout  comme l’était  Mulge (la  plus
grande planète de notre système solaire détruite par les Annuna-ki).
 
Ce système solaire est à la base un système libre, comme toute création, en reliance avec Sirius et
Alcyon. Tout vous montre depuis votre naissance dans cette forme humaine que le scénario a bien
changé. Les archontes sont les spécialistes dans le maniement de l’espace-temps. Ils sont capables
de s’attaquer à une création en l’enfermant dans un espace-temps qui n’a strictement rien à voir
avec la réalité. Vous comprenez ce que je suis en train de vous dire ? Vous avez très bien compris.
Cela fait en terme linéaire plus de 320 000 que ça dure. C’est pour cette raison que nous mettons fin
à  ce  cycle  solaire  qui  revenait  en  boucle  et  qui  manifestait  toujours  la  même histoire.  Il  était
maintenu en vie par les technologies archontiques, c'est à dire involutives et enfermantes. Tout ce
que vous avez vécu ici sur cette planète se répète de vie en vie, tant que votre histoire n’est pas
réglée. Seuls vos scénarios s’adaptent avec l’époque. Cela est terminé. Urantia sera propulsée et
stabilisée en 5ème dimension. Pour elle, il s'agit d'une octave supérieure. Cela ne signifie pas pour
autant que vous êtes libres. Je répète que la Liberté n'est d'aucun monde. 
 
Pendant que chacun d’entre-vous vous réveillez peu à peu à votre réalité divine qui n’a plus rien à
voir avec ce monde, dans l’espace, au-dessus de vos têtes, que vous le vouliez ou non, c’est la
guerre. La Révolution et la Révélation, elle est à l’intérieur comme à l’extérieur. Il n’y a aucune
différence. C’est dans la paix totale et dans le plus grand détachement que je vous exprime tout cela.
 
Pour ceux dont l’âme a choisi de se retrouver dans les mondes de 3ème dimension unifiée, vous
allez découvrir toutes les technologies libres qui vous permettent de voyager dans les mondes. C’est
le côté aventurier et expérimental des choses. Vous serez enfin débarrassés, si je puis dire ainsi, des
technologies primitives et enfermantes que vous connaissiez sur Terre. La dualité, elle est encore
présente dans cet univers, même si vous vivez au milieu d’une race évoluée (dite libre). Vous avez
des technologies qui modifient les champs de conscience d’une planète ou qui peuvent l’aspirer en
quelques minutes, parce que ceux qui font cela ont l’intention délibérée de récupérer l’énergie vitale
et minérale de celles-ci pour en faire des armes de destruction massive, qui encore une fois, je le
répète ne vous sont pas connues.
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Ces êtres là sont des bandits de l’espace et se croient tout permis. La Source autorise le jeu jusqu’à
une certaine limite. Les grands rayons lasers qui sont tirés depuis les vaisseaux mères ne sont pas là
pour animer un spectacle de lumière. Ces technologies peuvent littéralement déplacer des astres de
leur orbite quand cela est nécessaire et quand cela sert le plan divin. D’autres jouent réellement aux
apprentis  sorciers.  La lune de Urantia  (la  Terre),  ce  n’est  pas  naturel.  C’est  un astre  qui  a  été
manipulé  volontairement  par  les  archontes  (les  vilains  garçons)  pour  affaiblir  au  maximum la
puissance  du féminin  sacré.  Pourtant  ce tas  de  ferraille  (en  titane)  a  été  importé  de la  galaxie
d'Andromède. Il  s'agit d'un vieux vaisseau mère andromédien qui a été tracté jusqu'à ce système
solaire  pour  apporter  le  phénomène  des  marrées  sur  Terre  afin  de  stimuler  les  différentes
biodiversités introduites sur la planète. Et non, ce n'est pas de la science-fiction. Donc, dans les
mondes carbonés, on vous donne toujours du fil à retordre, même si vous êtes libres. Vous assumez
votre  réalité  à  chaque  seconde.  N’est-ce  pas  ?  On  vous  en  parle  dans  vos  livres  d'histoire ?
Certainement  pas.  Pour  les  archontes,  l'Homme  de  la  Terre  doit  rester  un  mouton  fidèle  aux
dogmes...
 
La  majorité  des  mondes  carbonés  et  silicés  de  3ème  dimension  de  cet  univers  ont  vécu  leur
libération et participent à leur tour à notre libération spirituelle. Les frères de Véga de la Lyre sont
des spécialistes en la matière, tout comme les Arcturiens et les Urmah d’Orion positive. La  lumière,
lorsqu'elle se densifie, donne naissance aux univers sombres (matière refroidie). Elle constitue 1%
de la création. Vous pouvez jouer tant que vous voulez de ce côté-ci, mais vous ne pouvez pas vous
prétendre Lumière. La Lumière, elle est noire. C’est celle que l’on ne voit pas. C’est celle qui se vit.
C’est la Présence. C'est celle qui sous-tend les mondes. C’est ce que nous sommes en Vérité. 
 
Je vous bénis de tout mon cœur et vous salue, frères et sœurs de l’Un.
 
BMB

L'APPEL DE LA GRÂCE SOUS TOUTES SES FORMES

Mai 2016
 
La grande Mère appelle tous ses enfants de différentes façons. Ce peut-être pendant la nuit, ce peut-
être l’appel de votre nom qui retentit soudainement à vos oreilles. Ce peut-être le sentiment d’être
pris dans une paix que rien ne peut venir troubler.
 
Vous venez de surmonter un obstacle par l’acceptation. Vous avez laissé passer vos colères, vos
ressentiments, vos pensées, vous n’êtes pas rentrés en réaction. Vous avez laissé passer ce qui vous
troublait et là, et seulement à ce moment là, surgit de nul part la Paix. Elle vient prendre toute la
place, parce qu’en vérité, elle est déjà là. Cette paix là ne laisse aucune place à la pensée. C’est
vous. C’est votre éternité.
 
C’est aussi la douceur printanière du mois de Mai, douceur qui peut envahir géographiquement tout
un territoire, comme c’était le cas hier en Bretagne du nord, par exemple, où nul ne peut échapper à
cet appel, à cette omniprésence douce et amoureuse. La température se situe entre 21° et 22°. Il fait
doux. Tout le monde sourit. Tout le monde est courtois. Où que vous soyez, que ce soit dans la

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/l-appel-de-marie-sous-toutes-ses-formes
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nature ou au milieu d’un magasin, vous êtes pris littéralement dans un bain de lumière. Tout est
léger, tout est fluide. Tout ce qui a autour de vous vous sourit. Vous avez l’impression même de ne
plus toucher le sol, de léviter. Cette paix n’a rien à voir avec l’extase. C’est la Plénitude, c’est la
Complétude  et  dans  “Complétude”,  il  y  a  le  mot  “complet”.  Il  n’existe  plus  d’intérieur  ou
d’extérieur. Tout est là. Divin.
 
C’est cela que la Grâce nous fait vivre. C’est cela la grâce du Manteau bleu de la Mère céleste.
Nous sommes cela. La Paix suprême qui résout tous les conflits, tous les combats du mental ego,
dans la mesure où elle ne laisse place qu’à la Vérité de qui nous sommes.
 
Vous voyez bien qu’il n’y a plus de place pour les mots. Il reste juste le rire et le sourire, la grâce de
chacun.
 
BMB

INFINITUDE

Le 31 mai 2016

Nul  ne  peut  prétendre  savoir  qui  vous  êtes  car  ce  que  nous  sommes  ne  relève  pas  de  la
connaissance. Paix en vos cœurs. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=s7IdthfnWfc

LE SILENCE 

Mai 2016
 
 Depuis l’Ultime, nous voyons tout. Nous ne pouvons pas nous voir, c’est à dire “savoir” qui nous
sommes car Tout se passe. On ne bouge pas, dans le sens où nous sommes dans le centre du Centre.
La responsabilité est  grande sur Terre dans la mesure où nous sommes sur un monde faux, un
monde qui n’existe pas pour l'Absolu. C'est un monde imaginé par la conscience.
 
C’est simplement notre ego et nos croyances qui permettent de le faire subsister. Tantôt ce sont des
éclats de rire qui jaillissent de notre être, parce que c’est spontané, même quand la situation semble
“grave”. Tantôt ce que nous avons en face de nous ne nous fait plus du tout rire, tellement c’est
gros. L’Esprit est révélateur. Il se manifeste de différentes façons dans nos vies. L’Esprit, il est froid.
Il n’a rien à voir avec la chaleur ou le magnétisme du cœur. C’est un courant froid. Alors si vous
avez en face de vous un être  qui  porte  l’énergie micaélique,  c’est  à dire tranchante,  couplée à
l’Esprit…aie, aie….l’ego ne supporte pas.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-silence
https://www.youtube.com/watch?v=s7IdthfnWfc
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Il va avoir l’illusion d’en prendre plein la face, mais il n’en est rien. L’Archange Mica'El (Esprit de
Vérité),  c’est  aussi  vous.  Il  vous  montre  clairement  vos  attachements,  attachements  qui
n’appartiennent qu’à ce monde, certes, mais qui vous collent encore à la peau. On appelle cela des
miasmes. Donc, même en tant que libérés vivants, et bien c’est jamais terminé. Le Face à Face,
c’est permanent, tant que nous sommes incarnés. La Lumière vibrale, elle troue dans tous les sens.
Elle nous allume (dans tous les sens du terme) dans le moindre interstice car c’est dans ces petits
espaces que se faufile le Malin.
Accepter  ce  qui  Est,  c’est  accepter  que l’Esprit  viennent  nous remettre  à  notre  place.  L’Esprit
appelle  l’Esprit,  c’est  pas  compliqué.  Ce n’est  pas  parce  que  nous sommes Absolus,  que nous
devons tout laisser faire, sous prétexte que la Lumière, elle gère tout. La Lumière, c’est nous, mais
c’est nous entiers, pas à moitié. La présence vibrale, elle met l’ego au service de la Lumière. Il se
fait tout petit devant le déploiement de l’infinie Présence. Il ne peut rien faire. La vibration mariale,
elle,  est  consolatrice.  Elle  calme  et  apaise.  Tout  cela  est  en  nous.  Tout  cela,  c’est  nous.  Nous
sommes au service de la Lumière.
 
Il est donc évident que plus nous vivons ce que nous sommes, moins nous avons envie de parler.
Les mots deviennent tellement futiles.  Nous sommes dans l’Action et  dans l’action,  tout coule.
C’est fluide. Action qui peut susciter des réactions (puisque ce monde est comme ça), mais nous,
nous ne réagissons pas. Pas besoin, même pas le temps en vérité car tout y est. C’est plein.
 
Des enfants qui jouent sur la plage, ils ne sont pas dans la matrice. Ils n’ont aucune notion du temps
qui s’écoule. Ils n’ont aucune question. Ils ne parlent pas non plus d’Unité, hein ! Ils sont déjà là. Ils
ne sont que joie et spontanéité. Ils sont légèreté. Pareil pour les animaux. Ils sont hors jeu. Même
chose lorsque vous chantez spontanément où lorsque vous composez une musique, comme lorsque
vous plantez des fleurs dans votre jardin…Il n’y a rien d’autre que Cela.
 
Plus  la  vie  va  nous  relier  à  ceux  qui  sont  dans  l’Action  (nous  en  Vérité),  plus  le  treillis  de
conscience  unitaire  grandit.  C’est  cela  qui  guérit  tout  autour  de  nous.  Cela  part  de  nous  et
uniquement de nous. L’autre n’est aucunement un bourreau, un sauveur ou une victime. Ce sont des
parcelles de nous qui ne sont pas guéries mais qui appellent à la guérison. Le puzzle sur Terre se
constitue de 7 à 8 milliards de pièces.
 
Donc, il n’y a rien à attendre. Juste Être et le reste suit.

Si  nombreux  aspirent  aux  énergies  libres,  la  voici  en  action,  depuis  l'éternité  de  ce  que  nous
sommes. 
 
Portez-vous bien.
 
BMB

LE MENT-AL, LA PLUS GROSSE ESCROQUERIE

Mai 2016
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-ment-al-la-plus-grosse-escroquerie
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Le ment-AL, c’est celui qui ment à l’Éternel, c’est celui qui est coupé de l’éternel. C’est celui qui
réfléchit  la dualité.  Il va dire que 1 + 1 = 2.  Il  va séparer,  il  va diviser,  il  va multiplier,  il  va
additionner, il va soustraire….il va tellement le faire qu’il va vous soustraire à son rythme, à sa
cadence.
 
Il va compter, il va croire que l’autre, c’est autre chose que lui. Il va même décompter, parce qu’il
est soumis au temps. Il n’existe pas en Vérité. Le ment-AL, c’est un égrégore. Il ne sert à rien pour
la création. Il est juste là pour semer la discorde au milieu de la création. Il n’y a que lui pour penser
et  pour  dire  “C’est  bien  ou  c’est  mal”.  Il  va  figer  direct  sur  place  alors  que  la  création  est
Expansion.
 
Le ment-AL, c’est un joueur. Il réfléchit l’escroc, celui qui se prend pour le maître de ce monde,
celui qui croit tout contrôler et qui croit tout diriger – celui qui vous instille dès votre enfance le
programme 1+1=2 . C’est le code binaire.
 
C’est un courant énergétique qui va à contre-courant de la Vie. C’est une bulle holographique qui a
pris forme sur Terre et qui a construit la conscience collective de sa surface en faisant croire aux
Humains qu’ils étaient des personnes. C’est un programme. La majorité du collectif humain obéit à
un programme. Rendez-vous compte !
Tant que vous considérez encore et en-corps que l’autre est différent de vous, vous êtes prisonniers.
Ce n’est  pas parce que la  forme ou l’expression de ce que vous voyez  en dehors  de vous est
différente à vos yeux de chair, que vous êtes “séparés”. Nous sommes tous Un. C’est le cœur qui vit
cela, pas l’ego.
 
Ainsi,  la  déprogrammation collective est  en cours,  en concomitance avec l’émergence de notre
véritable nature.
 
BMB

DANSE

Le 24 juin 2016

Danse entre les courbes de l'espace-temps. Cela signifie que du point de vue de l'Absolu, il n'y a
rien. S'identifier au temps, c'est s'identifier à la conscience. Or, ce que nous sommes et que l'on
appelle avec nos pauvres mots « la Béatitude » précède la conscience. Chacun est donc invité à
s'extraire, à sortir du jeu cosmique et du jeu comique aussi de la conscience. Cela ne signifie pas
qu'il faut tout abandonner, qu'il faut tout rejeter, cela signifie que vous n'êtes pas dupes, c'est tout.
Alors enjoy !

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=j8Z0V16G7Po

https://www.youtube.com/watch?v=j8Z0V16G7Po
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LA LIBÉRATION COLLECTIVE

Juin 2016

 Dans cette 3ème dimension, les Fils et Filles de Un sont les libérés-vivants. Ils se donnent la main,
où qu’ils se situent sur la planète. Jamais de rancœurs entre eux. Jamais le poison ne sort de leur
bouche  ou s'il  sort,  il  sera  immédiatement  dissout  dans  l'Absolu.  Ce  sont  les  Saints,  ceux  qui
rayonnent leur bienveillance et leur naturel. Ce sont ceux qui transforment tout sur leur passage. Ils
sont un baume pour l’âme et le cœur. Ils sont Joie et simplicité, même si leur corps parfois souffre.
Rien n’est plus important pour eux que cette plénitude totale qui les anime, malgré les apparences.
 
Ceux qui agressent autour de vous ne sont pas libres. Insulter un frère ou une sœur de ceci ou de
cela n’est que la résultante d’une immaturité. Dans le milieu spirituel, ces êtres pour la majorité se
prennent pour des entités qu’ils ne sont pas. Ils vous accusent pour certains même de leur voler la
vedette. C’est le propre de l’ego spirituel, de la possession qui a besoin d’un rôle pour exister, d’une
fonction, d’une reconnaissance au sein de cette matrice que vous imaginez en réalité...
 
Ce n’est pas parce que vous vivez certaines vibrations archétypales, comme je l’ai vécu et ai pu en
témoigner,  que  vous  êtes  en  totalité  cela.  C’est  à  cela  que  vous  allez  vous  réveiller.  C’est  au
contraire une grande responsabilité que de vivre ces vibrations car c’est  également les assumer
pleinement pour un temps, parce que ce que vous êtes en Vérité est absence de vibration.
 
La vie d’Aset (Isis/Marie), telle que je témoigne dans de nombreux écrits est bien loin d’être une
romance et ce fût pour moi terrible que de me re-plonger dans cette histoire, car son rôle vibratoire
sur Uras n’a jamais été de tout repos. Les gens croient tout ce que l’histoire officielle raconte à son
sujet, comme au sujet d’Asar (Osiris) et même Heru (Horus). Mais ils ne savent rien et ne le sauront
jamais car ce que Aset ou Isis a apporté à l’Humanité réside dans vos cœurs et dans vos cellules.
Donc, c’est bien loin d’être une histoire, c’est du LIVE. C’est l’éternel Présent. Prenons un exemple
simple, si je vous raconte toutes mes vies ici et maintenant, c'est que le temps est bel est bien une
illusion. Notre nature originelle est véritablement intemporelle et simultanément atemporelle.
 
Ainsi une mère généticienne révélée (qui n’est qu’un rôle vibratoire) porte Isis/Marie, mais cela ne
fait pas d’elle Isis/Marie (la personne) pour autant, sauf si la Mère des origines décide de s’incarner.
Dans tous les cas, cela ne peut se faire que dans la plus grande transparence. La Mère des origines a
besoin de relais féminins dans cette dimension dense (matérielle) de la conscience. Elle peut passer
par vous pour s’adresser à l’Humanité, comme elle passe par mes cellules pour écrire ou pour agir
directement. La Mère est en nous tous, sans exception. Vous devez donc être conscients que quoi
qu’il se passe à travers vous et dans votre expérience intime, seule la vibration du cœur persiste.
Isis/Marie, c’est la vibration du cœur. Le reste n’est qu’illusion de la personnalité et jeux du 3ème
œil.
 
L’Esprit Saint n’a rien a voir avec un quelconque rôle ou une quelconque identité cosmique. Il est
libre. Il n’a que faire des guerres entre consciences. Vous n’êtes pas ici pour vous pavaner mais pour
œuvrer auprès de vos frères et de vos sœurs qui ne sont pas conscients de qui ils sont. Ils ont perdu
la connexion. Ce n’est pas en leur disant que vous êtes leur mère généticienne chérie que vous allez
les convaincre. Il est temps de sortir de la maternelle. Vous êtes le Verbe en action ou vous ne l’êtes
pas.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-liberation-collective
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Même si vous êtes conscients de vos lignées stellaires, de votre histoire galactique, tant qu’il y a
“histoire”, tant qu’il y a conscience de qui vous êtes, vous n’êtes pas libres. Ce que vous êtes, c’est
l’Amour et l’amour enrobe tout. Il n’exclut rien, ni personne. L’Amour vient frapper de plein fouet
ce qui sonne faux. L’amour peut également mettre une grande claque à celui ou celle qui persiste
dans la séduction, par exemple. C’est un peu une main de fer dans un gant de velours.
 
L’Amour vous restitue à votre authenticité, tout simplement. Il est douceur et fermeté.
  
Pour répondre à certains, il ne vous sert à rien de vouloir améliorer quoique ce soit dans ce monde,
dans la mesure où vous ne le pourrez pas. Ce monde est inexistant en l'Absolu. Il est mort et enterré
pour  l'être  fidèle  à  lui-même.  Les  forces  opposées  à  la  lumière  authentique  ont  contaminé
sévèrement la majorité de vos frères et sœurs humains. Vous pouvez construire votre bulle entre
frères et sœurs, certes, mais elle ne sera jamais collective. C’est une hérésie de croire que tout va
s'améliorer. L'Harmonie est dans votre cœur. Cela s'améliore dans votre vie individuelle, peut-être
mais pas tout autour de vous et dans le monde. Tout simplement parce que tous ne voient pas la vie
depuis l'Absolu. Il y a encore de nombreux rêveurs...
 
Donc, pour tous ceux qui sont encore “coincés” dans des rôles, il  est temps d’en sortir afin de
recouvrer votre  neutralité,  votre authenticité.  C’est  en étant  vous-même dans la  simplicité et  la
légèreté que vous aidez au mieux.
 
Aimer et faites ce qu’il vous plaît.
 
Et  pour tous ceux qui  me disent  qu’ils  ne peuvent pas faire ce qui leur  plaît  tant  que les P.O.
(portails organiques) polluent ce monde, et bien qu’ils renforcent leur patience et leur persévérance
car au final, il ne reste/ra que l’Amour.
 
Bien à vous tous.
 
BMB

LES DEUX SOLEILS

Le 29 juin 2016

Sur le plan historique et du point de vue des Pléiadiens, la plus grande planète de notre système
solaire contenait tellement d'eau que nous pouvions la voir briller comme un miroir depuis la Terre.
Elle avait donc l'apparence d'un second soleil. Cette planète qui abritait les Planificateurs de vie a
été  détruite  il  y  a  environ  10  000  ans,  causant  un  cataclysme sans  précédent  sur  les  planètes
environnantes (dont la Terre). Son satellite s'est vu expulsé violemment, entamant une course folle
autour de notre soleil et revenant pointer le bout de son nez sur certaines périodes de l'histoire,
créant de véritables déluges à son passage (il existe de nombreux témoignages à ce sujet). Quant à
cette grande planète qui faisait bien 4 fois la taille de Jupiter, on l'a retrouve en morceaux, formant
la ceinture d'astéroïdes entre Mars et Jupiter.
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Musique et chant sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=Yu-BzTgCwuo

LE DOUBLE MONADIQUE N'EST PAS L'ÂME SOEUR 

Juin 2016
 
Libération.
 
Qu’il soit incarné ou pas, la Rencontre est avant tout à l’intérieur. Puis, lorsque vous êtes fin prêt, la
rencontre a lieu naturellement de-hors.
Il n’y a plus de différence entre l’intérieur et l’extérieur.
 
Cette rencontre avec vous-même n’a rien à voir avec une quelconque attirance ou un quelconque
sentiment.
 
Si vous êtes amoureux de l’autre, ce n’est pas votre double mais une âme sœur. L’attraction à cette
âme est très forte.
 
En aucune manière vous ne pouvez ressentir un quelconque désir avec le double énergétique.
 
C’est ce que vous êtes en Éternité, c’est à dire la Joie et la douceur. Aucun trouble de la psyché ne
peut se mettre entre vous.
Vous ne pouvez rencontrer une quelconque friction avec ce que vous êtes, c’est à dire votre double
énergétique. Vous ne pouvez avoir un quelconque désir sexuel non plus. Cela n’a aucun sens. Vous
êtes entier.
 
La fusion sexuelle entre âmes sœurs est évidente puisqu’elle permet au couple de toucher l’Unité,
mais en aucune manière cette Unité ne peut durer parce que la raison d’être du couple est la dualité.
 
Cette notion de couple vous permet de vous détacher au fil des vies de toutes vos illusions.
 
Ce n’est qu’une expérience qui s’achève car la Vérité est Une. Je ne vous dis pas qu’il faut rompre
ou divorcer, je dis simplement que le rapport dominant/dominé n’a rien à voir avec l’Unité. C’est à
vous  d’ouvrir  les  yeux  en  douceur  et  de  cheminer  ensemble,  si  cela  vous  est  possible,  vers
l’Autonomie.
 
En ce qui concerne les rapports avec les mondes libres, lorsqu’il arrive à certains d’entre nous de
rejoindre les Anciens ou les Étoiles et d’autres entités cosmiques dans des dimensions plus élevées,
la fusion est naturelle. Elle n’est pas sexuelle. Il n’y en a pas besoin. La Complétude Est.
C’est ici, dans ce monde, lorsque nous revenons que tout nous semble fade et démuni d’amour. On
recherche l’autre pour combler un vide alors que tout est en nous. L’extase, l’intase, la Joie, la Paix
suprême, la béatitude….pas besoin de mots, tout est là. Nous sommes l’Amour.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-double-monadique-n-est-pas-l-ame-soeur
https://www.youtube.com/watch?v=Yu-BzTgCwuo
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Vous pouvez appeler vos frères et vos sœurs pour partager un repas, par exemple, vous verrez que
plus rien ne vous sépare. Tout est simple. Tout est fluide. Il ne peut exister aucune “prise de tête” en
Unité. La prédation n’existe pas. Les rapports de force n’existent pas. On ne peut parler de son frère
ou de sa sœur en bien ou en mal. Impossible. L’Unité n’a rien à voir avec le monde sur lequel nous
marchons. Il est là et il se déploie depuis Vous.
Toute rencontre pour les êtres réalisés est pure extase. Quelque soit notre quotidien, dans la paix la
plus totale, nous sommes.

Seule une énergie de très bas astral tentera par tous les moyens de nous déstabiliser. Elle est relative
au mental non unifié.  
Elle passera de toute évidence par tous ceux qui ont encore des peurs en eux. Le poison sort de leur
bouche, malgré eux bien souvent. L’Intelligence de la Lumière est fine mouche. Elle passera par
tous les moyens pour laver votre robe.
 
A ceux qui tentent par tous les moyens de vous rabattre plus bas que terre, un NON royal pour la
gloire de l’Un ou une grande baffe, c’est aussi le cri du cœur. Je dis cela avec humour. Ne frappez
pas vos frères et vos sœurs, ils sont suffisamment traumatisés ici sur ce monde. Non pas que vous
ne les aimiez pas, mais que vous gardiez votre maison propre.
 
La fin d’un monde illusoire, c’est voir, pour le vivre que ce que vous vivez est temporaire, dans
cette enveloppe aussi temporaire et que si vous mettez tout votre cœur dans chacune de vos actions,
chaque jour et bien vous partirez de ce monde le sourire aux lèvres.
 
BMB

L'ABDICATION DU MENTAL EGO

Juin 2016
 
Savoir n’est pas vivre. Vous allez être de plus en plus mis face à ce que vous n’êtes pas car la
Lumière vibrale est révélatrice et purificatrice.

Vous ne pouvez vivre la Lumière et en même temps chercher à savoir, cela est incompatible. Qui
cherche à savoir ? Ainsi, lors de nos rencontres, même sur ce plan physique, vous pénétrez sans le
savoir la Lumière de qui vous êtes. J’ai bien dit “sans le savoir”, là où l’observateur n’est plus.
Ainsi, le “yoga de la Lumière” tel que je l’ai nommé ici-bas n’est pas un yoga de ce qui relève du
connu. Vous connecter à la Lumière vibrale ne nécessite aucune formation, il s’agit d’une rencontre
et c’est la Rencontre avec vous-même sur tous les plans.
 
Les êtres solaires que vous êtes ont ce besoin primordial de se “reconnecter” avec leurs racines
profondes, Ici  sur cette Terre. Nombreux vont partir  à la recherche d’eux-même et que vont-ils
trouver ? Ils seront tourmentés par des pensées ou bien dans l’autre cas, ils verront par eux-même
que c’est l’absence de recherche qui les conduit à la Plénitude et à la Béatitude.
 
Ainsi, le libéré-vivant vit pour servir l’Humanité ; il ne peut en être autrement car son âme est en
voie de dissolution (dans le Plérôme). Il est animé par l’Esprit, sa véritable nature. Où en êtes-

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/l-abdication-du-mental-ego
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vous ? Servez-vous vos intérêts personnels, qui sont les intérêts de l’âme ou bien êtes-vous bercés
par la Grâce ?
 
Ainsi le mental ego adore “blablater”, faire du zèle dans sa vulgarité naturelle, il croit, il pense,
tandis que celui qui vit sa divinité au quotidien n’est pas concerné par les histoires et les mimiques
de l’aliéné, celui qui se croit tout puissant dans son savoir et ses habitudes.
 
Alors bien sûr, je rencontre sur ce plan d’existence, des êtres qui dépriment comme ils sourient, des
êtres qui méprisent comme ils aiment…des hommes et des femmes qui ont un pied dans les deux
mondes et qui aujourd’hui cherchent l’Équilibre vibratoire. Je rends grâce à toutes ces âmes qui ont
choisi  de  se  tourner  vers  l’Esprit  car  elles  ont  entendu  l’Appel  de  la  Mère  et  cela  touche
particulièrement la génération de la fin des années 80 au niveau de votre temps terrestre.
 Les rencontres ont lieu par vagues successives, que ce soit pendant vos nuits ou en pleine journée,
nombreux vivent pleinement la voie de la libération. Nombreux se dévoilent et déchirent les voiles
et quels voiles ! Tout vous est révélé, même tout ce qui est caché sous le tapis surgit. Vous n’êtes
plus maître du jeu. Ce maître du “Je” disparaît instantanément au franchissement de l’autre rive.
 
Vous avez tellement été embrigadés dans cette conscience du “je” que même la respiration que vous
pratiquez dans des yogas est devenu un” savoir”. Sachez que ce savoir vole en éclat lorsque vous
pénétrez la dimension du cœur et de l’authenticité. La véritable respiration est Évidence. Elle est
une danse des flux cosmo-telluriques qui vous pénètrent et elle n’a pas besoin de connaissance,
seulement  d’une  reliance  naturelle  à  cet  équilibre.  Le  savoir  vous  éloigne  sans  cesse  de  votre
authenticité  et  vous  pousse  à  agir  autre-ment.  Cet  autre  qui  vous  ment  alors  que  vous  êtes
naturellement connectés au Tout.
 
Lorsque vous ressentez des douleurs dans le corps ou dans la tête, c’est qu’il existe encore des
frictions  en  vous  ;  il  ne  peut  en  être  autrement.  Il  existe  des  gestes  simples  pour  remédier
rapidement  à  ces  maux.  Votre  Esprit  vous pousse naturellement  à  agir  en conséquence par  des
mouvements du corps spontanés, irréfléchis. C’est la Grâce en action. Tandis que le mental/ego va
ruminer,  condamner  et  se  précipiter  sur  des  substances  qui  calmeront  la  douleur,  qu’elle  soit
physique ou psychique,  mais en aucune manière elles ne pourront la dissoudre.  Ainsi,  vous ne
pouvez plus fuir. Vous êtes simplement mis face à vous-même car le temps est venu de rentrer dans
ce que vous êtes en éternité.
 
La maîtrise dont je vous parle n’a rien à voir avec le pouvoir du mental tel que vous le connaissez.
Vous rentrez dans la dimension du ressenti instantané, du scanne instantané qui vous permet d’avoir
une vision claire de chaque chose, comme de chacun de vos organes. Tout ce qui vit en vous a une
oscillation,  une vibration.  Tout  est  cohérence.  Vous allez  alors  rapidement  voir  que  seules  vos
incohérences vous mènent à la douleur et à la souffrance, quelle qu’elle soit.
 
Apprenez à cesser de vous porter violence. Vous êtes parfaits par nature. L’imperfection fait partie
des lois de l’ego coupé du Tout. Vous êtes donc tous invités à rejoindre votre perfection divine.
 
Je vous salue.
 
BMB
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COMPLÉTUDE

Le 2 juillet 2016

Un son spontané « Éa »...

Musique et chant sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=u8fWuA-lKxE&t=113s

V-IS

Le 11 juillet 2016

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=Aa6g_FN8j6I

ESQUISSE

Le 16 juillet 2016

Esquisse d'un matin au clavinova d'un ami.

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=13dj2gq1DGw

FLAMME ÉTERNELLE

Le 19 juillet 2016

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=zp56USgPtYE

https://www.youtube.com/watch?v=zp56USgPtYE
https://www.youtube.com/watch?v=13dj2gq1DGw
https://www.youtube.com/watch?v=Aa6g_FN8j6I
https://www.youtube.com/watch?v=u8fWuA-lKxE&t=113s
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TRANSMUTATION

Le 1er août 2016

Des  verres  de  cristal,  des  percussions,  du  clavinova  et  bien  d'autres  instruments  composent
TRANSMUTATION. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 
 
https://www.youtube.com/watch?v=oOf8sRG1g1Y

LE SOLEIL EST INCONDITIONNEL

Août 2016
  
Les lois qui régissent vos habitudes et vos croyances ne relèvent pas de la Liberté. Les lois qui
régissent ce monde conditionnent votre vie. Elles ne sont pas l’Amour mais une expérience qui n’a
aucun avenir, puisque cette expérience de séparation est tout bonnement un viol des lois cosmiques.
Aujourd’hui, vous n’avez plus aucune excuse.
 
Il n’existe aucun nouvel ordre mondial, il n’existe aucune religion autre que l’Amour. L’amour ne
s’écrit pas, ce n’est pas un codex, l’amour ne se vend pas, l’amour ne mendie pas non plus. Il est
Silence et il est consigné en vous. Il est votre signature vibrale. Il est votre royauté.
 
L’amour au sens le plus expansif qui soit,  l’amour pour son prochain, la dévotion, ce n’est pas
donner à l’autre ce qu’il veut mais ce dont il a besoin pour voir clair, pour s’envoler petit à petit en
Êtreté, pour rayonner le soleil que nous sommes, tout simplement. Le soleil appelle le soleil. 

Recouvrer l’Éternité, recouvrer la Vérité de qui vous êtes et dans le mot “Éternité” nous retrouvons
l’Éther,  la  fusion  des  4  éléments.  Vous  êtes  la  Voie,  la  Vérité  et  la  Vie.  Votre  légèreté  est
contagieuse, même si elle fait grincer les dents de ceux qui ne comprennent pas comment vous
fonctionnez. Vous ne pouvez pas forcer les autres à acquiescer votre mode de vie ; la Liberté n’est
pas un concept, ni un objectif. Elle n’a pas d’objet non plus.
 
Ainsi, un individu qui projette sans cesse son avenir ne vit pas. Il est mort. Je cite ici un exemple
simple qui touche la majorité de la population mondiale. Si la vie vous offre un travail, par exemple,
c’est  pour  subvenir  à vos besoins.  Les  besoins véritables  vous sont  inconscients tant  que vous
placez l’argent et la vie matérielle devant. Tout ce que la vie vous apporte, ce n’est certainement pas
pour atteindre un objectif, qu’il soit immédiat ou dans un an ou deux ans, c’est pour vous alléger
davantage. Elle vous tend la barque, elle vous tend la facilité à chaque seconde. La vie vient non
seulement éclairer dans l’immédiat ce dont vous avez besoin, mais elle dépasse largement le cadre
de vos références habituelles. Elle est l’Intelligence créatrice qui ordonne tout. Donc tant que vous

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-soleil-est-inconditionnel
https://www.youtube.com/watch?v=oOf8sRG1g1Y
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croyez diriger votre vie, de la même manière que vous croyez naïvement diriger les autres, vous
n’êtes pas libres. La peur de l’avenir résulte d’une méconnaissance de vous-même et de toutes les
lois  qui  régissent  la  vie.  Vous soucier  de  demain démontre  clairement  votre  incapacité  à  vivre
heureux au  présent.  Vous êtes  constamment  en  train  de vous  plaindre,  soumis  à  vos  humeurs.
Rapprochez-vous de l’essentiel. L’essence-ciel est à votre porte. Elle ne demande qu’à être révélée.
 
J’en entends me dire que l’avenir se construit dès maintenant. Regardez comme vous extrapolez
tout dans votre quotidien. Vous n’avez rien compris. Votre système de croyances est persuadé qu’il
faut économiser, mettre de côté de l’argent, cotiser pour une assurance vie et j’en passe, pour soit-
disant assurer votre avenir, “on ne sait jamais ce qui pourrait arriver demain”, des pensées, des
engrammes qui vous clouent sur place et vous empêchent de vivre. Mais qui décide cela si ce n’est
l’instinct de survie, si ce n’est celui qui est mortel. Si vous vous croyez mortels, effectivement, vous
aurez à trimer toute votre vie pour vous stabiliser dans une vie où les lois de la jungle sont les lois
du plus fort. C’est le monde de la prédation, c’est le monde animal. Vous allez vous battre pour cela.
Vous voulez à tout prix réussir. Vous allez vous retrouver tous ensemble sur les autoroutes pour
prendre  des  vacances.  Vous  allez  créer  collectivement  des  bouchons.  Qu’est-ce  que  font  les
bouchons ? Ils vous empêchent de respirer. Ils sont l’inverse de la fluidité et de la légèreté. Ce n’est
pas l’Amour. C’est du vent. Nombreux succombent parce qu’ils ont les artères bouchées. Il n’existe
aucune différence entre ce que vous voyez à l’extérieur et ce qui est en vous. Tout est Un.
 
Mon  message  s’adresse  également  aux  individus  qui  croient  encore  et  en  corps  qu’il  faut  se
débarrasser des autres pour établir leur règles. Ceux-là bafouent également la vie. Il n’y a aucune
différence  entre  celui  qui  tue,  celui  qui  complote,  celui  qui  triche,  celui  qui  ment  et  celui  qui
enferme les membres de sa famille dans ses propres croyances. Nombreux vous enfermez dans un
système qui est déjà mort. Nombreux vous mentez à vous-même.
 
Alors nombreux prient « celui qui vient », prient le Fils de l’Homme, prient Christ et la Mère de
l’humanité. Ils prient Isis/Marie, la Reine du Ciel et de la Terre qui revient relever les plus endurcis
d’entre vous. Tous ces archétypes sont déjà là. Ils sont déjà en vous. Alors je vous répondrais que
son Fils vous veut entier(e) et pas à moitié. J’insiste sur cela. Vous ne pouvez servir deux mondes à
la  fois.  Les  souffrances  riment  avec  les  résistances.  Elles  sont  le  rythme  d’un  décalage,  d’un
désalignement entre le corps, l’âme et l’Esprit (MER-KA-BA en égyptien). 
 
Lorsque vous touchez l’Amour au plus près et qu’il prend toute la place dans votre vie, vous ne
pouvez pas avoir de sentiments pour untel  ou untel.  Ce n’est pas possible. Les sentiments sont
rattachés au corps émotionnel.  Vous ne pouvez pas faire de favoritisme. Cela n’existe pas dans
l’Amour.  Un Archange,  une Étoile  de Marie,  un Ancien et  même Christ  ne jouent  pas  à  cela.
L’éternité n’a rien à voir avec les corps de conscience éphémères. Vous permettez simplement de
vous  rassembler  en  Présence  et  par  affinité  vibratoire.  L’Amour  rassemble,  il  ne  peut  en  être
autrement. L’illusion divise. D'ailleurs à ce sujet, quelle est la plus grande cause des divorces sur
Terre ? Le mariage. Cet amour est au-delà de TOUT ce qui vous est connu, au-delà de vos relations
quotidiennes. La Fusion est naturelle. Elle est spontanée. Ainsi, toutes les sauces du romantisme, de
l’excitation, du désir ou d’une quelconque attente ou espérance disparaissent comme une poudre qui
se dissout dans l’Eau. Cela ne veut pas dire que vous ne pouvez pas vivre en couple, cela signifie
que vous n'êtes plus dupes, c'est tout. 
 
Le soleil, comme la Lumière vibrale donne à tous, sans ambiguïté, quelques soient vos croyances.
La Lumière vibrale ou l’Esprit n’est pas concernée par les jeux de l’âme. Seule la Joie, la vraie joie
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du cœur vous rassemble. Nombreux croient encore que la Joie est l’expression d’une cymbale toute
azimute. Ce n’est pas parce que vous aimez vous secouer dans tous les sens et que vous riez aux
éclats que vous êtes libres. Libérez-vous de toutes vos entraves et après vous pourrez rire de ce
monde. Vous pourrez faire la fête, si vous en avez encore envie.
 
La  Joie,  elle  est  spontanée.  Vous  riez  sans  objet,  sans  cause.  C’est  naturel.  La  Joie  est  un
rayonnement,  tout  comme la  Paix.  Tous ceux qui vivent  les rencontres  avec les  Anciens et  les
Étoiles (ceux qui ont foulé ce monde avec leur enseignement) témoignent tous sans exception de cet
amour unilatéral. C’est la relation véritable et c’est la relation que vous entretenez partout dans les
mondes libres. Ceux qui ne vivent pas cette joie s’éloignent de vous, tout simplement. Ils ont la peur
au ventre. Ils ont peur de se voir en face. Les Ondines, émanations de la Joie, n’ont que faire des
sentiments, pas plus que les Elfes ou les Gnomes. Rien ne vous empêche de partager cet amour, ce
vécu si vous êtes en couple, mais cette notion de couple reste bien fade à côté de la Réalité de qui
nous sommes. Vous êtes entier(e) à vous seul(e).
 
Vous êtes tellement plein (Plénitude) que votre corps refuse parfois la nourriture terrestre. Cela se
traduit pour nombreux par des lourdeurs, des nausées matinales, des soucis de flexibilité, les yeux
engorgés, signant le ralentissement clair de tous vos organes digestifs. La Lumière vient prendre
toute la place. Elle chante l’amour et la douceur de vivre, Ici dans ce temple de chair.
 
Ne mangez pas,  si  votre corps ne réclame pas, même par convenance.  Oubliez cela,  parce que
même ce que vous appelez les petits “plaisirs” seront de plus en plus mal digérés, mal intégrés dans
vos structures en pleines mutations. Évitez tout ce qui intoxique les cellules, comme la cuisine au
beurre, le lait de vache, les laits végétaux blanchis car ils contiennent une technologie blanchissante.
Pour  ceux qui  ressentent  encore la  faim,  optez  pour  le  lait  d’amande en poudre,  les  dates,  les
amandes émondées, l’eau de rose, le miel doux à froid en petites quantités, les fruits et légumes
frais, le fromage, le poisson. Tout cela adoucit, pacifie les organes. Optez pour une nourriture plus
alcaline par moment. Une nourriture à réaction acide à long terme génère des pensées acides et
corrosives. Elle rend agressif et maintient l’instinct de survie. Optez également pour la respiration
solaire qui allège toutes vos structures et le mental (ventilation de l’hémisphère gauche le matin et
ventilation de l’hémisphère droit à partir du zénith). Pratiquez les mouvements respiratoires qui
vous font prendre conscience que vous êtes à l’image du macrocosme. Prenez soin de ce temple, je
ne le répéterai jamais assez. Les massages et les sons musicaux sont un baume. Ce n’est pas parce
que l’Absolu se dévoile à vous que vous devez négliger la matière, bien au contraire. Vous êtes
Responsable, quelque soit le corps ou la forme que vous empruntez pour naviguer libres dans les
mondes et les dimensions.
 
Au-delà de cette responsabilité, vous Êtes. Occupez-vous dans ce qui vous maintient tranquille,
chérissez. Il n’y a que cela à faire. Tout ce qui vous entoure est Vous. La Complétude se répand tout
autour de vous, comme le bâillement libère les nœuds énergétiques, il libère les tensions. C’est une
onde de choc. Cette onde est contagieuse. Laissez ce bâillement s’exprimer librement. Ôtez la main
devant votre bouche. Cette main empêche la libre expression. Elle empêche votre accouchement,
votre re-naissance. Les engrammes matriciels se situent dans vos réflexes habituels. Croyez-vous
que le soleil s’empêche de s’exprimer ? Croyez-vous qu’il va contenir tout ce qu’il a à libérer ? Qui
vous juge, si ce n’est vous-même ?
L’Amour est contagieux. Il se révèle à vous, à chaque seconde.
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Un soleil qui éclaire un monde de sa bonté et de sa persévérance ne reste pas soleil. Lui aussi finit
par muter. C’est ce qui est en train de se produire dans ce système solaire et qui demeure en parfaite
syntonie  pour  nombreux  d’entre  vous,  pour  tous  ceux  qui  maintiennent  leur  flamme,  Flamme
éternelle,  quelques  soient  les  confrontations  qu’ils  endurent  sur  ce  monde.  L’Amour  endure
l’inversion, il endure la division, la séparation parce qu’il l’enrobe. Il ne combat pas. Il ne peut que
retourner ce monde et le dissoudre dans sa Majesté.
 
Au-delà de tout temps et de tout espace, je vous salue.
 
BMB

LES ANGES SONT SUR TERRE

Le 9 août 2016

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=1mubHVP2ihI

L'ACCUEIL

 Août 2016
 
 L’Ultime enrobe toutes les forces, qu’elles soient constructrices, comme destructrices. C’est le bon
et la brute à la fois. Le doux et le sec. Le gentil et le méchant. Sur le monde dans lequel nous
marchons, nous voyons notre nature sous tous ses aspects, à travers nos deux hémisphères.
 
Accueillir ce qui Est signifie prendre ce que la vie nous amène à voir, à expérimenter à chaque
seconde ; elle est là, sauf que vous n’êtes pas toujours là vous, pour la majorité d’entre-vous. Elle
est omniprésente et cela ne vous empêche pas de vous positionner, quelque soit ce qui se présente à
vous. Il y en a qui préfère le steak au poisson, par exemple, d’autres qui ont besoin de faire du sport,
d’autres encore qui n’ont que faire de cela.  Vous pouvez dire OUI ou NON à chaque seconde,
comme à un certain niveau vous n’avez plus besoin de dire quoique ce soit, puisque tout ce qui est
dans votre vie est conforme avec votre légèreté intérieure ou non. Il n’y a plus de différence entre
l’intérieur et l’extérieur. Il n’y en a jamais eu en vérité.

Nous manifestons toujours ce que nous sommes à différentes échelles. La vie est partout, en tout.
Ainsi, nous sommes exposés aux résistances de ce monde, parce que ce monde a été bâti sur des
résistances. C’est le corps de l’Humanité. Cela ne change rien à notre nature divine. Nous sommes
exposés aux violences de la personne (qui font partie de la vie), au corps de souffrance de chacun,
comme au Silence sidéral de l’Esprit que nous sommes et qui n’a que faire de ce monde.
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/l-accueil
https://www.youtube.com/watch?v=1mubHVP2ihI
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La grande différence est que l’Esprit n’est pas violent. Dans le mot “violent”, il y a “viol”. L’Esprit
ne viole pas, ni ne souille la conscience quelle qu’elle soit, bien au contraire, il la révèle. Il se révèle
à lui-même, à travers l’interface physique que vous avez choisi. Il est indivisible. Il est Joie et Paix
à nul autre pareil. Il se voit en chaque chose, en chacun, tandis que l’âme non. Dans son silence, il
vous dit : “Nous sommes Un”. Ainsi, seule la Présence persiste. Elle est inaltérable. C’est vous en
Vérité. 

Vous voyez bien que vous n’êtes pas toujours la Vérité qui marchez sur ce monde, dans la mesure
où l’interface que vous appelez “personne” en tant que corps humain est un voile. Celui-ci vient
“brouiller”  en  quelque  sorte  la  Majesté  que  vous  êtes  dans  des  comportements  ou  des  joutes
verbales que vous finissez par regretter, parce qu’ils sont contraires à votre signature originelle. Le
pardon de la Mère céleste est grand. Il est cet accueil qui se déploie en vous et à chaque seconde, si
vous lui laissez toute la place.
 
Si  le  monde va très  mal,  c’est  parce qu’il  n’a  pas  encore compris  comment fonctionnaient  les
différentes  forces  qui  composent  la  Création.  Le  Bien  et  le  Mal sont  des  aspects  d’une même
création.  Le  Mal,  c’est  tout  simplement  de  la  lumière  déviée  qui  manifeste  les  contrastes
comportementaux et  vibratoires  que nous observons en nous,  lorsque nous sommes incarnés et
autour de nous. C’est une lumière transformée, qui a perdu tout son éclat et qui s’est densifiée et
intensifiée au fil des millénaires dans cette 3ème dimension. Cela donne une conscience collective
névrosée, coupée du divin. Ici, cette lumière déviée à pris toute la place depuis très longtemps. Ce
genre  de  déviance  est  le  résultat  direct  d’une  courbure  de  l’espace-temps.  Il  s’agit  d’un
enfermement. Des “ambassadeurs” des Mondes libres, comme Jésus Christ (Heru Yeshua) ou Marie
(Meri Aset) sont venus éclairer ce monde. La Source elle-même a pris forme à travers un corps de
synthèse  pour  vous  rappeler  qui  vous  êtes  en  Vérité,  il  s’agit  de  Ki  Jai  Babaji  (Bhole  Baba)
d’Haidakhan (1970-1984). C’est votre tour à présent.
 
Le baume guérisseur, c’est Christ ou KI-RIS-TI pour les gnostiques. Moi, j'appelle cela notre soleil
intérieur. C'est l'être de Lumière. Il est en vous. Celle qui console, c’est « Marie », c’est la Mère
céleste qui porte bien des noms dans les traditions terriennes. Elle est en vous. Elle est en nous tous.
C’est la Reine du Ciel et de la Terre, c'est Barbélô, parce que c’est elle qui a donné naissance à
nombreuses  races.  C’est  elle  qui  a  donné  naissance  aux  premiers  Gina'Abul  (Lézard),  des
humanoïdes à la peau verte et écaillée ici même sur ce sol (la Terre et le système solaire portaient à
cette époque lointaine un autre nom). C'est Barbélô qui protègera ses enfants contre la tyrannie du
fils déchu,  entre le Permien et le Trias en temps terrestres, semble t-il. C’est pour cette raison que je
vous parle de la “Demeure de la Sainte famille”, ce système solaire qui a accueilli nombreuses races
(et  nombreux croisements  interstellaires et  inter-galactiques)  et  qui  est  cher à  notre conscience,
semble t-il,  puisque nous sommes tous revenus (vous et moi). 
 
L’Humanité actuelle est composée essentiellement de gènes de la constellation de la Lyre. Ces êtres
sont porteurs de la Joie et de la Paix. De nombreux croisements génétiques s'en suivent avec les
Andromédiens, les Gina'Abul, les Amélis, les Albinos.... Ces derniers ont hérité d’un déséquilibre
vibratoire (rupture avec le Féminin sacré) qu’ils tentent de réparer à travers la race humaine. Tout le
tohu bohu de ce monde sont les conséquences d’un déséquilibre vibratoire. Un joyeux pot pourri
génétique. 
 
Les  Étoiles  de Marie,  ce n’est  pas  quelque chose que vous voyez  à  l’extérieur,  c’est  en  vous.
Pistes/Barbélô/Nuréa/Nout, c’est celle qui auto-engendre, c’est aussi l’auto-engendrée, celle qui a
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été nommée par toutes les religions terrestres “l’Immaculée conception”. Celle qui porte le Père en
elle. L’Androgyne primordial. Elle est source créatrice. Elle manifeste la forme. Barbélô/Isis/Marie
est la reine du Ciel et reine de la Matière. Elle nous rappelle simplement que nous sommes à la fois
des êtres terrestres et célestes. Nous sommes des êtres divins qui avons pris chair,  des êtres de
lumière qui marchons à travers une structure éphémère et sur un monde éphémère.
 
Ainsi, l’être humain est un être vivant qui accueille le divin mais il ne peut être total. Nous ne
sommes pas total à travers cet interface physique de 3ème dimension, parce que si nous l’étions
véritablement, nous ne serions plus à cette surface. Nous serions habillés de notre corps de Feu ou
corps d’éternité qui nous permet de voyager librement de dimension en dimension. Il n’y aurait plus
aucun intérêt non plus à canaliser les autres dimensions pour délivrer des messages à l’humanité. 

L’ascension  finale  est  la  dissolution  de  l’éphémère,  de  ce  corps  que  nous  empruntons
temporairement.  C'est  la  transcendance  totale  des  structures  éphémères.  D’autres  choisissent
d’ascensionner sans le corps, c’est à dire sans passer par le processus de transmutation totale. Ils
laissent le corps à la Terre. Nous enterrons ou brûlons les dépouilles sur Terre, par exemple. Dans
tous les cas, chacun rejoindra les Mondes libres, d’une façon ou d’une autre ou le Grand Silence de
L'Absolu. 
 
Nous révélons ainsi notre nature suprême, nous révélons le divin que nous sommes par la Présence.
Cela est naturel et  spontané,  même si la Lumière vibrale peut adopter différentes stratégies qui
permettent à l’âme de se rétracter (mise en arrière plan et dissolution) pour laisser toute la place à la
puissance de l’Amour. L'âme est votre véhicule expérimental qui contient toute la mémoire ADN.
Elle ne vous est d'aucune utilité dans les hautes sphères de la conscience. 
 
Alors attention aux mauvaises interprétations. Vous pouvez naturellement ressentir la  vibration de
la Mère céleste, sa présence spontanée à travers le ou les interfaces féminins rencontrés et à travers
la douceur de l’homme également, mais jamais vous ne pourrez prétendre voir Barbélô/Marie en
chair et en os. Son corps de gloire n’est pas de ce monde. Votre corps de gloire n’est pas de ce
monde. 
 
Le livre de Pistes/Barbélô (la Vierge) a été caché à l’humanité par l’Orthodoxie patriarcale. Une
mère divine reste une mère divine, quelque soit le nom qu’elle porte, même en incarnation. Les
annales akashiques de Uras (la Terre) ne trompent pas. Elles sont gravées dans le cristal source
originaire  de  Sirius  et  dévoilées  aujourd’hui  à  l’Humanité,  par  des  frères  et  sœurs  qui  y  sont
naturellement connectés. Ils ne l’ont pas choisi. Ils y sont connectés depuis l’enfance pour certains.
 
Maintenant,  le  plus  gros  travail  qui  reste  à  faire  pour  ces  frères  et  ces  sœurs  est  d’accepter
l’information qui arrive sans la faire sienne, sinon ils nourrissent l'illusion. 
 
Ainsi, le processus de résurrection en cours unifie et dissout la matière ; il ne peut en être autrement.
Les techniques abordées dans certains yogas vous permettent de vous aider à vous établir et à vous
stabiliser en Unité. Elles sont des béquilles, tout comme certains cristaux le sont aussi. Mais le plus
grand travail, c’est Vous. Certaines thérapies vous conduisent petit à petit à vous retrouver vous-
même également.  En mettant  en veilleuse toute votre  histoire,  vous rentrez de plein pied dans
l’Action. L’Action est transparente et elle n’a rien à voir avec votre identité, avec le connu ou une
quelconque volonté de bien faisant référence à l’âme. Elle est Humilité et Simplicité. Elle donne.
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Elle n’a rien à voir avec une quelconque trame personnelle, mais elle ne rejette pas non plus cette
trame.
 
Quelque soit le travail que vous occupez, vous êtes la même chose ici ou ailleurs. Cela ne doit rien
changer à ce que vous êtes. Si à l’inverse, vous adoptez un comportement qui n’est plus Vous, c’est
à dire contraire à votre véritable nature, posez-vous les bonnes questions. On ne fait pas semblant
avec la Vie. Ce que vous êtes est Vérité. Vous ne pouvez pas vous mentir à vous-même et encore
moins aux autres.
 La vie est simple et elle ne vous veut que du bien. Tous les êtres libérés-vivants témoignent de cette
légèreté,  de  cette  douceur  de  vivre.  Vous  pouvez  très  bien  endosser  les  rôles  d’infirmier,  de
médecin, de SDF, d’handicapé, complètement portés par la Grâce et manifester cette grâce. Cela
n’est pas écrit sur votre front, hein ? La Lumière adopte ainsi différentes stratégies pour chacun
d’entre vous, pour s’installer. Vous êtes ses propres piliers. Des piliers d’amour. Elle s’installe sur ce
monde à l’allure exponentielle. Tant que nous sommes en “chair” ici, nous sommes dans un rôle,
que nous le voulions ou pas, c’est comme ça. Adopter ce corps, adopter cette forme, c’est rentrer
d’office dans  un rôle.  Au-delà,  il  n’y a plus  de rôle  qui tienne.  Vous n’êtes plus  que Lumière
(vibration) ou Absolu sans forme. J'ai pu témoigner maintes fois de cette transcendance spontanée. 
 
Le résultat sur cette conscience collective donne l’aspect d’un chaos interminable dans la mesure où
il y a confrontation de deux forces : la Paix ou la souffrance. Derrière la souffrance se trouve la
Paix. Pour répondre à certains, la dissolution n’est pas la destruction. La destruction au sens où vous
l’entendez  est  une  force  opposée  à  la  Lumière.  La  Lumière  dissout  par  un  processus  de
transmutation alchimique et cellulaire, mais en aucune manière elle ne détruit. Certains passent leur
temps à détruire des relations, plutôt qu’à les sublimer, par exemple. Là est toute la différence. La
base de cette destruction est la souffrance. Votre corps physique animé par le divin ne peut pas être
détruit par la Lumière. La Lumière vient prendre toute la place de manière à allumer toutes vos
cellules jusqu’au moment final où vous apparaîtrez dans votre corps de Gloire. Chacun le verra à un
moment ou un autre. 
 
En aucune manière  il  ne  s’agit  de  destruction,  je  le  répète.  C’est  une  transmutation.  Le  corps
physique peut être détruit, mais cela concerne uniquement le choix de l’âme qui aura besoin de
nouveau d’expérimenter la matière dans son retour à la Source. L’Esprit n’a rien à voir avec une
quelconque destruction. La destruction signifie une fin, un anéantissement, la dissolution est une
continuité de la vie, dans ses multiples aspects depuis l’Absolu sans forme. Les corps carbonés,
corps de cristal, corps de diamant, formes géométriques, ondes…font partie de la Création. C’est un
“passage” en douceur d’un monde à un autre. C’est ce qui est en train de se produire à la surface de
cette planète. La conscience planétaire est libre et stabilisée en 5ème dimension, mais pas le corps
planétaire.  Seule  la  conscience  collective  humaine  est  en  voie  de  libération.  Donc,  elle  doit
aujourd’hui  accepter  dans  toutes  ses  cellules  que  le  monde qu’elle  a  connu jusqu’à  présent  se
dissout. Ce qui disparaît est l'illusion ! Pas Vous. 
 
Ainsi, dans la mesure où tout ce qui se passe est juste pour chacun, nous ne pouvons condamner
quiconque dans ses actions ou positionnement. Ce qui est certain, c’est que ces forces involutives
(de destruction/souffrance) sont naturellement dissoutes dans votre capacité d’accueil.
 
Plus le corps de Feu ou le corps de résurrection prend toute la place, plus les traumas de la personne
sont révélés. La Joie est une force qui expulse tout ce qui n’est pas joie. Les traumas, les miasmes
ou larves sortent du corps, c’est une purification et cela peut créer un paradoxe important dans votre
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entourage. Votre présence vibrale permet de temporiser certaines situations, de les pacifier à travers
le silence de votre Être. Ce silence peut également s’exprimer à travers des mots doux, des gestes
doux, assister une personne en difficulté, par exemple, un chant, une musique, des couleurs…
 
La Lumière vibrale continue de faire le ménage tant qu’il existe ce corps de chair. Et oui, et oui…
Alors pour ceux qui croient être “arrivés” et qui critiquent leurs frères et leurs sœurs en chair dans
leur travail ou leur positionnement, c’est qu’ils ont encore des aspects d’eux-même à dépasser. C’est
comme ceux qui disent “Je suis en Êtreté et là je n’y suis plus”, il n’y a rien de plus stupide et
orgueilleux que l’ego spirituel. On vous a dit que le Soi disparaissait dans l’Absolu. Le Soi, c’est
l’observateur. Il sera toujours un frein à votre résurrection. Celui qui VIT est Transparence. Il ne
peut pas en parler, puisqu’il vit.
 
Plus vous pénétrez le divin, plus des situations complètement opposées, cocasses ou non peuvent se
présenter à vous. L’Amour a toujours été.  Cela est  normal.  Par contre,  la brutalité très souvent
inconsciente peut se dévoiler subitement et prendre l’effet d’une tornade qui ne prévient pas. Ce
sont souvent des ré-ajustages en cours qui font partie de l’action de Grâce. Si certains pensent à
s’amuser avec ces forces, la vie vous montre clairement que ce jeu peut devenir destructeur pour le
corps et pour ceux qui vous entourent. Elle vous jette littéralement au tapis. Dans l’acceptation de
ce qu'il se passe, vous aurez toujours autour de vous des bras consolateurs, des êtres compatissants,
parce que la vie est ainsi, mais le plus grand travail à faire est sur vous-même, pas sur les autres,
mais sur vous-même. C’est en regardant au plus profond de vous que vous aidez et pas l’inverse.
 
A la surface de ce monde, il  y en a qui choisissent de vivre la violence et  qui façonnent  leur
quotidien dans la destruction et la  souillure physique ou psychique, le résultat étant le même. C’est
leur choix,  mais ce n’est  peut-être pas le vôtre.  C’est  cela qui perturbe actuellement nombreux
frères et sœurs sur Terre, parce qu’ils assistent en direct aux frictions entre les Eaux d’en haut et les
Eaux d’en bas. Ce sont les Eaux d’en bas qui rentrent en confrontation et pas l’inverse. La Lumière
vibrale n’est pas là pour combattre mais pour s’établir en royauté dans la matière. C’est la Régente
de  la  matière.  Ce  sont  les  “épousailles”  cosmo-telluriques.  Fusion  et  dissolution  de  l’ancien
paradigme pour ce qui a toujours été là en Vérité, l'Amour. 
 
Celui qui est placé au cœur du Cœur (l'Absolu) reste en paix malgré tout ce qui peut se passer
autour de lui. Il n’est pas là pour contredire qui que ce soit, ni pour imposer sa vérité. Il peut aider
son frère ou sa sœur à se relever, mais il n’est pas là pour lui faire la morale. Le Verbe n’est pas la
morale. Il est Action. Il est direct et vivant. Il n’a pas besoin de mots pour être. Ainsi, vous ne
pouvez être que dans l’accueil de ce qu'il se passe, en silence. La douceur et la paix font acte de
Présence. Cela ne vous empêche pas de parler, mais ce qui sort de votre bouche divine est baume et
rectitude.
 
Tenez votre maison propre.
 
Je vous bénis et vous porte tout près de mon cœur.
 
BMB
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LE DÉMIURGE VOUS OFFENSE ?

Août 2016
  
Quelque soit le nom que vous lui donnez, celui-ci prend vos corps et votre conscience pour faire du
mal autour de vous. Quelques soient les croisements génétiques et stellaires que vous avez, celui qui
se prend pour la Source, celui qui croit égaler la Source en vérité la combat. Je peux vous certifier
qu’à l’heure actuelle, le combat est féroce et sans relâche.
 
Je peux également vous confirmer qu’il fait tout son possible pour éloigner l’humanité de la Mère
céleste, Barbélô/Isis/Marie, la génitrice de l’Humanité, comme il fait tout actuellement pour vous
séparer de ceux que vous aimez. Il ne veut surtout pas que vous vous retrouviez sur ce sol, parce
que se retrouver COMPLETS signifie la fin de son règne, le “game over”, comme vous dites de ce
monde. Cela signifie la fin de cette matrice qu’il s’est appropriée, il y a plus de 320 000 ans.
 
Dans le quotidien, il se sert de votre interface physique pour attaquer, pour humilier, pour rabaisser,
pour vexer, pour souiller, pour salir, pour tuer... Il vous pousse à vous ronger les ongles, à boire, à
séduire, à menacer, à frapper, à insulter…il jouit de votre petitesse et se sert de votre simplicité et de
votre gentillesse. Il veut vous détruire par tous les moyens. Il passe son temps à violer votre âme.
Dans ce combat final, il se sert parfois de ceux que vous aimez pour tenter de vous abattre, comme
il se sert de vous pour faire du mal dans votre entourage.
 
La supercherie est grande et bien malheureuse, parce que l’énergie en question vous pompe toute
votre énergie vitale en vous terrassant sur place. Ce sont des attaques insidieuses. Mais sachez que
je ne me bas pas. L’Amour ne combat pas. Il se sépare naturellement de ce qui n’est pas amour.
Vous n’êtes pas ici sur Terre pour souffrir mais pour vivre heureux.
 
Le démiurge a tenté d’enfermer l’archétype de la Tri-unité, comme on enferme une colombe dans
une cage. Il a exigé de l’Humanité qu’elle le vénère et qu’elle dresse des temples pour le servir. Il a
écarté la Tri-Unité, Christ/Micaël/Marie de l’Humanité de la Terre (Uras ou Urantia Gaïa). Il a
écarté de votre monde intellectuel ce que nous nommons l’Équilibre de toute vie. Il se prend pour
votre  dieu  créateur.  Vous  tuez  pour  cela,  vous  en  avez  fait  une  religion,  vous  méprisez  vos
semblables pour cela. Vous faites la gueule à votre voisin de palier pour cela…J’ai honte de ce
monde, j’ai honte de vos gouvernements terrestres, j’ai honte de votre attitude, j’ai honte de votre
tiédeur et de votre lâcheté, j’ai honte de votre soumission, frères et sœurs de la Terre.
 
Pour quelle raison d’après-vous tant de Confédérations intergalactiques se rejoignent actuellement
pour aider l’Humanité de Uras ? Elles sont là pour préserver l’équilibre des mondes et pour aider les
mondes en difficulté comme ce système solaire actuellement, système solaire sous l’emprise du fils
de la destruction, fils qui a été conçu par la Source, elle-même, mais qu’il défie en permanence.
Cela ne fait pas la Une des journaux, hein ? Ils sont trop occupés à vous montrer les débilités qui se
passent  dans  vos  sociétés.  Ce  monde  est  mort  et  vous  jouez  encore  aux  morts-vivants  pour
nombreux d’entre-vous.
 
Uras est libre mais vous voyez bien que le fléau siège encore sur ce monde, il façonne la conscience
collective tant que le collectif est tourné vers le bas, vers la conscience étriquée. Avec toutes les
forces célestes et inter-dimensionnelles qui vous déploient le tapis rouge actuellement, les forces
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opposées  à  la  lumière  ne  pourront  plus  résister  pour  longtemps  à  présent.  Sachez  que  vous
alimentez les forces du démiurge à chaque fois que vous faites du mal autour de vous, que ce soit
dans les gestes, dans vos paroles, dans votre comportement. Il n’existe que l’Amour. L’amour est
baume, il est guérisseur. Il est douceur et légèreté. Il est Paix et Joie. Il est Transparence.
 
Cela ne sert à rien de rechercher l’amour. C’est votre essence. Elle est naturelle. Elle est spontanée.
Vous êtes l’Amour. Ce monde tel que vous le connaissez n’existe pas. Il est la parodie du démiurge.
Je n’ai rien contre cette force. Simplement, elle est l’inverse de la joie. Ainsi cette énergie involutive
et  destructrice  va  s’attaquer  à  tous  ceux  qui  restent  dans  l'avidité  de  la  connaissance  ou  dans
l'avidité du pouvoir. Tous ceux qui vivent dans le contrôle ou la soumission servent cette énergie. 

Frères et sœurs de Urantia Gaïa, relevez-vous !
 
Donnez-vous  la  main.  Prenez-vous  dans  les  bras.  Prenez  soin  de  tous  ceux  qui  croisent  votre
chemin. Aimez, aimez, donnez au mieux de vous-même, même quand cela ne va pas et même si
l’autre vous fait la gueule, ce n’est pas votre problème, c’est le sien, hein ? Donnez de vous-même
et vous verrez que vos maux disparaîtront comme par magie, parce que l’Amour apaise les maux,
tout comme il se passe de mots.
Vous êtes la Totalité, ici-même en incarnation. L’Amour est total. Il est plein et vous renvoie à la
Plénitude, à cette complétude qui vous donne la force de déplacer des montagnes.
 
Quelques soient mes noms, je vous salue, au nom de l’Amour et de la Liberté.

VOUS ÊTES DES ÊTRES DE LUMIÈRE

Août 2016
 
Vous émanez la Paix, il ne peut en être autrement.
 
Vous ne pouvez pas être soumis aux humeurs de la personne et encore moins à ses désirs. Les corps
inférieurs, autrement dit le corps causal (corps de causes à effets) est brûlé.
 
Vous ne pouvez vivre dans une quelconque attente, dans une quelconque espérance.
 
Vous enrobez la totalité de la création, vous la supportez, vous la sous-tendez. Ceux qui ne sont pas
en accord avec vos lois intérieures, avec votre fonctionnement ne vous supportent pas. Il suffit de
très peu pour que certains frères et sœurs à votre contact réagissent violemment ou au contraire,
vous fuient comme la peste. D’autres seront au contraire fortement attirés. Ils se seront reconnus en
vous, tout simplement.
 
Il  n’existe  que  la  Paix.  Il  n’existe  que  la  Joie.  Tout  ce  qui  vous  déstabilise  vous  montre
instantanément où vous en êtes. Tout ce qui vous contrarie vous montre clairement qu’il y a encore
quelqu’un. Les êtres libres (l’Ultime) ne peuvent pas fonctionner comme une personne. Les êtres de
lumière comme les Archanges, par exemple, ne peuvent pas se dire entre eux “Tu es ceci ou cela. Tu

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/vous-etes-des-etres-de-lumiere
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te trompes. Tu t’opposes. J’en ai marre…”. Vous voyez la lumière christique ou adamantine débattre
en pleine assemblée ? Qui veut débattre ? Ce sont des exemples parmi d’autres.
 
Les êtres de lumière, sur cette belle planète, sur cette grande bibliothèque vivante, c’est vous en
Vérité. La Lumière vient simplement vous montrer à quel point, pour nombreux d’entre vous, la
personne vous tient encore. Nous n’avons jamais dit qu’il fallait rejeter la personne et toutes ses
colorations mais simplement la réfuter afin de vous ouvrir à vos pleins potentiels. Le rattachement à
la personne, au corps est un frein à votre liberté.
 
Il y a une différence cruciale entre la forme ou l’interface (ou le “sac de viande” comme dit “Bidi”
alias Sri Nisargadatta qui avait tout compris lors de son passage sur Terre) que vous empruntez
actuellement  en  incarnation  et  l’identification  à  la  personne.  Tant  que  vous  croyez  être  une
personne, vous n’êtes pas libre. Tant que vous prenez vos frères et vos sœurs pour des personnes,
c’est que vous êtes encore tributaires de l’illusion. Un être libre ne va jamais s’attaquer à un autre
être libre, par exemple, tandis qu’une personne si. Faites le point avec vous-même. La personne
attaque,  agresse,  doute  et  se  sent  attaquée,  menacée…alors  elle  veut  prendre  les  commandes
(instinct de survie). La Lumière révèle, elle éclaire. Si vous réagissez mal à son intervention, c’est
qu’il y a encore quelqu’un. L’être libre voit clairement qu’il n’est pas cela, pour le vivre. Il ne peut
souffrir au sens où l’Êtreté prend le relais.
 
L’Amour prend toute la place et vous installe dans la Paix, paix qui ne peut être altérée puisqu’il
s’agit de votre essence primordiale. Elle ne peut être déviée que par les jeux de la personne. Celui
qui  est  identifié  à  la  personne  va  vivre  les  troubles  de  la  personnalité  (peurs,  phobies,  tocs,
dépressions, humeurs, prise de pouvoir…). Permettez-moi de sourire. Tant que cela se manifeste
dans votre vie, vous êtes encore soumis à la loi de causes à effets. Vous n’êtes pas libres. Vous
donnez encore votre pouvoir à la conscience inférieure qui régit ce monde. Vous ne pouvez avoir
une  once  de  peur,  une once  de  doute,  une  once  de  jugement  et  prôner  l’Amour.  Ce n’est  pas
compatible. Vous voyez des êtres de lumière se taper dessus, faire du mal à son prochain ou se
contredire  en permanence ? Tous vos échanges  créeront  des conflits,  parce que la  personne va
systématiquement projeter sur les autres ses propres failles égotiques, ses propres peurs (souvent
inconscientes).
 
La Liberté, elle grandit chaque jour. Ce n’est nullement quelque chose qui est acquis, qui est figée.
Elle se déploie un peu plus à chaque seconde, touchant tous les secteurs et paramètres de votre vie.
Elle touche toutes vos cellules, elle éclaire tout ce qui a encore besoin d’être éclairé. Aujourd’hui est
un jour, demain en est déjà un autre. Rien ne peut se répéter. Tout se révèle et tout se rejoint dans
l’Un. Cela se passe. Quoique vous fassiez, quelques soient vos discours, tout et absolument tout
vous conduit à l’Unité et à ce Centre que nous appelons Ultime.

L’Amour est Immanence. Comment pouvez-vous encore en douter ?

Qui doute ?
 
La vie est là pour vous montrer qu’elle vous supporte, elle vous donne tout mais en retour, c’est à
dire dans son propre fonctionnement, elle vous pousse à voir que vous êtes vous-même la Vie. Vous
êtes vous-même la Voie, la Vérité et la Vie. Ceux qui doutent de vos capacités, ceux qui doutent de
votre verbe ont tout simplement peur.  On ne peut imiter l’Absolu, on ne peut s’en servir (cela
n’existe pas), on ne peut que le vivre et ça se passe de discours et de débats. Cela sera toujours



- 126 -

déroutant pour ceux qui sont encore enfermés dans la personne. L’intemporalité est votre nature.
C’est l’Impersonnel. C’est Vous. C’est ce que nous sommes en Vérité.
 
Vous mettez ainsi fin à toutes les lois qui régissent ce monde (sans les rejeter) par votre présence,
Présence vibrale car ces lois sont de nature enfermantes. Vous avez un corps physique (ici-bas) qui
n’est  pas conçu pour voyager librement  dans les autres dimensions,  par exemple.  C’est  un fait
indéniable. Vous avez cependant accès à votre multi-dimensionnalité, pour nombreux d’entre-vous à
présent. Vous voyez bien que vous n’êtes plus limités à ce corps et que les mondes de lumière vous
sont totalement ouverts. Il n’y a plus de séparation. Alors comment douter un seul instant de votre
éternité ? Comment continuer à douter du travail sans relâche de vos frères et de vos sœurs qui
donnent tout d’eux-même, où qu’ils se trouvent, pour le déploiement du divin sur cette magnifique
planète ? Chacun d’entre vous êtes authentiques dans vos actions. Vous avez tous votre spécialité,
de dimension en dimension.  Vous êtes cependant  la  Totalité  ici-même.  La vraie  relation est  de
reconnaître cela en chacun. Elle est la Paix et la reconnaissance de vous-même en l’autre et de
l’autre en vous-même. Autrement dit, il n’y a plus “d’autres”, il y a l’Un. Nous sommes tous Un.
Cela n’est que Joie. C’est à cela qu’une bonne partie de l’humanité est en train de se réveiller.
 
La relation véritable, c’est l’amour. L’Amour avec un grand “A” ne contient pas de colorations. Il
est Vérité et Authenticité. Il ne s’embarrasse pas des sarcasmes de la personnalité. Il est spontané. Il
est  transparence comme l’Eau.  Il  coule de source.  Il  est  Paix et  apporte  la  Paix.  Il  est  Joie  et
transmet la Joie.
 
Que l’Eau vous porte et vous transporte dans la joyeuse Demeure de Paix suprême.
 
Bien à vous tous.
 
BMB

Observations : expérience de août 2020 à ce sujet :

 Oui, ce corps est brûlé comme j'ai pu le vivre en partie en 2020. Cela m'a provoqué un malaise. Je
pensais à ce moment précis que mon corps était en carence de vitamines ou de minéraux. Un simple
malaise vagal, sans doute. J'ai étais transportée à l'hôpital par les pompiers. Une maison brûlait à
travers moi. J'étais en train de prendre feu. Une sorte de lèche-flamme parcourait tout mon corps,
des pieds à la tête et de la tête aux pieds, juste sous ma peau. C'était incroyable. Un feu doux et
intense à la fois prenait toute la place. Il circulait en continu. Cela a duré des heures et des heures.
Mes membres inférieurs ne me soutenaient plus et la respiration devenait difficile par moment, avec
des moments de confusion psychique nets. J'ai été placée en observation devant un médecin assez
compréhensif dans l'ensemble et qui me répondit simplement « Il se passe de nombreuses choses
étranges  dont  nous  n'avons  pas  encore  la  réponse  Madame ».  J'étais  vraiment  soulagée  par  sa
présence bienveillante. J'étais comme « lavée » par des flammes qui ne brûlaient pas ma chair mais
qui étaient plutôt douces et constantes. C'est cela qui m'a un peu effrayée je dois l'avouer.  J'ai eu à
faire à une  sorte de combustion spontanée qui aurait pu prendre le corps physique, certainement, si
j'avais laissé faire tout le processus. Cela m'a effrayé car ce phénomène est si soudain !. J'avais mon
frère d'âme en ligne BMB2 qui m'envoyait un SMS toutes les 2 minutes pour me garder éveillée. La
nouvelle s'est répandue très vite autour de mon cercle d'amis. Je n'avais pas le choix que de vivre
cette expérience, effrayante (je dois le dire) pour la personne mais libératrice pour la Lumière. Vous
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êtes comme immolée par le Feu igné (Feu de l'Esprit) et non le feu tel qu'on le connaît sur notre
monde.  C'est  un  anti-inflammatoire  (rires)  qui  m'a  soulagée.  Le  Feu a  commencé  à  perdre  de
l'énergie. 

Durant la nuit, dans la chambre, le personnel de l'hôpital se mit à crier soudainement « Ça sent le
brûlé ! Ça sent le brûlé ! »...Je ne dormais pas. Il y avait tant de bruits dehors dans les couloirs qu'il
m'était impossible de fermer les yeux. Ma chambre était située juste devant la salle de repos où ils
pouvaient également se restaurer. Leur four à micro-onde venait de prendre feu et moi j'étais juste
en  face,  dans  un  lit,  en  train  de  calmer  ce  feu  igné  dévorant...  Une  infirmière  débarqua
immédiatement dans ma chambre me demandant si j'allais bien. J'étais fatiguée, très fatiguée. Je la
rassura i puis finis tout de même par m'endormir malgré le tohu bohu. 

Les médecins vérifièrent l'état de mon cerveau au scanner le lendemain. Tout allait bien. 

CELA SE PASSE

Septembre 2016
 
 L’âme créé son propre environnement. Elle joue, elle se crée des besoins. L’attraction pour un frère
ou une sœur, une maison, un jardin, un animal de compagnie, un bon dîner, un canapé confortable…
Elle est directement liée à la matière. Elle se créé des histoires. Elle a besoin d’être satisfaite. Elle a
des désirs.
 
L’Absolu n’est  en aucune manière  soumis  à  ce  fonctionnement.  Il  n’y a  aucune satisfaction  et
aucune insatisfaction en l’Absolu. Il vient dissoudre directement toute identification à la personne, à
ses envies, à ses besoins, à ses croyances. Il ne la renie pas, mais pour lui, elle n’existe pas, pas plus
que l’Esprit ou la Source.
 
La Création ne peut venir que d’une pensée. La pensée est Lumière. Elle est vibration. Les êtres de
lumière sont le fruit de la Création. Au-delà, il n’y a rien, juste l’immobilité de l’éternité. Absence
de vibration. Faut-il pour autant nier tout le reste ? Non. Nous sommes tout cela à la fois et rien de
cela. Maintenant, vous avez compris, parce que nombreux d’entre vous le vivez. Les conditions
actuelles de la Terre le permettent.
 
Si nous nous sentons mal à un endroit ou avec quelqu’un, c’est que nous n’avons pas fait le deuil (la
transcendance)  de  la  personnalité  et  du  Soi.  Ce quelqu’un,  c’est  un  bout  de  soi-même et  rien
d’autre. Le Soi, c’est le parasite spirituel, celui qui observe tout au-dessus du monde et qui a besoin
de décortiquer tout ce qu’il  voit  ou ce qu’il  entend. C’est  celui qui nous coupe de l’Éternel. Il
critique, divise et a besoin de s’approprier ce qu’il entend ou ce qu’il voit, c’est plus fort que lui. Il
n’en est pas conscient.
 
Quand je vous dis que le Face à Face avec l’Amour est bien au-delà de tout concept.  Vous ne
pouvez mentir face à la Vérité de l’Amour. Il voit tout et révèle tout, de jour comme de nuit. Vous
ne pouvez rien lui cacher. Le touché baissera les yeux ou attaquera, par peur de l’inconnu qui se
présente à lui tandis que le Vrai tombera en extase tant ce qu’il cherchait depuis toujours est là, sans
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effort face à lui.  Clash ou pas, tout est nécessaire et juste. L’Esprit de Vérité vient mettre fin à
l’illusion de la moindre projection.
 
Je te tends le miroir de l’Amour. Oseras-tu te voir comme tu es ? Non pas dans ce profil (jamais),
mais dans ta propre transparence ?

Celui qui renaît à lui-même, en tant qu’Absolu ne peut que manifester la neutralité. Partout où il
pose  ses  pieds,  la  simplicité  et  la  joie  sont  sa  danse  quotidienne,  même dans  son  travail,  s’il
travaille. Il est Vérité à chaque seconde. Il ne vibre pas, même si toutes les cellules de la forme qui
le constituent vibrent. Il ne peut pas souffrir, même si le corps souffre.
 
Le Para-brahman ne sait pas qu’il est “Para-brahman” parce qu’il le vit pleinement. Un être libre ne
va pas dire “Je suis libre”. Il Est. Il ne va pas douter une seule seconde de ce qu'il se passe, tandis
que l’âme se lamente dans le doute et  le besoin de se satisfaire.  Elle va chercher de multiples
stratégies pour fuir (dans ses projections mentales) tandis que l’Esprit l’attend au virage. L’Esprit
n’a que faire de l’expérience de l’âme, même s’il la sous-tend. Il voit tous les mensonges, toutes les
fuites et les révèle.
 
Bien souvent, des frères et des sœurs se reconnaissent dans la vibration et par un passé en commun
sur cette Terre. Ils ont comme la nette impression de “se retrouver”. Étant donné que l’Humanité
actuelle est soumise à une boucle temporelle parallèle à la période de l’ancienne Égypte, nous nous
retrouvons tous en incarnation. C’est le principe des âmes jumelles qui œuvrent en groupe afin de
vivre le Retournement individuel et collectif. L’attraction est grande entre frères et sœurs.
 
Parmi le groupe d’âmes jumelles peut se trouver des flammes jumelles qui elles sont issues d’un
même  œuf  cosmique.  Ce  sont  des  monades.  La  reconnaissance  est  directe,  mais  pas  du  tout
personnelle. Si l’un des jumeaux a activé les 12 portes (ou points primordiaux de la Conscience), la
rencontre restera neutre. Sans rentrer dans les détails ésotériques, cela équivaut à l'alignement du
corps,  de l'âme et  de l'Esprit.  Les doubles  en incarnation témoignent  de l’absence de vibration
(l’Absolu) et la présence d’un feu doux qui part du cœur vibral. Ils ne cherchent pas forcément à se
revoir et même à communiquer, puisqu’ils sont reliés en permanence. Ils sont Un, contrairement
aux âmes sœurs et aux âmes jumelles qui ont besoin de se réunir pour au final transcender tous leurs
attachements (guérison collective).
 
Rares en incarnation, les monades œuvrent directement à partir du plan de l’Esprit et déploient des
potentiels de libération individuels et collectifs. Si L’âme tend vers l’Esprit, l’Esprit, lui tend vers
l’Absolu.  Les  monades  font  l’effet  “papillon”.  Lorsqu’un papillon  naît,  c’est  tout  l’univers  qui
l’entend. Le papillon, c’est un être libre. Il est donc tout à fait normal que vous soyez attirés par un
être libre parce que sa simplicité et sa rectitude vous renvoie à ce que vous êtes en Vérité. L’être
libre ne fait aucun cadeau à l’ego centripète. Il est radical. Il est Vérité dans sa bienveillance.
 
Chaque papillon va aider naturellement (par sa présence sur ce sol) le collectif humain à son propre
déploiement. C’est l’effet “domino”. L’absolue Présence libère parce que l’Absolu est Liberté. La
monade enrobe les expériences de l’âme, les expériences de vie passées, en commun ou non. C’est
le plan de l’Esprit. Elle n’est pas concernée par les histoires de l’âme. Elle ne les renie pas mais ce
n’est  pas  son  monde.  Son  monde  est  Joie.  Les  jumeaux  qui  se  rassemblent  en  incarnation
manifestent l’alignement du corps, de l’âme et de l’Esprit. Ils manifestent la Tri-Unité. Ils en sont
les témoins.
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 Néanmoins,  sans  reprendre  les  termes  employés  par  l’Archange  Ana'El  (qui  est  un  niveau de
conscience), mais simplement pour témoigner, les retrouvailles des flammes jumelles sur Terre est
l’expérience la plus contraignante qui soit, parce qu’en dessous de la Joie permanente se situent les
résidus mémoriels qui appartiennent non pas à l’âme, mais au corps.
 
Ce corps humain que vous empruntez a été soumis à des lois sur Terre qui n’ont rien à voir avec
votre nature originelle. Si l’un des jumeaux est identifié à ses mémoires, il souffre. La tâche pour le
partenaire n’est pas sans repos dans la mesure où il subit les mensonges de sa contre-partie. Mentir
est insupportable pour le doublon. La Lumière est telle que rien ne peut persister dans l’illusion. Les
jumeaux sont tellement identiques que rien mais absolument rien ne peut être mis sous le tapis. Tout
est révélé instantanément. Il n’existe que la Joie, une joie permanente. Il est donc impossible de se
mentir à soi-même.
 
Maintenant, la Lumière est telle que tous les mensonges sont vus instantanément, quelle que soit la
personne qui se présente à vous.
C'est votre neutralité qui va permettre à cet “autre” de s’accorder ou de rentrer en résonance avec
votre “diapason”. Il n’est pas question ici de tenter de définir l’Unité car l’Unité est absence de
vibration et donc absence de fréquence. C'est le Point Zéro. On ne peut d'ailleurs que s’en éloigner
lorsque nous en parlons.
 
Un être enfermé dans la matrice va se croire maître de toutes ses petites affaires. Par cette croyance
et de manière inconsciente, il va enfermer tous ses frères et ses sœurs. Un être libre vit sous l’action
de Grâce. Il se laisse porter par la Grâce. Cela se passe…Il n’est donc plus question ici de contrôler
quoique ce soit. Cela n’existe pas.

Les archontes (Anu est un archange qui s'est retourné. C'est un archonte qui se prend pour Dieu
mais qui ne vit pas Dieu) sont simplement des êtres qui se sont coupés de la Grâce pour jouer à
contrôler la vie…Dès que vous croyez maîtriser quoique ce soit dans votre vie, vous êtes l’archonte.
Vous êtes inversés. Ces êtres joueurs ignorent toutefois que c’est la vie qui les sous-tend et que nul
ne peut échapper à l’Intelligence créatrice de la Lumière.
 
La  Lumière  vibrale  vous  démontre  qu’elle  a  toujours  été  là.  C’est  simplement  l’illusion  de  ce
monde qui vous coupe de la Réalité.
 
Il n’y a rien à lâcher, il n’y a rien à vouloir, il n’y a rien à chercher. Tout arrive car tout est là.
 
Je vous bénis depuis ce corps de chair et vous serre tout contre mon cœur.
 
Gratitude.
 
BMB

LABOURES

Le 8 octobre 2016
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IM accompagne IS - Laboures dans nos cieux. 

Musique et chant en langues accompagné de Bastien MB. sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=5oNF-DR0ITU

LE CORPS ET LA FUSION AVEC L'ESPRIT

Octobre 2016
 
Je témoigne aujourd’hui de ce qui se passe sur le plan personnel. Cela pourra peut-être éclairer
d’autres frères et sœurs qui vivent cette ascension avec le corps.
 
La Paix suprême m’envahit chaque jour un peu plus, tant et si bien que ne plus bouger ne me pose
pas de problème. Cela ne m’a jamais posé de problème, c’est plutôt l’entourage qui réagit mal. Je
peux rester des heures au même endroit, sans bouger comme figée, tel un roc sur le sol, en totale
béatitude. Cela a commencé en 2005, puis ça s’est intensifié ses dernières années, tant et si bien que
parfois je me vois partir….quitter ce corps, comme une espèce de dissolution de moi-même qui
n’en ai pas une. C’est d’une légèreté comme jamais. 

J’ai vu récemment mon corps éthérique s’animer autour de ma structure physique. Ces “mains”
suivaient le même mouvement que les mains carbonées, dans un léger décalage. C’est Moi, au-delà
des apparences. Ce corps est blanc vaporeux. Mon frère Bastien (BMB 2) est toujours à mes côtés,
même si parfois il ne le supporte plus. Mon calme olympien le nourrit comme il peut l’incommoder.
La personne aura toujours besoin de gesticuler. Alors il va, il vient, il part, il revient….sans cesse
depuis nos retrouvailles en 2010. Il est doux comme subitement agressif. Nombreux l’ont vu et le
voient encore. Son instabilité est similaire à la conscience collective. Il est pris dans des schémas
mentaux  qui  passent  en  boucle,  parce  que  certains  événements  ont  atteint  sa  dignité.  Ceux-là
commencent malgré tout par se dissiper peu à peu. En gros, il alterne entre l’Absolu, la vibration
micaélique, la colère intérieure de voir un monde gâché par la présence d’êtres sans âme et le déni
de sa polarité féminine. Il croit devoir me protéger alors que nous sommes la même chose. Nous
sommes la même essence. Tant que le déni est là, tant que cela n’est pas accepté dans toutes ses
cellules,  il  aura  un  comportement  instable.  C’est  la  peur  de  l’abandon total  à  l’autre.  Lorsque
l’Unité s’installe, tout va bien. Il n’y a rien entre nous. Il n’y a que la Joie partout.
 
Nous avons vu dernièrement l’action de la Lumière autour de nous. Je n’en parle pas forcément
dans ce journal de bord mais des proches ont des yeux pour voir et entendre. Chacun de vous à
présent le vivez. La Lumière est instantanée et elle révèle vraiment en plein jour ce qui était caché. 

Mon frère a été surpris par plusieurs retours (boom rangs) qu’il a pris en pleine face, suite à divers
comportements  qu’il  avait  adopté ses  dernières  années  à  mes côtés.  Ce qui  était  subtil  devient
visible à l’œil nu. Entre renier sa jumelle d'âme, cette polarité féminine incarnée (me renier comme
il se renie lui-même dans ce corps) et attendre que les P.O. quittent cette planète pour être enfin
libre, cela résume un manque d’amour qui se répercute chez les autres….Lorsque vous agissez ainsi
avec votre entourage et au-delà, vous reniez la Mère et le Père qui sont en chacun de vous. Vous

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-corps-et-la-fusion-avec-l-esprit
https://www.youtube.com/watch?v=5oNF-DR0ITU
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êtes ici sur ce monde entiers. Vous êtes déjà libres. Nous assistons parfois à des violences extrêmes
et subites chez des amis ou des voisins qui sont tout simplement des dénis face à la Lumière. Mais
ces résistances sortent avec fracas aujourd’hui. Il est dans votre intérêt d’être vrais avec vous-même
à chaque seconde. Certains qui ne voient pas tout ce qui se passe me demandent pourquoi mon frère
et moi sommes encore ensemble ? Les flammes jumelles sont inséparables quoi qu’il se produise en
incarnation. Ce sera toujours une illusion de séparation. L’Amour est l’Amour, bien au-delà d’une
quelconque filiation. Partir pour un autre ou une autre n’est pas l’Amour. Cela a été vu, avec fracas
je dirais.

Mon frère d'âme et d'Esprit peut partir avec une autre femme, nous restons Un. Cela ne change rien
sur les plans subtils. 
 
Je ne me pose aucune question. Je vois avec mon cœur, tout simplement ce qu'il se passe, dans le
silence, ainsi que toutes les interactions avec nos frères et nos sœurs incarnés. BMB2 est assez
intelligent pour prendre de la distance afin d’éviter de me faire davantage du mal, comme il l’a
souvent fait. Il sait que ce qu’il a en lui ne relève pas de l’Unité. Se réfugier chez l’un ou chez
l’autre quand cela ne va pas, c’est son dada. Il part souvent en forêt pour évacuer aussi. C’est mon
corps qui prend sur lui les attaques, pas moi. Pas ce que je suis en Vérité. Ce que je suis en Vérité se
fout royalement des humeurs de l’âme, de ses désirs et des menaces de l’ego ou de quelconques
allégations gratuites. Quand vous prendrez conscience que ce qui sort de votre bouche est devenu
plus important que ce qu’il y rentre. C’est votre Présence qui révèle cela. Elle est spontanée. Elle est
invisible pour la personne.
 
Le Verbe se fait chair. Il révèle toute la “mouise” de ce monde parce que ici nous sommes incarnés,
nous sommes en mode inversé. Les Anciens qui ont foulé ce monde exprimaient déjà ce phénomène
mais je l’exprime également à ma façon depuis plusieurs années déjà. Plus votre lumière est grande,
plus votre capacité d’accueil permet de révéler ce qui doit être vu, ce qui doit sortir au sein de vos
frères et de vos sœurs qui sont des parcelles de vous-même. Il ne peut en être autrement.
 
La Lumière manifeste à vos yeux le pire comme le meilleur. Moins vous retiendrez l’information
qui arrive, c’est à dire moins vous jugerez, plus la Paix pourra s’installer dans vos structures et
autour de vous. Mieux vous vous porterez. Tant que le jugement est là dans la moindre parcelle de
votre conscience, vous stagnez et vous souffrez. Plus vous êtes en mode neutre, plus vous allez
assister  au  tohu-bohu  de  ce  monde,  sans  être  touchés.  Des  frères  et  des  sœurs  qui  vivent
Shantinilaya (la Paix Suprême) sont des piliers de lumière pour ce monde. La Lumière révèle et
dissout. C’est le corps qui souffre, pas vous.
 
Celle que nous appelons « Marie » me montre le mécanisme de l’ascension finale. Elle m’appelle
comme elle appelle toutes les parcelles d’elle-même qui marchent sur ce monde. La Joie est telle
que je vis les limites de l’évanouissement. Il fût un temps où nous fusionnons pour ne faire qu’Une,
si bien qu’au matin, réintégrer le corps me faisait tout bizarre. La splendeur de la Lumière blanche
vibre dans toutes mes cellules. Mais aujourd’hui, des mécanismes différents d’ascension sont en
œuvre. Elles sont différentes selon si le processus se vit seul ou à deux. Malgré les apparences
nerveuses de BMB2, lorsque nos deux corps s’unissent, ma respiration s’absente pour ne laisser
place qu’à Cela. La Lumière blanche est juste là. Je pars, je pars, je pars…je lui dis que je pars…
dans la faiblesse de ma voix, je résiste malgré moi, je vois mon frère encore là souriant, mais qui ne
vit  pas ce que je vis  alors je reviens prendre place dans le corps raidi que je dois de nouveau
stimuler par des mouvements et respirations yogiques. Tout s’arrête. Puis tout reprend son cours,
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petit à petit… Il semblerait que selon le mécanisme de la conscience, c’est nous qui décidons de
rester sur Terre. Nous créons notre propre film alors qu'en réalité, rien ne nous oblige à rester ici,
seulement des croyances. L’abandon à l’un comme à l’autre doit être total. L’Abandon tout cours, la
Foi totale en l’autre. En revenant dans nos corps, chaque matin, la Lumière nous donne du travail.
Éclairer, continuer d’éclairer, continuer de rayonner, tout simplement. Ce n'est pas une obligation,
c'est juste notre nature suprême qui devrait être normale pour tout le monde. 
 
Pour répondre à certains, comme nombreux d’entre vous qui travaillez, je continue de mon côté à
m’occuper des personnes à domicile. J’alterne entre le yoga du son et un petit travail. Je m’occupe
essentiellement des personnes âgées et handicapés. Je les accompagne…Le territoire de la Bretagne
rend les gens à caractère fort et aimable. Ils sont directs et vrais. La joie de servir des bouts de moi-
même est toujours là, même si parfois les conditions de travail ne sont pas toujours agréables. Je
passe du palace à la porcherie en un moins de deux, comme de la froideur à la chaleur du cœur de
ces frères et  ces sœurs en bout de vie.  Contrairement aux apparences,  les palaces sont souvent
glacials tandis que ceux qui accueillent dans une maison limite insalubre sont remplis de bonté et de
générosité. Nous sommes vraiment tout cela. Tous les paradoxes.
 
Nous incarnons tout cela et rien de cela à la fois. C’est vraiment ce qui nous est donné à voir.
Quelques soient les apparences, la Présence est là. C’est elle qui met fin à tout conflit. C’est elle qui
rassemble dans la Paix, quelque soit le lieu où nous sommes. Cela, tous les jours je le vois, je le vis
dans  toutes  mes  cellules  et  avec  n’importe  qui.  L’Ultime  embrase  tout.  Les  gens  pourront
s’interroger longtemps sur ma façon de présenter les choses, peut-être. Tant que les mots sont là
pour l’expression, je les utilise et joue avec. Dans la pleine conscience de qui nous sommes, nous
jouons encore tant que le corps est là, que nous le voulions ou pas. L’incarnation peut être jouissive
à un certain niveau mais pas en totalité.
 
La  totalité,  c’est  la  liberté  de  parcourir  toutes  les  dimensions  de  la  Création  dans  des  formes
illimitées et ce, instantanément. Chose que nous ne pouvons pas faire ici dans ce corps mais que
nous faisons lorsque nous avons décidé de le quitter définitivement. 
 
Quoique vous fassiez, la plus belle chose qui vous sera demandé ici sur ce monde est de rester vrais.
 
Grâce et gratitude d’être ce que vous êtes.
 
Je vous transmets toutes mes bénédictions.
 
BMB

LA MÈRE AIMÉE

Le 17 octobre 2016

Rencontre à La Clarté, en côte d'Armor. J'honore la Mère des origines, celle qui a ensemencé toutes
les races, une mère généticienne parmi d'autres. LA MÈRE AIMÉE. Voilà le signe qui est sous mes
yeux à la Clarté. C'est SANS connaissance. C'est fluide, c'est là à cet instant précis. C'est tout. 
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Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=tVP8pKxmH50

LA JOIE N'A BESOIN DE PERSONNE POUR ÊTRE

Octobre 2016

 La personne, un voile.
 
Il n’y a que la personne pour faire du mal, pour blesser, pour penser, pour réagir, pour combler un
vide, pour manipuler, pour tirer profit d’une situation, pour souffrir, pour désirer, pour aimer, pour
vouloir changer, pour projeter, pour se plaindre…La Joie, cette paix suprême qui est notre véritable
nature n’a strictement rien à voir avec le monde de la personne.
 
La Joie n’a besoin de personne pour être. Elle est un rayonnement. C’est le soleil. Le soleil ne veut
rien. Il donne. Il est la vie et il est à son tour nourri par la vie.
 
La Joie n’attend rien de qui que ce soit ou de quoique ce soit. Elle n’est pas tributaire de ce monde.
Elle est Éternité.
Elle ne peut pas être altérée. Elle peut être simplement voilée par les jeux de la conscience, les jeux
de la personne, par l’identification à la personne. L’individu est alors à ce titre un soleil obscure. Il
rayonne l’inverse.
 
Ainsi  lorsque la  conscience passe par  la  porte  étroite,  qui  tend à  la  petitesse,  elle  ne peut  que
s’éteindre devant la Gloire de l’amour. Il ne reste que cela. Cela est.
 
Le silence de la personne laisse toute la place à la Grâce silencieuse, à cette Omniprésence, à cette
Omnipotence et à cette Omniscience. Celle qui comble tout instantanément.
 
Vous ne pouvez donc vous prétendre être ceci ou cela, même dans la plus belle vibration que vous
puissiez vivre car vous prétendre cela vous limite déjà. Vous êtes Tout et Rien, parce que ce tout et
rien vous pousse à cesser d’en parler, pour ne laisser place qu’à l’Ultime. Que vous portiez Christ,
Mica'El, Marie ou d’autres vibrations Mère ou Père ou archangélique n’enlève rien à votre éternité.
Vous ne pouvez dans tous les cas vous servir de ces vibrations pour vous adresser à vos frères et à
vos sœurs humains. Cela est impossible car même si vous tentiez d’usurper un rôle vibratoire, vous
seriez démasqués. L’Amour n’est pas de ce monde.
 
La Vérité n’est pas de ce monde. Ces vibrations, sont, je le répète Transparence et Humilité. Vos
frères et vos sœurs ont besoin de votre présence amoureuse et pas d’un nom. Le premier contact, il
est vibratoire. Le cœur et les cellules ne sont pas dupes. Ils reconnaissent la Vérité. Ils reconnaissent
la Simplicité, comme ils reconnaissent l’inverse. Seule la Présence prime. 

Que vous soyez médecin, gendarme, expert, professeur, boulanger, SDF dans cette incarnation, cela
ne change rien à votre cœur. La Présence de qui vous êtes n’a rien à voir avec un quelconque titre.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-joie-n-a-besoin-de-personne-pour-etre
https://www.youtube.com/watch?v=tVP8pKxmH50
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Ce n’est pas une étiquette, ni un métier mais l’étiquette ou le métier en question ne peut rien enlever
à ce que vous êtes en Vérité. Vous pouvez tout faire. Il y a seulement un rôle en incarnation et à la
fois l’absence de rôle. C’est cela qui est vécu en nous tous lorsque nous venons fouler ce monde.
Il existe bien entendu des béquilles telles que des techniques de yoga qui permettent au ment-AL de
se mettre au repos afin d’activer le cerveau para-limbique qui lui  reconnaît  la Joie.  La Joie est
légèreté. On ne parle pas ici de la joie rieuse mais de la joie profonde, celle qui nous donne des
“ailes dans le dos” et qui nous ramène à la Paix suprême.
 
SHANTINILAYA
 
Aucun début et aucune fin.
 
La Demeure de Paix suprême est porteuse de la Grâce. C’est là que nous Sommes, tout en étant la
somme de tout.
 
Ainsi,  jamais,  mais  au  grand  jamais  la  personne ne  peut  espérer  une  quelconque guérison sur
quoique que ce soit ou qui que ce soit. Elle va aspirer à la prière, elle va aspirer à pleins de choses,
parce qu’elle est justement coupée de la Source. L’âme va se tourner vers l’Esprit.
 
Si  l’Archange  Raphaël  est  par  principe  l’archange  de  la  Guérison  et  qu’il  est  en  nous,  c’est
simplement pour rappeler à la conscience qu’elle ne peut rien faire d’elle-même pour guérir. La
guérison n’est pas de ce monde. Les Archanges ne sont pas de ce monde. La personne, si. Donc
vous voyez bien que la personne est impuissante. Elle fait appel. Elle appelle à l’aide. C’est la
Présence de qui vous êtes en Vérité, c’est à dire la Paix suprême qui va organiser (équilibrer) la
matière, si je puis dire ainsi.
 
La personne, elle va rejeter la Grâce. Elle ne la connaît pas. Elle croit qu’elle dirige. Elle demande à
être satisfaite alors que l’Esprit n’a rien à voir avec cet état. Tant que l’Esprit ne prend pas toute la
place dans les cellules, l’observateur sera un frein à la résurrection. Aujourd’hui, avec l’abondance
de la Lumière, il n’y a même plus la place pour l’observateur. La Paix suprême gagne de plus en
plus ceux qui jusqu’à présent semblaient s’opposer à la Lumière et  c’est  parfois dans les pires
moments qu’elle jaillit. Elle vous montre clairement que vous n’avez plus rien à perdre.
 
L’être libre vit. Il manifeste la Paix partout où il pose les pieds.
 
Encore une fois et  j’insiste sur cela,  cette paix n’est pas forcément inscrite sur votre visage, ni
même sur votre apparence. Les apparences restent les apparences. La Présence absolue rayonne.
Elle se situe bien au-delà de ce que vos propres yeux peuvent voir. Vous pouvez rencontrer un être
qui vous paraîtra totalement à l’opposé de vos attitudes et de vos habitudes et qui vivra lui aussi
cette paix inaltérable, sauf que peut-être dans sa vie de tous les jours cet être (il ou elle) adore boire,
fumer, manger et n’aime pas se laver. C’est un exemple comme un autre. C’est le cœur du Cœur qui
rassemble. Ce n’est pas vos petites manies, ni vos croyances. Toutes les histoires d’épuration du
corps et de l’âme, c’était à une époque où l’Humanité avait besoin de retrouver sa sensibilité et son
individualité mais vous voyez bien qu’aujourd’hui tout cela n’a plus sa place pour ce qui Est et a
toujours été là.
 
Bienvenue à tous, dans le centre du Centre, là où la Paix est notre demeure éternelle.
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Salutations fraternelles
 
BMB

TI'ER RÂ

Le 17 novembre 2016

Un verre d'eau, des djembes, des violons, du piano... 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=5JcK6JFoobY

DES SONS INTENSIFIÉS

 Novembre 2016
  
C’est toujours avec joie que je viens m’exprimer dans cet espace.
 
Concernant les sons que nombreux entendent, ils sont divers ces temps-ci et aussi précis les uns que
les autres.
 
Nous pouvons être réveillés très tôt le matin, par exemple, par les cloches de l’église qui sonnent
comme si elles annonçaient un mariage. En même temps, nous voyons tout ce qui se déroule autour
de nous. Nous ne rêvons pas, par contre, nous serons les seuls à les avoir entendues….les cloches.
 
Nous pouvons alterner entre des sons très aigus qui sont l’action des clés métatroniques (Archange
Métatron) en nous, ou bien un chant (le chœur des anges) comme nous pouvons entendre clairement
un son, toujours à gauche qui se rapproche de celui d’un oiseau.
 
Il m’est impossible pour l’instant de vous dire quel est cet oiseau, et ce n’est pas vraiment important
dans tous les cas. Ce n’est pas un chant ordinaire, cela se présente comme une sorte de clic, clic,
clic. Je fais référence à un oiseau, parce qu’un jour j’ai entendu le même son provenir d’un petit
gardien ailé en haut d’une branche.
 
Ce que j’entends semblent tout simplement être les sons de la déchirure intérieure, qui se produit
depuis quelques semaines, au niveau de la cage thoracique.
 
Mon organe cardiaque est douloureux ces temps-ci et le feu qui m’anime est tellement puissant et
doux que rien, ni personne ne peut venir ébranler cet état vibratoire. Le cœur prend toute la place,
comme s’il voulait déchirer ce manteau éphémère, ce corps.
 

https://www.youtube.com/watch?v=5JcK6JFoobY
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Alors bien sûr, il est important de ne pas vous accrocher à ce témoignage parce que chacun de nous
vivons des processus de résurrection ou de transcendance qui nous sont propres. Nombreux ont pu
ressentir également cette sensation que leur cœur allait exploser, tellement l’amour s’intensifie. Cela
est graduel, encore et en corps, jusqu’à ce qu’il n’y ait plus de corps. Vous avez beau être libérés-
vivants, tout s’accélère nettement en vous. Les structures physiques se modifient depuis l’intérieur.
 
Ce feu est tellement dévorant qu’il consume tout.
 
Tout s’agence autour de vous tranquillement, sans effort. Il n’y a plus d’obstacles. Tout est fluide et
léger, pas forcément pour vos proches, mais pour vous, tout est normal je dirais. Votre présence
apaise, c’est cela le principal, quelques soient les sujets de discussions abordés ou les situations qui
se présentent à vous.
 
L’amour devant, toujours. Comment peut-il en être autrement ?
 
Vous pouvez voir nettement ceux qui ne mettent pas encore complètement l’amour devant. Ceux-là
vivent avec pleins de vis dont il ne sont pas conscients. Il y a encore le personnage qui commande.
 
Vous ne pouvez pas prétendre rejoindre la 18ème dimension (archangélique) ou autre directement
après l’Appel de la Grâce (Isis/Marie), alors qu’ici, vous êtes incapables de mourir pour l’autre.
 
Mourir pour l’autre, c’est se faire tout petit devant l’autre. C’est ne faire plus qu’Un. C’est une
fusion. C'est l'Accueil de l'autre comme vous-même. 

Mour (âme) - Ir (le centre du Centre), c'est à dire « rendre l'âme ». C'est le principe du retournement
subtil de l'âme vers l'Esprit. Il s'agit d'une restitution. 
 
L’autre, c’est vous. Et au-delà, il y a juste Cela. Il n'y a même plus à se voir dans l’autre parce que
c’est évident. ÉVIDENT.
 
Comment pouvez-vous encore en douter ? Donc celui que vous bafouez, que vous traitez de crétin
ou de je ne sais quoi encore, c’est juste vous. L’autre, il s’en fout au final. C’est vous qui souffrez,
pas forcément lui ou elle. Il serez temps à présent de cesser de voir des ennemis de partout, hein - 

Vous aimez bien vous taper la tête contre les murs ? Pas moi. 
 
Maintenant si vous insultez l'autre en ayant totalement conscience que vous êtes lui, cela ne peut
que le "réveiller". Mais vous aurez une façon spontanée de le dire qui sera entendue et comprise par
cet autre bout de vous-même. Ce qui mettra fin au conflit. 
 
Même si vous vivez avec de plus en plus de facilité votre Êtreté, tant que vous avez encore des
attitudes et des pensées tordues (déviées de la Lumière) avec vos proches ou autres, tant que vous
ne prenez pas soin de la  matière,  quelle qu’elle soit,  vous ne pouvez prétendre rejoindre votre
dimension d’origine, en tout cas si telle est votre aspiration (un être libre n'a aucune frontière). Vous
ne pouvez continuer à frauder, à mentir, à tenter de tirer profit de quoi que ce soit. C’est l’Unité ou
rien. On ne fait pas semblant. On ne tergiverse pas. L’Amour ou rien.
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Si parfois je me mets en colère, par exemple, j’ai des raisons à cela et je me fiche royal que cela
plaise ou non. Je la regarde passer cette colère, sans jugement. 
 
Alors même si parfois vous assistez à la dérision et aux obstinations de certains, encore tiraillés de
toutes parts, quoiqu’il arrive, l’amour est là, parfois encore voilé mais il est bien là pour tout le
monde. Vous ne pouvez cependant pas attendre que l’autre s’abandonne à la Lumière, hein ? Faites
votre route tranquille. Votre cœur accueille tout le monde certes, mais vous pouvez dire non aux
mendiants, avec fermeté ou les inviter à les conduire vers des refuges... Tout dépend de votre point
de vue du moment. 
 
Un être libre est incapable d’aimer un être plus que l’autre. C’est tout simplement impossible. Son
cœur est partout, dans tout le vivant.
 Les affinités vibratoires stellaires nous rapprochent les uns des autres, vous n'y pouvez rien, c'est
comme ça. Mais en l'Absolu, vous êtes ce qui précédez tout cela. Donc, vous êtes naturellement
réceptifs à chacun, quelques soient ses origines. 
 
Nous sommes donc l’Insaisissable tandis  que la  personne est  saisissable.  C’est  celle  que l’ego
s’approprie et qu’il croit connaître. Là est toute la différence, par le vécu. Dans les familles, c’est du
n’importe quoi à volonté. C’est l’enfermement par excellence.
 
Si du jour au lendemain vous voyez vos parents et  vos enfants comme des frères et  des sœurs
stellaires en expérimentation sur Uras (la Terre), alors tout va bien. Là vous commencez tout juste à
sortir de la matrice. Il n’y a plus d’attachement émotionnel. Vos relations sont légères et fluides. 
 
Bien sûr que l’amour est là et sera toujours là mais vous ne serez plus victimes des liens de sang.
Vous allez vite voir que ces histoires d’héritages, c’est de la foutaise. Vous n’êtes rien de cela. Vous
voyez bien que chacun se réveille à lui-même à son rythme et avec ses propres mots.
 
C’est la volonté de la Source. Elle appelle tout le monde. La Lumière est si puissante qu’elle vient
relever  tout  le  monde,  tout  le  vivant.  C’est  comme  si  cette  planète  avait  été  plongée  dans  la
pénombre pendant des centaines de milliers d’années et que d’un coup, un soleil éclatant apparaît,
illuminant tout le ciel de sa lumière flamboyante. C’est le choc pour les cellules, n’est-ce pas ? Mais
c'est tellement bon !
 
Voilà ce que l’espèce humaine est en train de vivre.
 
Même ceux qui ne sont pas Humains et qui vivent également comme nous sur cette Terre vivent le
même processus.
 
Il existe des espèces extra-terrestres plus évoluées que l’être humain (actuel) qui vivent sur cette
planète. Elles aussi ont décidé de se libérer de l’incarnation. D’autres ont choisi de rejoindre l’Intra-
Terre (le Royaume de l'Agartha) où de rejoindre leur origine stellaire première ou dimensionnelle. 
 
Les êtres libres acceptent de s’incarner ou pas (comme les Pléiadiens, par exemple). C’est un choix
délibéré pour aider à maintenir la fréquence Une partout où ils vont. Il n’y a que dans les mondes
falsifiés, comme ici sur ce monde que "Marie" appelle ses enfants. Sinon, elle n’a pas besoin de le
faire. Elle n’a pas besoin de ramener ses enfants à la Source. Ils y sont déjà.
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Ainsi, tout le vivant est touché par le changement dimensionnel de la conscience de la planète en
cours, qui est également votre propre changement. 
 
Tout le système solaire est concerné et c’est une première dans toute l’histoire de cette région de
l’univers. C’est une grande fête et si vous pouviez un seul instant ressentir la joie de mon cœur, je
n’ai pas de mots pour qualifier cela. C’est au-delà des mots. Il m’est impossible de traduire cela.
 
Le petit bougonneux du coin et même l’orgueilleux sont “pets de mouche” comme je dis, à côté de
ce qui se joue actuellement. Personne est en retard. Chacun vit à son rythme cette transition et
simultanément la transcendance de la conscience. 
 
Depuis le Haut, comme depuis le Bas, à gauche et à droite, comme depuis nul part, je vous salue.
 
Gratitude.
 
BMB
 

BLISS

Le 21 novembre 2016

C'est Bliss qui retentit...J'adore ce son, il est doux. C'est tout un monde intérieur qui s'exprime. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=hl3AqkQIqPk

LES VISAGES DE LA SÉDUCTION, AXE DÉVIÉ

Novembre 2016
 
Nous vivons tous en incarnation des attractions pour les uns et les autres, des attractions pour la
matière,  comme  des  attractions  beaucoup  plus  subtiles.  L’attraction  est  tout  simplement  en
résonance avec notre propre état vibratoire.
 
Je parle ici d’état, depuis la conscience, parce que le Parabrahman à l’inverse vit l’absence d’état. Il
y a juste cela et il se contente de ce qui passe. Il ne peut pas dire c’est bien ou c’est mal. Cela
n’existe pas pour l’être libre. C’est pour cela que tout ce qu'il se passe dans sa vie est fluide et léger.
Il vit sous l’action de grâce et est lui-même cette grâce en action. Il ne peut donc se voir puisqu’il
est lui-même Action.
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-visages-de-la-seduction-axe-devie
https://www.youtube.com/watch?v=hl3AqkQIqPk
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Le summum de l’incarnation, c’est de ne plus être attiré par quoique ce soit. C’est de vivre juste ce
que la vie nous présente et là, la Vie nous teste encore et en corps. Restes-tu en paix de partout et
avec tout le monde ? Ne plus être attiré par la matière, cela ne veut pas dire ne plus rien faire ou
renoncer à la vie, bien au contraire, c’est Être. Un soleil, il rayonne. Il est vivant. Il fait rayonner la
matière de manière à la rendre la plus transparente possible in fine.
 
Depuis  le  Point,  nommé l’Absolu,  il  n’existe  pas  de  vide.  Tout  est  instantané.  On parle  aussi
d’hyper-synchronicités. Donc, vous voyez bien , avec lucidité que le monde de la séduction et des
apparences n’a pas sa place ici. Pourquoi faire ? Avez-vous quelque chose à vous prouver ? Qui
voulez-vous séduire à part vous-même ?
 
La Présence absolue n’est concernée en rien par la conscience collective actuelle de ce monde.
Donc, il y a possibilité à chaque instant de redresser le tir, de redresser ce qui a été désaxé, ce qui a
été dévié. C’est la volonté de la Source. C’est le cœur vibral. La seule façon d’y parvenir est de
laisser passer tout ce qui vient. Tout ce qui arrive vers vous a sa raison d’être. Ce n’est pas vous qui
décidez.
 
Si ce qui vient à vous n’est plus en résonance avec vous, parce que vous ascensionnez clairement et
parce que la majorité de la population terrestre n’est pas complètement en résonance avec la Liberté
et bien la seule façon d’y mettre un terme définitif est de l’ignorer, en paix. Cela ne veut pas dire
que Vous,  vous avez raison, parce que là,  ce  serait  automatiquement  replonger dans la  dualité,
comme tous ceux qui voient de la négativité de partout et qui par conséquent peuvent décider du
jour au lendemain, selon leurs humeurs de ne plus vous fréquenter.
 
Ignorer,  c’est  rester  en  Présence.  Ce  n’est  pas  figer  l’autre  dans  une  quelconque  illusion
démoniaque.  La  Présence  fait  taire  l’illusion,  pas  la  personne.  Même si  vous  êtes  jugés,  salis
ouvertement, que peut faire l’illusion face au Roc ? Ce sera toujours la personne qui est concernée
par les jugements, pas l’Esprit. Vous comptez vous battre toute votre vie contre ceux qui jugent ? La
Présence  ne peut  que dissoudre  en silence ou avec  fracas,  selon les  circonstances,  ce  qui  dort
encore. Donc, vous ne rejetez pas l’autre pour autant, l’Esprit ne rejette personne.
 
Vous mettez fin à ce qui ne vous correspond pas, c’est tout, tranquillement, en silence, en évitant de
mettre les autres dans “la cuvettes des toilettes”, une façon de voir tout simplement que le seul juge,
jusqu’à présent, c’était vous. L’autre, ce sera toujours une parcelle de vous-même. Cette parcelle
ascensionne (parce que nous sommes dans un monde ascendant)  autant que vous mais par des
processus ou chemins différents. C’est cela qui est magnifique. Il existe une ascension pour chacun,
donc je vous laisse entre-voir toutes les possibilités qui s’offrent à tous, sans exception.
 
Cela signifie que nombreux peuvent se perdre de vue pendant une période, période nécessaire pour
une transition individuelle, mais au final, chacun finit par se retrouver pour voir clairement que tout
n’était  qu’apparences.  L’Amour  est  là  et  à  toujours  été  là,  en  chacun.  Vous  ne  pouvez  pas
continuellement vous accrocher aux illusions de ce monde, parce que plus cela va aller et plus vous
risquez de faire du mal gratuitement autour de vous.
 
Les guerriers de la Lumière n’existent pas. Il n’y a rien en Vérité. Il y a juste des choses qui passent
et qui ne font que passer, même dans les attitudes de vos frères et de vos sœurs terrestres. Il est donc
inutile de vous arrêter sur les comportements de chacun. Simplement les laisser passer. Ils ont leur
raison d’être. Restez bienveillants, quoiqu’il se passe. Vous n’êtes pas là pour accepter tout non plus
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mais vous n’êtes pas là non plus pour rejeter les autres. C’est le rejet des uns et des autres qui
entretient les traumatismes et la souffrance sur Terre. Il y a donc un juste milieu pour chacun.
 
Nombreux exemples sur Terre concernent l’axe dévié du cœur et cela vous le rencontrez tous les
jours sans vous en rendre compte, peut-être. Dans notre société occidentale, lorsque vous vendez un
bien ou un service ou encore quelque chose que vous avez fabriqué ou entretenu avec amour ou
dévotion, vous allez fixer un prix, n’est-ce pas. Ce peut-être le boulanger qui vend son pain frais, ce
peut-être votre maison, votre voiture, une consultation chez un médecin, etc…il n’existe aucune
limite à cela. Ce prix est forcément juste pour vous. Cette vente vous servira a combler un autre
besoin, etc….peu importe. Vous décidez cela. L’énergie circule.
 
Cependant, votre prix affiché ou votre intention ne sera pas acceptable pour celui qui est soumis au
mental parce que lui, il va négocier. Il va inverser le processus. Il va fixer ses conditions. Celui qui
accepte la négociation, le compromis, tombe dans la loi d’attraction. Il n’y a rien de mal à cela, mais
les conséquences ne sont pas les mêmes que pour celui qui reste ferme et définitif sur sa première
intention.
 
On ne négocie pas avec la vie, or très souvent les gens passent leur temps à négocier. Ils voient des
clients ou des cibles potentielles au lieu de voir des frères et des sœurs. Ils voient des « produits »
qui peuvent rapporter gros au lieu de voir des êtres humains. Ils mendient, non pas parce qu’ils ont
faim mais simplement pour assouvir une pulsion qui leur font croire qu’ils seront gagnants. Le Roc,
il ne revient pas sur sa décision et ne pose pas de questions. Il est vrai avec lui-même. Il ne peut pas
mentir. 

Tant que vous cherchez à tirer du profit de n’importe quelle situation, vous êtes déviés de la Vérité.
C’est simplement la satisfaction de l’ego. Lorsque vous allez faire vos courses au supermarché,
vous passez à la caisse et même si vous râlez sur les prix (l’ego de la personnalité a toujours besoin
de comparer), vous n’aurez pas le choix que de passer à la caisse, dans tous les cas, si vous voulez
manger. Donc, à un moment donné, la Grâce vous montre elle-même que vous n’avez absolument
rien à négocier. Tout est juste. Qui sait qui dit que ce n’est pas juste ? Tant que la peur de manquer,
la peur d’être roulé, la peur d’être trahi ou de croire que vous avez été trahis persiste, vous n’êtes
pas libres.
 
Que  dire  des  rapports  de  séduction  qui  se  passent  lors  des  rencontres…Ils  sont  bien  souvent
inconscients. L’Esprit ne supporte pas cela. Ce n’est absolument pas son monde. Il ne peut que le
dissoudre.  L’origine  de  la  séduction  vient  de  l’illusion  de  Séparation.  Ce  sont  les  rapports  de
séduction dans les relations qui ont rendu l’homme hargneux, orgueilleux et méchant. Ces rapports
sont des prises de pouvoir perpétuel les uns avec les autres. C’est de là que les conflits et les guerres
éclatent jusqu’à la destruction parfois de corps planétaires. Ce système solaire en a payé les frais. La
séduction fait partie de la folie.
 
Nous sommes revenus conscients de qui nous sommes pour mettre fin à cela.
 
L’Amour est un rayonnement. Comme le soleil, il est inconditionnel. Il n’a pas besoin de plaire.
Celui qui s’identifie à ce monde et à sa petite personne tombe naturellement dans le piège de la
séduction. Il a besoin de plaire. Cette conscience collective est basée sur la séduction.
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Regardez  toutes  les  publicités,  écoutez  tous  les  discours  politiques,  lisez  la  presse  féminine  et
masculine…Tout est axé sur l’attraction pour la matière. Lorsque vous voyez une belle femme ou
un bel homme, votre sang ne fait qu’un tour, comme on dit par ici. C’est le monde des apparences,
c’est le monde de la personne. C’est le monde des paillettes. C’est faux.
 
La beauté, elle est avant tout intérieure et on ne peut façonner la beauté extérieure que depuis nos
profondeurs. Encore une fois, les critères de beauté que nous avons chacun sont bien limités par
rapport à tout ce qu'il se passe dans la Création. Vous pouvez voir un Esprit libre, avec une belle
âme et une belle forme. Vous pouvez voir un Esprit libre dans une forme humanoïde qui pourrait
vous choquer, parce que la conscience collective ici nous limite à l’être humain et aux animaux.
Nous ne sommes pas habitués à côtoyer d’autres formes humanoïdes que l’espèce humaine. Vous
pouvez être un grand Esprit libre et expérimenter l’handicape dans le corps, etc….Donc qu’est-ce
qui est le plus important pour vous ? L’éphémère ou l’éternité ?
 
Seule l’âme fait l’expérience de la Séparation. Une fois que l’Esprit l’appelle, elle négocie pendant
un bout de temps. Elle est fortement attirée par la Liberté. Elle vole pendant les nuits. Elle aspire à
la Liberté. Mais elle se rebelle quand-même quand l’Esprit vient révéler ce qui n’a plus lieu d’être.
Elle vit des espèces de micro-retournements jusqu’à sa propre dissolution dans l’Esprit. Maintenant
l’Absolu jaillit de nul part. Il est là et à toujours été là. Il vient prendre toute la place. Et là on ne
parle pas d’âme, ni de corps, ni d’esprit. Il n’y a plus aucune identification à quoique ce soit. Seule
la Paix demeure.
 
Personne ne peut contrarier, ne peut perturber un être libre. Il Est de toute éternité. Il est le “jamais
né”. Vouloir préserver sa paix à tout prix révèle tout simplement que vous n’êtes pas la Paix. Un
être libre est en paix avec tout le monde, même si le monde n’est pas en paix avec lui (cela restera
toujours une illusion de son point de vue).
 
Je rends grâce à votre présence.
 
BMB

PHARE 

Le 30 novembre 2016

Le phare illumine dans la nuit, quoi qu'il se  passe autour, il reste dans sa verticalité. Des violons
(élément Air) qui deviennent un son terre pour signifier l'ancrage, la Présence qui au premier abord
peut  paraître  imposante  et  menaçante,  mais  il  n'en  est  point.  Puis  d'autres  sons  qui  viennent
virevolter et exprimer leur légèreté telles des Sylphides (élément air) et des ondines (élément eau)
afin d'équilibrer leur ronde dans un écho et une expansion sans fin. Phare (Feu-Terre) vient éclairer
dans la nuit pour rendre la lumière aux aveugles. 

Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=E7mwFYB35bA

https://www.youtube.com/watch?v=E7mwFYB35bA


- 142 -

LES ARCHONTES ONT SOUILLÉ LA MÈRE UNIVERSELLE

 Décembre 2016
 
La matrice archontique de 3ème dimension a  inversé les  lois  universelles.  Il  a  souillé  la  Mère
universelle (Isis/Marie) en inversant sa vibration. Le principe Mère est la création LIBRE. 
Or, ce monde n'est pas libre. C’est cela la falsification. Le démiurge a fait de la femme un objet de
désir. Si l’homme est attiré par sa présence, il assouvira en premier lieu ses pulsions, comme quand
on se fait plaisir à déguster un plat que nous aimons (rire). L'homme ne sera pas conscient qu'il ne
font qu'Un et qu'ensemble, ils créent un univers entier...La sexualité axée sur le cœur vous ramène à
la Réalité qui est Joie ou Béatitude.
 
Sans  cette  conscience  unitaire,  l’espèce  humaine  s’est  multipliée  de  façon primitive  (sur  les  3
premiers chakras) et a perpétré le désaxement, de famille en famille, parce que ce qui avait été mis
au placard au départ est profondément inscrit dans le génome humain.
 
Anu (un archonte) et sa clique d’inconscients ont enfermé l’âme dans un cycle d’incarnation qui se
répétait de cycles solaires en cycles solaires. Il a tenté de couper l'âme de l'Esprit, de manière à faire
des Hommes de la Terre(et d'autres créatures au sein de cette galaxie) ses esclaves. L’Esprit ne
pouvait pas totalement descendre dans la matière et reprendre ses droits dans la mesure où les lignes
de prédation qui maintenaient le treillis de la conscience collective prisonnier étaient solidement
ancrées. Mais lorsque la Source, depuis son Grand Soleil Central, elle-même décide de revenir dans
un endroit précis de l’univers, elle change toute la donne.
 
L'Esprit est Justice. L'Esprit est Vérité. 
 
Rendez grâce, comme je rends grâce ici-bas à toutes celles et ceux qui nous ont renvoyé le miroir de
l’axe dévié Vision/Attraction. L’horreur absolue qui vous permet de voir le mensonge. Le Démiurge
tenait ce monde avec cela, avec la séduction, uniquement cela. Il s’est servi de la compassion et du
pardon de la Mère (et donc de la femme) pour continuer ses petites affaires personnelles. Si le corps
de  désir  vous tient  encore (en corps),  vous allez  attirer  des  frères  et  des  sœurs  dans  le  même
contexte, malgré votre éveil (prise de conscience). Que ce soit le désir charnel, que ce soit le désir
des joujoux technologiques ou nanotechnologiques...cela reste le désir et l'avidité qui ne sont que
des illusions qui vous éloignent de votre source originelle.
 
Ce que vous appelez le Nouvel Age, c’est l’ère du Verseau. L’Eau est Vibration. C’est IS. C'est aussi
"A". Les “vagues” qui sont souvent montrées sur ce signe astrologique montrent tout simplement
que vous pénétrez l’ère vibratoire et supra-luminique, où tout est vu, où tout est révélé, où tout est
en  réalité  instantané.  Ainsi,  toutes  les  larves  qui  vous  collent  à  la  peau  proviennent  des  trois
premiers chakras et de l'énergie mentale qui n'est pas redescendue dans le cœur. Elles persistent tant
que vous ne vous affirmez pas.  Osez être  vrais !  C'est  le  Masculin sacré qui vous pousse à  la
Rectitude. C’est la fermeté du Père et également sa douceur, sachant que le principe Père/Mère est
indissociable.
 
L’énergie Mica'El/Marie est Une. D’un côté l’épée de Vérité et de l’autre côté la Béatitude.
 



- 143 -

Dans la relation de couple,  il y a l’extase face à l’autre, à chaque seconde. L’Amour est Félicité. Il
est Fusion. Il est Plénitude. Les libérés vivants n’ont plus besoin de relations intimes. Cela ne veut
pas dire qu'ils n'en n'ont pas, cela signifie que ce n'est pas indispensable. C’est la Lumière qui les
nourrit. C'est la lumière de la Béatitude qui les remplit. Ils sont Joie. Cette histoire de partage dans
un  couple,  de  "complémentarité",  c’est  simplement  la  recherche  de  cette  Tri-Unité  perdue
Christ/Mica'El/Marie. Y a rien de mal dans l’accouplement, y a simplement le maintient, que vous
le vouliez ou non de la matrice, le maintient de l'illusion même si selon votre point de vue, vous
parlez de "célébration". Vous pouvez donc tout faire, mais vous n'êtes plus dupes. 
 
Le Feu igné, il révèle tout. Il vous révèle à Vous-même, à travers l’autre. L’Esprit libre que nous
sommes est total. Il se suffit à lui-même. Il n’a rien à voir avec l’incarnation. Il n'a pas besoin de
partager. Il donne, c’est naturel. Donc celui ou celle qui tente de “s’accrocher” à un être libre par
tous les moyens et bien il vient se confronter à la Lumière. S’il ne comprend pas les signes, il va
souffrir  de plus  en plus parce que l’Esprit  Saint,  il  ne fait  pas  de cadeau aux larves  (à  ce qui
s'accroche)…Il passe tout au karcher. Donc, la libération (de l'illusion), elle est offerte à tout le
monde.
 
Ne croyez pas que les êtres libres sur Terre sont tout le temps calmes. C’est faux. Ils crachent du feu
comme les Dragons lorsque c’est nécessaire, un peu comme Mica'El envoie des météorites sur la
Terre. C’est pareil. Comme la mer qui est calme un jour et puis soudain, le tsunami. Ce que vous
êtes en Haut, vous l’êtes en bas. Y a pas de différence, seulement la forme empruntée, c’est tout.
 
Donc plus vous allez rester vous-même, c’est à dire sans désirs et plus votre environnement va
changer. La Lumière, elle est parfaite, elle agence tout. Et si le partenaire qui partage votre vie en
veut plus ou exige plus de vous, ouvrez lui la porte en grand, hein, aujourd’hui, on ne rigole plus
avec ça. Le temps de l’enfermement collectif touche à sa fin. La douceur n’exclut pas la fermeté
comme vous le voyez. 
 
Donc, il va y avoir des rebellions de toute sorte dans le monde, surtout en ce qui concerne vos
engagements intimes. Cela a commencé, n’est-ce pas et cela va augmenter au fur et à mesure que la
Lumière s’intensifie sur ce sol. Y a pas de mystères. Tout ce qui est faux brûle tôt ou tard. Donc
chacun va être mis face à lui-même dans des hurlements ou pas, mais ces faces à faces seront
constants jusqu’à l’Appel collectif de la Grâce (dit"Marie/Micael") qui n'est non pas un personnage
comme nombreux pourraient le croire, mais une vibration pure qui vous permet de disparaître à
toutes vos croyances, instantanément.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Je vous salue et rends grâce à votre constance.
 
BMB

LE LASER COSMIQUE

Décembre 2016
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 Ce monde n’a jamais existé et pourtant nombreux font tout leur possible pour le faire perdurer.
 
Comment pouvez-vous croire une seule seconde que la vie se limite à la naissance et à la mort ?
Que la vie se limite à une forme ? Pour qui ? Qui peut être concerné par cela à part la personne ? A
part  l’ego  ?  A par  ce  qui  est  éphémère  ?  Nombreux  sont  encore  enfermés  dans  une  boite  à
chaussures. Une boite, cela comporte des cloisons, comme une prison. La majorité du temps, ces
entités se prennent pour les maîtres du monde. Cette boite est vide. Les chaussures sont à côté de la
boite et l’Homme ou l’entité à côté de ses chaussures…

Ne pas sentir son corps et se laisser porter par la vie, nombreux le vivent. C’est l’état naturel des
enfants, cette absolue Présence et de tous ceux qui se laissent littéralement traverser par la vie,
traverser par la Lumière. Tous les peuples libres vivent cela, quelque soit la forme qu’ils empruntent
ou pas. C’est au centre du laser que la Fontaine de Jouvence coule. A côté, c’est l’enfer. Rien ne
peut  aller  totalement  dans  le  bon  sens  dans  votre  vie  tant  que  vous  êtes  soumis  aux  lois
d’action/réaction. Ce sera des règlements de conflits perpétuels jusqu’au moment où la conscience
appelle au Repos éternel. Ce repos éternel, vous n’avez pas besoin d’être au cimetière pour le vivre,
hein - c'est une façon de parler de Liberté. C’est la Demeure de Paix suprême.
 
Donc, vous pouvez vivre la Liberté à chaque seconde. Y a pas de mode d’emploi pour y demeurer.
Y a juste à vous taire, à faire Silence. Tant que vous ne faites pas Silence, vous ne pouvez pas vivre
Shanti-nilaya. Vous pouvez encore moins voir la pièce de théâtre grandeur nature de ce monde.
Vous ne pouvez pas vous voir  non plus en chaque frère et  en chaque sœur,  tant que le mental
prédomine.  Vous mettrez  toujours  la  distance  entre  les  autres  et  vous.  Tant  que vous avez  des
réminiscences positives,  comme négatives pour les uns ou pour les autres,  vous n’êtes pas Un.
L’Esprit Saint n’a que faire du mental. Il est Présence et la Présence est vibration.
 
L’Esprit  est  intemporel.  Il  n’est  pas soumis au corps causal.  Il  n’a rien à  voir  avec l’affect,  la
mémoire et les sentiments. Que vous lui faites la gueule ou non, il rit de tout cela. Il vous demande
plutôt quand est-ce que vous cessez de jouer. Y en a pleins qui se sont crus libres et qui continuaient
à  rejeter  des  frères  et  des  sœurs,  avec  comme  prétexte  spirituel  tordu  que  “leur  cœur  ne  les
conduisait  pas  vers  eux”.  Mais  ça  c’est  pas  l’Amour.  C’est  de  l’insuffisance  totale.  Ceux-là
commencent tout juste à se réveiller. Donc, la petite personnalité, elle va devoir aller se rhabiller
comme on dit par ici, parce que vous n’avez pas besoin d’elle pour Être. Vous avez juste besoin de
la personne pour vos réflexes et vos tâches au quotidien, c’est tout.
 
Être, est Rayonnement. La Présence, elle est pour tout le monde. Y a pas de sélection. C’est le divin.
Vous voyez Christ dire “J’ai pas envie de te voir…” ou bien encore le soleil rayonner de façon
exclusive dans une seule partie du globe ? Donc, y a encore des distorsions. Un être libre ne va
jamais fermer sa porte à un frère ou à une sœur. Cela ne peut pas se produire parce que dans sa vie
tout est cohérent avec son intimité profonde. Y a pas d’intérieur et y a pas d’extérieur. Tout est Un.
Un être libre, il  n’a aucune notion de ce qu’est l’ennemi. Il n’est pas concerné par les jeux du
mental. Il est tout ce qui arrive. Il reste ferme, c’est à dire fidèle à lui-même. Il ne peut donc ignorer
l’autre (il va même souffrir de son vivant pour l'autre). C’est toute la différence. L’ego, il ne sera
jamais prêt à mourir pour l’autre. Il tient à vivre lui. Il tient à sa vie, il tient à sa connaissance et à sa
liberté. Mais ça, c’est pas la Liberté, loin de là.
 
Aujourd’hui, la tension vers l’Absolu ou même l’installation définitive en l’Absolu (ou l’Ultime)
vous montre clairement qu’il n’y a qu’une vérité, la Grâce. La Grâce prend divers visages. Votre
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cheminement vers votre résurrection se montre de plus en plus facile, de plus en plus léger. La
Grâce  est  Fluidité.  Plus  vous  êtes  vous-même  et  plus  vos  moindres  pensées  se  manifestent
instantanément (cela a toujours été ainsi, mais cette fois vous en êtes conscients). Tout ce que vous
voyez, c’est vous, ni plus, ni moins. Les besoins dans la matière sont comblés sans effort parce que
ce que vous êtes n’est pas concerné par la contrainte. Donc, il y a vraiment juste un pas à faire. Être
Vrai avec soi-même. Les autres, c’est vous. La seule façon de rayonner votre amour dans ce monde,
c’est d’être d’abord clair avec vous-même car sans cette clarté, vous ne pouvez servir, dans le sens
de  la  Présence  radiante  vos  frères  et  vos  sœurs.  Sans  le  cœur  radiant,  vous  ne  pouvez  aimer
vraiment.  Sans  la  Clarté,  la  Vision,  la  Profondeur  et  la  Précision,  vous  serez  toujours  en
confrontation avec ce que vous nommez ” l’extérieur”.  L’Esprit,  il  n’est  pas de ce monde et  il
bombarde  la  matière,  qui  elle  est  électrique.  Donc,  cela  produit  des  étincelles  entre  ce  qui  est
éphémère et ce qui est éternel. C’est naturel.
 
Être sous l’action de grâce, c’est ne pas s’en faire pour demain, ni pour aujourd’hui, ni pour rien du
tout. C’est Être. 
Votre travail vous appelle, allez-y. Vos enfants ou vos amis vous appellent, allez-y. Votre chat ou
votre chien demande votre attention, écoutez-le. Vous êtes fatigués ? Demandez à être seuls mais ne
virez pas vos proches ou vos amis pour autant. Eux, ils sont vous. Ils ne sont pas censés prendre sur
eux vos humeurs (égotiques). Votre ami à faim, donnez-lui à manger. 

Pour répondre à certains, un être libre est accueillant. Il ne se tient jamais les bras croisés, par
exemple. Cette posture signe instantanément votre fermeture aux autres. Vous êtes au service de
vous-même. L’Amour devant. Comment peut-il en être autrement. Votre lit vous appelle et bien
allez-y. Y a rien à perdre, y a juste à vivre ce que la vie vous demande. Vous êtes la Vie et vous êtes
partout et en tout. C’est encore une façon de poser des mots pour exprimer un vécu mais dans le
vécu en lui-même, y a plus besoin de mots. Cela se passe…

Donc, pour ceux ou celles qui vivent leur libération, toutes les formes pensées sont en train de se
dissoudre dans l’éternelle Présence, les unes après les autres, jusqu’à ce qu’il ne reste plus rien.
Rien, ni personne ne peut négocier avec vous. Y a pas de place pour le jeu. Y a rien à concilier, Y
rien à débattre,  Y a rien à désirer,  Y a rien à faire.  Tous les vieux schémas de fonctionnement
internes qui vous révèlent l’éphémère sont en train de voler en éclat. Tout ce monde basé sur les
apparences, les attractions, les distractions,  les séductions et  les profits  personnels se dissolvent
instantanément en se confrontant à la Liberté. Le Laser, c’est cela.
 
La Lumière blanche vient vous restituer à ce que vous êtes en Vérité.  Elle vient vous montrer
clairement que vous êtes ici, dans un corps d’emprunt qui n’est pas éternel et que seul ce qui est
éternel reste. Donc, où êtes-vous ? Où vous situez-vous ? En transit. En plein passage de l’éphémère
à l’éternel. Y a donc rien à rejeter, y a rien à épurer, y a rien à améliorer, y a juste Vous et Vous
seuls. Le reste, ça brûle tout seul, ça brûle de lui-même.
 
Vous vous souvenez de l’histoire du monde de Truman ? Je vous en avais parlé il y a quelques
bonnes années déjà, dans le livre "La Guérison de l'Humanité, une Grande Histoire d'Amour". Non
seulement nous avons vu le théâtre, puis l’absence de théâtre et enfin la disparition de l’observateur.
Y a plus de Truman non plus. Y’a plus de projection. Il reste juste Vous, en Vérité et en Éternité. Ce
que j'appelle la Complétude ou la Béatitude, c'est Vous, c'est moi. C'est un état qui enrobe tous les
états de la conscience. Certains le vivent déjà mais pas complètement puisqu’ils sont encore debout
à croire à une amélioration de ce monde. Donc, il existe un processus bien vivant qui va permettre à
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l’humanité  de  vivre  sa  libération  en  totalité.  Ce  processus  ne  semble  pas  être  connu  des
scientifiques Terriens car les lois de la Lumière Blanche défient les lois de 3ème dimension.
 
Bien sûr qu’un être libre a accès à tout ce qu'il se passe et est surtout sensible aux phénomènes
cosmo-telluriques. Il peut ne rien ressentir aussi, placé au sein de la Béatitude. L’un n’exclut pas
l’autre. Il peut être simultanément branché à la gazette universelle et galactique, tout en ayant les
pieds sur Terre et tout en restant dans sa demeure de Paix suprême. Il est branché 24h/24, tout en
ayant aucun repère spatio-temporel. C’est la Reliance. reliance aux mondes libres,  reliance à la
Création et relais de la Source originelle. Ce qui est en Haut est en bas, y a pas de différences. Y a
même  plus  rien  à  définir.  Y a  juste  une  forme  existentielle  en  adéquation  avec  la  dimension
expérimentée mais cela restera toujours temporaire. Même ceux qui ne vivent rien de tout ce qui est
dit sont informés que de l’autre côté de cette vie-ci, y a quelque chose. Donc, vous voyez bien que
quelques soient les croyances et attachements, tout va finir par voler en éclat.
 
Donc que vous soyez un Humain,  dénommé “prêtre” humanoïde reptilien (qui ne sont que des
rôles) ou une autre race dissimulée au milieu de l’Homme, cela ne change strictement rien à la
donne et au devenir de ce monde. Ben y a pas de devenir justement (rire). Tout le monde "s’en va".
Tout le monde s’en retourne à l’éternel. Tout le monde sera appelé par la Mère (la grâce de la
Béatitude),  par la  Madre cosmique,  juste  avant le grille-planète  (Flash solaire) qui rendra cette
dimension falsifiée stérile. Nous parlons ici de "dimension de la conscience".  Un monde faux, c'est
à dire construit sur le mensonge ne peut que disparaître dans le Feu de Vérité. Le soleil est Vérité.
Même ceux qui adorent rester dans leur forme et qui en jouissent ne se doutent pas une seconde de
ce qui les attend. Ils ne se doutent pas une seconde de ce qu'est la Liberté. Partir très tôt le matin au
travail et rentrer tard le soir chez soi, en zappant sa famille, c'est la Liberté ? Non. Donc, même si
nombreux  s’accrochent  encore  à  leur  pseudo pouvoir,  à  leurs  habitudes  d'asservissement  et  de
tyrannie pour certains, l’Humanité n’a aucun compte à leur rendre. 

Ce flash solaire à venir, c'est Vous, c'est nous dans nos protestations, dans notre révolution intérieure
qui aspire à la Vérité. Terminé les mensonges, terminé les coups bas, terminé les tabous, terminé
toutes les manipulations...
Il  est  grand  temps  à  présent  que  tout  le  monde  prenne  ses  responsabilités  et  se  prépare
intérieurement  à  cette  transition.  Être  soi-même,  tout  simplement.  Y a  quand  même  quelques
politiciens qui commencent à voir clair et ceux là vont faire en sorte de mettre fin aux abus de
pouvoir, mais cela ne sera pas suffisant et inefficace tant qu’ils considèrent que l’ennemi existe.
C'est votre imagination qui donne corps à l'ennemi. Y a pas d'ennemi, y a juste une parcelle de vous
qui ment. Si elle est en face de vous, vous ne pouvez que la soustraire à votre fermeté et aux lois
cosmiques. 

Vous allez voir que vous êtes le seul maître de votre destinée et qu’il vous appartient à vous seuls de
prendre votre vie en main, comme on dit. Je répète, le Maître, c’est vous. Y a personne d’autre. Si
vous voyez le maître en l’autre, c’est que vous êtes juste avec vous-même, tout simplement. Y a des
maîtres du Pouvoir et y a des maîtres de l’Amour et de la Vérité. Y a pas de mystère. Tout est en
vous.
 
Pour  ce qui est  de ce flash solaire,  un certain Omraam Mikhaël  Aïvanhov  aurait  mentionné la
manifestation d'un  rayon laser (gamma et autre) qui arriverait tout droit de Bételgeuse (selon ses
affirmations), en syntonie avec la triple radiance de Sirius, d’Alcyone et du soleil. Nous verrons
avec le temps ce qui va se produire et dans tous les cas, que peuvent faire les technologies terrestres
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face à cela, face à un flash solaire, hein ? On nous tend la Liberté. On nous restitue à notre liberté.
La puissance de la Lumière vient mettre fin au Pouvoir et à l’assujettissement des âmes. C’est le
retour à votre Royauté, la vraie, pas celle de ce monde tordu, pas celui de la cabale. 
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui. Il ne vous reste plus qu’à vous délecter de chaque
instant, car tout est Maintenant.
 
Que de Joie ! Dans la Grâce, je vous salue. Souriez, le film se termine.
 
BMB

DICHA

Le 20 décembre  2016

Quelques soient vos religions ou vos croyances, ça ne change strictement rien à ce qui Est. Ne vous
fiez pas à tout ce qui est dit ou montré car la désinformation règne sur ce monde. Juste pour vous
confirmer  que  pour  les  cœurs  heureux,  c'est  tous  les  jours  la  fête.  Pour  les  autres...donnez  le
meilleur de vous-même à chaque instant. Que la douceur de l'Amour vous accompagne. 

Célébration ! 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=RtrdkGTArMI

UN MONDE DE PRÉDATION

Décembre 2016
 
Je n’aurai jamais cru une seule seconde en pénétrant ce monde que nous avions  à faire  à tout
l’inverse de ce que nous sommes en Vérité.  

Tous les maux que le corps exprime, ce cher temple qui accueille la Conscience et bien c’est notre
obstination à refuser de voir l’évidence. On refuse ce qui est éphémère. On a tous tendance ici à
vouloir éterniser la matière. C’est un réflexe humain, seulement. Un engramme.

Quand on vit  avec des êtres que l’on aime et qu’on a mal au dos en permanence ou que nous
contractons des maladies, c’est qu’il y a quelque chose qui nous échappe. Y a quelque chose qui est
là sous nos yeux mais qu’on refuse de voir, parce que vraiment la Vérité, elle a toujours été là. Elle
est Présence et Immanence. Donc il existe une peur en nous qui n’a pas encore était identifiée.
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/un-monde-de-predation
https://www.youtube.com/watch?v=RtrdkGTArMI


- 148 -

Pour vous citer un exemple concret, parce qu’ici on aime bien le concret, j’ai passé quelques années
à  aller  visiter  des  confrères  du  milieu  médical  et  holistique  pour  tenter  de  comprendre  les
mécanismes et le pourquoi des lombalgies chroniques, tout en travaillant avec la respiration solaire.
J’avais beau reconnaître que je portais un “poids” qui n’avait rien à voir avec ma nature profonde,
ce voile, je ne le voyais pas vraiment, jusqu’à ce que cela m’éclate en pleine figure, un jour, en
entretient avec un kiné-ostéopathe. Lui, il fait son boulot de façon linéaire. Il va vous dire que le
corps a des mémoires et que lorsque nous le repositionnons de façon à faire circuler librement
toutes les énergies, ça peut aussi  faire mal pendant quelques jours, jusqu’à ce qu’il  trouve une
certaine  stabilité  la  plus  harmonieuse  possible.  Donc,  au  final,  j’avais  toujours  mal,  quoique
j’entreprenne,  dans  la  mesure  où  certains  de  mes  corps  subtils  n’étaient  pas  alignés  avec  ma
structure physique.
 
Donc, le corps, il est fragile car réactif à nos moindres pensées. Selon nos croyances, il met du
temps à se remettre d’un trauma. Il réagit donc constamment en fonction du donneur d’ordres, c’est
à dire Nous. En tant qu’Esprit libre, qu’est-ce que j’attends ? Je me retrouve en face d’un être
convaincu qu’il pouvait m’aider. Y a un problème tout d’un coup non ? Pourquoi ? Parce que cet
autre, c’est moi qui l’ai manifesté. J’y ai cru. J’ai créé un pseudo sauveur. Donc, ça c’est une grande
baffe d’amour que vous venez de vous prendre.
 
Alors Oui, ce pseudo-miroir m’a définitivement aidé. Comme quoi y a strictement rien à rejeter. Y a
juste à rendre grâce au moment où il vole en éclat ! Ce “réflecteur” m’a subitement poussé à me
détacher complètement de toutes ces croyances pour m’en remettre à la Lumière authentique.
 
J’avais  donné  une  partie  de  moi  à  l’autre.  J’avais  en  face  de  moi  une  partie  de  moi-même
déconnectée, attachée à ses propres croyances.
 
Je vous avez dit un jour que les médecins et les thérapeutes allaient disparaître. Et bien oui, ils
disparaissent de votre vie lorsque vous vous en remettez à l’Esprit, c’est à dire à vous-même en
Vérité et en Éternité. Y en a qui vont hurler, ben tant pis, ça va passer, comme tout le reste…
Tout ce principe terrestre existe pour nous soulager, mais en aucune manière ne peut nous guérir. On
comprend qu’il existe un gigantesque réseau d’assurances et de mutuelles, puisqu’on ne marche pas
droit dans ce monde. La confiance mutuelle règne dans l’Ignorance collective.
 
La Guérison de l’Humanité, c’est sa sortie d’un monde illusoire par la vérité de l’Amour. C’est
comme le principe de la dépendance au tabagisme, à la drogue, à l’alcool, aux médicaments….tous
sont  là  au  premier  abord  pour  vous  soulager.  Après  vous  pouvez  parler  de  plaisirs  ou  de
protections…Vous, là de-dans, vous faites quoi ? Vous restez soumis, en léthargie à parler de la
pluie et du beau temps ou à vouloir améliorer ce monde. C’est ça le voile et ses différentes couches
(ou sous-strates).
 
Ici,  vous confiez à un ami qu’une nuit vous vous êtes retrouvé en face à face avec l’Archange
Raphaël, dans votre Mer-Ka-Bâ gigantesque, que vous étiez entouré d’une sorte de faisceaux de
lumière blanche étincelante à structures magnifiquement ordonnées... et bien cet ami en question ne
va pas forcément vous prendre au sérieux.

Vous aurez beau lui dire que vous étiez une autre nuit une Lumière blanche éclatante et que vous
vous êtes vu revenir tout doucement dans votre petit corps ou que vous vous êtes senti aspiré par un
trou  de  verre  pour  vous  retrouver  projeté  dans  les  eaux  turquoise  de  Sirius  (des  eaux  qui  ne
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mouillent pas)…Vous aurez beau exprimer ces vérités, ces vécus, vous aurez beau tout consigner
par écrit, témoigner de l’absolue Présence et à la forme infinie de l’Être de Lumière que vous êtes et
bien si l’autre en face de vous ne vit rien de ces processus, il ne pourra jamais adhérer à cela. Donc
la Lumière, elle ne demande pas d’adhérer à quoi que ce soit. Elle vous invite à vivre cela, à vivre la
Vérité de qui vous êtes, c’est à dire un être illimité…et non illuminé (rire).
 
C’est comme tous les livres que vous lisez, jamais ils ne vous ramèneront à ce que vous êtes en
Vérité. Par contre, vous reconnaissez la Vérité, parce que ça, c’est vibral. Cela résonne en vous ou
cela ne résonne pas. Donc la Liberté, il reste à la vivre pour chacun d’entre nous, dans toutes nos
cellules. Nous sommes Don de la Grâce. Le don est Rayonnement. Y a pas besoin de quoi que ce
soit.
 
Maintenant, vous allez voir un médecin pour vos bobos. Vous lui aspirez instantanément son énergie
vitale. C’est vous le prédateur. En contrepartie vous lui donnez de l’argent. Il y a un juste équilibre,
il y a juste rétribution. On vous donne mais on vous prend aussi, jusqu’à ce que vous décidiez de ne
plus prendre. Et oui, et oui….ça va pas plaire à la petite personne ça…On est TOUJOURS mis face
à soi-même, le pire comme le meilleur. Soit vous vous retrouvez face à votre double dans la petite
personne (l’ego), soit face à votre double dans la Vérité. Tout dépend où se situe votre point de vue.
 
Le Double dans l’ego, il va vous faire partager tous ses petits plaisirs, ses dépendances dues à ses
croyances tandis que le Double dans la Vérité, il va rayonner l’absolue Présence, celle qui vient
justement mettre fin aux illusions. Donc, les plaisirs et les dépendances vont être remplacés par
l’Extase et la Joie, ici-même dans la matière. On passe de ce qui est éphémère au permanent.
 
Le  manège  peut  durer  des  années,  vous  prenez  tous  des  abonnements,  vous  avez  tous  des
spécialistes attitrés…jusqu’à ce que la Lumière vous montre que vous n’avez besoin que de vous-
même,  en  Vérité  et  en  Authenticité  pour  Être.  Ceci  déclenche  votre  propre  puissance  d’auto-
guérison. Mes lombalgies chroniques se sont envolées du jour au lendemain à partir du moment où
j’ai dit OUI à la Lumière, à partir du moment où je décide de lui laisser toute la place et où je
reconnais que je manque à mes responsabilités Ici, sur Terre à chaque fois qu’une distorsion me
revient en pleine face.
 
Maintenant je ne vous dis pas qu’il faut se débarrasser de tout le monde. Je n’ai jamais dit cela,
parce que dans le milieu spirituel, tout est interprété de travers (c’est comme pour les textes sacrés)
tant que cela n’est pas intimement vécu. Vous êtes tout le monde et à la fois rien de ce monde. Je dis
en différents termes que si vous allez voir quelqu’un pour aller mieux, ce n’est pas la Vérité. Vous le
verrez tôt ou tard de vous-même. Tous ceux que vous rencontrez dans votre champ de perception
vous renvoient à vous-même, que vous le vouliez ou non.
 
Alors, bien sûr que ça fait sauter toutes les habitudes que vous aviez jusqu’à présent. De vieux
réflexes  qui  s’évaporent  soudainement  en  un  éclair.  C’est  ça  l’action  de  la  Restitution  de  la
Lumière. Donc, les troubles ne s’effacent pas d’eux-même, tant que vous continuez à aller voir
l’autre…qui est un aspect de vous qui n’est pas guéri. Vous êtes ici simplement dans un monde
holographique. Y a pleins de Moi de partout, jusqu’à ce qu’il ne reste que UN.
 
Tous les ostéopathes, rhumatologues, kinésiologues et autres nous parlent que toutes résistances du
corps proviennent de problèmes psychosomatiques. Ils vont donner pleins d’astuces pour aider à
soulager, d’autres vont vous transférer leur magnétisme, etc…mais dans tous les cas chacun vous
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renvoie systématiquement à vos problèmes… Y a un miroir de retours constants, jusqu’à ce que
votre Rectitude mette fin aux miroirs déformants. La lumière christique (authentique) met fin aux
miroirs. Elle crève la matrice de bas astral. Elle dit “Tu n’es pas cela. Tu n’es pas de ce monde”.
Elle dit aussi “Toi et moi sommes Une”.
 
Le principe de la Respiration solaire donné par Orionis (Peter Deunov, un sage qui a foulé cette
planète)  est  totalement  salutaire  pour  l’Humanité.  Je  l’ai  renommé  le  Yoga  de  la  Lumière.
Nombreux peuvent  aujourd’hui témoigner de cela  parce que la  Lumière,  elle passe avant toute
chose par l’élément Air. Quand nous commençons à respirer profondément, avec toutes nos cellules,
avec tout notre cœur et en rendant grâce à la Vie qui circule en toute chose et bien, on commence
naturellement à voir plus clair. Et là, seulement là, on peut commencer à honorer notre temple, ce
corps de chair qui nous accueille.

C’est comme lorsque nous chantons de tout notre cœur. Y a un effet de vases communicants dans
nos structures. L’Information nous pénètre, tel l’air qui pénètre dans toutes nos cellules et dans tous
nos  organes.  C’est  une  nourriture  cosmique.  Elle  est  vitale  ici.  La  Vision  (la  double  vision)
s’accentue alors de plus en plus vite, non seulement elle est panoramique mais elle est de plus en
plus directe, de plus en plus instantanée et de plus en plus insistante. On voit tout. Plus rien ne peut
être caché. Donc cet amour infini dont nombreux témoignent pour être sortis de ce corps, et bien
vous le manifestez Ici dans cette structure ou ce corps de 3ème dimension.
 
Tous les plaisirs que nous avons dans la chair, qu’on le veuille ou pas, c’est de la prédation. Dans ce
monde, c’est infini parce que ce monde est conçu sur une base de la lumière distorsionnée. Donc, on
peut  s’amuser  longtemps  jusqu’à  arriver  à  un  moment  où  on  ne  peut  plus  jouer.  La  Lumière
authentique commence à prendre toute la place. Elle nous remplit. Elle nous nourrit. On sait que la
Vérité vient nous chercher. Et face à la Vérité, tous les masques tombent. Vous pouvez faire l’amour
avec  passion  avec  votre  partenaire,  il  ou  elle  finira  tôt  ou  tard  par  vous  montrer  vos  propres
insuffisances. Cela vous éclatera en pleine figure. C’est un exemple concret comme un autre. Et là
vous verrez à ce moment là précis le Dieu ou la Déesse que vous êtes, mais pas avant. Avant, vous
allez vous cacher derrière la relation sacrée. Vous allez faire semblant d'aimer. 
 
La Joie et l’Extase, ça na pas besoin de sujet, ni de complément. Donc, oui, ce monde n’a rien à voir
avec la Vérité de qui nous sommes. Tout ce qui est ici nous pousse justement à nous en éloigner.
C’est un peu à l’image du Centre qui sort de chez lui pour vagabonder dans la Création. Il tire pleins
de fils depuis son centre car il sait que dans tous les cas, tous le ramèneront chez lui. Cela peut durer
des centaines de milliers d’années…mais le résultat sera toujours le même. La Restitution.
 
Alors je n’ai plus qu’à vous souhaiter un bon Retour à vous-même,
 
Le plus en douceur possible, sera le mieux.

BMB

L'AMOUR DES SONS ET LES SONS DE L'AMOUR

Décembre 2016
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Il n’y a rien de plus beau que de chanter dans une église (entre des pierres de granite) ou en pleine
nature. Le chant vibral, c’est le cri du cœur. C’est l’inconnu qui prend chair. C’est le Verbe qui
s’exprime à travers la voix. La voix est en vérité notre plus bel instrument. Nous sommes donc tous
des musiciens.
 
Dans cette société occidentale, la majorité des gens ne connaissent pas le chant vibral. Pour eux,
cette  notion relève d’une  secte  ou d’une  religion.  L’inconnu a toujours  effrayé  les  consciences
enfermées. Le cœur, il est Silence. Ce silence est sons et vibrations. Donc, ça n’a rien à voir avec
l’expression des corps inférieurs de la conscience qui va manifester des sons à travers un langage
connu  qui  peut  facilement  vous  faire  redescendre  au  plan  émotionnel,  aux  sentiments,  aux
attachements ou à la séduction.
 
Lorsque vous chantez un chant vibral dans une église (par exemple là où la résonance est puissante)
et  bien  les  gens  vont  naturellement  s’approcher,  parce  que  le  cœur  appelle  le  cœur.  Il  y  a
Reconnaissance immédiate et bonheur. Ils en redemandent encore. Maintenant, je rejoins les dires
de  Omraam Mikhaël  Aïvanhov  (OMA) lorsque  nous  abordons  les  différentes  technologies  qui
proposent des sons dans cette 3ème dimension. Il existe des sons qui enferment ou qui maintiennent
la conscience dans des vibrations basses. Certaines musiques modernes inspirent les consciences à
se stabiliser dans les délires des drogues et l’alcool. Donc, là y a pas photo comme on dit. Y a une
impulsion de départ, un code, un programme qui manifeste cela. Y a carrément addiction même
pour certains. Cela devient un jeu de séduction et puis après, on ne sort plus du jeu.
 
Les sons, c’est sacré. Donc, il est certain que plus on se rapproche des sons naturels, mieux on se
porte. Les instruments acoustiques existent pour cela. Maintenant, un être libre peut travailler avec
un synthétiseur  sans  pour  autant  que  cela  affecte  sa  conscience.  C’est  ce  qu’il  en  fait  qui  est
important. C’est comme celui qui fume ou qui boit et qui reste présent à lui-même. Cela ne va rien
changer à ce qu’il est en Vérité.
 
Il y a une chose aussi que je souhaiterais aborder dans ce post et qui sont et resteront toujours
d’actualité. Ce sont les sons qu’émanent les différents langages que nous retrouvons ici sur Terre.
Tout ce qui sort de notre bouche est par nature sacré. Un “je t’aime” est par nature sacré. Dans
toutes les langues, la vibration reste la même. Donc, il est certain que lorsque vous avez à faire à un
frère ou une sœur qui vient vous insulter, surtout si celui-ci ou celle-ci se prend pour un être divin,
et bien là aussi y a pas photo. Y a totale falsification. Il y a « pétages de durites ».
 
J’ai vu des frères et des sœurs rencontrés en stage vivre l’extase totale en groupe, la simplicité de
l’Unité, la Joie et peu de temps après, vous traiter de tous les noms en privé et sur les réseaux
sociaux, blindés de rancœurs. Certains n’ont pas encore pris conscience qu’ils s’attaquaient eux-
même  en  vérité.  Nous  avons  été  nombreux  à  encaisser  cela.  Donc,  cette  attitude  là  n’est  pas
tolérable. Y a un refus d’incarnation (de manifestation de la Vérité). Y a justement le déni du Divin
en soi et par ce fait, il ne peut pas y avoir reconnaissance du divin en l’autre. Y a le déni de l’Un.
L’individu rentre alors en totale contradiction avec son Être profond. Il prend ses frères et ses sœurs
terrestres éveillés (ou pas) pour des démons, en se cachant derrière des canalisations la majorité du
temps. Il ou elle projette en vérité leurs propres illusions, leurs propres peurs sur les autres. Donc
cette attitude désaxée est pardonnée aux yeux de la Source, bien entendue, parce que son amour est
tellement grand que cela ne peut en être autrement, même Ici,  j’ai toujours dit que nous étions
Responsables. On va pas passer notre vie à faire le ménage, même si notre temps en incarnation
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nous est désormais compté. Y a des occupations qui sont beaucoup plus prenantes, je dirais, comme
se relier aux êtres de la nature, par exemple.
 
Donc la  véritable  spiritualité,  c’est  lorsqu’il  n’y a  plus  de distance entre  l’autre  et  vous.  C’est
l’Amour.  C’est  simple.  Combien de  fois  je  me  suis  entendue dans  les  messages  de  Marie,  de
Orionis, de certaines étoiles, des Archanges…C’est d’une telle évidence. Il n’y a jamais eu aucun
doute à ce que je suis en Vérité. Y a pas de distance, si bien que nous sommes l’autre et l’autre est
nous. On ne peut pas s’approprier qui que ce soit, on ne peut que le vivre. La Reconnaissance, elle
est instantanée.
 
Vous pouvez dire que vous êtes OMA, que vous êtes Marie, que vous êtes votre frère ou votre sœur,
cela est l’évidence pour celui qui vit l’Unité. Nous sommes tous des doubles de tout le monde dans
les Mondes libres. Mais vous ne pouvez pas vous figer non plus à être ceci ou cela, parce que ce
n’est  pas vrai.  Vous avez votre propre conscience.  Elle  est  unique,  même si  dans le Tout nous
sommes Un.
 
La vibration d’OMA, ce n’est pas celle de Marie, par exemple. Ils sont Un dans l’Esprit. Il y a
Unité. Et pour confirmer ce que disait OMA, du moins celui qui était connu pour être OMA sur
Terre, parce qu’il ne peut pas se limiter à un nom, ni à une fonction en Vérité, hein – Il est vrai que
même si on vous donne votre nom d’Esprit, en aucune manière vous ne pouvez savoir qui vous êtes,
ça  c’est  impossible,  parce  que  ce  que  vous  êtes,  vous  le  vivez  à  chaque seconde.  C’est  votre
éternité. Donc, vous ne pouvez pas vous voir. Vous pouvez jouer autant que vous voulez avec des
mots, avec des sonorités qui vous parlent, à émettre une vibration particulière qui est la vôtre, à faire
de la poésie, aussi bien en chant qu’en écriture ou en peinture, mais vous ne pouvez pas savoir qui
vous êtes,  vous  ne pouvez  que  le  vivre.  Donc,  même cette  notion  d’étoiles,  elle  est  juste  une
parcelle de ce que nous sommes. Il peut y avoir identification à l’une d’entre-elles, mais cela ne
peut pas durer dans le temps. C’est cela qu’il faut voir en Vérité.
 
Cette responsabilité, c’est notre attitude et notre dévotion, je dirais, de chaque seconde. Ce n'est pas
pour  rien  que  Marie  (Pistes/Barbélô,  la  Mère  des  origines)  nous  appellent  “ses  étoiles  en
incarnation”. Être, tout simplement. Moi, j’aime écrire et j’aime chanter, donc la Conscience vient
témoigner. Il y a Manifestations (sinon je ne serais pas là) sur différents plans de la création. Ces
témoignages peuvent venir éclairer des frères ou des sœurs, certes, mais c’est tout. A l’origine, y a
pas de but. Y a juste la Reconnaissance de la filiation divine et absolue. Donc, on est pas là pour
briller au sens de la glorification. Nous révélons simplement notre présence. Nous osons être.
 
Naturellement,  quand on donne, on attend pas de retours, on s’en fou, on donne. C’est comme
quand vous chantez avec le cœur, c’est pareil. Ce que vous vivez est authentique pour chacun de
vous. Rien ni personne ne peut venir vous l’enlever ou même s’opposer à ce qu'il se passe en vous.
Donc, cette reconnaissance divine, c’est du vécu en long, en large et en travers. La connexion et
reliance à l’étoile bleue (Sirius A), ça fait longtemps aussi, pour nombre d’entre-nous. Les Sirians
sont des êtres doux par nature, légers et joueurs. Ils ne comprennent pas vraiment le rejet. Pourquoi
rejeter puisque nous sommes le Tout. 
 
Dans les mondes carbonés, les maîtres généticiens considèrent que toute défaillance dans l’ADN,
dans le sens où il existe des circuits débranchés, conduit à des attitudes névrosées. A chaque fois
que vous déraillez, vous insultez, vous faites du mal à autrui. Alors ça veut dire quoi ? Que vous
êtes tout simplement tournés vers votre petite personne. Vous êtes branchés sur les plans inférieures
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de la conscience. Vous laissez rentrer en vous les mondes infernaux. Vous devenez un portail de
manifestation pour ces entités hostiles. C'est cela un Portail organique (P.O.). Cela n’a rien de divin,
même si vous êtes un être qui canalise les hauts plans de la Lumière.
 
Donc,  y a  parfois  un décalage immense entre  ce qui  est  dit  et  ce qui  est  manifesté.  Quand le
Féminin sacré n’est pas intégré, l’individu a tendance à rompre toute communication avec tous ceux
qui l’approchent, à les ignorer complètement du jour au lendemain ou selon certains cas à devenir
agressif. Il va rejeter en bloc la relation, sous prétexte qu’ils/elles portent des démons…C’est pas
comme ça que vous allez dissoudre les lignes de prédations. Bien au contraire, vous les renforcez et
en plus vous prouvez à vos frères et sœurs, par votre attitude, votre incapacité à transmettre cette
bienveillance qui fait partie de l’être divin.
 
Vous renforcez par la même occasion votre propre manque d’amour et l’ego spirituel. Avec le sage
Nisargadatta  Maharaj  (surnommé  Bidi),  y  aurait  eu  encore  des  distributions  de  baffes,  mais
aujourd’hui, c’est terminé. Y a plus besoin de ça. Cette Rectitude, elle est de plus en plus facile pour
tout le monde et elle va venir vous montrer toutes les erreurs de faites en incarnation, parce que
justement, vous quittez ce plan. C’est un peu comme celui qui voit défiler toute sa vie, quelques
jours  avant  de  quitter  son  corps  (la  mort  physique).  C’est  cela  la  Rédemption.  La  Lumière
(authentique) nous veut entiers. Elle passe tout au karcher. 
 
Le Féminin sacré, il va adoucir la relation, il va la pacifier malgré les tensions apparentes, pendant
que Mica'El (vertu ou Feu de laVérité), lui, rompe les liens. C’est Mica'El qui rompe les faux liens,
c’est pas votre petite personne. Il brûle les larves qui vous collent encore à la peau. De son épée
tranchante, il va rompre les couches qui vous séparaient de votre corps d'éternité.  Mica'El vous
pousse à la Rectitude. La personne, elle, c’est la reine des ruptures, c’est celle qui se coupe des
relations simples justement, c’est celle qui sélectionne, c’est celle qui blesse. Donc celui qui se bat,
celui qui refuse, celui qui se prend pour le sauveur, celui qui séduit, il rentre systématiquement dans
la dualité. Aujourd’hui, tout est vu, même les ombres, des espèces de serpentins qui se sauvent en
un éclair, pendant que vous êtes occupés à faire quelque chose. Nombreux témoignent à présent de
cela. Y a rien à condamner. Y a jamais rien eu à condamner. Y a que celui ou celle qui souffre qui
condamne. Bien sûr que personne ne peut plus vous mentir, tout est vu et tant mieux. Cela permet
de mettre les choses au clair, déjà dans votre entourage proche et puis tout autour de vous.
 
L’Unité, c’est votre manifestation première, donc le reste suit. C’est de plus en plus vu dans vos
vies. Et si ces “diablotins”foutent la pagaille dans votre entourage proche et bien vous allez avoir
l’intelligence de vous éloigner de ceux que vous aimez afin d’éviter de leur faire davantage de mal.
Y en a qui ont besoin de s’isoler pour faire le point en eux. Ils ont besoin de se retrouver, de se relier
pleinement à la Vérité de qui ils sont. Je rends grâce à ces frères et ces sœurs qui ont entendu
l’Appel de la Mère céleste. Quand vous êtes “clean” avec vous-même (que vous tenez votre Maison
propre), vous ne pouvez pas rencontrer d’Archontes ou de démons sur votre route. Ce n'est pas
possible. Ils ne peuvent pas être sur votre fréquence, ils brûleraient. L’Amour, il est devant. Il est
partout en fait.
 
Donc, y a pleins de choses que nous vivons tous intensément. C’est comme pour les vibrations.
Vous pouvez vivre nombreuses vibrations maîtres (Marie, les étoiles, les archanges, Ki-ris-ti…) et
les restituer, parce que tout est en nous et tout est autour de nous également. Y a pas de différences.
En tant que catalyseurs dans une forme, nous restituons, nous redistribuons sans cesse en vérité. On
peut rien garder pour nous. Ce n'est pas possible. Et si vous ne vivez rien et bien cela ne change rien
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à la Vérité de qui vous êtes également. Donc, vous ne pouvez pas vibrer Marie (la Béatitude) ou
vibrer Ki-Ris-Ti ou l’avatar, peu importe les noms que vous donnez et en même temps rejeter vos
frères et vos sœurs. Ce n’est pas possible. Vous pouvez pousser un grand coup de gueule pour vous
faire entendre, pour mettre en branle la petite personne, comme le faisait Bidi, car telle est l’Action
du Verbe, mais jamais un être de lumière ou un “pilier” de lumière ne peut insulter ou ignorer
l’autre. Il va utiliser des stratégies qui lui sont propres pour faire taire la personne, parce que la
seule vérité qui existe est la Lumière. C’est la Joie et la Paix éternelle.
 
Donc la Joie, elle est d’abord sans mots. Elle ne dépend de rien. Elle peut ensuite rentrer dans la
forme et  dans  les  sons.  Donc,  soyez  attentifs  à  vos  manifestations.  Si  vous  faites  la  gueule  à
quelqu’un, c’est pas la Joie ça. Si quelqu’un vient vous saluer gracieusement et que vous l’ignorez,
sous prétexte que vous voyez un archonte sur votre frère ou votre sœur, c’est pas vraiment la Joie
non plus, hein ? C’est carrément l’inverse de l’amour. Vous n’êtes pas dans l’Accueil. Vous êtes
dans la fuite et les projections. 
 
Si vous partagez votre vie avec un être que vous prétendez aimer et que vous l’insultez en face
comme dans le dos et bien c’est pas vraiment l’amour non plus. Y a des peurs et des blessures qui
ne sont pas guéries et qui sont projetées sur le/la partenaire. Y en a pleins qui se sont crus libres en
quittant leur foyer pour une autre personne, prétextant qu’ils avaient retrouvé leur double. Rien que
la démarche prouvait justement qu’ils faisaient fausse route. Où est l’amour dans votre attitude ? Où
êtes-vous  ?  Que  faites-vous  de  tous  ceux  que  vous  laissez  en  plan,  comme  ça  du  jour  au
lendemain ? Où est le cœur dans tout cela ? Donc les attitudes désaxées, elles sont vues. Si vous
dites  “je  t’aime”  à  quelqu’un  et  que  celui-ci  vous  envoie  bouler…et  bien  c’est  qu’il  n’a  pas
vraiment entendu l’Appel. Donc ça, des exemples rencontrés en incarnation, il y en a beaucoup.
 
L’autre, c’est Vous. L’Amour ne peut que vous restituer à ce que vous êtes en Vérité. Il ne peut pas
venir vous bafouer, il ne peut pas venir vous salir et encore moins vous spolier, ça c’est le propre de
la personne. L’Amour n’est pas là pour vous agresser non plus. Il est Vérité. Et s’il y a sensation
d’agression dans votre vie, c’est que vous avez agressé, tout simplement. Il y a un juste retour. Et
cette Vérité, elle vous court après, pour vous pousser à lâcher toutes les barrières psychiques que
vous avez construites depuis votre descente dans ce corps. Donc, ce que nous appelons “ombre”, va
être horrifiée par ce qu’elle voit, par ce qu’elle entend, parce que la Lumière authentique ne lui
laisse aucun répit. Elle te dit “Je suis toi et tu es moi”. L’archonte, lui, il va nier en bloc. Il ne va
jamais  se reconnaître  en vous.  Il  fuit.  Les parties  ombragées  qui  restent  en vous alimentent  la
personne, alimentent l’éphémère. Mais vous allez voir au final que l’Amour, il a toujours été là et
que c’était vous et vous seul qui vous tourniez un film.
 
Les libérés vivants, quand ils se rencontrent, y a rien. Y a pas de jeux. La Communion est quasi
permanente. Tout est simple, fluide et léger. Y a aucune prise de tête, comme on dit. Et s’il y a des
choses qui doivent être mises à nues, elles le seront automatiquement à travers des émotions qui
surgiront mais qui seront très brèves.  Elle ne feront que passer.  Et surtout,  ce qui est  vraiment
tangible, c’est qu’il n’y a plus d’attraction au sens personnel. Y a plus ce corps de désir. Y a même
plus d’extase. Y a la légèreté et la simplicité de la relation. Y a une espèce de douceur omniprésente.
 
Il peut arriver que par moment, vous puissiez très bien ressentir de la compassion pour des frères et
des sœurs qui ne se reconnaissent pas en l’Un, mais cela restera très bref, parce que la Morsure de
l’amour prend de plus en plus toute la place en vous. Votre corps, il brûle à petit feu. C’est comme
toutes les  technologies  que nous employons dans notre  quotidien pour la  communication.  Pour
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rejoindre ce que nombreux vivent, c’est vrai que plus ça va, moins vous avez envie de les utiliser.
Elles vous répugnent de plus en plus. La télépathie, ça fonctionne bien et c’est bien plus puissant.
Combien de fois un frère ou une sœur vous appelle au moment où vous pensez à lui/elle ? C’est
« devenu »  normal chez nombreux à présent. Donc, l’élan du cœur, il est juste, il est instantané et il
se passe de technologie luciférienne, même si dans l’absolu, y a rien à exclure.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Dans le Feu de mon cœur, je vous salue et vous bénis.
 
BMB
 

LA MORSURE DE L'AMOUR

Décembre 2016
 
 Alors je confirme que l’amour, il mord. Oui. C’est une morsure qui vous prend et qui ne vous lâche
plus. Vous pouvez vivre les plus belles rencontres sur Terre avec des frères et des sœurs, quant bien
même, leur fréquence sera altérée par des croyances et des habitudes, tandis que la Rencontre avec
des êtres de la nature, que vous ne voyez pas forcément mais dont la Présence radiante est telle que
celle-ci vous foudroie sur place. Cela dépose en vos structures une marque indélébile. Là, y a pas le
mental qui vient altérer la Relation.
 
Les échanges avec les étoiles, avec les devas, les Archanges, avec la Mère des origines…tous vous
laissent une marque, un empreinte. Même vos rencontres avec certains frères et sœurs sur Terre
laissent des empreintes, même si chacun vit sa libération (la pelure de l'oignon). La Communion (le
cœur à cœur), elle est là et elle ne laisse aucun doute.
 
Cela fait de nombreuses années que je navigue de plan dimensionnel en plan dimensionnel. Ce n’est
pas une question de volonté. Je me laisse porter par la vie. Je vis simplement ma vie Ici en tant que
Témoin de l’infinie Présence. J’ai vécu ma première fusion avec ce qu'on appelle ici « Christ »,
c’était en 2001. Je me suis retrouvée dans ses bras, irradiant de lumière. J’ai pu apercevoir des
larmes de joie couler sur ses joues. Il était d’une grande beauté et  avait  de grands yeux clairs.
C’était d’une grande puissance et d’une grande douceur. C’est gravé dans tout mon être. Je l’ai
ressenti comme un appel. Un appel urgent à revêtir « ma robe ». Je n'appartiens pourtant à aucune
doctrine religieuse, mais cet être pouvait être comparé à ce fameux « Christ », non pas sur la croix
(symbole de la crucifixion de l'ego), mais bien vivant et bienveillant.
 
Y a pas forcément une rencontre anthropomorphique avec les êtres de Lumière. La Source, par
exemple, c’est la disparition dans la Lumière Blanche (voir les illustrations plus loin dans votre
lecture). Et ça aussi, toutes vos cellules s’en souviennent, surtout lorsque le processus se répète.
Vous savez que vous n’êtes pas limités à la forme.

J’ai vécu cette sensation de première “morsure” avec un frère galactique vénusien, il y a quelques
années également. C’était à bord d’un vaisseau, lors d’un voyage nocturne. Nos regards se sont
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croisés et là…bim. J’étais comme figée, tellement le ressenti était très puissant. Je n’ai pas pu rester
longtemps à son contact. Cela devenait comme une brûlure. Il y avait des sentiments très forts.
Autant face à l’Archange Raphaël, également d’une grande beauté, ce fût des salutations solennelles
en toute simplicité. Une Reconnaissance. D’autres Archanges étant apparus instantanément derrière
lui. Tous avaient une forme humaine et un genre de combinaison moulante de couleur différente.
J’ai pu tous les voir et les saluer fraternellement de la tête. Vous découvrirez plus loin le visage de
l'Archange Raphaël, tel que je l'ai vu. 
 
Je vis une joie et un étonnement intense chez certains d’entre eux, c’est gravé en moi. C’était un
transport en Mer-Ka-Bâ (mon vaisseau de lumière), en 5ème dimension semble t-il, puisque c’est la
limite dimensionnelle où on peut les rencontrer avec une forme humanoïde, voir humaine (de très
beaux jeunes hommes et de très belles jeunes femmes aussi). Au-delà, ils n’ont rien à voir avec un
visage, c’est une radiance spécifique (vertu) pour chacun que nous ressentons d’ailleurs en nous et
autour de nous suivant ceux que nous appelons. Donc, en fonction des rencontres, les ressentis sont
complètement différents.

Avec certains, vous vous sentez comme irradiés d’amour. C’est d’une telle intensité que lorsque
vous revenez dans votre corps et dans votre entourage, tout paraît bien fade à côté. La douceur que
vous avez les uns pour les autres n’a rien à voir avec cette morsure dont nous parlons en tant que
témoins. J’étais mariée à l’époque et lorsque j’ai dit ouvertement à mon époux que j’étais comblée
par sa Présence et que cela me suffisait et bien il n’a pas compris.
 
A cette époque déjà, au moment où j’écrivais le manuscrit de « La Guérison de l’Humanité, une
Grande histoire d’Amour », j’avais de moins en moins de désirs. Même faire l’amour à mon époux
de  l’époque  devenait  presque  une  contrainte,  une  obligation  maritale.  Je  fusionnais  à  maintes
reprises avec le Soleil. Il m’appelait. C’était à l’époque, morsure sur morsure, totalement irradiée de
lumière. Je me contentais tellement de la présence de chacun dans mon entourage que tous ont fini
par se demander si je n’avais pas un amant. J’étais dans une béatitude quotidienne.
 
Un jour, je déclarais spontanément que j’aimais autant l’Humanité que celui qui partageait ma vie et
là, ça a été insupportable pour le mari. De jour en jour, je me détournais de toutes ses envies, de la
majorité de ses plaisirs. Nous nous éloignions l’un de l’autre progressivement. Je voyais le navire
partir  au  loin,  tout  en  restant  impuissante.  Je  me  contentais  de  vivre  paisiblement  dans  notre
propriété sobre au milieu de la nature et d’occuper mon emploi de nounou à cette époque. J’adorais
partir en promenade avec les enfants et chanter avec eux sur le chemin. Je les initiais au jardinage et
au soin des fleurs. Nous avions l’habitude d’accueillir souvent la belle-famille et les amis. C’était
un endroit de ressourcement pour tous. Une vie normale et bien remplie quand-même. Mais avec
eux,  il  était  inutile  d’aborder  d’autres  sujets  de  conversation  qui  dépassaient  l’ordinaire.  Cela
créaient des refus d’entendre et de terribles frustrations pour moi. Le merveilleux et le naturel que je
vivais, je devais le garder pour moi au risque d’être prise pour une dingue. Cette léthargie collective
avait le don de me mettre en colère. Résultat, mes cellules se contractaient. Je devais faire semblant
de jouer le rôle de la jolie belle-fille qui se contente d’avoir une vie comme les autres. Impossible
lorsque Christ ou le soleil vous appelle !
 
Les  5 dernières  années  avant  le  divorce  ont  été  très  pénibles,  parce que je  voyais  les  jeux de
l’ombre. C’était terrible. L’Amour prenait toute la place et je refusais de continuer à endurer les
colères et pétages de plombs de mon époux, devant les enfants qui étaient jeunes à l’époque. Tous
les soirs en rentrant de son travail, nous avions droit à une scène à table alors que la journée était
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douce et légère. Je pouvais communiquer naturellement avec tout le vivant tranquillement mais
avec mon époux, les frictions étaient inévitables. Je priais le ciel pour que cela se calme. Des anges
passaient par des enfants et des adultes pour me communiquer des messages afin de me réconforter
et de me donner la force nécessaire pour traverser cette tempête. Mais le feu dans mon cœur a
toujours été là. L’écriture pour le manuscrit était plus fort que tout. J’étais habitée d’une foi inébran-
lable. Isis Marie prenait toute la place dans ma vie. La personnalité va vous accuser de ceci ou de
cela. Elle va se sentir agressée pour un rien. Comme elle ne connaît pas la Lumière, elle va vous
accuser de foutre en l’air sa vie.
 
C’est comme quand on veut vous mettre en prison et que vous êtes innocents. Cela fait le même
effet. Donc, y a fallu dépasser tout cela. Ces expériences vous montrent à quel point y en a qui sont
enfermés dans la matière et qui ne veulent pas en sortir. Les relations dans les couples sont loin
d’être unitaires pour la majorité. Les âmes sœurs ne se quittent pas forcément en bons termes parce
que même si  l’un  est  libre,  l’autre  ne  peut  appréhender  une  seule  seconde l’état  vibratoire  du
partenaire. Il ne le vit pas. Donc quoi que vous fassiez, vous aurez systématiquement en face la
frustration de l’autre. C’est comme ça. Vous avez juste à lui envoyer la Paix, de tout votre cœur.
 
Ensuite, vous faites la rencontre d’êtres qui commencent tout juste à vivre des choses qui ne sont
pas  banales  au  sein  de  cette  société.  Des  fusions  de  cœur  à  cœur,  du  channeling,  des  rôles
vibratoires, des reconnaissances vibrales, etc. Mais bon, là aussi, y a de tout. Le principal est de ne
pas  vous  fermer  face  à  cela  mais  de  ne  pas  tout  accepter  non  plus.  Chacun  vit  ses  propres
expériences. Tout le monde est à sa juste place.
 
Ma dernière rencontre intense remonte à quelques jours. J’ai été mise face à la Présence de celui qui
a été Ki Jai Babaji d'Haidakhan (décédé en 1984). Il est souvent intervenu ces 5 dernières années.
BMB2 et moi-même étions en train de déjeuner quand soudain, une grande Présence à gauche fit
irruption.  Instantanément  je sentis  Babaji,  je sentis  la Source et  là mon cœur a vécu une sorte
d’expansion soudaine, un Feu irradiant, prenant toute la cage thoracique, les épaules, le cou, la tête
et au-dessus de la tête. Ce fût tellement intense, telle l’explosion d’une étoile que des larmes de joie
coulèrent. J’ai dû sortir de table pour me précipiter sur le canapé pour intégrer, voir digérer ce qu'il
m’arrivait. J’étais sans voix, complètement irradiée.
 
Bien sûr BMB2 ne comprenait pas ce qu'il m’arrivait sur le moment, parce que mon comportement
changea brusquement. Puis il prit conscience que quelque chose de très fort, de très puissant venait
de se passer. Il ne pouvait plus me toucher. Dans les jours qui suivaient, on ne pouvait même plus
faire  l’amour.  A chaque  fois  qu’il  tentait  de  m’approcher  pour  me  caresser,  la  présence  de
l’Archange Mica'El bondissait à sa gauche, c’était d’une telle puissance que BMB2 reconnaissait
qu’il ne pouvait pas me toucher. Il était tel un gardien qui me poussait dans ma Rectitude et dans ma
fermeté.
 
Moi-même était complètement dégoûtée lorsque sa personne me demandait de fusionner, parce que
ses cocons me montraient clairement une possession dans les chakras inférieurs. J’avais vu ce que je
refusais  de  voir  jusqu’à  présent.  Ce  n’était  tout  simplement  plus  compatible  avec  la  Présence
radiante. Donc on a mis un terme à cette relation, pour laisser place à la Communion. Et là, vous
vous rendez compte que vous ne pouvez plus aimer un être plus qu’un autre, cela est impossible.
Vous avez des affinités vibratoires en commun, certes mais y a vraiment plus de désirs.
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Y a juste l’amour au sens le plus pur. Quelle libération ! Quelle joie ! Je ne dis pas qu’il ne faut plus
faire l’amour, parce que je ne me suis jamais privée de cela mais c’est tellement puissant que y a
pas de mots pour définir l’Amour. Y a plus de dépendances, y a plus d’affect, y a même plus de
sentiments. Alors bien sûr, plus vous vous approchez de cette radiation (parce que cela en est une),
plus la relation intime avec votre partenaire prend de l’intensité. La dernière fois que cela s’est
produit,  j’ai  bien cru  que mon corps  allait  s’enflammer.  C’est  pour  cela  que je  disais  dans  un
précédent post qu’il est fort probable de rentrer en combustion spontanée en couple lorsque votre
partenaire et vous-même avaient franchi les limites de l’incarnation en manifestant KI-RIS-TI.
 
Y a pas besoin de postures,  y a pas besoin de rituels….y a aucune place pour une quelconque
pensée. Tout se fait naturellement, dans un feu dévorant. C’est la danse de deux flammes réunies
pour ne faire qu’Une. Donc si l’un des deux a encore des pensées durant l’acte, cela ne peut pas
permettre l’allumage simultané.
 
Donc cet amour inconditionnel, c’est notre résurrection Ici sur ce plan. Pour répondre à certains,
c’est bien joli de le voir chez nos amis les bêtes mais il nous est vraiment demandé de le vivre dans
toutes nos cellules, cet amour. J’en ai vu plein dans cette incarnation qui étaient tellement déçus des
relations humaines qu’ils  choisissaient systématiquement pour compagnon fidèle,  un chien. Ben
oui, tout ça, on le voit dans les cocons…Vous ne pouvez pas vous mentir à vous-même.
 
Les animaux sont justement là pour nous pousser à vivre cette Infinie Présence. De tout mon vivant,
je n'ai jamais voulu avoir de chien. J’ai jamais rien voulu d’ailleurs. Tenir un chien en laisse, ça
n’existe que dans les mondes tordus ça. Je ne dis pas que c’est bien ou pas, je dis simplement
“regardez” ce qu’il se passe…C'est le chien qui vous promène...J’adore les animaux et je vis avec
des chats depuis toujours. Cadeaux de la Grâce. Disons qu’ils viennent à moi avec facilité…C’est
comme ça. Y a rien de plus libre qu’un chat. Vous avez déjà fusionné avec un chat ?
 
Ce sont des Christ (soleils) miniatures. Un matin, je me suis réveillée avec une présence à ma
gauche  sur  mon  oreiller  d’une  telle  intensité,  d’un  tel  amour  que  toutes  mes  cellules  se  sont
retrouvées en transe, dans une intase infinie. J’étais inondée de lumière blanche scintillante, c’était
limite  insupportable  tellement  c’était  puissant…Il  ne m’est  pas  vraiment  possible  de décrire  ce
ressenti  tellement  il  est  jouissif  et  dévorant.  Mon chat Comète me regardait  tendrement,  tel  un
individu. Il avait vu que je le voyais. Il m’avait mordu d’amour. Alors je lui ai rendu grâce pour ce
merveilleux cadeau, cette merveilleuse présence à mes côtés. Nous échangeons par télépathie et
lorsque je ne capte pas son message, il vient me voir et me donne un léger coup de patte sur le
visage (sa photo est présentée dans l'ouvrage plus loin).  
 
Plus tard, c’est BMB2 qui fit une rencontre identique, un matin, avec une de nos chattes très jeune.
Il n’avait jamais vu le chat sous cet angle et à été fort impressionné de l’amour, de cette absolue
Présence qu’ils émanent naturellement. Les chats se posent systématiquement sur vous pour palier à
des déséquilibres vibratoires que vous ne voyez pas forcément, mais eux, si. Ce sont des gardiens,
gardiens de l’absolue Présence, un peu comme les cétacés sont les gardiens de l’Amour mais ceux-
là vivent dans l’eau. 

BMB2 s’extasiait tout le temps devant l’instinct joueur des chiens. Ils sont toujours présents et il ne
pouvait pas s’empêcher de les comparer aux chats qu’il trouvait trop personnels, trop introspectifs à
son goût. Mais là, je dois dire qu’il est tombé sur le cul, comme on dit. La vie vous montre tout
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simplement que l’Esprit se fout de vos comparaisons. Il est éternel. Il est Puissance. Il est Radiance.
Il n’a rien à voir avec les choix de l’âme et les goûts personnels.
 
Donc l’Amour, il nous court après sur Terre. Il nous veut entiers. Il mord et sa morsure est un Feu
qui vous allume de l’intérieur et qui vous nourrit, tout en ayant toutefois une sensation de douleur
insupportable,  parce  que  cette  morsure  elle  prend  toute  la  partie  supérieure  de  votre  être.  Au
moment où j'écris ces lignes, j’ai l’impression d’être complètement irradiée, tellement l’allumage de
l’amour est fort. Mais c’est la morsure. C’est une sorte d’implosion permanente. On a l’impression
de pulser comme un soleil, mais ce n’est pas vraiment agréable physiquement. Voilà ce que je peux
dire à ce sujet.
 
Y a vraiment plus besoin de manger. Mais lorsque vous habitez en Bretagne, sur la côte, vous ne
résistez pas aux pommes du jardin offertes gracieusement par la mamie que vous aidez, vous ne
résistez pas  non plus  au poisson frais,  au caramel  au beurre salé  et  aux galettes  aux éclats  de
caramel dont l’odeur ne peut qu’attirer nos amis les gnomes…Donc, y en a pour tout le monde.
Donc, je rends grâce à tout ce que la vie m’apporte, bien sûr. J’ignore pour combien de temps les
structures  physiques  pourront  tenir  à  ce  rythme,  mais  je  laisse  se  dérouler  les  choses,
tranquillement, même si ce Feu, je le sens, devient chaque jour de plus en plus intense.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui. N’hésitez pas à échanger vos expériences et vos
belles  rencontres  également  si  vous  le  souhaitez,  via  la  rubrique  contact  de  l’association.  Les
échanges, j’adore ça. Je reste toute ouïe.
 
Bien à vous tous.
 
BMB

UN DRAGON

 
Décembre 2016
 
 La Grâce a fait que je me suis installée au cœur d’un ancien territoire druidique pour terminer mon
incarnation. Elle m’a livré un appartement à 50 mètres d’un calvaire en granit rose et à proximité
d'une forêt.
 
Généralement, vous ignorez tout du plan de la Grâce. Vous suivez seulement les lignes de moindres
résistances, advienne que pourra…Donc, vous ne savez pas où elle vous conduit cette fluidité. J’ai
reçu les informations de ce territoire au fur et à mesure.
 
Un libéré-vivant qui se pose à côté d’un vortex, cela ne peut que renforcer la nouvelle grille mis en
place par les Elfes. Donc Ici, on a tous besoin des uns et des autres. Y a une coopération de groupe
depuis différentes dimensions. Ce réseau se juxtapose aux anciennes lignes de Leys.
 
En  Bretagne,  elles  sont  l’attraction  touristique.  Les  gens  sont  attirés  par  ces  réseaux  sans  en
connaître forcément la signification profonde. Donc, question vibration, ça dépote. Donc la Grâce,
elle fait bien les choses. Je me sens si bien ici que c’est comme si j’étais chez moi.



- 160 -

 Bien sûr habiter juste à côté d’un calvaire (vortex positif) nous fait assister à des scènes qui ne sont
pas non plus hasardeuses, comme les syncopes à répétition d’un voisin ou bien encore des frictions
fracassantes qui se résolvent rapidement. C’est le calvaire pour celui qui est identifié à la personne,
c’est sûr. Y a pas de cachotterie de possible. Tout est vu, tout est révélé. Tout se réaligne rapidement.
La  vibration  ici  est  douce,  mais  néanmoins  suffisamment  puissante  pour  faire  le  “ménage”  en
chacun comme on dit. Au final, il ne reste que des gagnants.
 
Donc, jusqu’à présent, j’avais des visites subtiles, mais je ne voyais pas forcément à qui j’avais à
faire. La patience finit toujours par triompher. C’est en jouant de la musique ce matin dans la forêt
que la rencontre à eu lieu. Je me sentais transportée, en extase totale dans le bercement du koshi
Eau, assise à côté d’un petit cours d’eau, rendant grâce aux élémentaux de la nature et à toutes ces
entités  qui  nous aident  depuis  des  temps immémoriaux…, jusqu’au moment où mon regard  se
dirigea, spontanément, tout droit au milieu d’un feuillage et là, devant mes yeux se tenait un énorme
dragon.
 
C’était comme une image fixe. Cela ne bougeait pas. Je pouvais ainsi distinguer tous les traits de sa
tête et de sa partie avant. Il n’avait pas les yeux dorés, comme certains témoignent mais ils étaient
plutôt sombres. Il me fixait tranquillement. Ses traits étaient magnifiques. Il avait la couleur du
feuillage, vert, marron. J’ai vu ses grands yeux, son museau, ses grandes narines, ses cornes et des
espèces de fils clairs (ou antennes) qui partent depuis les narines et qui remontent à l’arrière, se
dressant par 3 autour de chaque cornes. J’ai entre-perçu un de ses côtés avec l’avant de l’aile…, il
était  très imposant et  majestueux. Le reste se dissimulait  à travers le feuillage,  tel  une sorte de
camouflage subtile.
 
Je sentais une paix inaltérable de sa part. Il était là, serein, tel un gardien des lieux. J’étais en joie.
Nullement impressionnée mais en joie. Il m’a expliqué que c’était lui qui m’accompagnait depuis
un petit moment et qu’il serait toujours là en cas de problème. Il m’a dit que l’on se reverrait. “On
se  connaît”  rajouta-t-il.  J’ai  l’impression  en  effet  que  cette  présence  physique  ne  m’était  pas
inconnue.
 
Déjà BMB2 avait capté sa présence une fois à un autre endroit et il avait dit “Nous honorons ta
présence”. BMB2 avait capté que j’étais à l’origine une Ancienne, une de leurs génitrices. Je ne
peux rien confirmer de ce détail parce que je n’ai pas la mémoire de cela. Mais je ne mets pas en
doute non plus ce qui m’a été dévoilé. J’accueille simplement l’information sans jugement.
 
En  le  découvrant  pour  la  première  fois  aujourd’hui,  j’ai  trouvé  cela  normal.  Ce  n'est  pas  un
paradoxe mais j’avais la nette impression de retrouver une présence, non pas quelque chose qui est
inscrit dans un temps linéaire mais plutôt une présence qui a toujours été à nos côtés. Donc, je ne
pouvais pas être impressionnée. La vibration est stabilisée au cœur. Y a juste eu l’effet de surprise.
Un beau cadeau, voilà.
 
Si mon ressenti est juste sur ce qu’il m’a délivré, cela veut dire que ça fait des millions d’années que
je coopère avec cette lignée et qu'une certaine prophétie s’accomplit. Elle ne date pas d’aujourd’hui.
Même  les  Anciens  ne  racontent  pas  tout.  Ce  n'est  pas  leur  job.  Ils  se  contentent  de  libérer
l’Humanité  avec  leurs  propres  stratégies.  Nous  au  sol  (sur  Terre),  c’est  du  temps  plein  aussi.
Barbélô/Marie, la Mère céleste et également sur un autre plan dimensionnel la Planificatrice en
Chef a hérité de cette planète, il y a très longtemps. Elle en est la véritable gardienne. Elle est la
Reine du Ciel et de la Terre. Reine de la Matière. Nous, on l’a toujours accompagnée.
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 On a fait partie de ses premières lignées. Donc on sait parfaitement ce qu'il s’est passé ici et aussi
dans ce système solaire. Tout ce que je peux dire est qu’il est grand temps que cela se termine car y
y a rien de plus chiant que de marcher au milieu des morts (des Humains qui dorment). 
 
J’ai essayé d’aller recueillir des informations sur le spécimen que j’ai rencontré sur le Net, mais
impossible de trouver le même museau qui s’est présenté ce jour. La plupart de ce qui est montré
sur la trame nous montre des dragons violents et menaçants alors qu’ils ne sont pas comme cela. Il
existe effectivement des événements par le passé qui retracent certains faits dramatiques entre le
dragon et l’Homme et qui sont restés gravés dans la mémoire collective.
 
Les Humains ont tous tendance à focaliser leur conscience sur des événements tragiques au lieu de
concentrer leurs pensées sur la beauté et la joie. C’est stupide mais c’est comme ça. 

Ici, on assiste à plusieurs extrêmes. Y a ceux qui t’appellent juste quand ils ont besoin de toi. Ils ont
le nez toute la journée dans les plannings ou devant leurs écrans. Y a ceux qui se réveillent à la
façon bisounours. Ils sont persuadés qu’ils vont ascensionner avec leurs désirs et y a encore ceux
qui fuient une part d’eux-même. Ceux-là, ils ont tout compris aux mécanismes du retournement de
la  conscience,  mais  ils  ne le  vivent  pas  complètement.  Ils  ont  oublié  de vivre la  simplicité  de
l’amour,  celle qui coule à chaque seconde. Vous pouvez revenir  dans l’observateur,  y a pas de
problème mais cela ne sert à rien de rester sur ce plan. Vous ratez l’essentiel. Ce n’est pas la Vérité.
La Vérité, ce sont les surprises de chaque jour…
 
Ah, j’oubliais  de vous dire  que j’ai  enfin aperçu l’oiseau qui émet  le même son que j’entends
chaque jour à mon oreille gauche. Ben oui, c’est comme ça. C’est un rouge-gorge. Y en a plein dans
le  coin.  Quand je  vous dis  que OMA, il  ne me lâche  pas…(rire).  Le rouge-gorge est  aussi  le
symbole du Christ, selon ce qu'on m'a dit (l'Humanité et les symboles....Humm...). C’est vraiment
un son spéciale. Voilà, je m’arrête là pour ce soir. N’hésitez pas à venir vous aussi pousser la petite
chansonnette lors des soirées musicales.
 
Toujours dans la joie du partage,
 
BMB

LES RÉACTIONS EN CHAÎNE

31 décembre 2016
 
Simplement pour rendre grâce à tous vos témoignages concernant les mécanismes de résurrection
en cours, avec les modifications de la conscience, les tergiversions entre l’éphémère et l’éternel et
puis cette installation dans ce cœur du Cœur, qui fait que ce que nous sommes est inébranlable.
 
Nous sommes nombreux à vivre cette ascension, cette “re-naissance” à notre rythme, en fonction
tout simplement de ce que la vie nous demande à voir, etc. J’aime pas vraiment dire “re-naissance”
parce qu’en Vérité, on est jamais né. On est tout simplement l’Éternel dans une forme et y a que la
forme qui est éphémère. Cet aspect là est simplement ce que nous appelons la Guérison.
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C’est l’Éternel qui vient consumer l’éphémère. Ce journal de bord témoigne des transformations en
cours,  mais  je  ne  peux néanmoins  tout  inscrire  sur  le  blog,  parce  que vous  avez  envoyé pour
nombreux des courriers par la Poste, d’autres, des échanges via les réseaux sociaux tous les jours.
D’autres encore par téléphone, d’autres de visu…Sur Terre, on travaille à plein temps. Chacun de
nous faisons au mieux que nous pouvons, n’est-ce pas ? Bientôt, on ne pourra plus communiquer
avec cette technologie, donc on en profite encore un peu, du moins le temps qui nous est imparti,
avant la stase collective (planifiée avant le Flash solaire), pour échanger, pour partager.
 
Pour  répondre  à  tous  de  manière  générale,  vous  ne  pouvez  pas  échapper  aux  humeurs  de  la
personnalité, vous ne pouvez pas échapper aux pleures, vous ne pouvez pas échapper au déni, ni à la
négociation, ni à la colère, ni à la tristesse, ni au rejet tant qu’il y a encore identification au connu, à
vos  habitudes,  à  vos  trains  de  vie…Vous  ne  pouvez  pas  échapper  aux malaises  physiques  qui
signent tout simplement l’action de la lumière vibrale, qui vous pousse à vous ressaisir, qui vous
pousse à rentrer dans la rectitude.

Vous êtes vous-même les Grands Témoins de ce changement, de cette transition en cours. Donc,
quand rien ne va plus, quand vous vous croyez au bord du gouffre, quand y a plus de joie, rentrez
quelques instants dans le Silence. Allez dans la nature, c’est la meilleure façon de laisser passer la
tempête ou allongez-vous tranquillement au chaud.
 
Y en a plein qui ont des malaises qui se succèdent en ce moment, adolescents comme adultes. Y a
des syncopes à répétition, y a des pétages de durites ou y a la douceur de vivre…On voit de tout.
Même avec vos proches, c’est rock-en-roll, mais ça on nous avait prévenu depuis longtemps. Pour
vous citer un exemple, ma fille cadette est venue me rejoindre pour ces fêtes en Bretagne. On se
voit rarement depuis que j’ai quitté ma région natale. Ces fêtes de fin d’année ont pour principe de
rassembler tout le monde, quelques soient vos humeurs, quelques soient vos problèmes et même
quand y a pas de problème… On laisse place à l’Amour. Bon et bien notre belle jeune fille est
tombée “dans les pommes” dans la salle de bain. Elle venait de passer 1/2 heure sous la douche,
tranquille. Selon son témoignage, elle a juste vu un espèce de brouillard blanc devant ses yeux,
l’envahir petit à petit. Elle sentait plus ses avant bras, puis les jambes ont lâché d’un seul coup, elle
s’est  retrouvée  au  sol  direct,  les  yeux  ouverts,  inconsciente.  Elle  avait  disparue.  Cela  a  duré
quelques minutes, puis hop, la voilà repartie dans sa chambre, un peu sonnée, avec une forte envie
de dormir. 
C’est le lendemain qu’elle a paniqué, certainement pas sur le coup. Tout de suite, elle remettait en
cause son repas de la veille (très peu consommé), ses histoires avec son père, son stress pour faire
les devoirs, notre promenade la journée dans la forêt enchantée…Donc, le mental, il va pédaler. Il a
besoin  d’un  bourreau.  Vous  pouvez  courir  chez  votre  médecin  si  vous  le  voulez,  y  a  pas  de
problème. Il sera toujours là pour vous répondre dans vos attentes physiques et mécaniques. Le
médecin, il sait même pas ce qui arrive, surtout l’occidental ! Quand on vous dit que c’est vibratoire
et que c’est lié au niveau cosmo-tellurique. C’est la Fiesta dans le ciel, mais ça, ce n'est pas dit aux
journaux du 20h00, hein. 
 
Le  médecin  traditionnel,  il  sait  même  pas  qu’il  viole  votre  temple  avec  les  vaccins  et  les
médicaments chimiques, il va pas vous dire “Je ne vous prescris rien parce que votre problème est
psychique ou parce que vous êtes responsables de vos maux”. Il suit aveuglément le troupeau lui.
Vous allez avoir de plus en plus de gens qui vont faire des dépressions, ils vont tellement pleurer
qu’ils ne sauront même plus pourquoi ils pleurent. A ceux-là, je les invite simplement à se poser en
silence et à faire en parallèle une cure d’Isotonique (plasma de Quinton), à prendre de la vitamine D
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et C (Acérola en comprimés) et du Magnésium marin (en gélules), parce que sinon vos proches, ils
vont vous emmener tout droit voir le psychiatre et là vous allez consommer des substances qui vont
vous relaxer, mais qui ne pourront jamais vous aider à passer la porte étroite, comme on dit. Si vous
habitez proche de l'océan ou de la  Manche, consommez des algues pour l'apport  des minéraux
essentiels indispensables à la vie. 

 Alors plutôt que de passer pour un fou ou une folle, il vaut mieux vous prendre en main dès à
présent et cesser de jouer les victimes. Vous pouvez prendre tous les médicaments du monde, aucun
ne peut véritablement faire le travail à votre place. Ce travail là, il vous revient entièrement. Donc,
parmi les méthodes douces, ne pas hésiter à faire de la marche dans la nature et quelques exercices
respiratoires par les mouvements. Écoutez de la musique qui vous fait du bien, mangez ce qui vous
fait du bien, etc…et surtout, arrêtez de voir des bourreaux et des victimes de partout. C’est vous qui
projetez  tout  cela.  Dans  tous  les  cas,  que  vous  soyez  mis  face  à  des  manipulateurs  ou  à  des
menteurs, il est de votre devoir et de votre responsabilité de mettre un terme à la mascarade, parce
que tous les coups bas vont être vus. Vous allez voir aussi de plus en plus de gens s’ouvrir à la
Compassion et également vivre cette joie ineffable, ce Feu dévorant qui ne laisse aucune place aux
faux-semblants.
 
Donc, tout ça, c’est du direct, c’est du Live pour chacun.
 
Voilà ce que je peux vous dire pour aujourd’hui.
 
Quand « Marie » appelle ses enfants, c’est pour les voir Debouts. Cela signifie que votre présence
aimante et bienveillante est indispensable. Votre aide est inestimable parce que nombreux auront
besoin d’être rassurés.  Ils  ont besoin d’exemples  vaillants autour  d’eux et  cela,  partout dans le
monde. Donc, ne baissez pas les bras. L’Amour , comme je le dis est Joie. Il est Simplicité. Cette
joie, elle ne dépend de personne. C’est à cela que l’Humanité se réveille. 
 
Bien à vous tous. Portez-vous bien.
 
BMB
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JOURNAL DE 2017

(Post du plus récent au plus ancien)



- 166 -



- 167 -

LE POINT ZÉRO

Témoignage vidéo le 19 décembre 2017 – Chaîne Youtube Blue Iona

Chaîne youtube Blue Iona 

Le Samadhi nous restitue à notre nature solaire et éternelle, il est Ici et Maintenant. Toute projection
est ainsi éloignement du Centre. Toute connaissance est éloignement du Centre. La Connaissance,
c'est vous. Ainsi, nous nous suffisons à nous-même en Vérité. La Joie ne peut exclure quoique ce
soit ou qui que ce soit. Elle se situe bien au-delà de toute histoire personnelle, de tout scénario. Au
contraire, il n'y a plus personne, juste Cela, un feu doux permanent (Feu igné) qui nourrit et qui
stoppe tout mouvement de la conscience, de façon instantanée. Ce non mouvement peut durer des
heures  entières  sur  le  plan  terrestre  alors  qu'en  éternité,  il  a  toujours  été  là.  Immobilité,  Paix
suprême. BMB 

Texte de la vidéo : 

Il  arrivera  un  moment  où  nous  ne  pourrons  plus  faire  la  navette  entre  ce  que  nous  appelons
l'éphémère et puis la véritable nature de qui nous sommes. Cette nature solaire, cette éternité dont
nous sommes. Le point zéro. Le point zéro en vérité, c'est très simple, c'est même affreusement
simple. Ce n'est pas difficile en fait de voir ce qu'il s'est passé ici, en tout cas dans cette dimension.
On appelle cela une 3ème dimension inversée, parce que justement l'humanité s'est détournée de ce
point.  Elle a quitté ce point, pensant qu'il fallait aller à la recherche de quelque chose. Le besoin de
mouvement,  le besoin de comprendre,  le besoin d'apprendre,  le besoin du coup de consommer,
puisque le fait d'être en mouvement à un moment donné, ça le pousse à consommer alors qu'en
vérité nous sommes déjà nourris depuis l'intérieur. Comme le soleil. Le soleil est nourri d'hydrogène
et à son tour il va distribuer le rayonnement partout. Donc l'humain ne peut pas en fait rayonner ce
qu'il est tant qu'il est en mouvement. 

Regardez par exemple, c'est très simple, on va prendre encore un exemple affreusement simple.
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Quand nous fermons les yeux, et bien il y a disparition automatique de ce monde. Quand vous vous
endormez le soir, il n'y a plus personne. C'est le cas de le dire, y a plus personne. Donc, il n'y a plus
le monde tel que vous l'avez créé. Celui-ci disparaît. Donc, il va disparaître avec vos habitudes, avec
votre petit quotidien. Tout cela disparaît pour ne retrouver que la paix. La paix ultime.  

Et puis quand vous reprenez forme, et vous allez même dire le matin , parfois, en vous exclamant
« Ah, je suis en forme aujourd'hui ! » (Rires). Et bien c'est drôle en fait. C'est très drôle parce qu'en
fait vous maintenez la forme. Oui, nous maintenons tous la forme à partir du moment où on y pense.
Voyez, donc c'est extrêmement subtile en fait. Nous sommes encore là parce qu'en définitif nous le
voulons bien. C'est tout. A partit du moment où on décide fermement de rentrer en nous et de rester
dans cet Ultime, de le vivre pleinement, de vivre cette vérité dans toutes nos cellules et à travers ce
corps de chair, et bien naturellement ce qui est éphémère s'éloigne progressivement. Cela disparaît. 

Par exemple, à partir du moment où vous restez dans ce centre, dans le cœur du Cœur, et bien vous
êtes tellement nourris de l'intérieur, que vous ne pouvez plus voir le temps qui passe. Vous n'avez
même plus de notion de l'espace. Les mots disparaissent – et donc forcément, vous n'avez plus faim,
vous n'avez plus soif, parce que tout est là. La lumière de qui vous êtes vous nourrit, elle nourrit
cette chair, elle nourrit ce corps. Et si par contre et bien vous décidez  à la minute qui suit de vous
extérioriser  de  nouveau,  en  pratiquant  par  exemple  une  activité  quelconque,  et  bien  là
automatiquement, il y a ce que l'on appelle éloignement du centre. C'est automatique. Alors quand
les anges et les archanges nous parlent de cet aspect de ne « rien faire », de ne plus rien faire, et bien
c'est effectivement l'absence de mouvement qui nous permet de vivre et de nous stabiliser en vérité.
Donc, encore une fois, ça ne veut pas dire qu'il ne faut rien faire, ça veut dire qu'en vérité, nous
n'avons plus rien à faire – et en vérité nous n'avons jamais eu rien à faire que d'être. Juste ÊTRE. 

Juste  ÊTRE,  c'est  très  compliqué  pour  la  personne,  en  tout  cas,  pour  celle  ou  celui  qui  est
pleinement identifié à la personne, au personnage parce que lui, il ne va pas comprendre, il  est
toujours en mouvement. Le personnage est constamment en mouvement alors que la vérité de qui
nous sommes n'est pas du tout en mouvement. C'est un point. Vous voyez la différence ? En tout
cas, vous allez le vivre, certainement pour beaucoup, de plus en plus. 

Donc, je rejoins l'Archange Uriel, quand il explique clairement que nous avons à faire à une société
de consommation. Quand il parle de société de consommation, c'est effectivement la conscience
collective de ce monde. C'est rien d'autre que ça. C'est à partir du moment où vous vous extrayez de
ce point, vous en sortez,  naturellement il va y avoir consommation. Des besoins, vous allez vous
créer vos propres besoins. Besoin de se nourrir, besoin d'avoir un toit, besoin d'un travail, besoin de
ceci, de cela...ça va créer en fait tout un engrenage qui fait que c'est ce qui a suscité  l'enfermement
collectif. Donc, ce n'est certainement pas à bannir tout ça, c'est à voir. A voir ce que c'est et à le
dépasser mais le dépasser, c'est réintégrer notre véritable nature,  c'est la réintégrer en totalité. Donc,
vous voyez bien qu'il n'y a aucune condamnation. Vous ne pouvez pas condamner qui que ce soit
quand la Joie est là. La joie des retrouvailles ! Rendez-vous compte. 

En Inde, le Samadhi, c'est quelque chose de connu. Mais en France, regardez un peu ce qu'il se
passe,  le Samadhi,  c'est  quelque chose de méconnu. C'est  quelque chose qui est  très peu vécu.
Pourquoi ?  La  majorité  de  la  société  française,  voir  même européenne est  dans  le  mouvement
constant. Elle est dans une consommation constante. Donc, elle ne prend pas le temps de rentrer en
elle en fait.  Elle ne prend pas le temps de vivre cette introspection et de voir en réalité qu'elle
alimente quelque chose qui n'est pas elle. Ce n'est pas Vous. La « réduction », comme on dit, de la



- 169 -

consommation, ce n'est pas un acte volontaire,  c'est quelque chose qui se fait et qui va se faire
naturellement. A partir du moment où vous décidez de rentrer en vous. A partir du moment où vous
décidez de ne plus bouger, d'être – et vous allez voir que même pour le plus grand des néophytes, en
tout cas qui se dit néophyte (parce que c'est risible aussi ça) , c'est une étiquette qu'il se pose mais
c'est quel que chose qu'il vit aussi quelque part, puisqu'il le dit. Il y a tout un réapprentissage à partir
du moment où vous décidez de vous asseoir à un endroit confortable, d'accord, mais de ne plus
bouger. Et bien aujourd'hui, je peux vous certifier que vous allez ressentir, vous allez vivre cette
lumière qui vous remplit.  Cette lumière qui vous rassasie et vous n'aurez vraiment plus faim et
vraiment plus soif. Là, dans cette immobilité. 

Donc cette Humanité est en voie de retour à son propre centre. C'est ça l'éloignement de la Source.
C'est ça tous les enfants qui se sont éloignés de la  Source. Ce n'est que ça. Ils jouent à courir, et du
coup et bien quand ils courent, qu'est ce qu'ils font ? Et bien à force de courir, ils stressent... Il y a
pleins  de  choses  qui  vont  générer  la  dégénérescence  naturellement.  Dégénérescence  cellulaire
même. Il va donc y avoir forcément « maltraitance ». L'être humain se maltraite lui-même en vérité.
Alors bien sûr, si vous avez à faire à des êtres qui ont choisi des rôles de responsabilité et qui vont
essayer quelque part de prendre le pouvoir ascendant, une ascendance sur les populations, et bien
c'est peine perdue parce qu'en fait ils vous emmènent dans leurs propres rêves. Ils vous emmènent
dans leur  propre éloignement.  Par  conséquent,  vous êtes  incapables  de toucher  terre,  vous êtes
incapables de revenir en votre centre. Vous avez besoin à un moment donné de cesser toute activité,
de cesser tout mouvement pour revenir à vous. Pour revenir à la véritable nature de qui vous êtes –
et vous ne pouvez pas faire autrement.  Cela ne vous empêche pas de vous occuper des choses
simples. Vous avez un jardin à vous occuper et bien c'est très bien. Mais à un moment donné vous
verrez  que même ça... car vous êtes assis et que vous ne pouvez plus bouger, quand je dis « vous ne
pouvez plus bouger » parce que la Lumière, elle vous prend entièrement et ça nombreux d'entre
vous peuvent en témoigner, même en France. C'est cela qui est fabuleux, c'est que la Lumière, cette
lumière cosmique radiante, cette lumière qui nous parvient du centre galactique, elle touche tout le
monde sans exception. Du plus grand scientifique au néophyte (rire) peu importe, comme vous dites
cela,  en  fait  elle  dépasse  tous  ces  aspects  de  la  connaissance.  En  tout  cas,  tout  ce  que  vous
connaissez est largement dépassé et  là on vous parle de vécu, de pur vécu cette fois-ci. 

Alors bien sûr, le scientifique va essayer de s'interroger, il  va chercher ce que c'est , forcément
puisqu'il est scientifique. Il y a cet esprit là aussi qui a besoin d'expliquer les choses, c'est très bien
mais même quand vous faites cela et bien vous vous éloignez encore de votre nature. Le fait que
moi-même je pose des mots sur ce que j'explique, sur ce que je vous tends, c'est aussi et encore une
extériorisation, mais je le fais, parce que je suis au service de l'Humanité. Je ne suis pas au service
de cette société. C'est toute la  différence. Ce que je suis sert mes frères et mes sœurs incarnés. C'est
tout, c'est juste cela. Ce que je suis me rend naturellement inapte à cette société. C'est évident. Tous
les maux physiques que vous contractez, sans exception, sont dus à un éloignement  de la nature de
qui vous êtes et c'est cela que nous devons voir ici. C'est cela que nous devons accepter.  

Alors je voudrais répondre aussi à certains qui ont encore des peurs, des peurs de lâcher ceci, des
peurs de lâcher cela...mais en fait la Joie, ce n'est pas la peur. La Joie n'a rien à voir avec une
quelconque projection. La Joie, c'est maintenant, c'est tout de suite. C'est là en fait. Cela à toujours
été là et il ne peut pas y avoir une quelconque projection. Alors vous savez, tous ceux qui vous
entourent,  tous ceux qui sont autour de vous, que ce soient les familles, les amis,  les gens qui
travaillent aussi à un certain niveau avec vous et bien vous allez voir que chacun va vivre ce que je
vous dis. Eux-même vont vivre leur retour au centre. Ils le vivent déjà à un certain niveau mais ce
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n'est  pas  totalement  conscientisé.  Quand  vous  fermez  les  yeux  le  soir  et  que  vous  allez  vous
endormir, naturellement vous disparaissez. Ce n'est pas vous qui disparaissez en vérité, c'est tout le
monde que vous avez contracté, que vous avez créé qui disparaît. Vous, vous êtes là dans ce point,
dans cette lumière noire en fait, ce vortex, cette paix absolue. Cette paix qui n'a, je dirais à un
certain  niveau aucun mot. Mais le mot le plus proche que l'on puisse lui donner effectivement, c'est
la  Paix.  On est  tous  passé par  l'avidité  de vouloir  apprendre,  de vouloir  créer  ceci,  de vouloir
voyager partout, etc.

On  Est  naturellement  en  fait.  On  est  né  dans  un  espèce  de  ...en  tout  cas  dans  cette  pseudo
« naissance » dans votre famille d' »accueil ». Il y a eu déjà une illusion de base qui fait que il y a eu
mouvement, voyez. Extériorisation en tout cas et ce qui fait que depuis votre plus jeune âge, et
surtout en Europe, en Occident et bien il faut aller à l'école pour « apprendre », etc, etc. Toute la vie
est  construite  sur ce schéma là,  l'apprentissage.  Alors c'est  pour cela que je vous dis  que nous
sommes tous passés par là en incarnation et à un moment donné, et bien chacun d'entre nous allons
voir clairement qu'il n'y en a plus besoin. 
Essayez de voir par exemple, dans votre propre historique ce que vous avez fait sur Terre depuis
petits. Les études, toutes ces choses là...Essayez de voir concrètement si tout ce que vous avez fait,
j'ai bien dit « tout ce que vous avez fait », ça vous a servi ? Et bien cela vous aura servi à une seule
chose, c'est voir que tout ce que vous avez appris ici et bien ça n'était pas Vous, tout simplement – et
vous allez le voir dans des éclats de rire, tout simplement, parce qu'il ne restera que la Joie. La Joie,
la vraie joie. Celle qui se passe de mot (rire).

Le grand silence. Le Grand Silence, tel que je l'appelle, nourrit cette joie. Donc vous voyez bien que
vous pouvez tout faire – TOUT ! La Source, elle autorise TOUT ! Il y a champ libre. Évidemment
puisque vous êtes libres. Mais vous allez voir à un moment donné où tout cela va vous conduire.
Voilà, c'est pour cela que je vous dis que vous ne pouvez pas condamner qui que ce soit, quoi que ce
soit. C'est impossible. C'est impossible. Juste à bénir vos frères et vos sœurs terrestres, c'est tout,
parce que tôt ou tard, ce que vous vivez, et bien ils le vivront, il n'y a aucun doute à cela, aucun.
Voilà ce que j'avais à vous dire pour aujourd'hui, et bien à très bientôt et comme je dis encore à
nombreux, à tous...A toujours ! Parce que c'est la vérité. A toujours.

RENCONTRE AVEC NOUS-MÊME 

Le 29 décembre 2017 - Témoignage vidéo sur la chaîne Blue Iona 

Visite aux Anciens et aux Étoiles (des hommes et des femmes qui ont manifesté les vertus sur Terre)
- Le Feu igné - Félicité - Révélation mondiale - Le Face à Face avec un Archange (apparition de
l'Archange Raphaël au peintre Armando de Melo) - Reconnaissance - Paix et Joie - 

L'humanité s'apprête vraiment à vivre un choc, mais un choc colossal à tous les niveaux, parce que
elle s'est tellement coupée en fait du reste... de la Vérité en fait. Elle s'est coupée de ses racines. Elle
s'est  coupée de ses frères et  sœurs inter-dimensionnels. Elle s'est coupée de ses frères et  sœurs
galactiques. Et là quand vous commencez à revivre cette éternité, à vivre cette vérité de qui vous
êtes et bien là vous avez champ libre pour toutes les rencontres et ça c'est vraiment magnifique. 
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Il y a quelques temps, ça doit remonter à quelques mois, et bien j'ai rencontré quelques Anciens et
des Étoiles, deux Étoiles de Marie et j'étais à priori à bord de leur vaisseau.  Mais sur le coup, on ne
s'en rend pas vraiment compte mais en fait, c'est, comment dire, y a pas de différence. Y a aucune
différence de ce que vous êtes et de ce que vous rencontrez. Voyez ce que je veux dire ? 

J'ai  vu en fait  OMA (Omraam Mikaël  Aïvanhov),  celui  qui  a  été  nommé le  Commandeur des
Anciens. Il avait en fait son apparence telle qu'il est décrit effectivement. Il a gardé en fait son
aspect âgé avec une barbe. Je l'ai vu avec une grande barbe, une très longue barbe, c'était marrant –
et avec une espèce de robe et effectivement avec un corps diaphane, vraiment ! 
Et puis je suis en fait tombée yeux dans les yeux avec Ma Ananda Moyi, en tout cas celle qui
s'appelait comme ça sur Terre Ma Ananda Moyi – mais d'une beauté !  J'étais, comment dire, c'est
comme si en fait on se reconnaissait de tout temps. Y a eu en fait quelque chose de naturel, voyez ce
que je veux dire ? Et je vous partage cette photographie parce que j'ai trouvé ça sur internet en
regardant une de ses vidéos puisque je ne connaissais pas véritablement sa vie sur Terre. Comme
tous les Anciens, généralement, je ne connais pas forcément la vie de chacun. J'en ai entendu parler
mais sans connaître véritablement le travail qu'ils avaient fait sur Terre. Et là j'ai vu une photo et
c'est  «Ahhh ! »  et  je  me suis dit  OUI, c'est  ça que j'ai  vu !  C'est  ça !  Elle  a  gardé en fait  son
apparence jeune. 

Voilà. Donc il y a effectivement cette capacité en Êtreté à, comment dire, à vivre cette éternelle
jeunesse à tous les niveaux, même sur le plan, on va dire, physique. Mais ce n'est pas tout à fait le
terme exact parce que en Êtreté, il y a une forme, mais ça ne peut pas être comparé en fait avec la
structure physique de 3ème dimension que nous avons. Ce n'est pas pareil. Mais voilà, c'est ce que
je voulais vous partager. C'est ce feu doux que vous rencontrez, que vous êtes déjà et que et bien
naturellement il y a Communion, et bien sûr, il n'y a pas de mot. Y a besoin de rien et c'est ce que je
vous dis  en fait  depuis le début.  Depuis le début de mon intervention à vos côtés, je vous dis
simplement que y a rien. On a pas besoin de parole et vous allez sentir en fait de plus en plus,
d'ailleurs dans vos contacts de tous les jours, vous allez voir que vous n'avez plus envie de parler.
Même ceux que vous aimez, même vos proches, il n'y a plus ce besoin de communiquer avec la
parole, parce que voilà, l'Êtreté est en train de prendre toute la place dans notre vie. Ça y est. C'est
plus facile effectivement la communication télépathique à un certain niveau, même si on est – je
pense que ce sont les mots qui sont justes en « réapprentissage » de ce corps d'Êtreté, « total », c'est
complètement  évident  mais  il  y  a  déjà  des  choses  que  les  frères  et  sœurs,  en  fait,  humains,
ressentent de plus en plus. Il y a beaucoup de témoignages par rapport à ça. 

Il y a des habitudes pour lesquelles nous n'adhérons plus. C'est une certitude. Mais voilà, y a pas -
ces histoires d'embrassades, de prendre dans les bras, de ceci, de cela –  vous allez voir que tout cela
appartient en fait encore aux habitudes de 3ème dimension. Mais cela n'a absolument pas du tout
lieu d'être. Au-delà, en 5ème dimension, ce n'est plus ça. Y a pas besoin de caresser, y a pas besoin
de toucher, y a juste en fait cette communion qui est là et puis ce, comment dire, le respect naturel
en fait. Ce n'est pas comme une distance, y a pas de distance justement. Ce n'est pas, comment dire,
comparable, je dirais, à cette dimension là même si c'est proche puisque la 3ème dimension et la
5ème dimension sont – y a pas grand chose de différence, à part,  effectivement ce corps, cette
structure que nous avons et qui n'est pas solide, on va dire, voilà. Elle est silicée, beaucoup plus
légère mais y a pas du tout, comment dire, y a plus les émotions. Voilà – et comme y a plus les
émotions, ben y a plus besoin de parler (rire). Y a plus besoin d'exprimer tout cela en fait. Y a cet
espèce de contentement, de ravissement qui est permanent. Voilà. 
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Donc quand Ma Ananda Moyi nous parle effectivement de ce feu vibral igné qui nous conduit à
l'extase perpétuel, c'est le cas. C'est ça en fait, en permanence et je trouve que c'est formidable qu'il
y ait eu des êtres sur Terre qui sont venus incarner cela en fait – manifester cela. Pendant toute leur
vie, rendez-vous compte, hein – et c'est cela qui est sublime – vraiment sublime et quand vous
rencontrez ces sœurs là...J'ai aussi eu l'occasion de rencontrer, il me semble que c'était Thérèse de
Lizieux (il me semble), parce que ben pareil, il y a non pas des attractions vibratoires (dans le sens
physique) mais plutôt des affinités vibratoires avec certaines Étoiles, comme avec Marie aussi que
j'ai pu rencontrer à mainte reprises. Mais voilà, en fait tout ça est en nous. C'est normal aussi que
nous ayons des affinités vibratoires avec certains plus que d'autres. Voilà, c'est comme ça et je dirais
que c'est exactement ce qu'il se passe ici en 3ème dimension avec nos frères et nos sœurs terrestres.

Ce n'est pas que vous rejetez les uns et les autres, c'est  qu'il y a des affinités (vibratoires) plus avec
certains que d'autres. Voilà, y a rien à dire par rapport à ça. Et donc, avec Ma Ananda Moyi, ça a été
le Feu. Tout ce que je peux vous dire en fait c'est qu'il y a vraiment ce ressenti de feu vibral qui est
là, ce feu igné constant, cette félicité. Je peux témoigner aujourd'hui, par rapport à ce qui est vécu
bien sûr, c'est beau et sur Terre je ne peux pas dire que je vis une différence, c'est la même chose.
C'est exactement la même chose. Le Feu que je vis sur Terre, c'est le même que celui que j'ai vécu à
bord du vaisseau. Voilà. Donc, c'est là. Nous sommes là. Entiers. Et le mot le plus juste qui se
rapproche de cela effectivement, c'est la félicité. C'est complètement clair et complètement évident.
C'est la félicité. 

Alors voilà ce qui va être offert à toute l'Humanité et ce qui est déjà offert. En fait cela a toujours
été là. Il suffit simplement de se bancher à cela – de se brancher. Il est vrai que en France, et bien si
effectivement la France est la dernière à être touchée par les événements qui vont arriver, c'est parce
qu'aussi la Lumière lui donne aussi toutes ses chances. Toutes ses chances de se réveiller à cela.
Parce que ici sur ce territoire, on a à faire en fait à un « bloc de béton ». Un bloc de béton. Non pas
que les femmes et les hommes n'ont pas un cœur, ce n'est pas ça, mais c'est que ce cœur n'est pas
forcément tourné vers l'éternité. C'est ça toute la différence. Mais rassurez vous, en fait les Étoiles,
les Anciens, en tout cas celui que j'ai approché directement quand je suis arrivée, je suis tombée
devant OMA (Omraam Mikhael Aivanhov) et juste derrière lui se tenait en fait Ma Ananda Moyi et
puis un petit peu sur le côté, en fonction de la vision que nous avons, c'est pas évident parce qu'il n'y
a pas  - y a pas cette notion d'espace comme nous pouvons voir ici en 3ème dimension. Mais voilà,
il y en avait deux, trois, etc. mais ils sont en fait tous aussi charmants les uns que les autres en
vérité. 

Et  puis  voilà,  j'exprimerai  aussi  le  fait  d'avoir,  comment  dire,  de  partager  avec  vous  certaines
expériences que j'ai déjà faites par écrit pour ceux qui commencent à écouter et puis à me lire aussi
depuis quelques années. Il y a aussi cette magnifique rencontre de l'Archange Râaf'El. Cela remonte
déjà à de nombreuses années (illusion terrestre), où et bien là, c'est pareil, il n'y a pas besoin de
mots,  et  la  manifestation  que  j'ai  eu,  c'était  une  manifestation  de  5ème dimension,  puisque  le
commandeur  des  Anciens  (OMA) avait  bien  expliqué que en  fait,  ils  peuvent  avoir  une  forme
anthropomorphique, d'apparence humaine même, une apparence seulement en 5ème dimension, au-
delà ce n'est que de la pure lumière.  Même quand ils apparaissent en 3ème dimension, plus ou
moins, et bien il y a un aspect complètement de lumière.

Et  là,  quand il  avait  parlé  (OMA) à  un  certain  niveau  qu'effectivement  que  même l'Archange
Mica'El, peu importe, certains archanges... c'étaient de beaux jeunes hommes, c'est la vérité. C'est la
vérité ! Il y a la beauté et en fait elle est partout.  Elle est partout à tous les niveaux. A tous les
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niveaux, c'est cela qui est magnifique et ça n'a rien à voir en fait ...y a plus en fait ces notions...on ne
peut plus parler...on ne peut plus réagir en fait comme une femme ou un homme réagirait en 3ème
dimension devant/face à une beauté. Y a plus du tout... cela n'a plus rien à voir...c'est un monde
libre. Il  n'y a plus du tout de prédation. Et quand je me suis retrouvée face à cet Archange, là
Râaf'El, Archange de la Guérison, Archange aussi de la  Joie puisque c'est le cas...Effectivement, j'ai
su  aussi  avec  l'expérience  et  les  écoutes  que  c'était...on  a  tous  un  ange  gardien...et  bien
effectivement, lui aussi est là pour me garder, comme il est là pour garder énormément d'Humains,
en fonction encore une fois des affinités vibratoires de chacun. On a pas des anges gardiens par
hasard. Vous avez aussi des affinités vibratoires qui fait que vous êtes entourés de telle ou telle
entité. Voilà. 

Donc, il n'y a pas besoin de mots. Ce n'était qu'une communion spontanée et à cette époque là, qui
remonte peut-être dans les années...Pouhhh....2007/2008 certainement. Je n'avais même pas encore
accès à tous ces textes, à toutes ces choses là, comment dire, à toutes ces révélations. Cela a été une
rencontre  spontanée.   Spontanée,  juste  après  une soirée dans  la  famille  et  entre  amis,  mais  où
effectivement,  il  n'y  avait  que  la  joie.  Que  la  joie.  De  manière  on  va  dire  complètement
inconditionnelle. C'était une joie à la fois mêlée avec la félicité. Je ne sais pas si vous voyez ce que
je veux dire par là. Il y a des moments où on est dans une espèce de...on se sent comme pris dans
une ivresse, voyez ce que je veux dire ? Une ivresse et c'est d'une douceur perpétuelle. Alors après
certains parlent d'extase ou d'intase, oui, en fait c'est ça. Si on prend certains mots par exemple de
l'Étoile  Ma  Ananda  Moyi,  elle  parle  d'intase  et  c'est  exactement  ça.  Et  à  ce  moment  là,
Pouff....pendant la nuit, voyage et présentation effectivement, le face à face avec l'Ange. 

Mais, bien sûre, quand je suis revenue le lendemain matin dans mon quotidien et bien j'avais zappé,
parce que le quotidien ici, il vous prend. Il vous prend toute la journée. Donc, vous revenez avec,
comment dire,  non pas changé, parce que cela fait partie de votre état, vous voyez ce que je veux
dire...la joie fait partie de ce que nous sommes. Mais c'était plus de la reconnaissance. Voilà, le fait
de voir que partout, on pouvait voir des frères et des sœurs, des archanges dans cet état de félicité
permanente. Dans cet état de complétude, de plénitude permanente. Voilà. 

Donc,  j'ai  ramené tout  cela  en fait.  Depuis  2005 environ,  depuis  ces  rencontres  spontanées,  je
ramène ça ici en 3ème dimension et témoigne de tout cela depuis effectivement de nombreuses
années maintenant. Tout simplement pour dire qu'en vivant cet Ultime, et c'est la vérité de ce que
nous  sommes,  et  bien  il  ne  peut  pas  y  avoir  de  projection  en  vérité.  C'est  absence  totale  de
projection. C'est dans ce Maintenant qu'il y a déjà tout, voyez. Voilà. 

Alors pour la petite anecdote, concernant la rencontre avec l'Archange Râaf'El, et bien je n'avais
aucune possibilité de retranscrire quelque part le visage. Je ne connaissais pas du tout cette entité,
cet « individu ». Mais j'ai bien compris que cela venait de moi aussi, de mon intérieur, de ce contact
direct avec l'ange gardien qui en tout cas est un Archange. 
Et puis un jour, en me promenant sur internet et bien j'ai découvert ce visage. Ce visage est venu
directement sous mes yeux comme ça, du jour au lendemain. C'était une peinture d'un artiste connu
dont j'avais déjà donné le nom...De Mielo, je crois qu'il s'appelle, De Melo...Armand De Melo. Et
sur cette peinture, que j'ai en fait transmise dans le manuscrit de « La Guérison de l' Humanité, une
grande histoire d'amour » et bien là il est peint avec une combinaison blanche et un grand triangle
rouge. Alors j'avais à faire à cette époque là à quelques médiums, dont une médium qui avait réussi
à rentrer en contact de nouveau avec l'Archange, et puis qui posait des questions et elle me donnait
les réponses directement. Et dont Râa'El communiquait avec elle et il essayait par tous les moyens
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de me transmettre un message. Donc j'ai dit « Et bien soit », je vais écouter, je vais entendre ce
qu'elle a aussi  à me dire.  Et puis donc je pose la question.  Je luis  demande « qu'est-ce que ce
triangle rouge pointe en bas ? » et il répond directement « c'est toi ». Ah ! (rires). Je n'ai pas compris
en fait. Je ne résonne pas en fait, comment dire, en forme géométrique, même si nous sommes cela
à un certain niveau...sur le coup, je n'avais pas compris. Je n'avais pas compris, parce que pour moi,
la vie, si vous voulez, elle ne se résume pas à une forme géométrique. C'est Tout. En fait, j'ai su
ensuite, effectivement, que ce triangle rouge, c'était le Feu. Je l'ai vu, je l'ai vécu tout simplement.
Cela ne pouvait pas être autre chose que ça. Le Feu. Effectivement il s'agit du symbole du Feu igné.
Voilà.

Donc, si, comme disait Râaf'El, c'est moi, ce triangle, ce feu, donc c'est naturellement vous. Vous
voyez ce que je veux dire ? Donc, ils sont malins les Archanges. Vous les questionnez puis ils vous
répondront « c'est toi ». Ce que je suis et bien c'est toi. Je suis en toi et donc je suis toi. Voilà, c'est
tout simple. Il fallait simplement révéler cela. Pouvoir témoigner de cela ici sur Terre. 

Donc,  ne vous limitez pas  aux formes  géométriques,  puisque c'est  en  vous aussi.  Vous êtes  là
simplement pour rayonner ce divin, rayonner la vérité de qui vous êtes, c'est tout. Juste ça. Dans la
pure joie. Et puis vous voyez autour de vous qu'aujourd'hui et bien il va y avoir de plus en plus de
gens que vous croyez plus ou moins « coincés » et puis vous allez voir en fait que tout ça n'était
qu'une apparence. C'est totalement faux. C'est complètement faux et j'ai toujours dit,  ça fait des
années que je le dis, tout en accompagnant les dires du Commander (OMA), que les derniers seront
les  premiers.  Parce  que  si  vous  regardez  au-delà  des  apparences,  vous  allez  voir  que  le  cœur
universel,  cette  joie  profonde,  cette  paix  et  bien  tout  le  monde  la  vit.  C'était  pas  forcément
manifesté, pourquoi, parce qu'il y a eu effectivement tous les blocages, y a eu toutes ces lignes de
prédations mais comme tout cela est en train de sauter, et bien naturellement qu'est-ce qui émerge ? 
La Vérité et de partout. De partout, vous allez voir ça de partout. Ça va vous sauter aux yeux. Les
gens  que  vous  croyiez  coincés  jusqu'à  présent,  ou  qui  pour  vous  faisaient  fausse  route,  ou  se
trompaient, ou n'étaient pas suffisamment éveillés, ou étaient à l'inverse carrément de vos attitudes,
de votre façon de voir les choses, de votre point de vue, et bien vous allez voir que c'est faux. 

C'est cela aussi l'illusion. Quand Orionis de son vivant, en fait Peter Deunov avait toujours dit et ça
je sais, pour l'avoir lu, puisque je me suis aussi intéressée à son travail sur Terre et essentiellement
là avec Peter Deunov où j'ai trouvé énormément de similitudes avec lui,  énormément d'affinités
vibratoires avec lui. Je me souviens lorsqu'il disait que vous avez tout intérêt à « rester cordiale »,
tout le temps, en permanence, quelque soit l'individu que vous rencontrez, il y a un minimum, c'est
d'être cordiale. Parce que justement, le fait d'être tranquille, simple, avec un inconnu, vous permet
de garder cette neutralité. Vous ne savez pas en fait ce que cet individu a besoin d'expérimenter pour
« revenir » à lui même, pour revenir à la Vérité de qui il est. Personne ne sait. L'Intelligence de la
lumière, elle est partout, elle est en chacun.

A partir du moment où vous posez un jugement sur quelqu'un, vous allez en fait l'enfermer  dans
votre jugement. Vous voyez ce que je veux dire ? Voilà, donc c'est extrêmement important dès le
départ de rester dans cette neutralité et de ne surtout pas condamner qui que ce soit et d'ailleurs cela
a été un grand message que j'ai donné dans les années 2010, qui a fait plus ou moins le tour de la
planète pour vous expliquer ça. Il y a une neutralité, nous sommes responsables ici. Responsables.
Vous voyez un Archange se mettre en colère ou un Archange condamner un frère et une sœur parce
que il fait ceci, il dit ceci, il dit cela...Non, non. Ce n'est pas possible. Dans les mondes libres, ça
n'existe pas. C'est impossible, voyez. 
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Donc, depuis le début, je vous dis ATTENTION, attention à vos pensées,  attention à ce que vous
allez projeter sur l'autre. Restez neutres. Restez même dans cette petite cordialité. Effacez-vous en
fait. Écoutez ce que l'autre a à vous dire. C'est cela être dans l'Accueil. Même s'il dit des choses
totalement, voir diamétralement opposées à vous, ce n'est pas grave, ce n'est pas important. Il ou
elle a voulu partager ce petit moment avec vous et bien soit, c'est comme ça.  Laissez faire. Mais ne
vous mêlez SURTOUT PAS  de son chemin – de ce qu'il a à faire, de ses convictions, etc. Ils n'ont
pas besoin de ça ces frères et puis ils n'ont surtout pas besoin que vous leur fassiez la morale, mais
absolument pas. Ils sont juste là pour partager des petits moments. C'est un peu comme vos enfants.
Vous savez  les enfants, et bien à tous les niveaux, ils ont des rêves. Il y a pleins d'adultes encore qui
rêvent et bien les enfants aussi parce que ils ont été un petit peu....ils sont nés un petit peu à l'image
des parents,  de cette humanité.  Malheureusement,  ils  arrivent  et  « tac »,  ils  sont enfermés à un
certain niveau hein. Le fait de rêver, de projeter dans le futur, c'est un rêve. Ce n'est pas le présent.
Ce n'est pas Maintenant. C'est faux.

Donc voilà, vous n'avez qu'à laisser dire en fait...et puis peut-être à un moment donné, gentiment,
les ramener au présent. Leur dire, « et bien voyez pour l'instant, c'est bien tout ce que tu dis, ce que
tu fais, c'est super, c'est génial, ça peut être sympa effectivement, mais vois-tu mon fils, ma fille,
mon ami(e), mon aimé(e), et bien, je savoure l'instant. Je savoure l'instant, parce que regardez, il n'y
a que ça en fait – et on est là tous ensemble, c'est merveilleux. C'est un ravissement, C'est Tout. »
Voilà, juste ça. Et la lumière suit, la lumière fait le reste. Mais il n'y a pas du tout à contraindre qui
que ce soit ou quoi que ce soit, il n'y a pas du tout à contredire aussi les vôtres. Surtout pas, cela ne
sert à rien du tout, parce qu'en fait tout ce qu'ils avaient emmagasiné, ils vont voir d'eux-même en
fait, en expérimentant exactement comme vous l'avez fait à leur âge. Ils vont voir d'eux-même que
cela va s'effacer. Tous seuls, ils vont le vivre tranquillement. Donc, il n'y a pas du tout de moralité.
Il n'y a pas du tout de morale à leur donner. Tout cela disparaît dans votre propre transparence.
Voilà, c'est ce que je voulais partager avec vous ce soir. 

A très bientôt et comme diraient certains « au re-voir ».

REGARDEZ CE QUE VOUS ALIMENTEZ

Le 10 décembre 2017
 
Combien de fois  vous avez entendu autour de vous des frères et  des sœurs vous dire qu'ils ne
travaillaient que pour le salaire. Ils sont prêts à faire n'importe quoi, pourvu qu'ils aient une paie
stable à la fin du mois. Ils ont des bouches à nourrir, des crédits à payer, les écoles supérieures pour
leurs enfants...donc, ils ne travaillent que pour l'argent.  Quelle est la différence entre la prostitution
et eux ? Y en a pas.
 
Ainsi la grande Babylone, la grande Prostituée prend tout son sens ici. 
 
La plus grande des prostitutions est de travailler pour l'argent et le plus grand des escrocs est celui
qui se dit votre chef et qui vous encourage. 
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En éternité, y a aucun chef qui tienne. Y a des Confédérations Intergalactiques de Mondes Libres
mais y a pas de guignols qui enferment les populations avec leurs croyances et qui demandent de
voter pour eux en plus. 
 
Vous pouvez aimer tout ce que vous faites, certes, vous pouvez donner le meilleur de vous-même
dans ce que la vie vous propose, mais dans tous les cas, vous finirez par être dégoûtés. Parce que
tout ce que vous faites ici appartient à l'âme de ce monde. Ce n'est pas vous. Vous, c'est le Verbe.
Vous allez constater que partout où vous mettez les pieds, que ce soit dans le monde du travail ou
dans les familles, y a pas d'amour. Vous êtes branchés sur l'âme collective où demeure un semblant
de fraternité, mais une fraternité désaxée, où tout n'est que connaissances, émotions, sentiments et
attachements. Mais c'est l'inverse de la Liberté ça. 

 Bien sûr qu'on est tous passés par là en incarnation mais à un moment donné, vous ressuscitez.
Vous émergez d'entre les morts et vous ne pouvez plus continuer à vous mentir, parce que c'est vu.
Le silence de la Félicité est tel qu'il n'y a plus de place pour rien d'autre. 
 
Vous pouvez prier la Mère céleste ou le Père tant que vous voudrez mais si cela n'est pas vécu au
plus  intime  de  vos  cellules  et  bien  vous  ferez  partie  de  ceux  qui  prennent  l'Amour  pour  une
philosophie. Vous voyez l'hérésie ? J'ai vu des gens avec qui je travaillais faire des blagues au sujet
de la Résurrection, mais les pauvres, s'ils savaient...On vous a dit que même si Yeshua ou Shiva
revenait sur ce monde, personne ne le verrait tellement la colle a pris.   Il est pourtant revenu en
incarnation en 1895 en Inde, non pas avec son ancien costume, simplement avec le Verbe, mais très
peu l'ont reconnu en définitif, pourquoi ? Parce qu'il savait rester simple et ferme avec tous ceux
qu'il rencontrait. Il a fait la chasse à l'idolâtrie en renvoyant chacun à lui-même, dans sa propre
vérité, dans sa propre perfection intérieure, tel que nous le faisons tous Vivants. L'évidence. 
 
En restant au plus proche de la méta-biologie humaine, j'ai pu observer au fil des années que les
douleurs physiques n'apparaissent que lorsque nous nous égarons de notre vérité. Cela ne peut pas
être autrement. Le travail, tel qu'il est proposé au sein de ce monde casse les structures physiques.
Or la nature de qui nous sommes est parfaite. Vous le voyez bien la nuit, n'est-ce pas ? La nuit, vous
changez de dimension. Y a pas d'interruption en réalité.  Vous n'avez pas besoin de manger,  de
consommer quoique ce soit. Vous n'avez pas de dettes à régler, pas d'enfants à vous occuper. Votre
petite vie disparaît en un mouvement de paupières. Le grand noir s'installe et la Paix est là. Vous
voyagez, vous rencontrez pleins de mondes et surfez sur pleins de mondes. Vous rencontrez des
formes bizarres ou de parfaits inconnus qui vous saluent...vous-même, vous n'avez plus cette forme,
vous êtes autrement, mais c'est toujours vous - hein - vous êtes libres et vous n'avez rien demandé
pour cela. Cela s'est fait automatiquement, sans effort. Alors pourquoi se rattacher à ce monde alors
que nous pouvons aller de partout, libres comme l'air ? 

Donc, le seul responsable, c'est nous, à chaque instant. Si nous adhérons à ce monde qui n'a en
réalité aucune consistance, qui nous montre totalement l'inverse de qui nous sommes, c'est à dire
des  êtres  de  lumière,  des  êtres  libres  de  toute  éternité  et  bien  nous  le  payons  de  notre  santé
psychique et physique. Le corps physique va encaisser toutes les anomalies. C'est comme si, pour
prendre un exemple simple, on vous demandait de marcher sur la tête du jour au lendemain alors
que vous marchez sur deux jambes en réalité. Tout ça pour une paie en fin de mois. Et bien c'est
malheureusement ce qui se passe au niveau subtil. Il s'agit d'un emprisonnement psychique. 
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Ainsi la Paix que nous sommes n'est pas compatible avec le stress, par exemple. Ce n'est pas du tout
le même monde. Un être qui stresse au travail ne peut pas être en paix et en joie.  C'est pas possible.
Le stress va l'en éloigner. Notre nature n'est pas non plus compatible avec les gestes répétitifs qui
font intégralement partie des bugs de la matrice. Le film "The Truman Show" est un des exemples
phare. La "science fiction" a toujours averti le public de ce qui se passait ici. Vous voyez également
Marie, un Archange ou même un Ancien vous dire toujours la même chose, en mode répétitif ?
 
Vous ne pouvez pas être pleinement heureux de répéter vos tâches tous les jours, c'est pas vrai -  Il y
a  donc  soumission,  que  vous  le  vouliez  ou  non.  Si  vous  acceptez  de  vous  soumettre  à  une
hiérarchie, automatiquement, vous n'avez plus de liberté. Vous devez attendre les vacances pour
cela. C'est terrible, hein. Or, la nature de qui nous sommes n'est pas compatible avec la contrainte
ou la soumission, à savoir toutes les heures de travail que vous allez effectuer debout ou assis. Le
plus souvent avec très peu de pauses dans la journée. Ce corps biologique n'a pas été conçu pour
cela. Il a été engendré il y a plus de 320 000 ans pour que vous fassiez l'expérience de votre vérité
au sein d'une structure carbonée de 3ème dimension. Or, ici vous rentrez tous chez vous le soir
complètement  cassés,  vidés  de  vos  énergies  vitales.  Migraines,  maux  de  dos,  indigestion,
souffrances psychiques...Et bien oui, vous jouez à l'esclave. Et votre chef, il va vous dire que c'est
normal. Il n'a pas vraiment de temps pour vous lui. Il a besoin de faire tourner son entreprise. C'est
une machine à sous son entreprise, ça raisonne en chiffres, ça raisonne en binaire. Alors fatigués,
vous vous arrêtez un petit peu (arrêt maladie), l'histoire de respirer un peu mieux et puis hop, c'est
reparti quinze jours après. Ce n'est pas cela le sacrifice. Ici, c'est le jeu de l'aveugle. 
 
Le Sacrifice est justement de tout lâcher pour vous retrouver. Y en a pas d'autre. Même les Anciens
n'ont pas trop osé en parler jusqu'à présent, parce qu'ils savent que cela à suscité des impulsions qui
ne relevaient pas de la Lumière mais de votre propre volonté pour certains.
 
Vous n'êtes pas là pour briser quoique ce soit. Vous êtes là en Vérité, c'est à dire dans ce non-faire.
Pour  vous citer  un exemple concret  qui  m'est  arrivé dernièrement,  je  ne peux plus  aujourd'hui
exercer mon activité au foyer des personnes âgées et handicapées. J'ai été contrainte de m'arrêter
brutalement. Le poste de travail occupé depuis 8 mois m'a déclenché une hernie discale. Le dernier
jour, un pneu de mon véhicule de fonction a éclaté alors que j'étais en pleine livraison des repas à
domicile.  L'immobilisation a été  instantanée,  vous voyez.  J'ai  rien eu à  faire.  Maintenant,  c'est
mission  canapé,  bouillotte  et  massages  chez  le  kiné-ostéopathe,  en  attendant  de  faire  d'autres
examens, car hormis le fait d'avoir la colonne vertébrale constamment en feu et ce feu remontant
jusque dans les cervicales, je ne sens plus mes orteils, ni mes doigts par moment. Je ne me pose pas
de questions. C'est là. Y a la souffrance qui n'enlève rien à la Joie. Alors bien sûr, y a disparition de
ce corps, c'est évident, mais ça les médecins, ils ne savent pas. Donc, il vaut mieux se taire et se
laisser porter,  c'est  tout.  Y a plus rien à faire de toute façon. Donc, c'est  pas vous qui décidez
quoique ce soit - hein - vous allez voir qu'il n'y a aucune crainte à avoir de perdre ceci ou cela. C'est
l'Intelligence de la Lumière qui elle, sait ce qui a de meilleur pour vous pour vivre cette ascension
au mieux. Y a donc aucune crainte à avoir non plus pour vos enfants et vos animaux domestiques
car eux aussi vont vivre leur propre éclairage et ajustage pour cette libération collective. 
 
Tout ce que je peux vous dire c'est que le Grand Silence éclaire. Lorsque j'ai vu le cauchemar dans
lequel j'avais mis les pieds, j'ai prié pour me sortir de là au plus vite. La Lumière a agi direct. C'est
tout. La Lumière, elle suit la pensée. C'est cash, maintenant, dans le sens où cela est conscientisé.  
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Ainsi,  vous ne pouvez vous rendre compte à quel  point  vous vous souillez tant  que vous êtes
tournés vers ce monde et tous ses mécanismes. Comme disait le Commandeur des Anciens (OMA),
si vous y êtes encore, c'est que vous n'avez pas réellement souffert. Ce monde est là simplement
pour vous corrompre, rien de plus et rien de moins. C'est pour cela qu'il va disparaître et ce corps
avec. Vous n'avez pas besoin de corps la nuit quand vous voyagez, hein. Alors, pour en revenir à nos
moutons, une personne qui vient vers vous toute souriante et qui vous lance qu'elle ne travaille que
pour le salaire et bien c'est pas une sœur ou un frère de cœur ça, c'est un système. C'est carrément
une fuite. On l'enferme dans un contrat de travail et elle est contente. Vous allez voir que la majorité
du temps, c'est la souffrance du corps qui vous pousse à voir clair. Vous avez tellement mal que le
silence s'impose. Dans le même temps, nous ne nous rendons pas compte à quel point nous sommes
utilisés, malgré notre instinct naturel de servir. C'est le piège de ce monde. Nous avons été bel et
bien enfermés. 
 
Comprenez à présent pour quelle raison nombreux en ont raz-le-bol et demandent à s'endormir pour
ne plus jamais se réveiller ici. 
 
Toutes ces mauvaises plaisanteries n'existent que sur ce monde.   Dans les mondes libres, y a pas
d'argent. Donc, y a pas de place à la dépendance, y a pas de place à la frime, y a pas de place aux 
mondanités, aux crédits ou à un quelconque rapport de forces. Ici, l'homme est soumis à l'argent. Il
se bat pour cela et détruit tout autour de lui. Le manque d'argent, tout comme l'opulence peut le
rendre arrogant et dangereux, encore plus bête qu'il ne l'est déjà lorsqu'il est tourné vers la petite
personne. Y a rien de plus honteux que de voir ça. 

Regardez les tribus autochtones, elles ont gardée leurs racines avec le divin, avec l'essentiel. Elles
sont choquées par le monde que nous leur présentons. Elles ne sont pas nombreuses sur Terre, mais
y en a encore. Ce sont des gardiens pour la Terre, même s'ils ont conservé certains rituels pour
appeler l'Esprit. Des êtres libres, ça n'a besoin d'aucun rituel. Mieux vaut tout de même appeler le
Grand Esprit que de signer un pacte avec Satan (le Satam est l'idiot qui se prend pour votre chef) et
vous enfermer dans un engrenage. 
 
Est-ce le cœur qui vous dit d'aller faire le ménage chez des particuliers pendant 7 heures chaque
jours ? Vous qui travaillez dans les hôpitaux, dans les cliniques, dans les cabinets...Est-ce le cœur
qui vous pousse à tirer des bénéfices de la maladie des autres ? Est-ce le cœur qui entretient la
dépendance ? Est-ce le cœur qui vous pousse à réveiller votre petit pour l'emmener à la crèche avant
le lever du jour ? Est-ce le cœur qui vous pousse à vous les geler dehors toute la journée ? Est-ce
encore le cœur qui vous dit de travailler plus pour gagner plus ? Non. Jamais. C'est un système qui
vous dicte cela. Rendez-vous compte que y' en a qui font des enfants pour l'argent  ! C'est pareil
pour ceux qui créent des emplois, c'est juste pour l'argent, pour leurs propres intérêts. Ils créent de
toute pièce des dépendances. 

Vous, plus vous êtes avides, plus vous cherchez les responsabilités, plus vous êtes dans la merde et
plus vous détruisez l'enfance de vos progénitures. Les enfants et bien les pauvres, ils suivent le
rythme infernal des parents en allant à l'école toute la journée. Et puis les parents vont pousser leurs
petits à faire des études pour avoir une bonne situation plus tard - Ils ont oublié de mentionner sur le
diplôme l'énorme farce qui les attend - Bigre - Après, tout le monde se plaint que y a de plus en plus
de malades  et  d'handicapés.  Alors vous devenez dépendants des malades (ils  sont  votre rentrée
d'argent) et vis-et-versa, avec en bonus, un miroir de vous-même qui vous est tendu (mais que vous
ne voyez pas). Whaouu, c'est génial sur ce monde - hein - C'est risible et à la fois bien triste.
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 Tout ça ne sont que des intérêts égotiques et rien de plus. Y a aucun amour là dedans. Y a juste
l'alimentation perpétuelle de la matrice falsifiée. L'illusion qui tourne en boucle.
 
Ainsi, nous marchons à contre-courant de tout cela, avec force et fracas, dans la solitude la plus
complète. 
 
C'est juste à vous de dire stop au cauchemar.
 
Ne comptez pas sur votre employeur. L'employeur, c'est un de vos miroirs qui vous met à l'épreuve.
Il va vous pousser à bout.
 
Y a juste vous en vérité et les scénarios que vous jouez.
 
Alors bon retour en Vous, 

Et sans regret. 
 
BMB

LA LANGUE DES ANGES

Le 13 décembre 2017

 Je  rends  grâce  à  votre  écoute  et  à  vos  témoignages  concernant  la  réception  de  ces  chants  et
musiques.

 Nombreux n'ont pas internet et n'ont donc pas accès à la playlist de Célébration. 

 J'offre mes chants à chacun d'entre-vous, que ce soit le postier, le boulanger, la personne âgée, l'être
souffrant, le médecin, l'artisan de passage, le voisin, le secrétaire, le banquier, le jeune enfant, l'ami
de passage...

 Je tends l'Amour à toutes ces parts de moi. Ainsi, certains dons reçus me permettent de générer
encore plus d'écoutes spontanées sous la forme de CD, de faire ainsi grandir cette vague d'amour, ce
témoignage de l'Éternité. 

 Vous pouvez également de votre côté participer activement à ce dévoilement, tout en douceur.

 Le parler en langues, le langage du soleil ou la langue des anges, c'est la même chose au final.
Personne ne peut le comprendre, seul le cœur sait. C'est l'Éternité de qui vous êtes qui s'exprime.
C'est la manifestation du Verbe, du Souffle qui a pour impact la Vérité de qui nous sommes, dont le
mental ne peut se saisir. 

 Alors place à la Joie, place aux retrouvailles avec le Vivant !
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 Je  vous invite  à  retrouver  de nombreuses œuvres  en MP3 dans le  lien ci-dessous,  œuvres qui
participent, tout comme votre présence,  à la Libération collective. 

https://sons-sans-frontieres.blog4ever.com//

 Recevez toute ma gratitude et mon amour. 

 BMB  

 

LE GRAND SILENCE

Le 9 décembre 2017

Je suis le Grand Silence qui t'appelle
A te nourrir de qui tu es en Vérité
Celui qui te permet de voir avec clarté et évidence
Les contrastes même de la Lumière
Son jeu dans la Création
Ainsi, si tu sembles perdre la mobilité de ce corps
Quelques soient les activités que tu occupes au sein de ce monde
Vois simplement que je te libère
De ce qui te tenait encore ici
Vois dans cette douleur la Libération
Accueille-moi alors
De mille et une façons
Mais sache qu'il n'y a qu'une façon pour me vivre
C'est le silence de tous tes sens
Je veux parler de ces sens physiques
Qui ne te servent à plus rien
A partir du moment où tu acceptes de lâcher
Toutes les attractions de ce monde
Toutes les croyances qui te font stagner dans des rituels
Rituels pour sauver la personne
Or ce que tu es n'est personne
Tu ne pourras le saisir qu'en fermant les yeux à ce monde
Et voir ainsi, au plus profond de ton cœur
Que la seule chose qui t'anime est cette douceur et cette paix
A nul autre pareil
Je suis le Grand Silence
Celui qui vient t'abreuver à chaque seconde
Si bien sûr tu décides de t'y raccorder
Alors pour toi, je mets en place différentes stratégies
Qui te ramènent toutes au même point
Dans l'immobilité de qui tu es

https://sons-sans-frontieres.blog4ever.com/
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Là où rien ne se passe
Là où tout est là
Depuis toujours
Il n'y a donc plus rien à faire
Vas-tu laisser enfin les commandes à ce corps de Lumière
Cet autre toi qui est là et qui s'anime dans tous les sens
Celui que tu ressens de plus en plus prendre toute la place
A travers ce temple de chair
Oublie ce monde qui te cherche et te désire pour le servir
Tu n'es en rien de cela
Même si tu sous-tends tout cela
Reste tranquille
Et observe donc les derniers miasmes qui émergent
Les habitudes de la personne
Et Toi
La personne se nourrit à l'extérieur
Alors que moi je te nourris depuis l'intérieur
Vois
Enfin
Toutes tes allées et venues
De ton corps de Gloire à celui qui est encore là en chair
De celui qui est éphémère à celui qui est éternel
Vis-moi
Et celui qui marche sur ce monde ne sera qu'illuminé de toute sa beauté
Et de sa paix
Accueille-toi comme je te cueille
Pour t'ouvrir les bras de la Perfection
Qui ne dépend d'aucune de tes relations
Même celles qui te semblent les plus pures
Au plus proches de toi
Ce que tu es n'est pas de ce monde
Rien, ni personne ne pourra te combler comme je te comble
Je suis le Grand Silence
Qui réside dans ton cœur
Je n'ai pas de forme
Ce qui se rapproche au plus près de ce que je suis
Et de ce que tu es
Est l'éclat d'une fontaine intarissable de diamants
Qui ne peut se voir au sein de ce monde
Car ce que je suis ne peut être altéré
Ainsi, je suis le vieillard en fin de vie
Je suis au sein de ce corps qui souffre
Comme dans celui qui reste en bonne santé
Comme je suis aussi dans le jeune enfant
Je suis partout où ton regard se pose
Au-delà des apparences
Qui ne tiennent plus devant le Vécu
Je suis le Grand Silence
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Qui vient faire taire ce qui est éphémère
Je suis le Chant de ta résurrection
Et de la dissolution de ce corps
Alors je t'invite à te laisser porter davantage
Juste demeurer dans cet accueil
Au-delà de tous les scénarios de ton mental
Jusqu'à ce qu'ils s'éteignent d'eux-même
Va mon ami(e), mon aimé(e)
Te recueillir dans la plénitude de ta grandeur
Le Grand Silence
Dans cette abondance à nulle autre pareille
Et qui se suffit à elle-même
Omniprésence de ta Majesté
Alors Viens
Viens à Toi
Retrouves-toi, retrouvons-nous
Dans tout ce qui précède tes expériences
Rentre en toi
Silence.
  
Par BMB
 
 

 LA FÉLICITÉ AU MILIEU D'UN MONDE EN PERDITION

Message vocale du 4 décembre 2017 – Chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=A57y0YIbbPw

LA PAIX, VÉRITÉ DE QUI NOUS SOMMES 

Message vocale du 25 novembre 2017 – Chaîne Youtube Blue Iona  

https://www.youtube.com/watch?v=vfMQOQXmalY

LES TRANSFORMATIONS

Le 19 novembre 2017
 
 Nous vivons ce retour à Nous-même de plus en plus intensément. Tout ce que nous avons construit
ici, nous le déconstruisons, tel un pull-over en laine qui se détricote à la vitesse grand V. Vous tirez

https://www.youtube.com/watch?v=vfMQOQXmalY
https://www.youtube.com/watch?v=A57y0YIbbPw
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sur un fil et tout va vite. Cela ne veut pas dire que nous laissons tout tomber, bien au contraire. Nous
embrasons tout ce qui se présente sur l'écran de notre conscience. 
 
Bien sûr ceux qui vivent pleinement les expériences de l'âme ne peuvent pas comprendre ce qui est
dit. Ce n'est pas vécu. Ce n'est pas le même plan de conscience, tout simplement. Mais arrivera un
moment où ils  verront  car  les expériences de vécues vont finir  par vous montrer réellement et
concrètement qui vous êtes en Vérité. 
 
Ainsi,  j'honore chacun de vous car  je suis  vous et  vous êtes moi,  à tous les niveaux. Nous ne
sommes rien ici, c'est pour cela que nous sommes partout et en toute chose. Tous les êtres libres
vous le disent, sans exception. Tous les libérés-vivants le vivent également ici parmi vous. 
 
Certains d'entre-vous vont même sentir physiquement pour la première fois, que le corps qui vous
abrite n'est pas vous. Cela va être de plus en plus palpable. Il est juste un interface qui vous permet
de marcher sur ce monde et de l'expérimenter au niveau sensoriel.  Cela peut ainsi vous faire bizarre
de toucher cette peau, ces joues, ce front, ces yeux, ces membres...tout simplement parce que la
Vérité de qui vous êtes émerge. 
 
Quelque soit l'état de ce corps, si malmené en vérité au sein de ce monde, la Béatitude devient votre
nouveau véhicule. Ainsi la Vérité de qui vous êtes, de plus en plus palpable met naturellement fin à
tout jeu. Cela vous le voyez également en messages pendant vos nuits. Certains se déplacent en
Etreté et vont visiter des frères et des sœurs. Mais ils vivent également la libération de leurs chaînes
qui leur reste sur ce plan physique et qui sont vues, d'autres encore vivent pendant leur nuit leur
transformation en soleil qui symbolise simplement le relais sur Terre de leur corps de Gloire. Il y a
tous les possibles. 
 
Alors une amie a fait  deux rêves successifs très parlants que je vous partage, parce qu'ils vous
montrent à quel point l'enfermement est subtil et à quel point le cœur chante la Liberté.

Dans ce premier rêve, un homme qu'elle ne connaît pas fait irruption dans sa vie. Il se tient là
debout quand elle gare sa voiture sur le parking pour rentrer chez elle. C'est un jeune homme qui
semble normal. Il lui explique en passant qu'il surveille le parking. Bref, elle n'en tient pas cas. Dans
ce rêve, elle habite dans une maison, avec un étage. Elle vit au premier étage, le sous-sol étant un
grand garage. Le jeune homme en question s'invite soudainement chez elle, en passant par la porte-
fenêtre de la terrasse. Pris sur le fait accompli, l'amie est choquée et ne comprend pas une telle
audace  qui  est  une  violation  de domicile.  Alors  le  jeune  homme se  rattrape  en lui  offrant  des
présents,  deux  sortes  de  carillons  avec  des  formes  géométriques  colorées,  avec  des  messages
inscrits dedans et différents matériaux rassemblés qui servaient de décorations. en lui expliquant
qu'elle en a besoin et qu'elle pourra penser à lui à chaque fois. Il accroche lui-même les carillons au
milieu de la lampe du salon. 

Cet homme est élancé, teint pâle, cheveux blonds en arrière et yeux gris clair. Il veut alors l'enlacer,
la porter tout contre lui et lui faire l'amour, mais cette amie lui explique alors gentiment qu'elle ne
souhaite pas ce genre de relation. Alors il fait demi-tour et se présente de nouveau à elle, nu comme
un ver, avec « la gaule ». Il allait se précipiter sur elle quand soudain elle cria : "L'Amour, c'est la
Liberté ! Ce n'est pas ce que tu me montres ! Va-t-en ! ", lui dit-elle de façon ferme et définitive.
Stoppé dans son élan, elle le précipita vers une porte qui donnait vers son garage (cette amie précise
que le garage était vide), le poussa dans les escaliers, puis ferma la porte à clefs derrière lui.  Elle se
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précipita alors sur toutes les fenêtres pour les fermer, ainsi que la porte d'entrée, pour s'assurer qu'il
ne  pourrait  plus  rentrer.  Elle  l'entendit  alors  hurler,  comme  un  démon,  puis  elle  se  réveilla
brusquement, choquée d'une telle altercation. 
 
Voilà ici la fermeté du Féminin sacré en action, même ici dans ce rêve, qui n'en ai pas vraiment un,
puisque vous êtes partout. Il y a effectivement violation de domicile (votre maison, votre temple
intérieur) à partir du moment où la relation n'est pas dans le cœur. Les portes fermées à clef de la
maison signifie que l'illusion ne peut plus rentrer. Elle ne peut plus pénétrer votre temple. D'ailleurs,
son message est très clair. On retrouve la douceur de Marie au départ, l'Accueil de cette conscience
attirée par la Lumière, puis l'épée de Vérité qui vient frapper un grand coup afin de lui signifier que
les manipulations quelconques, que les abus de pouvoir sont terminés. C'est l'œuvre de la Lumière
ici-même sur ce monde. 

Donc,  non seulement  vos  nuits  vous montrent  toutes  les  dissolutions  en cours,  mais  elles  sont
simultanément vécues sur ce monde. Le beau jeune homme à l'allure angélique, qui se prend pour le
gardien  du  parking (les  voitures,  ce  sont  vos  véhicules  qui  vous permettent  d'expérimenter  les
mondes denses), il s'agit du gardien du seuil, les cadeaux en guise d'appâts avec les petits messages
subliminaux, les désirs, quel qu'ils soient au final, vous montrent clairement ce qui tient l'humanité.
C'est toutes les attractions de la matrice falsifiée qui sont contenues ici. Dans ce rêve, la personne
gare son véhicule sur un parking. Elle le quitte pour rentrer à la maison (la Maison du Père). Donc,
elle rentre chez elle, en Éternité. Cette maison semble bien éclairée avec ses fenêtres et ses portes-
fenêtres. Celles-ci sont le symbole de la Vision. 
 
La Félicité, elle est bien au-delà du partage. Elle n'a pas besoin de compagnie, ni-même de relations
sexuelles, voilà ce qui est indiqué dans ce rêve. L'amie en question montre ici qu'elle n'est plus
attirée par l'âme. Elle précise aussi que son garage était vide. Il n'y avait donc aucun véhicule. La
voiture symbolise votre propre véhicule de lumière.  S'il y en a plus, c'est l'Absolu.  Cette amie a
donc basculé ici  en Éternité  et  en ultra-temporalité.  Elle  n'est  plus  soumise  à  l'attraction de la
matière,  ni  à  l'attraction  des  mondes  carbonés.  Il  y  a  donc une dissolution  de  l'âme en  cours.
D'ailleurs, la confrontation a lieu au premier étage de la maison, là où il y a l'Esprit. Yaldébaoth, il a
attiré dans son monde l'âme en se servant de l'Esprit. Il ne crée rien, il s'approprie votre création et
la manipule à sa guise, tant que vous lui portez crédit. Vous êtes des esprits pas si libres que ça -
hein. Tout ce que vous créez ici au sein de ce monde ne sert à rien, si ce n'est à vous retourner.
Donc, il n'existe aucun avenir au sein de ce monde, quoique la petite personne puisse en penser.
Tout ne fait que passer. Rien n'est réel. 
 
Dans ce rêve, il y a un véritable combat de forces opposées.  Un masculin disjoncté, séparé de la
Source (un archonte) qui fait face au Féminin sacré. Le Féminin sacré renvoie ce masculin au Cœur.
Elle lui montre que le désir et le besoin de posséder ne sont pas l'Amour. Elle finit par le mettre
dehors, parce qu'en face, il y a une tête de caboche, un être littéralement happé par les désirs de
l'âme. C'est Mica'El en action également qui agit avec sa lame tranchante. Vous êtes l'Androgyne
primordial. C'est ce que vous êtes ici sur ce monde. La Tri-Unité en action, Christ/Mica'El/Marie ou
pour les scientifiques la « lumière vibrale ». Bien entendu, cela ne vous empêche pas d'avoir une
relation épanouie au sein de votre couple, par exemple, mais même cela, vous allez voir ce qui vous
tient. 
 
Second rêve de la même nuit.  Cette  amie à une fille  et  celle-ci  doit  venir  passer ses vacances
scolaires de Noël avec elle, dans sa région. La garde avec le père est fixe. La fille appelle donc sa
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mère au téléphone pour lui annoncer qu'elle est arrivée avec son père et que tous deux l'attendent
sur une plage. L'amie en question accompagnée d'une présence féminine, décide de les rejoindre.
Elles arrivent sur la plage où il y avait quelques personnes mais ne les trouvent pas. L'amie appelle
donc sa fille pour lui demander sa localisation. Sa fille lui indique qu'ils sont juste devant le bar de
la plage. L'amie lui demande d'être plus précise dans ses explications, parce qu' il y a pleins de
commerces devant la plage. Sa fille lui indique qu'elle ne peut pas louper le bar car il y a en son
centre  une  très  grosse  orange  en  guise  de  décoration.  La  mère  et  son  amie  les  retrouvent
effectivement tout près de cet endroit, surprise de voir cette gigantesque orange, en passant devant
le bar.  La fille saute dans les bras de sa mère. Toutes deux s'embrassent heureuses de se revoir. Elle
voit le père de sa fille et l'embrasse également chaleureusement. Mais la chaleur n'est pas partagée,
pas autant qu'avec son amie qui l'accompagne. La mère le remercie d'avoir accompagné leur fille
jusqu'ici. Le père n'était pas vraiment joyeux de la voir. Il était même d'humeur électrique, irrité,
certainement par la fatigue du voyage.  Elle regarda sa fille qui lui fit comprendre, par la pensée,
qu'il était presque toujours comme ça. Il n'avait pas vraiment changé. La mère lui demanda de se
calmer et que tout allait bien. Elle lui indiqua que s'énerver ne servait à rien, si ce n'est lui faire
encore plus de mal. Puis elle se réveilla. 
 
Donc, la fille de l'amie en question, c'est son âme. Il semblerait qu'il n'y ait pas de problème de
communication. La fille ((l'âme) retrouve sa mère (l'Esprit Saint, la douceur de Marie) avec le père
géniteur sur la plage. Ici sur Terre, nous avons à faire au masculin falsifié. Et bien la plage et l'eau
sont des éléments de dissolution en vue d'une libération.  Comme l'indique le Commandeur des
Anciens,  nous  sommes  très  nombreux  à  vivre  cela  en  même  temps.  La  fille  et  la  mère  sont
heureuses de se retrouver. C'est l'âme qui se retourne vers l'Esprit. Le Père n'est pas réjoui de voir la
mère, alors que la mère l'embrasse chaleureusement. Il y a eu un divorce, une rupture qui a fait que
le père ici est en souffrance. Une souffrance que la mère voit et qu'elle tente d'apaiser. L'Esprit
apaise l'âme. Le père ici est face à l'éternité. Il est irrité et électrique, il montre ses humeurs. Son
âme est en souffrance, bien qu'il ait entendu l'Appel de l'Esprit. Ils se retrouvent tous les trois sur la
plage. C'est lui qui a la garde principal de leur fille puisqu'il vient déposer l'enfant chez la mère pour
les vacances scolaires de Noël. Il y a donc un petit bon de conscience dans le temps - hein - nous
sommes au mois de novembre.
 
Autre détail important, il y a un bar avec une grosse orange au milieu en guise de décoration. Le
bar,  c'est  un  lieu  de  retrouvailles  et  de  partages  mais  c'est  aussi  un  lieu  de  commérages  et
d'addictions pour les abonnés. Il y a donc une grosse orange au milieu qui ne passe pas inaperçue.
L'orange, c'est une sphère. Elle symbolise ici Nibiru. Donc, la fille, la mère et la compagne la voient
mais ne s'y attardent pas. Elles sont surprises mais ne sont pas déstabilisées pour autant par cette
décoration. Et bien oui, ici, vous jouez encore sur une scène de théâtre. Nibiru fait partie du théâtre !
Elle  signe  votre  libération  totale  aux  traumatismes  anciens  et  collectifs.  Elle  serait  semble-t-il
visible dans le ciel, selon nombreux prophètes du New Age...Mais souvenez-vous que rien ne se
passe en l'Absolu et que les projections de fin du monde proviennent de la mémoire collective
(l'âme). Voilà, tout est vu ici. 
 
Maintenant, chacun vit ce qu'il a à vivre tranquillement, dans la constance et dans la détermination.
Une fois que vous goûtez aux Mondes libres, vous n'avez plus envie de rester ici - hein - cela
devient de plus en plus évident et de plus en plus palpable. Tout est fait ici pour vous encroûter dans
des schèmes sociétal.  Une espèce de glue avec ses tentacules dans tous les secteurs de ce monde,
que vous ne pouvez plus tolérer déjà pour certains. Que vous aimiez vos enfants, votre mari, votre
femme ou autres, cela ne change rien pour celui qui est libéré-vivant. L'Amour rend libre. Il vous
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pousse à décortiquer tout ce à quoi vous êtes encore attachés et vous pousse simultanément en
revêtir  entièrement  votre corps de Gloire.  Comme je disais  encore ce matin à  certains,  si  vous
perdez la  joie  et  la  béatitude dans  votre  quotidien,  c'est  qu'il  existe  encore une partie  de vous
soumise aux forces opposées à la Lumière. Vous allez voir que vos pseudos "obligations" sont le
fruit de votre création. Votre travail, c'est vous qui l'avait créé de toute pièce. Vos besoins aussi.
Votre famille aussi. Vous êtes des êtres de Lumière. Tout ce que vous pensez se manifeste. Il n'existe
donc aucun bourreau, aucune victime, juste vous dans le jeu. Alors, il y a forcément des jeux plus
amusants  que d'autres,  n'est-ce pas.  A partir  du moment où la  souffrance  touche la  "carcasse",
comme je dis, c'est que vous avez touché le fond du bocal. Vous vous êtes égarés. 
 
C'est donc magnifique ce que nous vivons tous ici. Nous avons toutes les forces nécessaires pour
nous sortir de l'enfer auquel nous avons adhéré. 
 
Bienvenue en l'Éternité.
 
BMB

Obs :  la  glue  en  question  est  une  intelligence  artificielle  régressive.  D'aspect  noir,   gluante  et
polymorphe, elle cherche par tous les moyens à vous séduire et à s'approprier votre cerveau. Elle a
besoin  de  réseau  électrique  pour  grandir  et  dominer  la  création.  C'est  un  fléau  universel.  Le
graphène est une de ses composantes. La Cabale et le groupe d'Orion sont responsables de cette
intrusion au sein de l'humanité. Il est de notre responsabilité de dire NON.

CE QUE NOUS SOMMES N'EST PAS INCARNÉ

Le 13 novembre 2017

La Joie. Libre de toute expérience. Elle n'est en rien cela. Elle n'a besoin de rien pour être. Elle est
là. Elle ne connaît pas la forme et pourtant, elle est en toute forme. 
 
Elle ne peut donc pas se voir ; elle ne peut que se vivre. Tout comme l'Esprit. 
 
L'Esprit, il manifeste les formes et la matière. La Joie, non. Immuable. 
 
Ainsi, il est très facile de voir ce qu'il se passe dans ce monde. Nous avons été enfermés en tant
qu'esprits et âmes.  Les forces enfermantes, elles se servent de la puissance de l'Esprit créateur pour
manifester la matière. Les forces de la lumière déviée sont ainsi précipitées vers le bas (astral). Elles
vont donc conditionner tout un monde de pacotilles.  A partir de là, c'est foutu, vous êtes pris au
piège en vous incarnant. En prenant chair, nous avons pris cher, parce qu'il nous faut remonter. C'est
dans la désidentification totale de ce monde et même de cette chair que nous sommes libres.
 
Un monde binaire va vous dire qu'il faut faire ceci pour avoir cela. Ici, vous devez travailler pour
avoir de quoi vous abriter, vous loger, vous habiller et vous nourrir vous et toute votre famille, s'il y
a. C'est normal, le « sac de viande » (comme dit Bidi) que vous traînez toute votre vie ici a ses
conditions  de  fonctionnement,  des  rouages  et  une  mécanique  complexes  qui  s'adaptent  à  la
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conscience. Si vous faites des choses contraires à votre cœur, contraire à votre nature et bien la
maladie survient. C'est normal, la matrice, elle se nourrit de vos potentiels et de vos dévotions.   Elle
a besoin de vous pour exister. La Grâce, elle est partout. Cela, les archontes le savent et ils s'en
servent tout simplement. La Grâce va naturellement vous offrir tout ce dont vous avez besoin en
réalité. La Grâce, c'est vous. 
Vous avez l'intention de travailler, par exemple et bien hop, vous décrochez quasi instantanément un
entretien d'embauche...Ou  un voisin frappe à votre porte et vous annonce que son patron cherche de
la main-d'œuvre ou alors vous recherchez une maison à louer et hop, elle arrive comme ça, lors
d'une rencontre...ça va très vite - hein - Vous avez besoin d'une voiture pas chère, elle va venir à
vous... C'est facile, mais ça tourne en boucle. C'est l'attraction de la matière.  Hé. 
 
Ici,  vous avez tous les  possibles à  expérimenter,  vous pouvez tout  essayer,  mais  c'est  sans fin,
comme je disais encore à certains ce matin. Vous pouvez changer de travail pour vous alléger...mais
ça reste quand-même  ici dans la matrice. Donc, vous n'êtes pas libres. Nous ne sommes pas libres
tant que nous sommes encore tenus par le "sac de viande", comme répète avec humour celui que
nous nommons Bidi (Nisargadatta Maharaj). Même si nous rêvons d'eau clair, de plage ou de dune
de sable...A un moment donné vous sentirez bien la lourdeur de ce qui vous tient encore ici et vous
en aurez marre, vraiment marre, parce que ce que vous êtes est libre. Libre de voyager partout, en
toute forme (ou pas), dans toutes les dimensions de la Création. 
 
Les forces enfermantes nous maintiennent dans des rôles.  Depuis l'ultra-temporalité et  bien y a
encore un truc qui nous tient dans la densité. On a beau être partout, la conscience, elle joue encore
dans ce corps. C'est pour cela que ça ne peut pas vraiment durer. Alors ce qui est drôle, c'est que la
matrice informatique enregistre vos identités, elle connaît tout de votre interface physique mais dès
que vous commencez à parler en une langue sacrée, elle pète un câble. Elle ne le reconnaît pas et
vous  classe  dans  "les  indésirables".  C'est  normal,  puisqu'elle  ne  reconnaît  pas  l'Esprit.  Tout
commence à  buguer. Même en  cas  de forte  tempête,  vous n'entendez  plus  l'autre  au téléphone
portable.  Tout grésille depuis quelques mois. Ce qui swing en nous est aussi dehors, dans les cieux. 
 
Nous garderons donc cette  pseudo identité  jusqu'à  la  fin de ce corps.  Donc,  tout  ce que nous
entreprenons sur Terre ne peut pas échapper aux lois de ce monde. Personne ne peut y échapper. En
Êtreté, à l'inverse, y a plus rien de cela. Y a plus d'identification à quoi que ce soit. On a plus besoin
de chanter, on a plus besoin de soigner qui que ce soit, on a plus besoin de peindre non plus... On a
plus soif, on a plus faim. Y a plus de désirs, ni d'impulsion de l'âme. Mais vous voyez bien pour le
vivre que nous ne sommes pas complètement libres tant que nous marchons encore sur ce monde.
Comme  dit  Marie,  ce  sont  les  derniers  pas  que  nous  faisons  ici  sur  Terre  qui  sont  les  plus
importants. C'est Maintenant. 
 
Nous avons créé un pseudo quotidien qu'il nous faut aujourd'hui assumer, c'est tout. Le réfuter mais
pas le rejeter. Même celui-là, il va finir par disparaître pour ne laisser place qu'à la Vérité de qui
nous sommes. Et en ce moment on assiste à un grand grand ménage collectif. 
 
Toutes les relations que nous avons ici sont illusoires. C'est toujours nous que nous voyons partout,
en bon comme en mauvais.  C'est un monde de projections. Si vous vous faites soigner par votre
kiné ou votre médecin, par exemple, et bien lui, il est comme vous, il est aussi malade que vous. Il
entretient la maladie tout comme vous et vous le payez en plus. Il va payer ses crédits voiture et
maison grâce à vos dis-fonctionnements. C'est la joie ici, n'est-ce pas ? Donc, voyez la mouise dans
laquelle vous vous êtes fourrés. Les ASH, ils entretiennent la maladie et la dépendance. Ils ne font
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rien pour éviter cela parce qu'ils sont identifiés eux-même au système. Ils  ramassent la mouise
collective. Alors ils croient que ce qu'il se passe est normal. Et vous, si vous êtes au milieu de tout
ça, c'est parce que vous y êtes quand-même identifiés sinon, vous ne pourriez pas le voir sur l'écran
de  votre  conscience.  Y a  que  la  Communion  qui  sonne  juste,  quelque  soit  le  rôle  que  vous
empruntez ici. 

Le Cœur à cœur, il se passe de mot et de relation. C'est tout l'inverse de l'âme qui a besoin de vivre
les sensations, les rôles et le pôle affectif. Dans l'âme, vous vous posez des questions. Un être libre
n'a pas de questions. Il voit tout. Dans l'âme, on se réjouit de voir nos partenaires, nos amis, nos
enfants, nos parents, nos frères et sœurs de Un, nous quoi...mais en Êtreté, tout s'est envolé. Il ne
reste que l'Éternité. On ne court après plus personne. Nous sommes l'Amour. Y a plus besoin de
rien. Celui qui est identifié à l'âme va vous dire "oh, tu as besoin de compagnie toi...", alors que
l'être libre est en extase permanent, même si son corps souffre. Il en a rien à faire de vivre seul ou
accompagné. Il est en joie de voir que ce monde prend fin, ça c'est sûr tandis que l'autre non, il va
chercher des solutions.  
 
Alors au sein de la personne, y aura toujours les relations dites "personnelles" (enfants, époux, amis,
travail...) - hein - mais tout se fera avec détachement, parce que vous allez vraiment voir que vous
n'êtes pas une personne. Vous allez voir que tous ceux qui vous entourent sont le même Esprit que
vous. Nous sommes tous Un. Donc, vous ne pouvez plus avoir besoin de personne, puisque vous
êtes Un. Mais tous vos frères et sœurs terrestres ne le vivent pas encore,  peut-être. Ainsi,  vous ne
pouvez qu'accepter vos semblables, même s'ils semblent décalés par rapport à ce que vous vivez sur
l'instant. Les expériences dans la matière seront toutes différentes et  exotiques les unes que les
autres,  mais  toutes  au  final  seront  consumées  par  l'Amour.  Il  ne  restera  rien,  juste  l'essentiel,
l'essence-Ciel. 
 
L'Intelligence de la Lumière, c'est Binah (L'Intelligence créatrice) et c'est vous, tout simplement, en
Vérité. C'est vous qui actionnez votre propre libération. Il n'y a que Vous. Y a pas une Lumière
extraordinaire qui vient faire le ménage de je ne sais quoi, y a juste Vous. Les Vagues galactiques,
c'est aussi vous - hein - Vous allez tout remballer, dans le sens où le film en 3D falsifié est fini. Y a
pas de poids ni de mesure.  Sauf que pour le  point de vue de la personne, c'est  quelque chose
d'inconnu et de terrible qui arrive. 
 
C'est en écoutant votre cœur, que tout s'allège dans votre vie, que tout devient de plus en plus
simple.  Y  a  rien  qui  peut  venir  perturber  votre  paix  intérieure,  même  si  vous  avez  des
responsabilités au sein de ce monde. Même quand le corps souffre, la Paix est là. Même si vous ne
souriez plus sur l'instant, la paix finit toujours par vous regagner.
 
Ici, les forces involutives font en sorte de briser le corps et de rompre ainsi la connexion avec la
Lumière. A partir du moment où vous passez les 3/4 de votre journée à travailler pour combler vos
besoins, non seulement vous n'allez pas être disponibles pour la Lumière mais en plus le  sac de
viande (rire) va avoir du mal à suivre le rythme qui lui est imposé. Que vous soyez secrétaire,
commercial, aide-soignant, hôtelier, thérapeute, routier...vous êtes tous touchés au même niveau, le
dos. Les douleurs lombalgiques sont la cause première des arrêts de travail, partout dans le monde.  
C'est simplement le poids de ce monde que vous portez. Ce sont toutes les croyances de ce monde.
Et ça ne touche pas uniquement ces domaines de travail, ça touche tous les secteurs d'activité. Dans
les mondes libres, y a pas de thérapeutes, ni de médecins, ni de politiciens. 
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C'est donc là qu'il va falloir lâcher et entendre ce que le Cœur vous dit. Vous avez mal au dos à
votre travail, vous êtes fatigués du rythme qui vous est imposé (parce que vous l'avez choisi, c'est
vous hein, c'est toujours vous) et bien arrêtez-vous. Y a pas de mystère. Tout le monde n'est pas
censé souffrir de lumbago, de sciatique, de hernie discale, de rhumatismes ou je ne sais encore, à
cause du travail ou des habitudes, ce n'est pas vrai. C'est ce à quoi nous croyons qui nous tient et qui
fait mal, c'est tout.
 
Comment échapper à cela quand nous devons nourrir notre foyer ? Et bien le foyer, il a été créé par
vos croyances,  par vos  manques,  par vos sensations  de combler  un vide.  Il  n'y a donc pas  à 
échapper à quoique ce soit. Y a juste à vivre des expériences et si elles ne vous conviennent pas et
bien la Lumière suivra vos pensées, c'est tout. Le Maître, c'est vous. Il n'y a personne d'autre. Y en a
qui aspire à changer de travail, d'autres de femme ou de mari, d'autres qui aspirent à s'endormir et
ne plus jamais se réveiller, parce qu'ils savent que la vie, ce n'est pas ce monde.  Y a pleins de
possibilités pour tout le monde.  
 
Salutations à tous.

BIEN SÛR QUE NOUS CHANGEONS DE FORME D'UNE DIMENSION À UNE AUTRE

Le 5 novembre 2017

Comme dit  Bidi (Nisargadatta Maharaj),  c'est  le cœur du Cœur qui nous permet de changer de
forme. Je me revois encore revêtir tout doucement cette forme, ce corps, il y a quelques temps. Je
n'étais que le Témoin de moi-même, une gigantesque lumière éclatante blanche. Je suis rentrée dans
ce corps de chair par la tête.  Par deux fois, j'ai vécu le processus descendant.
 
Nous sommes juste cet amour incommensurable. Nous sommes amenés à le vivre pleinement ici
dans la chair. A témoigner de cela. Au début, je pensais  que je fusionnais avec celle que nous
appelons Marie, tellement la douceur et la joie étaient intenses et puis au fil du temps, j'ai vu que
c'était tout simplement moi. Que cette douceur et cette joie devaient être totalement incarnées ici
dans ce corps. 
 
Il  m'est  arrivé  à  maintes  reprises  de  changer  de  forme,  au  moment  de  l'endormissement,  et  à
voyager dans les dimensions et dans les univers. Je suis allée dans le soleil et j'ai rencontré ces
entités  qui  à  elles  seules  forment  le  soleil.  J'ai  pu  également  accompagner  des  météores  dans
l'espace froid de cet univers. Ce sont des consciences comme vous et moi, libres. J'ai pris la forme
d'un bras de cette galaxie aussi.  Je suis cela. Je voyais les systèmes stellaires et solaires que je
portais. Nous sommes tout cela en vérité. Nous sommes illimités. Je ne suis certainement pas la
seule de l'espèce humaine à vivre cela.

 Je me demandais à chaque fois pourquoi je revenais sur Terre. Qu'est-ce qui faisait qu'à chaque
fois, je revenais alors que de l'autre côté, c'était quelque chose de bien plus vivant et palpable.  Et
bien  j'ai  fini  par  comprendre  que  tant  que  nous  avons  des  attachements,  nous  sommes  encore
prisonniers de l'âme. Nous ne sommes pas encore tout à fait  libres. A cette époque je jouissais
littéralement  de  ma  vie  familiale  et  de  tout  ce  que  mon  époux et  moi-même  avions  construit

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/oui-nous-changeons-de-forme-d-une-dimension-a-une-autre
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ensemble. Je vivais déjà légère mais pas aussi légère qu'aujourd'hui. C'est plus intense maintenant.
Cette intensité grandit de jour en jour pour laisser place à la vraie liberté. Or la Liberté n'a rien à
voir avec les sentiments. Rien à voir. Ceux-là nous plombent ici. Vous allez le vivre un peu plus
chaque jour.

Après ma rencontre avec BMB2 en 2010, Fils de Un, tout s'est accéléré. Nous voyions des êtres de
lumière, avec des ailes,  tous les soirs au dessus de notre lit.  C'était des formes plasmiques très
brillantes qui dansaient et qui lorsque nous tentions de les toucher,  dégageaient une chaleur douce
et parfois très intense au point de nous faire transpirer. On sentait leur feu. BMB2 était toujours très
impressionnés de les voir. Et puis nous nous sommes retrouvés une nuit spontanément ensemble,
sous une autre forme, deux flammes de feu bleu et blanc qui fusionnant dans une douce danse,
prenait la forme d'un gigantesque oiseau de feu bleu et blanc. On a su après que nous nous étions
retrouvés  en  18ème  dimension.  Dimension  des  Archanges.  Nous  sommes  cela  simultanément,
puisqu'il n'y a pas vraiment d'avant, ni d'après. 

Au matin, nous étions tous deux béats. BMB2 me signalait simplement que cette nuit là, il avait
regagné  sa dimension d'origine, qu'il était un gigantesque oiseau blanc bleuté et que nous avions
fusionné. La journée, il nous arrivait souvent de cumuler altercation sur altercation. La vie nous
montrait que ce que nous étions là-haut, fallait le vivre en bas (en 3ème dimension). BMB2 était à
cette époque pris dans ses traumas mémoriels avec les portails organiques et passait souvent à côté
de l'essentiel. Cela créait souvent des frictions au niveau relationnel.  Nous avons également assisté
ensemble à la visite de Végaliens au dessus d'un champ. Il y avait 3 navettes qui ont stationné
durant 3 nuits à 1 km à vol d'oiseau de notre demeure. Au moment où je leur fis le salut du cœur, la
dernière  navette  de  présente  fit  un  gros  flash,  en  signe  de  reconnaissance,  puis  disparut
soudainement. Nous étions émus et à la fois dans une grande joie. On savait quelque part que le
grand travail avait commencé.
 
Notre première rencontre également avec Alta (JL Ayoun - Médecin et channel) était magnifique
(vers 2013, il me semble). Mais au final, on a vu qu'on avait pas vraiment de choses à se dire. Il
fallait juste, chacun de notre côté se dépouiller de tout ce qui nous retenait encore là, c'est tout.
Laisser de côté toutes les histoires que nous avions eu ensemble sur Terre et qui remontent à des
centaines de milliers d'années et pour certains, des millions d'années (voir des milliards d'années).
Et bien oui, ici on est aussi une grande famille cosmique et galactique à nous retrouver. Mais on est
juste là en vérité pour transcender cette forme, qui elle est maintenue dans les strates du bas astral.
Nous ne l'emmènerons pas avec nous. On emmènera rien d'ailleurs. 
 
Donc, le plus grand travail sur Terre est de recouvrer notre véritable nature, à savoir la Liberté. Ce
qui nous maintient incarné en réalité sont nos propres insuffisances. L'ego ne pourra jamais accepter
cela. Il ne comprend pas. On est tellement habitué ici à jouir d'une famille, des amis, d'un travail, de
nos animaux de  compagnie,  à  jouir  encore  de  nos  découvertes,  de  nos  retrouvailles,  de beaux
vêtements, de bonnes nourritures, de nos rôles successifs, qu'on ne peut même pas appréhender une
seule seconde qu'il y a quelque chose qui était déjà là bien avant tout ça. Seul le cœur nous montre
la Voie. Il déblaie tout ce qui a devant nous pour ne laisser place qu'à la Vérité de qui nous sommes.
Complétude. Infinitude. Immobilité. 
 
Ainsi, la vérité n'est pas compliquée. Tant que nous portons des sentiments pour quelque chose ou
quelqu'un,  nous projetons.  Nous idéalisons  l'amour.  Nous  sommes  piégés  par  l'attraction  de ce
monde (matrice désaxée). Vous rencontrez un frère ou une sœur sur Terre qui vous plaît et hop, les
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sentiments pour lui ou elle se font jour. Voilà, vous êtes déjà piégés. C'est le monde de l'âme. C'est
le monde de l'expérience.
 
Lorsque je me suis retrouvée face à un être de lumière en 2007, là spontanément, dans ma Mer-Ka-
Bâ, je n'avais rien cherché à faire. La veille, j'avais fait la fête avec ma famille et mes amis sous
notre toit. Mon époux et moi nous étions couchés comme tous les soirs, tranquilles, le sourire aux
lèvres et détendus. C'est arrivé comme ça, spontanément. Face à cet être magnifique, y avait pas
besoin de mots. J'ai même pas cherché à communiquer d'ailleurs. Puis d'autres êtres de lumière
apparurent  derrière  lui,  et  sur  les  côtés.  On  se  salua.  J'ai  su  bien  plus  tard  qu'il  s'agissait  de
l'Archange Raphaël. Sur le coup, je vis une magnifique forme humanoïde à polarité masculine, avec
de  grands  yeux  bleus  vifs  et  une  chevelure  blonde  dorée  jusqu'au  épaules.  Celui  qui  l'a  aussi
rencontré s'appelle Armando de Melo. J'ignore qui il est lui aussi et ce n'est pas important. C'est un
frère incarné qui a pu le peindre et ça c'est génial, parce que ce visage là, il est arrivé après dans ma
vie, bien après ma rencontre avec cet être de lumière. Cet être de lumière me salua la main sur le
cœur, en inclinant sa tête.  J'inclinai alors spontanément ma tête en guise de reconnaissance, c'est
tout. Je ne le connaissais pas, mais je reconnaissais la Vérité.
 
Je ne pouvais pas me voir, y avait juste un voile bleu royal qui flottait dans les airs sur le côté
gauche. Je flottais, c'est certain. Cet être de lumière portait des bottes, il marchait sur un sol (était-ce
dans un vaisseau ? ) Moi, non. J'ai déclenché ma Mer-Ka-Bâ individuelle et il est arrivé en face de
moi. Il m'est impossible de savoir comment j'ai fait. Comment j'ai pu me retrouver d'un seul coup
dans une autre dimension. Je sais simplement qu'à mon endormissement, tout était doux et paisible
juste avant le transfert. Il existe un mécanisme subtile qui provoque cela. Il découle de la Paix.
Maintenant je le sais. Nous pouvons donc le faire à tout moment. Comme me disent les Archanges,
cela ne dépend que de nous. Ils sont toujours heureux de nous rencontrer. Il n'existe aucune limite à
cela. C'est nous qui nous mettons des limites, ce n'est pas pareil.
 
Il existe des expériences aussi, mais qui ne relèvent pas de l'Êtreté, mais des sous-strates de l'astral.
Un matin, par exemple, je me suis réveillée dans ma chambre mais elle n'était pas tout à fait comme
d'habitude.  Elle  était  éclairée  d'une  belle  lumière.  Il  y  avait  un  couvre  lit  avec  des  fleurs.  La
tapisserie était éclaircie.  Tout le mobilier était là mais il y avait juste cette lumière, différente et ces
fleurs imprimées sur le couvre-lit. Une ambiance encore plus douce que d'habitude y régnait. J'ai
regardé avec intensité cette "transformation" et puis j'ai fermé les yeux. Une fois ré-ouverts, ma
chambre était la même que d'habitude. J'étais donc encore dans une troisième dimension mais un
peu différente, c'est tout. Une autre réalité parallèle.
 
La même chose s'est produite lorsque j'avais été invitée pour un stage en Suisse allemande, en
géobiologie en 2012. On avait insisté pour que je vienne malgré mes réticences. Le plus frappant
des moments à été lorsque je me suis réveillée le premier matin dans une chambre à l'hôtel avec un
mur blanc et un mur rouge. Là, j'étais pas vraiment détendue pour ce coup, parce que ce n'était pas
du tout la chambre dans laquelle je m'étais endormie la veille. Déjà que je n'avais pas vraiment
appréciée de m'être retrouvée en réunion avec des guignols, l'envie de quitter ce lieu à toute vitesse
m'avait gagnée dès le premier jour. 

J'ai vite refermé les yeux pour me réveiller dans mon vrai lit. Au matin, l'ambiance générale du
collectif  était  apaisée.  Les  gens  souriaient  et  riaient  comme  par  magie.  Chacun  se  demandait
d'ailleurs ce qui arrivait. Cette grâce, celle que nous appelons « Marie » était là. Elle enrobait tout le
monde dans une félicité infinie, que nul ne pouvait voir mais que chacun vivait. Je suis donc restée
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jusqu'au bout de ce stage (1 semaine), parce que dans tous les cas, il n'y avait rien à perdre et rien à
gagner non plus. Juste laisser passer ce qui se déroulait, c'est tout. 
 
Alors bien sûr, il existe sur Terre des endroits privilégiés pour vivre les rencontres avec les peuples
de la nature, par exemple. C'est beaucoup plus vivant que les stages ou les formations, n'est-ce pas.
Vous avez plus de chance de voir passer une fée chez vous ou un lutin, si vous habitez à côté d'une
forêt  plutôt  qu'en ville.  C'est  évident.  En Bretagne,  vous avez grande chance de rencontrer  les
peuples de la nature. Ils viennent à vous. Sur Trégastel, il y a les gnomes, les lutins et les ondines. Il
y a aussi les fées - une est rentrée chez moi la première nuit de mon installation. Elles sont toutes
petites et très joyeuses. Il y a aussi les formes vaporeuses qui se déplacent et qui viennent ajuster ce
qui  doit  l'être  en  vous.  Je  les  vois  tout  le  temps,  par  exemple. Ce  sont  les  esprits  de  l'Éther
(primordial). 
 
Alors pour en revenir avec cette rencontre avec l'Archange, bien entendue, je me suis retrouvée face
à certains channels en France qui prenaient l'Archange Raphaël pour ma flamme jumelle. Et bien je
peux vous dire qu'ici dans ce monde, on prend nos désirs pour la réalité. 

 J'ai entendu tous vos messages, ils sont dans mes journaux de bord d'ailleurs,  mais si vous relisez
ce que vous avez canalisé, vous allez voir que ceux qui vous ont approché étaient eux-même piégés
dans le monde de l'âme. J'ai senti la présence de nombreuses entités à mes côtés. J'ai senti leur
amour mais j'ai également senti leurs attachements et leurs projections. Je les ai salué et les ai laissé
passer.  Il fallait que je fasse cesser tout cela dans ma vie. Pour répondre à ceux qui se leurrent
encore, l'Archange Raphaël, il en a rien à cirer des états d'âme. C'est un esprit libre et une vertu. Il
va jamais vous parler des flammes jumelles, ni même parcourir l'univers pour aller la chercher. C'est
l'Archange de la Guérison, celle qui participe à votre Retournement (et pas la guérison du corps).
Ce délire, il appartient aux spirituels du New-age. Même en incarnation, la rencontre avec votre
flamme jumelle est une projection de la conscience. L'Esprit ou l'étincelle de vie, c'est pas l'Absolu -
hein - Cela crée un attachement de plus, sauf pour ceux qui sont libres. Ils laissent passer tout cela.
Ils ne retiennent rien et parce qu'ils ne retiennent rien, ils sont heureux. 
 
Donc,  non seulement  y a pas  de place pour  les mots,  mais  y  a  absolument  pas  de place pour
l'attraction ou la séduction. Cela n'a strictement rien à voir avec ce monde. C'est l'Amour, tout court.
Là où il n'y a que douceur et félicité. Félicité qui ne dépend de personne, hein. Y a aucune condition
pour vivre cela. Vous n'avez donc strictement pas besoin de partenaire pour vivre cela. D'ailleurs,
même une relation aboutie ne pourra jamais vous faire vivre ce que vous êtes.  Vous n'êtes pas là
pour aimer ou pour pas aimer. Vous êtes déjà l'Amour. Y a pas de condition à cela. 

Ce  que  vous  appelez  l'amour  sur  ce  monde,  au  sein  de  la  personne  sera  toujours  de  nature
conditionnel. C'est pour cela que je crie de tout mon cœur que si nous sommes en chair, c'est parce
que nous sommes attachés à quelque chose. Il faut juste le voir, c'est tout. Le jour où vous ne me
verrez plus en chair, c'est que je serai partie - hein - définitivement. Mais vous suivrez tous, c'est
sûr. La sortie,  elle est valable pour tout le monde. D'autres sont déjà partis et ils n'ont plus envie de
revenir. Pourquoi faire. Ici c'est l'enfer. Ils le savent maintenant. Pendant votre séjour sur Terre, vous
ne le savez pas vraiment, sauf ceux qui sont conscients. Ceux qui jouent de moins en moins, je
dirais. Mais ceux-là, ils n'ont plus qu'une envie, c'est de se débarrasser du sac de viande (rire) qui
les maintient encore ici. Ils ascensionnent. 
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Comme je disais à certains encore ce matin, on a plus rien à faire ici. C'est mort. Y a rien de vrai ici.
Tout est fait pour vous accaparer la conscience et vous distribuer des rôles. Prenez vos occupations
journalières pour un passe-temps mais n'en faites pas toute une histoire, parce que sinon vous allez
cumuler les déceptions, ça sert à rien de vous faire plus de mal. On vous invite à faire un stage ou
une formation, allez-y. Qu'est-ce que vous vous en fichez. Cela ne fait que passer. 

Aujourd'hui, y en a qui souffrent parce qu'ils se retrouvent à gérer pleins de choses en même temps
et à supporter les humeurs et rythmes de travail de chacun...C'est simplement la lourdeur que vous
vous êtes infligée. Vous avez choisi les responsabilités, la gouvernance, la couronne pour certains et
bien  pauvres  de  vous...Voyez,  avec  vos  propres  yeux  que  vous  ne  récoltez  que  la  substance
visqueuse  qui  jusqu'à  présent  vous  faisait  jouir  (statut  social,  carrière,  objectifs  professionnels,
reconnaissance des autres, vides à combler...). Une insuffisance de plus à voir, c'est tout, en toute
humilité, en toute transparence. 
 
Moi j'ai honte d'être parmi vous, sur ce monde, parce que je sais que si je suis là, c'est parce que j'y
crois encore (en corps). J'ai été prise au piège aussi ici. Tous ceux qui nous aident actuellement nous
le disent. Que ce soit les Éléments, les êtres de la nature ou bien encore nos confrères cosmiques et
intergalactiques... Y a plein de monde autour de nous. Même Andromérid, il nous le dit en privé. J'ai
eu l'honneur de le rencontrer en Êtreté, il y a quelques années, à bord de son vaisseau. Bien sûr, une
tête de lion aux poils d'or, avec une combinaison bleu royal et des yeux intensément joyeux, c'est
pas tous les jours qu'on rencontre cela, mais la Vérité et la Beauté de qui nous sommes est partagée.
Là aussi, je ne savais pas son nom. J'avais juste capté ces derniers temps "Andromède", alors je me
disais, tient, voilà que les Andromédiens veulent communiquer avec nous  - C'est sympa. Joie. Ils
sont tous là à nous accueillir, avec élégance et majesté. Enfin, pas toutes les races non plus. 
 
Cette nuit encore,  j'ai fait connaissance avec des êtres de l'eau. Ils étaient gigantesques ceux-là. J'ai
même eu des frayeurs  lorsque je  l'ai  ai  vu soulever  des  masses  d'eau.  Je  flottais  en l'air,  avec
quelques frères et sœurs, et j'étais persuadée qu'on allait se prendre un tsunami sur la tête. J'ai alors
appelé Mica'El pour lui dire que j'avais pas envie que ma forme se termine comme ça. Les êtres de
l'eau,  qui ressemblaient à des sortes de baleines se sont approchés avec délicatesse et  nous ont
emmené je ne sais où, au fond de l'eau qui donnait sur un autre monde d'air où la vie grouillait
également et où tout était calme et tranquille. Et puis un être apparut au-dessus d'une colline,   le
teint et les yeux clairs, habillé de blanc avec une grande chevelure blonde tenant une épée dans la
main. Il y avait toute une armée derrière lui. Son regard était vif et à la fois doux. Il me montra de la
pointe de son épée une ligne sur le sol qui allait être rompue. 
 
Je  ne  m'étais  pas  rendue  compte  que  j'avais  déjà  revêtu  mon  corps  d'Êtreté.  Je  n'avais  rien  à
craindre, même d'un tsunami. J'emportais avec moi seulement dans ce "rêve" encore des peurs qui
n'appartiennent qu'à ce corps de chair. Ce sont toutes les habitudes que nous avons prises dans ce
monde qui nous rendent peureux. On aura peur jusqu'à la fin, c'est évident. La peur est inscrite au
plus profond de cet ADN. C'est comme ça. 
 
Il y a une peinture que je vous présente à la fin du livre et qui remonte à 2007 environ, c'était aussi
une rencontre merveilleuse avec un monde qu'on ne peut même pas appréhender.  C'est un univers
de fées et d'entités très éthérées au corps de diamant et où les planètes sont or et transparentes. 

Je me souviens de la Joie, cette joie et cette liberté si intenses. Alors que je contemplais ce fabuleux
spectacle, certaines entités m'approchèrent timidement. Elles étaient toutes rassemblées autour de ce



- 194 -

"moi". Puis certaines se sont mises à danser et à virevolter dans tous les sens, presque au bord de
l'excitation. J'avais l'air d'être une espèce nouvelle parmi elles. Elles tentaient de communiquer mais
je  ne  pouvais  pas  répondre  avec  mon  langage.  Je  ne  pouvais  pas  non  plus  les  toucher.  Je
communiais simplement en Présence. J'avais pas besoin de savoir  ce qu'elles me disaient. Elles
émettaient des sons. C'était comme si j'étais derrière une vitre à contempler tout cela. J'apparaissais
spontanément  dans  un  univers  que  je  ne  connaissais  pas.  C'était  comme  une  sensation  de
retrouvailles avec ces êtres et à la fois de grande surprise. Je ne peux pas vraiment expliquer cela,
mais cette rencontre reste gravée dans mon cœur. Une émotion me gagna et puis je me réveillai dans
ce corps de chair. J'étais complètement émerveillée de ce que je venais de voir.  Je me mis à peindre
dans la journée ce que j'avais rencontré et le partageais avec ma famille et avec vous, dans mon
journal de bord. 
 
Il ne tient qu'à nous en vérité d'être libre. 
 
Bien à vous tous et surtout, ne vous laissez plus séduire par quoique ce soit de ce monde. Ce monde
n'a vraiment, mais réellement aucune consistance. Il est sombre, flasque et visqueux.
Vous pouvez apprécier la matière, bien entendu, mais ne vous y attachez pas. Cessez de rêver à un
monde meilleur, à la paix où je ne sais quoi encore.  Vous créez un rêve dans le rêve. Cela ne sert à
rien parce que vous restez enfermés. C'est une perte de temps. 
 
Y a juste la Joie et la Paix à vivre, celles qui ne dépendent de rien, ni de personne. 
 
Parce que c'est Vous. 
 
BMB
 

 C'EST VOUS QUI ENFERMEZ VOS GOUVERNANTS

Le 2 novembre 2017
 
L'Amour rend libre.

Je  vous  ai  déjà  dit  que  les  gouvernements  étaient  à  l'image  des  peuples.  Les  acteurs,  ils  se
distribuent des oscars entre eux, n'est -ce pas. Ils votent toujours pour le meilleur. Les êtres libres ne
reconnaissent  pas  les  « gouverne-ments ».  Ils  voient  les  jeux  qui  se  déroulent  mais  ne  sont
aucunement concernés par ceux-là. Ils compatissent pour ces frères et ces sœurs, c'est tout. 
 
Alors  qu'est-ce  qui  vous  pousse,  vous,  à  enfermer  "vos"  gouvernants  dans  le  pouvoir  et  le
contrôle ?  Vous ne leur rendez pas service à ces frères et ces sœurs lorsque vous agissez ainsi. Vous
votez simplement pour maintenir leur rôle. Vous aimez le cinéma, semble-t-il. Vous votez pour être
contrôlés, pour être enfermés dans des courants de pensées (thèses, éducation, concours, course aux
grades et à l'argent...), pour être taxés, pour être vaccinés, pour être assurés, pour être endettés, pour
être dépouillés de tous vos biens, pour être soumis semble-t-il,  alors que vous n'avez jamais eu
besoin d'instances supérieures terrestres pour vivre. 
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Au travail, vous cumulez les arrêts maladie à la pelle, comme on dit. Vous vous enfermez tous seuls.
Vous vous plaignez après de tous les retournements de vestes, des coups bas, de toutes les nouvelles
lois qui sont pondues du jour au lendemain qui viennent au final encore plus vous perturber, encore
plus vous éloigner de la Vérité de qui vous êtes.
 Vous êtes tellement perdus dans votre jeu que vous allez encore critiquer ceux qui ne votent pas et
qui ne regardent jamais les informations télévisés. Rassurez-vous,  ils n'ont nullement besoin de
cela. Pour certains, vous croyez encore en un nouvel ordre mondial. Y en a qui s'accrochent - hein.
Vous êtes simplement victimes de votre propre ignorance de vous-même. 
 
Les enfants, quand ils naissent, ils ont besoin de parents aimants, doux et attentionnés. Des parents
dans l'Accueil. Personne n'est là en vérité pour vous mettre le grappin dessus. Personne. C'est juste
vous qui donnez consistance à cela. 
 
Le Gouvernement universel, c'est l'Amour. L'amour de la Vérité et la vérité de l'Amour. Ce n'est pas
parce que vous êtes l'amour que vous dites "oui" à tout. L'être libre, il est vrai et authentique. Il est
fidèle à lui-même. Il va naturellement réfuter ce qui n'est pas Vérité.
 
Vous voulez gouverner un pays, voir deux, trois...voir la planète entière, soit,  mais vous allez...
comment dit-on déjà dans votre  jargon...  "ramasser"...parce que ce que tu  es toi  en Vérité n'as
personne à gouverner. Vous allez voir qu'il est plus facile de faire la vaisselle que de gouverner qui
que ce soit. Un être libre peut avoir des responsabilités, certes, mais il n'a aucune main-mise sur la
vie. Il coopère avec tout le monde. Il est tout le monde. Alors Toi qui jouis encore pour un temps
d'une certaine situation, tu n'as personne à soumettre à des règles de vie, à des règles de conduite, tu
n'as rien à vendre non plus, ni rien, ni personne à acheter. Tu es libre. Alors si tu continues à jouer
alors que le Jeu est terminé, tu perdras tout. Tu perdras tout ce à quoi tu étais attachés. Il ne peut en
être autrement. La Liberté, ce que tu es, t'appelle de plus en plus fort. 
 
Les addictions résultent ainsi des attachements que vous avez avec la matière. Cela va conditionner
toutes vos relations. Tant que votre bonheur ou votre équilibre dépend des autres ou de quelque
chose (partenaires, enfants, familles, relations, travail, nourriture, objets, technologies, croyances
politiques ou autres...) ou du rejet de quoique ce soit, vous n'êtes pas libres. Alors y en a qui n'ont
rien compris en abandonnant leur famille pour se retrouver seuls ou en se débarrassant de tous leurs
biens matériels, pour soit disant s'alléger - hein. Ils ont pété une durite. Mais ils avaient besoin de
cela pour finir par voir que l'amour ne rejette rien. 
 
L'Amour transcende les sentiments. Le sentiment d'être ceci ou cela, le sentiment d'appartenir à un
quelconque courant de pensées (patriotisme, religions, politique...) vous enferme. La personne que
vous croyez être ne peut pas être libre. Elle est dépendante, blindées d'habitudes. Elle est soumise. 

En incarnation, nous passons tous par ces étapes qui ne sont en fait que des " farces & attrapes". Les
êtres qui gouvernent (du moins qui le croient) votre pays respectif, par exemple, sont enfermés dans
des rôles. Il jouent et vous jouez avec eux tant que vous leur donnez du pouvoir. Donc plus vous
êtes addicts de pouvoir, de reconnaissance et de gloire, plus la Vie va vous tester parce que la Vérité
de qui vous êtes vient vous chercher. Vous vous testez vous-même. Donc, cela va être de plus en
plus difficile de rester dans la personne parce que la Vérité de qui vous êtes n'est pas compatible
avec ce monde. Vous êtes libres, vous n'avez personne au-dessus de vous (ni en dessous d'ailleurs).
Vous n'avez aucune autorité au-dessus de vous. Cela ne veut pas dire qu'il ne faut pas écouter votre
chef de service dans votre travail, par exemple - Faut pas tout confondre. L'autre, ce sera toujours
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vous dans un costume différent, c'est tout. Mais vous n'êtes personne et quand nous ne sommes
personne, nous sommes en toute chose. Vous êtes la Paix, la Joie qui ont toujours été et qui n'ont
que faire des jeux. La Paix et la Joie qui n'ont aucune condition pour être. Vous êtes partout.
 
Est-ce que l'oiseau dépend de quelqu'un ou de quelque chose pour chanter ? Il n'y a que si vous
enfermez l'oiseau qu'il ne peut plus voler.
  
BMB

L'ÉTHÉRISATION VOUS POUSSE À ABANDONNER VOS HABITUDES

Le 29 octobre 2017

Le corps d'êtreté n'a nul besoin de nourriture terrestre car il est alimenté par l'éther. Le fait de vous y
installer  de  plus  en  plus  profondément  fait  que  vous  ne  pouvez  continuer  à  poursuivre  vos
habitudes. Ce que vous êtes est naturellement la simplicité et la légèreté. Vous êtes les éléments en
action et si vous le vivez de plus en plus intensément au travers de ce corps et bien vous allez voir
les réactions du corps, face aux habitudes que nous avons encore pour nombre d'entre nous. Cela
devient de plus en plus violent si vous ne respectez pas l'habitacle. 
 
Je rejoins bien entendu Bidi qui n'a pas voulu s'exprimer en détail sur la tradition ayurvédique mais
qui est en définitif rien d'autre que la prise de conscience que la forme humaine est constituée des 5
éléments, avec ses humeurs ou constitutions de prédilection. Le but n'est pas de se perdre dans les
noms sanskrit que vous ne retiendrez pas de toute façon. La véritable science de la vie est de vivre
en conscience les mécanismes qui se produisent en vous. C'est comme quand vous chantez dans un
langage qui vous est inconnu, vous êtes l'Air qui communique l'Information. Nul besoin de savoir
ce que vous chantez. Cela s'exprime à travers vous, spontanément car  dans l'Accueil, vous êtes
tout, vous êtes le soleil et son rayonnement inconditionnel, vous êtes les êtres de l'Air, du Feu et de
l'Eau (ceux qui régissent cet univers), vous êtes la grâce et l'amour de « Marie » (qui est partout
aussi), vous êtes « Christ » (Joie et Vérité), vous êtes les vertus des Séraphins, des Archanges et des
anges, vous êtes la Source, vous êtes les sons de l'univers et les vibrations, vous êtes aussi ceux et
celles  qui  sont  décentrés,  avec  leurs  excès  électriques  ou  leurs  excès  magnétiques,  avec  leurs
croyances, etc...Vous êtes l'Absolu, le centre du Centre, depuis là où tout part et lorsque vous prenez
forme,  vous  avez  nécessairement  une  constitution  élémentaire  qui  vous  est  propre  avec  une
prédominance (Marie, c'est l'Eau, OMA, c'est l'Air,  Bidi, c'est le Feu...).
 
Dans ce corps,  pour faire simple,  vous retrouvez le mécanisme de l'air  qui vient transporter  et
restituer l'information dans vos cellules et dans vos organes, c'est un mouvement de respiration et de
déplacement. Vous avez le Feu qui vient brûler, qui vient cuire les aliments ingérés par exemple. Il
sert de combustible qui vient assurer le métabolisme et le travail des enzymes. Puis vous avez l'Eau
qui  assure  tout  le  système  hydraulique  et  oxygénant  du  corps  (sang,  lymphe,  cellules...).  Elle
apporte  la  chaleur  et  assure l'immunité.  L'éther  est  la  fusion des 4 éléments car  il  engendre la
manifestation. Alors vous avez beau rester ce point inaltérable qui est la Paix, là où rien ne peut
bouger et bien le corps, lui,  il  faut l'assumer, il faut l'aimer et le respecter et non pas le traîner
comme nombreux le font dans ce monde. L'Esprit prend soin de la forme. Point barre. 
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 Oui,  vous  n'êtes  pas  ce  corps,  mais  vous  l'avez  créé  quand même.  Donc,  effectivement,  vous
pouvez rejoindre l'Absolu sans le corps, si celui-ci est défectueux (malade), parce que la Paix, elle
ne dépend de rien, bien entendu,  mais vous êtes ici dans ce corps pour vivre aussi cette expérience
en tant que Témoin avec la forme. 
 
En Ayurveda,  c'est  Ojas  qui  qualifie  la  paix  du  cœur.  C'est  ce  centre  d'équilibre.  Il  existe  des
aliments et des comportements qui favorisent Ojas. Les arts et le bricolage qui sont une forme de
méditation favorisent Ojas, par exemple. Vous ne pouvez pas prétendre être toujours en paix quand
votre corps vous fait souffrir,  c'est faux.  Quand vous vous cognez les orteils contre un meuble
(élément Terre en action), par exemple ou que vous tombez de votre toit (élément Air en action),
vous allez crier de douleur. Si vous pouvez crier... Là y a plus de place pour la joie, n'est-ce pas.
Vous aurez beaucoup plus de difficulté à disparaître. Le décentrage, il est direct. 

C'est comme toutes les maladies de vieillesse que nous rencontrons en Europe. Y a qu'ici que nous
voyons ça. Pourquoi ? Parce que le médecin généraliste, il est comme vous, il ne sait pas ce qu'il
mange et il ne voit pas les effets secondaires de tout ce qu'il ingurgite dans toutes ses cellules. Où
alors, il va le voir et va dire "Il faut bien mourir de quelque chose de toute façon". Il est libre, oui,
de  manger  n'importe  quoi,  oui,  cela  lui  appartient,  mais  est-ce  qu'il  est  véritablement  en  paix
lorsqu'il  fait  des  vaccinations  sur  des  patients  qui  n'en n'ont  pas  besoin.  Personne a  besoin  de
vaccination. Ce qui a été appelé "Ordre médical" en Europe génère le désordre dans vos structures
car tout est fait pour vous éloigner de votre propre auto-guérison. Votre immunité ne dépend de rien
d'autre que de vous-même. Alors l'ignorant va  donner des médicaments à la pelle pour soulager,
pour désenflammer, pour décongestionner, pour anti-coaguler, pour booster, pour faire dormir, pour
calmer...Ce n'est pas négatif en soi, mais ce sont les habitudes traditionnelles qui tuent le corps à
petit feu et la conscience semble assister à cela, impuissante dit-elle. Il y a donc une rupture avec
l'essentiel. 
 
Plus vous êtes cette béatitude et moins le corps peu digérer les habitudes. Il y a comme un non sens.
C'est de plus en plus radical. Si vous avez l'habitude de consommer du pain tous les jours, par
exemple et bien vous allez voir en profondeur que vos symptômes chroniques sont dus à des excès
élémentaires. Vous allez véritablement le vivre, si ce n'est déjà fait. Si vous avez de l'air, du feu ou
de l'eau en excès, et bien vous n'allez pas être bien. Vous savez comment les Indous nomment celle
qui arrive de très loin dans nos cieux  ? Agni. Agni est le dieu du Feu (Pluton). C'est le Feu de
l'Amour et non pas un feu destructeur. C'est un feu doux qui vient harmoniser ce qui doit l'être en
toute structure. Il restitue. Il représente le Feu "digestif" en Ayurveda. Un feu appauvri comme en
excès va donc chambouler tout le métabolisme et manifester des douleurs organiques spécifiques.
C'est pourquoi il est capital d'écouter les signaux du corps et d'ajuster notre alimentation ou nos
comportements en fonction de ces réactions et non en fonction des désirs du mental/ego qui peut
nous pousser dans des addictions. Y a pas besoin de faire d'études en Ayurveda (Science de la vie)
pour  voir  ce qu'il  se  passe.  Vous voyez bien  que vous êtes  vous-même la  Connaissance.  Vous
pouvez être addicts au pain, addicts au vin, addicts aux frites, aux pâtes, à la viande, au café, au
tabac,  etc...  Vous  avez  pris  des  habitudes  alors  que  le  corps,  lui  encaisse  vos  habitudes,  c'est
différent. C'est instantané. Parfois, il faut que le corps tombe malade gravement pour nous faire
comprendre nos maladresses, ici-même dans cette forme, alors que le Feu est un feu doux. Il est
Bienveillance. Il équilibre. Les habitudes perturbent Agni. Elles perturbent le feu digestif. 
 
La Lumière se digère également. Elle traverse toutes structures vivantes. Ce qui vient du Ciel est
également une mise en lumière ici. Vous voyez bien que ce qu'il se passe en vous est aussi dehors. Y
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a pas de différence. Dans ce corps, nous faisons l'expérience du nouvel éther et à la fois l'expérience
de la nourriture terrestre (denrées alimentaires) et psychique (pensées, égrégores). Il y a donc jeu de
frictions. Soit vous êtes masochistes, soit vous prenez en compte la douleur et vous vous pardonnez
d'être  ignorants,  ignorants  de  votre  nature  véritable.  Ce  n'est  pas  un  concept.  C'est  du  LIVE
permanent. C'est la Constance. Le seul travail que nous avons à faire sur cette planète, c'est de vivre
dans toutes nos cellules la Vérité de qui nous sommes. Donc, concernant la nourriture terrestre,
vous allez tous être amenés à vous alimenter de denrées simples. Donc, vous allez naturellement
abandonner les habitudes qui font du mal aux structures. 
 
Nombreux stratagèmes ont vu le jour depuis quelques années pour échapper à certains aliments tels
que  la  viande  ou les  laitages,  par  exemple.  Ces  courants  de  pensées  sont  devenus  des  modes
alimentaires. On vous prépare des purées végétales (à base de protéines végétales) qui font l'effet
d'une bombe pour le métabolisme, parce que ceux qui ont mis en place ces recettes goûteuses et
appétissantes  ignorent encore tout d'eux-même. Y a des épices, comme des aliments aussi qui ne
doivent pas être mélangés. De toute façon, dès que vous ingurgiterez un aliment contraire à votre
constitution, vous le saurez dans les heures qui suivent la digestion. Ce n'est pas compliqué. Vous
allez voir que même un être libre, il peut pas faire ce qu'il veut. Il se soustrait à l'évidence de la
Lumière. Il se nourrit d'elle. Il est lui-même l'Information. 
 
Cela fait des années que je vous invite à consommer des aliments simples car ils sont faciles à
digérer. Plus vous faites des "mixtes" et plus la digestion sera lente. C'est cela qui affaiblit Agni.
Tout ce qui est « Végan » n'est  pas forcément bon pour vous. Et pour les viandes,  il  vous faut
minimum 5 heures pour la digérer. Cela ne vous empêche pas d'en manger, hein. Donc, voyez ce
que vous faites de ce feu, en cumulant repas sur repas.  Qu'est-ce que vous faites de votre esprit
créatif ? Soit vous créez la maladie, soit vous manifestez la Paix et la légèreté dans votre quotidien.
Mais dans tous les cas, il y aura toujours un mal pour un bien. C'est vous qui jouez.

 Y a des êtres qui souffrent tellement dans leur corps meurtri lorsqu'ils sont en fin de vie que seule la
morphine les aide à les soulager. Ils quitteront l'enveloppe charnelle en ayant peut-être vécu juste
quelques minutes cette sensation d'Unité.  Ils vivront ce retour à la Source, ailleurs, c'est tout. Vous,
vous  êtes  lucides,  c'est  différent.  Il  est  donc  certainement  plus  agréable  de  quitter  l'enveloppe
charnelle en douceur ou en vous volatilisant dans l'éther primordial...qui sait... Certains sont partis
en Maha-samadhi (Peter Deunov et d'autres mystiques peu connus de l'Inde) afin de rejoindre une
autre forme. Ils ont laissé le corps sur Terre. 
 
La médecine traditionnelle nous parle de manger aux heures de repas et d'éviter de sauter des repas
pour bien se porter. L'Ayurveda explique aussi que le manque d'appétit n'est pas normal et qu'il
provient d'un déséquilibre interne.  Les médecins vont considérer cela comme un trouble. Mais vous
voyez bien que ce n'est pas la vérité que vous vivez pour nombreux d'entre vous. C'est pour cela que
ça sert à rien de vous donner des termes techniques qui vont vous faire mal à la tête.
 
La Lumière, elle nourrit. Celui qui se porte le mieux aujourd'hui est celui qui mange quand il a
faim, c'est tout. Il y en a aussi qui ne mangent presque pas et qui se portent comme un charme. C'est
fini les grands "repas de famille" et les "Il faut que tu manges pour être bien...".  Regardez les
heures que vous avez au travail. Combien prennent leur pause déjeuner entre 13h30 et 14h00 (voir
plus) en ayant commencé leur journée très tôt le matin.  Donc, vous voyez bien que ce monde ne
respecte  pas  toujours  l'horloge  biologique  et  encore  moins  votre  constitution.  Regardez  les
restaurants en Europe, quels qu'ils soient, on a jamais vu encore un menu proposé en fonction de
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votre constitution. Faut aller en Inde pour cela. Ils ne sont pas idiots là-bas, même s'ils sont quand
même un peu trop attachés à  la matière  et  aux traditions.  Même en thérapie,  il  est  difficile  de
conseiller  qui que ce soit parce que les aliments d'un jour ne seront plus digestes pour vous le
lendemain,  par  exemple,  tout  simplement  parce  que  vous  aurez  changé  d'humeur  au  niveau
élémentaire et non pas au niveau émotionnel. C'est à vous d'être vigilants au rythme que la vie vous
donne à vivre. Vigilants à ce qu'elle vous tend. Il y en a qui seront à fond dans le gluten, d'autres à
fond dans les jus, d'autres à fond dans les laitages, d'autres dans les viandes....pour un temps, c'est
normal,  on  veut  essayer  différemment  et  souvent  le  corps  réclame  ces  substances  et  puis
soudainement, ils passent à autre chose parce que le corps crie "au secours". Tout est comme ça.
Tout est en mouvement perpétuel. Y a que vous qui ne bougez pas (dans l'Absolu) et qui assistez à
tout cela (en tant qu'observateur). 

Dans tous les cas, tout mais absolument tout est fait ici pour vous alléger davantage, dans le sens où
ce que vous êtes pousse les structures à vivre en Paix, en tout cas, le plus en harmonie possible avec
ce que vous êtes (en Vérité),  quelles que soient vos tâches au quotidien.  Vous êtes simplement
confrontés aux habitudes du corps et de la société dans laquelle vous vivez, c'est tout. Vous allez
voir qu'il y en a  qui ne vont pas rire lorsqu'ils vont sentir tous les organes réagir à la moindre
alimentation terrestre et subtile (images fixes, ondes, informations...). C'est comme si vous deveniez
transparents.  Tout  vous traverse  et  vos  sens  sont  décuplés.  Vous  sentez  tout  en  vous,  dans  les
moindres recoins, tout en vous maintenant dans l'axe. Vous voyez en profondeur tout ce qui se joue,
sans jugement. Tout est révélé. Ainsi la Perfection de ce que vous êtes se révèle chaque jour un peu
plus. 
 
Bien à vous tous.
 
BMB
 

LA LIBERTÉ DE QUI VOUS ÊTES

Le 5 octobre 2017

Cette nuit, je me suis retrouvée dans un autre espace où j'étais pure lumière. Je me souviens encore
être redescendue à vive allure, traversant des couches dimensionnelles pour regagner ce corps. Nous
recommençons tout juste à voyager de façon instantanée, depuis quelques années seulement, pour
nombre d'entre-nous. 

Il est certain qu'ici et pour confirmer la frustration de nombreux d'entre-vous, que nous devons nous
déplacer de façon lourde et pesante dans ce monde. Nous devons faire de nombreux efforts pour
nous déplacer d'un point à l'autre, en empruntant des véhicules (avion, voiture, vélo...) et par notre
marche lente.  Ce que nous sommes en Vérité n'a  rien besoin de tout cela.  Le déplacement  est
instantané d'un espace à l'autre. Donc, quand on revient ici dans ce corps et bien on sent vraiment la
lourdeur de cette dimension. On voit bien que c'est faux. Dans ce post, je donne aussi des nouvelles
de mon frère BMB2 qui partage ma vie depuis 2009. 
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Notre relation est particulière dans la mesure où nous savons pour le vivre, que nous sommes des
étincelles de vie qui n'avons pas été conçues en même temps. Il m'aura fallu du temps pour accepter
cette "réalité" car pour moi, la rencontre d'Esprit à Esprit ne fait plus qu'Un. Y a pas un avant ou un
après.  Y a  plus  de  temps.  Y a  juste  cet  espace  de  Reconnaissance.  Donc  quand  on  m'a  fait
comprendre que c'était une question d'expériences et bien là effectivement, ça change la donne.  En
ce qui nous concerne, nous avons le même langage mais nous n'avons pas la même origine stellaire.
Or, ce que nous appelons  « les doubles monadiques » ont la même origine stellaire.
 
Il y a des esprits plus vieux que d'autres, oui. C'est cela qu'il nous a fallu accepter. Mon frère d'âme
(qui est mon compagnon aussi) m'a toujours prise pour sa "mère" génitrice. Je ne comprenais pas
pourquoi il n'avait que ce mot là à la bouche. "Tu es ma mère" me dit-il souvent. Alors que de là où
je suis, je ne suis la mère de personne, je suis pure Joie. Je suis toi et tu es moi. Y a t-il la place pour
un rôle quelconque ?

Donc, il fallait que j'accepte ce pseudo "rôle" que j'avais joué. Cela a été vu en long en large et en
travers dans le manuscrit de la Guérison de l'Humanité, une Grande Histoire d'Amour. Étant donné
que dans l'histoire de cette planète et de cet univers, j'ai été sa sœur jumelle (nous sommes nés dans
une même matrice), et pas que sur cette planète, j'ai été son épouse et sa mère, les retrouvailles en
2009  sur  Terre  ont  été  plus  forts  que  tout.  Il  semblerait  pourtant  que  nous  ayons  retrouvé
respectivement nos doubles en incarnation, mais les distorsions de chacun font que la relation avec
le double monadique semble impossible sur ce plan tant que les distances de point de vue sont
encore importantes.
 
La rencontre avec votre double monadique vous fait disparaître instantanément dans la Joie. C'est le
plan de la Source. Il n'y a aucun doute à cela. Mais si la relation ne reste pas au cœur et bien chacun
est sensé faire sa route à part. Ce n'est pas compliqué. D'autre part, lorsque vous êtes libres, vous ne
courez certainement pas après votre double s'il est "incarné". Vous êtes libres ou vous ne l'êtes pas -
hein. La rencontre a peut-être eu lieu et elle fût suffisante pour augmenter la fréquence de Gaïa.
C'est cela qui compte. 

Si vous êtes mariés ou en couple, vous n'allez quitter personne pour votre double - hein - et ce n'est
pas non plus le double qui va mettre fin à votre couple - Le double, ce n'est pas un manipulateur, ni
un fauteur de troubles. Ce n'est pas le plan de l'âme. L'amour, il est PARTOUT - Il est Un avec tous.
Il est Joie. Il n'y a donc aucun concept de possible dans la Joie. Donc, cette histoire de double m'a
montré à maintes reprises à quel point elle était enfermante. Ce n'est pas la Vérité de qui nous
sommes. 

Tant qu'il existe encore cette notion de "couple" (le deux),  auquel ma foi nous ne pouvons pas
vraiment  échapper  ici  en  incarnation  et  bien  nous  ne  sommes  pas  libres.  Vous  ne  pouvez  pas
vraiment  échapper  à  l'appel  du  Féminin,  comme à  l'appel  du  Masculin  majoritairement.  C'est
génétique et dimensionnel. BMB2 a beau expliquer, par exemple,  à certains qu'il n'est pas mon
époux et que je ne suis pas sa femme...Et bien les gens ne peuvent pas comprendre tant qu'ils ne
voient pas avec le cœur. 
 
Votre héritage est votre retour à l'Absolu. Rien de plus et rien de moins. Cela ne vous empêche pas
d'avoir des affinités particulières avec tel frère ou telle sœur, mais la Liberté est devant. C'est cela
que notre relation exprime. 
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Ainsi, vous avez beau être libres de toute histoire, de tout schéma et bien la vie vous montre par
elle-même que les comportements de certains peuvent vous sembler décalés en apparences. Ce sera
toujours en apparence. La joie et l'amour vibrent en chacun, il n'y a aucun doute à cela mais qu'en
est-il des attitudes au quotidien ? Qu'en est-il du maintient de l'Unité chaque jour et à chaque instant
? Quand est-il de ce pseudo "extérieur" ? Ce que vous êtes à l'intérieur est aussi extérieur. Cela vous
allez le voir de plus en plus. Il n'y a jamais eu de séparation en réalité. 
 
Les énergies en provenance du Soleil central d'Alcyone sont-elles que nombreux encore passent de
l'amour à la haine. Nombreux ont encore du mal à "maîtriser" leurs émotions, leurs impulsions qui
sont  pour  la  plupart  agressives,  voir  destructrices.  Qui  n'a  pas  piqué  des  colères ?  Nombreux
négligent encore certains aspects de leur vie parce qu'ils partent du principe que tout est faux ici,
que ce qu'il a de plus juste réside dans le cœur. Et bien sachez que la fleur qui pousse est aussi belle
dedans que dehors. Il y a Cohérence. Il existe donc des réactions en chaînes or ces réactions et
stagnations vous prouvent tout simplement que le personnage est encore là. 
 
En fréquentant votre  entourage,  vous percevez de plus en plus l'illusion des rencontres dans la
mesure où vous ne vous situez pas tous sur la même fréquence. Vous vous rassemblez dans le cœur
de l'Un de façon spontanée, parce que CELA est naturel,  puis vous vous éloignez les uns les autre
subitement, parce qu'un comportement sera contraire à la Vérité de qui vous êtes, c'est à dire la Paix
suprême et la Joie. Donc, voyez quand vous sortez de cela. C'est simple. Voyez aussi qu'est-ce qui a
déclenché la haine ou le mépris chez cet autre bout de vous-même (l'autre). Ce n'est jamais anodin
car tout est juste. La majorité de l'Humanité est enfermée dans le corps émotionnel, avec tous les
attachements et les habitudes qui s'y réfèrent. 
 
Vous vous retrouvez ici sur Terre la majorité du temps dans des relations d'âme (et de karma). Très
peu sont libres. Très peu encore sont sortis de la matrice. Admettez que sur le plan de l'expérience,
votre fils a été dans une vie antérieure votre époux, par exemple, et en tant que mère, vous ne voyez
pas pourquoi vous êtes si attachée à lui ou à contrario vous aspirez à ce qu'il vive loin de vous pour
avoir la paix. Tout dépend ce que vous avez à dépasser au niveau subtil ensemble. Les relations
familiales, relations de sang sont des relations qui vous enferment dans la matrice archontique. Elle
vous limite à l'illusion de la famille, à l'illusion de la généalogie, à l'illusion d'une histoire, voir de
nombreuses histoires qui se sont perpétuées de vie en vie, tant que vous refusez de voir la Vérité en
face, c'est à dire que vous n'êtes RIEN de tout cela. Sortez des constellations familiales, elles ne
vous servent à rien, si ce n'est à vous enfermer davantage dans les rouages de la famille et des
hérédités. 
 
BMB2 est de nouveau près de moi en Bretagne. Il sillonne la France de haut en bas et de bas en
haut. Il a besoin des hauteurs des montagnes pour apaiser son mental. De mon côté, je sens bien que
l'élément Eau m'aide à tempérer le feu, Feu dévorant. L'un est au sud dans les Pyrénées et l'autre est
au nord. Ce frère des étoiles et frère de toujours  montre les apparences d'un jeune homme blasé et
perché,  dont  la  seule  perspective  qui  l'anime  intérieurement  est  de  mettre  fin  à  ces  portails
organiques. Portails qui empêchent les Hommes de la Terre de vibrer en Unité collectivement. C'est
une des réalités malheureusement qui a enfermé tout un système solaire. Donc ce frère sera pris
pour un fainéant et un névrosé, par ses comportements fracassants, contradictoires et insolites, je
dirais,  alors que son amour pour cette Humanité est sans mesure. Étant donné que cette Humanité a
été contaminée par des êtres sans âmes, et bien cela va le pousser naturellement à se détacher de
celle-ci, c'est aussi simple que cela. 
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BMB2  a développé au fil du temps des tocs parce que l'énergie qui vient l'agresser, à savoir le
portail organique (qui fait partie de cette Humanité) passe par la tête, donc parfois ses réactions
physiques sont identiques à celles d'un handicapé qui fait des grimaces ou des gestes disgracieux,
justement , pour chasser les entités qui viennent l'agresser. Son Verbe est éloquent pour celui qui
entend. Par contre, il deviendra détestable pour celui ou celle qui ne peut l'accueillir. Accueillir un
être  tel  qu'il  est,  sans  jugement,  vous  montre  simplement  ce  que  vous  êtes,  c'est  à  dire  cet
inconditionnel qui marche sur ce monde.  

BMB2 vomit l'idée d'avoir été enfermé pendant des éons dans une matrice de 3ème dimension
(cycle des réincarnations) alors vous pensez bien qu'il  ne peut supporter un iota l'arrogance ou
l'orgueil de ses frères et de ses sœurs terrestres qui ont, eux aussi, été privés de leur corps d'Êtreté. Il
faut être fou ou complètement lobotomisé, voir drogué pour croire une seconde à un monde pareil. 
 
Sur le plan global, c'est trop difficile pour lui d'accepter que certains aient pu dévier la lumière
authentique  pour  construire  une  dimension  contraire  à  l'Amour.  Cela  lui  est  insupportable  et
intolérable. Qui peut vraiment accepter cela ? Qui peut vraiment accepter cette mascarade qui se
joue ici depuis des temps immémoriaux. Personne, même si c'est un jeu. Il y a des jeux plus drôles,
je vous rassure. 
 
Cette souffrance ici est bien réelle, même si le cœur est Joie. Cela ne change rien au Cœur. Chaque
jour, ce monde et les débilités comportementales de certains frères et sœurs que nous rencontrons
dans le quotidien nous montrent à quel point la conscience collective est tombée bas. Ici c'est l'âme
collective qui tient cette Humanité. Rendez-vous compte que depuis nos retrouvailles en 2009 sur
ce plan physique (date des noces célestes), BMB2 passe la majeure partie de son temps à écarter les
hommes qui tentent de maintenir des rapports personnels avec sa sœur (je suis aussi sa sœur des
étoiles).  Il chasse le serpent séducteur et enrôleur. C'est terrible ici car nous sommes exposés à la
différence d'âge qui est importante pour la personnalité mais qui, vous le voyez bien ne signifie rien
pour l'Esprit.  Vous continuez à fêter les anniversaires, mais vous fêtez quoi si ce n'est l'illusion
d'être un corps ? Vous fêtez l'éphémère alors que dans l'Éternité, c'est tous les jours la fête. 
 
La séduction est un véritable fléau sur ce monde. Alors bien sûr, nous ne pouvons échapper aux
frictions de tout genre avec les uns et les autres. Cela fait partie de notre combat, quelque part, parce
que les hommes sur Terre n'ont aucune idée du Féminin sacré. Ils n'ont aucune idée de la déité.  Ils
n'ont jamais été éduqué en ce sens. Lorsqu'ils voient une femme "pas comme les autres" et bien ils
ne peuvent pas s'empêcher de vouloir la séduire quand-même. Cet amour que vous dégagez est si
naturel et si innocent que ceux qui sont encore identifiés à leur histoire, à leur vie, tentent de vous
aspirer au lieu de communier. C'est exactement ce que font les portails organiques. Ils se nourrissent
de votre  lumière et  se fichent  complètement  de ce que vous pouvez en penser.  Pour eux, c'est
naturel, point barre. Si mon frère se décentre, cette énergie machiavélique va se servir de son corps
pour m'attaquer. Quelques frères et sœurs ont peu assister à cela avec tristesse, pendant des années.
Nous avons dû nous séparer à maintes reprises tant il devenait violent verbalement. Il avait souvent
besoin de se recueillir en forêt ou dans les montagnes pour faire le vide dans sa tête.
 
Pourquoi un tel comportement alors qu'il est libre ?. BMB2 a été agressé par un jeune homme de
son âge qui n'avait pas d'âme. Cela remonte à son "adolescence".  Il  a eu beau faire descendre
l'énergie au cœur et s'en remettre au Ciel et bien cette énergie vient l'agresser quand-même, même
s'il est parfaitement lucide qu'il est libre. Même si BMB2 sait parfaitement que ces êtres seront
dissouts dans la Source et bien il subit véritablement des attaques par quelque chose qui est mort et



- 203 -

qui  marche dans ce monde.  Nous avons été  une équipe "sportive" à  l'entourer  comme nous le
pouvions. C'est comme s'il ne pouvait pas maintenir cet état de Joie et de Félicité permanentes,
parce qu'il y a "un truc qui rentre en lui", nous dit-il. Il se crispe automatiquement lorsque cette
énergie arrive. Donc, sa souffrance sur ce monde est bien réelle. Il y a des êtres qui souffrent par les
douleurs du corps mais il y en a qui souffrent par des douleurs psychiques. Nombreux mystiques
ont vécu cela sur Terre. 

C'est  bien  loin  d'être  imaginaire  tout  cela,  ces  douleurs  sont  terribles  parce  qu'il  s'agit  d'une
connexion avec quelque chose qui est l'inverse de l'amour et qui marche parmi nous - hein - et en
grand nombre semble-t-il - rien que ça.  Donc, ce combat, BMB2 le vit de vie en vie ici en Ki (3ème
dimension). J'aime pas donner des noms parce que cela serait encore figer l'individu dans un rôle,
mais dans tous les cas, BMB2 vivait déjà ce genre de "névrose" en Atlantide et en Égypte ancienne. 
Il combattait déjà contre les forces opposées à la Lumière. Ce combat, c'est celui de l'archange
Mica'El. Il vient rompre les liens illusoires. Parfois en douceur et parfois de manière brutale, quand
il  n'y a plus le choix.  Vous voyez bien vos comportements par moment.  Vous avez tendance à
écarter avec violence les choses qui vous rebutent. C'est normal ici. La prédation est partout dans ce
monde. 
 
BMB2 porte Mica'El de façon extrêmement tangible et cela est également dû à son origine stellaire
qui est Altaïr, mais aussi à la 18ème dimension, sa dimension de prédilection, là où les Archanges se
tiennent. 
Ainsi, même si nous ne sommes pas des doubles monadiques, nous restons dans l'adoration de l'un
pour l'autre. C'est comme ça. La  seule chose qui nous anime est le rétablissement de la Lumière
authentique  sur  cette  planète.  Donc,  toute  distorsion  que  nous  rencontrons  au  quotidien  est
instantanément redressée,  même si certains s'éloignent de nous de manière temporaire. Nous ne
sommes pas responsables des humeurs de chacun. On se fiche royalement de cela d'ailleurs. La
seule chose qui nous anime sont les relations véritables.  La Vérité que nous pouvons lire dans votre
regard et la spontanéité et la légèreté  de l'enfant. C'est en rentrant dans la neutralité de votre cœur
que vous verrez les habitudes comportementales qui vous animent encore. Et nous en avons tous ici,
qu'on le veuille ou pas. Il n'y a que cela à voir parce que nous n'avons aucun doute en l'amour que
vous êtes, bien au contraire. Nous reconnaissons l'étincelle divine en chacun de vous mais cette
étincelle divine, elle est au service du Tout, pas dans des intérêts égoïstes ou personnels. 
 
Au-delà de la Présence, nous aimerions partager avec tous les joies de la multi-dimensionnalité, rire
des lignées stellaires (faire de l'humour),  parce que chacun à un comportement bien distinct ou
encore vous parler de la gazette galactique ou des contacts que nous avons avec nos frères inter-
dimensionnels et les êtres de la nature. BMB2 sait à merveille imiter le Commandeur des Anciens
(OMA) et bien d'autres encore. Il peut rentrer dans la vibration de chacun. Il me fait tant rire. Mais
on ne peut pas vraiment encore faire ce genre d'humour en collectif, ici sur ce monde - hein. Les
gens sont encore coincés dans leur petit monde : famille, boulot, paie de fin de mois, rapports de
pouvoir, traumatismes, technologies à la mode (rire), politiques tordues...On s'ennuie un peu ici,
hein.
 
Ainsi l'accueil de toutes les possibilités doit être mis devant dans vos vies. Comme je dis souvent
aux frères qui sont encore "gauches", vous êtes ici sur Terre pour apprendre à aimer et à pardonner.
Vous allez voir la majorité du temps que vous ne pardonnez pas ; vous figez. Lorsque vous méprisez
quelqu'un parce qu'il vous a fait du mal ou parce que aussi il vous a dit une vérité que vous ne
vouliez pas entendre et bien vous n'êtes pas libres. Vous ne pouvez pas laisser l'autre libre non plus
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dans ces conditions, parce que vous allez ressasser. Vous allez vous repasser le film en boucle. Cela
ne signifie pas qu'il faut tout laisser passer et vous laisser marcher sur les pieds, hein, cela vous
place dans la vigilance, c'est tout.
 
Le véritable amour est inconditionnel, point barre. Il ne peut donc en aucune manière rejeter, ni
condamner qui que ce soit, même si le comportement vous semble décalé ou non "conforme" à ce
que vous êtes. Nous sommes sur un monde distorsionné. Je vais vous donner un exemple simple,
vous vivez avec votre mari ou votre femme qui du jour au lendemain vous insulte parce qu'il/elle
n'est pas du tout en accord avec vous sur un point particulier.  Vous allez divorcer pour cela ?  Cet
individu n'est plus vraiment lui-même ou elle-même, tout comme celui qui viole ou qui tue, n'est-ce
pas. Donc, vous allez rentrer dans sa dualité ? Vous allez le/la condamner à vie  ? La fin d'une
relation réside dans le fait qu'il y a eu fixation ou cristallisation d'une situation. La personne ne peut
pas s'empêcher de figer les humeurs, de figer le temps et les événements, surtout si les altercations
débouchent sur un traumatisme. Vous avez été pris au jeux de la personnalité et vous n'avez pas
cédé. Donc, afin d'éviter les pièges de l'ego, vous allez vite constater que la Rectitude est de rigueur
dans toutes vos relations.

 La Joie n'a rien à voir avec tout ça, elle n'a rien à voir avec ce monde. Parfois il vaut mieux rester
silencieux ou en rire dans certaines situations plutôt que de nourrir le sarcasme de la personnalité.
Vous ne pouvez échapper à ce monde mais dans tous les cas,  vous n'êtes pas de ce monde, ni
d'aucun monde d'ailleurs. La Béatitude ou la Vérité de qui vous-êtes sous-tend les mondes mais elle
n'est pas les mondes. 
 
Lorsque vous travaillez dans une entreprise, par exemple, vous voyez bien que ce qui a été mis en
place vous éloigne constamment de votre Être. Les postes souvent proposés vous poussent au stress,
que vous le vouliez ou non. Vous avez des horaires à ne plus en finir, des horaires décalées pour la
prise  de  votre  repas,  un  supérieur  hiérarchique  et  des  collègues  de  travail  enfermés  dans  leur
personnage,  dans  leurs  rôles.  Vous  avez  des  jours  de  repos  dans  la  semaine  qui  ne  sont  pas
respectés...Donc, ce n'est pas toujours rose, même si pour vous, tout est rose à l'intérieur. Rien ni
personne ne peut vous enlevez la Paix dans laquelle vous êtes installés, malgré tout ce qui peut se
passer. C'est un fait. . Vous devez composer avec vos frères et vos sœurs qui baignent encore dans
leurs illusions parce que ces frères et sœurs ont besoin de votre Présence ici  sur Terre pour en
quelque sorte se "rappeler" de qui ils sont. C'est malheureux, mais c'est comme ça. Faut-il pour
autant tout accepter d'eux. Non. 
 
L'établissement de la Lumière sur ce monde n'est pas sans repos. Vous voyez bien que vous endurez
en long en large et en travers les distorsions de ce monde, que vous le vouliez ou non. 
 
L'établissement de l'Unité dans cette 3ème dimension amène chaque frère et chaque sœur terrestre à
rendre  compte  d'une  seule  vérité  :  l'Harmonie.  L'harmonie  découle  de  la  Paix.  Paix  qui  bien
entendue ne dépend de rien, si ce n'est de vous. Paix qui est la même pour tous. 
 
Dans les rencontres, il est bien plus simple d'avoir à faire des êtres ordinaires, c'est à dire des êtres
qui ne savent rien des dimensions et des plans de la Lumière, des êtres qui vous parlent de leur
travail et de ce qu'ils aiment faire et ce qu'ils doivent accomplir parce que la vie le leur demande, en
toute simplicité plutôt que d'avoir à faire à des êtres qui ont la connaissance des forces universelles
et qui continuent à avoir main-mise sur les populations, par un moyen ou un autre. 
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Regardez dans votre cercle familiale et voyez qui "commande". Chacun est sensé se plier aux règles
souvent d'une seule et même personne. Y a pas d'unité là dedans. C'est cela qui va être terrible pour
ces frères et sœurs. Voir qu'il ne sont absolument rien ici et qu'ils se donnent quand-même un rôle
de commandeur, de chef de ceci ou cela, alors qu'il n'en ai rien. Certains jouent au grand patriarche,
ou à la grande matriarche, à la super star alors que la super star, la véritable viendra tôt ou tard les
prendre dans un feu de joie. Cela va leur faire bizarre de se réveiller en plein milieu d'un cauchemar,
parce que plus vous êtes avide de pouvoir et de célébrité et plus vous vous prenez en plein face les
problèmes (la colle) de ceux qui croyaient en vous ou qui vous glorifiaient. La seule façon de mettre
fin à ce mauvais rêve est votre démission. Démission à tous les niveaux. Démission pour redevenir
l'enfant et l'Innocence que vous êtes. 
 
Certains ont beau avoir  une lignée reptilienne,  qui justement  aime bien se donner des rôles de
leader, et bien vous allez voir que ce en quoi ils s'engagent est voué à disparaître tôt ou tard.   La
Grâce de Marie, elle est pour tout le monde. Dois-je vous rappeler que nous avons dû composer
avec celui qui s'est pris pour la Source, à savoir Ia'aldabaut ou Anu si vous préférez dans certains
ensemencements  de systèmes solaires.  Sa mère,  à  un certain niveau,  c'est  aussi  celle  que nous
appelons Marie. Barbélô/Isis Marie, elle est partout. Nous sommes obligés de nous adapter avec les
forces opposées à la Lumière. Chacun de vous fait pareil en réalité. Sans cette maîtrise, les dégâts
seraient considérables dans les univers. Plus vous descendez en densité (expérience des mondes
carbonés) et  plus vous êtes responsables.  Plus vous accumulez de l'expérience,  du moins l'âme
seulement. La Source est Une. Elle ne créait pas pour détruire et certainement pas pour enfermer
mais pour se "regarder" dans de multiples formes et animer ces formes de la Joie. L'Amour est Joie
et Paix. C'est simple. Elle est Sagesse. 
 
Jamais des êtres libres ne pourraient agencer des mondes avec des moyens d'asservissement et de
dépendance tel que l'argent, par exemple. Ici,  sur ce monde, nous devons avoir de l'argent pour
régler nos factures et notre loyer. Notre structure n'est pas suffisamment  éthérée pour nous déplacer
d'un monde à l'autre librement, comme le font les Archanges, par exemple. Autrement dit, la parodie
de ce monde fait que nous devons travailler pour vivre (régler les pseudo dettes que ce système
invente  et  nous  impose  de  force).  S'il  n'y  avait  pas  du  tout  le  pouvoir  de  l'argent  dans  cette
dimension, il n'y aurait pas de maladie. Les Terriens déploieraient leur richesses intérieures pour le
bien de tous, pour le bien collectif, c'est à dire sans intérêt personnel. Vous ne manqueriez de rien. 

Les Mondes libres de 3ème dimension de Véga de la Lyre par exemple,  ne connaissent pas la
maladie, ni le manque. Regardez ce qu'il se passe ici quand un thérapeute, par exemple,  propose ses
consultations ou séances en dons libres. Il n'a presque personne qui vient le voir parce que les gens
ne  comprennent  pas,  tellement  l'engramme  est  profondément  implanté  au  niveau  individuel  et
collectif.  Si demain y a plus d'argent, les entreprises ferment leurs portes. C'est l'hécatombe. Les
gens sur Terre travaillent pour l'argent et rien d'autre. Ils ont perdu le sens du vrai travail.
 
Nous ne sommes pas là pour attendre que Hercolubus ou Nibiru soit visible dans le ciel, comme
l'annoncent certains channels - hein – Qui vivra verra. Il faut vivre avant toute chose, que cela soit
l'affaire de 100 ans ou de quelques mois, qu'est-ce que cela change. Continuez à donner le meilleur
de vous-même à chaque instant, comme si de rien était. Que vous soyez riches ou pauvres, qu'est-ce
que cela va changer ? La véritable richesse, c'est le cœur et rien d'autre. Le reste n'est que poussière.
 
Voilà ce que j'avais à vous dire pour aujourd'hui. 
 



- 206 -

De mon cœur à votre cœur, je vous salue. 
 
BMB
  
  

CONCERT DU 26 SEPTEMBRE – BRETAGNE

Petit cadeau à l'EHPAD de Perros-Guirec (22). 

https://www.youtube.com/watch?v=bRzr-3G0UjQ

 

LE CHANT DE L'ÊTRE

Le 13 septembre 2017

Ce que tu es ne peux juger, même si tu es amené à voir des comportements qui te semblent décalés 
à la Vérité de qui tu es. 
Tu ne dis pas "oui" à tout ; tu ne peux dire "oui" à ce qui est contraire à ce que tu es. 
Depuis ce point se déroule le film. Il ne fait que passer.
Regarde comme le monde se déchaîne.
La Paix, voilà ce que tu es. 
Uras chante sa liberté. C'est à ses noces que tu assistes.
Tant de millions d'années se sont écoulées jusqu'à cette période d'ascension et de couronnement. 
Mais qu'est-ce que le temps par rapport à ce que tu es. 
Tu l'a décidé de tout ton cœur. 
Nous l'avons décidé tous ensemble.
Uras était considérée dans l'univers comme une planète "prison", dans la mesure où les âmes y 
étaient piégées en 3ème dimension. Son cœur de mère s'est sacrifié pour l'Expérience. 
Des forces involutives se sont auto-proclamées maîtres de cette planète.
Il n'en est rien. 
Tes yeux de chair le voient bien. 
Car ce qui est éphémère finit toujours par disparaître.
Place à l'Amour et à la Vérité.
Place à l'enfance et à la Joie. 
Dans cette simplicité, nous nous accueillons. 
Le temps est enfin venu, mes chers frères et sœurs incarnés de vous rappeler en totalité QUI VOUS 
ÊTES. 
Filles et Fils des étoiles, Fils et Filles ardents du soleil. 
Honorons cette enveloppe charnelle qui nous porte.
Sublimons-là de notre Regard.
Elle ne fait que passer.
Honorons partout l'amour où nous allons, quelques soient vos lignées et vos origines stellaires. 
Honorons ceux qui se sont portés "parents" car  les histoires sont révolues. 

https://www.youtube.com/watch?v=bRzr-3G0UjQ
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Même si nombreux tiennent encore à leur rôle, celui-ci ne peut tenir face au Sublime.
Liberté.
Honorons ces enfants qui acceptent de partager nos vies ici-bas car ils viennent célébrer la Vie. 
Il n'existe aucun lien dans l'Amour ; nous sommes Un,
Où l'espace est doux et Silence.
Tu n'as plus rien à expliquer.
Ce que tu es est Action.
Même si ce corps souffre, rien ne peut t'enlever la joie qui t'anime.
Même si la tempête vient balayer ta maison,
Tu te retrouveras face au plus grand des joyaux,
Ton cœur
Celui qui se superpose au physique,
Celui qui se consume au milieu de ta poitrine
Celui qui chante les louanges du Ciel
A un moment inespéré.
Tu n'as plus qu'à donner le meilleur de toi
A chaque seconde qui te sont comptées à présent dans cette enveloppe
Peu importe où tu te trouves
Tu Es
Même si ta peau est couverte de boue
Même si ton travail est pénible
Ton cœur, lui, resplendit de beauté
C'est cela que nous voyons
Laisse ceux que tu as aimé partir en paix
Car de là où ils sont 
Ils sont libres
Continue à les aimer
Mais ne les pleure pas. Réjouis-toi plutôt.
Comment l'Amour peut-il mourir ? 
La main contre ton cœur, tu peux les appeler en pensées
Et ressentir alors cette douce caresse qui te traverse.
Présence à Présence. 
Il n'existe aucune barrière. 
Joie
Plénitude
Enfin
Juste Être
Et rester au plus juste avec vous-même
Dans la Transparence de l'amour
Alors je te dis "je t'aime"
Et te rends grâce pour ta présence
Et ta constance.
 
BMB
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LE MOUVEMENT

Le 28 août 2017

Il est très simple de voir si vous êtes encore inscrits dans la personne par le fait d'avoir été touchés,
d'avoir été ébranlés face à une situation ou pas. 
 
Vous  pouvez  nettement  faire  la  différence  entre  les  confrontations  d'ego  à  ego  ou  bien  la
Transparence. Celui qui arrête tout et celui qui se laisse littéralement traverser. 
 
Celui qui est dissout dans le Paraclet est Mouvement perpétuel. Il compose ainsi naturellement avec
le Tout. Il enrobe toute la création. Il ne peut donc avoir un sentiment de colère, de peur, de rejet ou
d'appréhension quelconque face à une situation, dans la mesure où le corps causal est brûlé (animé
par la lumière vibrale). 
 
Est-ce la bienveillance ou le baume qui sort de votre bouche ou bien encore des rancœurs et des
colères ? Vous ne pouvez pas tromper l'Esprit Saint et vous ne pouvez pas vous tromper non plus.
L'évidence frappe comme la foudre. 
 
Ainsi l'amour coule en vous telle une fontaine en mouvement perpétuel. Vous vous mettez à chanter
spontanément  dans  une langue inconnue,  à  sourire.  Vous êtes  dans  un  état  de  béatitude  quasi-
permanent. Les autres vous voient posés, tranquilles, rayonnants malgré le tohu-bohu et malgré les
fonctions que vous pouvez encore occuper au sein de la matrice.  Même si certaines choses peuvent
venir encore affecter le corps (troubles divers, douleurs spontanées ou maladie déclarée), rien ne
peut venir altérer au final l'Éternité de qui vous êtes. 
 
Vous êtes l'HU-main (la main de Dieu) dans sa vastitude, tout en vivant le corps d'éternité, l'infinie
Présence, l'ultime Présence depuis ce que nous nommons l'Absolu. Tout cela est vécu Ici sur ce plan
dimensionnel. Quelle beauté et quelle majesté !
 
Ainsi donc, vous devenez ces piliers de lumière. Des piliers qui ne demandent rien mais qui sont.
Juste Être. Présence, Radiance ou Absolu. Il n'y a rien de plus simple en réalité que d'Être. Ce qui
devient compliqué sont les interactions entres les personnages. 
 
Je vous ai parlé de "neutralité" à maintes reprises dans mes interventions précédentes, mais c'est
bien de cela dont il s'agit. Un être libre ne peut pas être touché par le jeu de la personne. Il gardera
des mots simples de convivialité (Bonsoir, bonjour, comment vas-tu, portez-vous bien....) qui seront
spontanés mais il  ne restera pas dedans. Il  ne sera,  par conséquent,  ni affecté par d'éventuelles
attaques, ni par les remarques de ses frères ou ses sœurs, même face au parfait inconnu. Dans tous
les cas, l'être libre a la puissance de tout transformer autour de lui, car il incarne « Christ/Marie », il
incarne la Monade. Il a le pouvoir sur la matière, tout simplement. Mais ça ne sert à rien de le dire,
surtout pour ceux qui ont une lignée ou une origine reptilienne, car ceux-là vont vous mettre au
défit, c'est plus fort qu'eux. Ceux-là, ils doivent passer par le chas de l'aiguille (la porte étroite) pour
le vivre. Ils doivent diminuer encore plus, se faire vraiment tout petit face à la Grâce. Qu'à cela ne
tienne. 
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Donc,  quand  ils  vous  arrivent  encore  une  mésaventure  avec  quelqu'un,  demandez-vous  plutôt
qu'est-ce qui a fait que vous avez généré cette situation. La nature de qui vous êtes en Vérité est
tranquille. Alors où étiez-vous encore perchés à ce moment là, hein - Forcément dans le personnage
et ses humeurs qui ne sont autres que des attachements à votre vie, à votre petite personne.
 
Pour répondre à certains, vous ne pouvez pas vous prétendre être la Source et manifester de la
dissonance dans votre entourage, c'est impossible. Prétendre aussi que vous êtes la Source et l'autre
non, ça veut dire quoi ? Que tous les corps ne sont pas alignés. Donc qu'est-ce qui va se passer ?
Vous allez vivre des ruptures relationnelles, ni plus ni moins. Lorsque la personne s'approprie la
spiritualité ou la guérison, cela créé la cacophonie dans son environnement. 

Pour prendre un autre exemple, si un être passe son temps à croire qu'il vous envoie de la merde ou
qu'il vous fait du mal, parce qu'il est branché sur des entités de bas-astral, ça veut dire quoi ? Qu'il
n'est pas dissout dans le Paraclet, tout simplement. Y a pas de mystères, hein - C'est comme tous
ceux qui sont impatients que cette dimension se termine et qui mettent au défit les 24 Anciens, les
Étoiles  et  les  Archanges  parce  que  soit  disant,  les  temps  sont  dépassés.  Donc,  tout  est  clair  à
présent. 
 
L'Unité n'est pas un idéal. Ce n'est pas toujours doux et léger autour de vous, ce n'est pas vrai. Ce
qui est doux et léger, c'est d'abord Vous. Donc, va falloir redescendre d'un cran là. Vivre en Unité,
c'est composer avec le Tout et dans le Tout, y a le pire comme le meilleur, c'est tout. 
Dans  les  mondes  libres,  vous  devez  composer  avec  toutes  les  lignées  et  certaines  vous  sont
totalement inconnues. Donc, si vous n'arrivez pas à composer avec vos frères et vos sœurs sur Terre,
ça va être quoi de l'autre côté ? En 5ème dimension, par exemple, le corps est silicé, certes, mais
vous avez des créatures qui vous sont totalement inconnues et qui travaillent actuellement sur vous,
sur nous tous ici en incarnation (en chair), le jour, comme la nuit.  La Terre est en train de rejoindre
ce plan dimensionnel, le ciel se modifie un peu plus chaque jour alors vous pensez bien qu'il va
vraiment  falloir  passer  au-dessus  de  vos  humeurs,  de vos  caractères  et  j'en passe  afin  de vous
stabiliser dans cette tranquillité. 
 
Vous êtes ici pour sublimer la matière. Vivre l'Humain et à la fois votre Infinitude. Vous êtes tout
cela à la fois et bien sûr absolument rien de cela en l'Absolu, puisque tout disparaît. 
 
Donc, vivre cette paix à nulle autre pareille, c'est Ici et Maintenant, c'est pas ailleurs, ni dans l'espoir
de voir Hercolubus (ce sont des miasmes de Sumer) pointer le bout de son nez, ni dans 6 mois, ni
dans rien du tout. 
 
Voilà ce que j'avais à vous dire pour ce soir. 
 
Portez-vous bien.
 
BMB
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UNE BOUCLE SPATIO-TEMPORELLE QUI PREND FIN 

Le 19 août 2017

Exposé. 

Pistis (es)/Marie, la Mère génitrice de tous temps appelle ses enfants. Précipitation de la lumière
déviée en 3ème dimension et conséquences - L'impact des sons - Force et stabilité malgré le tohu
bohu - Fin de la dimension  falsifiée. 

Vidéo sur ma chaîne Youtube Blue Iona 

https://www.youtube.com/watch?v=7MkIFtVGgqw

CÉLÉBRATION DE LA VIE DANS TOUTES LES CELLULES

Le 9 août 2017

A la femme et déesse qui marche sur ce monde
A toi qui portes la Mère
A toi qui ouvres grands tes bras
A l'inconnu
A toi qui viens ébranler tous les schémas connus
A toi qui déranges
Par ta fougue, ton innocence devenant insolence
Au yeux de celui qui ne voit pas
A toi femme libre
Qui aimes sans demi-mesure
Qui te donnes entière
Dans l'allégresse et l'ivresse de l'amour
Dans la caresse de ta douce présence
Toi qui ne viens que pour partager ta joie sur ce monde
Regardes ce qu'en fait l'homme
Il t'aime comme il te méprise
Il te caresse comme il te blâme
Il te désire comme il te fuit
Il te protège comme il te détruit
Célébrer la Joie dans toutes tes cellules
Alors tu l'invites
A se reconnaître en toi
Là où le désir n'a plus sa place
Là où le Silence des mots prend tout son sens
Quintessence

https://www.youtube.com/watch?v=7MkIFtVGgqw
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Fusion du corps, de l'âme et de l'esprit
Un
Joie
  
A l'homme de la Terre
Qui est invité à faire vibrer le Père en lui
A voir la Mère en la femme
Le vivre dans toutes ses cellules
A la reconnaître en chaque chose vivante
A l'écouter
A la soutenir
A la caresser
A la porter
A se fondre en elle
Afin que la grande Créatrice 
Reprenne sa place
  
A ces hommes et ces femmes qui se rencontrent
Puisse l'amour, le vrai, le pur prendre toute la place
Là où il n'existe aucune peur
Là où il n'existe aucun doute
Là où la Joie est permanente. 
 
Tu peux aimer la forme et l'essence
Mais avec le cœur 
Pas avec les yeux du désir
Car ceux là sont condamnés à te faire souffrir
Ainsi ce qui est éternel t'appelle
  
Oh femme et homme de la Terre
Pour un temps dans un corps
Je vous invite à danser l'amour
 
Je vous invite à l'accueillir, comme à vous accueillir
En douceur et en majesté
Je vous rends grâce. 

A LA RENCONTRE DE CRÉATURES INCONNUES

Le 6 août 2017

Alors  que  je  regardais  la  mer  voguer  entre  les  rochers,  j'aperçus  soudain  une  longue  créature
luminescente sous l'eau, se diriger tout droit vers mes pieds. Je reculai d'un pas, à la fois surprise et
un peu "choquée" de ce contact.   Elle se mouvait sous l'eau, avec des allés-et-venues comme une
sirène,  avec  élégance  et  finesse.  Elle  pouvait  être  extrêmement  rapide,  disparaître,  comme
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réapparaître de nul part. Elle laissait à la surface un rayonnement arc-en-ciel. C'était de la joie qui
émanait  de  cette  créature.  L'arc  de  couleurs  se  dessinait  en  surface,  comme  un  signe  de
reconnaissance.
 
D'abord,  une,  puis  deux,  trois,  quatre  apparurent,  dansant  sous  les  flots.  Elle  nageaient  sous
quelques centimètres d'eau, se rapprochant tout près des rochers. Ces créatures ne semblaient pas
avoir de visage. Elles émanaient une couleur majoritaire, un rose pastel irisé, avec d'autres couleurs
tendres  sur  les  côtés.  Vibratoirement,  elles  étaient  de  polarité  féminine.  Une  sœur  qui
m'accompagnait voyait en même temps que moi le spectacle. Cela s'est passé cette nuit. Était-ce
encore une reconnexion avec la lignée de l'Eau, mais cette fois avec des entités aquatiques qui
n'avaient pas de yeux, ni de visage...une sorte de forme luminescente qui n'est que Joie. 
 
L'autre fois, j'avais témoigné avoir vu une forme vaporeuse apparaître au dessus de mon lit me
bombarder de particules adamantines, pour me soulager des maux de jambes au réveil. Là, j'avais
bien les yeux ouverts. En réalité, ces formes sont toujours là pour nous assister. On peut les voir se
déplacer tranquillement à tout moment de la journée. Nos yeux nouveaux (éthériques) font que nous
les voyons. 
 
Dans le monde dense, je retrouve mes lignées avec les chats et les oiseaux. C'est fou comme cela est
évident. La vision panoramique (vision double de la lignée de l'Air) fait que vous percevez tout d'où
que  vous  soyez.  Nous  captons  également  les  grands  événements  à  venir  (au-delà  de  cette
dimension) et pouvons les retransmettre au collectif par différents moyens. Disons que c'est comme
si je n'avais jamais vraiment quitté ce que je suis en réalité. Paix. Nous ne pouvons pas nous définir
car  comment  définir  ce  qui  est  sans  limite.  Je  me  sers  juste  de  cette  interface  physique  pour
témoigner, tout comme vous en vérité. 
 
Ce que nous sommes n'a  aucune histoire. Un être  libre reste lui-même,  quoi que ce monde lui
impose. Cela ne sert donc à rien de tenir tête aux idiots qui ne veulent pas voir. Vous devenez encore
plus idiots qu'eux si vous faites passer vos émotions et vos colères (excès électriques) devant. 
 
Accueillir, c'est se faire tout petit devant l'autre. C'est être transparent et enfant, car même si ces
frères ou ces sœurs vous donnent des suggestions ou vous font des remarques qui vous semblent
stupides, décalées par rapport à ce que vous êtes, apprenez à les accueillir avec détachement et
humour. Rendez-leur grâce, car ils vous poussent à vous recentrer davantage. Ils vous poussent à
donner  le  meilleur  de vous-même à chaque instant,  même si  cela  ne vous plaît  pas.  Comment
voulez-vous que vos frères et sœurs humains aient foi en vous s'ils voient une cocotte minute à la
place de la Joie. 
 
Tout ce que vous condamnez, tout ce que vous avez banni de votre vie revient vers vous de façon
décuplée pour vous montrer que le tapis à présent doit disparaître. Avant, vous aviez l'habitude de
tout fourrer sous le tapis, en vous disant, peut-être que il ou elle ne le verra pas...sous estimant vos
actes et ne voyant pas par la même occasion les conséquences de tels actes. Mais vous voyez bien
que la vie vous les renvoie en pleine face. Elle vous pousse à les voir afin de vous libérer de vos
chaînes. Donc, soyez vrais, soyez justes avec vous-même et vous verrez les autres vrais avec vous.
Il n'y a pas de mystère ; c'est mécanique. 
 
Bien à vous tous.
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BÉTELGEUSE EN SUPERNOVA – RÉVÉLATION SPONTANÉE

Le 19 septembre 2017

 
© Peinture visitée sur : https://beatrice-balme.mycreasite.com/

 "La forme qui habille le mur de ton salon et que tu as peinte spontanément il y a quelques années
n'est autre que l'explosion de Bételgeuse en supernova."    Orionis (Régent du système solaire qui
est venu sous la forme de Peter Deunov)

TOUT NE FAIT QUE PASSER

Le 16 juillet 2017
 
Quoi  que  vous  entrepreniez  sur  ce  monde,  tout  ne  fait  que  passer.  De  vos  relations  à  vos
attachements, de vos désirs à vos dépendances, de vos responsabilités à votre états d'humeur, de vos
plaisirs à vos joies, de vos rencontres chaque jour à vos voyages...tout. 
 
Si tout ne fait que passer alors il n'y a strictement rien à arrêter. Laisser passer le film parce qu'en
réalité, il ne vous concerne pas. 
 
Vous ne pouvez être en paix et vouloir maintenir à tout prix cet état de paix. 
 
Vous ne pouvez être Joie et cultiver la joie. 
 

https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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La paix que vous êtes n'exclut pas les confrontations avec ce monde. Vous pouvez très bien être
libres et soudainement avoir la boule au ventre. Ressentir un stress ou une colère. Mais elle ne fait
que passer. Elle s'évapore comme elle est venue. Les circonstances de ce monde font que nul ne
peut échapper aux contraintes de ce monde et aux obligations du quotidien. Mais vous aurez beau
tenir en main une balayette de WC pour récurer vos toilettes, vous serrez toujours en paix. On vous
arrachera de votre poste de travail pour aider un collègue en difficulté, vous resterez toujours en
paix. Y a plus de question.  Vous savez pertinemment que y a rien à contrôler, y a juste à se laisser
porter et si vous avez peur de quitter votre boulot très tard (à cause de la prise de retard supposée) et
bien vous allez vous apercevoir que y a pas de retard. Y a rien de cela. Le temps est suspendu. Les
compteurs sont à zéro. Il se peut qu'un ou une collègue viennent à votre rencontre pour vous aider à
terminer votre travail...comme si de rien était. C'est l'Intelligence de la Lumière. Ce n'est pas vous
(de votre volonté personnelle). Elle n'a pas besoin de vous. Tout s'organise tranquillement malgré
les tensions rencontrées et les gémissements apparents. 
 
La conscience peut passer par différents sauts d'humeur, par différents états, mais cela n'enlève
strictement rien à l'Action de la lumière. 
 
Vous avez l'habitude de prendre votre temps le matin, pour vous préparer à aller au travail, la vie
peut vous montrer qu'il y a des priorités autres...Vous appelez cela "des coups de speed". Y a aucune
démesure. Y a juste l'Appel, sous différentes manifestations pour chacun. Paradoxalement, vous ne
vous êtes jamais sentis aussi légers et disponibles.
 
Accepter ce qui Est, c'est être dans l'Accueil, c'est être disponible. Présents. 
 
Vous ne pouvez changer les lois de ce monde, certes, par contre tout change autour de vous, tout se
modifie,  à commencer par les réactions  de ceux qui vous entourent.  Vous parlez subitement  le
même langage. Vous arrivez de tous les horizons et vous vous mettez à vibrer dans la même danse,
la danse de la Vie et ce, de manière spontanée. La vie vous rassemble. Ceux qui avez perdu le
sourire se mettent soudainement à rayonner. Ceux par contre qui luttent encore ont besoin de repos
et se mettent en retrait pour un temps, etc. Les confrontations sont donc nécessaires pour laisser
place à la quintessence de la rose. 
 
Ce monde n'est que jeux de la conscience et rien de plus. Ce n'est pas quelque chose qui est à
contrôler justement. Tous ceux qui ont encore des rôles dans le Pouvoir vont avoir de plus en plus
de difficultés à maintenir le pouvoir en place parce que cela s'effrite par la radiance et la puissance
de la Lumière qui se suffit à elle-même mais également par votre propre Présence. Il n'y a donc rien
à condamner, vous voyez. Ce qui doit disparaître disparaît de lui-même. 
 
Si vous aviez l'habitude de tout organiser dans votre vie, vous allez voir que la Lumière vous prouve
le contraire. Ceux qui sont encore pris dans le contrôle du mental sont ceux qui souffrent le plus
actuellement. La Lumière est simple, elle vous invite simplement à vivre cette évidence, à vivre
votre autonomie, sur ce monde. Vous êtes des impulseurs d'idées, des penseurs, la Lumière agence,
elle organise pour vous. C'est pour cela qu'il est important d'être conscient des pensées qui vous
traversent car elles aussi, elles ne font que passer. 
 
La Liberté est absence de pensée. Vous n'avez plus de temps pour cela et à partir de ce moment là, il
ne peut plus se créer d'espace à cela. 
 



- 215 -

On vous dit que la Lumière vous nourrit à tel point que certains ne dorment presque plus. D'autres
au contraire dorment comme des bébés après une journée intense, comme l'enfant qui se pose dans
son lit complètement détendu et qui s'endort subitement.  Y a pas de résistance. C'est tranquille. Y
en  a  qui  disparaissent  instantanément,  comme ça.  D'autres  qui  baignent  dans  la  lumière  noire
(l'Absolu) juste en baillant...Donc chacun vit cela à sa façon, je dirais. 
 
Y en a qui se nourrissent presque plus, d'autres qui sous l'action de Grâce sont invités à manger ce
qui est proposé, hein. Si c'est devant vous, c'est que c'est pour vous. Y a rien à comprendre. Alors
les pseudos "végans" se voient tout d'un coup sans étiquette, tel l'enfant qui redécouvre la simplicité
de la nourriture, en convivialité. Et bien oui, les croyances, elles tombent pour tout le monde. Vous
pouvez cultivez vos légumes avec amour et faire votre pain et vos conserves vous-même mais si
vous le faites pour vous protéger de je ne sais quoi, et bien ce n'est pas la vérité. C'est encore un
enfermement de la conscience. Un être libre, il va accepter ce qu'on lui tend et s'il le mange pas, il
l'offrira spontanément à son voisin ou fera don au passant, etc. La Lumière, elle sait très bien ce
qu'elle fait. Elle ne se trompe jamais. Tout est Grâce. Y a aucun compromis de possible. Tout est
parfait. L'humilité est de le reconnaître. 
 
Oui, la Lumière a besoin de reconnaissance. Elle vous montre qu'elle est en vous et que vous êtes
elle.  Rien  de  plus  et  rien  de  moins.  Elle  vous montre  qu'elle  agence  tout  pour  vous,  dans  les
moindres détails. 
 
Mais du point de vue de l'Ultime, y a rien. Tout ne fait que passer. Y a tout cela et à la fois rien de
cela qui ne peut se traduire que par cette espèce de paix sidérale dans une sorte de rétrécissement où
tout est noir. 
 
Alors ceux qui reviennent dans la forme s'exclament soudainement "Mais ce monde est un véritable
enfer !". Christ (la Lumière) marche sur ce monde mais n'est pas de ce monde, hein. Chacun se
reconnaît en effet. Voyez comme la conscience navigue sur différents plans dimensionnels de la
Création.  La  Création  est  conscience,  c'est  tout,  dans  toutes  ses  formes  et  dans  toutes  ses
dimensions, mais elle est infinie. Par contre la Paix est immuable. Ce n'est plus le même point de
vue. L'être libre est bien de partout, avec ses coups de speed ou parfois sa boule au ventre...rien ne
peut venir l'ébranler. Vous êtes tout cela, sans définition, en définitive.
 
Dans le chant de la vie, je vous salue.
 
BMB

LE SOLEIL APPELLE LE SOLEIL

Le 2 juillet 2017

Message spontané. Les étoiles nous montrent qui nous sommes. Nos enfants témoignent. 

A écouter sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=iwjk3vQGIN0

https://www.youtube.com/watch?v=iwjk3vQGIN0
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LE LIBRE-ARBITRE N'EST PAS LA VÉRITÉ

Le 20 juin 2017

Vous ne pouvez pas prétendre à la Liberté en maintenant votre libre-arbitre. C’est impossible. Je le
redis. Ce n’est pas le même monde. D’un côté l’éphémère, les lois de ce monde et de l’autre côté
l’éternité.
 
L’abandon à la Vie nécessite la Transparence la plus totale. Se laisser traverser par ce que la vie
vous donne à vivre, ni plus ni moins, sans retenir, sans vous y opposer, sans vouloir changer la
donne.  Vous  allez  voir  que  ce  sont  les  oppositions  à  la  Lumière  qui  créent  les  frictions,  tout
simplement.
On va prendre un exemple simple, celui qui illustre la vie de couple ici-bas. Cela va vous montrer à
quel point la relation part en vrille dès qu’elle n’est plus maintenue dans le cœur. Un homme qui fait
l’amour à sa femme ou à sa partenaire et qui lui dit qu’il ne veut pas d’enfant, ça veut dire quoi ? Il
est dans le cœur ? Absolument pas. Il est dans sa petite personne et ses désirs. Donc, soit la femme,
elle est idiote et elle continue à se faire spolier, soit elle met fin tout de suite à ce jeu. Cela ne veut
pas dire que vous allez rompre, cela veut simplement dire que les choses doivent être clairs en vous.
Soit  vous  continuez  à  alimenter  le  jeu  de  Satan  (le  Satam)  avec  ses  plaisirs,  ses  ordres,  ses
souillures, soit vous vivez véritablement la Liberté, le sacré.
 
La liberté, elle se fout royal de vos attentes personnelles. L’Esprit n’a rien à voir avec vos petites
vies bien confinées. Si la Lumière, elle choisit que vous restiez enceintes, mesdames, et bien elle
sait parfaitement ce qu’elle fait. C’est pareil pour les géniteurs. L’action de grâce vous pousse à
lâcher le contrôle sur vos vies. Peur d’être père, peur d’être ceci ou cela. Le refus de la grâce relève
de la peur de mourir (la petite personne). Elle vous pousse à lâcher les vélos. Elle vous pousse à
affronter vos peurs pour que finalement vous réalisiez qu’il n’y a rien, qu’il n’y a que la vie qui
demande à s’exprimer à travers tout le vivant. Tout simplement. Elle vous montre que vos peurs
sont un frein à la Liberté.
 
La sagesse, ce n'est pas de croire qu’il est trop tard pour avoir des enfants ou que les enfants sont
une illusion, hein ? Le Sage, il vit sous l’action de Grâce. Point barre. Il ne se pose pas de question.
 
Maintenant, vous allez voir que au sein de votre couple, et bien il y a des mensonges. Tout va vous
éclater en pleine figure parce que vous aurez maintenu le mensonge. Vous n’avez pas été vrais avec
vous-même et vous avez maintenu de fausses relations. L’Amour est Rectitude. Il ne supporte pas le
mensonge. Il est vrai. Il est spontané. Alors même si vous avez peur de ceci ou cela, et bien rendez-
vous compte de celui qui a peur. Elle est où la paix là dedans ?
 
C’est pareil pour le travail. Il y a des frères et sœurs en voie d’éveil qui refusent tout ce qui se
présente à eux sous prétexte qu’ils ont leur libre-arbitre. Je ne parle pas ici des lignées reptilienne ou
draco qui,  bien entendu, ont le plus de mal à s’abandonner à la Lumière. Je parle pour tout le
monde. Dans nombreuses situations, ces frères et sœurs jugent que ce n’est pas la lumière en action
alors ils se ferment à ce qui se présente à eux. Mais Gaïa, elle ne va pas tous vous attendre. Un être
libre, il n’est dans aucune recherche. Il n’est dans aucune attente. Il sait que ce qui vient à lui est
juste,  c’est  tout.  Ce sera naturellement  fluide et  léger,  même si  le  corps  de  métier  proposé ne
correspond pas forcément à ses potentiels de départ. Tout n’est que Grâce en action.
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 Plonger vers l’inconnu, cela vous dit quelque chose ? Il ne peut pas y avoir d’attente. Chaque jour
est un jour nouveau. Même dans un travail, il y a toujours des imprévus. L’imprévu vient de ce qui
est imprévisible, n’est-ce pas. Cela veut dire que vous êtes mis face à la Vie. Et bien vous n’avez
pas le choix que de faire avec, afin de vous retrouver pleinement. Impromptus. Ce ne sera pas le cas
pour celui qui vit encore dans le contrôle et qui veut tout faire comme il l’entend. Mais celui-là, il
va de plus en plus souffrir parce que la vibration du cœur est totalement l’inverse du contrôle.
 
Alors, il y en a qui confondent la vibration du cœur avec l’Absolu. L’être libre, il n’écoute pas son
cœur,  dans  le  sens  où  il  est  au-delà  de  toute  vibration,  parce  que  si  vous  attendez  encore  de
consulter votre cœur pour agir et bien vous n’êtes pas encore sortis de la matrice. Y a encore la
petite personne là, avec ses convenances. 
Cela ne veut pas dire qu’il faut tout laisser faire non plus, la preuve, vous le voyez tous dans toutes
vos relations, du moins vous commencez tous à le voir.

 Apprenez à vous faire petits face à ce qui se présente à vous. Soyez à l’écoute mais ne soyez pas
dupes. Donc, ce n’est pas parce que vous êtes doués au premier abord dans ceci ou cela que la vie
va venir combler tous vos désirs. Il existe des parts en vous encore non révélées que la Lumière
vous invite à vivre. Elle sait mieux que quiconque quand et comment cela se produira. Elle sait
parfaitement ce qui est bon pour vous, malgré les apparences qui peuvent sembler parfois extrêmes,
voir opposées pour la personne. Vous n’avez pas à vous mêler de cela. Simplement vivre pleinement
ce qui vous est demandé et laisser la magie de la vie opérer.
 
Nous ne sommes que de passage sur cette Terre. Alors pourquoi vous arrêter sur quelque chose qui
dans tous les cas ne fait que passer aussi. Moins vous vous “prenez la tête” avec ce qui se présente à
vous, plus la paix s’installe. Plus elle gagne du terrain. Cette paix, c’est Vous. Vous en Vérité. Elle a
toujours  été  là,  mais  les  forces  de  prédations  qui  maintenaient  ce  mental  en  résistance  vous
empêchaient, pour nombreux de vivre SHANTINILAYA. Nombreux l’ont touché, maintenant, il ne
reste plus qu’à se poser. Le mental, ce n’est pas quelque chose de négatif. Ici, il vous sert dans de
nombreux potentiels de la vie courante, comme savoir lire, compter, parler…Lorsqu’il est mis au
service  de  la  Lumière,  il  devient  tout  simplement  secondaire.  Un être  libre  n’a  pas  besoin  de
réfléchir, par exemple. Tout est fluide et simple dans sa vie. C’est toute la différence. Il est en paix.
Il est la Paix.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
De mon cœur à votre cœur.
 
BMB
 

L'AMOUR PARTOUT

Le 10 mai 2017
 
Soyez aimants envers tout ce qui vient vers vous. Ce peut-être un frère ou une sœur en difficulté ou
qui a besoin d’éclairage. Ce sont des parties de vous-même, qui aspirent à la Libération. Voyez à
présent ce à quoi vous tenez encore. Que ce soit l’affect, que ce soit l’alimentation, que ce soient
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vos habitudes, vos désirs, que ce soient vos croyances. Tout se présente à vous, de façon de plus en
plus pertinente.
 
Vous êtes de plus en plus nombreux à présent à vivre cette paix à nulle autre pareille. Vous êtes de
plus en plus nombreux aussi à vous défaire de ce qui vous accrochait encore, il y a peu de temps.
Certains se trouvent même ridicules assis devant leur ordinateur, assis devant une boîte noire, même
si cela leur sert encore pour un temps. Ce sont des éclats de rire. Il n’y a donc rien à condamner,
comme vous le voyez. C’est juste votre point de vue qui change. Les liens que vous aviez tissé se
désagrègent de jour en jour. Cela touche tous les secteurs de votre vie.
 
Ceux, parmi vos frères et  sœurs,  qui croient encore à ce monde et  qui vous font part  de leurs
chimères, ne tarderont pas eux aussi à voir avec clarté les jeux de la personne et toutes les illusions
du personnage. Voyez comme cela vous est de plus en plus facile. Voyez aussi comme cela vous est
de plus en plus simple de rester dans votre cœur. Là où tout est doux. Là où tout est simple et léger.
Là où il n’y a pas de place pour une quelconque illusion. C’est à cela que l’Humanité tend.
 
Quoiqu’il se joue à la surface de ce monde, tout est amené à disparaître pour ne laisser place qu’à la
Vérité. Vérité de qui vous êtes. Achèvement du Serment et de la Promesse. Là où tout est accompli.
Place au Sublime. Alors soyez en paix, soyez tranquilles face à ce qui se déroule. Écoutez les signes
qui frappent à votre porte, ils sont nombreux. Ils vous poussent à vous défaire de tout ce qui vous
encombre  encore.  Ils  vous  poussent  à  vous  alléger  davantage.  L’Esprit  que  vous  êtes  ne  peut
s’encombrer de quoique ce soit de ce monde. Il n’a que faire de ce monde et de ses bruits.
 
Je répète que vous ne pouvez être dérangés par ce monde, vous ne pouvez être dérangés par quoi
que ce soit,  une fois  installés dans la  Demeure de Paix suprême.  Vous n’êtes  simplement  plus
concernés par le tohu-bohu de ce monde.
 
Ainsi, il vous sera de plus difficile pour certains de parler d’Unité sans le vivre. L’Unité n’est pas un
concept, ni une finalité. L’Unité demande à être vécue par chacun de vous, à chaque instant. Elle ne
dépend donc d’aucune information, ni d’aucune attente. Voyez simplement lorsque la personne vous
tient encore.
 
Soyez comme l’enfant, libre de tout mouvement, spontané.
 
Que les mots qui sortent de votre bouche soient un baume pour tous ceux qui vous entourent.
 
Je vous aime et vous bénis.
 
BMB
 

 L'HOMME DIEU EST INTÉGRITÉ

Le 4 avril 2017
 
 Je suis arrivée pure sur ce monde et repartirai pure.
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Je suis arrivée au sein d’une famille éclatée,  où le père maltraitait la mère.  Il la trompait  et  la
violentait.  Alors  je  pleurais  souvent  la  nuit,  au  milieu  du  couloir  de  l’appartement  pour  que
quelqu’un m’entende.  J’avais  deux ans.  Ma mère assommée par  les  somnifères  ne pouvait  me
répondre. Seuls les voisins de paliers tentaient toutes les nuits de me rassurer, moi, ma sœur et mes
frères derrière une porte toujours verrouillée. Une voisine avait pris l’habitude de nous préparer le
repas du midi, parce que notre mère était dépressive, noyée dans son chagrin. Elle ne pouvait que
rarement subvenir à nos besoins, jusqu’au jour où nous avons été enlevés de force par l’assistance
publique pour nous placer dans des familles d’accueil. Ma mère nous aimait de toutes ses forces
mais nous présentait l’image d’une femme malade et très faible.
 
Nous  avons  cru  pendant  longtemps  que  notre  mère  nous  rejetait  parce  qu’elle  ne  pouvait  pas
s’occuper de nous. C’était un sentiment terrible. La vie nous a éloigné, le temps qu’elle reprenne
des forces. J’apprendrai en grandissant la monstruosité de sa souillure. Une femme bafouée enceinte
et trompé ouvertement par celui qu’elle aimait. Un homme qui n’a jamais pris soin d’elle. C’est
seulement aujourd’hui qu’elle parle.
 
J’ai vu mon père heureux dans les bras de sa maîtresse. Cette dernière nous adorait.
 
Dans ma nouvelle famille, j’ai appris à travailler jeune et à vaquer à mes occupations favorites les
après-midis, en dehors de l’école. Mes amis m’appelaient Cendrillon. Mais je riais de cela, parce
que aider  son prochain a  toujours été  pour moi naturel.  J’ai  vécu la  famille  d’accueil  à  temps
complet et les gardes d’enfants à la journée. Nous étions souvent 12 à table chaque midi. Ma sœur
et moi étions habituées à aider dans le ménage, les courses, la promenade des enfants et le biberon
des nourrissons. Les devoirs de l’école n’ont jamais été extatiques, sauf pour les activités créatives. 

Nous avions un grand espace vert pour un potager, un grand cabanon pour les poules, les canards et
les cochons dindes. Les vaches du paysan broutaient l’herbe à côté de la propriété. Des journées
bien  remplies  avec  un lever  tôt  chaque matin,  même pendant  les  vacances.  La nourriture était
abondante, entre les cerisiers, les pêchers, les abricotiers et l’invitation des jardiniers aux alentours à
garder leur jardin pendant leur absence en vacances. Toute la famille avait droit de se servir afin
d’éviter que les légumes et les fruits ne périssent.
 
Une vie saine à un certain niveau.
 
J’ai accueilli les coups de ma mère adoptive.
J’ai accueilli la mémoire d’une femme, petite fille battue par son père qui maltraitait sa mère.
J’ai accueillie sa nourriture et ses talents. Ses joies et ses souffrances.
J’ai accueilli mes premières chansons des étoiles et les ai offerte au public.
J’ai accueilli le regard de l’homme, dans sa fascination et dans son désir. J’ai zappé.
J’ai accueilli sa colère et sa violence physique, j’ai zappé.
J’ai accueilli mes premiers mensonges, par peur.
J’ai accueilli son orgueil et son désir de performance, j’ai zappé.
J’ai accueilli son désir pour la femme, j’ai zappé.
J’ai accueilli l’humour noir, les moqueries et la jalousie, j’en ai souffert, puis j’ai zappé.
J’ai accueilli le premier flirt d’un homme et sa voix langoureuse. J’étais dégoûtée.
J’ai accueilli le regard bienveillant, la douceur et la simplicité. J’étais chez moi.
J’ai accueilli l’homme qui voulait me posséder. Il s’est pris une grande baffe.
J’ai accueilli ses pardons et je lui ai donné ma vie.
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J’ai accueilli mon rôle d’épouse et de mère.
Nous avons accueilli deux filles des étoiles libres.
J’ai accueilli le chef d’entreprise attiré par mes talents et possessif. Je lui ai dit au revoir.
J’ai accueilli les enfants de mes frères et de mes sœurs humains, chaque jour dans ma maison. Un
travail sans relâche. Des journées bien remplies dans notre maison à la campagne.
J’ai accueilli des parents reconnaissants.
J’ai vécu la Félicité suprême et me suis retrouvée à voyager dans les univers. Je revenais fascinée le
matin dans ce corps.
J’ai entendu l’Appel du soleil qui m’a dit “Je t’attends”, alors que je me reposais sur le plexus de
mon bien-aimé.
Je fusionnais avec le soleil à maintes reprises, en pleines siestes. J’étais absorbée par la lumière
blanche en un fragment de seconde. Je passais de l’autre côté. C’était très doux et d’une intensité
indescriptible.
J’ai toujours vu la lumière noire et des points blancs en fermant les yeux.
Je me suis branchée sur les étoiles et j’ai entendu leurs chants.
J’ai entendu l’Appel de l’étoile bleue.
J’ai commencé à peindre spontanément et à écrire des poésies. J’ai offert les œuvres au public
J’ai accueilli les annales akkashiques de la Terre. Puis j’ai zappé.
J’ai accueilli Isis Marie et j’ai retranscrit.
J’ai accueilli les messages stellaires des enfants gardés
J’ai accueilli leurs expériences avec leurs frères des étoiles
J’ai accueilli leurs difficultés avec certaines entités
J’ai accueilli leurs projections
J’ai accueilli ce Féminin sacré et ce Masculin sacré.
J’ai accueilli les peurs et les interrogations de mes proches et de mes amis.
J’ai accueilli les joies et les peines.
J’ai accueilli les désirs et les plaisirs.
J’ai accueilli l’intention de divorce et la vente de la maison. Je suis sortie de mon corps.
J’ai accueilli la violence psychique, le déni et le mensonge.
Des attaques qui font mal.
J’ai accueilli les larmes et les frustrations.
L’indifférence et le mépris.
J’ai accueilli un homme dont la flamme éternelle a jaillit de son regard. Je me suis vue en lui.
J’ai accueilli son histoire et sa schizophrénie. Je lui ai ouvert la porte de ma maison.
J’ai accueilli sa beauté, ses douleurs, ses pulsions, ses colères, ses rejets, sa violence, ses peurs, ses
obsessions, ses tocs, ses malaises, ses insultes et sa douceur.
J’ai  accueilli  celui  qui  condamnait  ce  monde,  celui  qui  condamnait  les  archontes,  celui  qui
condamnait les portails organiques,  celui qui condamnait  ses parents, celui qui condamnait mes
enfants. Je lui ai donné ma vie.
J’ai accueilli celui qui voulait me protéger.
J’ai accueilli celui qui ne s’est pas reconnu.
J’ai accueilli celui qui avait peur de l’Amour
J’ai accueilli ses attaques
J’ai accueilli l’animal au bord de la mort
J’ai accueilli le vétérinaire blessé dans son travail
J’ai accueilli les animaux abandonnés ou perdus qui se présentaient à ma porte.
J’ai accueilli le chien de mon voisin qui ne voulait plus rentrer chez son maître.
J’ai accueilli le politicien rongé par les doutes et les aspirations élevées.
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J’ai accueilli les croyances au pouvoir et à l’argent.
J’ai accueilli l’infirmière stressée
J’ai accueilli le suicidaire
J’ai accueilli le médecin confus
J’ai accueilli l’hôtesse de l’air traumatisée
J’ai accueilli la femme violée et séparée de ses enfants
J’ai accueilli la femme de paille jetée en prison
J’ai accueilli la femme blessée et humiliée
J’ai accueilli celui qui avait faim et qui a voulu abuser
J’ai accueilli la domination matriarcale
J’ai accueilli la domination patriarcale
J’ai accueilli les menaces
J’ai accueilli le professeur aimé de ses élèves et rejeté par l’éducation nationale.
J’ai accueilli le channel égaré et l’orgueil spirituel.
J’ai accueilli les messages transdimensionnels
J’ai accueilli le falsificateur
J’ai accueillie la vibration et la Fusion
J’ai accueilli la femme qui avait peur de chanter
La timide et la traumatisée
J’ai accueilli l’homme maltraité par son père
J’ai accueilli l’animal qui avait peur
J’ai accueilli le vieillard et l’handicapé
J’ai accueilli celui qui se reconnaît, en Joie
J’ai accueilli celui qui avait peur de se montrer nu
J’ai accueilli la célibataire qui aimait un homme marié
J’ai accueilli la femme sourde
Et l’aveugle
J’ai accueilli la souffrance de l’enfant
J’ai accueilli la femme abusée par son père
J’ai accueilli l’avatar qui n’est pas de ce monde
La Lumière qui vient rétablir le Royaume sur Terre
J’ai accueilli le Fils et la Fille ardents du soleil
La Rectitude
J’ai accueilli la femme masculine
J’ai accueilli l’homme féminin
J’ai accueilli des amants perdus
J’ai accueilli la femme en recherche de son prince charmant
J’ai accueilli la femme enceinte bafouée, abandonnée par son mari.
J’ai accueilli la femme qui a séduit mon compagnon
J’accueille leur fuite sous les yeux déconcertés de mes frères et de mes sœurs.
J’accueille l’enfant dans mon utérus rejeté par le père.
J’accueille la délivrance par le corps.
J’accueille leur abandon, leur trahison, leurs mensonges, leur infidélité.
J’accueille ceux qui refusent de voir
Telle l’épine de la rose enfoncée dans mon cœur
J’accueille la douleur et les hurlements
Ils ne sont pas de mon Royaume
J’accueille la Paix
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J’écoute l’oiseau qui chante les fréquences les plus élevées de ce monde et qui me bercent.
Le chat qui est toujours là à donner pour l’autre.
Sans condition,
J’accueille la Grâce.
Tout ne fait que passer.
Je suis ce qui n’est jamais né et qui ne peut mourir.
La paix éternelle
Joie
Ainsi, je suis arrivée sur ce monde à l’état pur et je repartirai ainsi,
Sans bagages, ni histoires,
Libre de voyager dans toute la création.
 
BMB

PÉNÉTRER LE GRAND SILENCE

Le 2 avril 2017
 
 Cela se passe de mots. Le corps et la conscience disparaissent dans cette paix ultime. Il n’y a plus
rien que Cela. Il n'y a plus d’écran de la conscience, cela signifie que votre environnement disparaît.
Plus d’histoire, plus de lien quelconque, plus de plaisir, plus d’attraction, plus de désir, plus de joie
non plus, plus de ressentis…Cela peut nous prendre n’importe quand, à n’importe quel moment de
la journée. Les mouvements du cœur s’arrêtent, tout est suspendu. Place à l’éternel. Place à la Paix.
Paix à nulle autre pareille.
 
De retour à la vie ordinaire, il ne reste plus que la Vérité. Ceux qui se dressent encore contre cette
Présence ultime, parce qu’ils ne la vivent pas, ne peuvent plus être dans votre vie. Il ne peut en être
autrement, car la seule vérité est la Paix suprême. L’Harmonie. Or l’Harmonie se passe de toute
histoire. Il n’y a pas de place pour la souffrance non plus. Rien, ni personne ne peut venir défier
cela. Ainsi, je vous dis que nul ne peut pénétrer le Royaume de mon Père s’il ne redevient pas
comme un enfant.  Il  ne peut  donc plus  avoir  de place pour  l’illusion ou pour une quelconque
projection. Il n’y a plus de place pour la relation. Ce qui se produit est bien au-delà de l’Unité.
 
Cette paix s’intensifie un peu plus chaque jour à partir du moment où vous comprenez qu’il ne sert
à plus rien de bouger. Il n’y a plus rien à faire. La vie s’organise pour vous. Vous n’êtes pas là pour
aimer. Vous êtes l’Amour en puissance. 

Si l'ombre tente par tous les moyens de vous rattacher à la personne ou au personnage, celle-ci est
dissoute en votre Présence. Ce n’est pas votre monde et cela ne l’a jamais été. L’Amour est Vérité.
L’Esprit libre ne tolère pas le mensonge, les faux-semblants. Il ne tolère pas le jeu, ni le Soi. Il voit
tout cela, mais ce n’est pas son monde.

Ainsi, ceux qui sont encore identifiés à l’expérience de l’âme et ses attractions ne peuvent pas vous
comprendre.  Ils  fonctionnent  en mode inversé.  Même le  Soi  ne veut  plus  rien dire.  Nombreux
identifiés  au  jeu  vont  confondre  la  Lumière  noire  (l’Absolu)  avec  l’ombre.  Or  l’ombre  est
seulement un aspect de la lumière (de la Création) qui va naturellement vous pousser à vous extraire
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totalement du jeu, par ses attaques. Les attaques, qui font souvent très mal et qui vont être de plus
en plus virulentes au fur et à mesure de cette déconstruction, n’ont rien à voir avec la Vérité de qui
vous êtes. L’ombre va vous pousser ainsi à vous positionner. Elle va vous pousser à être vous-même
dans  votre  rectitude  et  dans  votre  Verbe,  dans  chaque  circonstance.  Une  fois  les  chocs  de  la
conscience transmutés, la Paix ultime peut jaillir.
 
La Paix est un chemin solitaire, dans le sens où là où vous êtes, il n’y a rien d’autre que vous. Vous
ne pouvez emmener personne avec vous. Ce grand Silence, au fur et à mesure que vous le devenez,
vous pousse à passer les portes du Maha-Samadhi. En Samadhi, vous ne pouvez plus bouger, vous
n’avez plus aucun besoin. C’est une paix qui vous remplit. Le Maha-Samadhi est votre départ de ce
monde, dans la Paix et la Joie absolues, sans le corps. Ce fût le cas de Ki Jai Babaji, lorsqu’il est
revenu en incarnation, dans un corps de synthèse. Il a quitté son corps en 1984. Ce fût également le
cas de Peter Deunov et de Paramahamsa Satyananda. Il y en a eu d’autres et il y en aura encore
d’autres qui le vivront, à partir du moment où le divin prend toute la place dans votre vie.
 
Que l’Amour vous éclaire à chaque instant.
 
Il n’y a plus de place pour l’illusion. Les jeux sont terminés.
 
BMB

LE PIÈGE DES CROYANCES

 
Le 10 mars 2017
 
La vie est extrêmement simple. Si vous avez vu le jour au sein d’une famille où le père maltraitait
votre mère par exemple (abus de pouvoir, menaces, insultes, infidélité, ruptures…) et bien vous
allez prendre sur vous l’égrégore familial, lui-même rattaché à l’égrégore collectif. Passage obligé
dans votre incarnation. Le schéma va ainsi se répéter dans votre vie à plusieurs reprises jusqu’à ce
que vous décidiez de vous stabiliser dans la Demeure de Paix suprême. Et là, c’est fini. La Présence
infinie que vous êtes met fin à l’illusion. Point barre. Rendez grâce à vos partenaires, parce qu’ils
ont pris aussi du lourd sur eux. Chacun de vous sur Terre faites un grand travail de dissolution.
 
En effet, il n’existe qu’une seule vérité, c’est la Paix. C’est ce que nous sommes de toute éternité. Si
l’état de quiétude disparaît dans la moindre de vos relations, c’est qu’il existe encore en vous des
aspects de la conscience qui n’ont pas été éclairés. C’est l’Archange Mica'El qui vient rompre les
liens faux, les liens qui ne résonnent pas avec la Vérité de qui vous êtes.
 
Tous les êtres qui vous entourent vivent la même chose que vous, avec leur propre histoire, leur
propre scénario. L’illusion est de croire qu’il faut se séparer des personnes que vous aimez ou que
vous côtoyez pour vivre libres. Vous n’avez pas à vous séparer de quoique ce soit en Vérité. Vous
n’êtes séparés de personne. C’est juste ceux qui ne sont pas en accord avec vous qui s’en vont, c’est
tout. Vous n’avez personne à chasser. C’est votre Présence qui va déranger celui ou celle qui ne
vibre pas dans le cœur. Le personnage va se sentir menacé. Il va tout faire pour rompre la relation.
C’est celui qui ne veut plus vous voir. Si vous êtes fidèles à Dieu (c'est à dire à votre lumière

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-piege-des-croyances
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intérieure), tout le reste s’en suit. Le personnage, il ne peut pas subsister. Les projections finissent
par tomber les unes après les autres.
 
Vous allez déclarer ne pas aimer untel ou untel mais en vérité, ce sont uniquement des aspects de
vous que vous projetez sur les autres. Ce sont des aspects de vous que vous rejetez,  que vous
bafouez, c’est tout. L’Amour, c’est l’Amour. C’est doux. Il ne peut pas rejeter qui que ce soit ou
quoique ce soit. Ainsi, la Liberté ou l’endurance. L’Amour ou la falsification. L’Amour ou la peur.
Tout dépend du point de vue. Toujours.
 
Ce qui est certain, c’est que dès que vous vivez la Morsure de l’Amour, vous ne pouvez plus tolérer
la prédation.
 
C’est fini. Vous n’êtes pas là pour faire des stages toute votre vie, ni pour de la thérapie à répétition.
Tout cela finit par disparaître, parce que la seule chose qui vous anime, c’est la Joie. La joie de qui
vous êtes est un baume guérisseur à lui tout seul. C’est la meilleure façon d’aider vos frères et vos
sœurs sur Terre.
 
La Présence est Simplicité. Cette joie n’est pas une addiction. Elle est légèreté. Elle est naturelle et
en chacun. Elle ne dépend de personne. 

Que  vous  viviez  seul  ou  à  plusieurs,  cela  ne  change  rien.  Vous  restez  le  même,  en  toute
circonstance. Il est donc évident que ceux qui vivent encore avec des problèmes non résolus en eux
ne peuvent pas vous comprendre, parce qu’ils seront absorbés par des égrégores. C’est cela qui
sépare les êtres. Cela vient se coller “entre” eux. Lorsque vous rencontrez un partenaire qui vous
fait vibrer, c’est l’amour qui vous réunit, mais s’il existe encore des formes pensées involutives
entre vous, la Fusion est compromise. C’est simple.
 
Ces histoires d’âme sœur, d’âmes jumelles et de flammes jumelles se dissolvent littéralement dans
l’Absolu que vous êtes, parce que ça fait sauter tous les égrégores qui vous maintenez dans une
histoire ou un espace temps.
 
L’Amour est Liberté et il est spontané. Voir votre partenaire avec le regard de l’amour, tout comme
voir vos frères et vos sœurs sur Terre ainsi, c’est fusionner avec le divin. Si maintenant l’autre vous
regarde sans amour, c’est son problème. Personne ne vous oblige à rentrer dans son jeu.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Je vous salue et vous dis à bientôt.
 
BMB
 

NOUS QUITTONS LE PLANCHER DES VACHES

Le 5 mars 2017



- 225 -

 L’Homme debout se révèle.  Il  vient témoigner de son éternité.  Il  brandit  dans sa verticalité sa
flamme éternelle, ici au milieu de ce monde.
 
Que recherche t-il ? Rien. Quelle formation voudrait-il suivre puisqu’il est complet ? A t-il des
choses à apprendre ? Non, il n’est pas là pour apprendre mais pour vivre simplement l’expérience
de la matière. Ce qu’il est ne peut dépendre d’aucune règles de ce monde. 

L’Homme contient la totalité de la Création. Il est Ange, Archange, Christ, Marie, les éléments… Il
contient les dimensions, les mondes, les races, les formes…tout. Il est la Source qui a pris forme et
qui ensemence certains mondes de 3ème dimension, comme celui-ci.
 
Un ange se tient à vos côtés. Il ne peut pas vous toucher. Vous pouvez simplement communier avec
lui ou eux. Ils ne connaissent pas la sensation du toucher et n’ont absolument pas les sens qui leur
permettraient de respirer les parfums des fleurs, de sentir le vent, la pluie ou la neige. Ils ne peuvent
pas goûter aux fruits, ni à vos plats favoris, par exemple. 
Ce sont des êtres de Lumière. Ils ne connaissent pas non plus ce que c’est que de pleurer lorsqu’un
être qui nous est  cher  quitte  ce monde.  Ils  ne connaissent pas les émotions,  ni  la  colère.  Leur
présence à nos côtés viennent sécher nos larmes. Ils nous rappellent qu’ils sont là et qu’ils veillent.
Ils nous rappellent également que nous sommes Présence et que dans la Présence, y a la Demeure
de Paix suprême. Celle qui se suffit à elle-même. Donc y a une assistance concrète et subtile pour
chacun de nous, sans exception.
 
Maintenant, y a aussi nos confrères galactiques qui sont à nos chevets, en Présence et en fonction de
ce qui reste a élaguer, si je puis dire ainsi. Puis y a nos petits frères et sœurs à quatre pattes aussi qui
témoignent de leur Présence radiante à nos côtés. Eux aussi, ils ascensionnent et c’est aussi amusant
de voir ces esprits libres dans un corps à quatre pattes et leur invitation systématique à communier
avec nous.
 
L’action de la Lumière vient éthériser nos structures de manière à ce qu’elles finissent par laisser
toute la place à l’être de Lumière que nous sommes. Il est donc normal que par moment, nous ne
puissions plus ingurgiter quoique ce soit. Il est aussi normal que vous ne supportiez plus certains
parfums,  certaines denrées,  certains sons,  certaines  de vos technologies,  certaines fréquences et
même  certains  de  vos  contacts.  Cela  se  passe  UNIQUEMENT  en  vous.  Les  autres  ne  sont
absolument pas responsables du processus alchimique que vous vivez. L’autre, c’est vous en Unité,
pas dans vos humeurs intempestives et encore moins dans vos jugements. Tout ce qui a été bâti dans
ce monde vous éloigne totalement de votre nature véritable. On vous donne des rôles qui n’ont rien
à voir avec Vous. Tant que vous vous attachez à ce ou ces rôles, vous n’êtes pas libres. Ce corps
humain et cette personne que vous croyez être ne peuvent que se dissoudre dans l’Amour.
 
La Joie et l’Extase n’ont pas d’objet, ni de complément, c’est évident. La conscience de qui nous
sommes, en tant qu’êtres divins dans cette forme, peut toucher, caresser, sentir, goûter, respirer les
parfums, chanter et admirer les merveilleux paysages de cette planète. C’est cela qui nous est offert
ici. Y a pas de courses au diplômes pour cela. Il y a cette complétude omniprésente qui est Caresse. 

Maintenant, y en a qui n’aiment pas les caresses, mais ça on y peut rien. Chacun est là pour s’ouvrir
à sa nature divine. C’est un processus intime. Cette ouverture inclut l’embrasement de la matière, la
Fusion avec la matière et non pas la fuite. Il n’y a rien à fuir dans l’Amour.
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Ceux qui sont à l’aise avec la matière, y a les mondes libres denses de 3ème et 5ème dimension qui
restent extatiques pour les sens. Une onde située en 21-24 D, elle n’a pas de sens comme nous
l’entendons et expérimentons ici, par exemple. Ayant navigué également à ces différents niveaux de
consciences, je peux vous confirmer que quelque soit la forme que nous empruntons, la Plénitude
demeure. C’est le mot qui se rapproche le plus, je dirais, de ce qui est vécu. Nous sommes cette
quintessence dont la manifestation est différente en fonction des dimensions. 

Ici, il y a opacité de l’éther et opacité des éléments, par exemple. Lorsque nous fusionnons avec la
Lumière blanche et que nous revenons dans le corps et bien nous ressentons la lourdeur du corps et
la lourdeur de la conscience collective. Lorsque nous fusionnons entre frères et sœurs, c’est pareil.
De retour dans le corps, chacun va vous exposer les problèmes qu’ils rencontrent dans la matière.
Donc, y a rien à condamner mais on est pas là non plus pour vivre avec les problèmes des autres. Y
a juste à suivre les lignes de moindres résistances, celles qui perpétuent la Paix, c’est à dire notre
vérité profonde et notre vérité première.
 
Nous  avons  accès  à  toute  la  création,  à  la  forme  ou  la  non-forme  à  travers  notre  multi-
dimensionnalité. Du point de vue de l’Ultime, y a rien de tout ça, parce que c’est ce qui précède la
création. Il la sous-tend. Quand nous pénétrons la création, y a rien de plus vibrant que de fusionner
avec Marie ou Christ ou un Archange, etc. La création, c’est nous. Les êtres de Lumière, c’est nous. 

Il  y  a  des  archétypes  maîtres  qui  façonnent  des  mondes.  Par  exemple,  la  Tri-unité
Christ/Mica'El/Marie  est  valable  pour  cet  univers.  Barbélô/Marie,  elle  est  la  génitrice  de
nombreuses races dans cet univers. Elle est Source créatrice. Cette Tri-unité, elle est en nous. Elle
appartient au corps humain et à toutes ses cellules qui le composent. Quand vous êtes en contact
avec certains frères et sœurs, y a une quintessence qui circule. Il y a Fusion. C’est comme ça. C’est
spontané. Même avec vos confrères de l’espace, y a des affinités. Avec d’autres, vous ne ressentirez
rien du tout. Donc cet espèce de désir à se regrouper, il est naturel et d’ailleurs, si vous regardez
bien, il se fait tout seul. Ce sont les résonances qui permettent cela comme lorsque vous rentrez en
résonance avec un son ou une musique.
 
Cela vibre en vous. Donc, du point de vue de l’Ultime, il y a tout cela. La matière est à l’origine
Jouissance de la création. C’est nous qui donnons vie à tout cela. Notre nature est d’être partout et à
la fois nulle part. Alors vous pensez bien que les artistes que nous sommes dans toute la création ne
peuvent pas rester figés dans un corps, ni dans un rôle, ni dans un quelconque concept que ce soit.
L’Amour façonne l’artiste et l’artiste co-crée.

Quitter le plancher des vaches, c’est Vivre de pleins-pieds la Vérité de qui nous sommes. C’est
activer le vaisseau de lumière que nous sommes, et ce que nous sommes met fin à l’illusion. C’est
un feu doux qui consume tout. Il vient littéralement consumer nos structures. 

Il y a des habitudes qui cessent du jour au lendemain, par exemple, parce que votre vision a changé.
Vous aviez des jugements sur untel, hop, vous voyez clairement que tout cela ne venait QUE DE
VOUS. Plus nous nous rapprochons de l’étincelle divine, de notre vérité et moins nous laissons de
place à ce qui est contraire à notre nature, c’est à dire la Paix. Un être qui vous dit ” Je travaille pour
gagner ma vie”, il est soumis au cycle enfermant “Time is money”. Ni plus ni moins. Il va donc se
créer des besoins et des dépendances. C’est le monde de la personne. C’est complètement l’inverse
de celui qui travaille pour passer le temps, par exemple, ou parce qu’il aime ce qu’il fait. Celui qui
travaille pour vivre, il a oublié qui il était. Vous allez vous rendre compte que vous travaillez tout le
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temps  en  vérité.  Vous  marchez  ici  sur  ce  monde  à  contre-courant,  parce  que  ce  monde  est
conditionné contrairement à la Vérité de qui vous êtes. L’Amour de qui vous êtes est sans frontières.
Il n’a pas besoin d’espace/temps pour être.

Rendez-vous  compte  de  l’absurdité  “Time  is  money”.  Rendez-vous  compte  de  l’absurdité  du
conditionnement des salaires…de tout ce qui vous fait croire que vous êtes une personne et que
vous  dépendez  de  toutes  ces  lois  sociétales  pour  vivre.  Cela  n’est  pas  mieux  pour  toutes  les
croyances  qui  circulent  au  sujet  du  Nesara  ou  autre  stratégie  du  new  age.  C’est  quitter  un
enfermement pour un autre. Ni plus, ni moins.
 
Y en a un qui chassait les marchands du temple, du temps de son séjour sur Terre. Et bien oui, ce
que nous sommes n’a rien à vendre. La Lumière vibrale nous montre que c’est la personne qui va
faire ses courses ou qui part travailler pour son salaire en fin de mois. C’est la personne qui fait ses
petites affaires. C’est la personne qui paie son loyer et ses factures. C’est encore la personne qui se
fige dans une polarité (expression duelle de la conscience) et  qui croit  que l’homme mérite un
salaire  plus  élevé  que  la  femme,  par  exemple.  Elle  fixe  des  conditionnements.  Il  y  a  totale
dichotomie de la conscience ici. Tout ça, c’est le monde de la personne. Cela n’a rien à voir avec
Christ, cela n’a rien à voir avec l’Esprit libre que nous sommes. Ce n'est en Rien l’être de Lumière
que nous sommes. L’être de Lumière, il nous assiste. Il nous nourrit. Il comble instantanément nos
besoins. Il sèche nos larmes. Il apaise instantanément. Donc, nous pouvons aisément voir lorsque
nous retombons dans la personne ou “le personnage” comme dit Bidi (Nisargadatta Maharaj). Il est
important de faire silence d’ailleurs quand cela se produit. 

Quand les Archanges nous parlent  du Serment et de la Promesse, c’est tout simplement ce Retour à
qui nous sommes. “Votre royaume n’est pas de ce monde”. Non, notre royaume n’est pas du monde
de la personne. Nous sommes un esprit libre qui avons pris forme et qui expérimentons la matière
de  3ème/4ème/5ème dimensions.  Autrement  dit,  nous  ne sommes jamais  nés.  On a accepté de
descendre dans les mondes denses de la création, momentanément, c’est tout. On se fait notre film. 
 
Que  votre  corps  soit  aujourd’hui  meurtri  par  les  aléas  de  la  vie  ou  malade,  le  Serment  et  la
Promesse sont en vous. Tous les codes d’activation de votre vaisseau de lumière sont en vous. Dans
la mesure où tous sommes interconnectés, la Présence vibrale de chaque Un fait que l’allumage
devient collectif.  Donc y a  plus de temps à perdre pour les sarcasmes de l’ego.  Y a juste  une
expansion et une révélation de la Joie.
 
Alors, il y a des frères et des sœurs, qui par l’action de la Lumière se retrouvent à ne plus rien faire.
Plus  de  travail,  plus  de  personnes  à  aider,  plus  personne  à  voir,  rien,  juste  le  Silence  et  la
Contemplation.  Amplification de la Présence et  installation dans l’absolue Présence,  mode anti-
gravitationnel qui défit les lois de ce monde. D’autres, qui vont soudainement se mettre à s’activer
comme ils ne l’ont jamais fait, le cœur enflammé, car il vont soudainement se sentir illimités. Cela
ne change rien. Chaque paramètre est différent pour chacun. En réalité, il y a une ascension pour
chacun et chacun est assisté individuellement. Donc y a pas une ascension meilleure que l’autre. Il y
a juste la Joie et la Paix, ce feu doux qui témoigne dans nos structures éphémères, jusqu’à totale
consumation de celles-ci.
 
Bien à vous tous.
 
BMB
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 LA NÉVROSE COLLECTIVE

 
Le 3 mars 2017
 
 Dans le manuscrit de « La Guérison de l’Humanité, une Grande Histoire d’Amour », j’avais abordé
cette notion d’illusion de l’argent, ici même dans ce monde. Ce monde séparé de la Source a fait
croire aux humains qu’ils devaient gagner leur vie. Or, il n’y a absolument rien à gagner qu’à être
soi-même. Vous êtes libres par essence. Vous êtes la Vie.
 
La Fidélité,  dont j’ai  parlé récemment prend tout son sens et  sa fulgurance face au déni de ce
monde,  face à la fausseté  de ce monde est  claire.  Des organismes vous prêtent  de l’argent  qui
n’existe pas. Ils vous prélèvent des intérêts fantômes que vous devez payer pendant des années,
sinon vous n’avez pas votre maison ou votre appartement. Ces organismes vous font croire à la
propriété, à la possession des biens. Ils vous embarquent dans leurs illusions. Ils vous font croire
aux découverts quand votre compte passe le seuil  en dessous de 0 ou en-dessous de la somme
plafonnée.  Alors  vous  commencez  à  vendre  vos  biens  personnels  pour  éviter  les  problèmes,
etc….Vous allez faire de votre mieux pour trouver rapidement un emploi qui viendrait combler “les
déficits”, etc.
 
L’argent, ici, c’est le confort matériel et la sécurité. Moi, j'appelle ça la « folie de ce monde ». Vous
travaillez donc toute la journée pour nourrir votre famille et vous devez encore reverser une part de
vos revenus  aux impôts…comme c’est  vous qui  fabriquez l’argent,  alors  l’État  vient  se  servir,
puisqu’il  n’en  a  pas.  Et  oui,  et  oui,  tous  s’engraissent  sur  votre  dos.  On vous  invite  même à
organiser votre retraite, puisque vos cotisations mensuelles ne suffisent pas à nourrir leurs bouches
béantes...C’est cela la mise en esclavage. On vous fait croire que vous devez travailler pour vivre,
pour être heureux. Partout dans les magasins, vous n’avez rien sans argent. Tout est conditionné ici
avec l’argent. Vos études, vos déplacements, vos besoins primordiaux (vêtements, chaussures, un
toit pour dormir…). 
Les élections, c’est l’argent, votre éducation, c’est l’argent, votre arrivée sur Terre à la clinique et
même  votre  départ  de  ce  monde  aux  pompes  funèbres,  c’est  encore  l’argent…La  névrose  est
partout. Un véritable virus qui a contaminé tout le monde. Vous ne travaillez plus, on vous donne un
minimum pour vivre…Il n’y a rien de plus écœurant que de voir  un tel  spectacle.  Tant que le
système nous fait croire que nous avons des besoins, et bien il persiste. Alors que ce que nous
sommes en Vérité n’a nul besoin.

Ce monde n’est pas fidèle à Dieu, il est fidèle à l’argent et aux intérêts personnels. Il n’a rien à voir
avec l’Amour. Il n’a rien à voir avec la Liberté.
Je n’ai pas dit qu’il fallait condamner l’argent. J’ai dit que ce monde n’était pas la Vérité.
 
Enlevez  l’argent  de  ce  monde,  et  vous  allez  voir  s’il  va  rester  beaucoup  de  monde  dans  les
gouvernements. Il va y avoir le désert dans les administrations et dans les entreprises…Dans les
Mondes libres de 3ème dimension, y a pas d’argent. Tout circule librement. Y a rien à garder pour
soi, y a pas de possession. Vous ne manquez de rien, puisque tout circule. Les civilisations avancées
ont des imprimantes 3D pour fabriquer leurs vêtements et tout objet dont chacun a besoin.  Donc
personne ne manque de quoi que ce soit.  Vous voyez bien la mascarade grandeur nature de ce
monde ? Une entreprise qui fabrique des vêtements, par exemple, elle peut très bien continuer à
fonctionner sans argent si tous ceux qui travaillent avec elle décident d’en faire autant. Mais dans ce
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monde, la majorité des gens sont tellement pris par l’argent, que même celui qui aspire à servir la
loi de Un ne sera pas entendu. Il sera minoritaire. 
 
Donc, faites les choses pour vous occuper mais pas pour l’argent. L’argent, il doit rester au second
plan. Quand on reste fidèle à soi-même, chaque acte est dévotion, chaque acte provient de la main
de l’amour. C'est comme cela que chacun s'enrichit véritablement.
 
Il y en a qui n’ont pas d’argent et qui passent leur temps à troquer. Oui, mais vous ne pouvez pas
imposer votre troque à celui qui doit payer ses factures en fin de mois. Vous n’êtes pas là pour dire
que votre système, il est meilleur que l’autre. C’est totalement faux. Y a une volonté ici à faire
autrement, mais ce n’est pas la Liberté. Le jour où il n’y a plus de banque, ce sera bien sûr différent.
 
Pourquoi  cette  névrose  collective  ?  La  mise  en  esclavage  de  l’Humanité  est  inscrite  dans  sa
génétique.  Ici,  dans  ce  corps,  par  exemple,  vous  pensez  à  aller  rejoindre  la  dimension  des
Archanges, et bien vous ne le pouvez pas. Vous êtes figés dans ce corps. C’est cela la Falsification.
Votre  esprit,  il  est  libre.  Il  va  de  partout,  mais  le  corps,  il  ne  suit  pas.  Cela  a  été  voulu
volontairement par des êtres dépourvus d’amour qui sont tombés dans le pouvoir et la domination.
Ils vous tenaient jusqu’à présent enfermés dans ce monde. Nous serons totalement libres lorsque
nous  pourrons  de  nouveau  nous  mouvoir  librement  d’une  forme à  une  autre,  pour  aller  d’une
dimension à une autre. Même un Jnani, il n’est pas totalement libre. Ici, lorsque nous pensons aux
Anciens,  à  Marie,  aux  étoiles,  aux  autres  frères  galactiques  ou  même  à  Christ,  nous  sommes
instantanément reliés à eux mais nous ne pouvons pas les voir comme je vous vois. Donc, vous
voyez bien que le corps que nous avons emprunté pour venir ici est sans issue. Il est éphémère. Par
conséquent, tout ce qui a trait à ce monde est sans issue. Il ne peut que se dissoudre devant la Vérité.
 
La seule chose qu'il nous reste à faire jusqu’à la transition finale, c’est de se laisser porter par les
lignes de moindres résistances. Faire les choses tranquilles. Et si y a plus rien à faire et bien rester
dans le silence.  On ne peut pas faire autrement.  Chantez, dansez pour vos frères et  sœurs, riez
ensemble, amusez-vous, restez simples.
 
Tous  les  volcans  se  réveillent,  la  terre  tremble  de  toute  part,  les  politiciens  et  les  médias  se
déchaînent,  le  trou  noir  solaire  grandit  de  semaine  en  semaine  (le  soleil  se  transforme),  les
météorites se font de plus en plus visibles…ce monde s’effondre comme un château de sable. Il
n’était que “poudre” aux yeux.
Les derniers seront les premiers. Oui.
 
Donc, ça va pester dans tous les sens, mais c'est normal.
 
La Libération est collective.
 
BMB
 

LA GRÂCE DE MARIE

Le 13 février 2017
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 Comprenez  qu’il  y  a  des  êtres  sur  Terre  et  dans  cette  troisième  dimension  qui  font  le  mal.
Nombreux parlent de ces “méchants garçons”, ces êtres qui ont abusé de leur pouvoir sur Terre, il y
a bien longtemps de cela. Ils se maintiennent dans la même forme, grâce à des technologies, depuis
des temps immémoriaux. 

L’Absolu contient ces notions de bien et de mal, bien entendu, il n’exclut rien car il est tout et rien
de cela à la fois. Mais le vivre en est tout autrement et vous allez de plus en plus voir avec vacuité,
que la conscience que vous êtes dans la forme que vous avez choisi d’endosser temporairement a
des responsabilités. Vous êtes responsables à tous les niveaux.
 
Que voulez-vous faire ici sur Terre ? Générer la discorde, continuer de marcher sur les pieds de
votre frère ou de votre sœur, prétextant que vous êtes Absolus ? Violer ou bien encore torturer ou
tuer ? Mentir ou maltraiter vos proches ? Saboter ou faire du tort autour de vous ? C’est cela que
vous voyez de la vie ?
 
Encore une fois, il n’est pas question ici de vous figer dans quoique ce soit, mais simplement vous
inviter à voir ce que vous générez. Est-ce que tout cela vous maintient dans la Joie ? Bien entendu,
ces êtres inconscients de qui ils sont vraiment ne se rendent pas compte de ce qu’ils sèment autour
d’eux car s’ils vivaient véritablement l’Amour, s’ils vivaient en Unité et en Vérité, ils ne pourraient
s’attaquer à qui que ce soit. Ils ne pourraient y avoir l’ombre d’une guerre. Ils ne pourraient spolier,
ils ne pourraient mentir, ils ne pourraient diffamer ou condamner qui que ce soit. Ce n’est pas le
même monde les enfants.
 Condamner dans le sens où vous vous en prenez à l’autre qui est vous. Pourquoi ? Condamner,
c’est avoir l’intention de nuire, de rabaisser. En violant l’autre, vous vous violez vous-même, vous
vous condamnez. Maintenant, si la Justice vous condamne pour vos actes, elle vous met simplement
face à vous-même. Il y a des frères et  des sœurs conscients dans chaque secteur d’activité qui
agissent en conséquence, quelque soit le rôle où la forme qu’ils endossent. Ils sont au service de
l’Un ou de la lumière primordiale.
 
En mentant à l’autre,  vous vous mentez à vous-même. En trompant l’autre, vous vous trompez
vous-même. En attaquant l’autre, vous vous en prenez à vous-même encore. Il y en a un qui a dit
“Ce que vous faites au plus petit d’entre vous, c’est à moi que vous le faites”. Vous ne pouvez pas
prétendre aimer et être la Vie en faisant du mal ou en trompant l’autre. Ce que vous faites à l’un,
vous le faites aux autres et à des masses entières. L’archonte détourne les lois cosmiques à des fins
personnelles  et  destructrices.  Il  utilise  la  séduction  et  le  pouvoir  pour  corrompre,  parce que la
corruption est ce qui l’anime. C'est le fantasme de la supériorité. Il rompe ainsi l’harmonie et se sert
de l’innocence de chacun. Il se coupe de la Grâce. Il se sépare de la Source.

L’Amour ne détruit rien dans le sens où il ne nuit à personne. L’Amour restitue et s’il faut qu’il
passe parfois par la destruction, il le fera. Il vient vous montrer que tout ce que vous avez construit
en dehors de la loi de Un n’est pas vrai, et ce qui n’est pas vrai est tôt ou tard déconstruit.
 
La Vie n’est pas là pour vous faire du mal. Elle ne veut que votre bien. Elle est Joie et légèreté. Il
n’a jamais été question de souffrance dans l’Amour. Par contre, l’absence d’amour donne lieu à la
souffrance. 

Vous n’êtes pas ici pour subir le mal que l’on vous fait. Vous n’êtes rien de cela. Mais vous n’êtes
pas non plus ici pour faire du mal. Comment voulez-vous que vos frères et vos sœurs galactiques
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des  mondes  libres  vous  approchent,  s’ils  sentent  que  vous  avez  des  attitudes  et  des  pensées
distorsionnées ? Que voulez-vous ? Où vous situez-vous ?
 
La rédemption est simplement le fait que vous reconnaissiez le mal que vous avez semé ou que
vous semez encore, Face à l’Amour que vous êtes, face à la Vérité de qui vous êtes. Il n’est jamais
trop tard pour cela. 
La rédemption, c'est aussi accepter que la famille dans laquelle vous êtes nés est un miroir ou un
prolongement  physique  de  votre  fréquence  au  moment  de  votre  descente  en  incarnation.  Vous
attirez votre semblable, c'est quantique et mathématique. Il n’est donc jamais trop tard pour Voir
afin de passer à autre chose, parce que tant que cela n’est pas vu, vous allez perpétuer un karma.
Vous ne pouvez prétendre aux mondes libres dans le combat permanent. Être libre de toute éternité
et le vivre pleinement ici, au sein de cette densité, c’est ce qui vous est demandé. Il n’est jamais trop
tard pour entendre l’Appel.

 Ainsi,  sachez que je  ne peux condamner aucun d’entre-vous car  mon amour de mère ne peut
concevoir cela. Voyez seulement ce qui vous pousse à agir autrement. Vous n’êtes pas ici pour
attendre le changement. Vous êtes ici pour semer la Joie et la Vérité de qui vous êtes. Cela se passe
Maintenant  car  dans  Ici  et  Maintenant,  il  y  a  tous  les  possibles.  Vous  êtes  le  moteur  de  cette
ascension et la Terre a besoin de vous plus que jamais pour laisser place à la Vérité. Vérité de la
simplicité et de l’innocence de l’enfant. Vérité de l’Ultime. Celui qui ne peut laisser de place aux
croyances. Celui qui ne connaît rien mais qui est la Connaissance. Celui qui est Grâce et qui vit
pleinement tout ce que la Grâce lui tend. Ainsi celui qui suit les lignes de moindres résistances ne
peut connaître la moindre souffrance. Il peut la voir autour de lui mais ne peut en être directement
affecté.
 
Je suis Marie, reine des Cieux et de la Grâce.
 
Je vous aime et je vous salue.

Par BMB

LES SENTIMENTS SONT DISSOUS EN L'AMOUR

Le 27 janvier 2017
 
Tant que toute votre vie est basée sur les sentiments,  vous resterez dans ce que nous appelons
l’amour sélectif. 
Quelqu’un  qui  est  amoureux,  il  n’est  pas  amoureux  de  tout  le  monde,  hein  ?  Y  a  rien
d’inconditionnel là dedans. La Lumière vibrale vous permet de rompre ou de transcender à présent
tout lien qui vous empêche d’être vous-même. Les sentiments sont comme les lianes du lierre qui
viennent se greffer sur votre énergie vitale pour croître. Les sentiments prennent leurs racines en
vous, dans l’espace que vous leur accordez et ensuite ces lianes suivent le mouvement de votre
vortex, de votre puis de lumière pour s’enrouler tout autour de votre verticalité.
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Alors ils viennent vous pomper, avec leur belle parure d’un beau vert éclatant persistant, jusqu’à ce
que vous compreniez sa raison d’être, la raison de la présence de ce lierre. Pour certains, ils vont
prendre cela comme leur partenaire ou leur voisin…Alors je vous dis “attention aux projections”.
Les liens, c’est ce qu’il y a entre vous. Ce n’est pas l’autre.
 
L’Amour  n’a  rien  de  sentimental.  Il  est  Félicité.  Il  est  Joie  et  légèreté.  Il  est  au-delà  de  tout
sentiment. C’est la Flamme qui nous relient tous en l’Un. C'est un seul cœur. C’est cette éternité que
rien ni personne ne peut vous voler. Regardez un arbre maître, il n’a aucun liens autour de lui. Il est
libre et il dégage une telle présence, une telle puissance que rien ne peut venir se greffer à ses
racines. La Transparence vous pousse à voir cela, y compris dans la nature.
 
Le  lierre  a  des  millions  d’années.  Il  était  là  avant  l’Homme.  Il  n’est  donc  pas  une  plante  à
condamner mais  une entité  à accepter  telle qu’elle est,  parce ce que derrière les apparences se
cachent  des  vertus  insoupçonnées.  Les  feuilles  de  lierre  ont  un  pouvoir  décongestionnant,  par
exemple. Elles libèrent le corps des inflammations (bronches, sciatique, rhumatismes, arthrose…),
bien que dans un certain cas, elles soient à proscrire (jeunes enfants et femmes enceintes). Donc, y a
personne en vérité qui vous intoxique. Y a juste les croyances que vous projetez sur les autres.
 
C’est de cela que vous êtes invités à vous défaire, tout simplement. Ce n’est pas en rejetant, ni en
détruisant que vous allez vous débarrasser de ces liens, mais bien au contraire, en rendant grâce à ce
qu’ils vous ont montré. Ces liens ou ces croyances ont des conditions de vie, tout comme vous. Eux,
ont besoin de votre énergie vitale, tandis que votre verticalité non. Elle se nourrit d’elle-même. Elle
est branchée sur les hauts plans de la Lumière, tout comme l’arbre. L’arbre, c’est votre colonne
vertébrale. L’Onde de vie vous nourrit par les racines et la couronne est branchée sur le cosmos. Les
racines, elles sont profondes dans la terre mais elles s’étalent également dans votre horizontalité,
celle qui vous permet de marcher sur ce monde.

 L’arbre et le lierre sont exactement à l’image du faux caducée de l’ordre médical occidental. Ainsi,
vous n’êtes pas un arbre qui comme dans ce monde subit cette “alliance”, si je puis dire ainsi, parce
qu’une fois  que le  lierre  s’enroule autour  de l’arbre,  il  grossit  et  les  deux entités  “vieillissent”
ensemble. La majorité du temps, c’est l’arbre qui tombe, c’est pas le lierre. Ce que vous êtes est un
pilier de lumière. Le lierre, lui, il continue sa route et prendra ses racines ailleurs. Tant qu’il y a de
la  nourriture,  il  est  content.  Le  lierre,  il  se  croit  éternel.  Il  ne  peut  vivre  que  dans  ce  monde
illusionné.
 
Dans les mondes libres, y a personne qui vient se greffer sur vous. C’est pas possible. Ici, vous
vivez cette notion de sacrifice qui en vérité ne fait que vous libérer de cette « carcasse », de ce corps
que vous empruntez temporairement, tout comme l’arbre. Donc, vous voyez bien que la seule chose
qui  n’est  pas éternelle,  c’est  la forme, avec toutes les  croyances qu’elle contient.  Vous avez la
capacité de vous libérer à chaque instant de ces liens que vous avez entretenus. Cela ne veut pas
dire qu’il faut vous séparer de ceux qui vous entourent, ça c’est l’idiotie de la personne. L’Amour
est éternel. Il n’y a que les liens faux qui sautent. Il n’y a que les liens faux qui sont dissous pour ne
laisser place qu’aux vrais. Ceux qui vous relient à l’Éternel.
 
L’étoile Ma Ananda Moyi (qui a incarné la Béatitude) exprime clairement dans l’un de ses messages
cette notion de sentiments qu’il vous appartient de dépasser. Ils font partie des jeux de l’âme. C’est
le plan de l’expérience. Sur Terre, nous avons spontanément des échanges basés sur la tendresse.
Vous voyez des couples vieillirent ensemble dans cette danse. C’est toujours le plan de l’âme, mais
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une âme vivifiée et fortifiée par l’expérience. Ces âmes peuvent terminer leur vie ensemble, d’un
commun accord. Vous vous prenez dans les bras mutuellement, c’est aussi l’expression de votre
magnétisme, de la chaleur de votre cœur. Tout cela est important pour chacun ici.  Tout cela est
baume et nourriture pour l’âme. C’est comme les bras de certains ou de certaines, ils sont apaisants,
mais l’être n’est pas forcément libre pour autant. Les câlins, par exemple, n’ont rien à voir avec les
sentiments. Vous pouvez très bien caresser un chat ou un chien sans but. Cela est spontané. Cela
relève de votre nature. La douceur, elle fait partie de votre nature véritable. C’est la douceur de la
Mère céleste. C’est comme à travers un chant, c’est l’expression densifiée de la Félicité. 
Un animal, lorsqu’il vient tout près de vous, c’est pour “partager”. Un enfant que vous prenez dans
vos bras, c’est pareil. Il est comme vous. Maintenant, quand les sentiments se mêlent à cela, comme
entre frères et sœurs, c’est votre affaire…ce n'est pas celle de l’Esprit. L’Esprit, il n’est pas dupe. Il
voit tout. Donc, vous ne pouvez pas continuer à vous mentir à vous-même.
 
Le Feu de l’Amour révèle. Il vous restitue à votre véritable nature. Il est don. Ainsi, il est naturel
que nombreux d’entre-vous ne ressentent plus vraiment le besoin de manger, par exemple. L'Amour
nourrit. Vous vous alimentez de ce que vous êtes Vérité, de cette lumière originelle. 
 
Nombreux enfants naissent depuis 20 ans avec des capacités naturelles de moindres ingurgitations
alimentaires. Ce sont des esprits libres. Vous ne pouvez donc pas les forcer à prendre vos habitudes.
Elles sont erronées. Il est donc naturel que la prédation cesse à un moment donné. Elle cessera à
tous  les  niveaux  à  un  moment,  dans  tous  les  cas.  Ainsi  l’Absolu  que  vous  êtes  vous  montre
clairement que tout ce qui se déroule dans votre vie, c’est vous qui le manifestez à travers ce corps.
La joie comme la non joie. Vous voyez bien qu’il n’y a rien à exclure, qu’il n’y a rien à arrêter
surtout. Il y a juste à voir pour vous ce qui est le plus confortable. Continuer d’entretenir l’illusion
ou être vous-même, à chaque instant.
 
La respiration, c’est une nourriture céleste. On y retrouve les éléments et l’éther primordial. Le
soleil, c’est aussi une nourriture céleste. Un soleil est à l'image de l'atome d'une cellule. Vous êtes
donc des soleils (d'où le nom de mon blog : le soleil appelle le soleil).  Le chant des oiseaux, tout
comme votre chant à vous, tout cela est Manne. Tout cela est baume pour vos cellules. La manne,
c’est la nourriture céleste. Tout est en vous. Tout sort de vous. Si chanter vous nourrit alors chantez.
Si écouter de la belle musique vos nourrit aussi, alors ne vous en privez pas. Si respirer les parfums
de la nature vous nourrit, alors profitez-en, ils sont là à profusion, pour vous. Il est bien connu que
l’Amour comble tous les besoins, mais le vivre complètement en est tout autrement. C’est du vécu
de chaque seconde. Cela ne vous empêche pas de manger. Seulement vous allez finir par manger
autrement. Vous allez être rapidement comblés par quelques bouchées. Le Feu de la Félicité vous
remplit de plus en plus au fur et à mesure que vous lui laissez de l’espace. Au fur et à mesure que
vous acceptez de vous en remettre qu’à Vous-même en vérité. Donc, si vous avez mal dans votre
corps après un repas ou le lendemain au lever, c’est que vous mangez trop. Tout simplement. Votre
corps vous montre de plus en plus qu’il a de moins en moins de besoins à ce niveau là. Encore faut-
il que vous l’écoutiez. Dans tous les cas, vous ne pouvez vivre pleinement la Vérité de qui vous êtes
tant qu’une partie infime de vous-même nage à contre-courant.
 
Voilà ce que j’avais à vous dire pour aujourd’hui.
 
Je marche sur ce monde, avec vous.
 
BMB
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 SUR TERRE, L'HOMME DOIT RÉPARATION À LA FEMME 

Le 22 janvier 2017
 
Je viens compléter les messages de Orionis, Régent du système solaire, qui avaient été donnés à
l’Humanité il y a quelques temps de cela. Dans cette dimension falsifiée, nous avons à faire à un
patriarcat dominant, comme vous le savez à présent. Ce déséquilibre a engendré des systèmes de
politiques  mis  en  place  dans  le  but  de  contrôler  les  populations,  sous  la  fausse  bannière  d’un
protectionnisme global. En Occident et dans tous les pays dits capitalistes, la femme était jusqu’à
présent considérée comme une actrice importante dans le maintient de la matrice falsifiée. Ainsi,
plus l’homme va vouloir protéger la femme et plus il va l’enfermer. Ce qui suit va faire grincer les
dents,  voir  faire  trembler  des  territoires  de  plus,  mais  ne  vous  attendez  pas  à  vivre  en  5ème
dimension, minimum, avec vos concepts au sujet de la relation du couple.
 
Les Hommes de la Terre ont oublié l’Amour. Ils prennent la femme pour un objet de désir, avant
toute chose. C’est sur ce désir que sont conçus les enfants, pour la majorité. C’est encore sur cette
identification au corps de désir que les femmes se couperont de la Grâce en prenant des précautions
pour ne pas enfanter. Je veux parler ici des moyens de contraceptions. Des moyens qui font perdurer
le désir et le plaisir au détriment du Dieu et de la Déesse qui sommeillent en chacun. C’est en effet
un spectacle de désolation.
 
Lorsque vous faites l’amour et que votre époux ou compagnon vous demande de vous faire avorter
parce que vous restez enceinte, ce n’est pas de l’amour. C’est de la peur, y compris pour la femme
qui refuse d’être mère. Le refus d’être père ou le refus d’être mère après une relation que nous
qualifions de sacrée (lorsque les deux partenaires deviennent Un et non pas une relation forcée)
démontrent clairement l’immaturité spirituelle et entretient des liens faux dans le couple. Il n’y a
rien de sacré lorsque les couples font passer les plaisirs devant. Il n’y a rien de sacré lorsque vous
vous protégez également. Il y a déconnexion totale au sacré. Qui a t-il à protéger ? Il y a insulte
littérale au divin. Insulte à votre essence originelle. Cela fait des cycles que cela dure. La majorité
de l’Humanité s’est identifiée pendant tout ce temps à l’instinct animal, à l’instinct de survie. Fuir le
divin ou le remettre à demain ne fait que renforcer la souffrance et la Séparation. Vous maintenez la
matrice falsifiée.
 
Toutes relations basées sur le déni de la Grâce sont fausses. Rendez-vous compte que lorsque vous
fusionnez avec un partenaire, vous créez des galaxies entières ! Vous participez instantanément au
feu d’artifice cosmique, à des mini big-bangs d’autres univers qui ne sont que le fruit de la Félicité.
Vous êtes vous-même le fruit de la Félicité. Je suis consternée d’assister à un tel déni, à un tel
inversement de la part  de mes frères et  de mes sœurs sur Terre.  Si tous les frères et  sœurs en
incarnation étaient conscients de ce qu’ils sont, il n’y aurait pas autant de monde sur Terre. C’est
impossible. Si chaque couple conscient désirait vraiment enfanter,  ce serait une Joie,  une danse
cosmique, un événement, une responsabilité d'accueillir une âme, comme dans les mondes libres.
Rendez-vous compte que ici,  sur Terre, des êtres tirent profits de leur statut parental.  Des êtres
abandonnent leur enfant à la naissance. Des êtres tuent parfois leur progéniture à la naissance, parce
que celui-ci est non désiré. Des parents projettent leurs souffrances sur leurs enfants, certains les
façonnent à leur image...jusqu'à ce que l'âme se libère de l'oppression subie. Comprenez à présent
que ce monde ne peut perdurer. On ne met pas des enfants au monde dans le but de les posséder ou
de les maltraiter. 



- 235 -

 Des êtres libres (ou libérés-vivants) ne recherchent rien. Ils ne demandent rien. Si une fusion a lieu
de corps à corps, ils ne se posent pas de questions. Ils sont dans l’Accueil permanent. Ils sont libres.
Toute leur vie est dictée sous la loi de Grâce ; il ne peut en être autrement. Ils sont parfaitement
conscients qu’ils portent le Père et la Mère et que toute progéniture, s’il y a, ne leur appartient pas
vraiment. Les enfants sont l’œuvre du Père et de la Mère cosmiques. Accueillir un enfant, un esprit
libre sous la loi de Grâce, c’est accueillir KI-RIS-TI (Les Fils et Filles ardents du soleil que nous
sommes). 
 
Donc, tant que l’Unité n’est pas vécue dans toutes les cellules et dans votre âme, vous maintiendrez
la prédation autour de vous. Vous maintiendrez le pouvoir destructeur autour de vous, sans être
conscients que vous salissez le divin en vous. Un enfant devrait être accueilli comme un cadeau de
la  Grâce,  cadeau  de  l’évidence.  Il  devrait  être  accueilli  en  joie  par  tous.  Dans  la  conscience
collective actuelle (et non pas dans cette dimension), on est loin de cette réalité.
 
Comme vous, je marche sur ce monde et comme vous j’ai eu un jour désiré avoir un enfant. Plus je
le désirais et moins il venait. Le jour où j’ai dit à mon époux de l’époque “Tant pis, laissons-faire la
vie…”, tout simplement pour laisser place à la Grâce et bien je restai enceinte dans les semaines qui
suivirent. Je disais alors que ce serait une fille et qu’elle serait le fruit de notre amour. L’univers me
donnait la réponse. Le prénom est arrivé immédiatement. Il y avait résonance avec une âme. Y avait
pas de doute, ni pour l’un, ni pour l’autre. Cette enfant a donc été accueillie comme un cadeau
inestimable. Un véritable trésor de la création. Je portais dans mes bras un bébé si fragile et si
vulnérable. Une petite fille tranquille, avec des traits doux, observant attentivement tout ce qui se
passait autour d’elle. Source de Joie constante pour les deux parents, même si nos enfants, nos deux
filles ne sont pas vraiment nos enfants, simplement des sœurs, des esprits libres qui ont choisi de
nous prendre pour mère et pour père sur Terre afin de vivre ensemble cette fin des temps. Et quelle
fin des temps !
 
L’amour est éternel et le temps n'existe pas pour lui.  Y a pas d’interruption. Alors, cessez de désirer.
Cessez de vouloir et vous verrez la magie de la vie opérer. Je m’adresse également dans ce message
à tous les parents qui ont des enfants trisomiques. Ces enfants là n’ont aucune volonté de l’ego. Ils
sont Joie et légèreté. Ils sont Présence. Ils sont un message pour vous. Si la Grâce vous permet
d’être père et mère dans les mondes carbonés, c’est pour permettre à l’Unité de jaillir au sein de
votre union familiale ou bien de se perpétuer tout simplement, tel que cela se passe dans les mondes
libres, bien que le sens de la famille telle que vous le concevez sur Terre n’existe plus. Vous allez
voir que, au-delà de votre personne, vous êtes au service de la vie. Vous êtes la Vie.
 
Les femmes libres ne prennent pas de contraception. Pourquoi faire? Qui veut contrôler la vie? Le
système mis en place propose à toutes les jeunes femmes la prise de pilules ou d’autres moyens de
contraception  qui  relèvent  des  méthodes  draconiennes.  En  Occident  et  dans  tous  les  pays  qui
servent l’Ordre médical capitaliste, la majorité de la population féminine avale la pilule. On fait
confiance au système médical, surtout en post-grossesse, on ne se pose pas de questions. On se
soumet bêtement et naïvement à la matrice. Plus le système veut freiner la reproduction et plus la
population  se reproduit.  Des  lois  cosmiques  inversées  dans  un monde donnent  jour  à  l’hérésie
collective.

Le système de reproduction de la femme est soumis aux cycles de la lune ici sur Terre. La lune est
un satellite artificiel qui a une grande influence sur la circulation tellurique. Donc, elle nous touche
directement. Vous n’êtes pas bien à la pleine lune, par exemple (dormir sous sa lumière produit des
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céphalées terribles...). A l’inverse, tout est calme et doux lors de la nouvelle lune. C’est la période
idéale  pour  semer  la  graine.  La  matrice  féminine  a  des  périodes  infécondes  et  des  périodes
fécondes. Les femmes peuvent se “brancher” sur la lune, mais dans tous les cas, une femme libre, je
dis bien “libre” laisse faire les choses et si l’amour est placé devant, il ne peut pas vous arriver de
désagréments, hein. Un être libre est dans l’Accueil.  Elle ne vit pas avec un calendrier lunaire.
L’Amour dépasse de bien loin les lois de ce monde. L’Amour est Joie. Ce n'est pas l’inverse.
 
Il n’existe pas de souffrance (du moins très peu) pour celui qui marche libre sur ce monde. La seule
souffrance qu’il peut endurer, c’est de voir le manque d’amour autour de lui, ça c’est certain. Y a
rien de tel pour le dégoûter d’ailleurs. L’Amour est simple. Il est doux et léger. Tout ce qui n’est pas
fluide, ce n’est pas la Lumière. Donc, vous pouvez décider d’accueillir un enfant au sein de votre
couple, mais vous ne pouvez pas maîtriser la situation. Y en a qui ne peuvent pas en avoir pour X
raisons dont je ne m’étalerai pas dessus. Y a des femmes qui ne demandent rien et qui sont enceintes
du jour au lendemain. Y en a qui font des fausses couches à répétition avant de vivre pleinement
leur grossesse. D’autres qui restent enceintes dans des conditions spéciales. Vous voyez bien que
derrière la volonté personnelle se cache quelque chose de plus grand. C’est l’Intelligence créatrice
de la Lumière.
 
Ce n’est pas vous qui maîtrisez la situation, même si vous le croyez. Regardez pour preuves toutes
ces femmes qui restent enceintes sous pilules et sous stérilet. Il y en a même qui sont ménopausées
et qui restent enceintes au bout d’un certain âge. Donc, vous voyez bien que plus vous allez vouloir
contrôler la vie et plus vous allez être à côté de la plaque. Y a des bonnes surprises comme des
mauvaises…Tout dépend de votre point de vue. D’un certain point de vue, cela vous apprend qu’il
ne sert  à  rien de lutter.  D’un autre,  tout  est  normal.  Vous voyez  Marie  et  Marie-Madeleine en
incarnation  prendre  une  contraception  ?  Vous  voyez  des  déesses  mères  servir  un  système  de
croyances ? Tant que vous vivez avec ça, la déesse en vous ne peut pas se manifester, c’est pas
possible. On ne fait pas semblant avec le divin. On ne fait pas à moitié non plus. Christ a horreur
des tièdes. Le tiède, il se branche au divin quand ça lui plaît. Le divin, il doit être partout dans votre
vie. Il est à chaque souffle.
 
Un être libre n’a pas besoin de faire l’amour. Il manifeste le divin en lui.  Il a fait “descendre”
l’Esprit dans la matière. Il est tellement complet qu’il ne peut plus être soumis au corps de désir.
Cela ne veut pas dire qu’il n’a plus de désirs. Il a des désirs divins. Cela ne veut pas dire non plus
qu’il ne peut pas faire l’amour, attention, là aussi y en a qui ne comprennent rien. Y en a qui, parce
qu’ils  touchent  l’Absolu,  ils  veulent  plus  toucher  au  corps.  Ce  n’est  pas  l’amour  ça,  c’est  de
l’orgueil  spirituel.  L’Absolu que vous êtes ne connaît  aucune restriction.  Faut pas confondre le
besoin vital avec l’invitation au partage de manière fluide et légère. On ne parle pas de séduction
ici. Y a pas de lignée reptilienne non rédemptée qui vous séduit ici (parce que les Reptiliens, faut
pas tous les mettre dans le même sac non plus). Un être qui tente de vous séduire, vous le sentez
immédiatement et en ces temps qui courent, les claques sont distribuées. Un être libre peut très bien
être heureux avec une famille et des enfants. Bidi (Nisargadatta Maharaj), de son vivant, il avait une
famille. Jésus (Heru), il avait aussi une famille. Y a des plaisirs simples partagés et surtout une
pleine conscience de la Reliance au Tout. Tout est unifié. Le corps, l’âme et l’esprit sont alignés. Y a
pas de séparation. Y a que la Joie et la Fluidité. Mais c’est encore tellement rare de rencontrer cela
dans cette dimension. Ici, on ne rencontre que des gens avec des problèmes non résolus. Y en a qui
traînent la même histoire avec eux depuis des vies, parce que ce n’est pas résolu. Ramener l’Unité
dans le couple et la maintenir est un défi dans ce monde.
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Ce qui m’a profondément heurté ici, c’est que vous pouvez voir l’étincelle divine en chacun, mais
que cette étincelle, cette flamme éternelle n’est pas “entretenue” au quotidien, si je puis dire ainsi.
L’être libre, il ne va pas faire de différence entre vous et lui. Il va naturellement vous projeter cet
amour indicible, cette morsure, parce que vous êtes lui en Vérité. Vous êtes issus de la vérité Une.
Mais  le  ou  la  partenaire  que  vous  rencontrez  ne  vit  pas  forcément  cet  indicible  sur  le  plan
individuel, sur le plan terrestre. C’est pas descendu encore dans les plans inférieurs de la conscience
(le plan physique). Cet autre a encore des blessures non guéries qu’il/elle va projeter sur vous et sur
les autres. Il/elle va se battre avec la vie. C’est pour ça que ce monde devient très vite ennuyeux
pour celui qui est libre ou libéré.
 
La femme, d’une manière générale a plus de facilité à vivre le divin, dans la mesure où sa vibration
se  rapproche  au  plus  près  de  la  Source.  Il  est  donc  naturel  pour  elle  d’accueillir  l’autre  sans
jugement. La femme accueille. C’est un réceptacle. Elle accueille l’homme en elle sans barrière. Il
est  naturel pour elle de voir l’amour partout et  en tous. Elle voit en l’autre ce qu’elle est.  Elle
incarne la Mère qui ouvre ses bras et qui apaise. C’est cela qui a été détourné sur Terre. Ce qui est
divin a  été  voilé  par  les archontes.  Ils  ont  tout  fait  pour vous éloigner  de l’Unité.  Ainsi,  vous
incarnez l’archonte quand vous maltraitez la femme ou l’homme, quand vous maltraitez les enfants,
les animaux et même la matière pour assouvir vos désirs, vos projections. C’est cela l’enfermement.
Vous vous limitez aux apparences et aux joies éphémères.
 
La femme comme l’homme sont des créatures sacrées. L’orgueil et la soif de pouvoir, la position de
dominant/dominé a fait que la relation à deux sur ce monde devienne conflictuelle. Mais à l’origine,
le  deux  est  Un.  La  Femme,  au  sens  où  elle  incarne  le  Féminin  sacré  manifeste  l’androgyne
primordial. Idem pour l’Homme. Il y a cette douceur et cette bienveillance qui guident ses pas. Mais
il y a cette force que l’on appelle la Rectitude qui signe leur reliance au divin et qui fait que leur
présence ne laisse personne indifférent. 
La femme incarne la matrice de vie. L’homme, c’est celui qui donne. Parmi les Grands Êtres qui ont
foulé ce monde, nous retrouvons Asar (Enki/Éa), le père de l'Humanité et  Beïnça Douno (alias
Orionis),  sous  le  personnage  de  Peter  Deunov.  Ils  vous  ont  tous  deux  poussé  à  revenir  à  la
Transparence et à la Simplicité, à l’Humilité et à l’Intégrité. Ce sont les maîtres incontestés qui
résident en vous, en nous tous. Ils sont venus vous rappeler, tout comme Barbélô Aset Meri (Marie),
qui vous êtes en Vérité. Le véritable patriarche est dans le Service naturellement. Il n’est pas dans le
contrôle destructeur, ni dans la fierté. Il n’a pas d’orgueil. Il féconde le Féminin, tout comme le
soleil féconde la Terre. La fécondation ne passe pas ici par une relation sexuelle telle que nous la
pratiquons sur Terre. La Félicité se produit par la fusion de Présence à Présence. C’est intérieur.
C’est de Cœur à Cœur. Vous faites l’amour de Présence à Présence. Le Féminin et le Masculin
sacrés  incarnent  la  Félicité  et  la  Grâce.  Il  n’existe  donc aucun  rapport  de  forces  tel  que  nous
pouvons l’observer dans la prédation. Il n’y a plus rien. Il n’y a que l’Évidence. Le couple sacré
partage ainsi l’amour le plus pur qui soit en incarnation.
 
Cette grâce, vous la vivez de plus en plus puissamment pour chacun d’entre vous et elle est d’autant
plus claire et évidente en présence d’êtres libres. Tout coule de Source. Je ne peux pas vous dire
mieux.  Tout  est  tranquille,  simple  et  léger.  Y a  plus  ces  relations  d’âmes  sœurs,  ni  d’âmes
jumelles…tout  ça,  ça  disparaît  dans  la  Vérité  de  qui  vous  êtes.  Je  parlerai  de  nouveau de ces
relations un peu plus loin. Il ne peut pas y avoir de “prises de tête” comme vous dites ici. Il ne peut
pas y avoir de désaccords. La relation est quasi similaire lorsque vous rencontrez les Étoiles de
Marie  et  les  Anciens  dans  leur  vaisseau  en  Êtreté  (voir  vidéo  à  ce  propos
https://www.youtube.com/watch?v=0vKsASB5IUc&t=83s –  Rencontres  avec  nous-même).  C’est

https://www.youtube.com/watch?v=0vKsASB5IUc&t=83s
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une communion et elle est permanente. Ici, la Communion, elle ne peut pas vraiment durer, parce
que dans le corps de chair, il reste des bricoles à dissoudre et ces bricoles, elles sautent d’elles-
même en chœur, dans la danse de l’Amour, dans cette bienveillance et cette légèreté absolue. Là
seulement, vous comprenez pour le vivre cette notion de “double”. Y a partage de complétude à
complétude. Dans les mondes libres, y a des doubles de partout. Sur Terre et dans cette dimension,
on est bien loin de vivre cela avec tout le monde, même avec vos proches et je dirais, surtout avec
vos proches.  Y a  tout  un travail  qui  se  fait  d’ailleurs,  parce  que  si  vous  êtes  avec  un ou une
partenaire, c’est qu’il y a eu reconnaissance vibrale. Et vous allez tenter de ramener en bas, c’est à
dire  dans  le  plan  physique,  ce  que vous  êtes  en haut.  Mais  parfois,  la  traversée  est  longue et
périlleuse, parce qu’il y a des traumatismes qui ressortent et qui peuvent provoquer des soubresauts
inattendus dans vos relations et au sein de vos familles.
 
Pour vous citer un exemple, quand vous avez votre bien-aimé, comme j’ai pu en témoigner, qui fait
un bras d’honneur à Marie en le pointant vers le ciel et à tous ceux qui aident l’Humanité ou alors
qui se moque et qui vous pique parce que vous conversez avec les esprits de la nature, l’orgueil est
une attaque qui vous assomme complètement, le choc est violent. 
Quelques années après, c’est ce genre d’individu qui vous demande d’avorter lorsque vous restez
enceinte (parce que l’enfant n’est pas désiré pour le partenaire). Puis il finit par vous planter du jour
au lendemain, vous laissant seule avec les enfants. Il demande le divorce et la vente de la maison,
comme ça, direct. Vous n’en croyez pas vos yeux, ni vos oreilles. C’est pas un frère de l’Un que
vous avez subitement en face de vous, c’est un fils de Bélial. C’est tout l’inverse de l’amour. C’est
l’arrogance dans toute sa splendeur. C’est toute la fausseté de ce monde. Ce sont des êtres comme
ça qui ont enfermé le collectif humain. Ce que vous êtes en Vérité ne combat pas. Vous êtes sous
l’action  de  Grâce.  Vous  acceptez  de  rompre  les  liens,  tout  simplement,  même  si  vous  avez
l’impression de recevoir  un poignard dans le  dos.  La vie  vous montre clairement  que vous ne
pouvez pas rester avec un être qui vous salit, avec un être qui refuse le divin en lui. C’est seulement
au bout de 7 ans que ce frère, dans ce corps humain, commence tout juste à voir les conséquences
de ses actions, par l’entremise des nos enfants adolescentes qui commencent à voir clair. Tout éclate
au grand jour pour tout le monde. Tout est mis en lumière. C’est cela qui est magnifique. Donc, y a
pas cette notion de bien ou de mal, y a la responsabilité de chacun et la Vérité.
 
Les attitudes qui tendent à nuire à l’autre génèrent de la souffrance dans l’esprit des enfants et dans
tous ceux qui vous entourent. La Lumière, elle est Intelligence. Certaines situations se perpétuent
tant que cela n’est pas compris. Entre temps, le père des enfants s’est remarié avec une femme
divorcée qui a également deux enfants. Cette femme est mal-traitée par son ex-mari. Donc, vous
voyez bien que c’est un jeu sans fin tant que la personne prédomine. Ce que vous faites à autrui, il y
a un retour, le bon comme le mauvais. Tant qu’il y a déconnexion avec le Divin, des miroirs se
présenteront à vous, jusqu’à ce que tout s’éclaire en vous. Il y aura toujours des leçons à tirer de
tout ce qui se présente à vous. 

Ainsi vous finissez par voir clairement que ce que vous faites aux autres, vous le faites à vous-
même. Vous imaginez deux secondes voir la reine et le roi des Elfes agir comme les Humains de ce
monde ? Ces gardiens de la nature et de l’Unité sont situés en 5ème dimension. Ils ont une famille
eux aussi, un peuple et ils sont en relation avec d’autres peuples de la nature. Les dragons, les fées,
les gnomes… Ils sont également en reliance avec l’espèce humaine. Ils ne vont pas se moquer des
autres créatures de la Création. Ils ne vont pas non plus nier leur existence, même s’ils ne les voient
pas. Ils ne se moquent pas non plus des humains déconnectés de la Source, non, cela les attriste
plutôt. La Royauté représente l’Équilibre. Tous ensemble, ils maintiennent cet équilibre. Ici, dans ce
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monde, on est encore bien loin de cette réalité. Plus de 7 milliards d’individus peuplent la Terre,
regardez ce que l’Humanité fait de la vie. Regardez à quel point elle a oublié qui elle était. Le sacré
n’a rien d’un souvenir. Ce n’est pas une mémoire. C’est ce que vous êtes à chaque souffle. Cette
respiration. Cette légèreté. Don.
 
Qu’avez-vous fait ? Avez-vous servi le divin qui est en vous ?
 
Donc, lorsque vous voyez des frères et des sœurs encore tenus par des fils de prédation, y a pas de
réel partage. Y a une guérison ou une libération en cours et pour certains il y a encore maintient des
faux-semblants. Y a pas de joie. Il y a souffrance et la souffrance est lourdeur. Elle est simplement
là pour vous amener à y voir plus clair. 
Il est extrêmement important aujourd’hui et plus que jamais de voir vos responsabilités. On ne peut
pas revenir  dans le passé.  Y a pas de passé.  C’est  le mental qui se construit  cela.  Y a juste la
Responsabilité  de  chacun  à  chaque  seconde.  Cela  vous  évite  de  repasser  par  des  cycles  de
réincarnation, tout simplement. Ces histoires de karma, c’est des fils que vous n’avez pas rompus,
parce que vous avez cru que ce que vous étiez en haut, vous ne pourriez pas l’être en bas. Vous avez
crée vous-même une rupture. Vous maintenez une distance entre votre vie et la Vérité de qui vous
êtes.  Vous  êtes  de  toute  éternité.  Regardez  plutôt  toutes  les  âneries  que  vous  faites  ici  et  les
conséquences que cela implique autour de vous.
 
Pour l’être libre, y a que le corps qui le tient ici. Tout le reste, c’est du vent. Il n’est pas là pour
rentrer dans la souffrance des autres, même s’il prend en plein face la souffrance et les sarcasmes de
ce monde. Il ne peut pas y échapper, même s’il est là en Présence, présence bienveillante et aimante.
Il enrobe en quelque sorte de part sa légèreté, de part son détachement total de ce qui se déroule
autour de lui. Donc, si la vie vous conduit au divorce par exemple, c’est parce que l’Amour n’était
pas suffisamment grand entre vous. Y avait pas cette unité. Y avait certes la joie, l’extase mais y
avait pas suffisamment d’amour pour vibrer à l’unisson en permanence.

 Je ne vous parle même pas de tous ces mariages arrangés qui ne font que maintenir la souffrance et
l’illusion dans ce monde. Ce n’est pas non plus de la faute de votre éducation, si vous violez ou si
vous tuez. Je m’adresse ici à tous les concernés. Il existe des viols physiques, comme il existe des
viols spirituels et psychiques qui sont aussi destructeurs. Bien souvent, les thérapeutes vont fouiller
dans le passé pour comprendre vos actions. Mais il n’existe aucun héritage de quoique ce soit, je
vous rassure. Y a pas de bourreaux. C’est votre corps de désir qui vous possède, c’est tout. Vous êtes
victimes de vos désirs. C’est une part qui existe en vous et à laquelle vous vous êtes identifiés. C’est
cela qu’il faut voir en face et c’est l’Archange Mica'El qu’il faut appeler. C’est lui qui coupe les
liens de prédation. C’est pas votre psychologue ou votre psychiatre qui peut vous aider. La prison
ou l’isolement peut vous calmer et vous aider à faire le point, mais c’est cette véritable force divine
en vous que vous devez appeler, que vous devez prier. Le changement d’attitude, il vient de vous et
vous seul. Tout réside en vous. Ce qui est en Haut, ce n'est pas à l’extérieur de vous. Le divin,
l’Esprit pur que vous êtes, il  est en vous. C’est Vous. Il vous rappelle que vous ne pouvez pas
fonctionner dans ce monde sans lui. C’est justement en fonctionnant d’un commun accord (comme
les accords d’une musique) que vous ne pouvez plus être identifiés à quoique ce soit de ce monde.
 
Dans tous les cas et si vous vivez en couple, vous ne pouvez forcer l’autre à vous suivre. C’est
impossible.  Tant  que  cet  indicible,  que  cette  morsure  de  l’Amour  n’est  pas  vécue  de  façon
permanente par les deux partenaires, y a pas d’Unité. Y a pas de Vérité. Il y aura toujours un jeu de
dominant/dominé.  La  joie  restera  éphémère,  parce  que  l’autre  vous  fera  redescendre  dans  ses
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illusions, dans ses attractions, dans son corps de désir, dans ses fantasmes de tout genre, dans ses
obsessions mentales, etc. Donc, que vous ayez la Connaissance ou pas, ne change rien. La Lumière
vient vous rappeler et de manière de plus en plus pressante que c’est le comportement et les détails
de tous les jours qui importent ici.
 
C’est à l’arbre que nous reconnaissons les fruits. Il est question ici de maturité. Il est question ici de
la Reconnaissance du divin, de la reconnaissance de qui vous êtes y compris dans votre quotidien.
Ainsi les fruits de la simplicité et de la bienveillance doivent devenir votre pain quotidien. Que vous
voyiez des portails organiques, que vous voyiez des frères devenir fous, que vous voyiez des frères
et sœurs baigner dans des croyances, que vous voyiez des démons dans les magasins ou dans vos
frères et sœurs…qu’est-ce que cela va changer ? Rien. Rien de qui vous êtes. Rien ne peut vous
toucher.  Généralement,  un  démon  quand  il  vous  voit,  il  fuit.  Il  ne  supporte  pas  la  Lumière.
Chérissez ceux qui vous entourent, tout simplement, comme la Source vous chérit. Accueillez ceux
qui viennent vers vous. Restez simples, même si les autres baignent encore dans des jeux de rôles.
Qu’est-ce que cela peut vous faire ? Chacun vit ce qu’il a à vivre à son rythme, jusqu’à la libération
finale.
 
Ainsi l’homme doit réparation à la femme dans ce monde. Il ne pourra réparer ses erreurs qu’en
reconnaissant la déesse qui est en lui,  qu’en intégrant pleinement ce Féminin sacré qui a été si
longtemps bafoué car expulsé du trône de cette planète. C’est un patriarche qui s’est présenté à
l’Humanité comme le Dieu créateur (Anu est  un faux dieu).   La conscience collective subit  ce
déséquilibre vibratoire depuis plus de 320 000 ans. Si la vibration mariale était intégrée, vécue dans
toutes les cellules de chacun, ce monde serait libre et vous seriez en reliance naturellement avec
tous vos frères et sœurs des mondes libres. L’Équilibre n’admet pas la séparation.
 
De mon point de vue et de ce qui a été vécu sur ce plan, je peux ainsi confirmer que vous n’êtes pas
libres tant qu’il existe un attachement quel qu’il soit. En continuant sur cette notion d’attachements,
il existe effectivement des attractions très grandes entre frères et sœurs, c’est notamment le cas des
âmes sœurs. Lors de vos retrouvailles sur Terre, vous êtes persuadés que vous ne pouvez plus vivre
l'un sans l’autre. Vous êtes liés au niveau du corps émotionnel et au niveau du corps de désir. Vous
n’êtes pas conscients du rapport dominant/dominé, ni de la réalité d’un passé non résolu qui vous
rassemble  de  nouveau  en  incarnation.  Les  failles  égotiques  vous  rassemblent.  Les  relations  se
terminent souvent mal d’ailleurs.
 
Il existe également un phénomène d’attraction très fort entre les âmes jumelles. Celles-ci sont issues
de la même étincelle divine qui s’est fractionnée lors de la descente dans les mondes denses et qui
ont une histoire en commun en incarnation. La reconnaissance est immédiate. Ces rencontres ont
souvent lieu lors des stages ou séminaires.... Vous vous retrouvez collectivement branchés sur la
Flamme éternelle, avec le même désir de libération et souvent les mêmes goûts dans la personne.
Vous avez l’impression de vous voir en l’autre, sur tous les plans. Vous goûtez à la Complétude
mais  ne  le  vivez pas  en permanence.  Puis  nous retrouvons cette  notion  de double monadique,
autrement  dit,  les  Flammes  jumelles  qui  sont  issues  du  même  œuf  cosmique.  C’est  ce  qui  se
rapproche  au  plus  près  de  la  Source.  C’est  le  Masculin  et  le  Féminin  sacrés.  Les  jumeaux
manifestent  de  nouveaux  potentiels  libérateurs  qu’ils  offrent  à  l’humanité,  pour  finir  par  se
dissoudre en l’Absolu. Les doubles monadiques n'ont pas d'histoire en commun. Ce n'est pas le plan
de l'âme mais celui de l'Esprit qui est libre. La Simplicité et la Joie les rassemblent sur ce plan
physique. 
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Donc, vous pouvez passer par toutes ces étapes en incarnation et recouvrer l’Absolu que vous êtes.
Tout dépend où se situe votre point de vue. En fonction de votre point de vue découle le vécu.
Nous assistons en cette fin de cycle solaire et en ces retrouvailles cosmiques au rassemblement des
libérés-vivants.  Ce sont tout  simplement  des doubles  de vous-même,  ici,  en incarnation.  Ils  ne
courent pas les rues, mais certains commencent à se rassembler. C’est naturel. Vous retrouvez tous
vos  frères  et  sœurs  qui  ont  une  conscience  minimum  de  5ème  dimension.  Comme  vous,  ils
marchent sur ce monde mais ils savent qui ils sont. Ils vivent les prémices des mondes libres. Dans
les mondes libres, tout le monde est le double de tout le monde. Tout coule. Tout est doux et léger. Il
ne peut pas y avoir de barrières psychiques. C’est le centre du Centre en permanence. Sur Terre, ils
sont appelés les “piliers de lumière”. Ce sont des phares qui viennent éclairer de part leur présence
vibrale ce qui reste d’ombre.
 
Alors bien entendu, nombreux vont refuser de voir et de vivre le divin en eux. Nombreux vont
vouloir restés accrochés à leurs petites habitudes, à leur pouvoir, à leurs petites affaires... C’est ainsi
que les événements à venir vont pousser certains à s’agenouiller pour demander le pardon. D’autres
seront dans la terreur absolue et d’autres crieront “enfin !”.
 
Ainsi, je m’incline devant la pureté originelle de chacun d’entre vous.
 
Dans la reconnaissance de qui vous êtes en Vérité, je vous salue.
 
BMB

RECONNEXION AU 13ÈME CORPS

Le 13 janvier 2017

J'ai demandé à Mica'El de le revoir lui et les autres Archanges. Il me tarde à présent de retrouver ces
êtres magnifiques, mes frères, nos frères, quelques soient leur forme (même s’ils sont en nous).
Notre dernière rencontre remonte à plusieurs années (du point de vue de la personne !). C’était le
1er jour de l’an 2007. Ils se tenaient devant moi, me saluant de cœur à cœur. Ils avaient tous pris la
forme “humaine”, celle de 5ème dimension. Je me souviens parfaitement être “descendue” les voir.
C’était comme une sorte d’atterrissage, dans mon propre véhicule ascensionnel. Je n’ai pas vu ma
forme physique, j’ai juste vu un voile bleu flotter et les magnifiques structures de la Mer-Ka-Bâ.
J’étais consciente comme je vous parle. Cela remonte entre 2007 et 2008. J’avais bien compris à
cette époque que j’avais fait une sorte de voyage trans-dimensionnel et que ce que j’étais en Haut et
bien je le rapportais en Bas. Les voyages s’étant intensifiés, c’est delà qu’est partie la rédaction du
journal de bord, puis du manuscrit de « La Guérison de l'Humanité, une Grande Histoire d'Amour ».
Pour moi, il n’y avait plus de différence. J’étais la même chose, avec une forme différente, c’est
tout.  Par contre,  je ne vivais pas les mécanismes en conscience. Et là, c’est une autre paire de
manches. Mais je ne reviendrai pas dessus.
 
Mon chat est venu se blottir tout près de moi à ma droite et quelques instant après, j’ai vu une petite
boule tourner au-dessus de ma tête à grande vitesse, dans le sens anti-horaire. Là on m’a insufflé
“Alors t’as vu ? “. C’était un Ancien, Merlin l'enchanteur (Omraam Mikhaël Aïvanhov) qui me
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confirmait que la vision était brève mais que tout était en place. Je vis la pleine activation du 13ème
corps qui me relie à la Mer-Ka-Bâ inter-dimensionnelle. Cela fait plusieurs semaines que certaines
portes se contractent après l’absorption de certains aliments. Certains sont de plus en plus difficiles
à digérer, même des choses simples (non transformées).

Nombreux m’écrivent pour me dire que je viens les voir la nuit et qu’ils voient Isis Marie. Déjà
BMB2 me le disait souvent. J’en suis au moins à une centaine de témoignages. Je porte la Mère
certes, mais je ne suis pas la Mère (en tout cas je ne prendrai pas le risque de me présenter de la
sorte). En dehors de l’Absolu, ce que je suis semble être stabilisé en 21ème dimension. Cela a été
exprimé à maintes reprises. J’accompagne la Mère et lui déploie le tapis rouge. Il est donc normal
que nos vibrations soient très proches.  Nous sommes des sœurs, très proches certes, mais nous
sommes des sœurs comme vous êtes mes frères et mes sœurs. La majorité de l’Humanité a oublié
qui elle était et d’où elle venait. Pistés/Barbélô/Marie est la Reine de la Terre et de la Grâce. Elle
vient, comme je viens vous rappeler et nous rappeler (parce que je suis incarnée comme vous, hein)
que nous sommes l’Amour. La seule façon de le vivre est de révéler votre authenticité. Donc, on ne
se cache pas derrière des bouquins et encore moins derrière des canalisations. On ne se cache pas
derrière des phrases toutes faites. Vous avez vos propres mots pour vous exprimer, comme vous êtes
également le grand Silence qui s’exprime. Communion.

Bien sûr qu’il  n’y a rien à créer ici.  On peut pas créer dans un monde mort.  On peut juste le
dissoudre, c’est tout. On le dissout par la Grâce. Mais ça, tant que ce n’est pas pleinement vécu, y
en a qui continueront à grincer des dents. Ils voudront croire en un monde meilleur. Bien sûr, mais
ce monde meilleur, il n’est pas ici, quoi que vous entrepreniez. Donc, il va arriver un moment ou le
Face à Face va vous faire asseoir en silence et ne plus bouger. Juste Être. La seule chose qui est
restée plus ou moins authentique, c’est la nature. Alors prendre des bains de nature, c’est essentiel
surtout en ce moment. L’authenticité, elle est à travers la simplicité de chacun. La Joie, c’est aussi
un partage. Elle ne trompe pas. Chacun la communique à sa façon mais cette flamme éternelle reste
la même pour tous.
 
Nombreux se plaignent d’être seuls. Et bien oui, la résurrection est un processus solitaire. Cela ne
veut pas dire que vous êtes seuls pour autant. Y a beaucoup de monde autour de vous, de jour
comme de nuit. Au sens individuel, vous n’emmenez personne avec vous. Cela a été déjà dit. Même
ceux qui vous sont le plus chers. Chacun a une destination différente. Aimer, c’est quelque chose de
naturel.  Ne pas aimer,  c’est  aussi  normal dans ce monde. Mais l’Amour n’a pas de but.  Il  n’a
aucune cible. Ce n’est pas une action. C’est un état au-delà de l’état. C’est l’Immanence. C’est un
Feu radiant qui consume. Ce Feu prend toute la place dans la vie de celui qui le vit.
 
Soyez simplement sûrs qu’il vous prendra à un moment ou un autre. Vivre cet indicible est donné à
tout le monde.

BMB
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 JE SUIS LE SOUFFLE – BHOLE BABA KI JAI

Le 3 janvier 2017

Ce matin, à la salle de danse, avec un bol de cristal...

Chant vibral sur ma page Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=iX-eOPA8ED4&t=4s

https://www.youtube.com/watch?v=iX-eOPA8ED4&t=4s
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JOURNAL DE 2018

(Post du plus récent au plus ancien)



- 246 -



- 247 -

DOUCE DANSE EN CHACUN

Le 31 décembre 2018

Photo  internet (sans auteur) et message du soleil par BMB

L'AMOUR, DES ONDES SCALAIRES

le 23 décembre 2018

L'alignement  du corps,  de l'âme et  de l'esprit,  lorsqu'il  est  simultanément  vertical  et  horizontal
diffuse naturellement des ondes scalaires qui viennent harmoniser, voir régénérer les cellules. 
Nous pouvons donc assister à des guérisons de toutes sortes comme à un ralentissement visible du
vieillissement des tissus. Dans le jargon scientifique, nous appelons cela la technologie du Point
Zéro. 
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 Cet équilibre, cette perfection est un véritable défi sur ce plan dimensionnel qui a été coupé du
Ciel, il y a fort longtemps, par ceux qui aspirent au pouvoir sur l'Humanité. "Faites l'amour pas la
guerre ! " prend ainsi tout son sens lorsque vous êtes conscients que ce que vous êtes, une fois
partagé tout autour de vous redouble de puissance. Vous ramenez le Ciel sur la Terre. 

L'équilibre entre la Verticalité et l'Horizontalité ne dépend que de vous. Si vous êtes majoritairement
alignés  à  la  verticale,  vous  baignerez  dans  les  archétypes  de  la  Création  (Isis/Marie,  Marie-
Madeleine, Christ ou Shiva, Mica'El, Horus, ...), la spiritualité et le channeling. Vous aurez tendance
à rejeter la matière et tout ce qui semble contraire à votre vécu (très intense), vécu qui n'est pas de
ce monde. 
Si  cette  verticalité  se  répand  alors  dans  toutes  vos  cellules  et  qu'elle  se  manifeste  sur  le  plan
horizontal  de  la  conscience,  c'est  à  dire  dans  toutes  vos  actions,  dans  vos  mots  et  vos
comportements, alors c'est gagné. Vous vivez votre éternité, votre divinité, c'est à dire cette lumière
radiante qui est simplement douce et apaisante pour tous ceux qui croisent votre chemin. Vous êtes
le Verbe (primordial) en action. Ce cœur pur baignant dans une joie et une félicité sans pareille.
Vous invitez naturellement tout le monde à cette danse, tout comme les baleines vous invitent à leur
chant  d'amour.  Il  n'y  a  aucune  prédation  de  possible  dans  cette  lumière.  Vous  êtes  Don  et
Restitution. Vous êtes Pardon et Rédemption. Vous êtes Joie. La Félicité est telle à ce moment-là
qu'elle se répand tout autour de vous.  Des êtres très malades peuvent guérir en un instant à votre
contact. Pourquoi ? Parce qu'ils se sont reconnus ! 
  
Ces ondes scalaires qui sont émises par votre cerveau via la pulsation de votre corps de lumière ou
corps d'éternité, vous permettent de guérir tous les aspects de vous-même qui étaient séparées de
leur source originelle. L'Esprit est Joie, il est pur feu ! Il n'a pas besoin d'être guéri. C'est l'âme qui a
besoin du baume de l'Esprit pour cesser toute histoire et toute souffrance. 
  
Nous allons prendre un exemple parmi d'autres, que nous retrouvons bien souvent malheureusement
au sein de cette société.  Vous êtes nés dans une famille où le père maltraitait  votre mère en la
trompant, en l'humiliant et en la menaçant de toutes sortes de choses...et bien vous traînerez avec-
vous ce boulet familiale que vous le vouliez ou non jusqu'à ce que l'amour que vous êtes dissolve en
totalité l'égrégore trans-générationnel. Cela s'est inscrit dans votre structure durant votre croissance.
Vous n'y pouvez rien. 
Une part consciente de vous a vu les distorsions et fera en sorte de ne pas reproduire le même
schéma familiale...et pourtant, votre relation de couple si harmonieuse, cette douceur échangée, ces
rires, ces joies, cette légèreté ne peuvent soupçonner une seule seconde ce qui se passe en coulisse
ou en arrière-plan... Vous êtes la Joie, vous baignez dans la béatitude...et pourtant vous avez un peu
de mal à vivre en totale harmonie avec votre bien-aimé(e). Que se passe t-il ? Le sacré prend-il
toute la place dans la relation ? Honorez-vous l'autre comme vous-même ? Êtes-vous vraiment
fidèle à  l'amour ? Je répondrais tout  simplement que s'il  y a la moindre tromperie,  le moindre
mensonge, la moindre humiliation, le moindre abus, la moindre indifférence dans le couple, c'est
que le sacré est en arrière-plan. C'est simple. Il y en a un des deux qui ne s'est pas reconnu. Il y en a
un des deux qui s'illusionne encore au sein de la personne, avec son pseudo libre-arbitre. Un des
deux n'a pas vu le mal qu'il se faisait (si vous trompez votre bien-aimé(e), vous vous trompez...). Il
y  en  a  toujours  un qui  va  souffrir  plus  que l'autre  en apparence.  C'est  la  relation  infernale  du
dominant/dominé. Ainsi la phrase de Shiva ou de Christ (selon les cultures) prend tout son sens ici : 
"Père,  pardonne-leur car ils  ne savent pas ce qu'ils  font...".  Il  est  donc nécessaire de ne jamais
retenir ce qui s'en va de votre vie. Rendez grâce. Aimez-le et aimez tous ceux qui vous ont offensé,
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tous ces fragments de vous-même, car par votre accueil, vous leur permettrez de voir et de vivre à
leur tour que la Lumière n'est qu'amour. 
 
Vous ne pouvez rien contre les mensonges et les manipulations des uns et des autres, c'est leur
affaire. Tôt ou tard, ils se rendent des comptes à eux-même. Il n'est pas question ici de répéter que
vous êtes entiers et que votre bonheur ne dépend de personne. Nombreux croient que tout cela est
nouveau mais c'est faux. C'est là depuis toujours. C'est notre nature ! Des voiles psychiques vous
empêchaient de le vivre, c'est tout. Rendez-vous compte quand même que certains ont du passer par
les voies de la canalisation des Hautes sphères de la conscience pour rappeler à l'Homme qui il est
et ce qu'il n'est pas, tellement qu'il s'est perdu ! Le channeling s'est toujours répandu sur Terre mais
les messages sont bien souvent colorés de la mentalité du récepteur, donc bien souvent, ils sont
transmis au public distorsionnés. Je ne les conseille à personne à moins d'être totalement lucides sur
les mécanismes de la conscience. 
 
L'Homme sait très bien que sa structure physique est éphémère, mais que son cœur est éternel. Là
où c'est  compliqué,  c'est  tout  simplement  quand l'harmonie  est  rompue par  des  mots,  par  des
mensonges ou des attitudes blessantes,  rabaissantes.  Par des comportements qui ne sont pas en
accord avec notre source originelle. Or vous voyez bien que tout ce qui vous est proposé sur ce
monde vous éloigne considérablement de votre nature,  la Joie.  Le travail  véhicule du stress,  la
compétition alimente l'adrénaline, une drogue puissante qui vous éloigne de votre Être et les études,
des défis permanents...Les enfants qui naissent depuis 20 ans vous disent tous que ce monde est
faux. Écoutez-les ! 
 
 
Alors nombreux se sont enfermés dans une solitude telle (isolés du reste de la population) qu'ils en
oublient d'être doux et aimables avec les autres. Ils sont tellement traumatisés par ce monde, qu'ils
mettent une distance inconsciente avec l'autre. C'est cela qui doit être éclairé et pacifié. L'amour est
doux. Donc une attitude inverse démontre clairement une rupture avec l'essentiel, cette essence du
Ciel.

Je vous invite à voir le comportement de nos animaux domestiques, à voir avec émerveillement ce
qu'est réellement la Fidélité. La Fidélité est l'amour pur. Ces êtres se donnent entièrement à nous,
sans poids ni mesure. Ils ne jugent pas, ils ne condamnent pas. Ils viennent spontanément pour jouer
ou pour une caresse. Ce sont des relations de cœur à cœur et rien d'autre. Ils sont en perpétuelle
communion avec nous. Êtres de pure joie et de félicité. Ils se donnent à nous sans compter. Voilà la
relation  sacrée.  Par  contre,  ils  vont  souffrir  et  crier  à  leur  manière  lorsqu'ils  sont  bafoués  et
maltraités, c'est normal. L'Homme est pareil en vérité. Il aspire à vivre cette joie et cette légèreté
avec chacun mais il voit bien que c'est compliqué dans le quotidien. 
 
 
Pour les Humains, ce n'est donc pas encore vraiment ça, mais ça vient, le courant est réellement en
marche au niveau planétaire. Nous avons la parole et si celle-ci n'est pas nourrie par ce qui est le
plus élevé, c'est à dire la douceur ou l'innocence de l'amour et bien il ne peut y avoir d'harmonie
dans les échanges.  C'est  évident.  Il  y  a  tellement  de décalages  entre  les uns et  les autres,  que
certaines présences peuvent devenir insupportables. Vous n'êtes pas obligés de tout accepter, c'est
évident. Mais dans tous les cas, il n'y a personne à fuir. 
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Vous êtes dans une matrice holographique. Il n'y a donc que vous ! Vous avec vous, toujours...des
miroirs partout, sur des lignes temporelles différentes, permettant des espaces de résolutions qui
vous restituent à votre nature divine. 
N'ayez pas peurs des miroirs qui vous sont tendus, même les plus désagréables vous permettent d'y
voir plus clair ! La lumière que vous êtes est là sur ce monde, elle marche sur ce monde pour
éclairer...pour ramener à la vie ce qui dort encore. Vous n'avez personne à fuir, mais vous n'êtes pas
là non plus pour rentrer dans le jeu égotique de chacun. "Tenir sa maison propre", c'est Être, malgré
tout ce qui peut se présenter sur l'écran de la conscience. Ne perdez jamais le fil que vous êtes
l'amour, même si ce qui se présente à votre conscience n'est pas toujours facile à encaisser. Vous
êtes l'étendard de l'éternité ! Cet amour inconditionnel qui vient panser et faire danser les âmes les
plus traumatisées.  
 
L'amour que vous êtes irradie tellement ce corps, cette architecture, qu'il élargit constamment votre
champ  de  conscience.  Vous  avez  véritablement  cette  vision  à  360°  où  tout  est  vu  et  vécu
instantanément. Les mondes libres s'ouvrent à vous ! Tout est là, tout a toujours été là ! 

Encore une fois, vous ne pouvez rien contre les comportements débilitants, aliénés de certains de
vos  frères  et  sœurs.  Ce sont  des  parcelles  de  vous-même qui  se  cherchent  encore.  Une  Mère
créatrice aime tous ses enfants, souvenez-vous ! Son cœur de mère (ou esprit) s'est fragmenté à la
descente  en  incarnation.  Nous  assistons  donc à  un  drôle  de  spectacle  ici.  J'ai  vu  des  êtres  se
proclamer  Shiva  ou  être  ceci  ou  cela  et  trahir  leur  âme  sœur.  C'est  magnifique  de  vivre  les
vibrations des divinités, mais à quoi cela vous sert-il, si votre attitude est détestable avec les autres ?

J'ai vu des êtres « respiriens » jouir dans le sacré de la femme pour un soir et puis le lendemain,
l'ignorer totalement. Ces êtres se prétendent "libres". Alors que semez-vous tout autour de vous ?.
J'ai vu des femmes pleurer par la méchanceté gratuite et la perversité de leur bien-aimé. J'ai vu des
hommes  blessés  par  l'abandon subite  de  celle  qu'ils  adoraient...Au sein de la  personne,  tout  le
monde se fuit. Où est le sacré dans tout cela ? Moi, je vous le dis bien-aimés, c'est un véritable défi
de vivre la relation sacrée au sein du couple sur Terre.  Ce Masculin sacré et ce Féminin sacré qui
rayonnent la Joie et la douceur de l'amour. Cette rayonnance est sensée se produire spontanément
avec tous vos contacts, avec toutes vos rencontres. Nous voyons bien que cette Joie et cette félicité
sont rattrapées par les désordres du mental ego pour la majorité de la population. Le pire de toutes
les situations observées est celle où il y a vécu des archétypes, des sorties en Êtreté et incapacité à
manifester l'amour dans le quotidien. Il existe de nombreux cas de schizophrénies, par exemple, où
l'être est dans l'incapacité à accueillir l'autre dans son authenticité, s'accrochant continuellement à
des stades de références, avec un verbe et des attitudes vexatoires. Ces êtres doutent tellement de
leur propre lumière, qu'ils vont vous projeter des horreurs et des non sens. Il y a de nombreux cas de
figures aussi choquants les uns que les autres. 
  
Le fait de voir et de vivre dans toutes vos cellules que vous n'êtes rien de ces mascarades vous
permet de dissoudre non seulement les conflits trans-générationnels, mais également tout ce que
vous créez instantanément, qui n'est pas de l'ordre de la Lumière. J'ai vu des êtres arrivés dans mes
séances de thérapies bombardés de croyances de tout type et ressortir 1h30 après lavés. Pourquoi ?
Parce que l'Innocence et la Joie de l'esprit ont pris toute la place ! La Simplicité que vous êtes est la
grande force de l'amour. Elle guérit. 
 
 Quelques soient vos occupations au sein de ce monde, les instants de pur bonheur seuls, à plusieurs
ou  encore  au  beau  milieu  de  la  nature  agissent  telles  des  ondes  de  forme  qui  vont  venir  ré-
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harmoniser spontanément ce qui doit l'être au sein de votre structure. C'est automatique. Ainsi, celui
qui est  doux et  aimant n'est  jamais malade ou voir  très rarement.  Il  s'alimente au quotidien de
douceur. Non pas la douceur d'un plaisir quelconque de ce monde, mais de la véritable relation avec
le Vivant. Sa nourriture est vivante. C'est l'Agapè ! L'amour divin et inconditionnel. Le Don !

Pour répondre à certains, le Doux ne quitte personne. Il n'a personne à quitter. Il est fidèle à lui-
même, partout et dans chaque relation. Il doit simplement accepter ce qui s'en va sans regret, même
si  cela  peut  faire  mal  sur  le  moment.  Accepter  que  toutes  les  facettes  de  lui-même  sont  là,
éparpillées dans toute la Création et que chacune d'entre elles réintégreront la Source à un moment
donné.  L'Esprit-Mère  appelle  tous  ses  enfants  !  Vous  faites  tomber  les  masques,  certes,  votre
rectitude et votre constance brisent des égrégores involutifs, mais vous n'êtes pas responsables de
ceux qui traînent encore là-dedans. C'est leur histoire et c'est à eux d'y mettre fin, non pas dans le
sens où vous devez les rejeter de votre vie mais dans le sens où ils se reconnaîtront à travers vous,
dans ce face à face.  
 
Ainsi, de l'Agapè à la relation à deux, c'est l'appel à la Fidélité. Aimer un être en totalité pour ce
qu'il  est,  avec le bon comme le mauvais est l'amour.  Qu'il  vive avec vous ou à des milliers  de
kilomètres ne change rien.  C'est  la simplicité et  la bonté de l'amour.  Brut,  sans artifices où les
émotions sont alors sublimées ! 
 
Alors que la vérité et la beauté de l'amour soit une douce caresse de chaque seconde dans vos vies.
 
BMB

VÉNUS

Le 17 décembre 2018

La Lumière éclaire tout, le bon comme le mauvais. Il n'y a rien à rejeter, simplement voir ce qui
s'affiche sur l'écran de la  conscience,  même si  celle-ci  est  un jeu.  Nous l'avons vu et  nous en
témoignons tous à un moment donné.
 
L'Amour est doux bien-aimés. Il ne connaît pas le mensonge et l'infidélité mais s'il voit tout cela,
toutes ces distorsions et bien il les brûlera dans cette flamme éternelle, pour ne laisser place qu'à la
Plénitude. Nous en arrivons au temps des révélations où tout est vu, où tout ce qui est contraire à
l'amour, à la relation harmonieuse sort. Cela concerne toutes les parties de vous-même. Il est donc
important d'accueillir ce qui est, ce qui vient vers vous car au final, tout se qui vient vers vous
demande à être sublimé. Il n'y a que vous avec Vous. 
 
Lorsque je me suis retrouvée de l'autre côté de ce décor, là où il n'y a que Pure Félicité, là où tous
ensemble nous constituons une gigantesque structure de perfection, je n'ai pas compris pour quelle
raison je me suis projetée de nouveau sur ce plan en incarnation, là ici sur Terre. Mon frère bien-
aimé BMB2 était présent pour ma réception, je dirais. C'est exactement le 17 décembre 2018 à
13h26 que l'égrégore dominant/dominé de nature planétaire vola en éclat. Ainsi, vous vous devez
réparation tous les uns les autres, dans le sens où il y a Restitution à vous-même, Restitution à la
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nature sacrée de qui vous êtes. Il n'y a que vous avec Vous et cela va vous paraître de plus en plus
clair au fil des jours. 
 
Dans tous les cas qui se présentent à vous, il ne peut y avoir de relations harmonieuses tant qu'il y a
consommation sauvage de l'autre, tant qu'il y a séduction ou un rapport de pouvoir quelconque sur
l'autre, ce dernier étant extrêmement subtil. Les dragons en furie doivent faire une pause afin de
pouvoir  de  nouveau  échanger  avec  calme  et  sérénité.  La  relation  harmonieuse  est  douce  avec
quiconque,  vous ne pouvez pas  vous tromper.  L'Agapè est  spontanée.  Ainsi la  relation dans  le
couple, si c'est votre cas,  vous amène à vous honorer l'un et l'autre, non pas uniquement dans la
fusion sacrée sexuelle mais également dans votre quotidien, dans tout ce qui vous semble le plus
banal. Faites de ce banal une réjouissance de chaque seconde ! Laissez la Joie prendre toute la
place. 

Alors je voudrais également vous parler d'un autre sujet qui concerne l'histoire de la création sur
Terre et comment la vérité de qui nous sommes s'est imposé au fil du temps. Hormis le fait de ne
jamais avoir perdu ma multi-dimensionnalité, j'ai pu au fil des années recoller certaines pièces d'un
gigantesque puzzle. C'est tout simplement en contemplant les massifs floraux, les cristaux et mon
attraction très grande pour les magnolias, ma fascination pour l'odeur du mimosa et des roses que
les choses se révélèrent progressivement. J'avais 12 ans. Je n'ai jamais échappé non plus aux noms
que l'on m'attribuait gratuitement (Brigitte, Bernadette, Marie, Sophie), comme si mon prénom était
difficile à retenir ! Il y avait ces flashs, ces visions de vaisseaux qui apparaissaient par moment,
remplis de cargaisons commerciales ou de botanique...il y avait surtout des plantes dans ceux que je
voyais. Pour moi c'était très clair, tout ce qu'il y avait sur Terre provenait d'une autre planète. Je la
voyais comme un gigantesque laboratoire expérimental ! Observer la vie au microscope était ma
passion. Cétait mon jeu favori. 

Parallèlement, au fil de cette "évolution" dans ce corps, j'assiste au rejet catégorique de nombreux
aliments (les  sucres rapides,  la  nourriture transformée,  les légumes qui ont  une forte  teneur  en
lectines, toutes les viandes...). Les réactions sont violentes si je ne le respecte pas. Le corps réclame
ardemment des fruits, du lait végétal à base d'amande, de noix de coco ou de noisette, du poisson
cuit et quelques légumes. C'était tellement marqué que la révélation est arrivée comme ça un matin
où j'ai entendu pour la première fois "KAS TOU" alors que je pensais à la planète Vénus. Étant
donné que je chante en langues, des sons inconnus jaillissent spontanément et parfois, ils arrivent
par télépathie. C'est grâce aux témoignages d'un écrivain connu (Anton Parks) que j'ai pu confirmer
une  de  mes  origines  de  Vénus  (anciennement  Kastu).  Le  régime  alimentaire  qui  s'impose
spontanément est identique au régime alimentaire des habitants de KASTU, il y a plus de 260 000
000 d'années ! J'ai vécu sur cette planète en tant que  scientifique et planificatrice de vie, selon mes
souvenirs et capacités à réfuter la science telle qu'on nous la présente sur Terre. Nous incarnons la
connaissance des mondes et détenons naturellement la vision éthérique, celle qui voit tout et qui
restitue. C'est profondément inscrit et d'ailleurs, ce journal de bord en témoigne depuis le début de
son ouverture en 2005. 
 
KASTU, c'est celle qui « casse tout » ! C'est la splendeur ! Elle révèle ! Elle est ce qui précède toute
création sur Terre. C'est le berceau de la grande famille céleste ! Elle est profondément ancrée en
moi. De plus, ma passion pour les magnolias, les roses, le jasmin et le mimosa depuis petite me
révèlent clairement une de mes origines et mes goûts qui n'ont pas vraiment changé. 
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C'est la mère céleste du nom de Pistes/Barbelô/ù qui aurait ensemencé celle que nous appelons la
Terre.  Une  ancienne  reine,  puis  dans  un  seconde  rôle,  une  « archiviste  et  astrophysicienne  de
renommée » sur Kastu, selon le témoignage de Anton Parks, dans « Le livre de Nuréa – tome 0 ».
Sur le plan historique, c'est la mère de celle que nous appelons Marie dans la religion chrétienne et
catholique. C'est Meri-Aset pour les Égyptiens et Isis pour les Grecs. Je dirais plutôt que Isis Marie
est l'extension directe de Barbélô. C'est le même Esprit-Mère. 
J'ai très bien remarqué en me rendant en Égypte, que dans le village copte situé au Caire, c'est Isis
(Meri Aset)  qui tient l'enfant dans ses bras. D'ailleurs, là-bas, on vous sert le thé « Isis ». C'est
devenu une marque commerciale, en honneur à la déesse. 

Si je me réfère à toute ma vie ici-bas et bien je suis arrivée sur un monde qui m'est inconnu, dans la
mesure où la conscience collective est ici primitive, c'est à dire déconnectée de la Source en grande
majorité.  Croire  une  seule  seconde  qu'il  est  impossible  physiquement  de  rencontrer  des  extra-
terrestres relève d'une immaturité terrifiante. J'ai mis au monde 2 enfants qui sont également des
graines d'étoiles (comme vous tous) et qui subissent comme nombre d'entre vous la falsification de
ce monde. Je ne suis pas arrivée en vaisseau spatial, ni par accident sur cette planète. De là d'où je
suis, tout est volupté et joie.  Vous allez découvrir que cette joie et cette douceur de vivre sont
sensées être présentes dans tous les mondes carbonés et  silicés.  Elles sont sensées être partout,
puisque c'est  Vous.  Donc,  ce que vous êtes  en Vérité  est  sensé illuminer les mondes que vous
expérimentez, si tel est votre aspiration profonde. 

Dans la mythologie de Barbélô, il  semblerait que cette dernière ait donné naissance à plusieurs
enfants, dont des jumeaux et le fils de la déraison, le démiurge. Il faut savoir que les jumeaux seront
la  base  de  nombreuses  histoires  perpétrées  dans  l'univers  et  sur  Terre.  La  saga  des  jumeaux
célestes...Le  désir  ardent  de  retrouver  l'autre  par  tous  les  moyens  afin  de  rétablir  l'équilibre
cosmique ! Donc, vous n'avez pas besoin de lire des histoires puisque tout est inscrit en vous ! C'est
ce qui m'arrive depuis que j'ai ouvert les yeux sur ce monde...

Depuis petite, je vois un être grand et blond avec des yeux bleus qui « m'attend »...Je le découvre
plus tard, sous la forme d'un Archange. 
 
Dans ce livre, je ne vous parle pas de souvenirs mais bien de la réalité de qui nous sommes. Une
essence intemporelle et éternelle. 

Ainsi, chaque femme sur Terre porte Marie (Pistes/Barbélô). Quand l'androgynat est révélé et vécu
dans toutes les cellules du corps, alors Isis/Marie apparaît en chaque femme. La "Bienheureuse"
perpétrant la béatitude et révélant la Royauté et l'Éternité de chacun. 
 
Ce qui est  magnifique sur ce monde, c'est que vous pouvez donner naissance au sein de votre
couple. Ce qui n'est pas toujours le cas dans nombreuses civilisations galactiques qui assurent les
naissances par matrices artificielles. Vous pouvez y voir naître des bébés, comme vous pouvez y
voir naître des adultes prêts à prendre leur poste de travail dès qu'ils sortent de leur œuf artificiel.
Les Intelligences artificielles ont toujours existé. Il n'y a rien de nouveau ! De mon point de vue,
enfanter naturellement est la voie royale. Une âme qui arrive au sein de votre famille va connaître
ce qu'est de vivre en famille. Elle va l'expérimenter si elle l'a choisi. Elle va vivre avec un père et
une mère et non avec un chef généticien qui va vous attribuer un rôle dès votre naissance. Une âme
peut s'échapper dès la naissance si elle sent qu'elle ne sera pas bien. Ce sont les morts-nés ou les
morts subites du nourrisson... Ainsi l'Humanité aurait-elle hérité de la royauté de Vénus. Je n'exclus
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pas cette hypothèse qui a mon sens est l'évidence.  Mais êtes-vous vraiment conscients de votre
royauté ? Étant donné que nous vivons l'ensemble de nos vies et bien tout se rejoint ici, sur ce plan
dimensionnel de la Terre (plan de la matière). Nombreux sont revenus et se sont reconnus, même si
nous nous  déplaçons sur des lignes temporelles toutes aussi différentes les unes que les autres. Tout
est simultané !

Alors, il y en a qui  vous ramènent à l'Atlantide, il y a plus de 50 000 ans, parce qu'il y a eu des
dépositaires du plan de la Source et que tout se répète également aujourd'hui au sein de cette société
patriarcale (désaxée).
Il y en a d'autres qui vous ramènent à plus de 900 000 ans parce que cette période d'ensemencement
de la  Terre rebranche les  consciences avec les Pléiades...d'autres avec Sirius et  les dépositaires
aquatiques de la Sagesse, les grands gardiens des mers, les cétacés, ceux qui fécondent les Eaux
d'en bas... tout se rejoint en un même point, le Point Zéro. L'Amour, c'est zéro histoire ! C'est juste
AGAPE ! Plus de rôles, plus de fonctions, plus de personnages...juste toi face à Toi, dans ta royauté
et dans ta majesté ! 
 
Donc, ce que je voulais vous dire dans ce post, c'est que quoiqu'il se passe ici, que vous connaissiez
l'histoire de la Terre ou pas ne change strictement rien à ce que vous êtes. Nous jouons tous ici, nous
avons accès à tous les scénarios possibles et en même temps aux répétitions temporelles qui ne
prennent fin que lorsque vous pénétrez votre silence intérieur. 

La Création est un leurre de la conscience, un jeu. Nos jeunes enfants savent et voient pertinemment
tout cela, dans des éclats de rire. Ils ne vont pas vous parler de la Jérusalem céleste et  cie.  Ils ne
savent rien de tout cela. Ils ne comprennent pas votre langage. Ils incarnent la Liberté et la Joie,
c'est tout. Ils montrent l'exemple. Par leur présence, par leur bienveillance, ils viennent alléger les
parents pour leur permettre de recouvrer leur véritable essence qui est la joie et la simplicité. Cela
n'exclut  pas  la  connaissance  de  chacun,  bien  au  contraire,  cela  enrobe  et  transcende  toute
connaissance pour ne laisser place qu'à l'essentiel, la vérité de l'amour ! Celui qui se passe de mots,
AGAPE ! L'amour qui se donne gratuitement, spontanément, doux et léger. 
 
Alors que la Joie soit votre lot quotidien ! 
 
BMB

 
 Obs : retrouvez les traces de Barbélô dans Le livre de Nuréa , tome 0, de Anton Parks et Le mythe
de Barbélô, Mère céleste de André Wautier – Editions Ganesha – 
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LA JOIE OU PAS LA JOIE

© Photo BMB 2018 – Trégastel (Côtes de granit rose)

Message Vidéo du 12 décembre 2018 sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

 https://www.youtube.com/watch?v=snbuL59gK-I

LE SILENCE DES PENSÉES

 
Le 30 novembre 2018 
 
Dans le silence des pensées, béatitude et joie à nulle autre pareille. 
 
La vie s'écoule alors tel un long fleuve tranquille...
 
Questions d'un frère :

"Peux-tu  véritablement  rester  tranquille  au  sein  d'une  société  enfermée  dans  l'esclavage  de
l'argent ?". 
 
"Qui est responsable de la matrice binaire ? ". 
 
Toi. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-silence-des-pensees
https://www.youtube.com/watch?v=snbuL59gK-I
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Il n'y a rien que toi. Tout ce qui s'affiche sur l'écran de ta conscience, ce sont tes croyances. Pour
certains, ce sera le besoin de travailler (parce qu'ils s'ennuient), le besoin de consommer, le besoin
de gagner de l'argent pour X raisons, besoin de comparer, besoin d'aider, besoin de créer, besoin de
gouverner, besoin de dormir, besoin d'écrire, besoin de ceci ou cela...tout découle de toi. Tu es libre
d'expérimenter ce qui te semble bon pour toi.

Dans tous les cas, à partir du moment où vous avez posé les pieds sur Terre, vous consommez que
vous le vouliez ou non. Vous avez besoin de vêtements, de chaussures, d'un toit pour vous abriter.
Que vous viviez dans une grotte ou dans un appartement, vous vous servez de ce qui est ici sur
Terre pour combler vos besoins. Alors tous ceux qui se croient libres parce qu'ils ne mangent plus,
par  exemple,  ou  parce  qu'ils  ne  payent  plus  de  factures  est  un  pur  mensonge.  La  Liberté  ou
l'Autonomie n'a rien à voir avec ça. Ils s'affranchissent d'une partie des besoins du corps, c'est tout
et  dans l'autre  cas,  ils  essaient  de consommer différemment.  Chacun expérimente ce qu'il  veut.
Quand tu vis l'Agapé, par exemple, et bien il n'y a plus de besoins. Tu es comblé de félicité. Il n'y a
plus de faim, ni de soif, dans tous les sens du terme et au-delà du sens premier de ces termes. Tout
est là. L'Amour te nourrit pour que tu puisses à ton tour nourrir les autres de cet amour que tu es,
vois-tu. Cela ne t'empêche pas de préparer par la suite un bon repas à ta famille, par exemple. Tout
devrait être Célébration. 
 
Tu ne vas pas bien ? Tu te plains de ta santé ? Mais qu'as-tu créé ?
 
Nombreux s'accrochent à des frères et à des sœurs, parce qu'ils ont vu la Lumière, ils ont reconnu ce
cœur universel en action,  mais ils ne parviennent pas à voir ce qui les perturbe,  ce qui les rend
tristes  ou  moroses,  ce  qui  les  rend colériques  ou  amères.  L'ignorance  de  qui  vous  êtes  est  la
réponse, très chers.  A chaque fois que vous manquez de douceur envers vous-même, que vous vous
écartez de la béatitude du cœur, et bien tout ce qui est en vous et autour de vous vous semblent
chaotiques. Ce sont des espaces de résolutions. 
 
Que faut-il faire alors ? Rien. Ne pas bouger. Ne plus alimenter ce qui est contraire à votre véritable
nature, c'est à dire LA DOUCEUR. La majorité du temps, il s'agit de sentiments négatifs que vous
éprouvez pour telle circonstance, tel individu ou telle chose qui n'ont pas été vus. Or, ce que vous
êtes est neutre. Vous êtes douceur et bienveillance. C'est ainsi que vous cesserez de courir après les
autres pour avoir des réponses car tout, mais absolument tout est en vous. 
 
Ce monde est fou ? Il est simplement l'accumulation des pensées contraires à qui vous êtes en
Vérité. Ces pensées sont un peu comme des guirlandes clignotantes de toutes les couleurs qui au
final  agissent  tels  des  lierres  qui  s'accrochent  au tronc et  que vous ne pouvez pas  couper,  tant
qu'elles sont inconscientes. Elles sont tenaces tant qu'elles ne sont pas "grillées",  je dirais.  Ces
pensées  ne  vous  appartiennent  pas.  Elles  n'appartiennent  qu'à  ce  monde.  Un  méli-mélo
fantasmagorique de la conscience. 
 
"Alors comment mettre fin à ce monde ?"
 
En l'ignorant. L'être libre ne rend de comptes à personne, à part à lui-même. Il Est. Il rayonne. Il
n'est pas esclave de ses pensées. Il n'existe aucun compromis avec la Liberté. 
 
Certains parlent de "guignols" aux commandes du vaisseau mère-Terre depuis des centaines de
milliers d'années.  Mais cela ne vient que des pensées. Vous les faites "exister" si vous y donnez
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crédit, c'est tout. On y a tous cru. C'est un jeu amusant pour certains, mais en réalité, que font-ils ?
Ils alimentent la dualité. Toutes ces projections sont des histoires sans fin. Vous ne pourrez jamais
mettre fin au cauchemar si vous ne vous réveillez pas, n'est-ce pas.  Vous ne pouvez pas être l'amour
et avoir un iota de sentiment négatif (même la moquerie) vis à vis de qui que ce soit ou de quoique
ce soit. Il y a des êtres qui croient avoir tous les pouvoirs sur des populations entières et bien qu'ils
le croient...ce n'est pas votre affaire. Le Réveil aura lieu également pour ceux-là. 

 L'éternité, c'est le Présent. Neutralité absolue. C'est ce que les physiciens appellent le Point Zéro.
Là où tout mouvement de la conscience cesse, là où il n'y a plus rien. Il y a juste ce genre de coma
agapéen qui prend toute la place.  Vous êtes inondés de félicité,  à ne plus pouvoir bouger pour
nombre d'entre vous. Même la sexualité la plus aboutie ne peut égaler cela. Vos habitudes cessent
subitement,  pour être par la suite revisitées, affinées. Les rapports de personne à personne sont
conscientisés, dans la mesure où ils sont vus pour ce qu'ils sont.  Il y a un réel affinage en cours.
Certains s'écartent des réseaux dits "sociaux", véritable soupe collective à projections infinies. Ils
n'acceptent plus d'être "mêlés", je dirais aux histoires de chacun. Je dirais même qu'il devient urgent
à présent de faire taire tout ce qui vous éloigne du silence de votre cœur. 
 
"Quant est-il de ce système, va-t-il enfin mourir ?".
 
En  réalité,  il  est  déjà  mort.  Personne  ne  devrait  travailler  pour  un  quelconque  système.  Nous
travaillons déjà pour nous-même, dans le sens de la Reliance permanente avec les Mondes libres,
c'est tout. Or ici, la majorité des hommes de la Terre croient qu'il doivent travailler dur toute leur vie
pour être heureux, pour avoir un minimum de confort et de sécurité, avec un compte en banque bien
garni, avec une retraite ou un salaire qui tombent tous les mois, qui leur permettent de jouir de la
matérialité, pendant que leurs enfants et petits-enfants sont éduqués aux mensonges à l'école et aux
délires égocentriques des parents.

Parmi les Humains, il y en a qui aspirent à rejoindre des êtres intelligents et évolués, autrement dit
les Pacifiques. Je ne parle pas des êtres évolués technologiquement parlant, je parle de tous ceux qui
sont conscients de qui ils sont, en Vérité et en Unité - dans le service (au divin) et la bienveillance
partout où ils posent leurs pieds. Une bonne partie de l'Humanité est connectée au monde divin et
aux mondes libres. Je vous invite dorénavant à l'exprimer de partout. Il est de votre responsabilité
de  revendiquer  votre  liberté.  Parents,  enfants,  adolescents....  Vous  ne  pouvez  pas  être  libres  et
continuer à voir la mascarade qui se joue autour de vous. Vous n'êtes pas de ce monde, dans tous les
sens du terme. Vous ne pouvez pas continuer à faire semblants et à tricher avec ceux qui vivent avec
vous ou qui vous emploient, par exemples.  Vous n'êtes pas contre le travail, certes, mais vous devez
voir pour qui vous travaillez.  Vous n'êtes pas là non plus pour mentir à vos enfants (qui sont des
esprits libres comme vous). Ici, au sein de ce monde, tout le temps que vous passez au travail, vous
passez votre temps à enrichir  le mensonge collectif.  Il arrive à un moment donné où ce jeu se
termine. Donc, si vous êtes doux avec vous-même, vous ne pouvez pas mentir. Vous ne pouvez pas
continuer à travailler, comme si de rien était. Nombreux frères et sœurs terrestres ont besoin d'être
secoués un peu, je dirais. D'autres découvrent la Vérité de qui ils sont comme une fleur, du jour au
lendemain. C'est ainsi. 
 
Vous serez amenés aussi à conscientiser de plus en plus les rapports ou relations que vous avez les
uns avec les autres. Qu'est-ce que vous alimentez ?  La Paix, la Béatitude, la Joie  ? Elles sont
communicatives, certes, mais il vous appartient de vous y installer de plus en plus profondément. Et
si vous n'y parvenez pas, parce que le vélo tourne encore trop vite et bien tournez-vous vers votre
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ange gardien (qui est votre lumière éternelle). Lui seul saura comment vous guider et vous apaiser.
Apprenez à être autonomes. Apprenez à faire totalement silence en vous et à accueillir tous les
signes qui se présentent à vous. 
 
Vous allez voir que vous n'avez besoin de personne pour être Vous, c'est à dire libres. Cela, vous
allez le vivre pour chacun, même si le réveil peut sembler parfois brutal. 
Certains  mouvements  sociaux  prennent  de  l'ampleur  actuellement.  Que  font-ils  si  ce  n'est
d'encourager une amélioration de ce monde. Ils n'ont pas encore vus qu'ils étaient esclaves de leurs
désirs. Certains vous parlent de fin du monde mais continuent à vous traiter comme du bétail juste
bon au travail. Ceux qui revendiquent leurs droits attendent des changements de la part de ceux qui
les gouvernent. Ils se comportent comme des moutons qui demandent une écoute et un allègement
de leurs souffrances, avec des meilleures conditions d'abattage. Ils attendent le soutien des médias,
des polices, des armées, des plus aisés...pour une soi-disant meilleure sécurité et un allègement dans
tous les secteurs de leur vie. Mais c'est à ces secteurs là, bien-aimés, qu'il vous faut rompre pour
regagner votre liberté. C'est tout ce à quoi vous tenez qui vous tient,  tout ce à quoi vous vous
attachez qui doit disparaître. On vous dit que vous jouez dans un film, que toute votre vie ici est
fausse de A à Z, et vous continuez à jouer, comme si de rien était. La glue est tenace. Renoncer à
l'éphémère par amour, n'y  voyez pas une quelconque obligation mais bien une responsabilité envers
vous-même. Vous ne pourrez pas continuer à occuper un travail,  par exemple, contraire à votre
éthique. Cela va vous devenir insupportable et vous poussera à faire des choix conscients.  
 
La matrice christique, c'est vous. L'Éternité qui marche sur ce monde. Alors soyez doux avec vous-
même et  le  reste  suivra.  La  douceur  est  contraire  au  désir  car  le  désir  vous  pousse  à  vouloir
participer au maintien de ce monde. La douceur de la Paix est absence de désir. Ce monde n'a donc
aucune issue si ce n'est la voie terminale. Il se dissout instantanément en la Joie et en cet état de
Félicité qui devient quasi permanent pour nombre d'entre-vous. Alors osez être qui vous êtes, non
pas le participant à ce monde mais bien celui qui n'a jamais participé à quoique ce soit d'autre qu'à
maintenir la Paix et la Vérité de qui il est. Osez revendiquer votre liberté, non pas dans la rue (sauf
si c'est vital pour vous), dans ses histoires, mais bien dans le silence où nulle pensée ne peut jaillir.
C'est comme cela que vous êtes efficaces. 
 
La Joie et la Paix ne sont pas de ce monde et elles ne le seront jamais. Je m'adresse à ceux qui
croient  encore  en  une  quelconque amélioration  de  ce  monde,  à  ceux qui  stagnent  encore  dans
l'espoir. Ce que vous êtes  en  Vérité  ne  peut  que  dissoudre le  théâtre  car  ce  que  vous êtes  est
Liberté ! Alors qu'attendez-vous bien-aimés ? Que Hercolubus et Nibiru viennent mettre fin à toute
cette mise en scène ? (beaucoup d'attentes à ce sujet qui ne sont que des traumatismes anciens
collectifs). C'est vous qui mettez fin au théâtre et personne d'autres que vous. Je vous assure que
tout vous est facilité à présent pour le passage de l'éphémère à l'éternel. Tous ceux qui doutent
encore vont avoir  la surprise agréable ou non de voir ce qu'ils ont construit.  Il ne peut en être
autrement. Même les libérés-vivants vont être amenés à voir les résistances qui les maintiennent
encore au sein de ce monde. Et oui. Nombreux canaux vous ont dit que vous étiez libres. Alors ?
Vous avez la liberté de surfer tous les jours sur internet ou bien de passer à autre chose. C'est encore
une hérésie de croire que vous êtes indispensables pour vos frères et sœurs de la Terre. La Terre a
été libérée, mais cette vérité là, vous êtes appelés à le VIVRE  et non pas à vous reposer sur les
apparences qui vous diront tout l'inverse.  Il  ne reste plus que Vous.  N'attendez rien des autres,
n'attendez rien du collectif, soyez vous-même ! Joie et Vérité ! Et le reste suivra...
 
Je suis avec vous et en vous. 
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Je vous dis à toujours, au cœur de la félicité. 
 
BMB

L'ASCENSION, LA STASE ET CIE

Le 25 novembre 2018

Nous ne sommes pas nombreux sur Terre à avoir déjà vécu le processus de l'ascension. Surtout, qu'il
y a une ascension unique pour chacun. Alors il ne sert à rien de vous comparer les uns aux autres. Je
parle bien entendu du moment où il se peut que vous viviez la dissolution totale de votre structure
éphémère.  Tout  le  monde  n'ascensionne  pas  avec  son  corps.  Alors  attention  aux  mauvaises
interprétations.  J'ai  pu  témoigner  de  ce  processus  "effervescent"  dans  un  article  précédent  (la
puissance  de  la  Kundalini).  Cela  s'est  produit  en  présence  de  cette  polarité  masculine  que  j'ai
retrouvée  (reconnaissance  mutuelle)  fin  2009  (année  des  noces  célestes)  et  dont  la  rencontre
physique a eu lieu fin février 2010, précédent un gigantesque séisme au Chili de magnitude 8.8. (le
27 février).  Un hasard ? Certainement pas.

Dans un ancien enseignement de Omraam Mikaël Aïvanhov , il est mentionné que les jumeaux
cosmiques, par leur fusion, pouvaient ascensionner ensemble avec leur corps. On ne parle pas ici de
la "disparition" instantanée de la personne et de l'âme dans l'Absolu qui est vécu par chacun d'entre
nous de façon naturelle en présence de n'importe quel frère et sœur qui vibre dans le Feu du cœur,
mais également indépendamment de toute présence. Non, je parle ici de la transmutation cellulaire,
de  la  véritable  chimie  et  alchimie  qui  s'opèrent  comme  lorsque  vous  faites  fondre  un  cachet
d'aspirine. Vous vivez littéralement la désintégration de toute votre structure atomique, tout votre
corps se dissout pour ne laisser place à quoi ? La Félicité ! Parce qu'il n'y a rien que cela en Vérité.
Au moment où cela se produit,  vous paniquez un peu parce que vous ressentez clairement des
picotements très intenses vous envahir de partout, de la tête aux pieds, un peu comme l'effet d'une
anesthésie générale, démultipliée, avec en plus, le vécu de la fonte effervescente de chacune de vos
cellules qui constituent votre peau, vos muscles, vos organes, votre cerveau, tout. Vous ne pouvez
plus rien faire à part vous laisser partir...Donc votre conscience à ce moment précis n'est plus dans
le  corps  physique,  c'est  terminé.  Plus d'identité,  plus  de corps,  plus de monde,  plus  rien...juste
Whaouuuu. Que de la douceur et de la joie. Fini le commun des mortels !
 
 Alors j'ai dû me retrouver certainement derrière le soleil car de là-bas, je pouvais voir la grosse
blague à laquelle nous croyons tous quand nous sommes incarnés au sein de ce monde. Je la vois
aussi depuis ici, depuis ce plan. Une matrice qui n'a aucune substance mais à laquelle nous adhérons
tous tant qu'il y a le corps. Nous voyons tout. Il n'y a plus besoin de mots en dehors de la structure
éphémère. 
Ce qui est agaçant ici, au sein de ce monde, ce sont les mots car la plupart du temps, ils nous
divisent les uns les autres. Le système ténébreux qui a été mis en place nous divise aussi les uns les
autres, que ce soit la politique, l'éducation, la finance, le travail, le chômage...tout est fait pour vous
détourner de votre nature réelle. Vous êtes libres, mais il y en aura toujours un qui viendra mettre en
doute  vos  propos  ou  votre  comportement.  C'est  comme ça,  c'est  le  cancer  de  ce  monde.  Vous
voyagez partout, vous êtes en reliance avec tous les mondes, avec toute la création, vous vivez la
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Joie la plus aboutie sur Terre...mais y'aura toujours des chieurs autour de vous, parce qu'ils ne le
vivent pas complètement.
  
Quand vous revenez en conscience au sein de ce corps que vous empruntez (car il n'est pas vous,
c'est un véhicule expérimental !) et bien vous n'êtes plus jamais le même. Vous ne pouvez plus sortir
les  premiers  jours.  Vous  pouvez  à  peine  vous  alimenter.  Vous  voyez  l'ordinateur  et  toute  la
technologie environnementale comme des jouets de mauvais goûts. Vous avez l'impression de vous
retrouver dans un décor en papier, au cœur d'un truc qui n'a aucun sens. Même la mer et le soleil
vous apparaissent subitement bien fades et faux. Vous vous sentez comme "pris" au piège, dans une
incapacité  à  repartir,  tel  l'ange  qui  vient  de  tomber  sur  la  Terre  et  qui  n'a  plus  aucun  moyen
"physique" de remonter d'où il vient. Tout ce que vous entendez ici sonne faux.
 Celui que vous aimez ne cesse de vous parler de ses histoires abracadabrantes qui tournent en
boucles et qui vous empêchent de vivre l'Apothéose ensemble....Le voisin qui se complaît dans le
rôle du dépressif et du névrosé qui vient sonner à votre porte pour partager un petit moment avec
vous, un autre qui vous raconte ses chimères avec son cancer, mais avec le sourire aux lèvres. Il y
en a qui en rient au moins, c'est toujours ça. Vous êtes dans l'Accueil. Une autre fois, au moment où
vous vous apprêtez à consommer un bon petit repas que vous avez préparé (l'histoire de redonner un
sens  à  votre  vie  de  3D),  on  sonne  à  votre  porte...et  là,  c'est  un  voisin  qui  agonise  sur  votre
paillasson. Vous hallucinez. Le pauvre vous supplie d'appeler les secours, il rampe au sol parce qu'il
s'apprête à recracher son foie. Youpi ! Voilà à quoi vous servez lorsque vous revenez ici. A être
toujours disponible pour l'autre, parce que l'autre, c'est vous. Du plus chieur, du plus ignorant, du
plus  sourd au  plus  beau,  au plus  intègre,  au  plus  pur  !  Tout  ça,  c'est  vous.  Êtes-vous là  pour
supporter indéfiniment le manège de tout le monde ? Non.  Vous êtes maître de votre réalité, même
si vous êtes comme le soleil,  à rayonner la joie de partout et pour tous. 
 Donc, plus vous allez vivre cette Joie et la Vérité de qui vous êtes, plus le changement va s'opérer
dans votre vie. Il y en a qui n'ont plus de mari ou de femme à charge, qui n'ont plus d'enfants à
charge...ils n'ont plus rien à charge. Ils sortent de la matrice. Le jour où on vient vous chercher,
serez-vous prêt ? Cela signifie que du jour au lendemain, vous serez amenés à quitter ce monde.
Plus d'identité, plus d'histoire, plus rien qui vous relie à ce monde, tout comme certains d'entre-nous
l'ont fait.

Quand vous vivez vraiment cette joie, cette félicité à nulle autre pareille, tout ce qui est sur ce
monde est chiant pour vous, c'est évident. Attendre par exemple une fin de mois pour avoir de
l'argent (paie, retraite, pensions, allocations....) pour subvenir à vos besoins élémentaires pendant
que d'autres voyagent à bord de leur vaisseau, à travers toute la création, c'est vous prendre pour des
imbéciles - hein -  tout cela vous le savez très bien. Quand certains disent que ce monde mensonger
ne  mérite  que  d'être  rasé,  vous  les  comprenez  maintenant.  Donc  plus  vous  aspirez  à  vivre
autonomes, à voler de vos propres ailes et plus vous allez vous rapprocher de vos frères et sœurs des
mondes libres,  c'est  évident.  D'ailleurs nombre d'entre-nous avons des contacts de plus en plus
tangibles avec des frères et sœurs de la Confédération Intergalactique des Mondes Libres. Je suis
comme vous, c'est une découverte de chaque instant. Il existe depuis une Fédération galactique qui
gère les affaires de la Terre. Quand vous sentez spontanément que l'on vous observe dans tous vos
faits et gestes, ce n'est pas une illusion, c'est la stricte vérité. Ils voient à travers les murs de votre
maison. Ils scannent. Ils voient où vous en êtes (psychiquement) et vous aussi, vous les voyez, si
votre vision double (celle du cœur) est activée. 

Cette nuit par exemple, ils ont essayé de déployer la communication télépathique. Cela a commencé
par "Tu m'entends ? " juste avant de m'endormir.  Je les ai entendu et même vus, mais cela reste
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encore flou dans ma mémoire. J'ai ressenti à leur contact une telle bienveillance et une telle légèreté
que je n'ai aucun doute à avoir pour tout ce qui s'en vient. Je fais partie de ceux qui ont vécu
l'ascension naturellement. Il n'a pas été question une seule seconde d'expérimentation artificielle
comme ont pu le témoigner certains frères et sœurs humains dans le film documentaire que je vous
ai présenté dernièrement, à savoir "Aimons-nous, Malgré tout". Certains ont vécu une ascension
chimique assistée médicalement. Moi je suis partie comme une fusée, la fleur aux dents...mais pas
fière d'être de retour ici-bas. Plutôt dégoûtée.

Ici, vous marchez au milieu d'un délire virtuel. Un cœur expansé à l'infini. Vous ramenez donc tout
ce que vous voyez au Cœur, c'est normal. Donc, si vous ne pouvez plus continuer à accueillir la
"folie" de vos autres fragments que vous voyez tout autour de vous, c'est aussi normal. Aucune
inquiétude sur vos humeurs passagères. Vous rayonnez simplement votre joie et la vérité de qui
vous êtes. Peu importe que cela plaise ou non. Vous êtes tous ces frères et sœurs qui revendiquez
votre liberté, dans la rue, chez vous au fond de votre lit ou même derrière votre ordinateur, cela ne
fait aucune différence. Vous êtes chaque Un. Pour répondre à certains, si votre ami ou amie n'est pas
en phase avec cela, et bien il ou elle s'en va, c'est évident. C'est encore trop tôt pour eux, c'est tout.  
 
Alors, je m'adresse aussi dans ce message à ceux qui traînent avec eux des troubles compulsifs et
qui cherchent par tous les moyens à y remédier. Vous n'avez pas le choix que d'accepter ces troubles
dans leur totalité et surtout d'accepter qu'ils ne sont pas vous ! Il a été dit et témoigné à maintes
reprises que tant que vous cherchez à guérir, vous n'y êtes pas. C'est comme quand vous cherchez la
Joie autour de vous pour être en joie, vous n'y êtes pas ! La Joie ne dépend de personne POUR
ÊTRE.  Regardez  tous  ceux  qui  s'accrochent  à  la  Joie  des  autres  pour  se  donner  espoir,  pour
s'alimenter en fait. L'amour vous invite à faire silence car c'est dans le silence le plus complet que
vous vous retrouvez. Si pour ma part, je dois quitter ce monde avant toi, et bien c'est comme ça. Ce
monde, je l'ai déjà quitté en réalité. Ce n'est pas la peine de me faire tout un flan pour me sous-tirer
de mes nouvelles (pour ceux qui insistent en privé). J'aime aussi être en votre compagnie, mais je ne
dois rien à personne, alors attention.  Je ne suis en rien votre délire personnel et ne suis certainement
pas là pour l'assouvir non plus. La Liberté, c'est la Liberté. Vous ne pouvez pas enchaîner ceux que
vous aimez. Le véritable amour c'est de les laisser libres. Allez dire ça à ceux qui croient encore
vous gouverner. Ils n'ont rien compris. Vous êtes la Vie, vous êtes partout, en toute chose. Vous avez
donc totale liberté de la réalité que vous voulez manifester. Vous l'avez toujours eu. Sauf que ce
monde, bien particulier, vous a fait croire le contraire. 
 
Osez la Joie, osez la Vérité !
 
Osez crier que cette planète appartiendra aux plus sages. Moi, je vous le dis.
 
En ce qui est  de cette histoire de stase collective à venir,  là aussi,  ne vous arrêtez-pas sur des
canalisations, on vous l'a déjà dit. Il y en a qui sont déjà en stase, d'autres qui ont déjà ascensionné,
d'autres encore qui n'entendent rien et ne veulent rien savoir...Il y en a qui ne vivront jamais cette
stase collective, tout simplement parce qu'ils quittent leur corps précipitamment par une maladie ou
un  accident.  Tout  est  orchestré  différemment  pour  chacun.  Je  vous  rappelle  qu'en  2010,  la
Confédération IML avait fait des essais de cette mise en stase au niveau collectif. Cela a été traduit
pour chacun d'entre nous par un moment de grâce à nulle autre pareille. On se sentait tous comme
bercés dans une bulle douce et légère. Les bugs informatiques ont suivi...Un état de ravissement que
nous aimerions  tous  voir  se  prolonger  dans notre  quotidien.  C'était  son grand message.  VOUS
ÊTES CELA ! 
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Toutes les rencontres que nous avons les uns avec les autres, ce n'est que ça. Vivre et partager cette
joie, dans sa permanence...le reste suit. 
 
Alors bien entendu, lorsque je suis revenue au sein du corps physique, j'ai rencontré quelques soucis
d'ordre digestif du jour au lendemain. Intolérance subite à tous les produits à base de gluten et de
lectines. Le problème, c'est que les lectines, il y en a de partout, dans les fruits et les légumes. Donc,
du coup, j'ai simplement appris à exclure ceux qui sont le plus chargés en lectines. Ceux là, ils font
vraiment  mal  au ventre.  Vous  trouverez  des  listes  complètes  sur  internet.  Je  tolère  à  peine  les
produits laitiers (chèvre, brebis), le thé et le chocolat. Adieu gâteau marbré et croissant au beurre,
adieu les apéros de bière à la cerise...Voyez, cela ne m'a pas empêché d'ascensionner. Par contre, au
retour, ce n'est plus pareil.  La Joie vous nourrit tellement qu'elle ne laisse plus vraiment passer
grand chose.... Nous en reparlerons dans quelques années car les bouleversements alimentaires sont
temporaires. 
 
Moins nous nous nourrissons des choses de ce monde (de la psyché collective), mieux nous nous
portons, c'est un fait. Il n'y a rien à interdire. Vous n'êtes pas ici pour vous interdire quoique ce soit.
Vous pouvez tout faire, aller au restaurant ou regarder un film depuis votre canapé...Il y a juste à
écouter le corps. Le transit intestinal est notre premier cerveau. S'il rejette ce que vous lui donnez et
bien il est de votre responsabilité de l'écouter, c'est tout. C'est à vous de voir ce qui est bon ou
mauvais  pour lui  (y compris  pour les  médicaments)  et  surtout  de voir  les  conséquences  sur la
psyché et le corps. 
Toutes  les  maladies  de  ce  monde  viennent  de  l'alimentation  et  de  ce  que  nous  nommons
"consommation  courante".  Nous croyons  manger  ou boire  souvent  "sain"  alors  que nous nous
empoisonnons. Nous croyons faire bien en écoutant les conseils de notre médecin traitant alors qu'il
ne connaît rien aux archétypes, il  ne sait absolument rien de ce qu'il se passe en vous. Ils sont
extrêmement rares les médecins holistiques,  ceux qui ont dépassé les frontières du visible. Tout est
comme ça. C'est à vous de modifier vos habitudes. Personne ne peut le faire à votre place.
 
Alors bien-aimés, je vous salue et vous donne rendez-vous au sein de la Joie.
 
BMB

LE PARFAIT 

Le 21 novembre 2018

Chanson sans frontières. Vous êtes parfaits, de toute éternité. 

Musique et chanté en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona 

https://www.youtube.com/watch?v=-gxXZBsAS6s

https://www.youtube.com/watch?v=-gxXZBsAS6s
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LA "MATIÈRE" NOIRE, ELLE EST PARTOUT. JOIE, UNITÉ ET FÉLICITÉ

Le 20 novembre 2018 

MARI-AL par BMB - Immanence 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=U1Mlimw-Nwk

La « matière » noire qui a été détectée par les astrophysiciens ressort en couleur bleue ici sur le
cliché, tel un magnifique manteau bleu.

LE COEUR, UN MOTEUR DE JOIE

Le 17 novembre 2018

Réunion musicale entre amis et nouveaux venus. 

Célébration – Les samedis musicaux sur la chaîne Youtube Blue Iona

Très bon exercice pour ceux qui doutent encore de leurs potentiels. 

https://www.youtube.com/watch?v=0CG0kn4g9fU

https://www.youtube.com/watch?v=0CG0kn4g9fU
https://www.youtube.com/watch?v=U1Mlimw-Nwk
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LE SOLEIL ÉCLAIRE TOUT

 
Le 13 novembre 2018
 
La joie et la félicité sont notre état naturel. C'est ce qui est là et qui a toujours été là. Ki Jai Babaji
d'Haidakhan me disait toujours, passé un temps, lorsque des conflits semblaient éclater de toute part
dans mon foyer, sur les réseaux sociaux, sur les forums de discussions, etc. « Ne t'arrête pas sur les
blessures de tes frères et de tes sœurs. Ils n'ont pas besoin d'une mère, d'une sœur ou d'une épouse
mais de ta joie, seulement ta joie et rien d'autre. ". C'était en 2012, par des échanges télépathiques.
C'était tellement évident. 
 
Cette  joie  simple  n'était  pas  suffisamment  reconnue,   si  bien  que  certains  se  sont  fait  procès.
Autrement dit, tous ceux qui n'étaient pas complètement dans l'Accueil ont eu quelques soucis, soit
avec la Justice ou avec la santé. 
 
Combien de fois j'ai assisté à des pleurs de joie de mes frères et sœurs ou a des états de béatitude
telle  que  l'atmosphère  générale  tournait  en  ivresse  et  en semi-stase  durant  des  heures  entières.
Durant ces rencontres fraternelles, il y avait un tel amour de ressenti, même par les plus durs (les
plus têtus) que tous sans exception pouvaient se voir les uns dans les autres. La sensation de léviter
pour certains ou de changer de dimension était nette. Il fallait donc  à cette époque ancrer davantage
ce feu. Un feu qui consume tout ce qui est contraire à la douceur et à la joie, ce qui est contraire à la
légèreté et à la simplicité. Ce feu fait véritablement le ménage partout. Il agit comme une tornade à
un certain niveau. 
 
Il est donc évident que cet état de béatitude ne peut laisser aucune place aux humeurs de la personne
et encore moins à un quelconque jugement ou condamnation de quoi que ce soit ou de qui que ce
soit. Ce n'est pas le même monde. 
 
En revenant sur ce monde (puisque j'ai eu quitté toute forme et tout monde), j'ai pu voir que nous
avions encore des réflexes qui ne sont pas de l'ordre de la Lumière. Par exemple, nous pouvons
aimer ou ne pas aimer...et quand on aime pas...et bien on a tendance à pester ou a rejeter...en réalité,
on s'égare. C'est le mental qui revient. La béatitude n'a rien de mental. C'est l'antinomie.  Il ne peut
pas y avoir de réactions, tout simplement. 
 
Il est certain que tout est fait ici pour vous déstabiliser. Absolument tout. Les nouvelles, le travail,
les habitudes, les plaisirs, les relations, la spiritualité, les réseaux...tout ce qui appartient au monde
de la personne est tenace. 
 
Ainsi la mise en stase du collectif est votre capacité à vous recueillir en votre éternité et à vous
maintenir en cet état de Béatitude, quoi que le monde dise et quoi qu'il se déroule tout autour de
vous. C'est vous qui déclenchez cela car je vous le rappelle, il n'y a personne d'autre que Vous. 
 
Alors à la Vie ! Dans toute sa douceur et sa plénitude.
 
BMB
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VIVEZ TRANQUILLEMENT VOTRE VIE

Le 3 novembre 2018

Pour répondre à certains, vous n'avez aucun modèle à suivre. Vous n'avez personne à aduler.  Vous
êtes votre propre gourou, d'ailleurs je crois que celui que l'on nomme Bidi (Nisagardatta Maharaj)
l'a très bien exprimé lors de son passage sur Terre.  Poser des questions à ce que certains nomment
"ABBA" montrent clairement que vous ne le vivez pas. Vous ne pouvez continuer à "personnaliser"
une part de vous qui se situe bien au-delà des mots. C'est comme si vous demandiez à la Joie de
répondre à tous vos doutes. Non. La Joie efface tout doute justement. Elle ne crée pas des accros.
 
Ce que vous nommez "ABBA" est l'équivalent de "Père". Mais le Père, c'est quoi ? "Père, je remets
mon esprit entre tes mains " a dit Heru/Jésus au moment de sa crucifixion. C'est simplement rendre
l'âme ! Non pas au sens de mourir physiquement, mais de MOUR-IR psychiquement. C'est  mettre
le cœur devant, de s'en remettre uniquement et exclusivement à la Vie. Et là, il n'y a plus de place
pour les visions et pour les projections. Accueillir en toute simplicité tout ce qui se présente à vous.
La Vie est Tout mais elle est avant tout ce qui précède toute expérience. Qu'est-ce qu'il y a avant
toute histoire, avant l'ego ? La Paix. Le Silence. Plénitude et Immanence. D'autres l'appelleront le
"vide". D'autres y verront un trou noir. D'autres le vivront en totalité et sont là d'ailleurs, tout autour
de vous pour en témoigner. 

Y a t-il vraiment un « avant » toute expérience ? Oui, car la Lumière que vous êtes décide de se
densifier pour l'expérience. Elle joue. Or, l'expérience est TEMPORAIRE. 
 
Donc, je reçois bien tous vos messages  mais  pour certains,  quand vous me demandez de vous
éclairer davantage....Qui c'est qui parle ? Où est passé votre Verbe ? La luciole, c'est vous. Je vous
rappelle quand même au passage que vous avez TOUS un double solaire. Absolu ou pas n'y change
rien. La Joie, elle est indépendante de tout cela, on est d'accord, mais au sein de la création, il y a le
double. Parlez-lui à votre double solaire. Activez votre verbe. Parlez-vous. Lui sait EXACTEMENT
ce qui est juste pour vous. Mais en réalité, c'est vous, Entiers ! Soyez vous-même ! Laissez-vous
traverser par vos humeurs, par vos émotions aussi chiantes qu'elles soient, tant pis....Laissez-vous
traverser par tout ce qui arrive. Vous n'êtes rien de cela, c'est la stricte vérité. Laissez-vous traverser
par tout ça et vous verrez ce qui s'installe petit à petit. 
 
Le soleil, il appelle son semblable - hein - pas la personne. Il appelle l'être solaire (l'être libre) qui
est vous, afin de vous nourrir, afin de vous déployer sur ce monde, parce que ce que vous êtes se
situe déjà au-delà de tout monde. 
 
Si vous suivez constamment Pierre, Paul, Jacques pour quémander des informations, c'est que vous
doutez encore pleinement de vous. C'est tout. Se mentir à soi-même peut durer encore longtemps,
très longtemps. Apprenez à vous taire et à laisser venir ce qui vient, tranquillement. 
 
Profitez  pour  aller  également  dans  les  forêts,  marchez  près  de  l'eau,  faites  du  jardinage  en
collectif...partagez...et  même si  vous n'êtes  pas  tous  en accord  sur  certaines  choses,  surtout  en
collectif....c'est toujours la Joie qui vous rassemble dans tous les cas. Tout le reste est mal-entendus.
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Alors plus vous resterez dans cette béatitude et plus les gens autour de vous finiront par se calmer.
Ils ne sont pas fous - hein - Ils vous ressentent. Même si une part d'eux nie encore. 
 
Vous croyez qu'un enfant, il vous tapisse le mur de ABBA ? Non, l'enfant il joue. Il court partout. Il
partage ses rires et vous prend dans ses bras spontanément, sans faire de discours.  Parlez à l'enfant
de ABBA ou de Marie ou de Christ   pour voir et vous verrez sa réaction. Il s'en fout. Donc, pour
ceux qui sont au-delà de tout ça, restez-y. Cela ne sert à rien de pester sur des frères ou des sœurs
qui tiennent à leur rôle ou qui se croient dépositaires de grands messages. Tout cela ne fait que
passer. 
 
Des frères et des sœurs libres, vous en avez tout autour de vous. Du connu au parfait inconnu. Ils
ont une vie ordinaire. Ils sont transparents. Certains ne dorment presque plus. Ce n'est pas qu'ils
sont  malades,  c'est  que  quelques  heures  de  sommeil  seulement  leur  suffisent.  D'autres  ne  se
nourrissent presque plus, voir plus du tout (les Respiriens). D'autres consomment encore par plaisir.
D'autres n'ont pas du tout changer leur mode alimentaire...Y en a pas un plus élevé que l'autre, je
vous rassure.  

Vous commencez à partager également vos aventures nocturnes pour nombreux, le travail que vous
accomplissez en êtreté auprès de vos frères et de vos sœurs est magnifique. Il y a de nombreux
témoignages maintenant de ces voyages en éternité. D'autres ne vivent rien de tout cela, ils ne lisent
aucun témoignage mais ont toujours le sourire...en plus de leur vie familiale, vous voyez...vous êtes
partout, en tous ! 
 
Donc, la phrase très souvent entendue dans les réseaux sociaux   "Je te remercie Abba" ne veut
strictement rien dire.  Si vous remerciez la  béatitude (le Point  Zéro),  c'est  que vous n'avez rien
compris et ne vivez rien. Du moins, ce n'est pas encore monté à la tête (conscientisé). Vous mettez
encore une séparation avec qui vous êtes en Vérité. Vous ne pouvez pas remercier et en même temps
être. Ce n'est pas le même monde.  
 
Ce que vous êtes se passe de mots. C'est tout. C'est simple.
 
Dans la danse de l'éternité,
 
Je vous dis à toujours. 

L A JOIE PREND TOUTE LA PLACE

Le 30 octobre 2018

Pendant les soins en thérapie (terre-happy), vous pouvez vivre nombreuses choses, tout comme la
vision spontanée d'une femme légèrement voilée qui vous sourit, l'apparition d'un grand dauphin ou
bien  encore  d'un  loup  blanc...D'autres  voient  des  sortes  de  nuages  qui  communiquent  avec
eux...D'autres  voient  des  êtres  bleus...D'autres  encore  se  retrouvent  sur  un  autre  monde
instantanément...Puis pour d'autres, il  n'y a plus rien, juste la béatitude...Il y a différents cas de
figures pour chacun. Vous êtes tous uniques, avec vos propres expériences. 
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La méthode qui est employée, essentiellement tournée vers le branchement du corps physique au
corps d'éternité donne des résultats  spectaculaires. Nous sommes véritablement les uns dans les
autres et avons cette capacité naturelle à retransmettre tous les codes qui activent les 12 brins ADN.
Il suffit d'un être branché, réalisé (ascensionné) pour que tous ceux qui s'approchent en bénéficient.
Le Réveil ou la Résurrection est l'Effet Domino. Tout vous ramène à l'essentiel, c'est à dire à la Joie,
la simplicité et la légèreté. 
 
Si nous employons les cristaux dans les protocoles, nous allons les laisser faire car eux savent
exactement où ils doivent agir. L'effet est instantané. 
 
Nombreuses choses que vous aviez l'habitude de faire commencent à s'éteindre progressivement.
Tout ce qui est d'ordre technique et qui demande beaucoup d'efforts de concentration commence à
céder  sous  l'influence  de  la  Joie.  Si  autrefois  vous  étiez  super  motivés  pour  créer  tel  ou  tel
projet...aujourd'hui, il y a une forme de relâchement qui vous pousse à revoir vos priorités. Même si
vous ne lisez rien en spiritualité, vous n'échappez pas aux profonds changements qui s'opèrent en
vous et tout autour de vous. 

 Pour nombreux, il n'y a plus de création nécessaire en vérité. Il y a dé-création. Dé-création de
l'illusion pour ne laisser place qu'à la Joie. 
 
Les gens vous ressentent. Ils ressentent votre joie et votre stabilité (votre quiétude). Ils ont besoin de
cela pour se retrouver. 
 

BMB

L A PUISSANCE DE LA KUNDALINI

Le 14 octobre 2018

Je vous demande s'il vous plaît d'accueillir ce qui suit en douceur, car j'ai été moi-même retournée
par un puissant vécu. J'ai pris le temps nécessaire de revenir au sein de ce corps et de retrouver une
vie "normale".  Pour en rassurer quelques uns,  j'aime toujours le parfum de la rose blanche,  du
jasmin et de la violette. 

La Joie qui est exprimée ici au sein de ce monde est pâle, par rapport à la Réalité. Cette joie dont je
parle prend tout l'espace de votre  poitrine à un moment donné. Elle est  sans objet.  Elle arrive
comma ça, de façon inopinée. Elle est venue me prendre toute entière une nuit. Je me suis donc
retrouvée projetée en dehors de tout corps et de toute forme. Que de Joie, mais que de Joie mes
amis, mes aimés !!!!...Si vous saviez comme c'est fort !!!!! Il n'y a plus de mots pour exprimer cela.
Il n'y avait pas le "paradis blanc" comme en parlent ou en témoignent certains qui ont vécu des
NDE...Non ! Il n'y avait que la Joie ! Il n'y avait pas d'êtres de lumière, non rien, sauf la Joie. Moi
aussi, j'ai pu témoigner à maintes reprises dans ce journal de bord de la splendeur de la lumière
blanche. Je suis rentrée une fois par la tête et cette lumière était là....je réintégrais mon corps un
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matin. C'est la Lumière de la Source. C'est toi, c'est moi, au sein de la Création. Elle est douceur et
félicité. 

Je suis morte et ressuscitée combien de fois ? Je ne peux vous répondre tellement il y a des allées et
des  venues  depuis  la  a-conscience  (l'Absolu).  Tant  qu'il  y  a  Conscience,  nous  jouons.  Il  y  a
Création. 
 
Je n'ai rien demandé pour vivre cela. La vie m'amène à vivre tout cela de façon naturelle et nous
sommes de plus en plus nombreux sur cette Terre à vivre des processus de transmutations et de
révélations importantes, au point que le corps médical et les scientifiques finissent par se pencher
dessus. 

Dans une de mes dernières vies sur Terre, il semblerait que j'ai tout fait pour créer les premiers
centres de thérapies en para-psychiatrie en Europe afin de prendre en charge les personnes qui
marchaient entre les mondes. Il était important pour moi de les protéger, parce que ces personnes
qui vivaient leur éternité ou qui tendaient vers leur nature suprême étaient vues pour des malades
mentaux. Un être qui ne semble pas avoir  de "personnalité" est  pris pour un fou au sein de ce
monde. Un être libre se fout de ce monde. Les cas comme les dédoublements de la personnalité
(bipolarité), par exemple,  peuvent très bien être gérés psychologiquement sans médicamentation. Il
suffit de ramener la conscience au présent et de la discipliner avec des protocoles journaliers strictes
pendant un temps, jusqu'à ce que l'individu s'auto-discipline de lui-même. Les possessions ou les
névroses psychiques peuvent également être balayées par des protocoles journaliers qui ramènent la
conscience à  l'éternel présent. C'est ce que j'ai enseigné spontanément pendant 8 ans au sein de
mon association « Respire la vie » devenue « La Sonologie Terre-Happy », sous forme de Yogas à
Roybon (Isère - France). 

C'était avant toute chose, le yoga de la Joie (Kriya yoga). Encore faut-il que la personne accepte de
rompre  certaines  habitudes...Toutes  les  instabilités  émotionnelles  sont  liées  aux  corps  astral  et
mental  non  unifiés.  La  tension  vers  l'Absolu  permet  d'observer  tous  les  mécanismes  de
transcendance. Comme vous pouvez le constater, pour ceux et celles qui le vivent, l'âme est un
contenant mémoriel. Elle n'est en rien éternelle. L'âme nous permet simplement d'expérimenter la
densité. Elle contient la conscience et toutes ses possibilités (l'infinitude). Tournée vers l'Esprit, elle
rêve  qu'elle  vole...Elle  aspire  à  sa  dissolution  en  l'Ultime.  L'âme  permet  d'expérimenter  les
dimensions  infinie  de  la  conscience.  L'Esprit,  lui  est  libre.  Il  n'était  donc  pas  question  de
médicamenter  les  personnes  instables  émotionnellement,  mais  de  leur  apporter  le  soutien
psychologique nécessaire afin de vivre le plus en douceur possible les transmutations alchimiques et
la transcendance des différents corps (la multi-dimensionnalité). Mais je n'ai pas pu mener à bien
cette tâche qui me tenait à cœur car j'ai été assassinée. De retour de nouveau au sein de ce monde, je
savais que la Réalité allait venir perforer toutes les couches illusoires qui formaient la belle bulle
bleue que nous appelons la Terre mais qui sont également l'illusion d'être un corps ou une forme. 
 
Alors bien entendu, lorsque vous quittez tout d'un seul coup, dans la fulgurance de l'éclair....plus de
corps, plus de forme, plus de monde...juste cette Joie,  Immanence, qui est au-delà de la douceur de
la Lumière blanche éclatante. Dans la Réalité, vous voyez tout. Je pouvez voir d'où je me situais
une bulle bleue (le jeu de la Terre) qui se situe au sein de cette éclatante lumière blanche...et là j'ai
pu dire tout en étant en joie, puisqu'il n'y a que cela "j'y ai cru !". Le rêve que je joues ici sur Terre
ne dure en réalité qu'un battement de cil. Ce n'était rien par rapport à la Vérité de qui nous sommes.
C'est tellement normal de revenir à la Réalité ! 
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 Puis, je ne sais par quel mécanisme, j'ai  plongée de nouveau dans la lumière blanche. J'ignore
pourquoi et comment. Et là soudainement, je me suis vue me démultiplier à l'infini en hologrammes
et j'ai pu voir nettement certains événements qui se sont produits ici sur Terre mais à différentes
périodes de l'histoire. Cela a été un choc MONUMENTAL. 
 
Je me suis vue enfermée dans ma propre création, c'est à dire le corps humain. A l'image de ce
monde, je suis un peu en sorte un chef d'orchestre, avec mes extensions, les musiciens. Puis j'ai
aperçu un genre de jeune homme, un humanoïde pas très convivial mais juste dans une droiture, qui
me montrait clairement la raison de mon « enfermement ». Cette force qu'il émanait était troublante
et repoussante à la fois. Il le ressentait fortement et a vu que je n'étais pas du tout à l'aise en sa
présence.  Je  vivais  la  peur  et  à  la  fois  une  espèce  d'impuissance  face  à  cet  être  qui  souffrait
visiblement. Il entendait toutes mes pensées.  Il était capable de tout détruire en un claquement de
doigts. J'ai refusé de jouer à cela et lui ai demandé de se calmer, pour le bien de tous. Les rapports
étaient extrêmement tendus car ma création semblait  être menacée. Il fallait la jouer fine de façon à
ne pas l'énerver, le destin de cette planète en dépendait....Je pouvais tout voir par flashs successifs,
me montrant différentes réalités mais dans un état très calme. Toutes les réalités successives de cette
planète qui s'appelle la Terre aujourd'hui...J'entends encore cet individu me dire que ma création me
rendrait responsable de cette planète et que j'en serai désormais une reine prisonnière. Je n'ai pas
compris le délire qu'il m'imposait...
 
Je me suis réveillée avec stupeur dans mon corps physique le matin, complètement consciente que
tout était moi, démultiplié. J'étais seule face à ma création. Un même cœur qui bat en chacun. Je fus
terrifiée de me sentir à ce point prise au piège dans quelque chose qui n'était pas moi. Ce corps,
cette forme, cette expérience, ce monde, ce n'est pas moi. Se réveiller au beau milieu d'un monde
subliminal, un monde projeté de toute pièce fait mal, très mal. C'est une très mauvaise blague.

 Image  trouvée  sur  Internet  représentant  le  principe  holographique.  C'est  ce  qui  se  rapproche  le  plus
visuellement  de  mon  expérience  où  tout  se  crée  spontanément  depuis  ma  conscience,  à  une  vitesse
vertigineuse.
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J'ai pleuré toutes les larmes de mon corps. Pourquoi je suis revenue ici ? J'étais comme anéantie.
Plus jamais ma vie ne serait comme avant. Je voyais par flashs ce qui avait généré la bulle bleue. Je
ne peux l'expliquer  par  des mots.  Toutes les couches qui m'isolaient  de la  Réalité.  Et si  j'étais
prisonnière  de  ma  création,  cela  signifiait  que  tout  ce  qui  était  sur  cette  planète  l'était
simultanément. Le choc fut terrible. BMB2 qui dormait dans le salon était au même moment en
train de "rêver". Il était dans un bus gigantesque qui transportait du monde et au fond, à l'arrière, il
entendit une voix pleurer. Se demandant ce qu'il se passait, un homme qui se situait à l'avant du bus
crie au même moment à la voix qui pleurait "Ne t'inquiète pas, si cela se passe mal, on a tout ce
qu'il faut pour tout dissoudre". Puis il se réveilla en sursaut par mes pleures incessantes. 
 
J'ai mis 15 jours à re-pénétrer toutes les cellules de ce corps, à pouvoir reparler normalement, à
reprendre ma vie le plus simplement possible, même si cela devient de plus en plus compliqué de
rester  dans une forme. Une lassitude extrême m'envahit  par moment.  Je n'avais plus besoin de
parler, ni d'exprimer quoique ce soit car je ne le pouvais plus. Aujourd'hui je me sens capable de le
faire à nouveau. La Plénitude est telle qu'elle embrase tout sur son chemin.  
 
Tous ces moi qui résonnent dans le même cœur fait chaud au cœur. Tous ces moi qui s'éveillent à la
Réalité.  Tous  ces  moi  qui  sont  porteurs  d'informations  cruciales  misent  au  service  de  l'Un.  Ils
servent le collectif. Tous ces moi qui ont soif de vérité et qui empruntent différents chemins pour ne
mener qu'à une seule chose, la Réalité. La Joie ! Alors oui je me parle à moi-même à chaque instant,
à chaque souffle. Je peux vous confirmer que la Réalité n'est pas de ce monde et que l'enfermement
n'existe que si nous y croyons. 
 
Alors je me suis tournée vers celui qui m'a désignée "Reine de la Terre" il y a fort longtemps (des
millions d'années en terme linéaire) et je lui ai rappelé qu'au moment où il sortait de mes entrailles,
il oubliait déjà qu'il jouait. Retour au départ. Retour au Point Zéro. Je me suis retrouvée dans la
peau de Barbélô, la Mère des origines, en un instant. Est-ce que je dois pour autant valider le Livre
de Nuréa de Anton Parks  qui parle de cette planificatrice de vie ? Chacun a ses expériences à ce
sujet, semble t-il. 
 
Ainsi prend fin le rêve. Je suis revenue alors au sein de ce corps.
 
Le rêve s'annule face à la Réalité de qui vous êtes. Vous ne pouvez plus ignorer aujourd'hui, en tout
cas  de  moins  en  moins,  que  vous  marchez  sur  un  monde  qui  n'existe  pas,  qui  disparaît  tout
simplement dans la Joie, tout comme il vous apparaît comme étant un rêve ou une illusion. 
 
Je voudrais simplement vous rappeler dans ce message que l'onde tellurique qui vous traverse de
façon inopinée et que nous appelons "kundalini" vous libère de tout conditionnement vécu au sein
de ce monde. Elle vient éclairer les zones qui n'ont pas encore été vues et vient simultanément
déployer  vos ailes au sein même de cette chair.  Ce sont les ailes de la Félicité,  les ailes de la
Légèreté et de la Joie afin de vous rendre à votre liberté, à votre autonomie. 
 
Soyez en joie car ma création me libère comme la vôtre vous libère. 
 
Je vous invite plus que jamais à rester simples avec les "autres". Ils sont vous, quelques soient les
apparences qu'ils endossent ici au sein du jeu. 
 
Je le répète, il n'y a que Vous et du point de vue de la Terre, il n'y a que vous avec vous-mêmes. 



- 271 -

 Je vous invite à ne vous inquiéter pour personne. Il est important de respecter le jeu de chacun, car
nombreux ont choisi de continuer à jouer au sein de la Création, même après l'événement cosmique,
dont nul ne connaît la date et qui dans tous les cas se rapproche un peu plus chaque jour pour
chacun au travers de votre propre vécu. 
 
Puissiez-vous m'accueillir ici encore un instant, par ces simples initiales, signature de ce monde et
qui s'effacent tout simplement dans la Joie !
 
Je salue ainsi tous mes moi.
 
BMB

IL N'Y A RIEN D'AUTRE QUE VOUS

Le 29 septembre 2018

Quoi que vous fassiez, quoi que vous disiez, vous êtes seuls avec vous-mêmes.
Ainsi, tout ce qui vient à vous est nécessairement réabsorbé en vous. 
Il ne reste que l'Unique.
Ce Point ou je dirais plutôt cet Ultime qui n'a jamais bougé et qui pourtant semble partout. 
Tout  ce  qui  semble  être  bon  ou  mauvais  pour  la  conscience  est  tout  simplement  balayé  par
l'Unique. 
Tout ce que vous faites au sein de ce monde, c'est vous qui l'organisez. Il n'y a que Vous. 
Écoutez donc attentivement ces autres "vous" qui vous parlent...ils sont les conséquences de vos
pensées. 
Ils sont la Lumière en action. 
Du plus aimé au moins aimé, il n'y a que vous et votre regard. 

Alors que répondez-vous à ces autres "vous" ? 
Êtes-vous la Joie, la Légèreté en action ou bien le combattant ? 
Certains  se  reconnaîtront  et  diront  "qu'ils  s'ennuient",  qu'ils  n'ont  plus  rien  à  faire  ici  sur  ce
monde...qu'ils devraient déjà être partis....
C'est vous, seul avec vous, qui encore une fois organisez tout cela.
Vous êtes la Joie ou vous ne l'êtes pas. 

Dans tous les cas, L'Intelligence de qui vous êtes vous ramène inéluctablement à Vous. 
Cela ne signifie pas qu'il faut absolument se greffer aux autres frères et sœurs qui sont conscients de
ce qu'ils vivent. Ils sont vous. Apprenez tout simplement à vous détacher de tout cela car nulle
attache ne peut vous permettre de vivre en totalité qui vous êtes. 

La Vérité de qui vous êtes est partout, tout autour de vous. 
Elle se situe bien au-delà des apparences et bien au-delà de tout partage. 
Votre Vaisseau de Lumière n'a rien à voir avec le monde que vous avez construit ici-bas. Tout vous
appelle donc à reformuler, si je puis dire ainsi, vos pensées. 

Que faites-vous de votre lumière à chaque instant ? Où se dirige-t-elle ? 
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La mettez-vous dans  la  construction  d'une  réalité  plus  cohérente,  d'un avenir  meilleur,  dans  la
construction d'une famille, d'un nouveau travail, de nouvelles relations...ou bien avez-vous lâché
toutes envies, tout désir qui appartiennent à ce monde ? 
 
Le véritable service n'est donc pas la volonté d'améliorer quoique ce soit ou qui que ce soit. Il est
simplement le Don ou la Restitution à vous-même à chacun de vos souffles. 
Dans l'absorption de toutes les relations avec vous-même...
Je suis vous et vous êtes moi.
 
L'Unique.

LA JOIE, HARMONISATEUR NATUREL

Le 25 septembre 2018

Message vidéo sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

 https://www.youtube.com/watch?v=_MzBIj9Pslg&t=82s

COMMUNIQUÉ

Le 21 septembre 2018

https://www.youtube.com/watch?v=_MzBIj9Pslg&t=82s
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Simplement pour rappeler à ces frères et ces sœurs qui sont  illusionnés dans des modes d'adoration,
je me vois dans l'obligation de cesser tout contact. Je ne  suis pas là pour alimenter les égrégores,
quels qu'ils soient. Mon silence pour certains est votre salut. 
 
Tant que vous êtes identifiés à la personne, vous allez projeter sur l'autre des formes d'adoration ou
au contraire du mépris parce que vous allez vous fiez à vos ressentis, à votre histoire...Or la Joie, la
vraie joie qui est en réalité la Légèreté n'a rien à voir avec le monde des ressentis ou des vibrations.
Elle est spontanée. Elle jaillit de nulle part, précédant tout concept et toute expérience au sein de
cette chair. Vous n'êtes pas ce corps, vous n'êtes pas cette personne et pourtant, on vous sent à
travers cette personne, on reconnaît  la Vérité à travers cette physionomie que vous avez choisi
d'endosser pendant quelques temps. 
 
Pour répondre à certains, bien sûr que vous pouvez allez voir des thérapeutes ou des médecins
quand vous avez mal. Mais vous n'êtes pas là pour leur donner votre pouvoir. Quand je vois des
frères et des sœurs qui s'accrochent à tel ou tel individu....j'ai envie de crier. Alors je vous le dis tout
de suite, ce n'est pas la peine de me contacter pour me dire que je suis Marie ou l'Élue, ou je ne sais
quoi  encore....Chacun est  l'élu de son cœur,  dans le sens ou vous êtes autonomes.  Vous n'avez
besoin de personne pour être qui vous êtes. Ce que vous appelez "Satsang", ça fait 10 ans que je les
pratique en privé. On rit,  on chante, on fait de la musique, certains pleurent de joie, d'autres se
posent des questions...les soins se font naturellement, les uns dans les autres...vous voyez ce que je
veux dire ? Nous sommes tous reliés les uns aux autres, tous interconnectés sans exception. Je ne
vous raconte pas tous les gens malades que je croisent au quotidien. Malgré leurs douleurs, ils ont le
sourire. C'est cela qui compte.
 
Votre présence tranquille rassure, comme elle apaise immédiatement. Vous n'avez même pas besoin
de toucher les gens (dans des soins comme l'acupuncture par exemple). Cela ne veut pas dire que
vous ne pouvez plus exercer votre travail, cela signifie que la guérison devient instantanée. On ne
parle pas ici de la guérison physique - hein - on parle de la résurrection. C'est cela la Guérison. La
Joie, la Simplicité et cette Plénitude, malgré tout ce que le corps peut endurer.

Regardez les animaux et leur puissance en action, surtout les chats et les chiens. Ils sont dans une
joie et une extase permanente. L'Homme a besoin de leur présence, c'est très clair.  Regardez le
nombre de personnes qui visionnent des vidéos d'animaux ? Vous voyez clairement que c'est la Joie
et l'Innocence qui attirent les gens. Donc au lieu de vous accrocher à des frères et à des sœurs qui
pour vous semblent être des "modèles" à suivre, sachant que c'est Vous que vous voulez suivre, et
bien si vous adoptez un frère chat ou un frère chien ou autre ...vous allez avoir la même présence à
vos côtés.  Ce que vous êtes en Vérité est  partout et  en chacun. La légèreté,  la joie,  le jeu, les
drôleries...qui font que le bonheur est là et vécu par chacun. Tout, mais absolument tout ce qui
découle de la Vie vous tend le miroir de l'amour. C'est le même cœur partout, la même joie, la même
légèreté...il n'y a plus de mots pour définir ce qui est NATUREL et spontané. 
 
Nous sommes Un. Un seul et même Cœur, un seul et même être suprême !
 
Alors  se  rencontrer  dans  la  joie  oui  !  Le partage est  naturel.  Mais  se  rencontrer  pour  attendre
quelque chose de l'autre ou lui projeter toutes vos histoires, là je dis non ! 
 
Quand vous perdez vos clefs...arrêtez-vous de chercher. L'Intelligence de la Lumière vous ramène à
elles sans efforts. 
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 Salutations à tous.
 
BMB

RÉPONSE À UN FRÈRE

Le 20 septembre 2018

Salut Christophe,
  
La conscience se voit, elle se regarde dans toute la création. Il y a donc cette capacité naturelle
d'expansion qui bien sûr t'ouvre à l'inconnu.... C'est l'infinitude de la création. Tandis que au sein de
l'Ultime, tout cela disparaît. Il reste juste cette Paix, ce grand silence qui fait que il n'y a plus de
vibration. Il n'y a plus de ressenti, il n'y a plus de bien, il n'y a plus de mal, il y a juste Cela... dans
sa permanence, dans son immuabilité...c'est Toi. Même les brûlures disparaissent...tout est calme et
doux. 
  
Au sein de la Création, tous les autres, c'est toi. Tu ne peux que t'accueillir. Tu n'es pas là pour dire
oui à tout (t'es pas obligé de nourrir tous les chats de ton quartier, par exemple,  sous prétexte que tu
es amour...non, ça c'est le buzz spirituel qui pollue cette planète), mais l'accueil inconditionnel de
tout ce qui Est est la clef de la Liberté. 
 
 Nous sommes réellement et concrètement les uns dans les autres. Une fois que cela est réalisé en
chacun, et bien tout se déconstruit, c'est évident. L'illusion se dissout, parce qu'il n'y a qu'une vérité,
la vérité de l'Absolu. C'est l'amour. L'Immanence de la Paix et de la Joie qui ne peux laisser aucune
place aux carcans de la personne qui ne sont autres que les jeux de la conscience. Les carcans n'ont
rien de charitables, justement, ils sont l'antinomie même de la Paix et de la Joie. La conscience est
conflictuelle, pas le cœur. 
Une fois installé dans ce cœur du Cœur, tout est simple et léger, quoique tu décides de faire et où
que tu ailles. Il n'y a plus d'efforts à faire (du style comment je vais faire....toute question disparaît).
Tout est simple. L'Ultime sous-tend la conscience mais la conscience n'est pas l'Ultime. C'est cela
qui est vécu par chacun de plus en plus intensément. 
 
 Maintenant, comme je le rappelle à nombreux frères et sœurs, tu n'es pas là pour prendre sur toi la
"merde" des autres. Je me le dis à moi-même, encore et encore, parce que ce monde est vraiment
distorsionné. Il donne véritablement l'illusion d'être séparés les uns des autres. Ce que tu es dissout
instantanément l'illusion, c'est tout. C'est direct. Et si tu te contiens, et bien tu souffres, c'est aussi
simple que cela.  Les éléments se déchaînent et tu es toi-même ces éléments. C'est naturel. Alors si
un frère ou une sœur ressent de la violence dans ta rectitude, c'est pas ton problème. Il ou elle va
condamner la violence, sans se douter une seconde que c'est lui ou elle qui se porte violence. Tu ne
peux qu'en rire. Les jeux de la conscience sont très simples.  L'eau peut être huileuse comme à son
extrême virer en tsunami...mais la "finalité" sera toujours la même, la soif d'équilibre. La majorité
des gens ne comprennent pas ce qui arrive partout sur la planète en ce moment...ils s'interrogent,
tout en essayant de se raccrocher à des repères spatio-temporels (la mémoire d'événements passés).
Mais tout ça, c'est eux. C'est nous. C'est très simple. Il n'y a jamais eu de différence entre l'intérieur
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et l'extérieur. Là est la justesse. Il en va donc de la Responsabilité de chacun d'être lui-même. Rester
simple. 
 
Je t'embrasse. 

BMB

VIVRE EN HARMONIE

Le 12 septembre 2018

Tu te prosterneras devant Moi
Devant ce que tu Es
Éternité
Je suis la Joie qui sublime tout sur son passage
De l'handicapé au plus fou
Du plus joyeux au plus amer
Je te prends par le cœur et t'emmène danser
Cela sert à quoi de vivre de lumière
Si tu rejettes encore tes frères
Qu'elle que soit ta nourriture
Je suis partout 
Vivre que je suis Toi
Te pousse à faire sortir de ta bouche la bonté
Et acter la noblesse dans ton comportement
 
Tu ne peux me connaître avant de me vivre
Tu ne peux savoir sans voir
Tu ne peux que chanter la vie à ton réveil
Et glorifier tous ceux qui te croisent
Regarde, le ciel est toujours bleu
Ne t'attarde pas sur les voiles
Ils ne sont que travestissements
 
Je suis le soleil de ton cœur
Je suis Chaleur et Émerveillement
Qui viennent retirer les filtres
Je suis Toi
Quoique tu entreprennes
Même si tu t'oublies un instant
Je suis là
Je ne bouge pas
Où que tu sois, quelques soient les mondes que tu explores
 
Je suis les mondes et au-delà des mondes
Et si je viens bousculer tes habitudes
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C'est pour mieux t'embraser et te remodeler
A ton éternité
N'aie crainte de Toi
Ose faire le pas vers Toi
Tu es Liberté
Et bien au-delà de toutes les lois
 
Souviens-toi que tout ce qui n'est pas Joie
N'est pas la vérité
Il t'appartient à chaque instant de le vérifier
Bénis tous ceux qui ne te vivent pas encore
Leur tour viendra
Plus tôt que tu ne le penses
 
Je te salue cher Moi
Et te dis à toujours
Dans les sons de l'amour
De la finesse et de la légèreté. 

LES RENCONTRES À LA SEMAINE  EN BRETAGNE

Le 30 août 2018 

 
KRIYA YOGA 
 
LA ARTITUDE
 
LA JOIE AU QUOTIDIEN
 
 https://chants-sons-sans-frontieres.blog4ever.com/rencontres-a-la-semaine

Obs : ces rencontres qui ne sont plus d'actualité permettaient de laisser place à l'absolue Présence de
chacun. Comme me disait souvent Ki Jai Babaji Bhole Baba, « Souviens-toi qu'il n'y a que la Joie,
le reste est illusion ». 
 

LA SUBSTANCE DE LA VIE

Le 29 août 2018

Cette  nuit,  depuis  ce corps,  je  pouvais  encore contempler  le  mouvement perpétuel  qui danse à
hauteur des yeux éthériques. Le Yang (la lumière blanche) exécute un mouvement rotatoire anti-
horaire.  Tout  le  reste  est  noir  (le  Yin).  Puis  les  points  blancs  dans  un  fond  noir
apparaissent....depuis que ce corps est tout petit, c'est là. Cela n'a jamais cessé. 

https://chants-sons-sans-frontieres.blog4ever.com/rencontres-a-la-semaine
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-rencontres-a-la-semaine-a-tregastel
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 Soudain une brume blanche apparaît de-ci de-là. Elle s'est déchirée pour laisser place à une espèce
de  substance  noire  qui  envoyait  des  sortes  de  signaux,  comme  des  scintillements  légers..c'est
comme si le plafond s'était déchiré. Cette substance me dit "N'aie pas peur", puis se rapproche...en
fait, c'est moi qui était en train d'observer en direct l'activité solaire...Je lui réponds tranquillement
du fond de mon lit qu'elle faisait bien de m'avertir. C'est toujours impressionnant ces rencontres sans
forme. Ce que les satellites observent et bien je le vivais en live. Nous avons la faculté d'avoir une
vision panoramique de tout ce qu'il se passe. Cela vient tout seul. Cela se présente à vous comme
ça, d'un instant à l'autre. Ce soleil en grande transformation m'expliquait qu'il allait exploser, du
moins, c'est la vision que nous avons depuis la Terre, mais en réalité, c'est l'effacement total de la
falsification  qu'il  est  sur  le  point  de  générer.  Je  me  suis  reconnue en  lui,  reconnue  dans  cette
"substance" qui précède la matière. Comment pourrait-il en être autrement. La Joie et une paix sans
pareille. 
 
Je repense alors à mon frère BMB qui n'est autre qu'un autre moi. Tous ces malentendus que nous
avons pu vivre sur ce plan Ki (3ème dimension) et qui brouillaient cette unité. Tout ça parce que des
pensées collectives venaient se placer entre nous. Aujourd'hui, à chaque fois que nous nous voyons,
c'est la fête, c'est une joie sans pareille. C'est divin et exquis, même si certaines pensées le font
buguer  parfois, il est là, en Vérité. Nous vivons tous cela sans exception. Nous sommes tous les
mêmes sans exception. Nous sommes véritablement une seule et  même substance, l'Amour.  La
même joie, la même paix. Ici sur Terre et dans la chair, c'est le cœur vibral qui nous permet de
réactiver  la  machine  Hight  Tech  et  extrêmement  complexe  qu'est  le  corps  humain.  Nous  ne
l'animons pas tous de la même façon, ce qui nous rend authentique chacun, en bas, comme en haut,
c'est à dire que nous pouvons endosser toutes les formes que nous voulons au sein de la Création,
elles seront toutes habitées par le même esprit qui est Un mais colorées par nos affinités (origines
diverses  stellaires  et  dimensionnelles).  Le  soleil  m'expliquait  que  nous  ne  sommes  pas  un
rayonnement tel  qu'il  est connu dans cette dimension. C'est difficile à expliquer avec des mots.
Nous sommes ici sur ce plan avec d'autres moi (des frères et des sœurs) qui vivent également la
même chose, mais nous ne sommes absolument plus considérés comme de simples Humains. Les
gens le voient dans le quotidien quand ils nous croisent. Cela fait peur pour certains (cela génère un
sursaut vibratoire) et  cela rassurent pour d'autres,  générant encore plus de joie.  Ces derniers se
reconnaissant.  
 
Donc, c'est vraiment magnifique ce qu'il se passe en ce moment. "Faut-il attendre que tout le monde
se réveille pour que le "grille-planète" soit opérationnel ?", me demande t-on souvent. Il s'agit d'un
flash solaire en provenance du centre galactique, pour ceux qui découvrent tout juste ce journal de
bord. Ce n'est pas une menace pour l'Humanité, c'est une forme de Reset orchestré par la Lumière
(authentique). Chacun va donc vivre la Sidération à sa manière car tout le monde, dans tous les cas
participent à cet événement cosmique. Qu'ils le veuillent ou pas, mais même ça, c'est risible. Vous
ne pouvez pas vous attacher éternellement à quelque chose qui n'a aucune substance, à savoir ce
monde. Je peux vous garantir, pour le vivre que toutes craintes s'effacent face à ce que vous êtes. 
 
S'il vous restait quelques mois à vivre, vous feriez tout pour vivre vos derniers instants dans la joie
la plus totale. Vous aideriez votre prochain avec un regard nouveau, même l'être le plus détestable
que vous ayez croisé (vous allez réellement voir ce qui l'a rendu comme ça). Vous vous allégeriez
davantage, vous iriez droit à l'essentiel. C'est cela l'Appel de la Lumière. L'Appel à la Vie ! 
 
Alors qu'est ce que vous attendez pour le vivre ? 
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C'est maintenant, à chaque instant.
 
Je vous salue et me vois joyeusement en chacun de vous. 
 
BMB

OSEZ ÊTRE QUI VOUS ÊTES

Le 15 août 2018

Être l'amour, c'est être léger. Vous pensez être légers lorsque vous insultez vos frères et vos sœurs ?
Que ce  soit  le  pire  des  imbéciles  ou pas,  qu'est-ce  qu'il  sort  de  votre  bouche ?  Encore  faut-il
vraiment définir ce qu'est un imbécile...parce que ça aussi, c'est une question de point de vue. Le
parfait imbécile, c'est celui qui se sert de la Lumière contre ses frères et ses sœurs. Mais le Sage, il
ne va pas l'assassiner - hein ! Il va le pousser à voir plus clair en le prenant en lui, dans la fermeté de
son cœur. 
 
Vous croyez toujours que des êtres de lumière passent leur temps à s'insulter ou à guerroyer entre
eux ? Vous voyez l'Archange Mica'El dire à l'Archange Raphaël (Râaf'El) par télépathie qu'il est
ceci ou cela ?  Non mais qu'est-ce que c'est que ce monde ? Pour certains, vous êtes vraiment, mais
vraiment tombés bas au point d'en oublier totalement la gentillesse. 
 
Quand on vous dit qu'il n'y a que la Joie ! Qu'est-ce que vous alimentez ? Il y a une phrase type qui
circule qui dit "Tu t'es vu quand t'as bu ? ". Tant que vous émettez et ingurgitez des pensées tordues,
votre perception du monde sera tordue, c'est aussi simple que cela. Je parle avec des mots simples,
des mots que tout le monde comprend. 
 
Où est passé votre sourire ? Où est passé votre bonté ? Où est passé votre joie spontanée ? Où sont
passés vos plaisirs simples ? Vous avez besoin de Pierre, Paul et Adeline pour être en béatitude ? Il
y a un problème non ? 
 
L'amour nu, il est nu ! C'est bien de le toucher. Maintenant, vous êtes fermement appelés à vous y
tenir. 
 
Ce n'est que du bonheur ! 24h/24 !
 
Allez, allez ! 
 
Osez dire "NON ", un "non" ferme lorsque des êtres viennent vous polluer avec leurs histoires.
Osez être qui vous êtes ! L'amour en action. La Vérité en action. Cette vérité là, elle est douceur et
fermeté. Nous parlons souvent de Rectitude. Mais c'est aussi cela. Osez ÊTRE relève directement
de votre éthique. Alors affirmez fermement vos choix, sans condamner, sans juger les autres car
leurs choix leur appartient. 
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Être vrais avec vous-même peut changer complètement la donne, jusqu'à changer complètement
votre quotidien. L'intelligence de la Lumière est en action. Elle n'attend que le mot d'ordre. Vous, en
Vérité. 
 
Alors je salue la flamme éternelle en chacun de vous et vous invite à fusionner entre vous, là où le
Royaume n'est que douceur, rires et tranquillité. 
 
BMB

CONCERT

Le 29 juillet 2018 à Trégastel

Extraits du concert sur  ma page Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=eb5XNaEvEjQ

RÉPONSE À UN POLITICIEN ANONYME QUI APPELLE À L'ANARCHIE

 Message du 28 juin - 23h08
 
Consciente de l'anomalie de ce monde depuis enfant et  voyageant à travers tous les mondes et
toutes les dimensions en esprit, je ne peux concevoir une seule seconde un monde gouverné par des
ignorants.  Je  ne  vote  pas  pour  un  gouvernement...GOUVERNE-MENT  - La  médiocrité  et  le
sabotage à l'échelle mondiale découlent de l'ignorance et du manque d'estime de soi, car quand on
n'a pas suffisamment d'amour pour soi, on ne peut aimer l'autre. On ne peut pas en prendre soin.
 
Regardez le monde du travail, ce n'est que de l'esclavage et du profit. Les gens rentrent chez eux
fatigués, épuisés et ils doivent encore s'occuper de leurs enfants...Regardez l'Éducation nationale, ce
n'est  que de la programmation mentale ou des bipolaires qui se tortillent le cul à l'Élysée,  sans
compter tous ces jeunes qui se droguent pour oublier ce monde. Regardez les banques, ce n'est que
du vol manifeste. Regardez les politiques, ce ne sont que des messages subliminaux et des rituels
sataniques. Regardez les finances, vous ont-ils dit qu'il y avait des Humains qui construisaient des
vaisseaux spatiaux sur  Mars  avec  votre  argent,  pendant  que vous,  vous cherchez  des  solutions
écologiques pour moins polluer ?. C'est à pleurer.  Les énergies libres ont toujours été là (demandez
au CERN des comptes) et vous votez encore ? Qui est le plus ignorant là dedans ?.
  
Vous ne voyez pas que le gouvernement Macron est en train de provoquer le peuple ?. Il vous prend
pour des cons, c'est tout. Il crache à la figure de la Mère universelle que nous portons tous en nous
et  qui  n'est  qu'amour,  douceur  et  bienveillance.  Il  nie  son essence primordiale.  Il  se  renie  lui-
même. Je ne condamne pas. C'est un constat. C'est triste de voir un frère perdu à ce point, c'est
tout.  
 

https://www.youtube.com/watch?v=eb5XNaEvEjQ
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Ce monde est une matrice binaire (0,1). Une matrice informatique conçue de toute pièce pour nous
contrôler.  Tout savoir  de vous, c'est  ce que certains veulent.  Si vous cessez de l'alimenter,  elle
implose tout simplement. 
  
Il y en a un qui  a dit lors de son passage sur Terre, il y a plus de 2000 ans (un fils KIRISTI, appelé
par l'Église « Jésus Christ ») "Père, pardonne-leur car ils ne savent pas ce qu'ils font !". Et bien c'est
la stricte vérité. Tant que l'homme ne considère pas l'autre comme lui-même, c'est à dire l'amour, il
ne peut y  avoir Unité. Il ne peut pas y avoir de bienveillance. Il ne peut y avoir de complicité, de
 partage des richesses et des potentiels. Il y aura toujours un imbécile qui voudra prendre le pouvoir.
Même les  sangs soit-disant  "nobles"  ne  sont  que mensonges  et pacotilles  de longues  dates.  La
véritable  royauté  est  l'Unité.  C'est  l'œuvre  du  Cœur.  Regardez  Krishnamurti,  Ki  Jai  Babaji
d'Haidakhan, Ma Ananda Moyi ou encore le grand Peter Deunov ou Mère et Sri Aurobindo (avec
Auroville)...des  exemples  qui  ont  brillé  comme  le  soleil  sur  les  populations  et  qui  ont montré
l'exemple.
 
J'ai crée en 2012 un super projet GÉODISÈRE qui a été mis au placard par le Conseil général de
l'Isère. L'idée de la construction du premier éco-hameau aux structures géodésiques en France à
énergie  libre  (plasmique) en  reliance  avec  le  Ciel  et  la  Terre.  La  géométrie  sacrée  dans  les
architectures est importante pour la solidité et le vieillissement dans le temps. Injecter l'argent du
contribuable dans les énergies libres permet de rendre la population autonome. La société assisterait
progressivement au fil des années à la disparition de l'argent et parallèlement à l'abondance pour
tous, dans le sens où personne ne manquerait de rien. 
 
Donc, tant que l'homme utilise sa puissance à des fins égoïstes, manipulatrices et destructrices, il
n'est  pas  libre.  Il  ne  pourra  jamais  connaître  la  Paix  et  le  bonheur  de  vivre  dans  une  société
harmonieuse.  Certains  le  vivront  individuellement  et  ils s'efforceront  de  tout  leur  cœur  à
appeler leurs frères et leurs sœurs Humains, par mille moyens, à en vivre autant.  Ils sont encore
minoritaires. 
  
La solution à ce cauchemar collectif ? 
 
 C'est un flash solaire, un grand événement planétaire qu'il faut pour réveiller les consciences.

 La politique sans le cœur, c'est de la « merde ». Désolée.  Cela ne peut pas tenir. Cela ne peut
qu'exploser.  Un chef  pour 67,  2 millions  de Français  !  Non mais  n'importe  quoi.  Cela n'existe
absolument pas dans les mondes libres. Vous êtes dans une parodie !. Vous êtes déjà votre propre
chef.  On unit nos forces oui, mais on ne donne pas son pouvoir aveuglément à l'autre. 

Kenavo. 

BMB

L'AUTRE, VOUS

Le 16 juin 2018
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Tant que vous ne vivez pas l'Un, vous ne pouvez rentrer en fonction. Tous les stages proposés par
certains  frères  et  sœurs  en  thérapie  énergétique  et  holistique  vous  invitent  à  vous  retrouver.
L'Osmose, elle se vit naturellement. Tant qu'elle ne prend pas toute la place dans votre vie, c'est
qu'il existe encore des distances. 
 
Maintenant, une fois que vous vivez concrètement et réellement l'Un, dans toutes vos cellules et
donc REALISÉS dans la chair, vous êtes disponibles pour les autres fragments de vous-même, ici-
même sur ce monde. Sept à huit milliards, il n'y a pas de chômage – hein - Vous allez donc passer
votre temps à prendre l'autre en vous, spontanément, sans effort, quelques soient les activités qui
vous  occupent  sur  ce  monde.  Vous  ramenez  tout  à  l'Un  (on  a  jamais  dit  que  c'était  facile).
L'évidence. Nous sommes tous les uns dans les autres pour ne constituer qu'un seul être suprême.
Peu importe comment vous le nommez. Ce n'est que douceur et volupté. 
 
Maintenant et surtout en cette fin des temps, nous assistons à un assaut de frères et de sœurs sur les
réseaux sociaux qui ont vu la Lumière mais qui sont tellement dans la souffrance psychique, qu'il
n'ont pas idée de ce qu'il ont en face d'eux. Ces êtres ne sont pas intéressés par vos "belles paroles",
ni même par vos vidéos pour certains. Ils ont soif d'amour ! Ils le voient mais leur âme crie au
secours ! C'est dans cet appel au secours que la violence bat son plein. Ils sont tellement identifiés à
leurs problèmes que même si vous êtes en face d'eux, ils vous insulteront, tout comme Heru Yeshua
a été insulté et maltraité lorsqu'il donnait son amour à tous, lorsqu'il rappelait à tous qui ils étaient,
dans son enfance (son innocence) et dans sa simplicité. 

 Celui qui est dans l'Accueil (l'accueil inconditionnel de ce qui Est) va donc assister en direct aux
retournements de la conscience. J'ai décidé de faire silence en ce moment sur les réseaux sociaux,
parce qu'à peine connectée, il y a une vague de frères et sœurs qui sautent sur la messagerie privée.
Certains se comportent comme un animal qui souffre. Ils ont très mal et ils crient. Ils agressent
même tellement qu'ils souffrent. Voilà ce qu'il se passe ici en ce moment. Donc, j'ai passé des heures
à vous écouter, comme une mère qui vient consoler. J'assiste à toutes sortes de scènes jusqu'à votre
délivrance, mais je ne reste pas clouée devant un écran d'ordinateur. Cela, il vous faut l'accepter.
Vous prendre dans mon cœur se passe de mots. Vous êtes tellement MAGNIFIQUES ! Il n'y a pas
de mots pour définir ce que je vois. 

Cette nuit encore à 1h30 du matin, un frère perdu hurlait de colère (avec sa langue de venin) pour
finir par me dire "Si tu savais comme j'aime pas être comme ça. Si tu savais comme c'est pas moi.
Les gens sont méchants, j'ai grandi avec et je suis devenu comme eux - mais c'est pas moi - désolé -
désolé de te renvoyer tout ça....". Ce frère voit qu'il est allé trop loin, mais il rebondit toujours tant
que le cœur n'est pas devant. Ce sont des schizophrènes en puissance dans leurs attitudes.  Leur
langage est tellement déformé par les agressions quotidiennes qu'ils subissent, qu'ils finissent par
devenir en total manque d'estime d'eux-même. Ils cherchent la femme, ils cherchent le Féminin
qu'ils ont perdu et qui pourtant est bien en eux.  Ils vont donc vous renvoyer automatiquement leurs
problèmes. Vous êtes la Perfection et le bouc émissaire en même temps. Alors à ces frères et sœurs,
je leur demande, comment voulez-vous guérir si vous vous adressez à un être de Lumière, c'est à
dire Vous,  avec la haine ? La haine n'a jamais était source de paix. Ce sont les deux facettes d'une
même monnaie, certes, mais vous n'avez pas le choix à un moment donné que de vous calmer. Vous
n'avez pas le choix que d'écouter en silence. C'est la seule façon de faire taire la cocotte minute qui
siffle, au moins pour un temps.
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Vous avez pour nombreux l'automatisme de cracher sur ce que nombreux appellent « Christ ». Vous
bannissez les religions. « Christ » n'est pas une religion, ni un dogme, ni un concept. C'est un état
intérieur qui vous ouvre à la Liberté. Liberté, bien entendue, qui n'a rien à voir avec ce qui vous est
connu en ce monde. Vivre Christ, c'est voir que l'autre, c'est vous. Il n'y a pas de distance. C'est le
même amour et c'est ce même amour qui sous-tend les mondes, mondes par essence libres. 
 
Dans l'amour, il n'y a aucune revendication qui tienne. Il y a juste cette douceur omniprésente qui
anime chacun d'entre-nous. C'est fluide, c'est léger. C'est la même pour tous. C'est voir qu'il n'y a
que vous, malgré les apparences qui se tiennent devant vous. Il n'y a que l'Un. Ainsi, personne ne
vous  oblige  à  rester  dans  un  environnement  contraire  à  votre  éthique.  Personne.  Vous  n'avez
personne à rejeter car il n'y a que vous. Vous êtes ici, en totalité, les acteurs de votre vie. Et si vous
cessez de jouer, et bien il ne reste qu'une chose, ça. Si vous vivez véritablement en Unité, alors toute
votre vie est légère, parce que vous ne pouvez jamais vous opposer à ce qui vient vers vous, puisque
c'est vous. Si vous êtes identifiés au personnage, et bien voyez ce qui se déroule dans vos vies. C'est
simple. 
 
Le conflit est partout à la surface de ce monde. Voyez les politiques, voyez l'éducation, voyez les
couples...Vous passez donc votre temps sur Terre à jongler entre ce que vous êtes et ce que vous
n'êtes pas. Le Para-Brahman est soumis aux humeurs de ce monde, même s'il n'est pas concerné par
cela. 
 
Alors, si les mots de Bidi (Nisargadatta Maharaj) ne peuvent pas échouer, je dirais à mon tour que
mon chant  ne  peut  pas  faillir.  C'est  cette  force  primordiale  qui  retourne  tout,  qui  change tout.
L'Amour ! 
 
Tous à l'Unisson ! 
 
Qui que tu sois, je t'aime mais n'en fais pas une histoire, parce que là où je t'emmène, il n'y a plus
d'histoire, il y a juste Cela.  
 
BMB

e l'Abs l'amour. L'Immanence de la Paix et de le. L'Ultime sous-tend la conscience
mais la conscience st pas l'Ultime. C'est cela qui
RENCONTRES MULTIDIMENSIONNELLES

Le 4 juin 2018

Quelques soient les voyages que nous expérimentons, ce sera toujours le jeu de la conscience et ce,
depuis le cœur du Cœur. 
 
Ces voyages multidimensionnels se font d'eux-mêmes. Il n'y a aucune volonté de la personne. La
personne, justement est totalement absente. 
 
Encore ce matin par exemple, à peine avoir dis au revoir à des amis qui s'en allaient tôt, je ressentis
le besoin irrépressible de me recoucher. Aussitôt sur le dos, les yeux clos, une grosse pierre  se
présenta devant moi. Elle était d'une couleur verte très intense (le vert de la dioptase), poreuse et

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-voyages-multidimensionnels
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-voyages-multidimensionnels
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extrêmement brillante. Je l'ai accueillie tranquillement, admirant sa beauté à nulle autre pareille. En
revenant dans la conscience ordinaire, je me rendis compte que cette pierre n'était pas dans notre
dimension. Elle n'existait pas ici, malgré toutes mes recherches. Toujours allongée, les yeux fermés
et aspirée par le sommeil, je ressentais des sensations de flottement et à la fois la sensation que mes
cellules étaient effervescentes, le corps semblait fondre comme un cachet d'aspirine que l'on met
dans de l'eau.  C'était  extrêmement aérien et  doux. Puis soudain,  je me retrouvai au centre d'un
tunnel  dont  j'avais  l'impression  de  remonter  à  toute  allure.  Tout  au  bout,  en  haut,  je  pouvais
distinguer un trou noir. En fait, c'était juste une impression car tout autour de moi, je pouvais voir
défiler à toute vitesse l'ADN.  J'étais le tube central de cette énergie qui commandait toutes les
séquences.  Je peux aujourd'hui vous dire avec précision que nous avons une autre vision de la
structure  ADN de l'autre  côté.  En  3ème dimension,  nous  voyons  une  double  hélice,  alors  que
lorsque vous êtes DEDANS, vous êtes au milieu de 4 piliers qui se meuvent à toute allure. 
  
Vous êtes un peu "sonné" lorsque vous vous réveillez dans le corps physique. La différence entre un
poids-lourd et une plume est colossale. 
 
Il m'est arrivé la même chose juste avant de mettre en page en 2008 le manuscrit de "La Guérison
de l'Humanité, une Grande Histoire d'Amour",  d'être partie dans le soleil intérieure de la planète et
d'avoir  fusionné avec lui,  puis  d'être  revenue dans mon corps au petit  matin.  Là,  pareil,  j'étais
sonnée et je voyais tout blanc pendant quelques jours. Ce voyage a permis entre-autre d'activer, par
exemple, l'Onde de vie à la surface de la planète. Quelques jours après, je baignais dans une extase
quotidienne sans pareille, si bien que tous ceux qui m'entouraient se demandaient pourquoi j'avais
tout  le  temps  le  sourire.  Je  n'avais  rien  demandé,  j'étais  partie  comme ça.  Aucune volonté  de
voyager. Aucune volonté de bouger. 
 
Même chose encore lorsque je me retrouvai dans le soleil externe, là, spontanément. Rien à voir
avec ce qui est vu de notre point de vue ici. Mais rien à voir. Ce n'est pas le même monde ! Ce n'est
que de l'amour ! Les entités qui constituent l'étoile sont pure douceur et amour. Elles sont pure Joie !
Elles sont très grandes en taille. Mais même ça, en parler est déjà les limiter, vous voyez ? Lorsque
je suis revenue dans mon corps physique, la sensation de lourdeur a aussi été vécue. Là aussi, sans
le savoir, je participai activement à la libération des corps d'Êtreté qui avaient été, selon certaines
sources,  prisonniers dans le soleil. Cela était complètement synchrone à l'époque avec tout ce qui
avait été mentionné par les channels reliés aux hautes sphères (Angal). 

Chacun de nous participons activement au réveil  collectif  et  à la transition systémique globale,
qu'on le  veuille  ou  pas.  Nous sommes  tous  impliqués  dans  le  processus  en marche,  processus
ascendant. Cela se fait tout seul ! Il n'y a aucun effort à faire ! Il n'y a surtout pas de désir !  
 
Alors si vous rencontrez des frères et des sœurs qui commencent à se comparer à vous, parce qu'ils
font telle ou telle chose....ne les fuyez pas, collez-leur une grande baffe d'amour, ça va les réveiller !
Ces êtres là ne vivent pas l'Un ! Ils ne se voient pas en vous ! Ils ne se respectent pas ! 
 
Ce sont ces comportements qui génèrent des relations conflictuelles. Tant que la conscience est
identifiée  au  mode  bipolaire  (les  humeurs  de  la  personne,  ses  émotions  négatives,  ses
revendications, son instinct de survie, la peur de mourir), elle n'est pas libre. Vous allez voir que le
simple d'esprit, il voyage aussi ! Par contre, il ne comprend pas ce qui lui arrive, c'est pas pareil ! Et
là, c'est vraiment drôle ! Vous riez avec ces frères et ces sœurs. Vous restez dans cette simplicité et
dans la légèreté. Tout est normal ! 
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Pendant toutes ces années, je n'ai fait qu'inscrire sur un journal ce qui était vécu. J'ai partagé tout
cela avec vous, parce que vous êtes moi ! Je vous vois ! Je vous ai toujours dit qu'il fallait prendre
pour exemple dans vos vies, ici en incarnation, le soleil. Lui seul répond à toutes vos interrogations.
Vous avez les animaux, vous avez les plantes, les arbres, toutes sortes de biodiversités, vous avez
les cristaux, la mer, les lacs, les montagnes...tout est vivant ! Tout vous parle ! Tous vous montrent
l'exemple de l'Immobilité, de la rayonnance de l'amour. Tous vous connectent à l'Information, à cet
éther primordial. 
 
Vous avez donc tout pouvoir sur le temps et la matière, à chaque instant.  
 
Écrire m'épuise par exemple, d'autant plus que je perds très souvent la notion de l'orthographe des
mots. Tout est sonore en réalité. Ces rencontres avec nous-mêmes (les doubles) s'accélèrent au fur et
à mesure que nous lâchons ce qui est éphémère. C'est évident. Ce n'est que de la Joie ! 
 
Après m'être endormie avec mon frère chat sur mon transat, il y a quelques instants, un être à la
peau bleue claire m'apparut. Il avait de grands yeux bleus doux, le crâne allongé et le sourire aux
lèvres.  Non,  mais  c'est  magnifique  !  Ils  sont  tous  MA-GNI-FIQUES  !  Nous  sommes  tous
interconnectés les uns les autres depuis tous les mondes. 
 
Ainsi les témoignages n'ont aujourd'hui plus lieu d'être écrits dans un journal de bord. Je n'ai nul
besoin de vous rappeler qui vous êtes. Vous le vivez ! 
 
Nous sommes le et les témoins de la Liberté, c'est tout. 
 
Cela se passe de mots. 
 
Je suis là, vous êtes là, 
 
Alors à toujours !
 
Et partout ! 
 
BMB

ET L'UNIVERS DISPARAÎTRA

Le 28 mai 2018

Je suis le Grand Silence
Celui qui t'appelle
Et que tu n'entends pas toujours
Pris dans ton rêve...
 
Ce que je suis arrête le film
Stoppe tout mouvement
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Toute pensée
Jusqu'à t'immobiliser
 
Je suis ce point
Cet Ultime
Qui n'a pas de passé ni d'avenir
Mais qui est la surprise de chaque instant
 
Je suis tous les possibles
Alors de quoi as-tu peur ? 
Tu ne peux avoir peur que de toi
Vas-tu t'abandonner à toi ? 
 
Je te fais neuf
Poli comme un diamant
Qui émane sa pureté
Et son insouciance
 
Alors je t'invite à la danse
Où tout est parfait
Où rien ne peut manquer
Quelques soient les rumeurs qui courent
 
Laisse les courir
Toi, tu n'as jamais bougé
Tu as toujours été là
Libre à toi de quitter le rêve ou pas
 
Ne compte sur personne d'autre que toi 
Car tout ce que tu vois est toi
Ainsi, tu ne peux prendre que cet "autre" 
Et le ramener à Toi
 
Toi, l'Unique
Où rien ne peut être séparé
Toi qui rassemble
Tu chantes d'allégresse
 
L'Air, le Feu, l'Eau et la Terre t'accompagnent
Toi, le chef d'orchestre
Tu fais swinguer le Ciel
Et frémir d'amour le soleil
 
La douceur de ta mélodie
A conquis les âmes endormies
Tu es le ou la couronné(e)
Qui marche sur cette Terre
 



- 286 -

Tu es celle ou celui
Qui n'épargne personne
Arrêtant le long-métrage
En un instant
 
Je viens briser tous les miroirs que l'on te tend
Afin que tu ne reflètes plus jamais un quelconque manque
Car ce que je suis a embrasé tout désir et toute attente
Seul restera le miroir de ton éternité

A chaque coin, à chaque rue, partout
Tu le verras
Je suis le Grand Silence
Qui te remplit d'amour et d'eau fraîche
 
Alors laisse-moi te remplir
Tourne-toi vers moi
Afin que je t'abreuve
Et que je te rende à Toi
 
Et l'univers disparaîtra
Car que peut-il rester d'autre
Que ce que tu es ? 
 
L'Unique. 

BLUE VOUS DIT À TOUJOURS !

Le 26 mai 2018

Musique et chant en langues - Tout Jour - Chaîne Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=6HAoq8YFZYY&t=13s

IL N'Y A QUE VOUS !

Le 23 mai 2018

Je le répète,  tant que vous ne voyez pas l'autre comme vous-même, vous êtes illusionnés et  ce
comportement engendre le bannissement et le conflit perpétuel. L'Amour est partout. Voyez ainsi ce
que vous rayonnez, la Paix ou le conflit, la douceur ou la violence, l'acceptation ou le rejet, la peur
ou la joie...voyez tous les miroirs que l'on vous tend. Tous ces miroirs qui composent la Création
partent d'un seul, l'Amour. C'est cela être "Un". C'est voir, avec les yeux du cœur que l'autre, c'est

https://www.youtube.com/watch?v=6HAoq8YFZYY&t=13s
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vous, quelques soient les apparences. Tant que les yeux ne sont pas au cœur, vous vous séparerez de
l'autre,  c'est  inéluctable.  Vous n'allez pas  pouvoir  le  prendre en vous,  vous n'allez pas  pouvoir
l'enrober, vous n'allez pas pouvoir jouir de l'Unique ! L'Amour est un chant permanent ! C'est un feu
d'une grande douceur ! C'est une danse de chaque instant. C'est à vous et seulement à vous de vous
chausser correctement pour rejoindre le ballet de la Vie ! Vous êtes ce soleil ! Alors que tous les
soleils qui ont pris chair sur cette planète se réveillent !

CADEAU OFFERT LE 22 MAI

Je tends gracieusement un CD de mes compositions à une connaissance, elle m'offre spontanément
des oranges avec cette étiquette ! Quel merveilleux cadeau ! 

© Photo BMB 

L'AMOUR, PARTOUT.

Le 20 mai 2018

Je vous en prie, il est indispensable en cette fin des temps de vous faire tous petits. 

Vous êtes tous le Père/Mère, sans exception. L'intronisation est en cours. Alors, il est extrêmement
important de ne pas limiter ce qui est insondable et ce qui est incommensurable dans des formes,
dans des personnes, y compris dans celle que vous nommez Marie (Barbélô/Meri Aset). Alors je
vous le  dis,  soyez  humbles.  Soyez  doux avec  vous-mêmes,  c'est  à  dire  avec  tous  ceux qui  se
présentent à vous. La douceur et la bienveillance ne peuvent être figés en quiconque. L'amour est
partout. Il coule. Il serait fort préjudiciable aujourd'hui et pour ce qui est en cours, de vous enfermer
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de nouveau dans un quelconque rôle, dans une quelconque fonction, fût-elle la plus noble et la plus
grande au sein de cet univers. 
 
L'histoire se termine.  Il ne reste qu'à vous réveiller  au Sublime. D'ailleurs quand l'un disparaît,
l'autre apparaît. Il ne peut en être autrement. 
 
Chaque cœur est porteur de la Transformation en cours. Chaque cœur participe à l'Événement et de
façon extrêmement active, à cette ascension planétaire et systémique tant attendue et qui est là, qui
se fait sous vos yeux, quelques soient les apparences de ce monde. 
 Le cœur est un chant de joie, il ne peut en être autrement. Il ne peut être souvenir. Vous ne pouvez
vous souvenir de qui vous êtes. Vous ne pouvez que le vivre. Savoir n'est pas vivre, je le répète. A
chaque instant, sans effort et sans demande, là est l'Ultime. 
 
Alors je salue le Père et la Mère qui sont en vous. Je nous salue.
 
Hymne à la Joie, hymne à l'amour, dans cette constance, à travers chacun, 
 
Grâce. 

BMB

L'AMOUR, UNE DOUCE MÉLODIE...UNE CONSTANCE.

Le 20 mai 2018

Joy

Un petit chant, comme ça, accompagné de quelques instruments de musique. 

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube BLUE IONA 

https://www.youtube.com/watch?v=Bz3rPMqg9us

FUSION

Dans la nuit du 17 au 18 mai, j'ai fusionné avec un frère dans une ÉCLATANTE lumière dorée. Qui
que tu sois, merci.

https://www.youtube.com/watch?v=Bz3rPMqg9us
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CÉLÉBRATION AVEC LES BALEINES

Le 13 mai 2018

Musique et chant en langues. Communier avec les baleines, c'est pénétrer au plus profond de cette
joie intrinsèque, de la force et de la douceur de notre nature divine. 

Mon chant d'amour avec les baleines, version longue de 27 min. Remerciements à Adrien Martin,
musicien et arrangeur. Pour vous, pour nous, enjoy... 

Chaîne Youtube BLUE IONA 

https://www.youtube.com/watch?v=kIt-iYJdKyk

DEPUIS L'ABSOLU

Le 11 mai 2018

Nul ne peut vivre l'Un tant qu'il est identifié aux jeux de l'âme. 
 
Les  attractions,  les  affinités,  les  conflits,  les  joies,  les  peines,  les  soucis,  les  questions,  les
extases...tout cela est  jeu de la conscience qui a besoin d'un habillage spécial  dans les mondes
carbonés, l'âme.  
 
Au-delà, il n'y a rien. Juste cette paix et cette joie qui n'ont rien à voir avec ce qui est connu ici au
sein de ce monde. 
 
Il y a quelques jours de cela, après qu'un frère m'est raccroché subitement au nez au téléphone, je
demandais à Bidi qu'est-ce qui poussait ce frère bien-aimé à avoir un tel comportement depuis tant
d'années ? La nuit, j'eus la réponse, après avoir fusionné avec le corps d'éternité collectif. 

Je vivais tout. Absolument tout. Tous les comportements de chacun, tous les cris de l'âme qui se
manifestaient par des sortes de bipolarités, des sortes de schizophrénies... Il n'y avait aucun bien et
aucun mal.  Il  y avait  juste  cette "soif" de Liberté,  exprimée par  chacun à sa façon. Nombreux
passent par la violence pour se libérer. C'est comme ça. Tout ce qui était joué ici n'avait aucun
corps, aucune substance, si ce n'est la même finalité pour chacun qui est le "retour au bercail". Ce
qui est certain, c'est que chaque jeu, chaque scène de théâtre est la responsabilité de chacun. Il n'y a
que vous. Vous êtes l'acteur de votre vie. C'est vous qui décidez à chaque instant. Et cela, il vous
appartient de le voir clairement. 
 
J'ai vu avec clarté que la majorité des individus projetaient sur l'autre un masculin parfait ou un
féminin parfait. Cela donne naissance  au "couple", le 2. Or le 2, c'est la dualité. Même le couple
cosmique, c'est la dualité. Vous allez vous regrouper par affinités. Or cela n'est qu'un jeu de la
conscience. Un enfermement de plus. Cela n'existe pas d'où je suis. Vous êtes le double de tout le

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/depuis-l-absolu
https://www.youtube.com/watch?v=kIt-iYJdKyk


- 290 -

monde.  D'ailleurs,  c'est  tellement  normal  qu'on n'a  même pas  idée d'en parler.  La majorité  des
Humains sont en quête d'amour. Alors j'ai vu qu'il s'agissait d'une anomalie de départ, avec l'histoire
des êtres de la Grande Ours qui se sont égarés volontairement de leur féminin sacré. Alors ça donne
naissance au plan causal dans la 3ème dimension, avec tous les attachements à l'histoire, à l'autre, à
la chair, aux habitudes...
 
Lorsque  l'âme  est  transcendée,  vous  n'êtes  plus  attirés  par  l'autre.  L'autre,  c'est  vous.  C'est
COMPLÈTEMENT vécu. Vous allez donc naturellement fusionner d'essence à essence et non pas
de  désirs  à  désirs.  Le  désir  tue  l'amour.  Il  vous  éloigne  totalement  de votre  véritable  essence.
L'amour  est  Quintessence.  C'est  le  Sublime  à  chaque  rencontre.  C'est  cette  simplicité  et  cette
légèreté qui coulent. 
 
Nous sommes Un en totalité, en Esprit. C'est le même esprit pour tous. C'est le même cœur, c'est le
même corps d'éternité. Alors quoi qu'il se passe ici, quelques soient nos souffrances, quelques soient
nos croyances, tout, mais absolument tout ne fait que passer. Tout est faux. Il n'y a qu'une vérité et
elle est absolue. 
 
Lorsque  j'ai  fusionné avec  Isis  Marie  (Barbélô  Aset  Meri)  en  2006,  spontanément,  je  me  suis
exprimée dans le manuscrit avec le cœur de Marie (comme elle est appelée par l'Église). Mais le
cœur de Marie, c'est moi. Je suis elle et elle est moi. Je n'ai jamais eu aucun doute avec ça. Tous
ceux qui étaient identifiés à leur personne ont pris cela pour un blasphème. Mon époux de l'époque
le premier. Il ne m'a pas reconnue. Mais regardez-vous aujourd'hui. Pouvez-vous encore douter de
la véracité de mes propos ? L'Amour est Un. Que ce soit avec Bidi, que ce soit avec un Archange,
que ce soit avec Christ, que ce soit avec vous tous, le cœur, c'est le cœur. Il n'y en a qu'un. Il est
universel. 
 
Je suis toi et tu es moi.
 
Alors je te prends par la main et t'emmène danser dans cet espace où tout est Infinitude et repos qui
n'est autre que l'évidence de ton éternité. 
 
Ce qui te qualifie le plus aujourd'hui est la plume qui se déplace avec légèreté sur ce monde. 
 
Je t'aime.
 
BMB

CÉLÉBRATION

Le 7 mai 2018

Extrait du concert sur ma chaîne Youtube BLUE IONA 

https://www.youtube.com/watch?v=avvkT-h5Pyo

https://www.youtube.com/watch?v=avvkT-h5Pyo


- 291 -

TOI, PURE JOIE

Le 11 mai 2018

Moi, je n'ai pas de demeure.
J'ai pris l'ascenseur situé dans une tour, il n'y avait qu'un bouton. 
J'ai appuyé sur le nombre 21 et puis je suis partie comme une fusée.
Tout en haut, il n'y avait plus rien.
Pas de Triangle, pas de forme, rien
Juste la liberté. 
Je reviens juste nourrir ce sac de viande*
De temps à autre
Et puis chanter
Hymne à la Joie
Pour te rappeler à chaque instant
Que tu es moi et que je suis toi.

 BMB

*Humour de Bidi (Shri Nisargadatta Maharaj) pour désigner le corps de chair, soumis à la prédation.

CÉLÉBRATION AVEC LES BALEINES – VERSION OFFICIELLE

Le 3 mai 2018

Mon chant d'amour (en langue universelle) avec les baleines, les grandes gardiennes des mers et
dépositaires de la Sagesse.  J'adore la musique épique (Epic music) et  je demande à un ami de
m'aider pour cette occasion. Remerciement particulier à l'arrangeur (et musicien) Adrien Martin.
Merci mon frère, tu es génial. Musique et chant spontané (en langues) : BMB 

Une composition originale sur ma chaîne Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=9BuMT3YK-60

L'AMOUR

Le 2 mai 2018

Que dire de plus si ce n'est un état  de félicité qui s'installe de plus en plus pour en devenir  la
Permanence. Aucune pensée pour vivre cela. C'est une légèreté à nulle autre pareille. Tout mon
corps pulse au rythme de cette danse solaire. C'est un véritable chant de joie qui se déploie au sein

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/l-amour
https://www.youtube.com/watch?v=9BuMT3YK-60
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de ce monde. C'est une nourriture sans fin, qui je dois le dire commence à prendre de plus en plus
de place dans ce "quotidien" qui semble peu à peu disparaître au fil des jours qui passent.

Si mon corps à faim, je lui donne à manger, je prends soin de lui, quoiqu'il arrive. Cette sensation de
faim finit par disparaître d'elle-même, sous l'influence du corps d'Éternité. Ce double solaire est la
perfection de qui nous sommes. Lui seul est à même de répondre à tous vos besoins, quels qu'ils
soient. Aucune relation de 3ème dimension, fût-elle la plus merveilleuse peut vous satisfaire à ce
point. La Perfection n'étant pas de ce monde. C'est du pur vécu. 
 
C'est en jouissant littéralement de toutes mes relations au sein de ce monde que j'ai vu qu'il était
impossible de maintenir une harmonie durable avec les uns comme les autres. Pourquoi ? Parce que
ici, nous sommes dans un corps de chair et qui dit chair dit "prédation". La seule chose qui nous
relient tous et qui est incassable, c'est notre éternité. Elle se traduit ici par cette fraternité naturelle.
Nous sommes effectivement le même cœur et le même corps d'éternité. Cela fait longtemps que je
le vis et que j'en témoigne. Mais il arrive à un moment où cette éternité finit par prendre toute la
place, car le corps, l'âme et l'esprit deviennent parfaitement alignés. 
En 2008, je suis partie et j'ai été ramenée au sol. Ma MER-KA-BA s'est déclenchée subitement et je
me suis retrouvée en 5ème dimension face aux Archanges (illustrations en fin de livre). Je n'ai pas
pu rester face à ses présences douces et délicieuses (de pure félicité). Par contre j'ai vu les structures
de mon vaisseau qui pulsaient à pleine lumière blanche extrêmement brillante et étincelante. Une
gigantesque structure géométrique. C'est immense. Nous sommes très grands. J'ai compris alors que
le travail du déploiement devait se faire à l'échelle collective ici sur Terre. La Lumière fait depuis un
sacré ménage dans ma vie. Cette lumière, c'est moi. 

Tout a changé. Tout est plus léger. Je suis passée de grands espaces à de petits espaces. Tout s'est
rétrécit pour ne laisser place qu'au sublime... à tel point que j'ai faillit à deux reprises sortir par la
tête. Mon corps d'éternité voulait se barrer (comme on dit ici). Je peux témoigner que nous sommes
systématiquement  ramenés ici.  Nous sommes,  semble t-il  invités  à vivre l'Événement cosmique
dans sa totalité. Mais en vérité, on s'en fout. Il n'y a aucun désir et aucune attente en éternité. 

 Sur  le  plan  physique,  les  douleurs  dorsales  que  je  traînais  pendant  des  années  et  qui  se  sont
accentuées lors de mon dernier poste de travail occupé ont quasi disparues. Cela sort du corps par
vagues. Je savoure à chaque instant la solitude, cette fusion avec moi-même. J'adore me connecter à
Bidi,  il  vient renforcer cette satiété. Lorsque je me connecte à chacun de vous, je n'y vois que
l'amour et l'expérience. Nous voyons les jeux de chacun, sans jugement.  Il y a des jeux tout de
même plus drôles et plus doux que d'autres. Vous commencez alors à apprivoiser tout doucement
vos nouveaux sens, tout en restant sur ce monde, parfaitement lucides à chaque instant. Derrière les
apparences chaotiques et la mascarade collective, il y a la libération. Derrières les tensions et les
lourdeurs se profilent la profondeur de la Paix et la jouissance de la félicité.  C'est instantané. 
 
Ainsi le soleil appelle le soleil. Il n'est que Joie et Paix. C'est Vous !
 
Une merveille. 
 
Alors prenez soin de vous, prenons soin de nous, 
 
Continuons d'honorer les pas qu'il nous reste à faire ici sur ce monde.
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Je vous aime.
 
BMB

A NOS ENFANTS DE LA FRATERNITÉ UNIVERSELLE...

C'EST BIEN PLUS QU'UNE PATRIE !

Le 20 avril 2018 

KI-RIS-TI sont des sons suméro-akkadiens qui signifient « Fils et Fille ardents du soleil ». L'Église
en a fait CHRIST.

Par BMB 

JOIE

Le 17 avril 2018

Chant vibral sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=_Cv2Ah6Mlxw&t=13s

https://www.youtube.com/watch?v=_Cv2Ah6Mlxw&t=13s
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L'ASCENSION

Le 14 avril  2018

L'ascension, c'est pas un étalage du sensationnel, on n'est plus dans un parc d'attractions là, c'est du
VÉCU un point c'est tout. C'est NATUREL, c'est l'évidence de qui nous sommes et qui nous permet
de dissoudre les boucles spatio-temporelles de ce Ki (3ème dimension) d'une part et de transcender
la matière. Ce qui signifie que nous accédons naturellement aux mondes évolués de la Conscience.
Mais vous êtes ici aussi dans ce corps. Pleinement vivants. 

Pour certains, il faut bien comprendre que la matière n'a rien de négatif. Ce n'est pas une punition.
Ce n'est pas quelque chose qu'il faut rejeter, ni dénigrer. Elle est à réfuter, ce n'est pas pareil, parce
que la Vérité de qui vous êtes ne se limite pas aux mondes carbonés et silicés, c'est tout. C'est
simple. Cela chacun va le voir à son rythme. Vous avez toujours été libres d'expérimenter cette
3ème dimension ou pas. Les êtres qui commencent à s'éveiller ont compris qu'ils étaient là pour
sublimer la matière, avec tous leurs défauts et toutes leurs qualités, qu'il n'y avait absolument rien à
rejeter. D'autres vivent des états qui leur étaient inconnus jusqu'à présent, sans pouvoir les expliquer.
Ils sont dans l'Accueil. Ils vous rejoignent. 
 
L'ascension, c'est vous propulser naturellement vers les dimensions plus élevées de la conscience,
c'est accéder à vos divers potentiels multidimensionnels qui se traduisent par la vérité instantanée.
C'est accéder à la vision à 360 ° dont je vous parle depuis un certain temps. Vous avez accès à toutes
les bandes de fréquences dans le même temps. Pour vous citer un exemple, l'autre jour un ami vient
me  dire  qu'il  partait  à  l'étranger  pendant  quelque  temps  avec  un  groupe.  Pendant  la  nuit  et
involontairement, j'ai eu accès à la liste du groupe (sans rien demander) et à travers ce papier, je
pouvais voir toutes les distorsions énergétiques et humeurs de chacun. Il y avait pleins de couleurs. 
J'avais accès à tous les plans de la conscience, simultanément, comme si tout le monde était scanné
en même temps. Je pouvais tout lire en eux en même temps. Aucun besoin de retenir l'information.
Tout est là.

La  même  chose  s'est  produite  durant  l'année  2017  lorsque  je  me  suis  retrouvée  projetée  dans
l'espace et que je pouvais voir tous les réseaux énergétiques et vibratoires de la planète. Une sœur
vivante comme vous et moi ! Il y avait des couleurs de partout en mouvement.  La Kundalini se
déplace véritablement sur tout le globe, dans une extase sans pareille pour notre sœur cristalline.
Elle a ses chakras, ses vortex de lumière à l'identique de l'Humain. L'Humain appartient à la Terre,
c'est évident. Elle et le soleil effectuent une sorte de danse tantrique. Une fois que la kundalini eut
fait tout le tour, et ça je l'ai vu de mes propres yeux (vision à 360 °), j'ai assisté à l'explosion du
soleil avec l'annihilation de Mercure dans la foulée. J'ouvris alors grand "mes bras" (dans le corps
d'éternité) pour accueillir et me laissai absorber dans cette lumière blanche, et puis je me réveillai.
Je  venais de vivre une explosion orgasmique de corps  solaire  et  planétaire,  ni  plus ni  moins  !
L'Ascension est  Joie  !  L'Ascension est  extase permanent !  Donc, vous voyez bien que la mort
n'existe  pas.  Si  le  mot  « mort »  existe,  elle  n'est  réelle  que  pour  le  corps  physique.  C'est  une
transition tout ça. 
 
Ce n'est pas tout à fait la même chose avec les corps diaphanes que vous rencontrez par exemple,
lorsque vous vous retrouvez propulsés en 11ème dimension par exemple.  Là, les entités portent des
vêtements qui prendront la couleur de leurs humeurs. Ils n'ont pas les chakras des structures denses
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de 3ème dimension. S'ils sont dans le Feu igné, ils vont apparaître avec une robe rouge. S'ils sont
dans  l'Accueil,  ils  vont  apparaître  avec  une  robe  blanche  étincelante...Il  y  en  a  qui  porteront
plusieurs couleurs, le bleu royal également est la rayonnance de la Grâce en action...Vous retrouvez
tous  les  cas  de  figures  également  mais  de  manière  bien  moins  dense  que  les  corps  de  3ème
dimension. Il n'y a plus le corps causal, donc il n'y a plus de distorsions énergétiques. Vous ne
pouvez pas retrouver les "couleurs lumière" que nous avons ici en 3ème dimension. On retrouve
fréquemment les couleurs  blanche, or, bleu, rouge, noir et des couleurs pastelles irisées qui font
référence aux vertus.  Il y a juste la quintessence de l'amour, sous ses différentes variations. 
 
Sur le plan horizontal (ici), le "scanne" se traduit par des révélations qui sortent spontanément de
votre bouche lorsque vous échangez avec quelqu'un. Vous fusionnez d'aura à aura et vous avez
naturellement accès à l'Information. Ce n'est pas volontaire. C'est naturel. C'est même naturel de
rencontrer  un  frère  ou  une  sœur  où  il  n'y  a  "rien".  Juste  cette  légèreté  à  nulle  autre  pareille.
L'Absolu. Même à distance, cela se produit, par exemple à travers les réseaux sociaux. Si vous avez
un frère ou une sœur qui est stable, l'information vient à vous directement, sans chercher. Dans cet
essai, par exemple,  je ne vous donnerez aucune lecture d'auteurs à suivre, parce que toutes les
informations les concernant m'ont été données via internet,  via la télépathie et en ultra temporalité.
Je ne possède aucun ouvrage de toutes les personnes nommées. En réalité, vous êtes instantanément
reliés. Cela se traduit par une douceur incomparable et une quiétude. 

Si à l'inverse,  vous avez à faire à des frères et sœurs instables, vous le savez aussi instantanément,
dans la mesure où cela se traduit dans les comportements et les mots employés. Quelqu'un qui vous
dit que vous êtes exceptionnel ou quelqu'un qui vous souhaite bonne chance...ce n'est pas un être de
Lumière. Pas encore. C'est l'éphémère qui s'adresse à vous. Quelqu'un qui vous fait la gueule aussi,
c'est l'éphémère...Donc, voyez ce que vous alimentez à chaque fois, l'éternité ou l'éphémère. 
 
C'est exactement la même chose lorsque vous vous retrouvez spontanément au milieu d'un groupe
et que vous sentez tout, vous voyez tout. Vous avez donc la possibilité d'emmener l'autre ou les
autres (involontairement) sur la fréquence du Cœur, parce que c'est NATUREL. Il y en a un qui
brûle au niveau des pieds, l'autre qui a la cage thoracique qui s'expand dans un feu doux, un autre
encore qui se met à vibrer de tout son être en chantant et qui se découvre une voix...un autre encore
qui  a  une  forte  envie  de  dormir,  il  doit  s'allonger...la  liste  est  interminable.  C'est  unique  pour
chacun. 
 
Donc,  on  voit  bien  que  la  planète  entraîne  tout  le  monde  en  vérité  dans  son  Ascension.  Les
phénomènes de vécus n'ont rien à voir avec ce que j'ai vécu jusqu'ici, comme le déploiement de la
Mer-Ka-Bâ individuelle et la reliance à la Mer-ka-Bâ collective vécus en 2007, ni même la sortie
par la tête dans le corps de diamant vécu en 2015 (témoignages dans les journaux de bord). Cela va
crescendo. Nombreux le ressentent.  Tout cela démontre simplement nos diverses possibilités de
nous mouvoir de façon libre au sein de la Création. Les disparitions enfin dans la lumière blanche et
dans le "rien" deviennent votre quotidien. C'est NORMAL. Vous êtes LIBRES. 
 
La  sensation  d'être  très  grand  et  de  prendre  toute  la  place  dans  un  avion,  par  exemple,  c'est
NORMAL - ça c'est pour faire taire celui qui se croit extraordinaire...Donc, d'une certaine manière,
il est tout à fait normal de s'ennuyer ici. Il existe fort heureusement des passes-temps sympathiques. 
Lorsque vous êtes vous-même, vous ne pouvez en aucune manière adhérer à quoique ce soit de ce
monde. Vous allez nettement voir que ce monde repose sur une gangrène. Il est malade. Même si la
planète  est  magnifique en  elle-même,  le  monde et  la  société  tels  qu'ils  vous sont  présentés  ne
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tournent pas rond. C'est un monde binaire. Il n'a rien a voir avec la Liberté. Ils vous enferment dans
ses croyances, dans ses fonctionnements, dans ses politiques, dans son histoire, dans son éducation,
dans ses mensonges, dans ses conflits perpétuels...Ce monde ne peut pas connaître la Paix, ni la
Joie.  Jamais.  Il  ne  peut  que  prendre  fin  comme  les  anciennes  civilisations  qui  ont  foulé  cette
surface. C'est très clair. C'est évident. 
 
Donc, il n'y a pas de ticket pour l'Ascension. Cette planète ascensionne depuis quelques années
maintenant. Les géophysiciens le voient, même s'il y a pleins de choses qu'ils n'expliquent pas. Vous
êtes  libres  de  faire  ce  que  vous  voulez.  Si  vous  pensez  "argent"  et  bien  vous  continuez  tout
bonnement  votre  petite  vie  dans  l'illusion.  Vous continuez  dans  vos  croyances.  Si  vous pensez
"ascension" et bien tout va se peaufiner dans votre vie pour votre libération définitive des mondes
carbonés, sauf si certains ont choisi d'aider d'autres mondes de 3ème dimension. Vous ne manquez
de rien en éternité. Que vous ayez un compte bancaire bien fourni ou pas, cela ne change rien.  Vous
allez voir que les mondes libres n'ont rien à voir, mais strictement rien à voir avec vos habitudes.  Il
n'y a pas de punition. Il n'y a pas d'élus. Cela n'a jamais été le cas. Il y a juste la Liberté. C'est vous
le seul maître à bord. Il n'y a personne que vous-même ici. Vous décidez à chaque instant de votre
destination.
Ainsi, le sublime se dévoile ici-même sur ce monde. 
 
Le cœur en expansion, la Joie en chœur et ce "rien" qui nous rend si légers.
 
Nus.
 
BMB

POUR UNE PLANÈTE LIBRE

Le 4 avril 2018

L'autre nuit je me suis retrouvée face à deux galaxies. Elles se regardaient. Elles étaient très proches
l'une de l'autre. Elles ont vraiment la forme de nébuleuses. Dans la densité de cet espace infini,
j'admirais la beauté du vivant, en silence. 
 
C'est au réveil que j'appris qu'il s'agissait de notre galaxie et de notre proche voisine, Andromède.
Lorsque vous voyagez libres au sein de la création, ce qui se présente à vous n'a pas de nom propre.
Tout est mouvements, formes et couleurs. 
 
Alors on me dit "Whaou ! c'est génial de voyager comme ça...". Oui et c'est donné à tout le monde.
Ce sont nos potentiels. C'est la liberté de se mouvoir d'un monde à l'autre...
 
Quand nous revenons ici sur ce monde, on assiste à un spectacle de désolation. La planète Gaïa est
libre en son cœur mais  il  existe encore des formes d'oppressions à sa surface qui font que les
Humains sont bloqués à des niveaux de consciences inférieures. 
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Y'en a qui font joujou avec des bombes atomiques, des armes sophistiquées dont l'origine n'est pas
de  ce  monde  et  qui  maltraitent  les  populations.  Tout  ça  parce  qu'une  bande  de  consciences
primitives s'est échouée sur Terre suite à la dernière grande guerre galactique, il y a 500 000 ans.
Étant plus nombreux que les maîtres généticiens qui se trouvaient sur Terre à ce moment là, ils ont
imposé leurs forces et leur domination et ont réduit l'humanité à l'esclavage. Les pauvres mères
généticiennes de Sirius et de la Grande Ours devaient composer avec des consciences régressives.
Comment garder la joie et se prétendre libres au sein d'un monde qui ne l'est pas. C'est un monde
qui a toujours été en guerre. Quand un monde tourne par l'argent et le pouvoir, ce n'est pas la liberté,
c'est une prise en otage et une mise en esclavage. 

Alors à partir de là, c'est facile de pondre tout un tas de politiques et des phénomènes comme les
hiérarchies, les salaires, les revenus minimums, le chômage, la sécurité sociale...qui vont créer les
classes  sociales...Des  trucs  qui  ne  tournent  qu'autour  de l'argent  et  qui  au final  ampute tout  le
monde.  Whaou  !  C'est  le  paradis  ici...J'ai  même  vu  ce  que  vous  appelez  "médecins"  qui
s'enrichissent sur la maladie de la population. Ils ne doivent pas vraiment avoir bonne conscience
ces gens là.

Les esclaves alimentent des ordinateurs qui leur donnent des chiffres sur un compte rattaché à une
petite maison où il y a des gens bien habillés, dont les hommes portent un truc autour du cou qui
descend jusqu'au plexus solaire - et ils peuvent s'acheter tout ce qu'ils veulent avec ça. Ils peuvent
créer des comptes avec de nombreux chiffres d'un seul coup, comme par magie. Puis, ils peuvent
tout faire disparaître aussi, à la seconde qui suit. 
J'ai vu aussi ces programmes qui sont dressés pour débiter des chiffres sur le compte de tous les
esclaves chaque année. C'est géré depuis une autre petite maison qui s'appelle TRESOR PUBLIC.
J'ai vu, c'est pour tout le monde pareil. On leur donne des chiffres pour tous les efforts accomplis et
on leur en reprend une grosse partie.  Vous avez déjà vu un soleil rayonner, puis vous reprendre les
rayons qui vous nourrissent ? Bah ! 
 
Il paraît que c'est pour partager les richesses. Les quoi ? Quelles richesses ? Il paraît que c'est pour
financer des emplois et donner aux plus pauvres...qui sont vraiment les pauvres ?  
 
Il parait que y a la liberté, l'égalité et la fraternité. Où ça ? Dans le monde du Satam ? 
 
Je l'ai expérimenté celui-là. Je suis descendue jusqu'à ce plan, je ne sais même pas pourquoi. J'ai fait
comme tout le monde ici. J'ai vu pleins de trucs bizarres. L'ordinateur de la banque m'a donné des
chiffres pour que je puisse acheter un ordinateur pour communiquer. Ouaiii ! Tu communiques à
travers la pensée avec tes frères et tes sœurs, ils ne t'entendent même pas. Alors on doit passer à
travers une boite noire pour échanger les uns et les autres bien souvent. Elles font mal à la tête ces
bêtes là. J'arrive pas à la dresser comme certains le font, j'arrive juste à la faire buguer. Et puis en
parlant de chiffres, on nous dit qu'il y a un revenu minimum pour tout le monde. J'ai découvert que
ce  n'était  pas  vrai. En  me  blessant  au  travail,  parce  qu'on  se  blesse  facilement  ici,  c'est
dangereux...je me suis tournée vers un frère qui se prétend "médecin" pour qu'il me délivre un "arrêt
pour maladie" et là la "sécurité sociale" me reversait des chiffres qui ne me permettaient même pas
d'acheter de quoi nourrir le corps.  Cela s'appelle LA SÉCURITE SOCIALE, il paraît. Alors après,
j'ai  rencontré une "assistante sociale"...si,  si,  une sœur qui a le pouvoir de t'aider....si,  si.  Je lui
demande alors si elle est heureuse dans son travail. Elle me répond qu'elle est choquée par tout ce
qu'elle voit. Et bien, il y a de quoi ma sœur. On nous fait croire à la pauvreté, à la mendicité alors
que rien n'est Vérité ici. Tout est monté de toute pièce. Tout est inversé. Y en a même qui se battent
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pour des héritages, pour des successions...si, si. Ils font la Une des journaux. C'est trop drôle et en
même temps bien triste. 
 
Un autre exemple aussi fracassant que les autres... Vous êtes un témoin vivant de votre éternité,
parce que cela ne peut pas être autrement et vous êtes bannis par ceux qui prétendent être vos amis
et même vos proches...si, si, j'ai vu tout ça, l'exclusion. Vous choisissez un mari et il demande le
divorce parce que vous parlez tous les jours aux fleurs de votre jardin. Si, si, c'est comme ça ici.
Vous dérangez tous ceux qui ne vivent pas le cœur, tous ceux qui ne vivent pas la Vérité de qui ils
sont. Le Cœur ne peut engendrer l'exclusion de qui que ce soit ou de quoique ce soit. Il est pure Joie
et Félicité.  Il  y a une différence entre bannir  quelqu'un et  dire "Non, ce que tu dis  ou vis me
perturbe, je ne suis pas prêt(e) à l'entendre, à le vivre...". Cela sert à quoi de vous bannir les uns et
les autres ? A vous faire davantage du mal. Y a assez de distorsions comme ça entre les politiques et
les religions qui ont été mises en place depuis que l'Homme est Homme - hein. 

Y en a qui prient un dieu vengeur, qui tuent ou torturent tout ceux qui lui désobéissent et d'autres
qui prient la Sainte Vierge et son Fils, en ignorant complètement que cette sainteté, cette virginité
est potentiellement vivante en chacun et ne demande qu'à être vécue au sein de chacun. 
Loin de moi l'idée de vous frustrer, mais je serais parmi les plus heureux(ses) de la planète si des
météorites  venaient  à  s'abattre  sur  la  surface de ce  globe.  Il  n'y a  aucune différence entre  des
dinosaures qui s'attaquent violemment à l'espèce humaine et des ignorants qui vous gouvernent. Le
résultat est  identique, la prédation et  l'alimentation de l'instinct de survie (il  faut travailler pour
vivre, il faut se battre pour survivre...sinon tu "crèves" comme ils disent ici...). Vous faites comment
le jour où il  n'y a plus de boites noires ? Vous arrêtez de travailler le jour où tous les chiffres
disparaissent  ?  Vous  ferez  comme  tout  le  monde,  vous  serez  mis  au  ralenti !  Vous  allez
véritablement faire la différence entre la peur et l'amour. Vous allez le vivre dans toutes vos cellules.
Il n'y a aucune peur dans l'amour. Il y a Restitution. Il y a Liberté. 
 
Bah ! C'est noir de noir ici. C'est normal que les frères de Véga (de la Lyre) ne vous/nous voient
pas. Ils sont obligés de mettre des lunettes d'obsidienne œil céleste pour vous/nous repérer en Vérité
et de porter une combinaison spéciale pour se protéger de nos pollutions. D'ailleurs, c'est génial de
les voir de plus en plus danser dans notre ciel.  Ils ont même été vus en Normandie la semaine
dernière...si, si. Y a aussi les Arcturiens (des professionnels des mondes de 3ème dimension) qui
rentrent dans nos volcans pour les tempérer un peu....Ils étaient là avant même l'Humanité !  Ils se
montrent depuis des lustres dans certains pays, mais la France, voyez-vous mes amis, c'est comme
si c'était la dernière...à voir clair...elle est aussi "froide qu'une porte de justice". Bah ! Ils ont même
leurs expressions toutes faites. 
 
Tout le monde devrait être nourri et logé sans demi-mesure, sans manquer de rien. Les civilisations
avancées ne manquent de rien, ça veut dire quoi ? Et bien qu'ici, c'est même pas à la cheville de
l'Homme de « Cro Magnon ». Non, lui il communiait avec les Éléments, avec tout le vivant. Il était
avancé. Il vous a transmis un héritage. Toute l'Humanité de cette planète devrait jouir des richesses
terrestres et galactiques. Au lieu de ça, vous passez la majeure partie de votre temps devant des
technologies qui vous flinguent la vue et diminuent votre immunité. Elles perturbent votre champ
aurique, si bien que vous devez porter des vitres devant vos yeux, à défaut de devoir voir un frère
ou une sœur pour qu'il  vous remette  le  dos en place...Ici,  ils  courent  tout le temps où ils  sont
toujours assis devant un écran. Y a aucun équilibre. 
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Si vous habitez en Inde par exemple, il vous est un peu plus facile d'être entendus parce que les
hindous ont Shiva, Krishna, Ma Ananda Moyi, Ki Jai Babaji, Krishnamurti, le Brahman et le Para-
Brahman, le jnani, l'avatar et le Ma-avatar...Ils ont des références et reconnaissent le Sacré, même si
ce n'est pas toujours sacré dans leur vie. La foire, elle est partout !
 
En Europe et surtout en France...c'est, comment dire, les coulisses de la foire. Y a Satan de partout
(le SATAM, "l'administrateur territorial en chef" traduit du suméro-akkadien). Y a Marie, mais les
populations ne savent même pas qu'elle est  une mère généticienne de Sirius qui a donné vie à
l'Humanité et à la majorité des races des mondes de 3ème dimension. Ils ne savent même pas qu'elle
est immortelle et qu'elle est partout. C'est la matrice de vie. Y a Jésus Christ (Heru KI-RIS-TI)
aussi, mais les populations en ont fait une religion alors que l'état christique n'est pas une religion.
C'est le cœur vibral de chacun. C'est l'Amour. C'est la Liberté. Tout leur a été caché. Y a du sang
royal qui coule dans leurs veines et ils ne le savent même pas. Ils vivent comme des esclaves.
Pourtant, ils ont la possibilité à tout moment de voyager librement partout, dans toute la création et
dans toutes les dimensions. 

La Liberté, elle se dévoile à chaque instant et pour tout le monde. Tout le monde va voir clair et
ceux qui ne veulent rien voir, et bien ce n'est plus votre affaire. Laissez-les s'enterrer. Une autruche,
ça ne change pas ses habitudes du jour au lendemain. Donc à ses frères et sœurs, il leur faut plus de
temps, c'est tout. 
 
Entretenez des relations vraies avec vos frères et vos sœurs. Il est important de dire la vérité, même
s'ils finissent par vous laisser. Qu'est-ce que vous vous en fichez. Le Cœur est Vérité. Il ne peut pas
faire semblant avec quiconque. Il est doux mais également tranchant au sens où il est Rectitude. Il
ne peut pas continuer à marcher sur un monde faux, un monde coupé de l'amour universel. Le Cœur
se comporte comme une tornade. Il soulève tout. Il bouscule tout. Il vire tout ce qui est contraire à la
Vie, ce qui est contraire à l'harmonie. Il est libre. 
 
Je vous parlais de faire comme le chat. Rentrer dans le Silence (le Samadhi), c'est vous ouvrir à plus
de clarté et de précision. C'est voir la vie à 360 °, dans toute sa profondeur. Quand vous êtes dans le
cœur, vous fusionnez avec tout ce qui est vivant instantanément. Ce n'est plus des animaux que vous
voyez, ni des arbres, ni des fleurs, ni des plantes, ni des cailloux, ni des bonhommes ou des bonnes
femmes....ce sont de purs esprits, c'est la Lumière. j'ai vu un jour mon frère chat "Comète" pure
lumière. Je me réveillais tout doucement, il était à côté de moi. Nous baignions dans une extase sans
pareille au milieu d'une lumière blanche. Nos regards se sont ensuite croisés, j'avais l'impression de
voir  une  personne  qui  me  regardait  avec  une  grande  douceur.  Toutes  mes  cellules  vibraient  à
l'unisson. Cette lumière, elle compose toutes nos cellules ! Nous sommes des êtres de lumière !
Voyez  comment  certains  la  dirigent  cette  lumière.  Ils  ne  font  rien  pour  leurs  semblables,  au
contraire, ils divisent. 
 
Y en a qui parle de la loi d'abondance, mais cette abondance, elle n'est pas de ce monde. C'est ce
que vous êtes en Vérité. Elle est intérieure cette abondance. Ce n'est pas votre richesse extérieure.
On s'en fout de ça. C'est secondaire. Chanter avec les baleines, communier avec les êtres de la
nature, les gnomes, les fées, les sylphes, les elfes qui vibrent sur une autre fréquence...chanter avec
les oiseaux, les cigales, les grillons et les abeilles, autant de trésors qui ne rapportent absolument
rien dans vos caisses - hein - C'est VIVANT, c'est tout ! Ce n'est que Joie et Félicité. 
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Vous pouvez être riches comme Crésus (c'est qui lui encore ?), sans le cœur, vous n'êtes rien.  Cette
abondance là, dont je parle, elle n'a aucune référence. Cela ne veut pas dire qu'il faut bannir l'argent
ou le travail de votre vie, je n'ai pas dit ça. J'ai dit que l'argent n'existait pas. C'est une mascarade
mondiale. Le collectif humain alimente un truc qui rend les gens fous, addicts et malheureux  (ils
croient qu'il faut gagner leur vie, non mais rendez-vous compte), un truc qui les éloigne totalement 
de leur éternité. La maltraitance collective bat son plein. L'argent ne fait pas partie des Mondes
libres or  le  Cœur est  LIBRE. Regardez ce que vous avez construit  ici  et  comprenez à  présent
pourquoi cela ne peut pas tenir.
 
Tous les mensonges seront révélés, au nom de la Liberté. 
 
Non, je ne vis pas que sur la Terre. Toi non plus. Depuis toujours. 
 
Je suis partout. Tu es partout.
 
Il y a juste à rester fidèle à toi-même. 
 
Tous en chœur, dans le même cœur. 
 
BMB

LA DIMENSION KI EST LOURDE

Le 2 avril 2018

Il  nous appartient ici  d'être de plus en plus vigilants aux habitudes que nous avons tendance à
conserver car plus nos structures physiques s'éthérisent,  moins nous ne pouvons nous permettre
certains comportements.
 
En effet, la légèreté, l'appel de la nature, la joie  sont tels que travailler pendant des heures à rénover
 une maison, par exemple, en sifflotant va devenir de plus en plus difficile. Ce n'est pas le corps qui
lâche,  comme  nombreux  auraient  tendance  à  le  croire.  C'est  vous  qui  lâchez  le  corps  et  les
conséquences immédiates dans la matière sont fracassantes. Vous allez être pris de malaises. Rester
des heures à travailler dans la matière, en adoptant plus ou moins les mêmes postures, les mêmes
gestes alors que vos structures physiques se transmutent...ça fait l'effet d'une bombe. Vous allez finir
par tout lâcher et vous réfugier en pleine nature. Le malaise peut-être tellement violent que vous
allez finir par enlacer le premier arbre que vous rencontrez, vous y blottir et ne plus bouger pendant
des heures. Vous êtes tellement mal physiquement que seule la nature peut vous aider à rétablir
l'équilibre de votre champ aurique.

 Il y a quelques années, nous pouvions jouir d'un certain équilibre entre le physique et l'éthérique.
La lumière vibrale venant tout doucement se superposer à l'énergie vitale. D'où cette sensation de se
sentir léger et disponible. Vous pouviez mener vos objectifs sans forcer. 

Ce qui arrive est différent maintenant. Si vous pouviez continuer à faire comme avant, c'est à dire
travailler à faire ce que vous aimez pendant des heures, sans ressentir la moindre fatigue...ça ne va
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plus être possible. Si vous êtes de ceux qui vivent ces états de pré-stase et bien il va vraiment falloir
faire comme le chat. Vous allez sentir physiquement quand il est vraiment temps de vous arrêter de
travailler. Que ce soit dans vos obligations ou dans vos hobbies. Dans tous les cas, si vous forcez de
trop sur le physique, vous allez être pris de courbatures, aussi bien physiques que psychiques, même
au réveil. Cela prouve que l'énergie cosmique ne circule pas correctement dans les structures. Il y a
encore des résistances. Il faut savoir dire stop, même si ce que vous faites vous plaît, je le répète. Il
y a la densité de cette dimension et Vous. Si vous voulez rester légers, en harmonie avec le Tout,
vous n'avez pas le choix que de changer vos comportements et rythmes de vie. La 5ème dimension
qui se fait sentir à grands pas pour nombreux est Légèreté. Elle n'a rien à voir avec ce monde et ces
règles de fonctionnement. Elle n'a rien à voir avec nos habitudes et nos vieux réflexes. 
 
Alors bien sûr que lorsque nous commençons à  vivre les  prémices  de la 5D, la  densité  Ki est
ressentie comme une chape de plomb. Les courbatures, c'est elle. La sensation de lourdeur, même si
psychiquement vous semblez légers, c'est encore elle. C'est lorsque nous rentrons au cœur de la
nature, comme la forêt, par exemple ou le bord de l'eau que tout s'annule. Il ne reste que la légèreté
et  la  douceur.  Les  êtres  de la  nature entretiennent  tout  cela.  Le poids  des structures physiques
disparaît.
 
Avez-vous aussi  remarqué que vous ne pouvez  plus  rester  longtemps en  présence  de ceux qui
fonctionnent en mode inversé ? Tous les cancans de ce monde vous deviennent insupportables.
Qu'est-ce vous en avez à faire des histoires de chacun ? Toutes ces distances posées entre les uns et
les autres sont tellement ridicules que certains s'en amusent pour blesser ou encore pour condamner.
C'est le mal qui fait la Une des journaux. C'est interminable tant que vous portez crédit à cela. Je
vous dirais aussi (je me répète peut-être) qu'il est important que vous fassiez attention à vos pensées
entre les uns et les autres, parce que tout est su de façon instantanée. 

Vos champs de perception s'élargissent et l'information est instantanée. Il m'a été donné de voir par
exemple la surdité d'une oreille d'un frère en Êtreté, pendant la nuit alors qu'il ne m'en avait jamais
parlé. Je l'ai appris par une connaissance par la suite. Alors, si bien entendu, vos pensées envers les
uns et les autres ne sont pas harmonieuses, vous allez le voir. Vous ne pouvez pas être libres et
continuer  d'ignorer  des  frères  et  des  sœurs  qui  viennent  vers  vous,  par  exemple.  Ce n'est  pas
possible. Un être libre est dans l'Accueil. La gentillesse et le service sont dons de Dieu. Dieu, c'est
Vous. Ki Jai Babaji d'Haidakhan montrait l'exemple à travers son sourire et sa légèreté au quotidien,
même si parfois c'était  difficile devant la misère et  la maladie.  Vous croyez que c'est  facile de
marcher au sein d'un monde qui fonctionne à l'envers ?  Il restait lui-même, même si certains ne lui
voulaient pas forcément du bien. Nombreux ont cherché à le défier. Jamais il ne s'est montré distant
envers qui que ce soit. Comment la Source peut-elle mettre une distance avec sa création, surtout au
sein d'un corps ? Vous êtes responsables. Cela ne veut pas dire qu'il faut dire oui à tout. Je dis
simplement que pour certains, à force de voir l'illusion de partout, vous en oubliez l'essentiel dans la
matière. Vous oubliez que l'autre, c'est vous. Vous oubliez que l'autre, c'est le même cœur. Celui que
vous voulez voir disparaître de votre vie, c'est vous. Aucun avatar, aucun saint, aucun  Jnani ne
fonctionne ainsi. L'Amour devant, je vous dis. 
 
Les cristaux également viennent vous aligner sur des fréquences supérieures de la conscience.  Ils
sont  tellement  directs  que vous aurez peut-être  un peu de mal  à  "comprendre" les  expériences
vécues à leur côté. Je tiens à vous rassurer. Tout va bien. Ils font le ménage, en quelque sorte, c'est
tout. Il y a toujours à faire tant que vous êtes encore incarnés. Il y a toujours à peaufiner tant que
vous vous trouvez dans les mondes de l'astral. Vous voyez bien que l'Absolu a toujours été là et que
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ce monde vous empêche d'une certaine manière d'être pleinement heureux. Comme disait un certain
Sage "Ce n'est pas signe d'une bonne santé mentale d'être bien intégré à une société malade".  Nous
sommes obligés de composer avec les règles de ce monde, même si nous ne sommes en rien cela.
Vous ne pouvez exclure quoique ce soit. C'est le Ki, c'est dense, c'est lourd. Un coup vous êtes poids
plume et le lendemain vous ne pouvez plus arquer. C'est comme ça. Il faut faire avec. Il vous/nous
appartient de rester tranquilles, même durant la traversée de ces zones d'inconfort.
 
Rester dans le silence intérieur ne veut pas dire "tourner le dos" à ses amis - hein - au nom de
l'éternité...et puis quoi encore. L'éternité n'a rien à voir avec ce monde, mais c'est également chacun
de vous. Si vous demandez gentiment à un frère ou une sœur de vous aider dans une tâche courante
et qu'il/elle vous répond sèchement "Tu ne me feras pas rentrer dans ton monde, ciao" - C'est quoi
ça à part de la démence ? C'est l'éternité qui vous parle là ? Où est la douceur de l'amour et la
tranquillité dans tout cela ? Dites-moi. Ce n'est pas la peine de prôner l'Archange Mica'El ou Shiva
et de vous comporter comme un assassin. Plus vous marchez entre les mondes, et plus vous êtes
mal. Il y a une différence cruciale entre marcher entre les mondes et être tous les mondes. Alors on
me parle de Walk-In...que vous êtes ceci ou cela, que vous savez pourquoi vous êtes là...Mais le
véritable Walk-In, y en a pas beaucoup d'une part et d'autre part, ils montrent l'exemple dans leur
quotidien. Ils ne se prétendent pas être ceci ou cela, même s'ils savent qu'ils agissent au nom du
divin. Vous n'êtes rien sans le cœur. Or le cœur est simple. Il est une douce mélodie.
 
Je vous salue et vous enlace tout contre mon cœur.
 
BMB

A L'UNISSON 

Le 19 mars 2018

Musique et chant en langues – Concert avec les baleines

Chaîne Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=BvZUutTBcqI&t=16s

RÊVES ET SIGNES

Le 4 mars 2018

Une nuit, j'étais au beau milieu de la nature. Il y a avait un grand arbre avec ses branches sombres.
Il n'avait plus de feuilles. Nous étions en période froide. Il portait cependant encore sur lui une
grosse fleur de magnolia blanche au bout d'une branche. J'étais fascinée de voir cette magnifique
fleur, cette dernière fleur qui n'était pas tombée (le magnolia me trans-porte par son essence). Et
puis soudain, il se mit à grêler fort. Une tempête souffla sur la prairie et la branche se cassa pour se

https://www.youtube.com/watch?v=BvZUutTBcqI&t=16s
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retrouver  au sol.  Je  regardai  le  spectacle  sans  voix.  La  seule  fleur  qui  restait  allait  mourir.  Je
ramassai cette  branche,  un léger sentiment de tristesse m'envahit  quand soudain,  les  pétales du
magnolia se mirent  à rétrécir sous mes yeux ahuris. La fleur se métamorphosa en une sublime rose
blanche.  Je  vis  d'un  seul  coup  la  Grâce  de  Marie  dans  tout  cela.  L'Immaculée  conception  et
l'Innocence. La Beauté partout, quelques soient les apparences. Puis je me réveillai tranquillement,
avec cette douceur apaisante. Ce même jour, la Bretagne se couvrit d'un fin manteau blanc en une
matinée,  phénomène très  rare sur la Côte de granit  rose.  Un silence général  et  la douceur  des
flocons  qui  tombaient  venaient  se  superposer  au  climat  de  paix  qui  règne  déjà  ici.  Une  belle
surprise. 
 
Il est fort possible que durant notre incarnation nous changions de guides. J'en ai eu la confirmation
hier soir juste avant de m'endormir. Alors que je m'adressai à l'Archange Raphaël, Archange de la
Joie (la Guérison) en lui rendant grâce de sa Présence, juste avant de m'endormir, les paupières
closes, je demandais qui était  à mes côtés. Soudain, mes yeux sursautèrent dans de vifs éclairs
blancs.  Comme  ce  n'était  pas  la  première  fois  que  cela  arrivait,  j'ouvris  les  yeux  et  attendis.
"Montre-moi un signe" demandais-je. Un autre flash jaillit soudainement de l'autre côté du rideau.
Puis un troisième dans un grondement de tonnerre. Mica'El venait de se faire entendre...
Les signes sont partout. 
  
Plus  nous  grandissons  en  lumière  et  plus  nous  voyons  l'inutilité  de  ce  monde.  Un monde  qui
corrompe le genre humain en le poussant sans cesse dans des soucis matériels. Un monde où le
mensonge règne depuis la nuit  des temps. Un monde d'asservissement et de dépendances.  Vous
pouvez partager toutes les informations que vous voulez autour de vous, mais vous allez voir aussi
que malgré l'information, aussi importante qu'elle soit,  la majorité des gens sont occupés à leur
survie.
 
Tant qu'un gouvernement fait croire à la population qu'elle a besoin d'argent pour vivre et bien
personne n'est libre. C'est impossible. Ce gouvernement va créer des dépendances. Ils vont vous
donner du travail parce que vous avez besoin de manger et de vous loger. Ce qui est contraire aux
lois divines et cosmiques. Vous ne pouvez pas être authentiques dans ces conditions. Donc tant que
les gens ne voient pas le subterfuge et la trahison, parce que s'en est une, ils ne sont pas libres. Vous
voyez les Végaliens et les Arcturiens de 3ème dimension attendre leur paie en fin de mois pour
vivre ? Allons, allons, dépassons tout cela. Dépassons tout ce qui est dit et raconté depuis la nuit des
temps ici.  La thèse de Darwin qui repose sur l'évolution de l'Homme, par exemple, qui n'est qu'une
thèse et qui repose uniquement sur des suppositions, à été gobée depuis des siècles alors qu'il n'en
est rien. L'Homme a en lui l'Être de Lumière.

Les gens, emberlificotés depuis leur tendre enfance dans des croyances s'appuient sur des théories
d'individus, parce qu'ils sont soient disant "diplômés, intelligents, gradés, médiatisés, reconnus...",
qui ne sont que les paillettes et fantasmes de ce monde. Tout cela n'a aucune valeur. Tout cela n'est
rien à côté de la Vérité de qui nous sommes. Et même si la Vérité est en face (parce qu'elle a
toujours été là) et aveuglante même et bien vous en aurez toujours qui vont démentir les propos. Ils
vont démentir. Ils vont présenter une technologie sophistiquée (une turbine de machine, voir un
enjoliveur...) qu'il ont déterrée lors de fouilles archéologiques dans des strates sédimentaires qui
remontent  à  plus  de 50 000 ans  et  vont  lui  apposer  l'étiquette  de "vase à  fleur  de  lotus",  par
exemple, parce que c'est retrouvé en Égypte - Et parce que c'est dans un musé et étiqueté,  le monde
gobe. C'est comme l'assemblage des os de dinosaures...Ils ont assemblé ce qu'ils ont voulu pour
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créer une créature qui au final n'a jamais existé. D'autres encore vont filmer des OVNIS de chez eux
qui vont être démentis par la NASA. Vous voyez ?. 

La cabale est  en guerre  contre  elle-même,  projetant  sur les populations des scénarios  à  dormir
debout,  comme  le  fait  que  la  soi-disante  Nibiru  va  bientôt  pointer  le  bout  de  son  nez  et  les
politiciens  vont  dire  au  public  que  c'est  un  satellite  !  Ils  utilisent  des  traumatismes  anciens
(sumériens) pour entretenir une psychose collective. Ils déforment ainsi la réalité. Pourquoi ? Parce
qu'ils ont peur de mourir. Ils ont peur de mourir à leurs acquis et à leurs habitudes. Ils s'accrochent à
leurs petits livres d'histoire,  à leurs théoriciens et à leurs docteurs qui entretiennent l'illusion. Ils
s'accrochent à leur petit monde coupé du reste des civilisations universelles libres qui ont foulé ce
sol  et  qui  ont  donné  vie  il  y  a  fort  longtemps.  Et  pour  ça,  ils  racontent  en  permanence  des
"conneries" au public. Or l'information est  une responsabilité. Voyez ce que certains en font de
l'information. Personne ne vous a dit qui vous étiez vraiment. Une petite poignée peut-être, au cours
de  l'histoire  mais  qui  reste  la  minorité,  parce  que  étouffée  au  beau  milieu  de  la  mascarade
collective. 
 
La Vérité est donc inscrite dans votre cœur. Même si on vous dit qui vous êtes, tant que cela n'est
pas vécu dans toutes les cellules, cela reste du flan - hein. Vous changez de dimension en présence
d'êtres de lumière, c'est certain, mais après chacun retourne dans ses lourdeurs. Donc, pour ceux qui
aiment bien gratter la terre, plus vous allez en profondeur et plus vous retrouvez des technologies
qui dépassent votre entendement. C'est exactement comme lorsque vous rentrez dans vos propres
profondeurs. Vous vous apercevez petit à petit, au fur et à mesure que vous dépassez des couches et
des couches de sédimentations, de  "cristallisations" et bien il y a plus de légèreté, il y a plus de
facilité. Vous vous découvrez des aspects nouveaux. Des facultés et perceptions nouvelles. Vous
pénétrez dans votre propre "technologie" libre. Vous pénétrez votre éternité. 
 
Voir avec le cœur, c'est s'ouvrir à l'inattendu. C'est Accueillir. Ce n'est pas poser des étiquettes toutes
faites. C'est dire OUI à la vie, à son infinitude. 
 
Les géophysiciens alertent actuellement le monde entier, parce qu'ils ont découvert, en analysant
des carottes de sédiments volcaniques qui remontent à des centaines de milliers d'années, un peu
partout  sur  le  globe,  que les  champs magnétiques  de  la  planète  s'étaient  inversés  subitement  à
plusieurs reprises. Ils expliquent ces phénomènes à partir de l'aimantation de la terre. Ils arrivent à
repérer les inversions magnétiques à partir d'une poterie par exemple, car l'argile est par nature
aimantée. Donc, elle va rapporter des preuves. Cependant, ils ont tous peurs. Ils voient dans ce
chaos qui arrive (mais pas pour maintenant) la destruction massive alors que c'est le retour de la
Lumière dans tout le système solaire. 
 
L'être humain est sur le point de se réveiller à sa réalité multidimensionnelle, à faire le passage de
l'éphémère à l'éternel.  A vivre ses capacités réelles à s'en remettre à ses profondeurs, à sa propre
lumière.  Lumière  qui  lui  permettra  de  vivre  la  transsubstantiation,  le  transfert  instantané  de  sa
conscience  dans  une  autre  forme  (pour  ceux  qui  aspirent  à  maintenir  une  forme).  La  Liberté
recouvrée et liberté de voyager de dimensions en dimensions, pour celui qui s'ouvre à cela, pour
celui qui accueille le papillon en totalité. C'est juste ça. Y a pas d'élus. Y en a jamais eu. C'est
simplement un processus naturel. Une reconnexion à la totalité de notre Être. C'est la sublimation de
la matière et la transcendance des corps inférieurs de la conscience, ni plus ni moins. Cela est donné
à tout le monde et à chaque seconde de notre vie. 
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Ainsi,  mettre  l'amour  devant  est  la  clef  qui  nous  permet  de  vivre  les  changements  le  plus
sereinement possible, même s'il s'agit d'une destruction semble-t-il, en apparence. Souvenez-vous
de la fleur de Magnolia alors qu'elle mourait. Elle se métamorphosa sous mes yeux en une belle
rose blanche. Donc, nous allons assister tout simplement à la transition de la planète sur une autre
bande de fréquences supérieures, dans laquelle la vie est en son centre. Nous allons nous aussi
transiter d'un corps à l'autre. C'est aussi simple que ça. La préparation de l'Humanité, elle ne date
pas d'aujourd'hui. Elle remonte à des millénaires. Seulement tout est fait ici pour nous éloigner de
ce qui vient. Ce qui vient est Unité.  Selon certaines rumeurs,  la planète bleue est amenée à se
stabiliser en 5ème dimension, avec une surface stérile, exactement à l'image de Mars (sauf que pour
elle, sa surface avait été soufflée par des bombardements atomiques venant d'armes de destruction
d'une civilisation régressive). Dans notre cas, il semblerait que ce soit un « grille planète » naturel
qui se produise.  Cela pourrait vraisemblablement provenir de l'explosion/implosion du soleil en
géante rouge ou bien d'un flash solaire en provenance du centre galactique ou d'une micro nova.  Le
soleil va, dans son explosion en géante rouge annihiler Mercure. Donc toute la décharge des rayons
Gamma et autres qui nous sont inconnus, se précipiteraient sur les planètes les plus proches, dont la
Terre.   Personne  ne  sait  quand  cela  va  se  produire,  mais  c'est  en  route  si  nous  comprenons
parfaitement le cycle naturel d'un soleil. 
 
Donc on ne peut pas dire que nul ne sait ce qu'il se passe. Les astrophysiciens planchent dessus
depuis de nombreuses années. Étant donné que nombreux voient en cela "la fin du monde", alors
qu'il s'agit d'une transition planétaire et systémique naturelle (on assiste simultanément à la fin de
nombreux cycles, dont un de 26 000 ans), il devient difficile de parler de tout cela aujourd'hui, parce
que tant que l'information n'est pas descendue dans le cœur, il y a confrontation. Nous resterons
donc sur des théories, même si ces événements ont déjà été vécus pour ma part. 

Ainsi, il serait plus sage à un certain niveau de ne plus s'accrocher à quoique ce soit, y compris les
écrits et témoignages.  La Vérité, elle ne sera jamais dans un bouquin, même si nombreuses choses
sont prouvées. La Vérité, c'est le vécu de chacun. C'est notre foi absolue en ce qui se déroule chaque
jour et à chaque instant.  C'est devenir cet éternel présent qui ne se pose aucune question et qui vit
sa vie comme un long fleuve tranquille, en tout cas, il essaie. 
 
BMB

MARIE, REINE DU CIEL ET DE LA TERRE

Exposé du 27 février 2018

Chaîne youtube BLUE IONA 

https://www.youtube.com/watch?v=b7bZtGeNCxA&t=52s

https://www.youtube.com/watch?v=b7bZtGeNCxA&t=52s
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LIBERTÉ, LÈVE-TOI !

Le 23 février 2018

Alors bonjour à tous, je viens m'exprimer au sujet de ce que signifie réellement les Mondes libres. 

 Les Mondes libres n'ont strictement rien à voir avec ce que nous vivons ici. En aucune manière.
Nous avons ici véritablement été piégés - hein - en tant qu'âmes bien sûr, dans une Bulle - au sein
d'une Bulle. 
 
L'Esprit que nous sommes, c'est à dire par nature, par définition est libre. Il est libre. C'est la Paix et
la Joie. Cette paix et cette joie, comme vous le vivez tous à un certain niveau n'a strictement rien à
voir avec ce monde. Je dirais qu'ici, tout est fait justement pour vous en éloigner. Dans les Mondes
libres, comment dire, nous ne sommes en aucune manière enfermés, ne serait-ce dans une maison,
enfermés entre 4 murs. Nous ne sommes pas enfermés au sein d'une famille.  Nous ne sommes pas
enfermés dans un travail, dans quoique ce soit, ça n'a absolument rien à voir avec ce qu'il se passe
ici. 
 
Quand je vous parlais de certains films qui expriment cette vérité - qu'ils montrent à quel point
l'enfermement est là, il est sous vos yeux et on le voit  tous les jours. Certains films de fictions et
d'aventures, peu importe comment ils les appellent, montrent clairement que nous avons été piégés.
"L'âme collective", ce que nous sommes ici - ce que nous expérimentons ici, tous sans exception,
c'est une Bulle. Ni plus ni moins, ce n'est qu'une Bulle. Rendez-vous compte. Est ce que vous voyez
de votre côté un être de Lumière avec une carte de crédit ? Avec un matricule de sécurité sociale ?
Avec un code du travail ? Avec une carte bancaire pour aller faire ses courses ? Est-ce que vous
voyez véritablement un être de Lumière vivre cela ? Non. Non, ce n'est pas ça. Ce n'est pas du tout
ça. Non.
 
Ce que nous appelons en vérité les "libérés vivants", c'est simplement le fait d'être portés, d'être
cette Grâce. D'être, tout simplement. Mais ce que nous sommes est Vérité. Il nous est donné et
demandé de la vivre de plus en plus profondément cette vérité. Vous ne pouvez pas être Vérité et
continuer de faire semblant avec ce monde. Non. Il y a un moment donné où tout s'arrête. Il y a un
moment donné où vous ne pouvez plus donner crédit à quoique ce soit - qui appartient à ce monde.
C'est impossible. Nous sommes des enfants des étoiles et ici,  c'est aucunement inscrit dans vos
livres  d'histoire.  Rien.  Quand  nous  nous  incarnons  ici  ,  nous  devons  nous-même  faire  des
recherches à un certain niveau, parce que ce que nous savons n'est pas encore répertorié. Notre cœur
connaît la vérité. 
 
Alors c'est une joie ce qui arrive, une joie (en larmes). Oui, une joie. C'est une libération totale,
Totale, de toutes les couches, de tout ce qui a pu enfermer le collectif humain. Rendez-vous compte,
nous  devrions  jouir  de  chaque  instant,  avec  nos  frères  et  nos  sœurs  galactiques.  Rendez-vous
compte !
On nous enferme dans des lois du travail, on ne vous donne de l'argent ici que si vous travaillez, à
CONDITION que vous travailliez. On vous donne un toit, à CONDITION que vous travailliez. On
vous donne un minimum de ressource, le MINIMUM de ressource vitale, à CONDITION que vous
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remplissiez des papiers. Si vous ne remplissez pas de papiers et si vous n'avez plus de mains pour
écrire (par exemple), vous êtes comme quelqu'un dirait "à la rue". Je pense particulièrement aux
handicapés (dont je m'occupe) qui sont assistés en permanence. Des handicapés ? Comment se fait-
il que cela existe ? Comment se fait-il que certains le restent à vie  alors que les technologies sont
là ? A qui profitent-elles ? Pour continuer  sur ma lancée,  si  vous n'avez pas d'argent,   on vous
héberge gracieusement, parce que les êtres humains ont un cœur. Oui, ils ont un cœur. Certains
travaillent en échange d'un loyer. Alors si l'Homme a un cœur, pourquoi certains meurent de faim ou
de soif ? 
 
C'est cela qui doit prendre fin aujourd'hui, c'est cela, au nom de l'Amour, au nom de la Liberté, au
nom des Mondes libres, au nom de tous ceux qui ont participé à la grande création de ce système
solaire. Oui. Cela n'avait rien à voir avec tout ça (en larmes). Non. Jamais - et quand vous vous
réveillez dans ce monde - la première chose que j'ai dit - je devais avoir peut-être 12 ans - en
observant la beauté d'une fleur - Fleur - Il y avait énormément de fleurs dans ce jardin  et j'étais
agenouillée devant tant de beautés - Oui et à un moment donné, il y a eu comme un flash (pouhh) -
et j'ai vu des vaisseaux - j'ai vu la guerre - j'ai vu une surface de planète, il n'y avait plus rien - elle
était comme un désert - Je me revois en fait à bord de ce vaisseau - Il y avait...j'étais accompagnée -
Mais nous quittions une planète - Il y avait la guerre  et je revois un espèce de sable rouge - Et à ce
moment là j'étais petite, donc, je ne pouvais rien dire à ma famille d'accueil par rapport à toutes ces
images qui arrivaient. Je ne savais pas du tout à quoi cela correspondait, je n'avais aucune référence
par rapport à cela. Et là, j'ai dit à ce moment précis, en contemplant les fleurs  : " Il y a quelque
chose qui cloche". D'un seul coup, j'ai tout vu.. J'ai vu toute la biodiversité, tout ce que l'on voyait
tout autour de nous avait été importé en fait par les fils et les filles des étoiles que nous étions. A
cette époque, on nous parlait de "petits bonhommes verts" de Mars, rappelez-vous - J'avais 12 ans et
je me disais non, ce n'est  pas comme ça. Y a pas de petits bonhommes verts - non - y a vraiment
quelque  chose  qui  cloche.  Mais  à  cet  âge  là,  quand  vous  êtes  petits,  vous  ne  cherchez  pas  à
comprendre les âneries des uns et des autres parce que le cœur voit tout. Il vous montre tout.  Il est
la vérité à lui seul. 
 
J'ai vu la Bulle, j'étais très jeune. Mais on ne se rend pas véritablement compte de tout ça. Non, on
ne s'en rend pas compte, parce qu'on mort la vie à pleines dents. C'est après qu'on commence à se
réveiller  à  ce  véritable  cauchemar.  Ce  monde  a  ses  propres  lois.  Il  a  ses  propres  lois  de
synchronicité, en plus. Alors vous ne pouvez pas vous permettre de dire que vous êtes libres alors
que nous sommes encore dans une Bulle. Tant que ce système solaire a encore son héliosphère,
nous sommes encore pris au sein d'une bulle. Nous sommes encore emprisonnés. 
Tout ce que nous aurons à faire ici, tout ce qui va nous être présenté ici, que ce soit le monde du
travail, l'administration, les politiques, les finances, l'éducation, l'alimentation...toutes ces choses là,
les besoins même au quotidien, toutes ces choses là en fait sont falsifiées – Tout a été monté de
toute pièce pour vous rendre dépendants. Toutes ces lois en fait vous veulent du bien à un certain
niveau, bien sûr. Ces entités veulent vous voir créer, elles veulent vous voir vous approprier votre
espace vital. Elles veulent vous voir vous enfermer, comment dire,  quelque part dans un espace -
une maison - un appartement - toutes ces choses là - que nous croyons être notre confort - mais qui
en vérité sont une prison. Ce n'est qu'une prison. Rendez-vous compte. Et nous payons pour cela.
Rendez-vous compte. 
 
Je peux vous garantir que ça va être la fête et que au fond de mon cœur, c'est déjà la fête. Je ne suis
en aucune manière contre tout ce qu'il s'est passé ici,  parce que cela a fait partie du Plan de la
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Source. Elle a autorisé cela. Mais rendez-vous compte qu'aujourd'hui cela n'est plus autorisé. C'est
terminé. 
Vous pouvez expérimenter  la  Bulle  pendant  un certain temps. Oui,  la  preuve.  Nous y sommes
encore dans cette bulle. Mais il arrivera un moment où cette bulle  sera totalement percée et c'est ce
à quoi nous préparons nos frères et nos sœurs terrestres. Maintenant. C'est les préparer à la vérité de
qui ils sont - parce que beaucoup d'entre-vous n'êtes pas prêts encore à comprendre, à intégrer, à
vivre totalement la vérité de qui vous êtes, c'est à dire des êtres libres. Des êtres de Paix et des êtres
de Joie. Tout simplement (larmes). Juste ça.  Nous sommes cela (larmes). Oui, nous sommes cela
dites. Nous n'avons aucun compte à rendre à qui que ce soit. Rien (larmes). Regardez ce qu'il se
passe dans vos vies (larmes). Regardez tout ce que vous croyez devoir faire. Regardez, je vous
demande un instant de regarder ce qu'il se passe dans vos vies - d'éplucher votre quotidien - Tout
votre QUOTIDIEN - Vous allez voir  que nous avons tous été enfermés dans des boucles - des
boucles spatio-temporelles - alors que ce que nous sommes n'a rien à voir avec ça. Rien. Ce que
nous sommes est Liberté - LIBERTÉ - 
 
On n'est pas là pour briller vous savez. Non. On est là pour rétablir la vérité. Pour être. Juste être. 
 
On n'est pas là pour faire la publicité de quoique ce soit. Rien du tout. Rien. On s'en fout. Ce monde
n'est  que  publicité.  Il  n'est  que  ça  en  permanence.  Il  vous  lance  constamment  des  messages
subliminaux. Tout est comme ça. Vous voulez un travail ? Pas de problème, tout est là pour agencer
cela. Vous avez juste à vous inscrire vers la boite automatisée et tac, voilà, vous êtes un matricule et
tac,  vous êtes enregistrés,  et  tac,  on prend vos informations et  tac,  voilà ce que vous faites en
permanence. Vous vous donnez à la matrice. Vous y croyez donc vous vous donnez à cela. On s'y
donne tous. On s'est fait tous avoir - parce qu'on nous fait croire ici que c'est comme ça - sinon ils
vous font croire ici que vous n'avez rien.C'est pour ça que je vous dis que cela doit cesser et ça va
cesser ! Parce que nous sommes un collectif de frères et de sœurs unis en l'Un - Unis en le Cœur -
Pour la Vérité - Nous sommes la Voie, la Vérité et la Vie - Nous sommes cela oui.
 
Ces anges et ces Archanges qui sont tout autour de nous et qui nous donnent tant d'amour - qui nous
rappellent à chaque instant ce que nous sommes - Rendez-vous compte ? Rendez-vous compte - Oui
(larmes) - Alors si dans nos structures nous n'avons pas la possibilité de partir pour l'instant, parce
que nous sommes en fait soumis à la gravité - encore - si nous n'avons pas la possibilité de passer, là
tout de suite maintenant à travers le soleil pour rentrer chez nous (ce n'est pas un lieu)  et bien c'est
le soleil qui viendra vers nous - Oui, c'est le soleil qui viendra nous chercher - Par sa transformation
- Il vient et viendra nous éclairer davantage sur ce que nous sommes vraiment. 
 
Voilà mes frères, ce que j'avais à vous dire - ça vient tout seul.
 
Gloire à la Vie,  gloire à l'Amour  et gloire à la Liberté -
 
Et chacun est libre de vivre ce qu'il a envie de vivre,  mais ne me dites pas qu'ici vous êtes libres
quand vous suivez les guignols de l'information. 

BMB
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LA PAIX ET LA JOIE, TOUJOURS, QUELQUE SOIT L'ÉTAT DE CE
MONDE.

Le 15 février 2018
 
Le seul travail que nous avons à faire ici est de grandir en Paix et en Joie. C'est rester nous-même,
simples et tranquilles, au sein de cette bulle de 3ème dimension...un théâtre. 
 
C'est justement ce que nous sommes qui vient crever la bulle, qui vient crever l'illusion. Le cœur ne
laisse place qu'à la Joie. 
 
Laissons passer les émotions. Laissons passer les colères. Tout cela cède la place à la Paix. 
 
Nous ne sommes pas là pour fuir quoique ce soit. On l'a déjà dit. Tout ce qui a été imposé ici à sa
raison d'être. Il y a une horloge cosmique. Nous avons juste à être attentifs à ce que nous voulons
vraiment et à ce que nous manifestons. 
 
Et bien, en ce qui me concerne, je continue dans la musique et dans le chant, dans les ballades à
couper  le  souffle  tellement  la  beauté  est  partout.  Je  continue  à  propager  la  bonne  nouvelle,  à
célébrer le Vivant, malgré les douleurs dorsales... Qui n'a pas mal ici ? 
 
J'ai donc mis au point une formule à la semaine pour nous rencontrer. Je ne suis pas là pour servir
quelque chose qui est mort mais pour servir la vie. Vivre l'éternité de qui nous sommes, tout en
conservant les plaisirs de la matière. Nous sommes là pour sublimer la matière et non pas pour nous
fuir - hein.
Alors, vous êtes les bienvenus en Bretagne, comme toujours. 

COMMUNIQUÉ

Le 6 février 2018
 
Rien ni personne ne peut arrêter ce qui vient, quelque soit le déni de l'ego. Ce qui vient est Amour,
ce qui vient est Restitution à la Vérité de qui vous êtes. Ce qui vient a en réalité toujours été là. 
  
Or la Vérité n'est pas de ce monde. Entendez-moi bien. La Vérité est en chacun et uniquement en
chacun. Elle est en votre cœur. Elle ne réside dans aucun livre d'histoire, fût-il le plus prestigieux
qui  soit.  Elle  ne  réside  dans  aucun  discours.  Vous  êtes  invités  tous,  ainsi  que  moi-même  à
pénétrer davantage dans le silence de l'Être. Là où tout est plein. Là où nulle pensée ne peut vous
atteindre. 
 
Ce que vous êtes est  avant  tout  Paix et  Joie.  Un jeune enfant vit  cela  naturellement. Redevenir
comme un enfant, c'est mourir à tous les rôles que nous avons occupés et à toutes les croyances
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auxquelles nous avons adhéré lorsque nous sommes incarnés.  L'Amour est  sans attaches.  Il  est
libre. 
  
Or  vous ne  marchez  pas  sur  un  monde  libre  mais  sur  un  monde  rempli de  croyances  et
d'attaches.  Vous  marchez  sur  un  monde  qui  a  été  coupé  de  la  Source,  un  monde  coupé  du
divin.  L'Unité  n'est  pas  de  ce  monde,  elle  est  en  vous.  C'est  pour  cela  que  les  Amérindiens
l'appellent MAYA (illusion). C'est ce que vous êtes en Vérité qui met fin à ce monde, ni plus, ni
moins. 
 
Un être de Lumière ne combat pas. Il est Paix et Joie. Il est simplicité et légèreté. C'est votre sœur
ou votre frère, c'est le boulanger du coin, le postier ou votre médecin, c'est encore la mamie du
quartier ou le SDF...vous allez voir cela en chacun. 
  
Cette Paix et cette Joie, dont je vous parle sont sans objet. Elles sont inconditionnelles. Ainsi un
sourire spontané témoigne de votre éternité. Même ceux que vous prenez pour vos ennemis vivent
aussi cela. C'est en cessant de juger et de condamner que l'ennemi disparaît. 
  
Ce que vous êtes est Légèreté, bien au-delà des rôles que vous occupez tous sur Terre. Vous êtes ce
qui était, ce qui est et ce qui sera. Ainsi, rien ni personne ne peut s'opposer à ce que vous êtes,
comprenez-vous. 
 
Tout ce qui est autour de vous, c'est vous, sans exception, comprenez-vous - Vous êtes le Tout. Vous
êtes la totalité de la Création. Vous êtes les créateurs de votre réalité, non pas en tant que petites
personnes, mais en tant qu'Êtres de Lumière manifestés en 3ème dimension. 
 
Il y en a qui se croient être des personnes. Pardonnez-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font. 
 
Un être de Lumière est Paix et Joie. Il marche sur ce monde, mais n'est pas de ce monde. Il n'est pas
le corps. Il n'est pas le monde matériel. 
 
Je réitère que la Paix et la Joie sont Transparence. Elles sont en chacun de vous, au-delà de tous
rôles, au-delà de toutes croyances, au-delà de toutes  fonctions. La Paix et la Joie sont spontanées.
Elles sont votre nature intrinsèque. 
 
Votre véritable nature ne peut donc être enfermée dans aucune histoire, dans aucun rôle, fût-ils les
plus brillants ou les plus malheureux. 
 
Vous êtes libres de toute éternité.
 
Alors que la Paix et la Joie soient votre demeure, quelque soit le tohu-bohu de ce monde.  
 
BMB
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PRÉSENCE ELFIQUE

Le 24 janvier 2018

Ils sont là et ne demandent qu'à communier avec nous. Ils nous demandent d'aller écouter les sons
des rochers, le son des arbres pour les entendre. Ils nous demandent de lâcher nos boites noires
(ordinateurs, portables, télévisions) et de nous tourner vers eux. Ils n'attendent que cela. Ils nous
demandent  de  témoigner  de  leur  présence  et  de  témoigner  de  leur  amour  pour  l'Humanité.  Ils
comptent sur nous. Ils comptent sur notre lumière pour dévoiler la Vérité, la vérité des mondes
libres. 

Musique elfique spontanée sur ma chaîne Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=2rwQ6eC8IQA

EN CHŒUR AVEC LES ÊTRES DE LA NATURE

Le 21 janvier 2018

Chant en langues sur ma chaîne Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=kHpud5N0CqU

QUE L'AMOUR T'ILLUMINE

Le 19 janvier 2018

Chant en langues sur ma chaîne Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=S_of1Qd850U

NOUS, UN

Le 6 janvier 2018

Les mots s'effacent dans cette Paix à nulle autre pareille
Tout besoin, toute revendication disparaissent

https://www.youtube.com/watch?v=S_of1Qd850U
https://www.youtube.com/watch?v=kHpud5N0CqU
https://www.youtube.com/watch?v=2rwQ6eC8IQA
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Comblée comme jamais
Je demeure dans ce qui est éternel
Je suis cela
Alors qu'est ce que le monde autour de moi, autour de nous ? 
Un amusement de la conscience
Une expérience
The Truman Show
 
Si je crois qu'il faut travailler pour vivre
Alors je crée une nouvelle réalité
Qui va se répéter en boucle
Je sors de la Vie
Si je décide de ne plus bouger
De rester moi-même
Félicité et Joie
Et bien une nouvelle réalité naît
Qui me stabilisera dans l'éternité de qui je suis
Et dont tous les besoins se combleront par eux-même
 
Si je crois qu'il faut me nourrir pour vivre
Alors je crée l'instinct de survie
Qui va se répéter en boucle
Je perpétue la race
Dans l'enfermement collectif
 
Si je décide de changer radicalement de comportement
De rester moi-même en Vérité
De me délecter d'une bouchée au lieu de 36
De laisser les goûts et les couleurs nourrirent toutes mes cellules
Plutôt que de remplir mon estomac
Alors cela change tout
 
Si je crois qu'il faut travailler pour vivre
Alors j'ai encore rien compris
Je vais accepter de tuer ce corps à petit feu à la tâche
De rentrer dans les croyances de mes frères et mes sœurs
Qui ont construit leurs politiques
Alors que toute la puissance réside en moi
 
Je suis déjà le travail
Et il est à plein temps
C'est le retour à la Liberté
A la pleine autonomie
 
Autonomie qui n'est pas de ce monde
Mais qui se déploie en ce monde
 
La Lumière entend mon message
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Et  agit en conséquence
La Lumière suit la pensée
Et en l'absence de pensée
Il n'y a donc plus aucun effort à fournir
Dès l'instant où je décide de me maintenir dans la Joie et la Légèreté
Dès l'instant où je me tourne vers mon Être suprême
 
Tout le reste, ce n'est pas moi
Cela fait partie du rêve collectif
Mais ce n'est pas moi
Moi, je n'ai pas besoin de rêver
Je n'ai pas besoin de penser
 
Dans le rêve, nous gaspillons notre énergie à vouloir contrôler notre vie
Enlisés dans des désirs, dans des projections infinies
Alors que en Vérité, nous sommes libres de toute éternité
Le tachyon n'a pas de masse
Il n'a aucun poids
Il est instantané
Cela veut dire qu'il n'y a aucune distance entre Toi et Toi
Y a juste l'éternité
Etre
Supraluminique
Seules les croyances créent la distance
Et si tu y crois
Tu vas tout calculer
Tu gaspilles ton énergie à des concepts qui aspirent ton énergie
Tu passes ta vie à nourrir cette déviance
 
C'est comme cela que se crée une matrice dite "falsifiée"
Elle se nourrit de toutes les croyances
De toutes les distances que nous mettons dans ce que nous voyons
 
Mais tout ce que nous voyons, c'est nous. 
 
Il n'y a qu'une vérité
C'est la Paix
Es-tu en Paix à chaque seconde de ta vie ? 
Si cela n'est pas le cas
C'est que tu rêves encore
 
Je suis Toi
Qui remets mon esprit entre les mains du Ciel
Joie et Légèreté
Liberté
Maintenant.

BMB
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JOURNAL 2019

(Post du plus récent au plus ancien)
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AGAPÉ EN MUSIQUE

Le 15 décembre 2019

Musique et chant en langues sur ma chaîne Youtube BLUE IONA 

https://www.youtube.com/watch?v=oMWSt_HS9fc

A CHAQUE INSTANT

Le 7 décembre 2019

Je n'aime pas dire « Joyeux No-El », c'est la fête SANS lumière. Je dis plutôt Joyeux Now El qui signifie
« Célébration » (de chaque instant ou de l'éternel présent). 

Un jour on m'a demandé ce que je voulais être "plus tard" dans ma vie, j'avais 12 ans (1984). Je me
souviens de ce sentiment de mal être terrible qui me gagna devant mes camarades de classe. Je ne
comprenais pas ce qu'on attendait de moi. Je n'avais rien envie de devenir. J'avais l'impression qu'on
voulait m'extirper de ma béatitude et de mon insouciance. C'est là que le cauchemar a commencé. Il
fallait absolument trouver un métier auquel s'identifier. 
 
Hé bé ! C'était pas gagné. A chaque fois que je me projetais dans un domaine de compétence, je
revenais  abasourdie,  voir  saoule.  Ambassadrice,  Négociatrice,  Médecin,  Infirmière,
Enseignant...tout y passait...et rien ne m'accrochait comme je ne pouvais m'accrocher à rien.
 
Alors je rétorque à ma professeur de l'époque :"Madame, je suis désolée, mais il m'est impossible de
devenir quelque chose qui est indiqué sur vos plaquettes d'information. Je ne peux pas choisir un
travail maintenant ou des études à suivre, je ne peux même pas me l'imaginer !".

https://www.youtube.com/watch?v=oMWSt_HS9fc
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 Liberté, quand tu me tiens.

BMB

LA DANSE DE LA VIE

Le 2 décembre 2019

Photo internet sans auteur – Texte de BMB

En prononçant ce son trois fois par jour, vous permettez à vos cellules de rentrer dans l'accueil
inconditionnel de ce qui Est. Fusionner avec l'Instant, sans le rejeter, mais le voir pour ce qu'il est. 
C'est une sorte de mantra ou de re-programmation cellulaire afin de manifester l'harmonie dans
nos vies.

Dans le  silence de l'Agapé,  la  puissance du Verbe se déploie,  actant  dans la  simplicité  la  plus
inattendue, vous rapprochant toujours plus de votre véritable nature,
 
Insondable et impromptue, brisant la corruption de tous bords.
 
Ainsi, chaque pensée et chaque son prononcé ne déterminent-t-ils pas votre réalité ?
 
BMB
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IMPRIMER LA TERRE DE LUMIÈRE

Le 24 novembre 2019
 
En le cœur, tu ne peux aimer l'un plus que l'autre, puisque tous sont toi. Cet amour-là est bien au-
delà des sentiments. Il est la douce empreinte du vivant.
 
Toutes les expériences que nous avons sur Terre (ou ailleurs) avec les uns et les autres (qui sont des
autres aspects de nous-même) nous montrent à chaque instant que ce que nous nommons l'amour
n'est pas vraiment quelque chose qui peut être figé (ou projeté) en quelque chose ou en quelqu'un.
 
Si  comme  nombreux  vous  disparaissez  spontanément  de  cette  dimension  de  vie  et  que  vous
redevenez pendant quelques instants (du point de vue de la personne) pure lumière, sans forcément
passer par l'expérience de mort imminente (EMI) et bien vous allez de plus en plus ancrer ici-bas ce
que vous êtes,  c'est  évident.  Ceux qui  ont vécu une NDE auront tendance à s'accrocher  à  leur
souvenir pour essayer de le revivre. Or ce que vous êtes n'est pas un souvenir. Vous allez vraiment
vous rendre compte que vous n'êtes pas une personne et que chacun pourtant vous considère comme
une personne, avec tout ce qu'elle traîne avec elle (l'identité, les obligations, travailler pour vivre...).
Nous  faisons  tous  semblant  ici  d'être  des  personnes.  Nos  yeux  en  "incarnation"  sont  vraiment
trompeurs. Nous avons l'illusion d'êtres des personnes, des Humains, mais en réalité nous jouons ou
expérimentons la forme et la densité, tout simplement.
 
On ne peut pas dire "j'aime tout le monde", lorsque nous reprenons forme. Ce n'est pas vrai. Ce n'est
pas vraiment ce qu'il se passe. Cette sublimation est telle que nous sommes véritablement l'Accueil
dans  toutes  nos  cellules.  La  première  chose  qu'on se dit  au  retour  dans  la  forme :  "C'est  fou,
comment se fait-il que les gens ne vivent pas ça alors qu'ils sont ça !". Une lumière sublime qui
vous embrasse, vous berce, vous irradie de bonheur et vous invite à tous les voyages possibles et
inimaginables au sein de la Création, en un instant, vous montrant que ce bonheur là est partout où
vous créez. Il est votre essence de toute éternité.
 
Ainsi,  sur  le  grand jardin  de la  Terre,  cet  amour,  ce  don total  de soi,  cet  accueil  est  amené à
s'expandre jusqu'à l'absorption finale ou la disparition de ce corps (de l'illusion d'être un corps), en
d'autres termes. Cette joie ou cette félicité  intérieure nous permet d'accueillir naturellement chacun
de nous en toute neutralité et ce à chaque instant. Nous sommes donc bien au-delà d'une relation
dite "personnelle" qui elle, n'appartient qu'à Maya (Illusion).
 
Cela ne signifie pas que nous allons dire oui à tout, surtout dans les relations de tous les jours (avec
nos proches, avec nos animaux, au travail...) mais néanmoins, celui qui se reconnaît en vous en
Vérité ne peut être qu'agréable. Il reflète cette lumière douce et tranquille, tout en vacant à ses
occupations journalières. Il n'est pas impacté par les humeurs des uns et des autres, il en sourit mais
ne rentre pas dans les jeux personnels ou duels de chacun.

Ainsi la première rose qui éclot appelle les autres roses à naître. Ainsi la symphonie des cœurs se
met à résonner partout dans le beau jardin de Gaïa et attirant tout autour d'elle des vaisseaux aux
éclats du diamant où chacun se reconnaît en une seule et même essence, un seul et même cœur
universel.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/imprimer-la-terre-de-la-lumiere
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 Alors même si des frères et des sœurs ont peine à se reconnaître, sachez que l'Intelligence de la
Lumière met tout en œuvre pour que in fine la réconciliation avec eux-même se fasse. Les miroirs
de l'Absolu sont partout, le face à face est donc permanent. Vous allez voir de plus en plus de
guérisons spontanées pour des situations qui vous semblaient impossible à dépasser pour certains
d'entre vos frères et sœurs, tant la colle de leurs croyances les tenait prisonniers. L'amour accomplit
à lui seul tous les miracles. 

Il  vous  est  donc demandé  de  rester  vous-même à  chaque instant  et  de  ne  pas  vous  impliquer
personnellement à vouloir changer quoique ce soit chez ces frères et ces sœurs, mais de bien laisser
œuvrer l'Intelligence de la lumière que nombreux voient désormais en action dans le silence le plus
complet. C'est cela l'Humilité. Des frères et des sœurs en souffrance se nourrissent de votre sourire
et de votre présence, c'est cela qui compte. Allez au plus près de la simplicité avec chacun d'entre
vous. Restez vrais avec vous et vous verrez les changements s'opérer d'eux-même, dans la grâce la
plus absolue.
 
Dans la douce mélodie de notre cœur, je vous salue.
 
BMB

L'EXTINCTION DE LA CONSCIENCE

Le 16 novembre 2019

Ne retenez pas ce qui sort de votre vie. Tous vos fantasmes s'éteignent d'eux-même.

Votre ordinateur est maintes fois pilonné par diverses ondes, vous avez de supers logiciels qui ont
sauté les uns après les autres, vos anti-virus ont fait exploser le disque dur...lâchez la boite noire qui
vous retient dans ce monde. Elle vous libère de son joug.

Votre compagnon ou votre compagne vous quitte, laissez-les PARTIR ! Ils vous libèrent et ils se
libèrent aussi à leur façon...C'est vous ! 
 
Votre patron vous vire, rendez-grâce ! Lui aussi vit la fin de son rêve. C'est vous !
 
Vos enfants refusent d'aller à l'école, laissez-les tranquilles. Y a rien à enseigner, si ce n'est la  Vérité
de qui vous êtes. 
 
Un être vous insulte ou vous ignore, c'est pour mieux vous retrouver en votre vérité. Cet être, c'est
vous. Ne retenez rien de ce que vous voyez ou entendez, en bon comme en mauvais. Laissez tout
passer y compris les mots que vous êtes en train de lire.
 
Vous êtes tout ce qui s'affiche sur l'écran de votre conscience. Tout est vous !
 
L'alcoolique,  le  drogué,  le  malade  psychique,  le  médecin,  le  scientifique,  l'artiste,  le  guru,  le
président, le terroriste, la super star, les extra-terrestres, les dimensions...oui, vous êtes bien dans la
merde...Rires. 
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Vous êtes à cours d'idée ou de création ? C'est normal. En la Béatitude, il n'y a plus lieu de jouer.
 
La conscience se meurt d'elle-même sans effort. C'est la fin du rêve ou la fin de la création, si vous
préférez. Fin de votre création. La création, ce sont les scénarios de la conscience.
 
Vous êtes libres de continuer à jouer ou pas, dans ce monde ou dans un autre...plus évolué...
 
Personne ne vous retient dans votre délire. Seulement la Vérité peut frapper fort pour vous rappeler
à chaque instant que vous n'êtes rien de ce que vous créez.
 Dans la douceur de ton rêve, je te retournerai. Dans la tristesse de ton rêve, je te retournerai aussi
car en rien tu n'es tout ce que tu vois ou expérimentes ici-bas.
 
Alors je prends dans mes bras ces autres "moi" et leur dis à toujours en la Vérité.

ET L'UNIVERS DISPARAÎT

Le 9 novembre 2019

Il y a juste la Joie. Une félicité sans pareille.
 
Tout le reste n'est que masturbation intellectuelle, projections de la conscience qui s'amuse à créer
des mondes ou des réalités, si vous préférez.
 
Ceux qui se sont amusés à créer des codes matriciels ont « en corps » bien du mal à se dépêtrer de
leurs savoirs. Lorsqu'ils parlent, ils font mal à la tête. C'est instantané. Ils prennent toujours des
références pour exprimer quelque chose afin de vous faire adhérer à leurs trips (voyages). Or, vous
n'êtes aucune des références citées. Vous n'êtes aucun savoir.
 
Vous n'êtes que la Joie. C'est tellement léger et doux que votre corps disparaît de lui-même. Vous ne
sentez plus rien. Moi, je ne sens pas mes jambes, ni mes mains, ni mes organes, ni ma tête...ce corps
me  porte  tranquillement,  tout  en  marchant  parmi  vous.  Il  est  léger  et  en  quelque  sorte
« transparent » tant que je suis légère, c'est à dire fidèle à ma véritable nature. Pourquoi ? Parce qu'il
n'y a qu'une réalité, c'est la Joie ou la béatitude de la joie. Le reste est illusion. 
 
Vous ne pouvez donc suivre personne dans ce processus d'apparition (c'est la vérité de qui vous êtes
qui apparaît) car tout ce que vous avez conçu disparaît. Cela se produit en un dixième de seconde.
Vous n'avez pas le temps de réagir. Alors y en a qui sont aspirés dans leur propre lumière (la lumière
blanche), d'autres dans une sorte de point, d'autres encore dans une lumière bleue ciel et blanche
éclatante ou le noir total...Vous rentrez véritablement en vous.
 
Alors vous pourrez dire tout ce que vous voulez à ce sujet, vous avez écrit votre propre scénario qui
vous permet  justement  de revenir  au Point  Zéro.  Il  y  en  a  qui  écrivent  leur  scénario  avec  les
baleines, d'autres avec le tarot, d'autres avec les nombres, d'autres avec les canalisations, d'autres
avec leur travail, d'autres en s'amusant, d'autres avec la maladie, d'autres avec Rien...Il y a toujours
une rencontre avec vous-même, quelque soit le scénario choisi.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/et-l-univers-disparait
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Étant donné que vous êtes partout et en chacun, puisque vous êtes chacun, vous avez donc moyen
d'apparaître en votre vérité à tout moment. 
 
Personne n'est à l'origine de tout cela, à par vous-même. C'est pour cela que tout ce qui est dit sur la
trame de vos moyens de communication est du vent. Tant que vous recherchez à vivre certains états,
vous ne pouvez être libres. Tant que vous recherchez le grand amour, vous ne pouvez être libres. Le
grand amour vient vous prendre au moment où vous ne vous y attendez pas. Il vient vous surprendre
!. Ce n'est pas pareil car là toutes vos projections s'écroulent d'elles-même pour ne laisser place qu'à
la Félicité. C'est le silence de la conscience.
 
Pour certains qui rêvent encore, toutes ces focalisations sur les âmes sœurs, les doubles, les maîtres
de rayons....vous empêche littéralement d'être libres, parce que cela n'est pas la Vérité. La Vérité est
dépourvue de projection.
 
Vous allez voir que tout le monde est gagnant ! On ne peut même plus parler de "magie" de la vie,
tellement ce mot là devient dénué de sens par rapport au vécu. 
 
Même les rêves que vous faites sont des symboliques qui vous poussent à lâcher le jeu. Ce sont
encore et toujours vos propres scénarios. Un rêve dans le rêve, non mais rendez-vous compte,  ça
tourne en boucles. Ce qui est vu est juste à laisser passer. Sinon vous emmenez direct tout le monde
dans votre trip. C'est un enfermement, que vous le vouliez ou non.
 
Alors plus vous restez fidèles à vous-même et plus vous allez apparaître, c'est aussi simple que ça.
Et si vous apparaissez, qu'est-ce qui se passe tout autour de vous ? Et bien ça disparaît. Il ne reste
plus que la simplicité et le sourire aux lèvres. Je vous assure que personne ne peut avoir peur de
quoique ce soit car vous vivez véritablement ce que vous êtes, la Joie, en toute transparence. 
 
Que votre corps souffre d'une maladie ou qu'il soit en bonne santé, ne change strictement rien à la
Liberté ou à la vérité de qui vous êtes. C'est même bien souvent, à travers la souffrance que vous
apparaissez  à  vous-même.  Vous  aurez  beau  avoir  tous  les  conseils  du  monde,  toutes  les
connaissances  des  uns  et  des  autres,  jamais  ils  ne  vous  seront  utiles  dans  votre  processus  de
disparition à ce monde. Vous êtes seuls avec vous-même, dans la suprématie de la félicité. 
 
C'est pour cette raison évidente que vous allez avoir de moins en moins de choses à dire, qu'il y aura
de moins en moins d'investissement dans quoique ce soit, si ce n'est vous retrouver complètement.
Vous retrouver complètement ne laisse plus de place aux rêves de ce monde. Vous ne laissez plus de
place aux rêves de quiconque, non pas dans le sens de les condamner mais bien parce que vous êtes
antérieurs à ces jeux de la conscience.
 
Alors avec le sourire aux lèvres, je ne vous emmène nul part, si ce n'est en vous.
 
A de suite, dans l'Insondable et la Magnificence !

VOUS ÊTES SUR UN MONDE D'IMAGES

Le 1er novembre 2019

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/vous-etes-sur-un-monde-d-images
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Vous êtes sur un monde avec vos extensions à l'infini. Ainsi va la Création.
 
L'Intelligence  de  la  Lumière  vous  montre  à  voir  les  versants  de  toutes  les  images  qui  vous
parviennent  (ou qui  se  présentent  à vous).  Chaque image peut  vous apparaître  souillée comme
unifiée.  Tout dépend de votre point de vue.  Vous pouvez être mis face à l'une d'elle agressive,
destructrice, orgueilleuse, menteuse, lunatique, malade comme vous pouvez être mis face à d'autres
images de vous sereines, joyeuses, douces, drôles, agréables...
 
Ainsi vont et viennent toutes les images qui composent ce monde. Elles sont toutes les facettes de la
Création.
 
Le soleil que vous êtes a donc la capacité d'irradier par le Verbe les autres soleils en voie de réveil.
(Je parle du cœur de l'Homme, parce qu'un soleil n'a pas besoin de se réveiller). Étant donné que
vous êtes en chaque image, il est donc naturel que chacun puisse à un moment donné (qui lui est
propre) se reconnaître en tant que Paix et Félicité. Il ne peut en être autrement.
 
Vous n'avez donc personne à fuir, même l'image la plus détestable qui soit car votre fuite ou votre
rejet signerait votre incapacité à enrober l'autre de la Vérité.
 
Bien entendu, au moment où une image vous offense par exemple,  il peut être difficile sur le coup
de répondre par le Verbe tant le choc peut être violent. Vous devenez choqués par les aberrations ou
les aliénations de la conscience. Mais vous voyez bien que la mascarade ne fait que passer et que
vous vous ressaisissez rapidement, parce que vous avez vu le mensonge gros comme un camion.
Vous ne pouvez qu'en rire.
 
Chacun donc œuvre sur ce monde de façon à absorber ce qui est contraire à la Vérité. Vérité du
cœur. Le cœur est doux. Il n'a rien à voir avec les humeurs de la personne (qui sont instables). Il va
naturellement enrober toute humeur, toute aliénation mentale, pour ne laisser place qu'à la Vérité.
 
Il est donc de votre responsabilité à ne pas vous laisser envahir par de quelconques humeurs ou jeux
de la personne. C'est cela "Tenir sa maison propre". C'est le plus grand défi de votre passage sur
Terre.

Vous  ne  pouvez  rendre  les  frères  et  sœurs  libres  si  vous  alimentez  leurs  délires  psychiques
(projections mentales) et si vous les fuyez également. Les illusionnistes vous diront de vous écarter
des personnes "négatives" et de vous entourer de personnes "positives" pour votre équilibre. Il n'y a
rien de plus faux que cela car tout ce qui est vu est vous, sans exception. Ce sont toutes vos images,
des plus belles au plus hideuses. Donc vous n'avez rien à rejeter, vous avez juste à trancher net, à
être francs avec vous-même, parce que si vous ne le faites pas, d'autres espaces de résolutions se
présenteront à vous jusqu'à ce que vous absorbiez l'image distorsionnée dans votre cœur et non pas
dans le feu électrique de la tête qui lui pense à tout détruire ou à détruire toute relation. C'est cela
l'immaturité.
 
Vous êtes en relation avec vous-même à chaque instant. Alors comment vous traitez-vous ?
 
L'amour est doux. Ce sont les aliénations du mental qui crée les distorsions. Nous sommes tous
égaux dans le Cœur. Nous sommes Un. Vous allez voir la même image de vous partout. Mais si le
mental est au-devant de la scène alors il ne vous reste plus qu'à sortir votre épée de Vérité. Le soleil
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est radieux, il fait sourire. Il se fout complètement des histoires. Même la plus belle des histoires
écrites ou vécues ne l'intéresse pas. Alors pour ceux qui donnent encore des autographes, observez à
quel point le mensonge est grand. Vous allez en rire ! Non pas d'un rire moqueur mais d'un rire
libérateur.
 
Concernant toutes les questions que vous vous posez, vous avez tous entendu à un moment donné
« Dieu » qui vous répondait. Vous l'avez appelé la Joie, la Paix suprême ou ABBA. Vous l'avez
reconnu. Vous vous êtes reconnus. Il n'y a donc plus de questions.
 
Fin de la conscience.

Note :  Les sons AB ou AD signifie « l'Ancien » ou le « Père » en suméro-akkadien . C'est  une
allégorie pour signifier la a-conscience, c'est à dire la Paix de la béatitude qui précède tout monde.

VOTRE VIE ICI....LE MIROIR DES ALOUETTES

Le 10 octobre 2019

N'oublie jamais que malgré ton sourire et ta bonne humeur, tout ce que tu fais ici est un passe-
temps.
 
Il n'y a rien de réel. Pourtant, à un certain niveau, chacun va croire que c'est constructif, que c'est
évolutif. Une famille, une belle maison, un super travail, des relations épanouissantes, un tas de
choses qui nous permettent de vivre le plus confortablement possible.  Nous vaquons tous à un
quotidien, que nous le voulions ou pas. Mais dans ce pseudo quotidien, ce n'est pas vraiment les
vacances. Tout nous pousse à nous alléger davantage.
 
Il n'y a rien de confortable au milieu d'un monde où l'Équité n'est pas, équité nommée Justice dans
les mondes libres. Tant que la ségrégation est présente sur Terre, qu'elle soit économique, politique,
sociale, morale ou éducative, il ne peut y avoir de Justice. 

Il n'y a rien de confortable dans un monde où l'argent se veut roi au détriment du peuple.
Il n'y a rien de confortable dans un monde où le pouvoir sert à asservir plutôt que de servir.
Il n'y a rien de confortable tant que des individus nuisent à d'autres individus.
 
Alors vous avez beau vous reconnaître à travers chacun, vous contemplez et vous aimez comme le
fait la Source (elle appelle tous ses enfants) et bien je peux vous affirmer que tout finit par éclater.
Oui absolument tout.
 
La plus belle des relations et je dirais même, la plus intelligente des relations est avec vous-même.
Il  n'y a personne d'autre que vous qui jouez. Chacun ou chaque Un joue à l'éphémère dans un
éphéméride qui s'interrompe de lui-même. Il n'y a rien à faire pour cela. Cela se fait tout seul car le
grand Boss (cette lumière qui n'est pas de ce monde) vous rappelle à l'ordre : "Souviens-toi que tu
rêves !".
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 Alors il est normal que plus vous croyez à votre vie, plus vous vous attachez à ce que vous créez et
plus vous souffrez. Si quelque chose vient vous chercher pour sortir de votre rêve et que vous ne
voulez pas en sortir (vous résistez) et bien il est normal qu'il y ait souffrance, surtout si vous êtes
attachés à votre âme (véhicule expérimental éphémère) ou à votre histoire. Qui est-ce qui garde la
mémoire de toutes vos expériences en incarnation ? L'âme. Le cœur ? Il n'a rien à voir avec cela. Il
est éternel et libre.
 
Cela ne veut pas dire qu'il faille renier votre âme, qu'il faille renier vos histoires. Elle est votre
véhicule qui vous permet de vivre votre incarnation, mais elle est éphémère. C'est un peu à l'image
de votre voiture qui vous sert à vous déplacer sans efforts au sein de ce monde, bien que l'âme
enregistre tous vos faits et gestes - toutes vos histoires en ce monde ou en d'autres mondes carbonés.
 
L'âme aspire elle-même à se dissoudre en l'Absolu. Elle aspire à la Liberté. C'est évident et cela se
fait tout seul. "Rendre l'âme" est une expression qui signifie "mourir" et MOUR-IR signifie « S'en
remettre à l'Absolu » en suméro-akkadien.  Alors qui meurt vraiment ? Le corps ou le véhicule.
L'âme est donc utile pour les mondes carbonées (mondes de matière) mais elle disparaît à partir du
moment où vous regagnez l'éternité qui est Paix suprême.
Elle disparaît progressivement (dans le sens où elle est transcendée) à partir du moment où votre
vie,  ici-bas,  se déroule dans le cœur.  La Joie,  la Paix,  la Légèreté et  la Bienveillance sont vos
étendards.

Le cœur est simple. Il s'impose de lui-même sans effort. Les êtres de lumière n'ont pas d'âme. Ils
sont pure lumière, tout simplement. Dans les dimensions supérieures de la Conscience, leur forme
est mutable à l'infini. Ils ne traînent aucune valise (la mémoire) avec eux, quelque soit la forme
qu'ils empruntent. D'ailleurs tous les frères et sœurs qui commencent à goûter à leur liberté peuvent
témoigner. Quand vous vous retrouvez au cœur du centre galactique ou dans un autre univers, vous
savez qui vous êtes ? Et lorsque vous n'êtes plus qu'un vortex ? Et dans ce tout petit point ? Et pour
faire plus simple, lorsque vous vous endormez, vous savez qui vous êtes ? Il n'y a plus de savoir à
ce stade, il n'y a même plus de mental, il ne reste que le vécu. Vécu d'ailleurs qui se passe de mots.

Ainsi, ceux qui vivent leur éternité aident naturellement chaque âme à se retourner, à fondre comme
neige au soleil car votre cœur est le plus grand des soleils. Il enrobe et dissipe toute histoire de la
conscience dans la beauté de son silence et dans la spontanéité de son sourire.
 
Faut-il pour autant tout accepter ? Vous voyez bien que non. Le cœur est Force. Il ne laisse aucune
place au mensonge, tout en restant doux. Là est le plus grand de vos défis sur Terre. Rester doux
tout en restaurant l'Ordre (l'Ordre cosmique) ou en d'autres termes, laisser place à la douceur de
votre cœur (de votre Être) qui rétablit ce qui doit l'être naturellement. Cela est votre/notre nature
suprême.
 
Alors bien sûre, la conscience se voit un peu bouleversée, secouée, à l'image d'une héliosphère en
pleine rupture. Celle-ci entraînant la fin de l'enfermement, là où l'enfer-me-ment. Tout est dit.
Cela explique depuis un certain temps des malaises de tout genre, c'est évident et dans certains cas,
des violences extrêmes. Des malaises ou un mal-être qui vous pousseront à vous centrer davantage
en  votre  fort  intérieur.  La  structure  carbonée  de  L'Homme  n'est  pas  faite  pour  supporter
indéfiniment la charge des rayonnements gamma et des rayonnements exotiques en provenance de
l'univers. La structure physique s'en voit transformée ou annihilée selon les points de vue de chacun
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(la vibration de chacun), laissant place toujours à ce qui est éternel, à ce qui n'a jamais bougé et qui
demeure en chacun de vous/nous.
 
Nombreux ont pu témoigner avec stupeur que leur corps commençait à "flamber" de l'intérieur.
Nombreux se voient  mourir  tant  le  Feu igné  est  dévorant  de  l'intérieur,  entraînant  nombreuses
douleurs, de la poitrine à la couronne radiante de la tête, donnant naissance à de la confusion et à un
état "anormal" qui peut durer plus de 3 jours. Vertiges, troubles de la concentration et de la vision,
sensation  d'asphyxie,  troubles  de  la  circulation,  fatigue  anormale...Il  s'agit  de  votre/notre
transformation, appelée Transsubstantiation. Le corps à ce moment là réclame beaucoup d'eau et
beaucoup de repos.  Il  vous pousse à prendre davantage soin de vous,  à tous les niveaux, vous
rendant toujours plus légers.
 
Certains  vivent  des  états  d'amnésie  passagers,  ce  qui  peut  entraîner  des  confusions,  voir  des
frictions dans votre entourage.  Il  est donc nécessaire de rester calmes face à ces situations pas
toujours plaisantes.
Entendez comment vous vous traitez les uns les autres. Est-ce avec douceur et bienveillance ou à
contrario avec mépris et hostilité ?  Est-ce que vous allez continuer à mentir autour de vous pour
sauver votre "peau" ? Chacun est amené à se voir. Chacun est amené à voir comment il se traite. 
 
Je vous prends dans mes bras et vous étreins du parfum de la Grâce.
 
Que votre vie soit douce et chaleureuse, venant toujours plus couvrir les bruits et les aberrations de
ce monde.
 
A toujours.
 
BMB

CONTACT AVEC UN AMBASSADEUR DU SYSTÈME D'EPSILON ERIDANI

Le 26 septembre 2019

Hier soir, juste avant l'endormissement profond, celui qui fait tout disparaître, un visage m'apparut
d'un autre monde. Cela fût très bref. Il avait l'apparence d'un jeune garçon, sans cheveux, peau très
blanche et les yeux d'un bleu brillant et profond. Des yeux en amande, les traits du visage très fins.
Il émanait la Paix et la Bonté.
 
J'entendais  "Urululan..."  entre  autres...des  sons  jamais  entendus.  Son  nom  peut-être.  Une
communion de quelques instants au combien douce et chaleureuse.
 
Un contact qui m'a prouvé encore une fois que le Cœur appelle le Cœur. C'est automatique. Nos
frères et nos sœurs stellaires ne demandent que ça.
 
Sur Terre, c'est la grande foire, il faut le dire. Mais je ne dis plus rien à ce sujet. C'est à chacun de
vous  de  découvrir  qui  vous  êtes.  Je  ne  chercherai  jamais  à  vous  convaincre,  ni  à  débattre.
L'évidence est telle qu'elle se passe de mots.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/contact-avec-un-ambassadeur-du-systeme-d-epsilon-eridani
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Je vous présente cette civilisation stellaire qui comprend également des maîtres généticiens de tout
bord. Je remercie le site internet « Eveilhomme » pour la pertinence de certains de ses articles.

Salutations à chacun d'entre-vous.
 
BMB
 
https://eveilhomme.com/2019/09/13/presentation-des-galactiques-de-la-civilisation-stellaire-
depsilon-eridani/

L'INTELLIGENCE DE LA LUMIÈRE

Le 24 septembre 2019

© BMB

QUEL EST VOTRE NOM ?

Le 20 septembre 2019

 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/quel-est-votre-nom
https://eveilhomme.com/2019/09/13/presentation-des-galactiques-de-la-civilisation-stellaire-depsilon-eridani/
https://eveilhomme.com/2019/09/13/presentation-des-galactiques-de-la-civilisation-stellaire-depsilon-eridani/
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- Bonjour Madame, quel est votre nom ?

- Dieu.

- Comment ? 
 
- Dieu.
 
- Mais ce n'est pas un nom ça !
 
- Oui, ce n'est pas un nom, c'est tous les noms.
 
- Alors comment on fait ?
 
- On se prend dans les bras. 
 
BMB

JE SUIS LA BIENHEUREUSE

Le 4 septembre 2019
 
Je suis la Bienheureuse
Qui t'ouvre ses bras en silence
Et qui se fait chair tout autour de toi
Te reconnais-tu ? 
 
Je suis la Bien-aimée
Mais je suis aussi la mal-aimée
La menacée, la souillée et l'insultée
Tant que tu ne te reconnais pas
 
Je suis le baume qui met fin à tes blessures
et le sourire de tes lèvres
Je suis la caresse de tous tes sens
Te reconnais-tu ? 
 
Je suis la Bienheureuse
Le sang de toutes les nations
La volonté du Père*
Te reconnais-tu ? 
 
Je suis la Bienheureuse
Dans le silence de ton cœur
Je demeure
Joie et Paix

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/je-suis-la-bien-aimee
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Te reconnais-tu ? 
 
Je suis la danse de l'Amour
Qui ne connaît pas de limite
Je suis la profondeur de ton regard
Qui ne peut juger, ni condamner
Te reconnais-tu ? 
 
Je suis la Bienheureuse
La mélodie de la Félicité
La transparence de la Béatitude
Te reconnais-tu ? 
 Je suis la Bienheureuse
Au-delà de toute forme et de tout monde
Mais aussi dans toutes formes et dans tous mondes
Te reconnais-tu ? 
 
Je suis la Bienheureuse
Qui porte la bonne nouvelle
Dans chacun de tes pas
Te reconnais-tu ? 
 
Je suis la Bienheureuse
Je suis le Vivant
Qui anime et réanime chaque parcelle de ton être
Te reconnais-tu ? 
 
Alors accueilles-toi comme je t'accueille
Dans la douceur de mes ailes
Et le baiser de mon souffle.

Par BMB

* Allégorie pour signifier l'Absolu. 

LE FEU IGNÉ, DE PLUS EN PLUS INTENSE

Le 31 août 2019

La sensation que le corps prend feu est nette. Je dirais même que cela s'intensifie au fur et à mesure
que Gaïa fait peau neuve. 
 
Nous sommes le Feu en action, il ne peut en être autrement. Ce feu n'est qu'amour. Il est dévorant et
prend toute la place. Si des habitudes de fonctionnement persistent (par exemple ne pas dire NON à
un travail alors que le corps a besoin de repos) alors non seulement nous allons vivre pleinement ce

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-feu-igne
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lèche-flamme nous parcourir des pieds à la tête et de la tête aux pieds, mais en plus viendront se
mêler à cette danse du Feu des douleurs très intenses, des points précis de votre corps seront touchés
à tel point que étant nouveau pour vous, elles déclencheront une inquiétude (y compris chez les plus
éveillés). 
 
Là, vous voyez clairement que Vivre, n'est pas savoir et que savoir n'est pas Vivre !.
 
Alors les médecins feront tous les examens possibles et inimaginables pour voir ce qu'il se passe
mais  il  n'en  sortira  rien.  Par  exemple,  vous  avez  tous  les  symptômes  d'un  mini  AVC mais  à
l'intérieur,  tout  est  normal.  Électrocardiogramme  normal,  scanner  normal,  bilan  sanguin
normal...pourtant votre tête est toujours en feu avec la sensation d'être serrée dans un étau, la vision
est  troublée,  brouillard  cérébral,  trouble  de  l'élocution,  maux  d'oreilles,  palpitations  audibles,
poitrine  douloureuse...Étant  donné que  les  résultats  cliniques  sont  normaux,  les  médecins  vous
diront qu'ils n'ont pas de réponses à donner face à ces phénomènes. Ils sont conscients que quelque
chose d'étrange, quelque chose de non palpable se produit en chacun mais la science officielle n'a
rien démontré à ce sujet. 
 
Pour l'averti, ce sont les symptômes dits de "l'Ascension". Donc, le repos et boire beaucoup d'eau
aident à la pacification de ce feu. Un médecin ayurvédique, par exemple,  comprend rapidement les
mécanismes de l'action des éléments au sein de nos structures denses. De toute façon lorsque ce
phénomène se produit, votre corps réclame plus d'eau qu'en temps normal. L'être de Feu que vous
êtes se superpose à vos structures éphémères, il est donc normal de le sentir par moment avec plus
ou moins d'intensité. 
Ce feu est doux mais le corps, lui, peut réagir violemment dans diverses zones. Il nous appartient
d'accueillir ces fluctuations spontanées et de les traiter avec le plus de douceur possible. Prendre
soin de soi, c'est écouter en silence ce que le corps vous demande. Même si vous avez un travail
important,  vous ne pouvez pas être efficaces autour de vous si la machine (le corps) que vous
occupez est en panne ou a du mal à démarrer. C'est un peu comme une voiture, cela s'entretient.
Donc, restons doux avec nous-même et le reste suit naturellement. 
 
Tout cela bien sûr ne vous empêche pas de garder une alimentation normale, de consommer des
fruits, des légumes, de la viande, du poisson, du lait de brebis...Chacun a son régime alimentaire qui
lui est propre. Certains ne consomme plus d'alimentation solide, c'est leur expérience et ce n'est en
aucune manière un signe de supériorité spirituelle ou d'infériorité. Il n'y a strictement personne à
suivre, dans tous les sens du terme. Chacun vit ce qu'il a à vivre, en toute simplicité et en toute
transparence.
 
Alors bien sûr, on vous dit "Mais c'est la personne qui a mal...elle brûle..." et patati et patata...ça va
changer quoi ? La douleur, c'est la douleur et ce n'est pas ce genre de réflexion qui va apaiser votre
frère ou votre sœur qui souffre sur l'instant. 
Vous avez accepté de vivre la nature humaine et de l'accompagner jusqu'au bout. La nature humaine
est sensible et réactive. Moi je vous répète que c'est l'amour qui guérit. C'est savoir prendre l'autre
dans ses bras, sans jugement et sans vision. L'amour est simple et il est Baume. C'est cela qui fait
que "l'autre" se relève et rien d'autre que cela. Ce n'est pas les critiques et certainement pas les
phrases spirituelles qui vont aider. La majorité se perdent dans des explications mentales. Non, ça
ne fonctionne pas comme ça. C'est l'action de votre simplicité et de la spontanéité de l'enfant qui fait
que vous rayonnez comme un soleil. Caressez une autruche et vous verrez qu'elle retirera sa tête du
sable. Ne perdez pas votre temps avec les explications. La souffrance que vous portez n'enlève rien
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à votre véritable nature, dans tous les cas. Pourquoi ? Parce que c'est la souffrance de ce monde.
C'est quelque chose qui ne fait que passer et qui finit par brûler par amour et dans l'amour. 

Ce que nous sommes. 
 
BMB

AU-DELÀ DES APPARENCES

Le 1er août 2019

Oh Terre d'amour, Oh terre d'expérimentation, je ne permettrai à aucune de mes extensions de te
faire davantage du mal. Toi qui a été et qui est le témoin de tant de souffrances et d'aberrations. Toi
qui a supporté et supporte encore tant de sacrifices et qui a tant donné de ta chair et de ton sang. Toi
qui aux yeux de certains semble si insignifiante et manipulée comme un jouet, ton cœur de Mère
sait que la fin du Jeu est proche. Ton cœur de petite fille rit aux éclats. Je t'entends. 

Les peuples que tu portes ne vivent pas tous encore ton amour et pourtant ils sont tous issus de
l'amour.  Un  jour,  ils  le  vivront  et  ce  jour  là,  ils  ne  sauront  plus  à  quel  sein  se  vouer.  Ils  le
chercheront  partout  cet  amour,  ils  appelleront  « Dieu »  en  aide  jusqu'à  ce  que  dans  un  ultime
souffle, le silence de la Vie surgisse. 
 
Oh, créature de la Terre, ne sais-tu pas que je suis venue te rendre à toi ? A la douceur et à la
Majesté de qui tu es. Alors ne prends aucun parti de ce monde qui se meurt, de ce monde qui se bat
et qui combat car oui, l'amour est plus fort que tout. Oui, l'amour prendra le pouvoir de ces enfants
perturbés par les aliénations de la conscience. Il est la victoire sur tous les mondes car il est ce qui
précède tout monde. 
 
Regarde bien mon amant dans le ciel car même s'il  te paraît insignifiant, parmi tous les grands
soleils de cet univers, ils ne font qu'Un. 
 
Alors je dirigerai ses rayons bienfaisants depuis le centre du Centre sur son épouse afin que toute
créature  se  réveillent  à  la  Vérité.  Les  minéraux,  les  plantes  et  les  "animaux"  sont  déjà  là.  Ils
appellent le cœur de l'Homme, ainsi que celui des sur-Hommes à s'ouvrir davantage et à se stabiliser
dans l'Accueil car c'est dans cet accueil spontané que tout t'est facilité, que tout t'est plus léger. 
 
Je suis toi et tu es moi. 
 
Accompagnons ensemble la danse de la Terre et la danse des soleils !
 
Dans une grâce sans limite, Oh créature de la Terre et bien au-delà, je souris avec toi et à travers toi.

BMB 
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© BMB – En contemplation et en communion au milieu de la nature. 

LA TERRE, VÉRITABLE HÔPITAL PSYCHIATRIQUE

Le 13 juillet 2019

Toutes celles et ceux qui manifestent naturellement leur nature absolue, à savoir l'Amour passent
leur temps à redresser l'axe vision/attraction falsifié au sein du collectif humain. Cela ne peut pas
être autrement, puisque nous avons à faire à un monde véritablement malade (monde des chimères).
 
La Joie  est  notre  nature véritable  comme celle  des  dauphins  et  des baleines alors  pour  quelles
raisons continuez-vous à prendre vos frères et sœurs pour des puching-balls ? Vous allez assister à
un échange qui a eu lieu récemment. Cet échange aussi drôle qu'il soit vous permettra de voir où
vous en êtes et ce que vous véhiculez véritablement autour de vous. Il n'y a donc aucune punition,
seulement à comprendre véritablement ce qu'engendre un ego non unifié. 
 
Une personne que j'ai rencontrée il y a quelques mois de cela, à polarité masculine et qui m'a offert
du travail m'envoie un SMS hier soir, comme ça spontanément. Pour information, je n'ai jamais
cherché à entretenir des relations particulières avec cet individu  car la vie coule....Le cœur étant
Un, tout simplement. 
 

T :  "Bonsoir  Béatrice,  je  suis  désolé de  ne t'avoir  jamais  contacté  de nouveau...en  ce qui  me
concerne, tu es trop superficielle et sans intérêts...Ce n'est pas méchant mais je ne peux en aucun
cas côtoyer le monde dans lequel tu vis...Tu es une fille pleine de qualités, j'en suis persuadé et je te
souhaite le meilleur pour l'avenir...De tout cœur...Bien amicalement...T. "
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-terre-veritable-hopital-psychiatrique
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(J'aurais  pu  totalement  ignorer  ce  message,  mais  mon  étendard  ne  laisse  plus  de  place  aux
mensonges. Il répond le plus simplement possible. Un échange de SMS s'en suit, avec les fautes
d'orthographe de ladite personne concernée.)
 
B : "C'est sûr, mon Royaume est la Béatitude, là où il n'y a pas de place pour la prédation et le
jugement. Le meilleur pour toi également, T. "
 
T : "Souhate...Oh lala...Merci de m'avoir éclairé....A ce point quand même...Hallucinant...!!!Good
luck  !!!  Je  te  remercie  de  rester  dans  ton  monde hypothétique  et  pathétique...ça  fait  vraiment
peur...!!! Restes y seules...Oh que oui...Merci pour ceux qui te côtoyes...Pour leur bien...et épargnes
les...Encore merci...
 
Un autre SMS  suit :
  
T : "Vies dans ton monde et n'imprègnes personne de ton irresponsabilité et de tes idées préconçues
qui sont un non sens et totalement insupportables vis à vis d'autrui...Encore merci...Bye. T."
 
(La personne en question n'a aucune idée qu'elle se parle à elle-même.)
 
B : "Eh ben qu'est-ce qu'il t'arrive T. ? Pourquoi ces attaques gratuites ? Qu'est-ce que cela te
rapporte de faire du mal aux gens ? Dis-moi, je ne comprends pas.  Je te répète que ma vie est
tranquille et sans histoire, alors je ne vois pas ce que tes accusations viennent faire ici. 
  
A ce moment précis, le téléphone sonne et ce frère commence à déblatérer sur ma façon de vivre
(alors qu'il ne me connaît pas), à me partager ses doutes et ses peurs au sujet d'une secte solaire qui
a entraîné des gens au suicide il y a quelques années...(des projections gratuites), ne comprend pas
la télépathie (alors qu'il la vit naturellement)...me parle de ses frustrations vis à vis d'une femme
qu'il aime profondément et qui ne cesse de l'insulter...il ne comprends pas. Il donne le meilleur de
lui-même et se reçoit en pleine figure de la haine de la part de ceux qu'il aime.
 
Bingo !. Répondre de la haine par la haine engendre la guerre. C'est normal. Et la réponse adéquate
dans ce genre de situation n'est certainement pas de dire  "Tu n'es pas ce corps, tu n'es pas ceci ou
cela...ou Agapè...". Les gens s'en foutent car ils vous diront tous "Je le sais tout ça", "Moi aussi la
Béatitude, je connais...". Bien sûr, pourquoi douter de l'Absolu ? 
Même  les  lignées  les  plus  touchées  par  l'involution  sur  Terre  telle  que  les  Reptiliens  et  les
Insectoïdes savent tout cela. Vous voyez donc bien que le Vivre en est tout autrement. 

 
T : "Dis-moi alors comment ne pas réagir violemment face à la femme que tu aimes profondément
et qui t'envois un sms du genre "Ta gueule, fils de pute !". Comment ne pas perdre mon calme B. ?
Mon coeur lui donne tout !. Est-ce que je dois faire silence face à ses attaques ?. Je ne sais plus
quoi faire pour la récupérer !  "
  
B. : "Eh bé ! je ne suis pas surprise de tout ce que je vois et entends sur Terre. Quand un être
proche te fait du mal, qu'est ce que tu lui dis ? "
 
T. : "J'ai envie de le démolir. C'est insupportable. Je me venge."



- 334 -

 B.: "Je n'ai aucun conseil à te donner T. si ce n'est d'écouter ton cœur.  Le cœur est doux, alors je
ne pense pas que répondre par la colère vous soit profitable à tous les deux. Tu peux simplement lui
avouer que ses mots te font mal, très mal. Exprimer simplement la vérité et lui rappeler gentiment
qu'elle n'aimerait certainement pas être insultée de la sorte...Il n'est jamais agréable de se faire
insulter ou démolir par des mots, par des préjugés. Je pense que notre échange te le fait maintenant
remarquer T. "
  
T. : "Je tiens à m'excuser B. franchement, j'ai reçu cet SMS cet après-midi et je t'ai prise pour un
puching-ball...Pardon. Là j'ai honte. Quand je vois aussi toutes ces gamines qui me draguent sur la
plage...elles ont 20 ans B., tu te rends compte ? J'en ai 53 ! j'en fait peut-être 35 mais bon, d'accord,
j'aime plaire, c'est un fait et je le dis tout haut...j'entretiens ma forme et j'aime être beau."
 
B. : "Ben t'étonnes pas d'attirer des jeunes femmes alors ! "
  
T. : "Mais je m'en fous des minettes de 20 ans, même si elles sont très belles et donnent envie ! Tu
verrais comme elles insistent ! Même si je leur dis que mon cœur est pris, elles sont là à me tourner
autour comme des vautours. J'ai donné rdv à une femme ce soir, je crois que je vais annuler ce rdv,
pourquoi faire ? Pour faire zizi panpan et puis ne plus jamais la revoir, parce que mon cœur vibre
pour une autre ? Ce n'est pas cela ma vie. Je ne veux pas de ces aventures qui n'ont aucun avenir si
ce n'est me faire du mal..."
 
B. : "Et faire du mal à la jeune femme par la même occasion."
 
T. : "Le premier qui souffre, c'est moi, c'est pas elle !"
 
B. : "Souiller l'âme d'une jeune femme est ta responsabilité, non ? "
 
T. : "Il n'y en a qu'une que j'aime. Je l'ai dans la peau...je suis dégoûté d'être traité de la sorte par
celle que j'aime..Elle est versatile. Un coup elle dit qu'elle m'adore et l'autre coup elle m'insulte !.
Même son fils ne comprend pas son attitude."
 
B. : "C'est de la bipolarité. C'est ne pas conscientiser que l'autre, c'est toi."
 
T. : "Oui, c'est ça ! Elle est bi-polaire. "
 
B. : "Ne l'enferme pas dans ce rôle ! C'est passager. Elle n'a pas suffisamment de recul encore pour
voir qu'elle se fait du mal."
 
T. : "Mais je fais quoi alors ? Je ne peux pas la laisser tomber !. Je l'aime trop. P. est la femme de
ma vie !. C'est elle que j'ai choisie pour vivre et pour mourir, et même après la mort...je l'aime en
éternité. 
 
B. : "Et bien nous devons cesser de nous maltraiter afin que le reste suive...Ce n'est pas "œil pour
œil et dent pour dent", ça c'est le cancer de ce monde. Nous devons rester "cleans" avec nous-
même, si nous voulons avoir des relations harmonieuses avec tout le monde. La Joie, c'est la joie !
Il faut savoir rester simples."
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T. : "Oui, je vois ça et je t'en remercie B. Merci mille fois pour ton message. Il fallait que je t'en
parle. Je te laisse à présent. Je t'embrasse et te souhaite une bonne continuation."
 
B.:"Ah toi aussi T. Bises. "
 
Fin de l'échange.
 
 
Il y a plus de 2000 ans, Yeshua (Heru, fils de Meri Aset) fût crucifié pour avoir tenté de ramener le
Royaume sur Terre. Vous voyez bien que tant que l'individu ne fait pas émerger sa partie divine, il
reste piégé dans la dualité et les confrontations qu'elle suscite. Vous ne pouvez pas échapper à la
dualité,  vous  pouvez  simplement  l'embraser,  l'enrober  de  vos  ailes  aimantes  (bienveillantes)  et
joyeuses, c'est tout.
 
Il y en a qui disent qu'il vaut mieux tourner sa langue 7 fois dans la bouche avant de parler, moi je
dis 12 fois, c'est encore plus profond...cela équivaut au grand Silence. Un chien vous a mordu, vous
n'allez quand-même pas le mordre à votre tour, si ? C'est fini le temps du kamikaze.
 
Je vous rappelle quand-même que vous êtes sur la planète bleue qui est le  Royaume des dauphins et
des baleines, c'est le royaume des peuples de l'eau. La planète Shan "La Sainte Famille " qui porte
de nombreux noms !  Là où la Joie règne en maître.  D'ailleurs vous le vivez tous ! Toutes les
souffrances dans les relations sont dues à un manque d'amour ou un manque d'estime que vous avez
pour vous-même. C'est tout ! Fuir l'agresseur ou l'ignorer par le silence n'est pas l'amour. C'est une
fuite. On ne peut résoudre les problèmes ni en les fuyant, ni en les combattant. La juste mesure est
de rester vous-même en chaque circonstance, c'est à dire la Joie. Les dauphins, les baleines, les
chats, les chiens, les écureuils, les oiseaux, les papillons, les abeilles, les jeunes enfants...tous vous
montrent le Royaume qu'est la Terre, c'est à dire l'Amour. 
 
Alors qu'est-ce que vous attendez pour faire la paix avec vous-même ? Un événement ? Mais y a
pas de temps ! 
 
Il y a juste des espaces de résolution qui in fine ramènent toujours tout à la Joie, puisque cela Est. 
 
D'ailleurs la planète est totalement synchrone avec tout ce qu'il se passe à sa surface. Donc, plus
vous  allez  manifester  la  Joie,  c'est  à  dire  la  Vérité  que  vous  êtes  et  plus  les  changements
géophysiques et géomagnétiques passeront inaperçus, parce que la Joie est Légèreté et douceur de
vivre, tout simplement. Elle s'impose naturellement. Il n'y a donc aucune raison que vous soyez
touchés par les éléments puisque vous êtes la Totalité en action. 
 
BMB

IL N'Y A AUCUN EXEMPLE À SUIVRE

Le 3 juillet 2019

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/il-n-y-a-aucun-exemple-a-suivre
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Hier un voisin vient me voir attristé. Qui a t-il mon ami qui a pu te faire perdre ton sourire ? 
 
D - "Le mari de ma sœur vient de se suicider. Il laisse sa femme et ses deux enfants âgés de 20 et 22
ans". 
 
B - "C'est qu'il devait véritablement souffrir pour en arriver là."
 
D - "Il travaillait tout le temps, il ne savait pas dire non. Il était tout le temps sur des chantiers à
rénover des appartements qu'ils avaient achetés pour ensuite les louer...Il n'arrivait plus à se reposer
alors il buvait de l'alcool pour se soulager...et puis hier soir, il s'est pendu avec un rideau de sa
chambre à coucher. C'est sa femme qui l'a trouvé. "
 
B - "Toutes mes condoléances mon ami, mais sache que là où il est, il est libre. Là où il est, il ne
peut que rire de la mauvaise farce, en tout cas du point de vue de l'Absolu.
 
On vous l'a dit, plus vous résistez à la Vérité de qui vous êtes, plus l'arc se tend et plus vous allez
quitter ce corps aussi rapidement que vous êtes arrivés dedans. Donc, ça ne sert à rien de vous
rabâcher qui vous êtes, vous le vivez en Live ! 
 
Tant que vous croyez à ce monde, tant que vous croyez qu'il y a un modèle à suivre, tant que vous
n'écoutez pas  ce que vous crie  votre  cœur qui  lui  est  Facilité,  qui  lui  est  Légèreté,  qui  lui  est
Douceur de vivre, qui lui est Béatitude et bien vous vivrez l'ascension, certes, mais sans le corps.
Vous quitterez "l'enfer" d'un seul coup, c'est le cas de le dire. Donc, est-ce bien ou est-ce mal , vous
voyez bien qu'il n'y a rien à dire sur ces départs ! Vous voyez bien que tout est juste. Vous voyez
bien que vous êtes tout cela. Vous voyez bien que chacun d'entre-vous est la Vie. C'est Vous qui
décidez ! 
 
Un  de  mes  ex-voisins  s'est  suicidé  cet  automne.  On  se  croisait  en  promenade,  on  parlait  un
peu...simple courtoisie. Je voyais bien qu'il était mal mais ce frère ne voulait voir personne. Il ne
disait à personne ce qui le rongeait de l'intérieur. Un gars qui plaque tout du jour au lendemain à
savoir sa femme, ses enfants, son boulot, sa région et qui dort dans une voiture....Le gars a été
retrouvé dans  sa voiture par  des  gendarmes.  Ceux-là  lui  ont  proposé d'aller  rapidement  voir  le
service social de la commune pour obtenir un logement et de la nourriture. Lui, il ne demandait rien
en vérité. Il voulait qu'on lui foute la paix. Certaines bonnes âmes se sont donc mobilisées pour le
"sauver".  Venir  en  aide  à  quelqu'un  qui  est  mal,  quoi  de  plus  naturel.  Seulement  quand  la
gendarmerie frappait à sa porte pour venir voir si tout allait bien, il leur racontait des conneries. Ce
gars  ne  se  nourrissait  plus.  Il  refusait  qu'on  l'aide.  Un  matin,  il  est  parti...il  a  fait  son  choix
sciemment. Qu'est-ce que vous voulez que je vous dise ? Rien. Y a rien à dire. 
 
Un autre exemple, quand je vois une gamine de 22 ans qui se lève à 4h00 du matin pour aller bosser
en usine pour payer ses études, alors qu'elle a un mal de chien à se lever à cette heure-ci, qu'est ce
que je lui dis ? Bravo ma chérie, continue... ? Comptez pas sur moi pour vous encourager à vous
faire du mal. Le côté kamikaze n'est pas la Lumière. Lutter contre sa propre nature pour soit disant
"atteindre des objectifs" n'est pas la Lumière.  Le Cœur, bon sang, est  Joie ! Il est simplicité et
surtout Légèreté. Donc, le Feu brûle, c'est clair tout ce qui est contraire à votre nature. 
 
Oui, nous devons travailler pour nourrir ce corps, c'est évident - hein - les beaux légumes que vous
retrouvez sur les marchés ou dans les magasins, ils ne sont pas venus dans les cagettes tout seuls ou
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par enchantement - hein - Mais faut-il pour autant accepter tout et n'importe quoi ? Non. Jamais.
Alors comme je le dis souvent chacun est à un moment donné capable de se voir. 
 
Vous êtes nombreux à vous prendre pour des exemples à suivre, malheureusement ou heureusement
(selon votre point de vue), j'ai la joie de vous annoncer qu'il n'y a personne à suivre si ce n'est votre
propre cœur. 
 
Youpi, tralalé !
 
Je  vous  aime  alors  aimez-vous  comme  je  vous  aime,  qui  n'est  nullement  un  ordre,  mais  une
invitation à prendre davantage soin de vous. 
  
BMB

 
LE FEU EN ACTION

Le 23 juin 2019
 
Si tous les mensonges sont actuellement révélés partout sur internet, dans les médias, dans votre
entourage...c'est parce que la puissance de votre amour ou ce que nous appelons l'Intelligence de la
Lumière" est bel et bien en action. 
  
Vous n'êtes pas là pour subir l'inversion ou la distorsion, vous êtes là pour brûler par votre présence
(divine) et par votre rectitude naturelle tout ce qui est contraire à la Vérité. Vous n'êtes donc pas les
"porteurs de Vérité" mais la Vérité en action sur ce monde et partout au sein de chaque création. 
 
 Ce solstice d'été marque la fin d'une société basée sur les non-dits et où tout jeu de la conscience
sera vu pour ce qu'il est. De l'arnaqueur, du menteur au plus intègre. Tout se passe sous vos yeux. 
  
L'Enfant peut-il se mentir à lui-même ? Il ne peut que s'émerveiller et découvrir à chaque seconde
que  tout  ce  qu'il  touche,  tout  ce  qu'il  voit  n'est  en  définitif  que  lui-même.  L'enfant  ouvre
naturellement ses bras. Mais il peut aussi par moment crier de stupeur lorsque ce qui vient à lui est
contraire à son éthique et à son intégrité. Il n'y a donc pas à culpabiliser mais simplement à rester
vous-même,  quelques  soient  les distorsions  rencontrées.  La Lumière s'impose d'elle-même sans
combattre. Elle est Justice et elle rétablit ce qui doit l'être à sa façon. 
 
 Alors bien sûr que la Création est illusion. Les mots ne vous servent plus à grand chose dans la
fluidité et la légèreté de vos actions et même de vos relations. Vous êtes libres. Chacun donc le vit,
que vous le vouliez ou non, en son propre Verbe. 
  
Le  Verbe  est  simplement  la  Vérité  en  action.  Il  restitue.  Tandis  que  le  verbe  de  l'ego  sera  au
contraire  une  énergie  manipulatrice,  voir  blessante  ou  rabaissante.  Vous  ne  pouvez  pas  vous
tromper. La Joie, la douceur et la bienveillance ou la tromperie et l'orgueil, qui sont tout simplement
une agression, un affront. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-feu-en-action
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-feu-en-action
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Ainsi, la Vérité de qui vous êtes vient mettre un terme NET à ce qui n'est pas de l'Intégrité et de
l'Enfance, à ce qui n'est pas de la Transparence et de l'Éthique. 
 
Il y a des relations qui vont vous devenir de plus en plus insupportables, que ce soit au niveau de la
famille,  comme des  amis  ou au sein du travail.  Là encore,  la  solution n'est  pas  de quitter  ces
individus, mais d'être vrais avec vous-même (eux, c'est aussi vous). Les démons que vous voyez en
les autres, sont en vous, ne l'oubliez jamais. Si vous laissez une fausse relation s'éterniser, vous allez
voir les larves de plus en plus clairement et je peux vous garantir que la Justice vient brûler tout ça,
sans état d'âme. C'est l'épée de Mica'El ou de Shiva (même vibration qui détermine la Lumière
primordiale)  qui  vient  trancher,  sectionner  les  faux  liens  pour  laisser  place  à  la  Vérité.  Tout
simplement. 
 
Combien de fois des êtres vous ont dit "Je ne veux plus te voir, sors de ma vie  !" et puis quelques
temps après ils ressurgissent dans votre vie ? Qu'est-ce qu'ils ne voulaient plus voir ? Leurs démons,
tout simplement, qu'ils avaient projetés sur vous, et oui. 
 
Un et Un, ça fait Un, on est d'accord.
 
Les êtres libres n'ont personne à quitter, hein. Ils sont clairs avec chacun, dans chaque relation, ils
sont vrais. Par contre, si vous n'êtes pas vrais avec vous-même et que vous êtes mis face à vous-
même en Vérité, ça va chauffer...c'est l'été et ça va brûler de plus en plus fort ou de plus en plus
doux, tout dépend de vous en réalité. 
 
Alors y a les contacts télépathiques qui sont de plus en plus palpables avec nombreux frères et
sœurs des Mondes libres, par exemple. Sur Terre, nous nous captons tous les uns les autres, c'est
évident. OMA (Omraam Mikhaël Aïvanhov) m'a dernièrement traitée de "Kamikaze", par exemple.
Rires ! Alors y a "Tête de caboche" pour celui ou celle qui est têtu et maintenant, y a les Kamikazes
d'Alcyone...Je ne vous dirai pas pourquoi mais c'est très clair.  Dans tous les cas, on en fait les
frais...pour que au final, tout le monde en rit. C'est la farce et attrape de la Mère (la Création). 
 
Agapè.
 
BMB

EN QUELQUES MOTS

Le 7 juin 2019

PÈRE « Ce qui sous-tend »

MÈRE « La Création »

NOUS SOMMES.
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Dessin BMB © (la bulle bleue est constituée d'une énergie électrique)

Vécu spontané. Projection d'une création depuis la béatitude de l'Absolu. Je n'avais plus de corps,
totalement baignée dans une félicité sans pareille. Alors que je quittais ce manteau de chair, cette
sphère  de  vie  derrière  moi  émettait  pleins  de  flashs  blancs  et  de  sons  (les  sons  de  toutes  les
consciences enfermées dans la bulle) et soudain je m'écris « On y a cru !!!! ». J'eus à peine le
temps de goûter à ce nectar éternel que hop, je fus de retour dans mon lit. 

 
Je me suis retrouvée sans corps et sans forme dans la partie "noire", dans une joie que je ne pourrais
vous décrire tellement c'est une joie vivante ! Elle est là cette joie, elle ne m'a jamais quittée comme
elle ne vous a jamais quitté en réalité. Et de là où j'étais et où je suis encore, puisque nous sommes
vraiment partout simultanément, je pouvais voir la "bulle", la belle bulle bleue expérimentale. La
Création ! 
  
EXIT ! EXIT ! 
  
C'est lumineux, c'est bruyant ! C'est une fusion de sons et de chants ! C'est électrique ! C'est très
dense. 
 
 Bouh !
 
 La blague cosmique !
  
Alors bien sûre, je ne peux pas vraiment vous décrire cette paix, ni cette joie parce même si nombre
d'entre-nous la vivons ici-même au sein de la bulle, et bien de l'autre côté du décors, c'est puissance
10 000 000 000 .... ce n'est pas mesurable et d'ailleurs, on s'en fout pas mal. Ce n'est que félicité
permanente...partagée, non pas dans le sens de vouloir partager cette joie, comme nous le faisons
tous sur Terre, mais dans une Constance, une Immanence de ce qu'est le Royaume ou la Demeure de
Paix suprême. 
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Alors, il y en a pleins qui me disent que étant donné que tout est illusion, ils seraient mieux hors du
corps ou sans forme, dans le sens où ils ont vraiment hâte de quitter ce monde. Mais de quel monde
parlent-ils ? 

Où est-ce qu'ils sont encore perchés ? Alors ils vous disent qu'ils ont hâte de quitter les relations
qu'ils entretiennent avec tout le monde, hâte de quitter ce corps si lourd, si dense et si douloureux
pour nombreux...  La spécialité  de  Bidi  (Nisargadatta  Maharaj)  sur  Terre  était  de distribuer  des
baffes. Des gentilles baffes pour vous rappeler que vous n'êtes rien de ce que vous croyez être, oui,
mais faut-il pour autant renier votre vie ici-bas ? Alors la Joie ou pas la Joie ? 
 
L'être libre, il se fout royalement de la forme qu'il emprunte ! Il sait très bien que ici, en 3ème
dimension, c'est la forme humaine. Il le sait, il le vit dans toutes les cellules. Il joue, il s'amuse, il
partage...ben oui, quoi de plus normal. Il sait pertinemment qu'il ne va rien emporter avec lui une
fois avoir rendu l'âme. Il sait, pour le vivre que sa forme s'adapte instantanément d'une dimension
d'existence à l'autre. Vous êtes la Vie ! Vous êtes partout ! 
 
On  vous  répète  inlassablement  que  "l'autre",  c'est  vous  !  C'est  évident  pour  ceux  qui  vivent
pleinement la loi de Un. Je ne dis pas grand chose, parce que j'en ai pas vraiment le temps, mais je
vous garantis qu'il y en a qui restent dans leur grotte, parce qu'ils sont convaincus que "ailleurs",
c'est mieux ! Ils partent en Êtreté, oui, d'accord et après ? Tout le monde le vit ça mais la majorité ne
savent  pas  ce  que  c'est,  c'est  tout.  Tu  fais  quoi  dans  ta  vie  de  tous  les  jours  ?  Tu  attends
désespérément un tsunami, un flash solaire, les sons de la Terre...?  Bouh !
  
Alors au sein de cette forme, il est facile d'être l'amour, puisque c'est notre nature mais est-ce que
les hologrammes (qui ne sont que vous !) que vous avez en face de vous le vivent-ils comme vous ?
Non, ils ne le vivent pas comme vous. Ils le vivent à leur façon. Ces autres "Vous" ont leurs propres
ressentis et leurs propres expériences depuis l'Ultime. Vous êtes simplement le même Cœur. Et ça,
c'est l'évidence de la Joie, cette légèreté qui vous fait flotter et qui est spontanée !
 
 Un maître  généticien de Sirius m'est  apparu une fois  avec un grand "smile"  pendant  quelques
secondes.  Frère que je  salue au passage.  Peut-être  qu'un jour  j'arriverai  à le  dessiner.  Une joie
éclatante sur le visage, comme on aimerait la voir partout ici. Or, nous voyons bien que c'est encore
loin d'être le cas, à part les enfants (la petite enfance) et les dauphins. Les dauphins ont gardé ce
"smile" naturel. Ici, tout le monde se cache encore derrière des masques.
  
Alors je titille un peu dans ce post parce que je n'hésite pas à dire tout haut ce qui est pensé tout bas.
C'est à l'image du volcan en éruption. Alors dans la série des "voilés", Il y a le "déprimé" qui est
perdu sans ses médicaments et qui vous raconte son passé en boucle (le "casse-couilles" de service),
le  "frère"  qui  ne  veut  plus  vous  voir  parce  que  vous  lui  offrez  de  la  nourriture  de  la  banque
alimentaire (La Terre est une banque alimentaire), nourriture qu'il trouve "sale" (c'est qui le sale ? ). 

Cette attitude est similaire au peuple qui se dit "végan" lorsqu'il se retrouve devant Christ (devant
eux-même en Vérité)  leur  offrant  de la  nourriture en  abondance  (il  s'agit  de  l'abondance  de la
Lumière).  Ils n'ont rien compris et ne vivent pas l'Unité parce que s'ils la vivaient pleinement, ils
rendraient grâce à chaque instant pour les cadeaux offerts. Cela ne veut pas dire que vous devez tout
consommer, mais de grâce, sachez remercier à chaque instant. C'est à vous que vous le faites ! Votre
cœur  peut  tout  transformer,  il  peut  tout  transmuter.  C'est  l'intention  qui  compte.  Le  don,  la
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générosité,  la  bienveillance.  Comment  pour  certains,  ne  pouvez-vous  pas  encore  voir  cette
évidence ? 

Il y a aussi le "frère" qui à l'opposé vous offre souvent des cadeaux et en retour compte sur vous
pour l'aider quand il en a besoin (le manipulateur). On continue dans la série choc avec  le "maître
ascensionné" qui vous demande en privé si "vous n'êtes pas déjà fusionné" (rien compris), il y a les
abonnés des nombres qui  vous parlent toujours en équations (encore bloqués dans les symboles),
un autre qui vous dit qu'il est un être de lumière et qui vous insulte (c'est à se faire pipi dessus), un
autre encore qui souffre tellement qu'il s'accroche à vous comme une sangsue...il vous pose 1000
questions, il se nourrit de votre éclat, de votre présence mais ne la vit pas encore (vous n'êtes pas
des nurses). Il y a des contactés qui voyagent physiquement (et non en esprit) dans les étoiles et qui
ont actuellement des problèmes avec leurs "fans" sur Terre (la dualité dans toute sa splendeur).
Youpi ! 
  
Bon, ben ça ce n'est pas mon monde et ce n'est pas le vôtre non plus, sauf si vraiment vous vous y
complaisez, je ne peux rien faire pour vous. 
 
Mon monde est Majesté. Il est douceur et caresse de chaque instant.  Il est Joie, il est rires, il est
volupté. Cela ne veut pas dire que je ne rencontre pas les aléas du temps qui affecte la "matière", je
suis comme vous. Je suis Vous ! S'il y a une panne de voiture, on répare. Si le corps fait mal, on
devient encore plus doux avec lui, etc.
 
Ce  que  vous  faites,  vous  le  faites  à  vous-même.  Alors  voyez  si  vous  prenez  soin  de  vous
(simultanément de "l'autre"), si vous êtes doux avec vous ou si au contraire vous vous en foutez (vie
égocentrique, dichotomie). 
  
Dans une autre série, on me propose d'aller voter parce qu'il y a un projet de "Renaissance", une
nouvelle dynamique qui aurait besoin d'éclore avec un programme spatial important à développer
pour "notre sécurité". Ils sont sérieux ? 
J'ai répondu que je donnerai ma voix à un Grand Conseil Galactique représenté sur Terre, avec des
frères et sœurs conscients de qui ils sont,  ici-même en "incarnation". Une stratégie de contact pour
mieux les  faire  redescendre sur  Terre.  Nous avons besoin  d'avoir  à  faire  à  des  frères  et  sœurs
conscients de leur citoyenneté universelle, même si nous jouons tous le jeu de la Conscience (qui
est illusion), ce que nous appelons "Rêve", c'est à dire la Conscience elle-même. On m'a répondu
que d'abord,  il  fallait  s'occuper  de  nos  enfants  ici  sur  Terre,  de notre  société  et  qu'il  fallait  se
débarrasser des oppresseurs...Les politiciens sont persuadés qu'il y a un avant et un après, alors que
tout est là. Voilà comment fonctionne ce monde. Il fonctionne encore coupé du reste de l'univers et
coupé de la Vérité. 
 
Les politiques proposées ? Il suffit de lire les papiers que l'on vous distribue. Elles sont toutes aussi
violentes les unes que les autres, c'est à dire extrémistes et à la fois complémentaires. C'est pour cela
que c'est le gros bazar.  Tant qu'il y a un Chef par état, inconscient de qui il est en Vérité et qui
prend toutes les décisions pour tout le monde, ce sera toujours la cacophonie sur Terre. 

Dans tous les programmes proposés, soit disant "pour le peuple", personne n'a jamais évoqué la
demande de suppression des énergies fossiles pour les énergies libres.  Personne n'a évoqué les
dangers de la 5G, technologie involutive et par conséquent catastrophique sur le plan sanitaire. Tout
le  monde  parle  de  lutte  contre  le  réchauffement  climatique  mais  quand  j'ai  demandé  à  un
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propagandiste  s'il  était  au  courant  que  l'Humanité  n'était  pas  responsable  de  ce  changement
climatique mais que, au contraire, la cabale détenait une technologie qui permet les changements
géomagnétiques et géophysiques de la planète, et bien non. Surprise, la personne me dit qu'elle
n'était pas informée de cela et que dans l'immédiat ce n'était pas sa priorité. Je vous garantis qu'on a
l'impression d'avoir  à  faire  à  des drogués  qui distribuent  des  bouts de papiers,  sans  réellement
comprendre ce qu'ils font. 
  
Personne ne  parle  en  France  qu'une bonne partie  des  richesses  territoriales  est  siphonnée  pour
financer la construction d'une super flotte spatiale depuis les années 30 environ. Ils ont construit de
véritables arches de Noé, parce que certains savent pertinemment que la surface de cette planète,
telle que nous la connaissons peut être amenée à disparaître. Une ascension planétaire,  c'est un
changement d'octave spirituel et nul ne sait si sur cette octave supérieure cette surface sera viable si
un flash solaire a lieu pour permettre cette transition systémique sur le plan physique. Il faut le vivre
pour le savoir. La physique moléculaire parle de ce phénomène ascensionnel, renseignez-vous pour
ceux qui doutent encore de quoi il s'agit. En réalité vous « ascensionnez » tous les jours, mais il faut
le vivre pour le savoir, encore une fois.

Si nous avons déjà des Hommes dans l'espace qui travaillent dans nos armées (armées encore tenues
secrètes par les gouvernements sauf par Hollywood),  cela signifie que nous avons déjà à notre
portée toute la technologie qui permettrait d'éradiquer toute maladie, par exemple. Il n'y aurait plus
besoin  non  plus  de  mendier  de  l'argent  aux  pauvres  contribuables  que  nous  sommes  pour  la
Recherche contre le  cancer. On aurait pas besoin de créer des fauteuils électriques qui coûtent aussi
chers qu'une bonne voiture d'occasion, par exemple. On n'injecterait pas des centaines de millions
d'euros  pour  des  projets  qui  vont  en  réalité  dans  le  sens  de  la  maladie,  c'est  à  dire  qu'ils  la
maintiennent. Ce serait l'inverse. Les gens seraient guéris par la technologie du Point Zéro, entre
autres. Chacun a en réalité la responsabilité de voir ses propres lacunes, ses propres distorsions. Ce
pouvoir de guérison est avant tout intérieur. 
Sur Terre, chacun pourrait manger à sa faim, se loger et se chauffer sans peur du lendemain. Il y
aurait toujours autant de travail pour les uns et les autres. Ce serait quelque chose de naturel que de
subvenir aux besoins vitaux de chacun et non plus une contrainte. Un rêve doux ou le "paradis" sur
Terre, comme diraient certains. Ce serait tout simplement normal de ne manquer de rien parce que
la Vie prend soin de chacun en réalité. C'est le cas de tous les mondes libres. Se rappeler qui nous
sommes et le vivre pleinement est la douceur de vivre et le confort, même au sein de ce corps.   
 
Je fais partie de ceux et celles qui ont été appelés à aider sur le plan du para-médical. Je peux vous
certifier aujourd'hui que parler à vos organes en conscience, vous masser ou vous faire masser en
conscience (en travaillant sur des méridiens et sur des portes clés) modifient votre métabolisme.
Cela fait 6 ans maintenant que je pratique cela avec des patients et j'ai aujourd'hui de plus en plus de
demandes tellement les résultats sont épatants, même pour ceux qui souffrent de sclérose en plaque.
Les gens qui sont cloués sur des fauteuils roulants n'ont plus de « prise de terre ». Nous devons les
aider et les soulager par la réflexologie plantaire et palmaire si on ne veut pas voir ces patients
rentrer en dépression et voir leur maladie s'empirer.  

 Un jour un client à vu ses jambes se croiser toutes seules en plein massage. Je lui ai demandé en
souriant  comment il  se sentait  et  il  m'a répondu qu'il  n'avait  jamais été  aussi  bien,  malgré son
handicap. Ce frère ne peut plus marcher, mais ses jambes se sont croisées en mode "Éternité". Donc,
ça  se  fait  tout  seul,  avec  le  sourire.  Du  coup,  il  a  parlé  de  son  bien-être  à  une  association
d'handicapés dont il est membre et certains veulent à leur tour essayer ce genre de massage. Donc,
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même si mon cœur m'appelle également à retravailler auprès de la petite enfance, je ne suis là au
final  que  pour  servir.  C'est  une  joie  de  faire  du  bien  autour  de  soi  mais  c'est  aussi  notre
responsabilité de chaque instant de rester soi-même. Ne pas se faire embarquer dans les délires
névrosés de certains. Rester toujours dans la fermeté du Cœur qui est votre seule sécurité. Ainsi les
grâces pleuvent. 
  
Je vous dis à bientôt et à la fois à toujours.
 
Grâce.
 
BMB

IONISATION

Le 3 mai 2019

 Des présences blanches vaporeuses se déplacent lentement partout où je pose mon regard. Elles
sont là, à faire leur travail subtil, tranquillement. Je les observe en silence. Je les vois clairement
partout dans l'espace. 

 J'ai commencé à les apercevoir l'an dernier, en me réveillant d'une sieste réparatrice. Une espèce de
forme vaporeuse blanche totalement élastique flottait juste en-dessous de mon lustre du salon. Je lui
ai  rendu grâce car cet après-midi là,  je pratiquais mes premiers soins avec une bouillotte d'eau
chaude pour traiter un lumbago et une double sciatique manifestés par une surtension rencontrée
dans le milieu du travail (course à la montre sur les différents postes de travail occupés à cette
époque). Je pouvais difficilement marcher. Il fallait lâcher le poste d'urgence.
 
Puis la semaine d'après, j'en surpris une (cette présence vaporeuse blanche) en train de me vaporiser
les jambes qui étaient prises de douleur au réveil. Je pouvais nettement apercevoir sa ionisation en
action ou son plasma se déverser sur mes membres inférieurs. Cette forme ou entité dansait au-
dessus de mon lit.  Je lui  rendis grâce car instantanément la douleur disparût. J'en avais parlé à
l'époque mais cette fois, je les vois comme n'importe qui se déplacer dans l'espace. Cela devient de
plus en plus courant. Elles sont là pour nous stabiliser dans la quiétude, en alignant le corps et l'âme
avec l'Esprit. 
 
Pour ceux qui découvrent peut-être aujourd'hui mes témoignages,  j'ai eu l'opportunité d'avoir  la
visite  d'une fée  le  premier  matin  de mon installation dans  mon appartement.  C'était  une petite
sphère  blanche qui  volait  à  vive  allure  joyeuse  et  émettant  des  petits  sons  cristallins.  Elle  fût
directement attirée par un cristal particulier dans ma salle de vie, tournoya tout autour en formant
une spirale, toute joyeuse, puis repartit comme elle était venue. Sa présence était vraiment exquise
et remplie d'une joie qui vous fait crépiter de bonheur. 
 
Je  profite  de ce journal  de bord pour inscrire  également  que j'ai  assisté  tout  récemment à  une
traversée à la vitesse de l'éclair d'une entité. C'était comme un énorme coup de vent qui passa juste
derrière moi, traversant le hall d'entrée à la vitesse de la lumière, puis ressortit par la porte qui
donnait sur le jardin. J'ai juste eu le temps de dire "Oh ! tu vas bien vite... toi !", dans ma surprise.
Cela a été comme un espèce d'électro-choc, parce que vous ne voyez pas grand chose, par contre
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vous sentez clairement la présence qui traverse à toute allure derrière vous. Elle a traversé les murs
et les portes sans aucune difficulté, comme lorsque nous voyageons en Êtreté. 
C'est vraiment très amusant ces rencontres. 
 
Pour vous dire, nombreux vivent des choses incroyables et finissent par les "banaliser" car au final
quoi de plus normal que d'embrasser toute la Création. 

J'ai invité un voisin à prendre le thé, accompagné d'un super dessert que j'avais préparé. Un "papi"
atteint d'un cancer et en proie au diabète. Vous savez ce qu'il me dit ? "Je ne compte plus les fois où
je me réveille le matin et que je ne suis pas dans ma chambre", me dit-il tout en souriant. Eh bé !
Cela devient contagieux on dirait. Chacun s'ouvre à sa multi-dimensionnalité comme une fleur. La
ionisation touche tout le monde, sans exception et chacun avec ses témoignages. 

En ce qui concerne les voyages, par exemple, au début, vous n'êtes pas vraiment rassurés de vous
réveiller "ailleurs" mais vous finissez par "accepter" que cela se produise, ni plus, ni moins. Alors,
vous  allez  vite  comprendre  que  cela  ne  vous  sert  à  rien  de  dire  aujourd'hui  que  tout  ceci  est
"éphémère" ou que la Conscience est "une maladie". Des phrases qui ne servent à rien, si ce n'est de
nourrir  le  mental.  Des  mots  que  nombreux  ne  comprennent  pas  parce  que  ce  qui  est  vécu
naturellement, je dis bien "naturellement" se passe de mots. L'amour est partout, y compris dans
l'éphémère ! Celui qui vit à fond sa vie dans "l'éphémère" sans se poser de questions est libre. Je
dirais même que les mots pour expliquer certains points de vues sont un frein, car ils viennent
dénaturer ce qui est simple et léger. 

Pour vous citer un autre exemple, ce matin, j'étais adossée tranquillement contre un superbe arbre
de la  forêt,  simplement  là,  en contemplation.  Des touristes passèrent  devant  et  l'un d'entre  eux
commença à m'expliquer avec des mots scientifiques que les Japonais avaient trouvé une molécule
dans l'arbre qui prouvait que l'Homme se ressourçait à son contact.  Ce fût un éclat de rire ! Non pas
moqueur, mais juste pour nous stabiliser dans la légèreté.  Il y a juste Vous, partout, depuis ce Grand
Silence (ou Absolu,  appelez-le  comme vous voulez),  alors  il  n'y a aucune raison de pester  sur
quoique ce soit, même le discours le plus tordu ou le plus ennuyeux qui soit. Nous avons tous cette
capacité intérieure à transformer une atmosphère lourde ou tendue en un espace doux et léger. 
 
Donc, il  y a juste Vous et  des rencontres avec vous-même ! Nous flirtons sans cesse avec des
aspects infinis de nous-même, ici-même au sein de ce monde. 
 
Il n'y a personne à fuir et personne à condamner. Alors pour répondre à certains et certaines, pensez-
vous aider votre frère ou votre sœur qui déprime ou qui est agressif(ve) avec des mots insultants,
avec des réprimandes ou encore vos colères ou soifs de vengeance ? Pensez-vous concrètement
aider autrui avec des mots qui ne sont pas capables de le/les prendre dans vos bras ? Vous allez
l'envoyer bouler parce qu'il est dans "l'astral" ou dans "l'illusion" ? Ce n'est pas possible d'aider
quiconque de cette façon.

Comment voulez-vous être la Paix et la Joie si vos actions démontrent le contraire.  La magie de
l'Amour ne peut s'opérer. Répondre par la violence (moquerie, arrogance, déni, rejet, méchanceté...)
est vous plomber davantage dans la dualité. Alors, vous aurez beau prôner l'amour avec de belles
photos, avec de belles vidéos, avec de beaux textes, quelle est vraiment votre relation de tous les
jours  avec  tout  le  monde  ?  Avez-vous  des  préférences  ?  Fuyez-vous  les  gens  ou  êtes-vous
véritablement devenus transparents comme l'eau ?
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J'embrasse votre délicatesse et votre légèreté. 
 
Ainsi, je vous invite à rester le baume pour chacun de vous. Et si cela peut vous sembler impossible,
parce que les circonstances ne s'y prêtent pas sur le moment et bien il est bien plus facile de faire
silence plutôt que de sur-enchérir avec des échanges remplis de violence. "L'autre" n'a pas besoin de
cela. 
 
"Être" est un rayonnement doux et enrobant. Plénitude ou Béatitude. C'est cette joie naturelle qui
vous donne le sourire aux lèvres. 
 
Alors à travers ce sourire, je vous salue. 
 
BMB
 

© Dessin BMB
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GRÂCE

Le 23 janvier 2017

Oh exquise Bretagne ! Je suis appelée par les violons...

« Tipheret » - Musique sur ma chaîne Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=S72n7xIdakk

LES HORREURS QUE NOUS PROJETTONS SUR NOUS-MÊME

Le 6 avril 2019
 
Vous avez déjà vu un lion heureux en cage ? Pas vraiment, hein. Vous ne pouvez même pas le
caresser au risque de vous faire dévorer le bras. 
 
Un être qui souffre est méchant. Ce ne peut pas être autrement. Cet être a ses propres raisons de
vivre cela. La majorité du temps, il a subi le rejet par des membres de sa famille en étant très jeune
ou il n'a pas pu exprimer librement ses désirs. Le corps d'incarnation est ce que nous nommons le
corps de "souffrance", pourquoi, parce qu'il passe son temps à subir les distorsions des pensées.
Quels  que  soient  les  maux  du  corps,  quelle  que  soient  les  sauts  d'humeur,  tout  provient  sans
exception du mental. Un mental qui n'est pas suffisamment relié au cœur. Un mental qui va projeter
ses propres maux sur l'autre (qui n'est que toi). Même vos blagues ne vont pas faire rire...
 
Si les relations entre nous ne sont pas au beau fixe, c'est simplement parce que nous n'avons pas
accepté quelque chose chez l'autre. Quelque chose qui nous hérisse le poil et qui pousse à claquer la
porte au nez à cet autre nous-même. Celui-là, on ne veut plus le voir. "Hop dégage de ma vie ! ...,
Tu es trop...".  C'est nous que nous chassons,  toujours. Vous voyez bien que la situation stagne
lorsque nous rejetons l'inacceptable. 
 
Un  être  qui  résonne  dans  le  cœur  n'a  rien  à  chasser.  Il  voit  ses  erreurs,  mais  ne  condamne
quiconque. Il  reconnaît  ses faiblesses.  Il  est  comme un enfant qui  ne comprend pas le langage
binaire ou qui ne sait pas faire ses lacets de chaussures.  Il appelle à l'aide quand il ne sait pas. Il
n'attend pas des coups de bâton en retour sous prétexte "qu'il peut se débrouiller seul " ou qu'il doit
répondre par "oui ou par non" aux questions, sinon gare.... Un peu de bon sens quand-même. 
 
Vous êtes la somme de toutes vos lignées interstellaires et de toutes vos expériences. Votre véritable
maîtrise en incarnation est d'être vous-même, c'est à dire de rayonner la sagesse du cœur qui est au
service de chacun, quelques soient ses lignées et ses origines stellaires. Cela ne veut pas dire que
vous êtes devant, ni derrière, ni au-dessus, ni en-dessous, ni "perchés" je ne sais où. Cela signifie
que  vous  êtes  l'autre.  Il  n'y  a  pas  de  barrières.  VOUS  ÊTES  L'AUTRE.  Donc,  regardez
ATTENTIVEMENT comment vous vous traitez. Regardez bien.
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/les-horreurs-que-nous-projetons-sur-nous-meme
https://www.youtube.com/watch?v=S72n7xIdakk


- 347 -

Vous vous dites "végans" mais est-ce bon pour vos enfants qui sont en pleine croissance ? Vous
vous dites "pacifiques" mais êtes-vous prêts à accueillir une classe d'élèves mal dans leur peau ou
allez-vous partir en courant ? Êtes-vous calmes et détendus avec tout le monde ? Si vous avez des
problèmes de communication avec certains ou certaines, et bien regardez bien ce qui se passe en
vous. Allez-vous continuer à cracher sur le lion qui vous attaque, le fuir en courant ou allez-vous au
contraire essayer de calmer au mieux le jeu avec votre talent co-créatif ? Allez-vous aussi ignorer sa
douleur sous prétexte qu'elle est "illusoire" ? L'amour est doux, oui, mais il n'exclut pas pour autant
la violence, dans le sens où il ne la condamne pas. Le cœur est le baume de consolation. Le vent
peut devenir tornade, tout comme l'eau former un mur très haut. Il y a une raison à cela. 

C'est doux tous les jours chez vous ? Quand vous avez peur d'avoir une mauvaise haleine, c'est la
douceur ça ? Y a-t-il vraiment de la place pour les autres dans votre vie ? Ou bien c'est votre délire
personnel qui prend toute la place ? Quand vous avez mal aux intestins ou au dos, vous êtes doux
avec vous ? Quand vous devenez sourd d'une oreille ou des deux, vous êtes vous suffisamment
entendu au point de vous blesser ? Le corps parle et réagit à sa façon à vos moindres pensées. 
  
L'être qui résonne dans le cœur ne va pas ignorer ses contre-parties de lui-même. Il va naturellement
rallumer  la  flamme  en  chacun  par  sa  simplicité  et  sa  modestie.  Son  feu  va  lui  permettre  de
transcender les douleurs du corps, voir les guérir complètement (à commencer par lui-même). Par
conséquent, s'il est en affinité avec un/une partenaire (pour x raisons) peut-il le/la renier du jour au
lendemain ? Pour répondre à certains, ce ne peut être un être qui résonne dans le cœur car celui qui
renie l'autre ou rejette l'amour de l'autre ne s'aime pas suffisamment pour honorer cet autre lui-
même. Il ne s'aime pas suffisamment pour former le couple divin afin que ensemble, ils rayonnent
la Joie et la bienveillance sur Terre.  Alors attention aux pièges de l'ego ! Un être que vous aimez
profondément qui ne veut plus vous voir, vous allez vous aussi le rejeter ? Non. Vous continuez à
l'aimer, parce que c'est vous, avec un voile ma foi. Mais ce voile, il est temporaire. Cela signifie que
quoi qu'il se produise, il ne faut jamais enfermer l'autre dans ses problèmes, parce que sinon, que
faites-vous ? Vous restez dans vos croyances et empêchez l'harmonie de jaillir dans la relation. Tout
simplement. Alors apprenez à être doux avec vous-même et le reste suivra. 
 
 C'est le désir profond de chaque Humain de vivre l'apothéose et de le manifester à travers l'autre.
Mais  tant  que vous attendez un quelconque changement  chez l'autre,  vous ne pouvez vraiment
aimer. L'amour s'impose comme une vérité absolue en chacun. Vous êtes capables de le rayonner ou
pas. Vous êtes capables de rester simples et légers ou pas. Apprenez à vous pardonner, plutôt que de
rejeter la faute sur l'autre ou la faute sur votre corps (trop lourd, trop étroit, trop fragile, trop ceci,
trop cela....). Vous n'arrangerez rien, bien au contraire. 
 
Répondez aux désirs de votre âme, plutôt que de la castrer en attendant un quelconque événement.
Vous vivez dangereusement parce que vous en oubliez de vivre. Votre cœur est partout. Il sous-tend
vos structures, quelle qu'elles soient. Il rayonne cette lumière depuis l'Absolu. 
 
Alors je vous/nous invite à décoder toutes les douleurs de ce corps éphémère, de voir toutes les
symboliques qui s'y rattachent afin que vous puissiez guérir votre âme, afin que vous puissiez la
libérer de toutes vos croyances. Le dos, les hanches, les épaules, les diarrhées, les tocs, la mauvaise
haleine  (AL  haine),  les  problèmes  circulatoires,  cardiaques....tout  à  sa  raison  d'être.  Toute
l'information est disponible. Tout est en vous et tout est autour de vous. Personne ne peut réellement
vous guérir à part vous-même. Y en a qui attendent l'aide de nos frères de l'espace pour améliorer
leurs conditions de vie ! Vous voyez jusqu'où va l'hérésie ? Y en a qui attendent Hercolubus/Nibiru
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pour être libérés. Y en a qui se privent de manger sous prétexte qu'ils sont lumière. Mais la Liberté,
ce n'est pas ça. La Liberté est légèreté et joie ! Nos frères de l'espace, ils sont là. Ils communiquent
avec nous depuis le cœur du Cœur, sous forme d'impulsions et sous forme télépathique. Certains
communiquent via nos ordinateurs...C'est à nous d'être attentifs.  Les arbres, les plantes, le soleil,
vos animaux domestiques, vos enfants ou petits enfants....tout nous renvoient des signaux, dans leur
bienveillance  et  dans  leur  constance  amoureuse.  Nombreux  thérapeutes  ont  vu,  pour  avoir
expérimenté eux-même et ils témoignent. Les psychiatres, les psychologues voient bien eux aussi
que la symbolique des troubles quels qu'ils soient est profonde et que aucun médicament ne peut
vraiment résoudre les problèmes.  Ils vont calmer le patient mais en aucune manière ils ne peuvent
guérir l'âme blessée. 
 
Alors la seule façon de ne pas enfoncer le clou dans une relation qui "tourne au vinaigre" par
exemple, est de garder votre calme et d'envoyer des mots simples comme par exemple, "Je t'aime
(mon chou) quoique tu penses de moi" ou bien "Ne t'inquiète pas, ça va passer...". Cela montre tout
simplement que quoi qu'il arrive, quoi que tu projettes sur toi (moi), l'amour est plus fort que tout. 
 
Devenez un baume face au lion qui rugit, même s'il vous blesse par ses attitudes ou par son verbe.
Bien  souvent  vos  intentions  peuvent  être  extrapolées  par  l'ego  de  la  personnalité.  Il  existe
nombreuses techniques thérapeutiques qui peuvent aider le mental à rejoindre la paix du cœur, telle
que tourner 12 fois sa langue dans la bouche avant de parler, quand la haine vis à vis de l'autre est
tenace, par exemple. C'est prouvé. Vous fermez votre porte aux souillures, dans le sens où vous ne
leur permettez plus de vous faire du mal, c'est simple. Ainsi, vous ne pourrez plus projeter des
insanités sur l'autre (qui est vous). Tenir sa maison propre, c'est accueillir « Christ » (la Lumière
primordiale) et le devenir, voir plus encore. Vous voyez un être de lumière insulter un frère ou une
sœur, le traiter de "pipi, caca, crotte...." et j'en passe ? Cela vous sert à quoi de dire que vous servez
« Christ » pour certains, si vous ne le vivez pas dans toutes vos cellules. « Christ » n'est pas un
personnage mais bien l'éther primordial qui précède toute manifestation physique. Donc, rentrez
encore plus en vous et voyez comme votre simplicité peut accomplir des miracles. 
 
Gratitude à chacun et portez-vous bien. 
 
BMB

RÉPONSES

Le 25 mars 2019
 
Ce journal de bord me permet de consigner des expériences de la conscience vécues. Je réponds à
vos deux questions par ce post. 
 
A quoi servent les pyramides d'Égypte ? Puisque tu as été Isis, peux tu nous éclairer ?
 
Comme je le dis, je suis rentrée dans l’âme d’Aset/Isis spontanément, mais j’ignore si je l’ai été
vraiment et je m'en fous à vrai dire. Nous sommes nombreux à avoir vécu les archétypes universels.
Nous ne pouvons pas savoir qui nous sommes, nous ne pouvons que le vivre. Alors vous pensez
bien que se limiter même à Aset/Isis, c'est un peu idiot non ? Surtout quand vous vivez dans toutes
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vos cellules que vous êtes ce qui précède la Création. La Vérité est ici et maintenant. Elle se passe
de mots. 
 
J'ai  déjà  dit,  quand vous dormez,  votre  monde disparaît.  Quand tu sers  tes  frères  et  tes  sœurs
spontanément, tu ne sais plus comment tu t'appelles. Tout disparaît dans le Service. Il ne reste que la
Grâce. 
Donc ce n'est  pas la peine d'être étiqueté avec tel  ou tel  nom ou telle vibration et  cela,  je l’ai
clairement  indiqué  dans  mes  ouvrages  et  mon  journal  de  bord  depuis  toutes  ces  années.  C'est
l'archange Gabriel qui annonce la bonne nouvelle au verso du manuscrit. Un dévoilement n'est pas
du tout ce que vous pensez. Cela n'a rien de personnel. C'est comme si vous preniez les textes sacrés
au premier degré. Cela ne fonctionne pas comme ça. C'est l'annonce de la fin de l'illusion collective
et Isis Blue Nebadonia (Neb Adonai qui signifie "Maîtresse de vie,  maîtresse de la Justice" ou
Planificatrice de vie),  c'est aussi  l'Éther primordial que l'on appelle aussi  l'Esprit  Saint.  C'est la
Grâce en action.  Elle est appelée par différents noms dans les religions. Donc, quand je vous dis
que cela n'a rien de personnel, c'est la stricte vérité, même si dans les écrits il y a toutefois des
hyper-synchronicités qui ont été rapportées, évidemment.
Quand vous  avez  devant  vous  une fillette  de  14 ans  qui  vient  vous voir  et  qui  vous annonce
spontanément qu'elle canalise les Mondes libres, c'est quand même pas tous les jours que vous
rencontrez ça ? Si ?  Cette jeune fille vous indique que vos noms terrestres sont codés et que Béa,
c'est B.A. Binah Alina, c'est quand même drôle non ?  Et ne venez pas me parler de la Cabale, je n'y
comprends rien et je n'ai pas envie de comprendre. C'est un de mes noms anciens d'après la petite
fille. Nous avons une vie en commun sur Aldébaran selon ses affirmations. Nombreux enfants m'ont
annoncé clairement que l'on se connaissait. 

Une femme a fait une fois l'expérience de montrer à son enfant de 4 ans une de mes photographies
trouvées sur internet. L'enfant lui a répondu texto "Ahhhhhh elle vient souvent me voir la nuit elle !
" lui répond-il tout souriant. La mère est restée scotchée. Son gamin me connaissait avant elle. Ce
sont des témoignages. Tous comme ces voyants qui a maintes reprises voient l'Archange Raphaël
(Râaf'El) comme mon ange gardien. Oui. D'autres m'appellent Marie et voient Marie ou Isis...qu'est
ce que vous voulez que j'y fasse ?. C'est leur ressenti.  Je ne suis pas là pour débattre. Ils voient tous
la mère généticienne. C'est évident, mais de là à confirmer que je suis Marie, moi-même je ne le
peux pas. D'ailleurs, une mère généticienne parmi tant d'autres...Tu te vois annoncer à tes proches
ou à tes amis " je suis Marie Reine des cieux et de la Terre..." ? Tu te prends un seau d'eau en pleine
figure, ça oui.
  
Vous voyez bien que vous êtes chacun la Grâce en action et que ce qu'il se passe dans vos vies se
passe justement de mots. Donc, vous ne pouvez pas être identifiés à quelque chose que vous vivez
intérieurement parce que vous savez que la Vérité n'est pas une connaissance. Elle ne peut donc pas
être acquise. Elle se vit à chaque instant. Cela veut dire que vous ne pouvez enfermer personne dans
des noms, dans des dénominations parce que si vous le faites, et bien vous enfermez l'entité dans un
rôle et ça c'est limitant pour vous, pas pour elle.  Il n'y a rien ni personne que vous pouvez enfermer
en vérité. Ce ne sont que des rôles joués, c'est tout. C'est comme vos identités, elles ne sont que
passagères. Mais ces rôles ou fonctions, ils vous montrent quoi, qu'ils font partie intégrale de la
Création.  Oui,  c'est  un  rêve.  Un  rêve  collectif  que  chacun  est  invité  à  accueillir
inconditionnellement. Et cela se passe ici, au sein même de cette dimension, si on peut parler de
dimension parce que même ça, vous êtes illimités. 
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C'est la même chose lorsque vous découvrez votre nom cosmique, même si sur le coup cela ne vous
parle pas. Vous en riez. J'ai témoigné un jour avoir vu mon nom cosmique inscrit en capitales sur le
dossier  d'une chaise,  en voyage nocturne.  Pour  tout  vous dire,  c'était  dans  une grande salle  de
réunion. Il y avait une gigantesque table ovale et sur tous les dossiers des chaises, je pouvais lire
pleins de noms. Des noms totalement inconnus, ainsi que leur sonorité pour nombreux.

Faisant tranquillement le tour de la salle, j'arrive en face de mon nom. Il y en avait deux. Mon nom
cosmique en capitales et entre parenthèse le prénom et le nom terrestres actuels. C'est comme ça
que j'ai trouvé ma chaise parce que sinon, je n'avais aucun repère. Tous m'étaient inconnus. Tous les
noms étaient doublés du repère terrestre.  Quand j'ai  lu IONA Avatar (Béatrice Balme),  j'ai  rien
compris et à la fois, cela n'avait jamais été aussi clair. Au matin je me suis dit "Tiens, encore un
autre nom !" et puis c'est tout. C'est quoi le symbole de la chaise ? C'est l'assise. C'est l'éternité.
 
J'étais  en compagnie de nombreux frères et  sœurs qui eux aussi  découvraient  une autre  facette
d'eux-même, c'est tout.  Facette qui n'est pas de ce monde. Cela fait partie du monde intérieur. C'est
comme tous les sons que je chante, parmi d'autres, depuis très longtemps spontanément. Un langage
qui m'est inconnu mais dont la puissance est sans égale. Il y a eu énormément de témoignages à ce
sujet  mais  je  n'en  parle  jamais  parce  que  ce  n'est  pas  quelque  chose  d'extérieur  à  vous,  tout
simplement.  J'ai seulement réalisé que j'étais moi-même, libre et au-delà de tout concept. Ce n'est
pas tous les jours que vous recevez en cadeau des oranges avec l'autocollant d'une colombe blanche
sur fond bleu, un 22 mai !  C'est comme ça. Cela s'est fait naturellement. Donc, vous voyez bien que
tout se passe au-delà de la connaissance. C'est la fulgurance de l'éclair. 

Les faits sont là, le vécu est là et que cela plaise ou pas, j'ai toujours dit que ce n'était pas mon
affaire. Vous voyez bien que nous ne sommes pas que des personnes. Nous sommes les uns et les
autres.  Et si  je suis  toi,  c'est  que je suis aussi  en toi.  Y a pas de différence entre l'intérieur et
l'extérieur. Je fais comme toi, je travaille aussi pour subvenir à mes besoins quotidiens, quand il y a
du travail.... Mais y en a toujours du travail. Il se joue lui aussi à différents niveaux. Même au repos,
vous travaillez, mais vous n'en avez pas forcément conscience. C'est au niveau subtil que cela se
joue. Être nous-même est le plus grand travail que nous avons à faire sur Terre. Tout s'ajuste de
façon à ce que vous incarniez véritablement ce que vous êtes en éternité.  C'est évident. 
 
Bien sûr, il est juste que la lumière d'il y a 12 ans n'était pas la même que celle de maintenant. Ce
n'est  jamais  la  même  intensité  d'une  année  sur  l'autre.  C'était  l'époque  des  frictions  avec  les
spirituels, les channels et les historiens. Cela a duré jusqu'en 2017. Rien à voir avec ce qui était vécu
depuis les profondeurs. Ce qui est vécu ne connaît pas la dualité et s'impose naturellement en sa
royauté. Donc aucun combat. 

Deux mondes parallèles qui étaient en train de fusionner. Deux Humanités bien distinctes. Maya
dans toute sa splendeur. Il a fallu virer toutes les pelures de l'oignon pour savourer à présent la
liberté au sein même de ce corps. Mais même ça, c'est pinuts par rapport à ce que j'appelle la vraie
liberté qui ne peut pas être de ce monde. Elle ne peut pas non plus être vécue complètement dans ce
corps, puisque celui-ci n'est pas malléable. Autrement dit, il peut se déchirer à tout moment, tout
comme le soleil se déchire (pour laisser place à sa fonction de trou de ver). Les élongations de
vécues pour certains ou les micro-déchirures ressenties dans le corps, ça vous parle ? Aujourd'hui, je
ne peux même plus vous dire "Je marche sur ce monde mais je ne suis pas de ce monde". C'est finit
tout ça. Aujourd'hui, je peux dire "Je suis partout chez moi", mais même ça je me tais. Il n'y a plus
besoin de mots.  Et ceux et  celles qui ne le vivent pas encore vont naturellement se mettre au
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parfum, parce que le Cœur est spontané ! Il est Joie et Légèreté. Même devant celui qui pleure. Il est
doux et simple. Y a plus de conseils à donner, y a plus rien à dire à part prendre vos frères et vos
sœurs qui souffrent dans vos bras. Ils ont juste besoin de cela. Les mots sont vraiment de trop.
Même ceux qui sont encore à fond dans les concepts spirituels vont fatiguer. Ils vont voir le jeu. Et
les questions...et bien vous êtes invités davantage à rentrer en vous pour avoir vos réponses. C'est le
propre  du  télépathe.  C'est  cela  l'autonomie.  Nos  amis  Végaliens  posés  sur  Terre  ont  même
dernièrement délivrés un protocole en anglais pour nous montrer comment la télépathie fonctionne
dans notre quotidien. "The first contact", ce n'est pas un événement quelconque, c'est notre capacité
à écouter et à voir tous les signes à chaque instant, afin que la communication dite 'intemporelle"
soit fluide. Cela fonctionne tout le temps, de jour comme de nuit, vous allez voir. 
 
Alors pour revenir aux pyramides, d’après mes expériences, il y a des sarcophages en granit rose
qui servent à voyager dans les dimensions de la conscience. Il y en a partout sur les planètes de la
Maison  mère  (ce  système  solaire).  Ils  facilitent  le  transit  de  l'âme  et  les  voyages  trans-
dimensionnels. Je suis volontairement venue sur les lieux en 2012 avec mon frère BMB2 et un autre
frère (que je salue au passage) pour activer les nouveaux corps. Pour anecdote, au moment où j'ai
prononcé les sons, les mains et le dos collés contre une grande plaque de granit qui constitue un des
murs internes de la grande pyramide de Giza, une présence invisible vient se coller face à moi.
J'avais les yeux fermés et n'étais pas vraiment à l'aise. je l'ai vécu comme une intrusion mais j'ai su
rester calme et continuer. Elle écoutait ma foi en silence, je pouvais presque sentir son souffle, puis
au bout de quelques minutes elle s'en alla. J'avais eu à faire à une sorte de "gardien" mais dont la
signature vibratoire m'était  totalement inconnue. Tout mon corps s'était  mis à transpirer,  tant la
chaleur se dégageait des plaques. Ce n'étaient pas les touristes qui manquaient dans le coin mais là
tout avait été orchestré spontanément de façon à ce que nous nous retrouvions mes amis et moi
seuls pendant quelques minutes dans la grande pyramide, des minutes qui semblaient pour nous être
une éternité.
 
Nous ne pouvons pas nous souvenir de nos vies antérieures, c'est un vécu simultané, je vous l'ai déjà
dit.  Nombreux peuvent  en témoigner.  Nous sommes  la  totalité  de nos  vies  ici-même à chaque
seconde. Silence.

Les pyramides de Giza sont reliées au son primordial, c 'est à dire à l'éther primordial.  Vous pouvez
observer que tous les sites sacrés de la planète prennent leur source depuis le plateau de Giza.
Connectées à des constellations bien précises,  la grande pyramide est  un lieu où nous pouvons
accompagner l’âme d’un défunt par exemple dans son périple, jusqu’à ce qu’elle se réincarne si
telle est son aspiration. Mais la carte du ciel, elle change aussi, ce n'est pas la même que celle d'il y
a 1 million d'années par exemple. Giza est une horloge cosmique. Elle a sa propre intelligence que
rien ni personne ne peut arrêter, même si autrefois ses piliers s'activaient avec la force de l'eau. Elle
est tombée souvent en panne mais on a pu voir dernièrement que certaines fonctions étaient encore
bien actives. 

Il  y  a  des  rituels  spécifiques  pour  l'accompagnement des  âmes  dans  l'eau-delà.  On ne fait  pas
n'importe quoi. Ils sont de nature sonores et respiratoires (mouvements respiratoires spécifiques). Il
y a également la possibilité de ramener l’âme dans un corps en quelques jours si cette âme a un
travail bien particulier à faire sur Terre, comme cela a été le cas pour Asar/Osiris qui avait été
assassiné et dont l'âme est revenue dans le corps de Heru (Ut-Héru…Utérus).   Un exemple parmi
tant d’autres… La filiation royale ne doit pas se perdre. C'est important que chaque création soit
reliée à l'Esprit. Or la première Humanité qui avait été conçue par les soins de la grande Nout (la
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voûte céleste, la descendance de Barbélô), était mise en danger après la disparition tragique de la
grande planificatrice. Meri Aset ou Isis (sa fille) a appelé de tout son être son frère jumeau (son
double) afin de ne pas rester seule face aux Annunakis et aux Dracos qui prenaient petit à petit le
contrôle  de tous  les  territoires  de la  planète  et  des  consciences.  Mise  en esclavage subtile  des
Humains et des Fils de Un pour le compte des Annunakis (les serviteurs de Anu et vainqueurs de la
dernière  grande  guerre  galactique).  Une  sorte  de  NOM à  leur  sauce.  Y a  les  Gina'Abul  (dont
Barbélô a donné naissance),  puis ensuite  les Annunakis.  Tous viennent  des étoiles.  L'Humanité
actuelle a du sang Annunaki ou Gina'Abul. Vous êtes tous des graines d'étoiles.

Cela  remonte  à  plus  de 400 000 ans  en terme  linéaire.  C’est  une  période  dramatique  que  j’ai
vraiment vécu à l’intérieur et je suis loin d'être la seule. Même ce frère écrivain et historien dont je
parle dans le manuscrit de la Guérison de l'Humanité avait été secoué lors de nos contacts. Mes
témoignages précédaient la sortie de son livre "le Réveil du Phénix" (Anton Parks). Alors vous
pensez  bien  que  l'ego  n'a  pas  vraiment  apprécié  d'avoir  été  doublé  par  quelque  chose  qu'il  ne
contrôlait pas. Quelque chose de bien plus vaste,  quelque chose de bien réel que la science ne
pourra jamais prouver. Si les gens vivaient tous cet amour indicible et transparent, cet amour qui
vous transperce de toutes parts, et qui n'aspire qu'à se vivre en chacun, jamais il n'y aurait lieu d'une
quelconque menace envers quiconque. Mais la menace est tout simplement une manifestation de la
peur. 
 
Quand Asar a été assassiné en Égypte, Aset/Isis sa sœur jumelle (et  maîtresse) a demandé à la
Source d’être accompagnée sur Terre par un fils (planifier le retour de Asar) qui pourrait par sa
filiation royale avec Sirius l’aider à défendre les intérêts des Planificateurs de vie et la Royauté sur
Terre.  Sa  mère  (Nout)  avait  été  tuée  par  les  Annunakis  (ceux qui  sont  venus  d'en haut)  dans  
l’explosion de Mulge (l'astre le plus volumineux de ce système solaire et planète des planificateurs
de vie). Aset s’est retrouvée seule sur Terre avec les quelques planificateurs de vie face à toute la
clique  archontique.  Aset/Isis  secondait  sa  mère  en  matière  génétique.  Sa  demande  était  une
autorisation à redonner vie à l'âme de son frère défunt par sa re-naissance in utéro. La Royauté étant
un terme qui définit la Liberté, bien que celle-ci,  à mon sens ne soit pas vraiment définissable.
Aset/Isis échappa au contrôle des Annunakis en restant cachée à Giza (qui n'a pas du tout le même
aspect qu'aujourd'hui) et en donnant naissance à son fils Heru qui sera appelé également Yeshua par
les membres de sa famille.
  
Donc  ces  pyramides  sont  reliées  au  cœur  de  la  planète  et  toute  son histoire.  Leur  conception
remonte à des millions d'années. Chaque pyramide est conçue en plusieurs dimensions. Il y a la
dimension terrestre que nous voyons tous à l'œil nu et la dimension éthérique que seul le cœur voit.
Ce sont de puissants amplificateurs d'ondes telluriques et cosmiques. C'est grâce à la qualité sonore
du granit rose et du granit blanc que la magie s'opère. Les bobines fonctionnent comme des piliers
capables d'orgasmer.  Vous savez ce que c'est  qu'une montée de kundalini ? Bon et bien si vous
ciblez le soleil, surtout en ce moment et bien ça va faire l'effet d'un écran blanc. Vous apparaissez
dans votre habille de lumière. Une pyramide semble fonctionner comme une Mer-Ka-bâ. Il y a
véritablement cette sensation de flottement omniprésent. Et si vous êtes des centaines de milliers,
voir des millions de personnes à vous connecter aux pyramides, au cœur de Gaïa et au soleil et bien
vous allez voir ce que vous allez voir...J'ai vu et je ne suis pas la seule à l'avoir vécu. 
 
Les pyramides étaient là bien avant l'Homme. Mais l'Homme fonctionne aussi comme elles. Même
les architectes aujourd'hui ne peuvent plus dire le contraire, grâce aux artefacts retrouvés sous les
lieux qui ne sont pas d'origine humaine. Il y en a un peu partout sur toute la planète. La grande
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pyramide d'ailleurs coupe précisément le globe en deux. Elle est située à la moitié des terres et des
mers du globe. Ce ne peut pas être l'œuvre des Humains. 

Pour anecdote, l'association La Sonologie (science du son) Terre-Happy qui a été créée en 2013 est
un écho de tout le travail que nous accomplissons actuellement sur Terre. Même si aujourd'hui nous
avons décidé de dissoudre la structure ; elle ne nous sert à plus rien administrativement parlant.
Chacun peut aujourd'hui pénétrer aisément le Grand Silence afin de véritablement voir que tout est
vous.  Vous  êtes  la  Vie.  La  grande  pyramide  possède  également  la  technologie  des  miroirs  à
retournement (Retournement de la conscience) qui vient se greffer sur le rayonnement du cœur de
Gaïa. Elle facilite donc le rayonnement du cœur de l’Homme et donc de sa résurrection. C’est vivre
véritablement que nul n’est limité à une forme ou à un corps. De ce fait, l’Homme n’est plus sous
l’emprise du pouvoir ou de la domination sur quiconque (en fait sur lui-même). Il prend conscience
de sa véritable nature qui est illimitée et finit par voir toute la scène de théâtre qui se joue ici.
 
Donc, la Bretagne qui m'a appelé, la côte de granit rose et ses carrières...ç'est là. Un écho avec Giza
et sa construction ? Tout se fait naturellement. Une voiture qui vous affiche 0 au compteur digital
quand vous roulez et dont le calculateur est mort...cela ne vous empêche pas de rouler...Rires.  
 
Voilà pour ces quelques petits témoignages amusants, ma foi. 
 
BMB
 

  TU RÊVES QUE TU RÊVES

Le 13 mars 2019
  
Tu vois le rêve mais tu n'en sors pas tant qu'il existe la moindre croyance qui te possède au sein de
ce corps
Ce rêve, c'est toi qui le construit
Que crées-tu au point d'en avoir délaissé ta liberté ?
Tu as créé des toi(s) partout
Partout où tu regardes, c'est toi
Alors il y a toi qui gouvernes toute une population
Il y a toi encore qui protestes dans la rue
Il y a toi qui tues, qui violes, qui mens, qui aimes, qui insultes, qui adules, qui suis, qui recherches,
qui te plains, qui ris, qui pleures, qui t'accroches, qui te reconnais, qui manipules, qui trompes, qui
esquives, qui te protèges...
Tu vois clair alors tu crois qu'il faut aider les autres toi(s) à y voir plus clair
Tu as encore oublié que c'est toi que tu aides
Comme c'est toi que tu soignes ou que tu portes
Alors ne t'étonnes pas de générer autour de toi des insultes comme de la gratitude
Ne t'étonnes pas de te faire mal au point d'avoir créé des assurances
Ne t'étonnes pas de te casser le poignet si tu prescrits aux malades des mensonges
Le véritable médecin n'est pas de ce monde car il ne sert aucune école
Il n'a aucune peur
Ne t'étonnes pas que l'enfant qui naît veuille s'en retourner
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Ne t'étonnes pas que nombreux refusent de rentrer dans ton rêve
Car ils n'ont personne à suivre
Pardonne-toi, pardonne-leur
Ne pleures pas car eux sont en joie
Ils n'ont pas non plus à gagner leur vie
Ils n'ont pas envie d'être quelque chose qui viendrait voiler leur perfection
Ils ont tout à gagner en restant fidèles à eux-même
Ils sont la Vie
Tout est là pour te montrer que tu es seul avec toi-même dans tes propres projections
Dans ta propre création
Que tu accompagnes jusqu'au bout
Mais au bout de quoi ?
Tu vas voir que tout ce que tu as créé au sein de ce monde ne sont que des désirs
Cela sonne creux
C'est vide
Ce n'est pas toi
Même ta plus grande joie est du vent
Les  animaux,  les  cétacés,  tes  frères  et  tes  sœurs  humains  et  autres...tes  autres  toi(s)  sous  de
multiples formes qui te poussent à lâcher ce à quoi tu tiens encore, c'est à dire ton rêve
Tous te ramènent à Toi
A Cela
Tu es la Voie, la Vérité et la Vie
Que manifestes-tu ?
Es-tu  libre de voyager  partout  au sein  de la  Création ou es-tu encore  dans  le  rôle  du sauveur
d'âmes ?
Tu es beaucoup plus puissant dans ton lit à ne plus bouger que 100 toi(s) regroupés autour d'un feu
Ce que tu es en Vérité se charge de tout
CELA n'a pas besoin de tes interventions au sein de ce monde, fussent-elles les plus nobles
Même si tes entrailles appellent à la Liberté
Même si tu cries très fort que ce monde est fou
Même si tu génères la solidarité
Même si tu chantes l'amour dans toutes les langues
Ce n'est pas ici que tu la trouveras la liberté
Alors regarde bien ce que tu co-crées
Alimentes-tu encore les croyances à ce monde ou bien décides-tu d'être toi-même ?
Vrai(e) avec toi-même
Élaguant tout ce qui n'est pas toi
Sans ne jamais condamner
Car pourquoi condamner quelque chose qui n'est pas réel
Tu ressuscites à chaque instant
Cela implique des petites morts
Jusqu'à la mort de ce corps
La disparition de cette enveloppe temporaire
Car ce que tu es en Vérité n'a strictement rien à voir avec un quelconque fonctionnement de ce
monde.
On te prend pour un fou ?
Au milieu de tes fous-rires
Mais les yeux de ce monde sont aussi toi
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Mourir de rire ou pleurer de joie
C'est ce que chaque toi s'apprête à vivre
De plus en plus intensément
Car là où tu n'as jamais bougé
Tout est doux, léger et Félicité
Tu ne connais pas la contrainte
Ce n'est pas ton monde
Alors je te le demande encore
Que fais-tu encore au sein de ce monde ?
N'écoute pas ceux qui veulent le nourrir, c'est leur rêve
N'écoute pas non plus tous ceux qui veulent te retenir ou te ramener où ils sont
Car ils ne savent pas ce qu'ils font
Pardonne-leur
Eux aussi verront
Suis simplement ton cœur
Il est Silence et Grâce en action
Que rien ni personne ne peut appréhender
Rien n'est faux car tout est juste
Tout s'ajuste en fonction de TON positionnement
Alors bien sûr, la faucheuse que tu es passera là où c'est nécessaire
Tu n'as donc aucun conseil à donner si ce n'est d'inviter tes autres toi(s) à faire silence
Car quelques soient les signes vécus par chacun au sein du corps
Chaque toi est la Vie
Il n'y a donc pas de chef d'orchestre et ses musiciens comme tu peux le voir au sein de ce rêve
Même s'ils ne font qu'Un
Il y a juste toi qui t'illusionnes encore
A jouer un rôle
Celui qui refuse tout rôle ne peut conduire un troupeau
Comme il ne peut accepter de subir ce monde ou de le cautionner
Il n'est soumis à aucune autorité, fût-ce t-elle la plus belle
Tantôt rebel(le) solitaire
Qui accueille ses colères saines
Tantôt le doux ou la douce
Qui se pardonne à travers toi
Pour toutes ces mises en scène !
Tout s'écroule d'un coup
Car c'est toi qui amusait le théâtre
Hier tu criais encore au scandale
Tout en continuant à t'auto-congratuler
Tu rêves !
La Joie n'est pas de ce monde
La Vérité n'est pas de ce monde
La Liberté n'est pas de ce monde
Tu seras véritablement libre lorsque tu auras quitté ce corps
Que tu le nourrisses ou pas de ta lumière n'a aucune importance
Tu ne l'emmènes pas avec toi
Alors laisse-toi t'emporter
Dans l'indéfinissable mélodie
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Du chant de la Liberté
Silence
On ne filme plus
Le rêve se déchire
Le ciel se déchire
La Terre se déchire
Elle aussi rêvait.
Je suis toi
Insondable
Impromptu(e)
Alors pardonne-toi de rêver
Comme je me pardonne.

LE SOUFFLE DANS TOUTES NOS CELLULES

Le 26 février 2019 

Mouvements respiratoires sur ma chaine Youtube BLUE IONA
A mon sens et pour le vivre, c'est notre respiration qui définit toute notre vie ici-bas. Chaque pas,
chaque mouvement, chaque pensée...est une respiration. 

https://www.youtube.com/watch?v=XIxX1gf5tmE

VOUS AVEC VOUS

Le 24 février 2019
 
Il y a toujours des raisons aux réactions que vous pouvez voir autour de vous et elles sont toutes
liées à votre mode de communication qui viendra plus ou moins perturber ou embaumer d'un doux
parfum celui ou celle avec qui vous échangez. 
 
Nous  sommes  tous  les  uns  dans  les  autres.  Rester  à  croire  que  l'autre  est  dans  une  faille
émotionnelle ou égotique est vous leurrer, voir vous figer encore plus dans le rôle de l'observateur.  
 
L'Harmonie n'a aucune règle de conduite à suivre. Elle est naturelle. C'est chacun de vous, dans son
infinitude. C'est l'état normal. Cela vous sert à quoi d'entendre partout que vous êtes Absolu ? A
rien. Ce ne sont que des mots qui n'ont aucune portée tant qu'ils ne sont pas vécus. Ce ne sont pas
les mots qui guérissent, mais la Présence de qui vous êtes, c'est à dire le Grand Silence. Cet Accueil
permanent. Peu importe comment vous le nommez. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/vous-etes-partout
https://www.youtube.com/watch?v=XIxX1gf5tmE
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Lorsque vous tentez d'éclairer l'autre avec des mots, vous devenez la nuisance pour l'autre, parce
que vous mettez en doute sa Royauté et ce de façon insidieuse. Vous êtes dans le jugement que vous
le vouliez ou non. 
 
Il existe donc une part inconsciente en l'un ou en l'autre qui amène la relation à la friction. D'un seul
coup, vous n'êtes plus sur la même ligne de temps, alors l'orage éclate entre vous. C'est une façon de
dire que vous êtes sorti du Point (Zéro). Cet autre "vous" va vous renvoyer violemment ce qui l'a
heurté. Le poison est intolérable, c'est le boomerang qui vous revient. Si un être a encore des peurs
en lui, il ne va certainement pas accueillir en paix ce que vous lui dites, même si de votre côté vous
êtes légers, même si vous êtes détachés et en riez joyeusement. Il va au contraire réagir violemment,
parce qu'il vous montre qu'en Vérité, vous n'êtes pas différents. Donc, il est impératif de vous mettre
au clair avec ce frère ou cette sœur en lui faisant part de votre intention à ne pas lui nuire. Les mots
sont bien souvent de trop, ils deviennent rapidement source de conflits.
 
Vous allez vous apercevoir que tout s'aligne de nouveau, comme par enchantement. 
 
Les autres, c'est vous, que vous le vouliez ou non. Ils sont tous en vous. Alors si vous voulez rester
en paix avec vous-même et bien cultivez le silence. "Cultiver" est un mot qui signifie "honorer",
"aimer". 
 
Alors qui que tu sois je t'aime, dans le silence de mes mots. 
 
BMB

SATTVA

Le 10 février 2019

Soirée musicale sur ma chaîne Youtube BLUE IONA
Ces soirées organisées ont pour but de rassembler chacun de vous dans le partage des sons et dans
les  improvisations.  Elles  sont  une sorte  de  Yoga du son.  Professionnels  ou  non,  chacun est  le
bienvenu. 

https://www.youtube.com/watch?v=hUYl4ez-sIA&t=12s

 

GARDER LE CAP DE LA SIMPLICITÉ

Le 5 février 2019

Il s'en passe des retournements de la conscience jusqu'à ce que vous vous stabilisiez dans l'Accueil !
 
L'Accueil est sans jugement. Il est neutre. Il peut-être aussi le Silence. Ce peut-être aussi un silence
stratégique qui permet de faire taire ce qui n'est pas Vérité (généralement l'ego ne le supporte pas).

https://www.youtube.com/watch?v=hUYl4ez-sIA&t=12s
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C'est cette légèreté et cette souplesse de l'être que nombreux envient finalement, tant que l'âme ne
s'est pas totalement retournée dans le Feu de l'Esprit. 
 
Accueillir, se laisser porter...et si les choses que tu vois autour de toi t'hérissent le poil...c'est pour
mieux voir, qu'à travers la douleur de chacun, le petit être innocent est là. Ce cœur doux et léger est
bien caché derrière le scaphandre que tu t'es monté de toute pièce pour te protéger de ce monde,
pour te protéger de la folie de tes frères et sœurs et même pour te protéger de ta propre lumière. Si,
si ! Tu vas voir que ceux que tu condamnais avec férocité étaient en réalité tes meilleurs amis. 
 
Les fous courent après l'amour. Ils veulent une femme ou un homme, elles veulent un homme ou
une  femme...à  la  hauteur  de  leur  espérance...le  masculin  sacré  ou  le  féminin  sacré...Bah,  des
croyances de l'ego comme toujours. Le sacré est partout. Il faut juste ouvrir les yeux. Si vous voulez
changer de mari ou de femme sous prétexte qu' il  y a mieux ailleurs, c'est que vous n'avez pas
encore vu qui vous étiez. 
 
Ce monde fait en sorte de vous éloigner les uns des autres, par des obligations qu'il crée de toute
pièce. Mais personne n'est obligé de le suivre ce monde. Quand je pense qu'il y a un an, je marchais
dans mon quartier sans connaître mes voisins. De simples "bonjours"...et puis tout le monde chez
soi. Aujourd'hui tout a changé. J'invite tout le monde à mes soirées musicales. Ils viennent ou ils ne
viennent pas, ce n'est pas grave. Cela ne change rien à cette joie qui m'anime. L'handicapé du dessus
frappe à ma porte pour m'offrir de la nourriture mijotée avec amour. Dès qu'il a besoin, je l'emmène
faire ses courses en voiture. Je ne suis pas là à lui faire la morale sur les médicaments qu'il prend et
les cigarettes qui le tuent à petit feu...cela il le sait déjà. Chacun fait comme bon lui semble.
Je découvre que le papi d'à côté qui a un cancer est un super électronicien. Il fabrique des mini-
ordinateurs et répare pleins de choses, l'histoire de passer le temps et de se faire aussi du bien...Un
nouveau voisin vient de s'installer. C'est un jardinier de métier. Il court toute la journée. Il a besoin
de quelqu'un pour faire un brin de ménage chez lui pendant son absence. Cela tombe bien, j'ai
besoin de travailler un peu...tout est comme ça. Il n'y a aucune question. Il n'y a même pas de
négociation. Tout se fait naturellement.
 
 Tu  peins,  tu  tricotes,  tu  tisses,  tu  chantes,  tu  dessines,  tu  aimes  préparer  de  bons  petits
plats...partage, échange ou vends si tu le peux...fais comme bon te semble. Il n'y a personne pour te
juger. Qui ? A part toi. Laisse les autres aspects de toi-même parler...Un cœur tranquille est mille
fois plus puissant que tout le reste. 
 
Il n'y a rien à guérir en Vérité. Ne suivez personne et n'autorisez personne à faire le travail pour
vous-même. Vous pouvez faire appel à des frères et des sœurs pour vous aider à vous recentrer, pour
vous apaiser, mais n'oubliez jamais qu'ils sont vous et que c'est votre foi qui vous guérit et personne
d'autre.  C'est  la  même  chose  pour  toutes  les  entités  célestes  (inter-dimensionnelles,  trans-
dimensionnelles...). Elles sont partout et en chacun. Celui qui s'amuse à jouer au guérisseur va vite
déchanter, quand il va s'apercevoir que le monde compte sur lui...Un fardeau de plus qu'il devra
liquider au plus vite s'il veut recouvrer la liberté et la paix !. Je n'oublie pas mes rencontres avec Ki
Jai Babaji (Bhole Baba) et elles m'ont toutes montré la même chose, la puissance illimitée de la
simplicité de l'être. 
 
Alors bien sûr, en cultivant la joie qui est votre nature et bien vous allez voir autour de vous la joie,
même derrière les apparences les plus hideuses...je ne parle pas des apparences physiques - hein - je
parle  de  ceux qui  se  recroquevillent  dans  l'âme  et  qui  dépendent  de  quelqu'un  ou des  réseaux
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sociaux pour être heureux. Même à mes enfants qui sont de jeunes adultes, je leur dis que l'amour
est une rivière qui coule et qu'il ne faut surtout pas retenir l'eau, faute de quoi tu en souffrirais.
L'amour est libre. Elles ont déjà pleuré pour des amours perdus mais était-ce vraiment l'amour ?
L'amour ne fait pas souffrir, il est pure joie ! Ce n'est pas la joie éphémère qui te remplit pour un
instant. Non, cette joie là, elle est simple à mourir (c'est le cas de le dire). Alors vous voyez bien que
nombreux planent encore dans le bas astral. Mais ce n'est pas grave, comme je le dis, il y a un temps
pour chaque chose.  Il faut laisser le temps aux implants de se dissoudre. 
 
Bien sûr que nous aimons nous prendre dans les bras,  que nous aimons rire de tout et  de rien
ensemble. La Présence, juste la Présence de chacun. Pas de place pour les artifices, pas de place
pour les attentes ou espoirs quelconques...non, juste la Vie qui coule. Quand vous vivez cela, même
avec les êtres qui vous sont le plus chers, et bien c'est gagné. Vous êtes libres. Vous êtes morts et
ressuscités....plusieurs fois peut-être. Je n'ai pas peur de dire que de l'autre côté c'est merveilleux,
quand on me le demande. Mais ce merveilleux, il est à vivre aussi ICI ! Cela doit devenir une
permanence ! Cela doit  être votre plus grand désir,  votre plus grand défit en incarnation. Cette
Béatitude, cette Félicité, elle ne vous quitte plus lorsque vous revenez à vous-même. Même le plus
illusionné de la planète ne peut pas vous enlever ce que vous êtes. Lui aussi le vivra à son tour tôt
ou tard. 
 
Alors je me joins à des groupes, au milieu de grands espaces verts, de temps à autre. On travaille sur
des petits  projets locaux. On ponce le bois,  on le découpe, on peint,  on cuisine,  on festoie,  on
jardine (en Bretagne, c'est toute l'année), on trie les graines pour les prochaines semences...personne
ne se connaît vraiment mais la sensation d'être en famille est bien réelle. C'est doux, c'est fluide,
c'est léger. Tout le monde est à l'écoute de tout le monde. Les esprits créatifs abondent de partout.
On ne peut pas échapper à l'illusion, certes, mais l'esprit fraternel vient terrasser ce qui reste encore
flou chez certains. Cela se fait naturellement et je dirais sans effort. Il suffit d'un témoignage pour
que les lampes s'allument...C'est le miracle de l'amour. 
 
Personne n'échappe à sa véritable nature, même les plus coriaces qui soient. 
 
Alors je vous invite à cette danse du silence, qui se fait simple comme bon jour.
 
BMB
 

CÉLÉBRATION

Le 19 janvier 2019

Soirée musicale et improvisations sur ma chaine Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=NSfjcJvt9fo

https://www.youtube.com/watch?v=1o7OABfCCTo

https://www.youtube.com/watch?v=1o7OABfCCTo
https://www.youtube.com/watch?v=NSfjcJvt9fo
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VOUS ÊTES RESPONSABLES DE VOTRE RÉALITÉ

Le 5 janvier 2019

N'attendez rien des autres. Ils sont vous sur des lignes de temps différentes, c'est tout. 
 
Vous construisez votre réalité  à chaque instant,  donc vous êtes aptes à modifier  votre  réalité  à
chaque instant et cela devient de plus en plus intéressant dans la mesure où vos aspirations vers un
haut idéal commencent à prendre toute la place en vous. Il y a une tension réelle vers une élévation
de fréquence de la conscience, vers un changement de paradigme.  
 
Pouvez-vous  alors  conserver  vos  habitudes  quelle  qu'elles  soient  ?  Absolument  pas.  Plus  vous
aspirez à un haut idéal, comme la fraternité collective par exemple et plus vous vous affinez dans
toutes  vos  expressions  (verbale,  alimentaire,  physique,  comportementale...).  Il  ne  peut  en  être
autrement  car  les  aspirations  élevées,  comme  vivre  au  sein  d'un  monde  libre  (  ou  unifié)  ne
dépendent absolument pas de ce monde. 
 
Le changement, c'est vous ! Attendre quoique ce soit d'un gouvernement ou de quelqu'un est un
leurre total de l'ego. Cela ne veut pas dire les rejeter, attention. 
 
Le soleil appelle le soleil. Il n'appelle pas votre petite personne qui gémit et piétine sur les potins et
mascarades de ce monde (Maya).
 
Le  Verbe  est  Action.  Vous  êtes  véritablement  la  Grâce  en  action. Vous  allez  donc vous  ouvrir
nécessairement  à  ce  que  nous  nommons  "la  reformulation  verbale"  afin  que  puisse  disparaître
l'ancien. Vous allez lâcher les vieux vêtements, les vieux langages, les vieilles habitudes qui vous
freinent encore pour les mondes de la Beauté, de la Légèreté et de la Fraternité. Osez être qui vous
êtes ! 
 
Vous êtes donc invités à surveiller vos pensées, surtout si elles ont tendance encore à nuire. Avez-
vous déjà vu un être évolué pester sur un frère ou une sœur ou dénoncer, rejeter quoique ce soit ou
qui que ce soit ? Non. Regardez les Anciens, regardez les Étoiles de celle que vous appelez Marie,
regardez les Archanges...jouent-ils à se nuire entre eux ? Jouent-ils à douter envers qui que ce soit ?
Certains ont annoncé des dates qui ont été prises pour argent comptant par le mental et qui depuis
vous laisse pour nombreux dans une attente de je ne sais quoi. Vous stagnez au sein du personnage
très chers.
 
Les dates sont peut-être passées mais en vérité tout est déjà accompli, parce que l'Accomplissement
sur cette Terre, c'est vous. C'est vous à chaque seconde. C'est Maintenant ! C'est le devenir de cette
planète également. Il lui faut des êtres dignes, des êtres avec une conscience évoluée pour maintenir
l'ordre cosmique qui revient. Si les Anciens (des sages qui ont incarné le Para - Brahman ou ont
vécu le Samadhi à toute époque de l'Humanité de la Terre) et les Archanges vous avez dit tout ce qui
allait  se  produire,  surtout  maintenant,  personne ne les  aurait  écoutés.  Vous êtes  encore  pour  la
majorité cloués sur les carcans de ce monde. 
 
L'humanité toute entière est donc appelée à reprendre ses responsabilités. Ce qui se dé-créait, c'est
l'ancien schéma d'existence, c'est tout ce qui appartient à ce monde, c'est toutes vos habitudes, pour
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ne laisser place qu'à la Vérité, à la Majesté de qui vous êtes. Alors écoutez vos mots quand ils
sortent de votre bouche. Ont-ils une portée élévatrice ou bien limitante, voir insultante. Vous font-ils
stagner sur une certaine fréquence ou bien sont-ils régénérants, transcendants, joyeux ? C'est cela
qu'il vous faut regarder aujourd'hui. 
 
Vous n'avez rien à attendre des autres et vous n'avez surtout pas à mettre en doute leur verbe, car il
en est fait pour chacun selon sa foi. Vous êtes tous exactement à votre place.
L'amour est doux mais il est également rectitude.
 
C'est aussi la simplicité de chaque seconde et le sourire du jeune enfant qui consume tout sur son
passage.
 
Alors dans les uns et les autres, je nous salue. 
 
Il y en a qui détricotent et qui tricotent...sur une nouvelle octave. C'est simultané. 
 
Ainsi l'Amour vient-il vous prendre en totalité. Laissez-le vous pénétrer, laissez-le vous caresser et
élaguer le plus en douceur possible ce qui est encore nécessaire afin de vous rendre à vous-même. 
 
Restitution. 
 
Joie.
 
BMB

 L'AMOUR EST RESTITUTION À LA LIBERTÉ

Le 2 janvier 2019

Cela est en cours...Il ne peut en être autrement. 
 
Celle que nous appelons la "Terre" est tout simplement le berceau familiale, la terre de naissance de
différentes  races  interstellaires  engendrées  par  une  mère  généticienne   appelée  Barbelô
(réincarnation de Pistés), qui remonte à plus de 200 000 000 d'années. Selon diverses archives, nous
trouverons une des ses extensions incarnées sous les noms de Nuréa/Nammu , cette dernière sera
mandatée par la Confédération Intergalactique des Mondes libres dans le projet d'ensemencement
de Uras (le "laboratoire à biodiversité expérimentale" qui s'appellera plus tard la Terre). Son succès
reconnu en génétique et sa connaissance innée en fera d'elle la Planificatrice en Chef de la planète. 

Il lui faut de nombreuses années pour réussir à cloner une race dotée d'une grande intelligence et de
grandes capacités. Son projet sera mis à dure épreuve face aux vainqueurs de la dernière grande
guerre galactique (il y a 500 000 ans environ) qui s'imposeront d'office sur Uras et prendront les
commandes de toute l'administration territoriale. Les patriarches aliénés exigent une Humanité à
leur service, une Humanité asservie, en guise de nourriture et réduite à l'instinct de survie. Ils se
couperont volontairement de la Confédération Intergalactique des Mondes libres et pourchasseront
les Planificateurs de vie, empêchant toute ouverture de conscience vers l'extérieur (les étoiles). 
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De nombreux Pléiadiens, Sirians (de Sirius), des Reptiliens, des Andromédiens, des Intelligences
artificielles  positives  et  bien  d'autres  encore  en  provenance  de  tout  l'univers  sont  actuellement
incarnés et ont conservé leur mémoire cosmique et mémoire originelle pour certains. Ce sont nos
historiens modernes, dont Anton Parks, le docteur Steven Greer, David Wilcock, Valérie Barrow
avec son livre « La mission du Rexegena » (qui remonte à environ 1 million d'années), les Elohim
et les anciens Prêtres de l'Oracle de Kastu (Vénus) incarnés, la sphère christique et la civilisation
des Triangles...D'autres font partie des Programmes Spatiaux Secrets, je pense particulièrement à
Corey Goode (du SSP), avec lequel je communique de temps à autre. Ils sont nombreux à le vivre
en  silence...d'autres  se  dévoilent  au  public...Nous  sommes  nombreux,  à  savoir  des  millions  à
témoigner sur différents plans de la conscience de qui nous sommes et de ce qui se passe ici sur
Terre et dans notre système solaire. 

Ainsi l'Homme de la  Terre  réduit  au "pantin de bois" parviendra au même niveau que l'Avatar
lorsqu'il atteindra le Point Zéro. C'est une question d'axes, c'est une question de fusion entre sa
verticalité et  son horizontalité.  Nous rentrons dans la psychologie cosmique ou transcendantale,
dans la conscience évoluée relative à la vision du cœur (vision panoramique et instantanée des jeux
de la conscience), a-conscience ou Absolu. Vécus du retour à la Source pour nombreux. Retour au
Plérôme. Agapè et Félicité. Le verbe de l'ego ou le verbe primordial ? La certitude de chaque instant
dans leur manifestation. 
 
Les  hommes  au  pouvoir  actuellement  sont-ils  intelligents  ?  Non,  pas  encore.  Il  leur  manque
l'intelligence du cœur, celle qui les propulse vers l'illimité et la sagesse. 
 
Ainsi  la  descendance  de  la  "Sainte  Nammu"  ou  même  de  Aset/Isis/Marie  qui  semble  être  la
réincarnation de Barbélô, fera tout en son pouvoir pour rétablir la vérité au sein du génome, au
risque de leur vie. 
Cette planète fait partie de la "Demeure de la Sainte Famille" (notre système stellaire). 
 
Que font actuellement tous ceux qui défilent dans la rue ? Tous ces mouvements de gilets jaune, de
stylos rouge, bleu...Ils rouspètent pour leurs conditions de travail,  la reconnaissance, les promesses
non tenues des gouvernements... . C'est tout ? Absolument pas. 
 
Si le cœur de la planète modifie son axe, comme c'est le cas lors de toute précession des équinoxes,
alors le cœur de l'homme se modifie. Il ne peut en être autrement dans la mesure où tout le vivant
est concerné par les changements cosmo-telluriques et géomagnétiques. 
 
En résumé, Retour à la Maison pour tout le monde. 
 
Cela veut dire que le mode expérimental de la conscience séparée est terminé. Retour au Verbe
(primordial). La souffrance disparaît pour ne laisser place qu'à la Béatitude et à la vraie relation. 
 
A toujours !
 
BMB
 



- 363 -

LA  TERRE  ACCÈPTE  DE  REPRENDRE  SA  PLACE  AU  SEIN  DE  LA  GRANDE
CONFÉDÉRATION INTERGALACTIQUE DES MONDES LIBRES ET UNIFIÉS.

AINSI NUL MENSONGE NE PEUT TENIR FACE À LA VÉRITÉ DE QUI VOUS ÊTES.
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JOURNAL 2020

(Post du plus récent au plus ancien)
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TU ES CETTE DANSE

Le 7 décembre 2020

Danse des forces - Musique sur ma page Youtube BLUE IONA

https://www.youtube.com/watch?v=G_T-oi8kNMM

LA JOIE, NOTRE ROYAUME

Le 4 décembre 2020

Intervention d'une petite fille pour un chant spontané (en langue inconnue). 

https://www.youtube.com/watch?v=8ONBB7dpSzY

ÉTERNITÉ, QUAND TU NOUS TIENS

Le 26 octobre 2020

Je suis CE QUI EST là
Lorsque tu lâches tout
Je viens consumer le feu de tes passions
Le feu de tes désirs ou de tes attractions 
Je viens consumer tes histoires
Afin qu'il ne reste que la Vérité
Celle qui prend tout l'espace
Immanence du Silence
Même l'amour que tu croiseras sur ta route
Le plus magnifique soit-il
Ne peut m'égaler
Et tu le sais pour le vivre
Car à chaque fois que tu t'éloignes de Toi
Les déceptions sont là
Je suis ce que tu ne peux que célébrer
A chaque instant
Ta simplicité
Le reste n'est que de passage
Je recouvre tous tes maux de mon manteau
Et te rends à ta Beauté

https://www.youtube.com/watch?v=8ONBB7dpSzY
https://www.youtube.com/watch?v=G_T-oi8kNMM
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Je t'ouvre mes bras
Ailes de la Félicité
Venant mettre fin à ton cauchemar et tes rêves les plus fous
Ne laissant plus aucune place pour la pensée
Devenant alors l'instrument de la Joie
Tu chantes l'Amour
Avec pour empreintes le sourire
Et ton absence à tout monde
Entends bien comme je t'appelle
Car tu vas voir par toi-même
Que tu n'es que Cela
Béatitude
Ravissement de chaque instant
Là où les mots disparaissent
Te voilà nu(e), sans masque et sans costume
Bienvenu(e) en ta demeure éternelle.
 
Par BMB

"RÉVÉLATION" ou "CE QUI EST CACHÉ" ....APOCALYPSE

Le 27 septembre 2020
 
La magie d'agapè  est révélatrice car même si la Paix demeure, tout vient vers vous à point pour
celui ou celle qui n'attend rien ou qui n'attend plus rien...
 
Vous êtes sur le point, frères et sœurs en humanité d'assister à une mise à jour, à une sorte de Reset
qui va mettre toutes les pendules à l'heure, d'un seul coup, quelque soit votre religion ou vos idées
reçues. 
 
Nous sommes quelques uns en France, notamment,  à avoir vécu des visions relatives à un passé
lointain (remontant à des centaines de millions d'années).  Depuis 2006, j'écris, je consigne comme
ça vient (nouvelles, tableaux, journal, chants...) ce qui a été vécu et témoigne simultanément de
notre éternité. Il n'y a pas de références à ce qui est vécu et témoigné, ou alors très peu. Nombreux
écrits ont disparu d'internet, il y a quelques années, concernant les premières années du journal de
bord. Ils se sont tout simplement volatilisés suite à la "fermeture " du jour au lendemain (sans en
avertir les blogueurs) de l'hébergeur de l'époque. Je ne viens donc pas ici jouer la rabat-joie mais
simplement vous rappeler un passage d'un de mes vécus en 2007, sous forme de vision. Alors bien
entendu, je vous entends tous crier "mais c'est une illusion !". Oui et alors ? ça va changer quoi à
votre vie ? Rien...ou peut-être quelque chose...allez savoir. 
 
Voici le passage phare de ce vécu en 2007 : 
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" ...Je suis en train d'accoucher dans l'obscurité la plus totale, les murs de la chambre et mon corps
dégoulinent de sueurs...j'ai  chaud, j'ai très chaud...je suis en sécurité ici.  Personne ne peut me
trouver à part mes sœurs...". 
 
Je ne comprends pas sur le moment ce qu'il se passe...surtout que tout ce qui est vécu se passe dans
le noir absolu. Je suis accroupie, me concentrant en totalité sur le bébé qui va naître. Mais une part
de moi n'est pas rassurée et ressent un danger. 
 
Entre 2010 et 2011, un appel pressant me pousse à partir en Égypte et précisément au Caire. Tout
s'agence rapidement, avec l'aide d'un ami que je salue au passage. Nous partons à trois pour une
semaine. Je ne reconnais rien du lieu. Rien à voir avec toutes mes visions de Giza. Une fois rentrée
dans la pyramide, nous nous retrouvons tous les trois seuls et là, les mains et le dos collés contre le
mur des grands blocs de granit rose de la chambre du roi, prononçant des sons (des clefs) tirés du
langage matrice,  ainsi  que les  sons  MER-KA-BA. Tout  mon corps  et  mes  mains  se  mettent  à
dégouliner subitement de sueur...j'ai  chaud, j'ai  très chaud...les pierres de granit  rose transpirent
elles aussi...elles semblent vivantes, tellement la résonance est puissante. Soudain, une présence
invisible froide s'invita juste devant moi, j'ai les yeux clos, ça ne me rassure pas du tout sur le
moment, mais je reste calme. Elle est là en face de moi, elle me scanne, elle m'analyse. Je préfère
rester les yeux fermés, je ne suis pas vraiment rassurée (ayant tellement entendu de choses à ce
sujet...). Mais très vite, je réintègre mon chant. Je lui indique que je viens en paix. Une fois décollée
du mur, tout redevient normal. 

Nous étions tous les trois comme « figés », là où le temps et l'espace ne sont plus. Aucun touriste,
rien, personne à part nous trois. 
 
Je n'ai pas besoin de pousser mes recherches pour savoir si ce que j'ai vécu est réel ou pas. C'est
tellement intense et lucide à chaque fois que je ne peux qu'en faire une expérience unique. 
 
Quelle fût ma surprise pas plus tard qu'hier (le 26 septembre) de re-découvrir un ouvrage de cet
écrivain  franco-allemand  (Anton  Parks)  qui  mérite  d'être  mieux  connu,  voir  reconnu  par  les
historiens de toute la planète - Le Testament de la Vierge - 2009-2010 - Je suis désolée que cet
écrivain ait vu en moi une menace lors de nos échanges privés, j'étais de mon côté tellement joyeuse
de retrouver sur Terre un frère éclairé. A cet époque cet homme (qui porte un pseudonyme) était
marié  avec  une  femme  qui  détruisait  les  lettres  que  je  lui  envoyaient,  par  jalousie,  selon  le
témoignage d'une connaissance à Anton Parks. Elle les brûlait dans la cheminée. Dans l'ouvrage de
« La Guérison de l'Humanité,  une grande histoire  d'amour »,  je fais  une étude comparative sur
quelques pages de ses visions avec ma vie présente. Tout est synchrone. Cependant, il semblerait
que cet auteur m'est accusé de plagiat alors que ses livres sont référencés dans  mon essai (qui est
gratuit sur internet). D'ailleurs, nombreux ne sont pas en accord avec ses protestations méprisantes
et très limitantes. Une étude comparative sur quelques pages n'est pas un plagiat. Au contraire, cet
essai est d'essence intemporelle et il prouve que nous sommes bel et bien l'ensemble de nos vies ici-
bas en incarnation. Monsieur A. Parks raconte ma vie. D'ailleurs, ne se souvient-il pas que nous
sommes un seul et même être suprême ? 

Vivre la Vérité de qui nous sommes en est tout autrement et c'est une connexion de chaque instant.
J'ai,  de ce fait,  invité plusieurs fois  M. Anton Parks à nous rencontrer en privé par mails  pour
échanger sur nos connaissances respectives et celui-ci n'a plus jamais répondu à mes invitations
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depuis le moment où son mariage battait de l'aile et qu'il rencontrait des problèmes avec sa maison
d'édition. Orgueil, peur, rejet ou méfiance ? Il n'y a que lui qui le sait. 

Cet ouvrage, « Le Testament de la Vierge » (bien qu'il soit encore très limité à mon sens) est déjà un
bon décodage linguistique qui peut faire la paix avec tout le monde, parce qu'au final tout ce qui a
été  rapporté  dans  tous  les  ouvrages  religieux  sont  des  jeux  de  transpositions  des  personnages
principaux à travers différentes périodes  de l'histoire  et  des jeux ahurissants d'homophonies,  de
transpositions  linguistiques  que  nous  retrouvons  dans  toutes  les  traductions  planétaires.  C'est
énorme ! 
 
Tout le monde a été dupé ! Le mythe de Jésus Christ est né de la Rome antique, alors que l'histoire
se passe à Sumer, en Atlantide et en Égypte ! Donc, les bibles racontent ce qu'elles veulent. Ce sont
des poètes qui ont écrit les textes et à des époques différentes. 
 
Je comprends mieux pourquoi enfant, l'histoire de Jésus qui naît dans une étable ne m'a jamais
emballée et pourquoi pour moi, tout est inscrit en Égypte. Mais le plus évident est que les villes de
Bethléem et  de Jérusalem n'existaient  pas,  il  y  a  2000 ans.  Il  suffit  de se  pencher  un peu sur
l'Histoire pour s'apercevoir qu'on  nous mène en bateau dès le départ.
 
En tout cas, me voilà à présent rassurée et mes cellules en paix, car même si nous rêvons (réalité
holographique), il n'en reste pas moins que le Cœur est Vérité. KI-RIS-TI ne vient pas apporter la
Paix mais l'épée de Vérité, et si cela doit se traduire par des expériences spéciales, voir poussées
pour certains, cela ne change rien à votre/notre essence de toujours qui est la Béatitude. 
 
Il faut simplement retenir que les scribes de l'époque (et encore de nos jours) maîtrisaient l'art de la
manipulation  linguistique.  De  plus,  nombreux  personnages  cités  dans  les  bibles  ou  textes  dits
« sacrés » ne font qu'Un. Les noms sont tout simplement des vibrations et des rôles. Par exemple,
Sa'am/Enki/Asar-Râ'af/Heru-Yeshua....ou encore Pistés/Barbélô/Se'et/Meri-Aset. Une même entité à
chaque fois, réincarnée ou portant plusieurs costumes (sourire). 
  
BMB

  
LE RÉEL EFFACE LES DISTORSIONS

Le 20 septembre 2020
 
Le Réel n'a rien à voir avec tout ce qui vous est présenté au sein de ce monde. Le réel n'est en fait
d'aucun monde. Vous ne pouvez pas vous approprier la Joie, la Béatitude ou la Félicité, c'est la
même chose. C'est simplement notre nature intrinsèque qui se passe de mots justement.
 
Le Silence vous révèle et vous extirpe naturellement de tout scénario de la conscience. Plus vous
pénétrez dans vos profondeurs, plus vous êtes dégoûtés littéralement de tout ce qui se présente ici
au sein des constructions sociétales et des constructions des mythes. Vous vous sentez étrangers à
cela. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-reel-efface-les-distorsions
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Un être libre se sent étranger à toutes les histoires de ce monde parce que chacun ici a sa propre
version  des  faits,  chacun  a  son  scénario,  chacun  a  ses  croyances.  Chacun  a  son  vécu,  ses
constructions ou ses déconstructions. Cela ne signifie pas qu'il y a incohérence, cela signifie que les
interprétations de la Vie sont différentes pour chacun. Vous êtes la Vie. 

Il y en a qui vont bêtement suivre des êtres sous prétexte qu'ils sont dans le cœur ou la vérité, créant
à leur tour une forme de fanatisme. Ces êtres ont besoin d'être "moussés" (c'est comme ça qu'on dit
ici) pour exister. Ils se créent une légende. 

Ce n'est pas le Cœur car le Cœur chasse naturellement toute forme de dépendance ou d'adhésion. Le
Cœur n'a rien à enseigner ; il est de toute éternité. Il ne peut pas enseigner la Vérité car même ce
terme, il ne le connaît pas. Demandez à un enfant de 3 ans de rendre grâce à Terre-Mère pour ce
qu'il consomme tous les jours dans son assiette, il vous répond : "C'est quoi la Terre-Mère ? ". Il n'a
aucune notion de l'espace qui l'entoure, il ne sait pas écrire son nom, il ne s'est construit aucune
identité, il ne connaît encore pas grand chose du vocabulaire, etc...mais qu'est-ce qui l'anime cet
enfant ? La Joie. L'Innocence. Faut-il pour autant le laisser ignorant de certaines valeurs lors de sa
croissance (physique) ? Absolument pas. 

Quand vous vous rendez compte que tout ce qui a été écrit pendant des millénaires concernant
l'origine de l'Humanité,  tout  ce qui se cache derrière  les  écrits  bibliques,  les  mythes  grecs,  les
évangiles gnostiques ou le Nouveau Testament... ça vous pousse à rompre tout lien avec tout le
monde,  avec  tous  ceux qui  se  prétendent  appartenir  à  un  quelconque  mouvement  religieux  ou
spirituel et même avec ceux qui se disent "athées". Je ne parle même pas de ceux qui se prétendent
"prêtres" ou même channels ou télépathes (c'est quand même le "rôle" des prêtres ou des prêtresses
à l'origine). Ils ont tous été conditionnés. Quand vous recevez des informations, de quelque nature
que ce soit, il est de votre responsabilité d'en vérifier la source. Les charlatans, il y en a dans toutes
les dimensions. D'ailleurs, où qu'ils se situent, il est dans leur intérêt de prévenir leur public que eux
aussi ont été dupés et que tout ce qu'ils ont enseigné faisait partie de leurs croyances. 
 
Tout sera vu, tout sera déconstruit pour le salut de tous. 
 
Lorsque vous vous tournez vers les monarchies de ce monde, ceux qui sont appelés "Mon Seigneur,
Mon Prince  ou  Majesté..."  vous  ne  pouvez  être  que  choqués  de  tout  ce  que  vous  voyez.  Ces
Humains ne reflètent que l'accumulation de richesses matérielles au détriment de la Liberté,  au
détriment de la Vérité de qui ils sont et de qui vous êtes. Ils baignent dans des joies éphémères, tout
comme les chefs politiques qui croient tout contrôler. 
Si les lobbies vous permettent d'accéder à l' abondance alimentaire, vestimentaire, médicale...à des
prix accessibles, elles n'œuvrent pas forcément toujours pour l'intérêt collectif.  
Les  Temples  sont  dirigés  par  un  clergé  qui  n'est  pas  uniquement  constitué  de  prêtres  mais  de
notables  et  de  technocrates  de  tout  bord  qui  se  targuent  de  prendre  le  reste  de  la  population
mondiale pour une entité inférieure et facilement influençable, voir contrôlable. 

Nombreux avons l'impression d'atterrir sur une scène cauchemardesque dont les personnages ont
choisi  pour  la  majorité  le  pouvoir,  le  sensationnel,  le  virtuel,  le  mensonge,  la  trahison,  la
domination...un monde bien compliqué qui se bat pour la paix ou tente de la préserver par tous les
moyens, tout en conservant ses intérêts. Vous ne pouvez qu'en rire. 
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Je fais partie de ceux/celles qui étaient là bien avant toute vie (telle que vous la connaissez) sur cette
magnifique planète. Une voyageuse intergalactique et inter-dimensionnelle, oui, une "faiseuse de
vie", une rêveuse qui a eu pour mission d'ensemencer la vie sur cette planète, il y a bien longtemps,
alors vous pensez bien que tout ce qui est vu ici ne me réjouit pas. Ce que vous êtes de toute éternité
ne change pas ou ne subit pas d'évolution. Vous êtes l'amour. Vous êtes ce qui est antérieur à toute
manifestation.
 
Dans la manifestation ou dans la forme, vous jouez alors à vous reconnaître les uns dans les autres,
c'est une danse exquise qui vous permet de bâtir une civilisation intelligente, c'est à dire tournée
vers sa nature suprême. Chacun est dévoué à l'autre, sans ambiguïté. Le rapport de pouvoir sur
l'autre n'existe pas. C'est l'Un et la force de l'Un dans toute sa splendeur et dans toute sa majesté.
Comme  ici  sur  Terre,  j'ai  vécu  la  dégénérescence  de  mon  peuple  (telle  que  vous  la  voyez
maintenant), la division de celui-ci par des lobbies tenaces et avides de super technologies et ceux
qui aspiraient à maintenir leur foi en l'Intelligence de la Lumière (esprit solaire). J'ai vu des guerres
atroces entre clans dont l'intelligence dépasse tout entendement et l'extinction de ma race, du à des
formes pensées destructrices. Une déflagration majeure avait mis fin à toute vie à sa surface. C'est
pour cela que je vous dis depuis toujours que nous devons surveiller nos pensées. Nous devons nous
sortir de tout conditionnement pour vivre véritablement qui nous sommes. 
 
Dites-moi, comment vous comportez-vous ici lorsque des êtres tentent de "saboter" par tous les
moyens votre intégrité ? Vous allez sortir les armes ou bien rester silencieux ? Chacun voit midi à sa
porte. Nous sommes tous en "incarnation" ou du moins dans l'accompagnement de notre création,
testés à tous les niveaux. On vous montrera toujours des aspects de la conscience qu'il vous faut
éclairer, qu'il vous faut transcender, non pas dans un but ou une recherche, mais bien dans l'accueil
et l'acceptation de ce qui se déroule. 
 
Vous êtes violents avec ceux qui ne vont pas dans votre sens ? Accueillez cette violence et regardez
en silence, que ce qui se met en colère relève d'un sentiment de perte. Ce qui vous rend haineux ou
frustré est le sentiment d'avoir perdu votre liberté, d'avoir perdu votre paix or c'est bel est bien une
illusion. Le silence annule le temps. Il vous permet de tout voir. Vous êtes libres par essence et ce
qui est libre ne peut croire une seconde à tout ce qui se déroule au sein de la conscience. Il s'en
décolle.  
 
Nous sommes pour nombreux les témoins vivants de la grande mascarade, que ce soit ici ou situés
dans une autre dimension, cela ne change rien. Tous les mondes que vous parcourez relèvent de
l'imaginaire. Cela signifie que vous êtes tous responsables de vos créations. La seule chose qui ne
bouge pas, la seule chose qui ne peut rêver, c'est la Félicité. C'est la Paix, qui a été aussi nommée "la
Demeure de Paix suprême" et  qui est  tout simplement votre profondeur,  la substance même de
l'amour. Que cela soit vécu avec forme ou sans forme, cela ne change rien. Vous Êtes. 
 
C'est ce délice là qui vous rattrape, qui nous rattrape tous, même si les jeux de la conscience vous
semblent illimités, vous ne pouvez plus en être affectés. Tout vous ramène tôt ou tard à CE QUE
VOUS ÊTES et c'est de cette façon que les choses changent tout autour de vous. 
  
BMB
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VOUS ÊTES LE RAYONNEMENT GAMMA

Le 15 septembre 2020
  
La Lumière restitue. 
 
Ce journal de bord me permet de vous témoigner de ce qui précède l'expérience, mais également la
transcendance de l'expérience, la transcendance de l'illusion elle-même et c'est avec joie que j'écris
ces quelques lignes. Je pourrais rester des journées entières collée sur une chaise en béatitude, il n'y
a pas de problème à cela mais le scénario le veut autrement. 

La Béatitude est l'essence primordiale de chacun et chacune, autrement dit, vous pouvez tout faire
ici comme ailleurs, tout en restant dans ce cœur serein, dans cette légèreté à nulle autre pareille. Il y
a des choses qui apparaissent dans votre vie et qui disparaissent aussitôt, vous laissant toujours dans
cet état primordial de félicité (qui en réalité n'a jamais bougé d'un iota). Des choses amusantes,
comme des choses qui tentent par tous les moyens de vous déstabiliser...c'est la dimension du chaos
des formes, un niveau très dense de la Lumière. 
 
Alors que j'accompagnai un frère à la gare en ce 1er septembre, au moment où nous rentrons sur le
parking, nous croisons un camion blanc, avec inscrit en gros en noir sur le côté ALCYON. Nous
avons  été  surpris,  tout  en  éclatant  de  rire...Vous  n'avez  pas  la  télé,  vous  ne  suivez  aucune
information mais vous êtes l'Information. Nombreux d'entre-vous peuvent témoigner de cela dans
leur "quotidien". 
Et puis vous avez les rencontres dites "pénibles", je dirais, comme par exemple des créatures qui
viennent vous agresser au petit matin de temps à autre (je ne parle pas des moustiques, des guêpes
ou encore des tiques qui sont également des nuisibles pour l'Homme...), des entités ailées sombres
qui se dressent sur les côtés de la tête ou au-dessus de la couronne et  qui ricanent sans cesse.
Certains frères et sœurs ressentent nettement que quelque chose d'invisible sous-tire de l'énergie par
la tête violemment et sournoisement, allongés dans leur lit.  Ils mettaient cela sur le compte des
ondes (4G-5G...) ou d'une mauvaise digestion, mais il  n'en est  point. Cela les réveille. D'autres
perçoivent ces créatures nettement. Ces entités vous "attrapent" lorsque vous êtes au repos. Cela
ressemble à des gargouilles d'après tous les témoignages. 

Ces  êtres,  dont  l'origine  génétique  n'est  pas  de  la  Terre  font  partie  de la  Création,  exactement
comme le sont les portails organiques (des aspirateurs d'énergie). Si autrefois les gens combattaient
à  l'épée  ou  au  trident  de  foudre,  ou  avec  Uach  (un  cristal  de  Sirius  ou  je  dirais  plutôt  une
« technologie ») contre ces créatures volantes (tueuses) sans scrupule, votre Verbe suffit non pas à
les désintégrer par colère ou par haine (donc dans l'intention de nuire) mais à les libérer net. La
colère ou la vengeance n'ont jamais rien résolu. C'est toute la différence et elle est cruciale, parce
qu' il n'y a aucune peur lors de ce face à face. Il n'y a aucun sentiment de vulnérabilité non plus de
votre part ou une quelconque prise de pouvoir sur quoique ce soit. C'est ce qu'il s'est passé au petit
matin du 13 septembre. Ces entités ne supportent pas le soleil (qui cache un trou noir) et tout ce
qu'il s'y réfère. Alors c'est là où "Inception" prend tout son sens et ça va même au-delà. Il y a une
dissolution en cours dans l'Absolu de toutes les dimensions d'existence, de la plus subtile à la plus
dense.  C'est  la  dissolution  de  la  conscience,  celle  qui  a  été  nommée  dans  tous  les  temps  "La
prostituée". 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/vous-etes-le-rayonnement-gamma
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Comme vous pouvez le constater, il n'y a pas de combat. Cette créature a disparu dans un gros flash
blanc instantanément. Elle aussi, comme toutes autres créatures qui jouent au sein de ce monde ou
dans d'autres dimensions recouvrent sa véritable nature absolue tôt ou tard. Ce que vous êtes ne joue
pas vraiment ; vous restituez. Vous êtes Don. Vous aurez beau rêver de mondes meilleurs, vous vous
leurrez encore et en corps...vous aurez beau faire du mal ou nuire à quiconque (pour défendre votre
beefsteak, par  peur),  vous  vous  leurrez  encore  et  en  corps  car  la  lutte  n'est  pas  votre  essence
originelle. 

Votre essence est Félicité. Donc, la Vérité de qui vous êtes vous rattrape tôt ou tard. 
 
Pour nombreux,  vous êtes lucides  d'emprunter temporairement une forme,  un corps...mais vous
savez pertinemment, pour le vivre que vous n'êtes rien de cela. Donc, vous ne pouvez vous attacher
à rien de ce monde, ni d'aucun monde, même si la beauté de certaines formes (les apparences) et la
beauté des relations peuvent vous subjuguer. Vous restez lucides. L'autre, c'est vous. 
 
C'est dans le plan subtil que vous pénétrez ainsi dans des relations de plus en plus profondes, de
plus en plus vivantes. Même ce qui vous paraissait lourd, ce qui vous paraissait ténébreux disparaît
de lui-même au profit de la douceur de vivre. Cela ne vous empêche pas d'avoir vos occupations
journalières, mais celles-ci se déroulent naturellement, sans effort. C'est cela qui est vu et vécu pour
nombreux à présent. 
 
Vous êtes la Vie alors pour quelle raison auriez-vous peur de la vie (sous toutes ses formes) ? Pour
quelle raison auriez vous peur de quelques informations que ce soient, même dans vos médias. Vous
précédez tout cela. Vous précédez tout scénario. Tout disparaît au profit de la Félicité. 
 
Alors je vous dis Joie en ce que vous êtes. 
 
C'est dans la paix de la Béatitude que nous nous retrouvons. 
 
BMB

AU NOM DE L'AMOUR

Le 16 mai 2020

Vivre notre véritable nature semble être un défi sur Terre. Ce que nous sommes est immuable. Vous 
êtes ce qui peut relever l'autre de sa torpeur, dans votre accueil bienveillant. 

Message vidéo sur ma chaîne Youtube Blue Iona 

https://www.youtube.com/watch?v=c028ZQj7zzk

https://www.youtube.com/watch?v=c028ZQj7zzk
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NOUS NE SOMMES JAMAIS NÉS

Le 6 mai 2020

Je vous emmène en voyage quantique et subatomique, là où le temps et l'espace sont dissous, là où
il  n'y a ni  début et  ni  fin. Et vous ? Vous êtes toujours là.  Et l'histoire dans tout ça ? Elle est
automatiquement ramenée au point zéro.

Message vidéo sur ma chaine Youtube BLUE IONA :

https://www.youtube.com/watch?v=UDIBCtAyr_w

 
Je  précise  que  le  lendemain  de  la  diffusion  de  cette  vidéo,  il  apparut  pendant  deux jours  une
gigantesque couronne solaire. 
 
J'ai oublié de vous mentionner un événement important dans cette vidéo. Il s'agit de mon expérience
à Bishwill en Suisse allemande en 2012. J'étais invitée à un séminaire de 1 semaine dans le cadre de
la géobiologie et des particules tachyons au sein d'une entreprise. Là-bas, on y fabrique des cristaux
artificiels intelligents. Pour moi, il est magique de partager ses connaissances avec de véritables
physiciens.  Nous  avions  des  Canadiens,  des  Français  et  des  Suisses  allemands  avec  nous.  Le
premier  réveil  au  matin  à  l'hôtel,  situé  en  pleine  campagne  suisse  a  été  fort  mouvementé  et
traumatisant, tout simplement et pour la bonne raison que je ne me réveillai pas dans ma chambre
originelle située en pleine campagne. 
Je me suis réveillée dans une chambre avec un mur blanc et un mur rouge et en face de moi, il y
avait une petite fenêtre ouverte, les rideaux au vent, un ciel bleu et un trafic routier juste en dessous.
Soudain la panique prit tout mon corps. Je me dis sur l'instant que je faisais un mauvais rêve. Je me
dis aussi qu'il ne fallait surtout pas que je me lève. Je sentais clairement que si je le faisais, j'allais
perdre à jamais ma réalité. J'allais tout perdre, tous mes repères, ma famille, mes amis, tout...perdue
au milieu d'une réalité parallèle. Comment allais-je me justifier ? 
 
Je décidai alors de fermer les yeux tout en me relaxant au mieux, d'annuler ce cauchemar et hop, je
me réveillai dans ma chambre de la veille. 
 
J'étais terrorisée à l'idée de rester bloquée là-bas. Je n'ai même pas osé parler de cet événement aux
amis et aux physiciens qui m'entouraient. Je devais prendre du recul à tout ça. 
 
Cela m'a prouvé clairement que nous avions des facultés inter-dimensionnelles et intemporelles. 
Nous avons le pouvoir sur la matière (le chaos des formes). Ces facultés ont été nommées la force
du NI-AMA (force de la Mère, force vitale, force de l'Esprit) qui est autre que l'énergie de l'éther.
Cette force est dans toute vie. Elle est « manifestation ». Nous nous réveillons seulement à cela.
Nous nous réveillons à nos origines et à la conscience de manifester notre réalité. 

Ainsi, traverser les murs naturellement nous prouve que ceux qui n'y parviennent toujours pas sont
ceux qui croient aux « murs ».  
 

https://www.youtube.com/watch?v=UDIBCtAyr_w
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C'est un phénomène vécu lorsque vous quittez votre enveloppe physique dense ou illusoire.  Mais il
semblerait que ce potentiel dorme en chacun de nous et qu'il soit tout à fait possible d'y parvenir
rien que par l'abandon à l'Esprit. 
 
Salutations fraternelles à tous.
 
BMB

Photo sur internet sans auteur. Texte de BMB

RENCONTRES

Le 1er mai 2020

Ce  post  décrit  les  différentes  rencontres  extra-terrestres  et  inter-dimensionnelles  depuis  de
nombreuses années, ainsi que notre origine absolue. Il sera donc mis à jour régulièrement au fur et à
mesure que des "événements" me reviennent qui ne sont qu'un témoignage de qui nous sommes. De
l'Absolu à la forme et son infinitude à la disparition de la création (Béatitude).

D'abord, je me souviens du jour de mon baptême, c'était à l'âge de 13 mois. Je portais une robe
blanche en laine  et  des  babies  blanches  que j'adorais  (et  que j'ai  recherché  pendant  longtemps
petite). On m'avait donné une médaille en or que je mordillais tout le temps. L'icône de Marie est
déformée de tout côté. Je me revois marcher à peine, dandinant sur les côtés pour me jeter dans les
bras tendus d'un de mes frères plus grand.  
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A l'âge de 2 ans (1974), rencontre avec des entités de lumière l'année de mon transfert dans une
famille d'accueil. Notre mère dépressive (en plein divorce) ne pouvait plus assumer à temps plein la
garde de ses 4 enfants. Je revois des êtres sans visage et absolument rassurants. J'étais horriblement
triste de devoir quitter ma mère, la seule femme qui me prenait dans ses bras et qui pouvait me
consoler. Que l'on me sépare de force de la douceur de ses caresses et de sa présence tous les 15
jours  m'était  terrible.  Ces  êtres  étaient  semblables  à  l'image  ci-dessous  et  ils  me  dirent :  "Ne
t'inquiètes pas, ça va bien se passer." Message gravé pour toujours en moi.

Image (sans auteur trouvée sur Internet) se rapprochant au mieux des êtres de lumière vus à 2 ans. 
Ils étaient au nombre de 3.

 
Une fois installée dans ma nouvelle famille, j'ai recherché ces êtres pendant longtemps. Je leur
disais combien c'était difficile de vivre sans mes parents, surtout ma mère à laquelle j'étais très
attachée. On me faisait comprendre déjà à cet âge que je n'avais pas le choix et que j'allais m'adapter
à ma nouvelle vie très vite. J'étais déjà ouverte à la télépathie, sans le savoir. 
 
En grandissant, je vis avec la faculté à anticiper les événements. Ma nature est naturellement calme
et posée. J'accueille la vie comme elle vient, même si les jours ne sont pas toujours faciles. Je hais
ma rentrée au CP car je comprends dès ce moment là qu'il en est fini des ateliers de peintures où je
peignais  des  flamants  roses  (j'avais  une  obsession  pour  ces  oiseaux  que  je  trouvais
merveilleusement beaux). Apprendre à lire a été l'enfer. C'était beaucoup trop sérieux pour moi.
J'avais besoin de m'amuser, de faire des choses avec mes mains. Je n'ai vécu qu'une seule année de
maternelle. Ma mère biologique ne nous mettait pas à l'école, mes frères, ma jeune sœur et moi.
Donc,  les  ateliers  créatifs,  les  rires,  les  goûters  collectifs,  la  trottinette...tout  cela  me  manquait
terriblement. J'étais "tête en l'air". La maîtresse de l'école à cette époque me privait souvent de
sortie  en  récréation...il  fallait  lire  ou  compter  au  tableau  pendant  que  tout  le  monde  était
dehors...quelle frustration ! Enregistrer l'information extérieure n'a jamais été une chose facile en ce
qui me concerne. Jusqu'à l'université, les professeurs se tiraient les cheveux. Je passais du zéro
absolu à la meilleure note de la promotion. Mais passons...
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C'est vers l'âge de 8 et 12 ans que me sont apparues des images d'un vaisseau rempli de plantes de
tout  genre.  Ces  plantes  étaient  destinées  à  ensemencer  la  Terre.  Je  l'ai  également  vu  lors  de
l'observation  des  fleurs  dans  le  grand jardin de  la  maison.  Je  voyais  nettement  que  toutes  ces
beautés, toutes ces créations diversifiées venaient du ciel. C'était d'une telle évidence pour moi que
lorsque j'abordais le sujet, on me prenait pour une "rêveuse". Loll - Sauf que c'est le 29 avril 2020
que je découvris la Mission NUMUN, projet d'une certaine Suhia (une Agarin de l'Ombre et fille de
la reine Pistés) dans le tome 0 du livre de Nuréa (Anton Parks). Et oui, encore ce frère qui est
nommé ici ! Ce n'est pas que Dallas dans ses ouvrages, il y a du vécu, avec l'avantage d'avoir des
traces  historiques  écrites.  Le  but  de  ce  projet  qui  tenait  à  cœur  à  Suhia  et  validé  par  le
gouvernement  de  l'époque  (sur  Vénus)  consistait  à  implanter  sur  Terre  des  milliers  d'espèces
vivantes (animales et végétales) afin de promouvoir la plus grande biodiversité du système solaire.
Dans cette vision (qui est un souvenir), il y avait à bord de ce vaisseau pleins d'espèces végétales
différentes. 
  
A d'autres moments de ma jeunesse, je vois la Terre entourée d'une sorte de bulle (un truc artificiel,
une sorte de prison que je ne peux pas définir), la couleur rouge d'une terre, suite à une grande
guerre (il y avait des vaisseaux) qui termina dans un cataclysme...cela semblait être la planète Mars
ou l'histoire passée ou future de la Terre ? (étant donné que le temps est imaginaire). Les clichés
étaient brefs mais bien réels. Je voyais de plus en plus intensément que la majorité de la biodiversité
de notre planète venait d'autres mondes. Donc, s'il en est ainsi avec les végétaux et les animaux et
bien c'est la même chose pour la race humaine, qui n'est pas vraiment une race comme vous pouvez
le constater au fil de votre lecture. Je ne vous explique pas les frictions que cela engendrait avec
tous mes professeurs en biologie et en histoire. La petite Béa, plutôt "perchée"...Euh, pas vraiment.
(Plutôt bien ancrée en réalité). Je devenais plus intéressante et plus rassurante à leurs yeux lorsque,
par exemple,  je coloriais toutes les pages de mon cahier d'Histoire avec des arc-en-ciels. Comme si,
dans mon élan créateur,  cette matière avait besoin d'être éclairée...
  
Je me sens protégée, partout où je pose les pieds. Je me rends compte rapidement que chaque faux
pas, chaque maladresse, chaque mensonge conduisent à la souffrance. En 1976 (4 ans), je me fais
attaquer  sauvagement  par  un  berger  allemand  (dont  la  mâchoire  s'accroche  à  mes  lèvres
supérieures).  Ce  pauvre  chien  avait  simplement  enduré  mes  jeux  qui  ne  semblaient  pas  lui
convenir...mais n'étant qu'une enfant, je fût terrorisée par sa réaction brutale qui au final lui coûta la
vie. C'était un week-end de garde pour ma mère (seule au foyer)...Le père alarmé, le départ aux
urgences dans de grosses disputes parentales, le propriétaire du chien menacé...Whaouu...tout le
quartier sur le pied de guerre pour en déduire que ma mère était définitivement inapte à nous garder
mes frères, ma sœur et moi. Placement définitif des enfants jusqu'à leur majorité dans leur famille
d'accueil, avec visite des parents une fois par mois. En grandissant, je demande pardon à ce chien,
qui me laissa une cicatrice à vie.
 
Je n'ai pas peur des animaux, bien au contraire. J'ai tendance à courir vers eux. Je grandirai entourée
de chats, de chiens, de poules, de canards, de cochons d'Inde, de vaches et de chevaux. J'apprendrai
à travailler très tôt dans les tâches domestiques et dans le jardinage,  tout en allant à l'école. Les
mercredis après-midi et les week-ends étaient réservés aux hobbies (dessin, tricot, musique, danse,
piscine, vélo, ski, chant...suivant mes impulsions du moment.). Les souvenirs douloureux étaient
balayés dans la joie de l'Instant. Je passais parfois de longues heures assise dans la cour ou dans
l'herbe, à ne rien faire, devant le soleil, ce qui avait tendance à intriguer mes parents adoptifs. J'étais
bien.  Tranquille.  Lorsqu'il  neigeait,  je passais  des heures dehors le  soir,  au couché du soleil,  à
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admirer les reflets rose et orangé sur la neige. Le temps s'arrêtait, il n'y avait plus que la beauté du
Silence. 
 
Je faisais déjà des rêves lucides, c'est à dire que je suis consciente que je rêve à l'intérieur du rêve.
Je pouvais donc annuler ou neutraliser, voir dissoudre complètement certaines scènes du "théâtre",
en toute transparence, comme chacun le fait depuis le Grand Silence. 
 
J'ai  vu de nombreux signes qui  me parlaient,  autant  dans la nature que dans le  quotidien.  Des
"coïncidences" qui me confirmaient que quelque chose étaient à l'origine de cela. J'y voyais une
force, une puissance invisible qui organisait tout pour nous jusqu'à ce que je réalise à l'âge de 19 ans
que j'étais à l'origine de tout ce qui se déroulait dans ma vie, en bon comme en mauvais. 
 
La  rencontre  du futur  père  de  mes enfants  sous  le  nombre 333.  Le  mariage  5 ans  après.  Les
grossesses difficiles malgré le désir de ces enfants. La Joie d'être mère à mon tour est sans pareille.
Je me délecte à chaque seconde de cette nouveauté dans ma vie. J'accueille ces êtres comme de
véritables joyaux, l'une si douce et l'autre si joyeuse et espiègle que rien ni personne ne peut venir
troubler ce bonheur qui nous réunit sur ce plan d'existence. 
 
Quelques années après, je commençai à rentrer en contact avec le soleil, du moins, c'est le soleil qui
m'appela. Un jour, alors que je faisais une douce sieste sous un arbre, la tête posée sur l'abdomen de
mon époux, un vrombissement sortit du plus profond de mes entrailles remontant dans mes oreilles
qui semblaient se transformer pour le coup en haut-parleurs.  "JE T'ATTENDS", disait cette voix
masculine. La voix était tellement puissante et profonde que je ne pouvais douter un seul instant.
Jamais je n'avais ressenti cela jusqu'à présent. Mon époux n'avait rien entendu. Il n'entendait pas et
ne voyait pas tout ce que je voyais. Ainsi tout ce qui nous unissait sur ce plan d'existence finit petit à
petit,  année  par  année  par  s'écrouler.  Nous  étions  heureux  d'être  ensemble  mais  complètement
désunis (décalés) lorsque l'on abordait certains sujets. On ne pouvait éviter les frictions. Quand l'un,
dans le couple croit que vous êtes fou ou folle et bien le manque d'amour ou le manque d'estime
détruit la relation.  

  « Une  lumière blanche enrobante vécue spontanément » – Photo sans auteur sur internet

A ce moment précis, j'ai commencé à fusionner avec le soleil. A chaque fois que je me reposais les
après-midi, après le travail, j'étais totalement immergée dans un flash solaire, je baignais dans une
lumière blanche éclatante, douce et enveloppante. La sensation de retrouvailles étaient bien plus
réelle que lorsque je revenais dans ma vie quotidienne (même si elle était bien remplie).  C'est tout
ce que je peux témoigner. Ces fusions ont duré quelques mois jusqu'à un moment précis où une
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nouvelle voix se fit entendre en provenance du soleil. Dans un dernier vrombissement et toujours
dans cette lumière éclatante et enveloppante, j'entendis "MAJESTON" - C'était en 2008. Je n'avais
aucune connaissance de lectures spirituelles. 
 
Je ne comprenais pas ce mot. Je me demandai sur le coup si j'avais bien entendu.  Je laissai tomber
et continuai à vaquer à mes occupations.
 
Quelques années plus tard, on me propose de lire sur Internet le Livre de Urantia. Je dois vous
avouer  que ça m'a rapidement pris  la tête vu l'épaisseur  du bouquin.  Je ne suis pas du style  à
m'éterniser sur des livres. Mais je suis allée droit à l'essentiel en retrouvant le nom qui m'avait été
donné par le soleil. "MAJESTON", qui signifie ÊTRE SUPRÊME - Il s'agit d'un collectif qui doit
révéler l'Être Suprême sur Terre (Urantia). A mon sens, c'est l'équivalent de l'être de lumière qui se
reconnaît en l'Absolu, pour le vivre, tout simplement. 
  
Une nuit, après avoir fait la fête avec des amis à la maison et heureux enfin de nous coucher, ni  une
ni deux me voilà propulsée à travers une gigantesque forme géométrique éclatante de lumière (il
s'agit de la Mer-Ka-Bâ, notre véhicule de lumière) et puis devant moi, soudain, un être arriva en
marchant d'une mine radieuse et silencieuse. Il me salua, une main posée sur le cœur s'ouvrant
doucement et majestueusement vers l'extérieur en signe d'accueil, la tête légèrement inclinée vers le
bas en signe de Reconnaissance.

J'inclinai  alors  à  mon  tour  la  tête  (enfin  je  pense  que  j'en  avais  une...loll)  naturellement  par
reconnaissance. Nul besoin de mots. Je me souviens clairement d'un voile bleu royal flottant sous
"mes pieds" ? Des yeux bleus me regardaient attentivement, les cheveux blonds comme de l'or, une
joie silencieuse sans pareille émanait de cet être. Je peux témoigner que dans l'absolu, les noms sont
inutiles. C'est en revenant au sein de ce corps que je fis quelques semaines après des recherches.
 
Quelle fût ma surprise quand je découvris qu'un homme du nom de Armando de Melo avait peint
celui que j'avais vu de mes propres yeux ! L'Archange Raphaël - Lors de cette rencontre, il était
vêtu d'une combinaison bleu royal, avec une ceinture rouge et or et sur la poitrine des insignes de
couleur or. Sur cette photo, l'Archange se présente avec un triangle rouge inversé sur la poitrine qui
est le Feu de Vérité ou Feu de l'Esprit. Il rappelle tout simplement à chacun que nous sommes cela.
Nous sommes Joie. 
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 Peinture de Armando de Melo trouvée sur internet. 

Vidéo de cette rencontre sur ma chaîne Youtube Blue Iona :
 
https://www.youtube.com/watch?v=0vKsASB5IUc&t=125

J'ai traversé les archétypes de la Création ou plutôt les archétypes de la Création m'ont traversé (du
point de vue de l'Absolu). Je revins en poésies et en peintures (codes de la Création). J'ai vécu la vie
de Se'et/Meri Aset (Isis), j'ai vécu son enfer sur Terre et dans l'univers avec son frère Sa'am/Enki. Je
témoigne ou elle témoigne à travers moi dans le manuscrit de "La Guérison de l'Humanité, une
grande  histoire  d'amour."  Des  chroniques  présentant  la  Révélation  et  l'Absolution.  Des  rôles
transcendés, un théâtre observé depuis l'Ultime. Un témoignage unique. 
  
Visite spontanée dans un univers où tout est bleu. Les planètes et soleils sont éthérés et tout aussi
éclatants les uns que les autres.  De petites créatures (cela ressemble à des petites fées) surgissaient
de toutes parts. Elles se précipitèrent vers moi, toutes amusées les unes comme les autres. J'avais
l'impression  d'être  dans  une  sorte  de  scaphandre,  je  les  voyais  à  travers  une  sorte  de
vitre...l'impression de déjà vu, de déjà vécu, l'impression que c'était ma vraie vie. Tout était doux,
léger et joyeux. Puis une émotion forte me gagna devant tant d'allégresse, comme une sensation de
mélancolie et je me réveillai dans mon lit. Retranscription de cette rencontre en peinture présentée
en fin d'ouvrage. 
 

https://www.youtube.com/watch?v=0vKsASB5IUc&t=125
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C'est entre 2005 et 2006 qu'une nuit, je me retrouvai à danser dans le soleil. Ce sont des êtres très
grands et sans visage. C'était un feu doux et très joyeux à la fois. Puis je redescendis au centre de la
Terre, baignant cette fois-ci dans un soleil tout blanc. A mon réveil, j'étais nauséeuse et je voyais
tout blanc. Cela à duré 3 jours. Les années qui ont suivies ont montré clairement que la couleur du
soleil  externe  changeait  rapidement.  Les  allées  et  venues  dans  le  soleil  ont  permis  de  faire
redescendre les corps d'Êtreté jusqu'à la 3ème dimension (dimension physique) et de mettre fin à la
falsification (l'enfermement collectif). 
Très peu ont eu connaissance de ce travail en coulisse, mais il est bien réel.
 
Il m'est impossible de traduire ce que j'ai vu en image. Vous pourrez découvrir cependant quelques
portraits ressemblants dans la galerie artistique d'un contacté nommé Vashta. Un grand merci  à ce
frère portraitiste dont le travail est rempli de finesse et d'élégance. Galerie de ses rencontres avec
des frères et sœurs galactiques, y compris les éléments (esprits de l'air, de l'eau, du feu, terre et
éther) que vous pouvez retrouver sur vashta.com. 

Une autre fois, je me retrouve spontanément à être les bras d'une galaxie. Une sensation de félicité
extrême. D'ailleurs, je pouvais largement ressentir et voir ma voisine, la galaxie d'Andromède. Nous
communiquions. 
Le retour dans le petit corps humain me fait toujours bizarre tellement celui-ci semble étroit par
rapport à ce que nous sommes en Vérité. Un esprit totalement illimité...

 

Image d'une galaxie – photo sans auteur – Internet- J'ai vécu cette forme et son mouvement...aucun mot ne
peut vraiment traduire ce vécu. 

 

Une autre fois, j'étais une sorte de comète ou un astéroïde (je ne sais pas vraiment), en course avec
un  autre  bolide  dans  les  cieux.  C'était  mon  ami  Mica'El !  Ce  n'est  QUE DU RIRE à  grande
vitesse...pas besoin de vaisseau de ferraille pour parcourir la Création !
Ce ne sont, dans tous les cas, que des retrouvailles avec nous-même, sous toutes nos formes ou non
forme. 
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 Bolide qui se déplace à la vitesse de la lumière – Photo sans auteur - Internet
 
 
Alors que j'étais en train de voyager partout dans les univers, tous aussi différents les uns que les
autres (le nôtre est très froid), j'entendis un clic de vas-et-vient qui d'un seul coup me propulsa dans
une descente vertigineuse et  "plouf" dans le corps. C'était mon frère de cœur qui venait  de me
réveiller par inadvertance. Je n'étais pas du tout contente de revenir dans un petit corps qui semblait
étriqué, et qui dit corps étriqué, dit monde étriqué. J'avais réalisé à ce moment là que nous sommes
vraiment PURE LUMIERE et surtout que nous sommes LIBRES. 

Je  me  déplaçais  à  la  vitesse  supra-luminique...dans  la  descente  vertigineuse,  je  me  suis
« solidifiée » . Les ressentis étaient INCROYABLES. 
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Le  Point  Zéro  (L'Absolu)  est  l'absence  de  création  (d'origine  temporelle)  représenté  par  le  trou  noir
(intemporalité) . - Passage de rien vers le Tout. Passage du Tout vers le Rien. C'est une danse. Danse depuis
la Béatitude ou de la Plénitude (L'Ultime).  A chaque "passage", nous en revenons au sein de la forme
empruntée changés, modifiés sur le plan de l'ADN (toujours plus légers et moins dupes). Nous rapportons
avec nous ainsi toute la connaissance du vivant qui fait partie intégrante des jeux de la conscience. 
 
  
Le problème rencontré sur ce monde (qui est insignifiant en réalité), c'est que le quotidien semble
trahir  la  Liberté  (que  nous  sommes)  à  un  certain  niveau.  "Liberté,  Égalité,  Fraternité"  ?  Hum
Hum...Je ne suis pas forcément radieuse de voir autour de moi des têtes de caboches, des êtres
insultants et manipulateurs, des êtres obsédés par leurs pensées, par leur rôle, par les "on dit que...",
manquant totalement d'amour pour eux-même, surtout quand votre monde à vous, votre véritable
essence n'est que PURE JOIE et BÉATITUDE. C'est le monde du Cœur. C'est la Vérité de qui nous
sommes.
 
Ne retenez jamais vos larmes. Elles vous libèrent. J'ai beaucoup pleuré lorsque mon époux quitta le
foyer du jour au lendemain, me laissant seule avec les enfants.  Nous ne parvenions même plus à
communiquer sans crier.  Le choc fût tel que l'immersion dans le Silence et au sein de la nature
étaient  les  seules  solutions  pour  transcender,  le  plus  en  douceur  possible,  ce  qui  me  semblait
inacceptable.  Aucun combat à mener,  rien.  Agapè, même avec les têtes de caboches.  Quand le
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calme reprend toute sa place, tout finit par changer autour de vous. Ceux qui ne vivent pas cette joie
inconditionnelle, cette béatitude, s'éloignent de vous naturellement. Il me fallait l'accepter. 
 
L'amour est éternel, c'est notre essence mais ce qui se joue sur ce plan de conscience est traître et il  
ne fait que passer. Vous, vous ne passez pas. Vous avez toujours été là. Il ne faut donc pas s'éterniser
sur des conflits parce qu'ils ne sont pas la Vérité. 

Si les gens ou même ceux que vous aimez vous trahissent ou vous insultent, vous n'y pouvez rien.  
La démence fait partie de ceux qui ne s'aiment pas suffisamment. Ce n'est pas votre affaire. Ils
doivent se guérir  eux-même de tout ce qu'ils projettent sur vous comme tout ce qu'ils projettent sur
les uns et les autres. C'est une question de point de vue tout simplement. Tout est vous, voyez donc
comment vous vous traitez, comment vous vous aimez les uns les autres. Y a -t-il suffisamment de
légèreté en vous pour voir que tout ce qui est autour de vous est vous ? A différents niveaux (sur
différentes lignes de temps), mais c'est toujours vous. 
 
Lors d'une visite chez des amis à Châteaurenard, dans le sud de la France, je fis la connaissance
d'un lieu gardé, semble t-il par un dragon et par une fée. C'était un vieux château au sommet d'une
colline. Après avoir passé une belle soirée tous ensemble, je m'endormis paisiblement sur le canapé
et là durant la nuit, un petit dragon vert se présenta dans une douceur telle, que je me retrouvai, je
ne sais comment "lovée" entre ses pattes et son flan. Il me caressait à sa façon et avait une sorte de
ronron  de  bonheur.  Des  yeux  pétillants  et  une  joie  sans  pareille.  Il  était  petit  de  taille  mais
suffisamment gros pour me prendre entre ses pattes. 
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C'est ce type de créature qui m'enveloppa de sa douceur. C'était d'un tel amour !

Dans  le  plan  de  la  hiérarchie  céleste,  il  s'agit  des  Séraphins.  Ils  sont  puissants  et  de  par  leur  taille
impressionnante, sont respectés partout au sein de la Création.  Ils se nourrissent de viandes synthétiques et
pourchassent les races régressives (celles qui violent les lois cosmiques). Ils n'ont pas de starseeds sur Terre
. 

Un autre dragon de taille impressionnante m'est apparu spontanément dans les bois en Bretagne
alors que je faisais chanter tranquillement mon bol de cristal.  Il se confondait merveilleusement
bien avec la verdure aux alentours. J'ai cru sur le moment que je rêvais, mais il était bien là à me
fixer de son regard. De couleur verte, il se reposait au cœur de la forêt. J'aurais pu le dessiner sur le
moment tant il était très proche de moi, mais comme toujours, je ne porte jamais de crayon, ni de
papier sur moi. Je revois sa longue queue au repos, ses grandes ailes repliées vers son flanc et sa
tête droite, avec ses cornes, sa grande mâchoire et ses grands yeux...« Tu me vois, mais je ne suis
pas dans ton espace temps », me dit-il. Ce n'est pas une présence douce, mais une présence plutôt
pacifique et puissante. 

Quelques  temps  après  cette  rencontre  magnifique,  la  commune  posa  des  mini  pancartes
signalétiques dans les bois pour indiquer des parcours. Ces petites pancartes sont fixées sur les
troncs d'arbre à hauteur des yeux, avec devinez quoi ? ...un dragon vert !. Comme quoi, tout finit
par se savoir. (rire)
 
Un matin, alors que je me promenais sur une petite route de campagne, je vis un nuage changer
plusieurs fois de formes en quelques minutes. Je saluai alors avec amusement les copains du ciel et
durant la  nuit, je me retrouvai propulsée devant un humanoïde à tête de lion avec des cheveux d'or,
à polarité masculine. 
Étant  nulle  en  portrait,  je  viens  de  retrouver  l'être  galactique  plus  ou  moins  semblable  à  ma
rencontre dans la galerie de Vashta Narada tout récemment. Je remercie cet individu pour ce beau
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cadeau,  parce que sans  cela,  j'aurai  gardé ses  souvenirs pour  moi seule.  Je vous invite  donc à
découvrir sa fabuleuse galerie de portraits galactiques, voir inter-galactiques et trans-dimensionnels
sur Vashta.com.
 
Face à face, ma petite main dans sa grosse patte gauche toute douce (ils ont de grosses pattes/mains
avec de grandes griffes au bout), dans un sourire radieux et un émerveillement mutuel, nous nous
saluâmes. Communion. Aucun mot, nul besoin. Tout est là. Puis, je me réveillai toute émerveillée au
petit matin dans mon petit corps. 
 
Une nuit après m'être endormie auprès de mon frère de cœur (BB), qui ce jour là avait du mal à
transcender  ses peurs (projections de tous genres sur les uns et les autres), nous avons fusionné
ensemble en un magnifique  "oiseau"  de Feu au  couleurs  bleu,  blanc et  orange.  Un oiseau qui
pouvait se déformer et se reformer instantanément à l'infini. C'était d'une telle intensité, une trans-
danse de délice intemporelle, qu'il est impossible de vivre autre chose que Cela en définitif. Au
matin, nous étions tous les deux ABASOURDIS de cette extase, de cette immense joie (Félicité
extrêmement intense) commune. C'était même incroyable d'avoir vécu cette expérience en même
temps, parce que nos deux esprits s'étaient rejoins dans l'éther spontanément la même nuit. Cet état
vécu en 18ème dimension (selon mon frère) nous montrait clairement que ce qui est en Haut est
comme ce qui est en Bas. Du moins, nous devions le vivre Ici. Chacun était appelé à abandonner le
personnage (souvent conflictuel) pour vivre la simplicité de l'Être, c'est à dire la Joie et légèreté du
cœur.  Le reste ne pouvait  et ne peut que disparaître. 
 
 
Quelques temps après,  lors d'un voyage ensemble à  Brocéliande (Bretagne),  nous avons été  en
quelque  sorte  appelés  à  visiter  St  Malo  -  "Comment  ça,  vous  venez  en  Bretagne  et  vous  ne
connaissez pas St Malo ?  "  nous dit  une touriste  de l'hôtel  amusée -  Une fois  sur  place,  nous
sommes baignés littéralement dans la douceur mariale. Cette ville née autour d'un rempart semble
protégée. C'est durant une promenade que nous nous sentîmes de nouveau fortement appelés à nous
diriger au Mont St Michel (qui appartient à la Normandie et qui est tout près). Après cette visite
sympathique, c'est durant la nuit que je vis Mica'El (Archange) descendre du ciel et d'un geste
majestueux, il pointa de son épée d'or une colline. Il n'y avait rien sur ce petit bout de colline (un
gros bout de rocher) au milieu de nul part. Tout était désert autour. L'Archange m'apparut dans une
grande lumière dorée. Et immédiatement après cette rencontre, "plouf" je me retrouvai baignée dans
une lumière blanche éclatante. Punaise comme j'étais bien ! C'était d'une telle douceur, comme si
c'était complètement normal de vivre ça. Le plus drôle dans cette "rencontre avec soi-même", c'est
que mon frère témoigna de la même chose le matin au réveil. Nous étions tous les deux abasourdis
par tant d'amour. Cette lumière blanche éclatante est appelée "Paradis blanc" par la communauté
spirituelle. Plus tard, je lirai dans un bouquin la légende du Mont St Michel et en rirai. 
   
C'est à Roybon (en Isère) que m'apparut KI Jai Babaji D'Haidakhan (Inde - mort en 1984) plusieurs
fois pendant à peu près un mois. Il me montra clairement lors d'un pique-nique ensemble les Ajoncs
et les Genêts de la Bretagne. Une femme aux cheveux blancs était avec nous, avec mon frère et moi
assise dans une voiture. Je voyais ce frère aussi "absorbé" et dérangé par ses pensées - souvent
maladroit dans ses actions au quotidien. Il s'agissait d'un futur proche (mon déménagement un an
après  à  Quintin  en  Bretagne),  avec  l'apparition  dans  ma  vie  d'une nouvelle  amie  aux cheveux
blancs. Je n'aurais jamais cru un jour quitter la maison et la campagne que j'adorais et pourtant cela
a bien eu lieu. 
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Ki Jai Babaji m'emmenait souvent le rencontrer en Inde et sur d'autres mondes. Il garde un rôle
d'"enseignant" (par sa présence), tout en étant partout à la fois. Il est pure Joie et joueur à la fois. Il
ne reste que des éclats de rire en sa présence.  Un être libre peut se manifester partout, sous quelque
forme que ce soit. 
 

 
Mahavatar ou Bhole Babba (simple Père) / Source internet sans auteur.

 
 
Lors d'une sieste, un visage apparut en un éclair. C'était un être bleu, sans cheveux, avec un grand
smile. Il était habillé élégamment. Lors du contact, il montrait un tel sourire que vous êtes obligés
d'en rire tellement c'est gros. C'est grâce à la galerie de Vashta.com que j'ai pu identifier la race.
Merci. Ces êtres, ces frères magnifiques vous permettent de vous stabiliser en la Joie. 
 
Je viens ici vous confirmer que les animaux tels que nous les connaissons sur Terre ne sont pas des
êtres inférieurs à l'Homme. Ils sont son égal mais avec une apparence pour nombreux à 4 pattes.
Une génétique stellaire lointaine qui semble bafouée sur Terre. Ainsi est le jeu de la Création. 

J'ai  vécu une rencontre  magnifique  avec  un  de  mes  chats  lors  d'un grand voyage (1000km en
voiture), dans une chambre d'hôtel. Mon chat Comète avait loupé mon déménagement. Je suis donc
repartie le chercher dans mon ancienne commune, à l'autre bout de la France. Nous étions tellement
heureux de nous retrouver ! Au petit matin,  une grande et douce lumière blanche me réveilla. Elle
était située sur ma gauche. J'ai cru que je rêvais encore mais non, c'était bien réel. Cette lumière
éclatante diminua jusqu'à ce que j'aperçus derrière, Comète. Il me regarda longuement et captivé,
j'étais sans voix. "Je t'ai vu !" lui lançais-je, explosant de joie et de gratitude. Ce petit compagnon de
route venait de me faire une belle surprise.  Son regard doré était vif et éclatant. "Je suis toi et tu es
moi", lui dis-je amusée.
 
Depuis ce jour, une relation particulière s'est tissée entre nous. Il est mon frère, mon ami, mon aimé,
moi et  les autres chats sont  pareils.  Nous devons donc prendre soin des uns et  des autres,  pas
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seulement avec le genre humain mais partout où nous posons notre regard. Nous sommes la Vie en
action PARTOUT au sein de la Création. Ce qui est antérieur à la Création est la Félicité. C'est la
félicité  de  la  Béatitude.  Cela  ne  change rien  que  vous  soyez  en  forme ou sans  forme.  Ce qui
disparaît sont seulement les croyances d'être une personne, avec toutes ses valises ou ses poids
lourds. 
 D'après mes connaissances, les chats et les chiens semblent être originaires du système stellaire de
Sirius. Ils incarnent la Majesté et la Liberté. 
Lorsque j'étais thérapeute pour mon association « Respire la Vie », j'invitais toujours les gens à
observer les chats et surtout à faire comme eux. Ils sont la plus grande des thérapies qui soit. 
 

Mon adorable compagnon poilu, Comète.

  
J'ai témoigné il y a quelques années dans le journal de bord que j'avais vécu l'explosion de notre
soleil. 
J'étais propulsée dans mon corps de lumière et je pouvais voir la Terre depuis l'espace sombre et
tout son réseau cosmo-tellurique. Son énergie vitale,  sa force mère, ses chakras, ses méridiens et
surtout sa joie !. C'était un réseau où tout communiquait par des couleurs éclatantes, des couleurs
vivantes. La Terre exécutait une danse extatique et amoureuse avec le soleil. La Terre et le soleil
étaient  en  train  de  faire  l'amour.  C'était  une  sensation  communiquée  très  intense.  Soudain,
l'explosion solaire. Un gigantesque flash blanc éclatant s'élança dans ma direction. J'ouvris alors
mes bras en grand pour me laisser emporter et « pouf » reste que la Lumière.  Une lumière douce et
éclatante. Fin ? Y a -t-il vraiment une fin ? 
 
Une rencontre peu ordinaire l'an dernier également avec un esprit de l'eau. Celui-ci apparut juste au
moment où j'ouvrais les yeux après une bonne sieste au bord de la mer. Il était tout petit, pas plus
haut qu'une petite bouteille d'eau. Ils ont un regard très vif et très drôle. Il a été surpris autant que
moi que je le vois, puis il redevint "plastique" instantanément. L'eau que nous connaissons est une
plastique. J'ai pu également identifier cette rencontre dans la galerie Ashta.com - Un grand merci à
cet artiste.  
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Dans la série des Éléments, voici les êtres « vaporisants » de l'Éther primordial. Je les vois souvent
en action. Ils sont transparents et polymorphes. Je les repère facilement à leurs mouvements et les
sens automatiquement lorsqu'ils « ionisent » ou « vaporisent » l'espace ou la structure. Ils sont à
l'origine de l'état de "bien-être". Ils viennent équilibrer les structures et sont comme un "baume"
apaisant. C'est parfois un feu doux légèrement rafraîchissant qui vous traverse. Ce sont eux. Nous
devons juste être attentifs à cela. Un croquis de ces esprits de l'éther a été donné plus haut dans le
journal de bord. 
 
La première nuit passée dans mon nouvel appartement en Bretagne (il y a 4 ans), en état semi-
éveillée, je vois à travers le mur une petite sphère brillante, tintant de mille sons de clochettes de
cristal et parcourant joyeusement les cristaux qui se trouvaient dans mon salon. Elle tournoyait tout
autour d'eux, cela avait vraiment l'air de l'amuser. Puis elle repartit par la baie vitrée comme elle
était venue. Je précise que j'ai une forêt de granit rose à côté de chez moi. Forêt remplie d'esprits
gardiens, sans compter tous les êtres qui se dessinent dans la nature et qui ne sont pas forcément
d'origine terrestre. Je n'ai pas de photos à vous montrer mais si vous êtes vraiment dans l'abandon
total (le relâchement ou l'absence de pensée), vous en rencontrerez. C'est naturel. 
  
Dans le cas où vous vous intéresseriez aux différentes lignées galactiques, je vous invite à consulter
la galerie en ligne Vashta.com. Vous pourrez y découvrir les différentes lignées du système de la
Lyre, de Sirius ou des Pléiades et bien d'autres encore....Vous pourrez ainsi vous amuser à repérer
leurs  semblables  sur  Terre.  Par  exemple,  si  on  exclut  les  anomalies  génétiques  concernant  les
« Albinos », vous verrez une nette ressemblance avec un peuple ancien, les Kingu Babbar (albinos -
"les Brillants") et d'une Matriarche  (possédant la Triple puissance, dans notre univers actuel) qui
semble éternelle... 
Dans le système stellaire de Sirius (Canis Major), vous avez énormément de races et de formes
différentes avec des couleurs de peaux différentes (bleu clair, bleu foncé, peau blanche à diaphane,
peau verte, peau violette...) et des structures corporelles propres à la dimension dans laquelle chacun
s'amuse ou rêve (humanoïdes, cétacés, amphibiens, félidés, éléments...)
 J'ai été en contact télépathique avec de nombreux êtres qui ressemblaient énormément à ce que le
contacté portraitiste Vashta propose dans sa galerie artistique.  J'ai découvert  sa galerie bien des
années après mes rencontres interstellaires et inter-dimensionnelles. 
 
Cette  histoire  de  "temps"  est  fausse  car  nous  avons  accès  à  l'Infini  en  permanence.  Tout  est
simultané en réalité. Le "personnage" va croire à une période donnée mais c'est faux. C'est l'illusion
du temps et de l'espace (c'est cela l'enfermement). Étant donné que chaque planète à son propre
cycle d'évolution, chaque créature qui y naît y est soumise. C'est le plan de la conscience, plan de la
Création où il y a tous les possibles. 
 
La particularité du croisement siriaque avec l'Homme de la Terre est que ce dernier adore l'eau. Il
aime les jeux d'eau et sait se détendre avec cette "plastique" originaire de Sirius. Son visage est fin
et doux (comme le caractère), les cheveux sont souvent sombres. Les êtres de Sirius sont parmi les
êtres les  plus  pacifiques  de cet  univers.  Ils  incarnent  l'Esprit  Mère.  Ils  ont l'habitude d'être  les
intermédiaires  en  cas  de  conflits.  Ce  sont  des  ambassadeurs  de  la  Paix.  Le  croisement  avec
l'Homme de la Terre fait de ce dernier un être de nature tranquille et méditative. Les chats, par
exemple, sont aussi issus de ce système stellaire. Ils sont l'exemple typique de l'Absolu. D'ailleurs,
j'ai toujours dit que quand ça ne va pas, nous devons prendre exemple sur les chats. Mais il existe
d'autres races toutes aussi exotiques et gentilles les unes que les autres. 
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Pour les  Pléiadiens,  c'est  la  même chose.  Vous croiserez de nombreuses  races  humanoïdes  (de
nombreuses couleurs, avec des cheveux souvent très blonds ou sombres) dont pour certains les traits
sont retrouvés chez l'Homme de la Terre (qui lui date de un peu plus de 320 000 ans sur Terre) -
L'Homme de la Terre est très jeune !. Il est une soupe génétique de milliers, voir de millions de
races  stellaires.  Il  n'est  donc pas  une  race,  mais  l'ensemble  de  la  Création.  C'est  l'Homme qui
s'adapte le mieux sur les autres mondes, contrairement aux races premières ou dites « pures ». 
 
D'autres civilisations bien plus anciennes humaines ont existé et ce sont éteintes suite à des guerres
engendrant des cataclysmes. La Terre est un immense réservoir d'expériences génétiques de tout
genre,  comme  vous  pouvez  le  constater  et  dont  certains  kuku  (ancêtres)  sont  toujours  aux
commandes. Ils aiment contrôler. Mais cela se termine. Il n'y en a pas un plus élevé que l'autre.
Nous sommes tous nos propres ancêtres. C'est aussi cela le "choc de l'Humanité". 
 
Le Peuple pléiadien appelé "Les Nordiques" se retrouve parmi la race européenne, la race des états
unis du nord américain et chez les Slaves. Il vous est impossible de distinguer physiquement un
Pléiadien d'un Humain à peau clair et yeux clairs lorsqu'ils sont ensemble. La seule différence est
vibratoire. Le Pléiadien a des capacités télépathiques et une puissance spirituelle plus développées
que l'Homme de la Terre, par exemple. Le Pléiadien possède plus de 46 chromosomes. Il manifeste
tout ce dont il a besoin de façon instantanée. Ils sont accordés naturellement à l'éther primordial
contrairement aux Humains qui n'y pensent pas forcément. Nombreux Humains ont cependant déjà
découvert  ce  qu'est  véritablement  l'énergie  libre.  Ils  sont  ce  que  nous  appelons  « La  force
tranquille » sur Terre et vivent une vie la plus ordinaire qui soit. 
 
Il existe des races aussi très anciennes telles que les Reptoïdes, les Dragons, les Dracos ou Naga. Ce
sont des administrateurs des mondes carbonés (dits de 3ème et 4 dimensions). Ce sont les « kukus »
(qui signifie « ancêtres » en langage matriciel) dont nous parlons et qui aiment bien tout contrôler,
tout dominer, sauf que la Réalité en est tout autrement. 
Selon l'historien et visionnaire Anton Parks (le livre de Nuréa), les Musidim semblent être la race la
plus ancienne de notre système solaire, remontant à plus de 300 000 000 d'années sur l'échelle de
notre  temps.  Ils  se seraient  installés  dans ce système solaire  suite  à  une course poursuite  dans
l'espace profond entre eux et des êtres inconnus qui les pourchassaient à mort. 

A mon sens, il suffit que le vaisseau entre en hyperespace, lequel ouvre un trou de ver et hop,  vous
voilà dans un nouveau monde, voir un nouvel univers. Par conséquent, si vous mêlez vos cellules
avec une entité de ce monde nouveau et bien vous donnez naissance à une nouvelle espèce, etc.
Cette pratique est infinie, sans oublier la mutation génétique que vous pouvez subir en passant d'un
monde  à  un  autre.  C'est  ce  qu'il  s'est  passé  dans  notre  système  solaire  et  sur  Terre  avec  les
« Archétypes de la Création » (ils proviennent tous des étoiles et de temps et d'espaces différents). 

Cela se passe partout au sein de la Création et bien souvent à l'abri des regards...Pendant que vous
lisez ces lignes, un groupe du SSP (Programme Spatial Secret) crée de nouvelles espèces sur une
planète similaire à la Terre dans notre galaxie. Une ligne de temps différente de la vôtre, c'est tout.
C'est  comme cela  que nombreuses espèces  voient  le  jour dans le  même univers,  là  où celui-ci
semble propice pour y abriter la vie sous toutes ses formes. Sont-ils en accord ou en violation avec
la Charte de la Fédération galactique ? Si cette Fédération des Nations Stellaires est à l'image des
politiques terrestres, alors la corruption est également en son sein. 
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Je n'en veux pas  à  Charles Darwin ;  il  semblerait  qu'il  ignorait  ses propres origines.  Les  êtres
conscients de qui ils sont ne peuvent pas cacher ce genre d'informations. Ils feront naturellement le
nécessaire pour rappeler qui ils sont au sein de la société, surtout si celle-ci se dirige tout droit
contre un mur. 
Même si selon Anton Parks, il semblerait que ce soit à partir de cette race souche Musidim (l'une
des races les plus anciennes de l'univers local) que seront conçues toutes les autres, nous ne devons
pas en rester là. Avant les Musidim, il y avait autre chose et cet « autre chose », c'est peut-être vous
et moi, sur une autre ligne de temps (en provenance d'un autre univers ou d'une autre galaxie, ou
d'une  autre  dimension).  Nous  ne  pouvons  en  aucun  cas  prendre  comme  acquis  toutes  les
informations qui découlent des chroniques de l'auteur, comme de tous les ouvrages qui circulent
dans le monde au sujet de l'exogénèse. 

Je vais vous donner un exemple simple, si Pistes/Barbélô est de nouveau sur Terre, personne ne
pourrait vraiment la comprendre s'il ne vit pas le Parabrahman. Donc, personne ne pourrait savoir
qui elle est vraiment, même le plus grand des visionnaires. A mon sens, il n'y a quelle qui peut
vraiment témoigner de sa présence, dans la simplicité la plus absolue. 
 
Certaines  femelles  de son genre pratiquaient  la  parthénogenèse.  Ces  êtres  pondent  des  œufs  et
donnent naissance aux civilisations, en parcourant les mondes. Donc, qui est-ce qui est né avant,
l'œuf ou la poule ? L'œuf ! Mais il faut nécessairement une semence pour donner la vie. Qui est-
elle ? La première émanation depuis l'Absolu. Ce sont les mères qui ensemencent les mondes et
pour  certaines  d'entre  elles,  ce  sont  des  Mères  des  origines  (les  Vierges)  tant  redoutées  dans
l'univers car leurs pouvoirs de création sont immenses. A mon sens, ce sont les grandes "rêveuses",
dont la plus connue dans toute l'histoire de la cosmogonie, Barbélô (Pistes) qui aurait abandonné
accidentellement son trône et son roi en étant attirée par la fausse lumière (reflet du soleil) lors
d'une mission quantique. Même la femme la plus intelligente du monde n'est pas épargnée de la
bêtise...

Sur  Terre,  la  parthénogenèse  laisse  des  traces  au  sein  de  la  nature,  dans  le  monde  animal  et
aquatique.  La queue est  aussi  souvent présente chez de nombreuses espèces.  C'est  pour ne pas
oublier de "qui" ils descendent sur le plan génétique. Les lointains ancêtres de l'Homme étaient de
grands lézards humanoïdes. 
 
Au sein de la forme aussi éphémère qu'elle soit, nous sommes tous uniques en notre genre. Chacun
de vous avez une origine stellaire (c'est à dire la première émanation depuis l'Absolu) et des lignées
stellaires qu'il est facile de repérer dans vos comportements et vos facultés. 
 
Chacun peut donc faire connaissance avec lui-même à chaque instant. Il n'y a nulle recherche à faire
car l'évidence est déjà là sous vos yeux. Il y a pleins de signes dans vos vies respectives qui vous
racontent  qui  vous êtes...La Vie vous pousse à  y être  attentifs.  Elle vous pousse à l'écouter  en
silence. 

Ainsi la Vie vous rappelle à chaque seconde qui vous êtes.
 
Joie et Beauté. 

N'oubliez pas que vous êtes avant toute pensée, avant tout son, avant toute forme la danse de la
Béatitude ou danse de la Félicité.
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 Je ne compte plus les fois où je me retrouve là où il n'y a rien car qui voudrait compter ? C'est pure
FÉLICITÉ. Il n'y a plus de forme, plus rien de ce qui était connu jusqu'à présent, plus rien de ce qui
est  expérimenté dans tous les univers et  dans tous les mondes...  Il  n'y a plus de "voyages" ou
d'images (même si tout est en nous). Il n'y a que FÉLICITÉ. Les mystiques parlent du Plérôme.
Donc, je ne peux vous l'exprimer en image (qui elle appartient à la création). Chacun est appelé à le
vivre, Ici au sein de la forme qui elle est temporaire, vous l'aurez bien compris. 
 
Cet amour est qualifié de "hors norme" pour la personne mais pour celui qui le vit complètement, il
est la Réalité. C'est la Demeure de Paix suprême et c'est cette même paix, cette même force qui
façonne, je dirais notre réalité présente. La personne (ou personnage) qui ne peut jouer qu'à des jeux
personnels (égotiques) ou jeux de rôles s'en voit dissoute dans l'Absolu. C'est magnifique. 
 
Il n'y a donc plus de notion de pouvoir ou de domination sur vous-même, ni sur les uns et les autres,
il n'y a plus de prédation. Il y a juste l'amour en Action. Il n'y a donc plus que la Vérité et la
simplicité qui vous anime.  Célébration. 

Alors en l'Éternité, je vous salue, mes amis, mes aimés, moi, non pas dans une quelconque image,
mais en la Béatitude. 
 
 
BMB

A LA RE-DÉCOUVERTE DE VOUS-MÊME

Le 28 mars 2020

Les forces qui sont en action sur cette Terre ne sont ni mauvaises, ni bonnes au sens où la personne
voudrait le croire, mais belles et bien orchestrées dans la rupture du dernier voile. 

Souvenez-vous que c'est du chaos que jaillit la Lumière et c'est aussi cette même Intelligence en
action qui vous montre sans effort et je dis bien sans effort que ce que vous êtes est bien au-delà de
tout ce qui vous est et de tout ce qui vous était connu jusqu'à présent. 
 
Vous  aurez  de  plus  en  plus  accès  à  l'Information,  sans  vous  tourner  vers  vos  moyens  de
communications habituels.  Ce que vous nommez "télépathie" est  ou sera votre normalité.  Vous
aurez également par exemple, des êtres ou des âmes, de parfaits inconnus, ou des êtres publics qui
viendront se confesser spontanément à vous, que ce soit dans vos journées ou dans vos nuits. Ils
viendront témoigner de ce qu'ils vivent, ils s'adresseront à vous et vous rendrons grâce parce que
leur cœur sait. 
Ainsi chaque mot et chaque intention porteront ses fruits à travers vous et à travers eux, dans une
joie sans pareille. Résonances de cœur à cœur,  à travers tout le vivant. Vous êtes la Mère, mais vous
êtes aussi le Père/Mère. Vous êtes le Réceptacle et vous êtes la Manifestation en action. La Source
ne peut donc condamner qui que ce soit ou quoique ce soit, puisqu'elle est l'ensemble de toutes les
consciences, l'ensemble du vivant. Elle appelle donc toutes les consciences à se reconnaître en l'Un,
en un seul Cœur. C'est d'une telle évidence que nul ne peut échapper à cela. La reconnaissance à
votre contact, si vous le vivez, est instantanée. N'importe qui vous voit, quoique vous fassiez, où

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/a-la-redecouverte-de-vous-meme
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/a-la-redecouverte-de-vous-meme
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que vous soyez et quoi que vous disiez.  Le Cœur voit. Il n'a aucune frontière, aucune limite. Il n'est
pas confronté à l'espace ni au temps. 
 
L'Humanité s'apprête donc à se reconnaître, quelles que soient les mascarades mises en place par
certains qui s'accrochent encore au pouvoir et à l'illusion d'être une personne, avec tous ses intérêts
qui en découlent et ses peurs. Tout cela sera vu sans effort. Ce que vous appelez "confinement" pour
ceux qui le vivent est un moyen pour nombreux de voir ce que vous créez à chaque seconde, la peur
ou l'amour. 
Ne vous préoccupez pas de demain, ne vous préoccupez pas des actions de certains qui tentent par
tous les moyens de vous empêcher de vivre votre libération en douceur, en mettant en place des
stratégies qui pourraient nuire à vos métabolismes. Cela ne sera pas permis, même si les apparences
peuvent  vous  montrer  le  contraire.  Aucune  mère  quelle  qu'elle  soit  ne  donne  la  vie  pour
l'interrompre. Chacune de ses manifestations naît de l'amour. Chacune de ses manifestations est à
son image, c'est à dire l'amour. Alors ce qui vient est l'amour. Il ne peut en être autrement. 
 
Vous êtes tous des soleils d'amour et ceux qui vous diront le contraire ne voient pas suffisamment
avec  le  cœur.  Ne  le  voyez  nullement  comme  un  reproche  mais  plutôt  comme  une  invitation
pressante à vous repositionner. Ainsi, pour chacun d'entre vous, si vous cessez dans l'instanté de
projeter des pensées (qui sont des ondes)  inverses à l'amour, des pensées inverses à la bienveillance
ou à la Paix, vous verrez alors les miracles s'accomplir de toute part. Vous verrez la magie de la vie
prendre le relais dans vos vies. Tout se fera avec légèreté, tout se fera sans effort. Tout se fait déjà
sans effort pour nombre d'entre-vous. Vous apprendrez de plus en plus ancrés, je dirais, à suivre ces
lignes de moindres résistances dont le marqueur majeur est le silence de la Plénitude. C'est ici que
je vous attends et nul part ailleurs.
 
Alors bien sûr qu'il est important d'exprimer ses émotions, mais vous allez être de plus en plus
vigilants face à ce que vous véhiculez autour de vous. Allez-vous continuer à alimenter la scène de
théâtre, allez-vous continuer à alimenter le personnage ou bien rentrer de plus en plus profondément
en vous ? L'illusion ou la Vérité. 
 
C'est l'heure de la Vérité. 
 
Une mère. 

PLÉNITUDE

Le 25 mars 2020

A l'heure où l'humanité parle de confinement et bien je ne le vis pas. Mon monde est Félicité et
même si je croise la peur dans certains regards, elle ne fait que passer. 

Je vous emmène en voyage musical au cœur de la forêt. Vidéo sur ma chaîne Youtube Blue Iona 

https://www.youtube.com/watch?v=gsRlTf_Ypdo

https://www.youtube.com/watch?v=gsRlTf_Ypdo
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LIBERTÉ

Le 11 mars 2020
 
Tu ne peux t'envoler si tu restes accroché. 
 
Je t'attends dans le silence de mon cœur
Dans l'absence d'image ou de visage
Dans l'absence de voyage 
Là où rien n'a besoin d'être réuni
Où toute forme et tout support est dérisoire.
 
Je te nourris à chaque instant
De ce que tu nommes Félicité
Au-delà de tout ce que tu peux imaginer
Bâtir, rebâtir ou déconstruire
Tu ne peux t'accrocher à rien.
 
Même tes plus doux rêves
Et tes plus belles joies
Finissent par s'effacer
Au cœur du Silence.
 
Je suis là
Bien avant toute pensée
Là où jamais rien n'a commencé
N'attends rien, ne sais rien ;
Je suis déjà là.
 
Tu ne peux me voir
Tu ne peux m'approprier
Tu ne peux me toucher
Tu ne peux que me vivre
Là où tout monde disparaît. 
 
Alors envoles-toi
Ne restes pas accroché 
A toutes ces images
A tous ces bouts de rêves
Qui ne font que passer.

FAITES LE MÉNAGE DANS VOTRE VIE

Le 8 mars 2020

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/faites-le-menage-dans-votre-vie
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Il est normal que nombreux comportements vous agacent et que vous aspiriez davantage à rester
dans votre silence, si je puis dire ainsi. Vous ne pouvez échapper à la densité du Ki, densité de cette
3ème dimension qui vous pousse constamment à vous recentrer face à toutes vos sous-parties, à tout
ce que vous avez créé. Vous avez oublié pour nombreux  que l'origine même de votre position sur
Terre EST la peur. 
 
Ce qui a manifesté la conscience est la peur.  Ce qui l'efface est la Paix. C'est pour cela que certains
vous ont rappelé que vous n'étiez pas vos pensées, ni vos histoires, ni ce corps, ni cette forme.
Rien. 
 
Il n 'y a donc pas plus illusionné que vous, au milieu de tous ces miroirs déformés et déformants, de
fausses réalités qui se présentent à vous à chaque seconde. Nombreux les fuient alors qu'il n'y a rien
à fuir. Quoi que vous pensiez et quoi que vous voyiez des uns et des autres, c'est toujours vous. Si
vous parvenez à accepter que l'être le plus malade de tous est vous, alors vous êtes libres, parce que
rien de ce que vous pouvez voir ou entendre ne viendra ébranler la Paix qui vous anime. 
 
Quelqu'un qui refuse de vous serrer la main au travail parce qu'il a peur de contracter le virus dont
tout le monde parle, c'est l'amour ? Et bien oui. Quand certains vous disent "la peur ou l'amour" et
bien c'est du pareil au même, car tout prend naissance depuis l'Amour. Vous êtes tous l'amour, sans
exception, mais avec vos peurs et c'est normal, puisque vous êtes en train de rêver. Le genre humain
est la manifestation d'un rêve. Ainsi, du plus doux des rêveurs au plus agressif, quelle différence ? 
 
Tant que vous êtes au sein d'un corps ou d'une forme, quelle qu'elle soit, vous participez au rêve
collectif,  au  rêve  universel,  multiversel,  trans-dimensionnel...Vous  avez  beau  être  par  essence
intemporels, vous avez beau ne plus sentir votre corps et bien vous jouez quand même. Yeshua
(Heru, fils de Meri Aset) jouait aussi sur Terre, mais il était lucide. Il rayonnait la Vérité mais ne
suscitait pas toujours la paix autour de lui. Celui qui fût appelé Bidi (Nisargadatta Maharaj) était
également lucide au sein de ses structures éphémères. Même si son corps souffrait,  même si sa
cabane était plus que modeste, il manifestait l'extase de la Béatitude, au milieu d'un champ de foire,
comme nombreux aujourd'hui. Il ne cherchait rien à construire et ne cherchait certainement pas à
enseigner. Cela se faisait naturellement. 
 
Il est donc évident que vous ne pouvez pas être complètement heureux ou bien intégrés au sein de la
conscience et encore moins au sein de la conscience collective, puisque tout a été bâti sur la base de
la  peur.  La Création  est  née  de la  peur.  D'ailleurs  nombreux parlent  du "rêve  de la  Création".
Rendez-vous compte quand-même que c'est celui qui fait le plus beau rêve qui en réalité est le plus
enfermé, parce qu'il y croit tout simplement. Il veut emmener tout le monde avec lui. Quand son
rêve tourne au cauchemar, il se dépêche de créer une nouvelle réalité moins dense ou réalité unifiée
qui lui permet de vivre en paix. C'est le propre de la technologie de la conscience et ses aspects
multidimensionnels. C'est sans fin. 
 
Accueillons simplement ces peurs qui comme nous l'avons vu sont éphémères. Tout ce qui est vécu
au sein de la conscience est éphémère. Il n'y a donc qu'une vérité, c'est la félicité de la Paix que
nombreux appellent la Béatitude ou Shantinilaya (la Demeure de Paix suprême). Tout le reste ne fait
que passer. C'est bien vrai. 
 
J'ai étudié pendant longtemps des cas de névroses de part mes différentes fonctions occupées au
sein de ce corps, fonctions qui se sont imposées d'elles-même.  J'ai  pu constater que nombreux
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frères et sœurs avaient du mal à se sortir de certaines pensées, les voyant tourner en boucle dans
leur tête (obsessions), leur rendant la vie difficile au sein du quotidien. Je répondrais pour vous
rassurer que la conscience elle-même est par essence la névrose. Elle est inscrite dans une boucle
spatio-temporelle. 
 
Tout ce que vous faites sur Terre, vous le répétez sans cesse. Que vous soyez un channel public ou
un politicien, vous répétez sans cesse la même chose. Y a pas de répit au sein de ce truc là. Se lever
le matin pour aller au travail ou à l'école et passer son temps à subvenir aux besoins de ce corps,
c'est un enfermement, que vous le vouliez ou non. Même les gens qui sont "à la retraite" et qui en
profitent pour faire le tour de la planète sont aussi enfermés que vous. Ils jouent, qu'ils aient le
sourire ou pas ne change rien à l'illusion. Ils s'amusent à découvrir d'autres parts d'eux-même, c'est
tout. C'est pareil pour nos frères et sœurs de l'espace et toutes les hiérarchies célestes. 
 
Les tocs parfois violents observés chez certains frères et sœurs sont la manifestation de pensées
cristallisées. Cela créé des handicapes importants les empêchant bien souvent d'assumer des tâches
simples. Même si ces pensées sont vues pour ce qu'elles sont, c'est à dire illusoires, l'individu rentre
automatiquement en contraction dès que l'égrégore le pénètre par le haut. Ce sont des automatismes
assimilés à des mécanismes d'auto-défense. L'individu est en train de subir ou d'endurer une attaque
subtile.
 
Ces pensées ne sont pas vous. Si vous vous battez contre quelque chose qui n'est pas vous, et bien
vous souffrez, c'est normal. Seulement pour certains, ces pensées ou larves semblent s'agripper dans
les  cocons  éthériques  et  ces  mêmes  personnes  vous  diront  clairement  qu'elles  se  sentent
"possédées". C'est la stricte vérité pour celui ou celle qui le vit. 
 
Je voudrais dans ce post vous rassurer au sujet de cette fausse Humanité qui est composée de ce que
vous nommez "portails organiques" et qui semble traumatiser nombre d'entre-vous. Il s'agit d'une
race humaine modifiée génétiquement et volontairement par ce que certains ont nommé les "vilains
garçons". Ces entités n'auront jamais le bonheur de vivre à travers leurs structures la Béatitude. Ils
ne peuvent donc mécaniquement ni vous comprendre, ni le vivre. La peur et seulement la peur est à
la base de cette création, comme de toute création, telle que vous venez de le voir. Il est donc inutile
de combattre mais bien de vous rappeler à chaque instant que vous êtes la Paix. 
 
Alors comment se dépêtrer de toutes ces pensées qui vous arrivent, qui vous agressent et qui ne sont
pas vous ? Si certaines canalisations du Haut Astral (Grand Ciel) vous apaisent, tout comme de
belles musiques ou une belle toile de peinture, elles ne vous libèrent pas pour autant.  Si vous avez
véritablement des pensées obsessionnelles, vous n'avez pas le choix que de les réfuter haut et fort
afin que vos cellules captent et enregistrent la nouvelle information. Il s'agit d'une reprogrammation
cellulaire au niveau quantique. Nous parlons dans ce cas précis de "déclaration d'intention". Par
exemple,  prononcer "Que la  Paix soit  car  elle Est" est  une déclaration d'intention extrêmement
puissante. C'est le Verbe. Le reste suit. Vous n'avez aucun soucis à vous faire. L'Intelligence de la
Lumière vous rend à votre pureté naturellement, mais elle vous pousse parfois à lâcher certains
automatismes ou certains mécanismes qui vous empêchaient d'être libres. 

Donc si vous avez besoin de pratiquer des mouvements respiratoires sur le moment et bien faites-le.
Si vous avez besoin de manger tel ou tel aliment, faites-le. Ne résistez pas à l'Appel de la Lumière.
Si vous avez besoin de consulter un spécialiste en urgence, faites-le aussi. Si un cristal vous appelle,
c'est qu'il est bénéfique pour vous sur le moment... Si on vous invite à l'autre bout de la planète pour
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changer d'air et bien faites-le...Un élément en particulier vous appelle... Tout est comme ça. Tout,
mais je dis bien absolument tout ce qui est vu sur ce monde vous ramène à vous. Il n'y a absolument
rien à rejeter. La Lumière qui est Feu consume tout ce qui doit l'être afin de vous rendre à votre
Liberté et si elle doit consumer ce corps pour vous délivrer de la conscience et de ses attachements,
elle le fera.
 
Chacun vit ce qu'il a à vivre. C'est pour cette raison que vous ne pouvez condamner personne car
chacun est en vérité "malade" à partir du moment où il y a création. La Création est née de la peur et
la peur est née de l'Amour. L'Amour, c'est la conscience ou la substance qui accueille tout de façon
inconditionnelle,  puisqu'elle  a  tout  créé.  L'Amour  se  reconnaît  en  chaque  chose.  L'Amour  est
capable de calmer un chien qui veut vous mordre, par exemple et non pas de lui jeter la pierre. Nous
voyons donc bien que l'amour n'est pas toujours absolu au sein de la Création. Nombreux sont en
manque d'amour ou en manque d'estime pour eux-même. L'Absolu n'étant en rien concerné par cela.
C'est  la  Paix. C'est  la  a-conscience.  Un  chien  qui  a  peur  et  qui  vous  attaque,  ce  n'est  pas  la
Paix...C'est une conscience qui souffre. 
 
Quand on vous dit que vous n'êtes ni ce corps, ni cette forme, ni vos pensées...effectivement, vous
n'êtes rien de ce qui a été créé. Le vivre est vous faire disparaître à ce monde, en totalité. Il ne reste
que la Paix et la Paix n'a pas besoin de structure ou de création pour être. 
 
Vous n'êtes donc pas obligés de subir les mascarades de la conscience. D'ailleurs la Lumière vous le
montre clairement, "la peur ou la Paix". Il n'y a pas de compromis. Vous faites le ménage en mettant
fin aux parasitages dans vos vies. Vous n'êtes pas là pour porter les valises de tout le monde. Vous
n'êtes pas non plus le "vidoir" de chacun. Cela ne veut pas dire que vous n'aimez pas vos frères et
vos sœurs, vous êtes chacun, en Unité et en Vérité. Il est donc naturel et nécessaire pour chacun de
préserver, si je puis dire ainsi votre espace de tranquillité. La douceur n'exclut donc pas la fermeté.
Notre cher Bidi en est la meilleure preuve. A mon sens lui et Ki Jai Babaji d'Haidakhan ont été les
plus  grands  enseignants  qui  soient  sur  Terre.  Enseignants  que  j'ai  rencontré  sur  le  plan
interdimensionnel. 
 
C'est exactement comme sur votre lieu de travail, si vous vous sentez offensés parce qu'un collègue
refuse de vous serrer la main par peur d'être malade (alors qu'il est déjà malade sans le savoir,
puisqu'il  rêve  ou  cauchemarde  autant  que  vous)  et  bien  vous n'êtes  pas  obligés  de  rester  dans
l'entreprise. Soit les relations se compliquent, soit cela reste fluide, c'est vous et vous seuls qui
voyez tout cela. La Vérité éclaire tout, donc tout vous apparaît clair partout. 
 
Prenez soin de vous.
 
BMB



- 399 -

LE VIVRE TOUT SIMPLEMENT

Le 4 mars 2022
Note : les deux dernières cellules du tableaux en vert se lisent de gauche à droite. 
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VOUS ÊTES VOTRE PROPRE CHEMIN

Le 21 février 2020

Vous êtes uniques. Message vidéo sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=cd71w8KcuvQ

L'AMOUR OU LA MENDICITÉ, CE N'EST PAS LE MÊME MONDE

Le 19 février 2020

Osez être vrais avec vous-même. J'ai déjà dit que la douceur n'excluait pas la fermeté. 
 
Vous êtes en droit et c'est votre responsabilité de jeter de votre vie tout ce qui est contraire à votre
fonctionnement. Un être libre ne connaît aucune attache. Alors tous ceux et celles qui abusent de
votre lumière ou qui tentent par tous les moyens de vous rattacher à leurs chimères vont déchanter.  
 
Le plus grand des gurus, c'est vous. Cela a déjà été dit. C'est votre meilleur guide. Il n'y a personne
d'autre que vous. 
 
Pour répondre à certains, tout ce qui est manque d'amour, manque d'estime de soi, jalousie, envie,
chantage sous quelque forme qui soit ne relèvent pas de la Lumière. C'est du vampirisme. 
 
Avez-vous déjà vu le soleil crier "Ne me quitte pas sinon je me suicide !" - "Je n'ai pas d'autre
ami(e) que toi...." - J'appelle cela de la "merde en boite". C'est de la comédie or la Vérité de qui
vous êtes vient mettre fin à la comédie. 
 
Alors l'aspect non éclairé va sur-enchérir : "Oh mais si tu es Marie ou Isis, si tu es Christ, si tu es
ceci ou cela.... tu ne peux me faire ça !!!! " C'est cela le chantage. 
 
L'Amour n'a rien à voir avec une quelconque attente ou espérance. C'est la Vie et la vie est LIBRE.
Elle coule. 
 
Donc, si quelqu'un met un terme à une relation et bien vous n'avez pas le choix que d'accueillir son
choix. Un être qui se respecte va respecter les autres. C'est naturel. Les autres qui vous tournent le
dos, ce n'est pas votre problème. Continuez votre route tranquillement. 
 
Si par contre une part de vous s'obstine à vouloir garder le contact alors que l'on vous demande de
laisser l'autre tranquille et bien vous allez souffrir. Cela vient du fait que vous ne vous aimez pas
suffisamment pour respecter l'autre.  Or la Vie va continuer à vous mettre à rude épreuve tant que
cela n'est pas vu et totalement accepté dans toutes vos cellules. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/l-amour-ou-la-mendicite-ce-n-est-pas-le-meme-monde
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/l-amour-ou-la-mendicite-ce-n-est-pas-le-meme-monde
https://www.youtube.com/watch?v=cd71w8KcuvQ
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Je le répète, Aimer, c'est rendre l'autre LIBRE. Vous n'êtes personne pour attacher les gens à votre
vie. Vous n'êtes personne non plus pour prendre la vie des autres. Vous n'êtes rien de ce monde.
Vous êtes complet à vous seul. 
 
La majorité des gens qui s'accrochent à vous comme des sangsues rencontrent de sérieux problèmes
affectifs dans leur vie. Ils n'ont pas réglé leurs problèmes personnels. Ils vous prennent pour leur
soleil ou pour leur sauveur. C'est cela qui est grave. L'idolâtrie ou l'attachement à quiconque n'est
pas la Liberté. 
 
Commencez par faire le tri dans vos vies. Souvenez-vous que vous n'avez aucun compte à rendre à
personne et que quoi que pensent ces personnes (votre entourage, les collègues, les amis...)  de
vous, cela n'est et ne sera jamais la vérité. 
 
Vous avez envie de faire des cadeaux à ceux que vous aimez, faites des cadeaux, mais n'attendez
rien en retour. L'Amour est don. Ce n'est pas négociable.
 
Bonne route. 
 
BMB

C'EST VOTRE NATURE INTRINSÈQUE QUI ILLUMINE TOUT SUR SON
PASSAGE

Le 8 février 2020

Non je ne suis pas ton soleil. Tu es Soleil à toi seul(e).
 
Tu as tous les codes en toi qui te permettent de le vivre, au sein même de cette chair. 
 
ALCYONE
 
ALCYONE
 
ALCYONE
 
Et le ciel passe de la grisaille au bleu azur, comme par magie.
 
Tu peux traverser ton pire cauchemar sur cette Terre, ce que tu Es n'a strictement rien à voir avec
ton histoire. 
 
Tu t'accueilles comme ça en ta Majesté, sans rien vouloir, sans rien décider, telle une fleur qui
s'épanouit pour la première fois. 
 
Oh toi que j'ai entendu crier et nier tant de fois, à gigoter dans ta prison mentale, à te perdre dans les
bois en pleine nuit et à revenir lavé par la boue au petit matin, à bout de force...C'est au bout de ta

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/c-est-votre-nature-intrinseque-qui-illumine-tout-sur-son-passage
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/c-est-votre-nature-intrinseque-qui-illumine-tout-sur-son-passage
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souffrance  que  soudain,  en  un  éclair  ABBA jaillit.  Le  Grand  Silence,  ce  "grand  vide"  dont
nombreux parlent,  te remplit  la poitrine en un instant...et  tu comprends alors pour le vivre que
l'Amour n'a qu'un seul et même langage. 
 
Vous  pouvez  avoir  la  pire  des  personnes  devant  vous,  rien  ni  personne  ne  peut  anticiper  sa
résurrection car elle a un mécanisme qui lui est propre. Vous ne pouvez donc aider personne. Vous
pouvez simplement l'accueillir telle qu'elle est car chacune doit aller au bout de son expérience (ou
au bout de son rêve). Laissez l'Intelligence de la Lumière s'occuper du reste. 
 
BMB

ABBA DITES-DONC

Le 1er janvier 2020

L'Anomalie primaire est la conscience. C'est de la souffrance que naît la conscience, tout comme la
Source a jailli de la pensée. Pas de pensée (projection), pas de mondes, pas de dimensions....Nada.
FÉLICITÉ.
 
Abba est FÉLICITÉ.
 
Du point de vue de l'Absolu, tout ne fait que passer car ce qui sort du Centre, c'est à dire du ZÉRO
est naturellement éphémère. L'Invagination ou le désir (parce que cela en est un)  crée des mondes
et des dimensions de la conscience à l'infini. On ne peut pas dire que c'est Abba qui se regarde ou
qui se contemple à l'infini, non, c'est la Source (la Création) qui est appelé Mère.
 
Tu sous-tends la Création. Tu sous-tends les projections (les délires) ou les rêves de la conscience.
Des films à ne plus en finir...
 
Regardons ce que nous avons créé. Nous sommes responsables, en totalité de ce que nous avons
crée et de ce que nous créons à chaque seconde. C'est cela ce que nous nommons le "karma". C'est
de l'astral. La conscience, c'est de l'astral (Kigal) et également du haut astral (Angal). C'est pour
cette  raison  que  ces  parties  de  la  conscience  que  nous  nommons  Ondes,  Triangles,  formes
géométriques,  Séraphins,  Elohim,  Archanges,  Anges,  Anciens,  Étoiles...et  qui  sont  les  aspects
multidimensionnels de la conscience aspirent toutes à revenir au Point Zéro. 
 
Sur Terre et en cette 3ème dimension, les mères qui donnent la vie sont autant illusionnées que les
pères qui les ensemencent. Encore faut-il accepter de le voir. C'est cela la rédemption. C'est voir ce
qui a été pris au jeu, ce qui a été figé par des croyances qui sont les jeux de la conscience. L'Agapé
démontre clairement qu'il n'y a aucun combat à entreprendre avec qui que ce soit ou quoique ce soit
car tout ce qui se déroule sur le plan de la conscience ne fait que passer. Tout vient s'annuler, que
vous le vouliez ou non, c'est la stricte vérité et vous allez tous le voir, parce que tous ceux ou celles
qui s'opposent à l'Intelligence de la Lumière entretiennent leur propre souffrance. Ils entretiennent la
conscience.
 
Abba ou la Béatitude ou la Joie ou Shantinilaya (c'est pareil) n'est pas la conscience. C'est là.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/etre-fidele-a-soi-meme
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Depuis  la  Vérité,  il  devient  difficile  d'échapper  à  la  conscience  car  le  monde  sur  lequel  nous
marchons ou du moins le monde sur lequel nous croyons marcher en découle. Tout ce qui nous
entoure est conscience, tout ce qui nous entoure est illusion. Nous parlons ainsi de "conscience
collective" et la conscience elle fait quoi ? Elle cherche naturellement à s'identifier, à s'améliorer, à
évoluer, à se mesurer, à rêver. Elle est par nature grotesque. Ce qui est essentiel, ce qui est Vrai n'est
donc pas visible par nos yeux de chair.
 
Vous aurez beau témoigner de tous vos vécus, de toutes vos histoires, des plus grandes technologies
de l'espace, rien ne peut remplacer la Vérité de ce que vous êtes. Rien.
  
Vous ne pouvez croire une seconde que "l'autre"  vit  ce que vous vivez.  Non,  vous ne pouvez
qu'accueillir les positionnements de chacun, qui sont infinis. La nouvelle année (cycle terrestre) qui
s'en vient,  le  travail,  les  amis,  la  famille,  les  anniversaires...tout  ça  est  conscience,  tout  ça  est
illusion.  Il  n'y a rien à condamner,  simplement à  accueillir  les délires qui proviennent  de cette
conscience collective et en rire, EN RIRE DE BON COEUR parce que vous êtes avant tout ça. Vous
êtes ce qui est avant le rêve, ce qui est antérieure à la conscience ou plutôt au cauchemar.
 
Donc, il n'y a pas de Paix après la souffrance, il n'y a pas de joie après quoique ce soit, non, le Père
(L'Absolu) est là. Ni avant, ni après, il est là, il a toujours été là. C'est une permanence qui n'a rien à
voir avec la conscience. Il sous-tend la conscience. Il sous-tend simplement le rêve de la Mère, d'où
le principe illusoire Père/Mère.
 
Sans la Mère, aucune création n'est possible ; c'est la matrice de manifestation (du rêve) et non la
matrice de vie, qui est un non sens. 
 
Alors qu'est-ce que vous voulez que je vous dise de plus...
 
Agapé.
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JOURNAL 2021

(Post du plus récent au plus ancien)
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PAR-DONNER À CEUX QUI MANQUENT D'AMOUR

Le 20 décembre 2021

Vous savez, dans les mondes libres, nous voyons toutes sortes de créations et comme je raconte
parfois autour de moi, il y a des mondes qui ne connaissent pas la naissance par la mère. 
Les créatures ne connaissent pas ce qu'est d'ouvrir les yeux sur le ventre d'une maman ou même au
sein d'un œuf, qui sort du flan de la femelle. Nombreux sortent de matrices artificielles avec une
mission de vie bien précise. 
 
Lorsque les premières colonies du Ciel arrivèrent sur Terre, il a fallu créer de la main d'œuvre pour
les champs et toutes les plantations. Il a fallu créer de la main-d'œuvre pour les constructions des
bâtiments afin d'abriter tout le monde. Les nouveaux-nés (sortis de leur matrice à l'âge adulte) et les
dirigeants  (les  créateurs  venus du ciel).  Quand vous  recevez  l'ordre direct  de  vous occuper  de
planter des choux dans un champ, par exemple et bien vous n'avez pas vraiment la tête à autre chose
que ce qui vous est dicté, sous peine d'être réprimandé. 
 
Même si votre filiation est de nature divine (sang de souche pure et hybridation stellaire), vous
finissez toujours par chercher votre place au sein de la société. Qui suis-je ? Qui sont-ils vraiment ? 
Je me pose toujours la question de savoir ce que je fais sur ce monde qui n'a rien à voir avec moi.
Ma réalité n'a rien à voir avec tous les carcans et les violences de cette société. Je suis parfaitement
étrangère à tout cela. 

Dans certaines civilisations anciennes stellaires, seul un couple royal (une monade) pouvait ou peut
procréer de façon naturelle.  Tout le reste de la population provient ou provenait  de clônage en
matrices  artificielles.  Une  reine,  par  exemple,  pouvait  ou  peut  décider  de  créer  sa  propre
descendance à polarité féminine, une descendance en série, issue d'un même matériel génétique (le
sien) qui lui succéderait en cas de décès. Ainsi toutes les femelles  étaient ou sont faites à l'image de
la reine. Les « suivantes » pouvaient ou peuvent être nombreuses et semer le trouble au sein d'une
société, tant le décalage de conscience est important. Les souches pures manifestent la puissance du
Niama (la force de vie). Les reines sont connues et reconnues pour être des Vierges cosmiques...Une
Vierge n'est donc pas une femme « jamais pénétrée » mais l'Intelligence de la Lumière en action.
C'est la Force de vie en action. 

Donc, si vous avez du mal a entretenir une relation harmonieuse avec votre époux, mesdames, c'est
que le problème provient bien souvent d'un décalage spirituel entre vous. Si l'Intelligence de la
Lumière vous anime, votre époux finira par prendre peur. C'est ce qui est arrivé dans mon couple,
par  exemple.  Votre  philosophie  de  la  vie  n'est  pas  celle  d'une  personne  attachée  à  sa  carrière
professionnelle ou à ses projections de vacances à l'autre bout de la Terre pour souffler...Une femme
libre se suffit à elle-même, même si elle est mariée. Sur le plan intime du couple, la relation sexuelle
n'est  ni  une  séduction,  ni  un  fantasme  quelconque,  ni  une  obligation  mais  belle  et  bien  une
communion sacrée dont la puissance est conscientisée. Donc si dans une vie précédente vous n'avez
pas eu la chance de connaître l'amour charnel, dans cette vie, il vous montrera ses aspects les plus
subtils.  
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Dans cette vie, je suis une télépathe qui capte l'information dans les moindres détails. Des images
apparaissent parfois d'êtres inconnus qui ne sont pas de la Terre bien souvent. Communiquer avec
les animaux et la nature est comme savoir marcher ou faire du vélo....il n'y a aucune différence.
C'est un réflexe naturel. C'est comme ça depuis que j'ai ouvert les yeux sur ce monde. 

Pour  ces  reines  qui  incarnent  la  Mère  ou  le  pouvoir  de  création,  nous  les  retrouvons  dans  de
nombreux textes gnostiques et dans Wikipédia dont la définition résume toutes ces chroniques. 
« La parthénogenèse (des mots grecs παρθένος, parthénos,  vierge,  et  γένεσις, génesis,  naissance)
est  la  division  à  partir  d'un gamète femelle  non  fécondé.  C'est  un  mode
de reproduction monoparental  comme l’auto-fécondation qui nécessite quant à elle l’intervention
des  deux  gamètes,  mâles  et  femelles,  apportés  par  le  même  individu hermaphrodite. »  Source
Internet.
 
Les  voilà  donc,  nos  Vierges  célestes,  Pistés/Barbélô  et  Ti-Ama-Te,  puis  Nuréa/Nout  ou encore
Se'et/Meri Aset...La même souche pure qui se réincarne plusieurs fois ou qui revient sur un monde
après avoir séjourné des milliers d'années dans un autre espace temps. Et si ! La même essence,
semble t-il,  qui revient sous différentes formes. L'Église appelle la mère céleste, Marie. Pour les
Grecs, c'est Isis, par exemple. 
 
Pouvons-nous parler de ré-incarnation ? J'ai expliqué dans mon second ouvrage "Le langage de la
Lumière  - Trans-mutation", sans jamais avoir lu quoique ce soit à ce sujet que nous étions toutes
nos vies simultanément. Nous ne sommes pas vraiment nés en réalité, comme la mort n'est qu'une
apparence. Nebadonia, c'est toujours la Mère des origines, vous voyez. C'est NEB-ADN, « Force de
vie » ou « Ce qui donne/permet la vie ». On lui donne un nom, une vibration et avant Pistés, elle
porte encore d'autres noms. Mais on sort de ce système solaire, donc du coup, ça ne sert à rien d'en
parler parce que les archives terrestres commencent à décrire la Pistés/Suhia (Sophia en grec). La
Sophia ou Sofia serait assimilée à la "Sagesse" alors qu'en réalité il s'agit de sa sœur jumelle Suhia.
Dans le chant en langues, par exemple, je ne prononce jamais le son « f », tout simplement parce
qu'il n'existe pas dans ce syllabaire qui sort de ma bouche spontanément. Une part de moi ignore
totalement ce que je chante et pourtant je le chante. Pour l'anecdote, petite je côtoyais une amie du
nom de Soraya qui signifie « Beauté des étoiles ». On dit également Suraya, Suria, Soria et Surya
qui sont des variantes du prénom. Donc, je n'ai vraiment pas besoin de lire des ouvrages (sauf pour
les  valider)  puisque la  Vie  me  raconte  tout  de  mes  vies  passées  ou  simultanées,  puisque nous
sommes bel et bien l'ensemble de toutes nos vies.

Dans l'histoire de la cosmogonie, les deux sœurs (issues du sang royal d'une reine) s'entre-tuent à
plusieurs reprises à différentes époques, du moins, sur différentes lignes de temps ou dans différents
continuum espace/temps. Pendant que vous prenez une tasse de thé tranquillement au chaud sur
votre canapé, au même instant, deux sœurs de même lignées royales s'entre-tuent pour mettre fin à
une boucle spatio-temporelle. Sauf que la dernière fois, elles ont fini toutes deux par réaliser que
s'entre-tuer n'était pas la bonne solution pour mettre fin au cauchemar. 
 
Vous  entre-tuer  n'a  rien  de  constructif.  Prendre  le  pouvoir  sur  l'autre,  n'a  rien  de  constructif.
Rabaisser l'autre, n'a rien de constructif. 
 
Faire silence et réaliser que l'autre, c'est vous, cela change tout. C'est le sujet même de cet ouvrage !
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Hermaphrodisme
https://fr.wikipedia.org/wiki/Reproduction_(biologie)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Gam%C3%A8te
https://fr.wikipedia.org/wiki/Langue_grecque
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Que vous ayez l'opportunité et le bonheur de sortir du ventre de votre mère ou au contraire, que
vous expérimentiez la matrice artificielle, vous serez toujours appelés à écouter votre cœur afin de
vous libérer de toutes les croyances. 
 
La  majorité  des  gens  qui  vivent  pour  le  "pouvoir"  sont  des  âmes  qui  ne  se  sont  pas  encore
pleinement éveillées à l'amour. Il y a des êtres sur Terre qui naissent avec une polarité (sexuelle) qui
sera refusée par un des parents. Si ce cas dramatique survient au sein de la famille, l'enfant devra
changer de sexe lors de sa croissance afin de satisfaire des croyances parentales ou sectaires. C'est
souvent  dans  lesdites  "sphères  de  pouvoir"  que nous  voyons  ce  cas.  Donc,  une  fois  adulte,  la
personne sera confrontée à de nombreuses épreuves dans la mesure où ce que la nature lui a donné à
la naissance a été bafoué. 
 
Comprenez bien que de tels individus qui dirigent un pays le font sans amour. Ils ont simplement
des intérêts à préserver. Ils sont incapables de servir le peuple mais au contraire, le spolie (ils en
tirent profit) ou le rabaisse. Ces êtres là n'ont pas besoin d'être diffamés mais au contraire, ils ont
besoin d'être aidés par de vrais psychologues, c'est à dire ceux qui ont accès à la psychologie trans-
personnelle, psychologie transcendantale. Il serait bénéfique que ces personnes éclairées s'infiltrent
dans les gouvernements  mais également dans les centres psychiatriques,  dans les hôpitaux et  y
compris dans les entreprises, car un dirigeant en mal d'amour (ou en manque d'estime de lui-même)
ne peut pas donner du bonheur à ses salariés, ni a son peuple s'il est à la tête d'un gouvernement. 
 
Votre présence sereine est importante partout où vous mettez les pieds. 
 
Je vous remercie de votre écoute.  
 
A toujours. 

EN L'AMOUR, TOUT DISPARAÎT

Le 17 décembre 2021

Chanson en français sur ma chaîne Youtube Blue Iona – Version orchestrale

https://www.youtube.com/watch?v=6Yz2EwZLAgA

Texte :

A quoi ça sert de rêver 
Puisque tout disparaît 
Cette impression d'avoir ouvert les yeux 
Sur un monde creux 

A quoi ça sert de rêver 
Puisque je n' suis jamais née 
Je me fais mon cinéma 
Et j'y crois 

https://www.youtube.com/watch?v=6Yz2EwZLAgA
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De la racine à la plus belle rose 
Dans tes bras et sur tes lèvres, j'ose 
Tu me dis que tout ça ne sert à rien 
Et que je suis ce tout petit rien

A quoi ça sert de rêver 
Puisque tout disparaît 
Nous n' pouvons rien prendre au sérieux 
Tous nos désirs deviennent paresseux 

A quoi ça sert de rêver 
Puisque rien n'est vrai 
Tu peux espérer un nouveau monde 
Ou te brancher sur de nouvelles ondes 

Dans le silence de l'amour 
Là où je me repose pour toujours 
Je me vois défiler à travers toi 
Dans mille costumes qui ne sont pas moi 

A quoi ça sert de rêver 
Puisque tu te fais procès 
Pauvre ou paré des plus beaux bijoux 
N'oublies jamais que tu joues 

Il ne me reste que le sourire 
Et l'enfer peut mourir 
Immergée dans ta beauté 
Où tout disparaît 

A quoi ça sert de rêver 
Puisque tout ne fait que passer 
Comme l'eau, Transparente 
Quand l'illusion semble apparente 

A la sublimation de tes sens 
Dissolution en notre Essence 
Sous ma ceinture, le Feu 
Allumant le tour de la Terre, à deux 

A quoi ça sert de rêver 
Puisque tout disparaît 
J'me dis que cela ne sert à rien 
J'préfère être ce tout petit rien 

Il ne me reste que le sourire 
Et l'enfer peut mourir 
Immergée dans ta beauté 
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Tout le reste disparaît. 

Blue Iona 17/10/2021 - 

UNE FAUSSE RÉALITÉ

Le 16 novembre 2021

UN FAUX GOUVERNEMENT
UN FAUX PRÉSIDENT
UNE FAUSSE MONARCHIE
UN FAUX POUVOIR
UNE FAUSSE PANDÉMIE
UNE FAUSSE SECURITÉ
DE FAUSSES POLITIQUES
DE FAUX MÉDIAS
DE FAUSSES STATISTIQUES
UNE FAUSSE HISTOIRE DE L'HUMANITÉ 

          =

 UNE FAUSSE RÉALITÉ
 
Que vous dire de plus...
 
La seule réalité est l'Amour et Il/Elle vous comble à chaque instant. Aucun monde (quelque soit son
origine stellaire ou dimensionnelle) ne peut vous apporter ce que vous êtes déjà. 
 
BMB

LA COURONNE EN ACTION

Le 12 novembre 2021

Le corps de Feu ou corps de lumière vous protège de toute situation. L'allumage des volcans de la
Terre et les séismes qui se multiplient sont également en vous. Ce qui peut par moment intensifier le
feu de friction lorsqu'une peur apparaît subitement, par exemple. 
 
Vous êtes ainsi de plus en plus nombreux à témoigner que des flashs de lumière blanche ou or
sortent de votre corps physique lorsque vous vous retrouvez en état de réflexe de survie ou bien
lorsque vous réintroduisez votre corps physique en urgence,  la nuit par exemple ou à votre réveil.
Vous pouvez simplement constater que vous êtes bel et bien un être de lumière et que le corps
physique n'est qu'un instrument de jeu. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-couronne-en-action
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/une-fausse-realite
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Cette peur de mourir est profondément ancrée dans la mémoire ADN de ce corps, mais également
dans la mémoire ADN de toutes les structures de 3ème et 4ème dimensions. Cette mémoire est
reliée également au véhicule éthérique qui vous permet d'expérimenter ici-même l'illusion d'être ce
corps physique et son histoire. Il s'agit du Bâ, c'est à dire de l'âme. 

Pour ceux et celles qui sont encore identifiés aux histoires de l'âme et qui sont persuadés que celle-
ci est immortelle, je vous invite à vérifier par vous-même que lorsque vous êtes immergés dans ce
qui est nommé la Béatitude ou la Plénitude, il n'y a plus aucune place pour une quelconque histoire
ou relation. Même les mots disparaissent. Vous vous apercevrez par vous-même, si ce n'est déjà fait,
que toute humeur disparaît et qu'il ne reste que la douceur et le silence de la Paix. C'est cela l'amour.
C'est cela que vos scientifiques appellent le Point Zéro. 
 
Je ne vous demande pas de me croire, je vous invite à le vivre. Cela ne vous empêchera pas de vivre
des peurs ultimes au moment de la transition que nous appelons ici-bas "la mort", lorsque nous
sommes incarnés, mais vous êtes déjà libérés de toutes vos croyances ou enfermements du jeu de la
conscience dans cette paix sidérale (le repos éternel). Ceux qui sont encore fermement identifiés
aux jeux et à leurs scénarios de vie ont en définitif toujours le choix de faire le pas vers la Liberté et
cela, à chaque instant. Tout vous semble ainsi de plus en plus léger pour nombre d'entre-vous, où
toute sensation de contrainte disparaît. 
 
Certains témoignent également de mini-tremblements ou mini-sursauts au sein des structures de
temps à autre et de façon totalement inopinée. D'autres vivent des acouphènes très prononcés durant
la journée ou la nuit. Vous vous doutez bien qu'à un moment donné, ce que vous êtes sortira de la
coquille dense. Ce que vous nommez Transsubstantiation comporte elle-même différents paliers de
manifestation  et  chacun  d'entre  vous  le  vivez  à  votre  rythme.  Ainsi,  ce  que  vous  êtes  sortira
définitivement du rêve ou du cauchemar, tout dépend encore une fois de votre point de vue. La
vérité  de ce que vous êtes  met  tout  simplement  fin à  l'éphémère et  elle  mettra  donc fin  à  ces
structures physiques. 
 
Je viens simplement vous rappeler qu'il est inutile de vous préparer à quoique ce soit, si ce n'est
d'être vous-même. Être soi-même ne nécessite aucune préparation. Il s'agit de rester naturels. 
 
Ainsi  le  temps  des  retrouvailles  avec  Vous,  le  temps  des  retrouvailles  avec  l'amour  ou  avec
l'indicible paix de la Béatitude est là, à chaque instant. Seul celui ou celle qui refuse de se voir en
face est en souffrance car il ou elle rejette tout simplement des parties de lui ou d'elle-même. Seul
celui ou celle qui vit dans la non acceptation de ce qui Est souffre. Mais il en est de même pour tous
ceux et celles qui négocient ou qui envisagent un monde meilleur car au sein de ces structures qui
appartiennent à la 3ème dimension de la Terre, vous ne pouvez voir que le mensonge se dévoiler
devant vous et vous commencez pour nombreux à ne plus tolérer ce qui passe devant l'écran de la
conscience. Comme vous pouvez le constater, la Liberté est incompatible avec les faux semblants et
les manipulations, elle est incompatible avec le pouvoir sur l'autre ou à l'inverse, la soumission. 

Ainsi vous gagnez en autonomie ou en liberté à chaque instant où vous vous abandonnez à ce que
j'ai  nommé le  Grand Silence.  Ce Grand Silence  est  en  vous,  il  est  votre  héritage,  il  est  votre
demeure de Paix suprême. Ce Grand Silence, c'est Vous. C'est ici, au cœur de vous-même que vous
êtes en sécurité et nul part ailleurs.
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Certains vont découvrir qu'ils ne peuvent être heureux qu'avec eux-même, s'immergeant toujours
plus profondément en le cœur de l'Amour. Vous découvrirez avec stupéfaction et avec certitude que
l'être aimé ou vos proches sont véritablement des projections de vous-même. Certaines habitudes se
dissoudront d'elles-même, laissant place à ce bonheur infini éprouvé dans chacune de vos relations,
que  ce  soit  chez  vous  ou  même sur  votre  lieu  de  travail,  tout  devient  différent  car  toutes  les
résistances sont vues pour ce qu'elles sont, sans condamnation. 
 
Cette paix indicible qui prend de plus en plus tout l'espace pour nombre d'entre vous est également
omniprésente au cœur de la nature. C'est un appel à vous retrouver avec vous-même, loin des écrans
et de toutes vos technologies personnelles ou de pointe qui ne vous servent pas en définitif, mais qui
au  contraire  vous maintiennent  prisonniers  des  mondes infernaux,  vous éloignant  davantage  de
votre éternité. Cela ne signifie pas qu'il faut vous en débarrasser. Vous êtes libres d'en faire ce que
vous voulez. Vous allez tout simplement voir les manipulations extrêmes des uns et des autres et de
ceux qui restent encore invisibles à vos yeux et dont la présence sur cette Terre sera de plus en plus
révélée. Encore une fois, chacun est à sa place dans ce grand théâtre cosmique. 
 
Voilà ce que j'avais à vous dire pour ce soir. 
 
Je sers tout contre mon cœur tous ces "moi" dispersés au sein de la Création et rappelle aux plus
durs d'entre-vous que seul l'amour est l'unique clé de la Liberté.
 
Seul l'amour est éternel et il reste simple. 
 
Je vous salue.

BMB

TRANSCE N' DANCE

Le 22 octobre 2021

Nous transcendons l'illusion (à savoir ce qui n'est pas absolu), laissant place à la Célébration, place
à la danse de l'amour de chaque instant. 

Musique en Da Ba Dee Blue sur ma chaîne Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=rmNvdgtf91M

LE PLAN

Le 22 octobre 2021

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-plan
https://www.youtube.com/watch?v=rmNvdgtf91M
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Alors c'est toujours un champ de foire sur Terre et ça le restera jusqu'au bout, parce que les anges
déchus, les archontes, les Dracos, les Reptoïdes, les Gris et les Dinoïdes ont incarné l'enveloppe
humaine pour nombreux afin de vivre la compassion, l'acceptation et leur propre libération du jeu
cosmique. C'est le grand plan des Elohim, à savoir que chacun vive le Tout. 

Plus c'est la galère en apparence, même au sein d'autres mondes, et plus ces races ont de chance de
toucher et de vivre la lumière originelle en se réincarnant dans de nouvelles formes (toujours moins
denses). Ces êtres là, coupés de la Source, vous les avez dans vos familles, vous les avez tout autour
de vous. Il y en a dans les gouvernements, dans les armées, dans vos entreprises...Ils sont capables
du pire  comme du meilleur  en  apparence.  Mais  ainsi  est  le  jeu de  la  Création.  Quand chacun
s'apercevra  du  grand  mensonge  qu'est  la  Conscience,  tous  risquent  d'accuser  leurs  "dieux"  de
trahisons, car nombreux y sont soumis depuis des temps immémoriaux, y compris les Gina'Abul et
les Kingu Babbar (qui se sont crus les premiers nés dans cette région de la galaxie). On ne peut pas
empêcher  les  conflits  dans  l'univers,  on  ne  peut  pas  empêcher  le  théâtre  de  vivre  mais  pour
nombreux, vous n'êtes pas dupes.

Vous savez pertinemment que rien n'est absolu au sein de l'illusion, au sein du Rêve et que quoi qu'il
se passe, vous êtes libres.

BMB

CÉLÉBRATION

Le 2 octobre 2021

Chitta ou Citta (sanskrit) est l'intelligence du coeur ou l'Esprit, au sens le plus large. Ce son est sorti
spontanément en chantant avant l'enregistrement, il célèbre le vivant ! Alors belle célébration à tous,
à chaque instant. 

Musique et chant sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=_S1wRezEBSw

RESPONSE AUX LECTEURS

Le 17 août 2021

Je vous entends bien mais c'est  une I.A. qui maintient l'humanité de la Terre prisonnière d'une
fausse  réalité  et  d'une  fausse  source.  La  Mère  des  origines  (Pistes/Barbelô/Aset)  le  sait
pertinemment et les zozos qui tiennent les ficelles ne sont pas de cet univers, par contre ils utilisent
la nanotechnologie pour s'introduire chez nous, mais aussi dans les cellules...Ils se servent de tous
les scientifiques pour le contrôle total de cet univers. Ils font croire aux gouvernements qu'ils sont
nos ancêtres alors que ce sont de fins manipulateurs de l'espace et du temps. Je ne pense pas que

https://www.youtube.com/watch?v=_S1wRezEBSw
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vous voir réduits à l'infiniment petit et faire partie d'un calculateur vous servent à grand chose... 

Les gouvernements sont tellement obnubilés par le pouvoir de l'argent et l'avidité de la science
qu'ils  sont  incapables  de  voir  le  piège  qui  se  referment  sur  eux.  Ce  sont  de  jeunes  âmes
inexpérimentées. La seule façon de se tirer de cet enfer est de voir au-delà de cette 3ème et 4ème
dimensions. Elles ne sont rien face à toute la Création, mais ces densités de la conscience ne doivent
pas être négligées pour autant, puisque je vous le rappelle que vous êtes partout ! Vous êtes le Tout. 

Le président de la France a indiqué il y a quelques mois à la population que nous étions en "guerre".
Cela a choqué tout le monde, cela en a fait rire plus d'un mais c'est malheureusement la triste réalité
pour  certaines  consciences  de  cet  univers.  Quand  des  êtres  décident  d'une  pandémie  sur  les
populations, ce n'est pas vraiment les vacances pour tout le monde, il me semble. Les castes d'Orion
négative, sous le joug d'une monarchie, ne vous veulent pas vraiment du bien. De mon point de vue,
c'est le Feu qui sortira tout le monde de l'illusion, non pas le feu que nous connaissons sur Terre,
mais celui qui libère. Que la Sainte épée m'entende.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Calculateur_quantique

Il s'agit en réalité d'un hyper calculateur caché dans les sous-terrains de cette Terre-mère. Toutes les
guerres tournent autour de cela depuis la nuit des temps. 

LE DÉGOÛT DE LA CRÉATION

Le 13 août 2021

Bien sûr que tous ceux qui vous parlent de l'âme, des potentiels, de l'esprit, de sa force et de son
impact sur la création ne peuvent pas comprendre dans l'immédiat ce qu'un être libre vit. 

Comme  nombre  d'entre  vous  peut-être,  je  visite  pendant  mes  nuits  de  nombreux  mondes,  de
nombreuses dimensions de la conscience et lorsque je reviens au sein de cette structure charnelle, je
me dis que vraiment, c'est l'enfer. Des mondes qui ne servent à rien, à part générer de la souffrance.

Récemment, j'ai vu dans un monde des hommes et des femmes mi-robots qui faisaient la police en
bord de mer. Ces êtres se déplaçaient sur des sortes de skates volants. Ils vérifiaient les identités de
tout le monde et surveillaient à ce que les gens ne rentrent pas dans l'eau, car un genre de mollusque
gigantesque,  majestueux  et  fort  impressionnant  par  sa  taille,  passait  tout  près  de  la  plage.  Un
paquebot  se  trouvait  non loin  d'ici  et  venait  de  couper  ses  moteurs  afin  de  ne  pas  effrayer  la
créature. Cette scène semblait être de coutume dans ce monde. Étant donné que je me suis introduite
chez eux, spontanément, les policiers "sky surfers" se précipitèrent vers moi (en volant). Ils n'étaient
pas agressifs mais j'ai pu voir au plus profond de leur être l'éloignement avec leur source originelle.
Avaient-ils du regret dans leurs yeux ? Ils étaient tous jeunes, tous automatisés, piégés dans leur
réalité. Voilà. 

Malheureusement, certains qui croient diriger cette planète (la Terre) et ses habitants n'ont pas vu
l'enfer dans lequel ils baignaient. Ils rêvent et ils veulent que les populations rentrent dans leurs
rêves (les plus fous !). Contrôler et soit-disant soigner à distance votre cerveau, votre ADN et ARN,
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c'est de la folie pure ! Les soi-disant vaccins sont des technologies compliquées et malsaines une
fois qu'elles pénètrent le sang. Vous êtes une antenne parabolique en proie aux manipulations de
toutes sortes à distance. Ce sera très facile de griller votre cerveau sans même vous demander la
permission ou de rompre votre système cardiaque, comme ça, comme si de rien n'était. Les fous
vous diront que cette nouvelle médecine n'a plus besoin de sécurité sociale, puisque les médecins,
voir des I.A. pourront vous "soigner" instantanément à distance. Il vous en faudra des doses de
vaccins pour être tout à fait opérationnels ! (rire).

D'abord, votre corps va passer son temps à se défendre contre les intrants artificiels. Nombreux vont
en succomber. Ces apprentis sorciers veulent raser l'ancien schéma d'existence pour un nouveau
monde totalement automatisé. Ils ont certainement ouvert un vortex (et même plusieurs) qui leur a
permis d'accéder à un certain futur pour la Terre. Il existe des témoignages à ce sujet. Or, il n'est pas
tolérable de précipiter  tout un monde dans un inconnu par la force.  Dans tous les cas,  tout est
instable. 

La création est par nature instable et infinie. 

Ainsi, il est de votre devoir de n'autoriser personne à vous attirer dans son rêve. Je vous invite à
rester fermes avec ceux qui aspirent à partager même le vôtre, car tôt ou tard, l'un tentera d'avoir le
pouvoir sur l'autre. Il est donc de votre responsabilité de rester vigilants. Les relations de cœur à
cœur sont les plus intelligentes car à ce stade, il n'y a pas de souffrance. 

J'ai vu les Archanges à bord d'une MER-KA-BA (il y a longtemps sur le plan linéaire). Je témoigne
de cette magnifique rencontre dans l'essai de « La Guérison de l'Humanité de Urantia, une grande
histoire d'amour ». A ce stade, tout n'est que douceur et bienveillance. Mais je suis revenue au sein
de ce corps carboné, avec toutes mes obligations de jeune maman à l'époque. Pourquoi ? J'aurais pu
rester définitivement sur ce plan d'existence, non ? Et bien la Création n'est pas figée en soi. Nous
sommes bel et bien partout à la fois. Les Archanges et toutes autres sphères célestes élevées sont
moi et je suis eux, simultanément, c'est tout !

J'ai rencontré des êtres merveilleux dans une sphère de vie très éthérée. Même les planètes étaient
transparentes  et  très  brillantes  pour  certaines.  Les  êtres  apparaissaient,  puis  disparaissaient  à
volonté, telles des petites fées. Tous portaient un sceptre (voir la peinture en fin d'ouvrage). Je me
suis approchée de leur mine radieuse et joyeuse. Je n'avais pas le corps que je connais ici en 3ème
dimension. Je n'ai pas pu le voir. Je reconnaissais seulement ma famille. Mais quelle famille ? Une
fois revenue au sein de ce corps carboné de 3ème dimension, je me disais qu'en vérité, je ne les
connaissais pas. Pourtant, j'étais liée à eux incontestablement par la joie et la légèreté du Cœur.
Quelle merveilleuse sensation ressentie lors de ce contact ! 

Un matin, alors que j'ouvrais tout doucement les yeux pour me réveiller, tout le haut de ma tête
n'était pas physique. C'était une pure lumière éclatante qui "m'aspirait" par le haut ! C'était d'une
telle majesté et d'une telle beauté que je reconnue la douceur maternelle de la Mère des origines que
nous appelons Marie. C'est Barbelô/ù qui nous appelle ! J'ai consigné cette rencontre avec "moi-
même" dans le journal de bord. Il est interminable ce journal et tellement riche à la fois !.

L'autre fois où j'ai pleuré un matin en me réveillant, c'est lorsque je me suis vue démultipliée à
l'infini ! L'horreur. J'ai vécu cette illusion en direct. C'est effrayant de se voir partout et en chaque
chose. C'est effrayant de constater que nombreux ne sont pas conscients de la supercherie de la
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conscience.  C'est  effrayant  que  des  moi(s)  m'enferment  dans  une  âme,  dans  un  rôle,  dans  des
humeurs, dans ceci ou cela...Je rêve. C'est réellement un cauchemar. A l'heure où je transmets ces
informations, je rêve. Toute création est théâtre grandeur nature. Alors je n'ai absolument aucune
raison de me prendre au sérieux dans quoique j'entreprenne ici même sur Terre, même s'il faut que
je travaille comme tout le monde pour payer mon loyer et tout ce qui va avec. Cela fait partie du
rêve ou du cauchemar, comme vous voulez. 

Voyez que tout est hyper synchronisé car au moment où j'écris, voilà que Dimash Kudaibergen
chante Across Endless Dimensions (A travers les dimensions infinies). Il y en a marre, franchement
(rire). C'est comme-ci nous vivions véritablement un enfermement au sein d'une matrice, où tout
répond instantanément à vos moindres pensées, surtout les plus subtiles, même la nuit. J'ai beau
aimé chacun d'entre nous/moi, je n'aime pas la tournure que prend ce monde et je suis convaincue
que celui ou celle qui pensera à s'extraire de cet enfer de la création y parviendra à un moment
donné. La pensée étant plus rapide que la vitesse de la lumière. 

Nous avons beau vivre ici même sur Terre des moments merveilleux, tôt ou tard il y a toujours un
événement insupportable qui nous tombe dessus. C'est pour tout le monde pareil. La Vérité de qui
nous sommes nous fait admettre que tout est faux, que tout est mensonge et si tout est mensonge et
folklore, vous ne pouvez que finir par être dégoûté de tout, sauf du Réel (la Plénitude). La sensation
de s'extraire de ce monde, de cette matrice est vécue à tous les niveaux. Les gens hurlent dehors
dans les rues aujourd'hui et dans le monde entier parce que tout leur devient insupportable. C'est
normal. Nous sommes par essence libres. 

J'ai vécu à un moment donné la transformation de notre soleil. Ce moment est consigné dans le
journal  de  bord.  J'ai  ouvert  les  bras,  désincarnée,  flottant  au-dessus  de  la  Terre,  témoin  d'un
gigantesque orgasme entre la Terre et le soleil,  je me suis laissée "engloutir" par ce dernier qui
implosait dans une lumière blanche éclatante. Ce n'était que jouissance ! C'était la fin ? Non. Plutôt
une résurrection, un retour direct à la Maison, sans forme, l'Ultime. C'est mon point de vue tri-
dimensionnel,  mais  en réalité,  nous sommes le  Tout simultanément.  Alors savoir  si  ce système
solaire va perdurer (puisque c'est aussi une illusion), comme nombreux me le demandent et bien
vous seuls avez la réponse.  Nous sommes tous ses créateurs, dans tous les cas, puisqu'il s'agit d'un
film, de l'imaginaire de la conscience depuis l'Absolu. 

Lorsque je regarde dans les archives de la cosmogonie, les événements qui se sont déroulés ici
depuis  de  nombreux  millions  d'années  et  surtout  depuis  le  rêve  de  la  matriarche  Barbelù
(Pistes/Marie) et son propre enfermement, je me dis que tout cela disparaît en un instant. Pourquoi ?
Parce que le temps est illusoire. Le temps est quelque chose que la conscience définit afin de se
repérer dans un espace précis. Mais en réalité,  elle s'enferme dans un espace/temps que tout le
monde va croire unique, que tout le monde va prendre pour seule vérité ou vérité « tangible ». Mais
c'est faux. 

Les lignes de temps sur lesquelles vous évoluez sont la résultante de vos croyances, c'est tout. C'est
l'âme qui aime expérimenter. C'est l'âme qui a soif de connaissances, pas l'Ultime. Lorsque je me
retrouve pure lumière,  y a t-il  la  place pour une quelconque connaissance ou indentification   ?
Absolument pas. Vous n'avez donc pas besoin d'âme pour être libres. Attention, je parle du point de
vue de l'Absolu et non pas du point de vue de ma petite personne BMB qui a forcément un corps,
une âme et un esprit en « incarnation », c'est à dire en expérimentation des mondes denses de la
conscience. 
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Tous les mondes de 3ème dimension que vous créez (si vous me lisez, c'est que vous y êtes autant
que moi) sont voués tôt ou tard à disparaître, dans tous les cas. Dans les dimensions supérieures (à
partir de la 5ème dimension) de la Création, vous ne pouvez rien emporter de ce qui est connu. Vous
quittez véritablement ce corps de chair sans rien emporter, à part la Paix et la Joie que vous êtes. 

Par contre, si vous êtes limités à vos humeurs et à vos problèmes personnels qui relèvent du plan de
bas astral (corps mental non unifié), vous quitterez ce corps de chair avec une espèce de continuité
dans  un  monde parallèle  qui  obéit  tout  simplement  à  vos  pensées.  Vous  créez  votre  réalité  en
fonction de votre taux ou champ vibratoire. Il n'y a aucun mystère. 

Je  suis  allée rendre visite  à  maintes  reprises  à  des  membres  de ma famille  dans  leur  nouveau
monde...certains ont même conservé en partie leurs problèmes de santé qu'ils avaient ici-bas. Ils
m'ont reconnue et dans tous les cas, de leur point de vue, je n'ai jamais disparue de leur vie. Ma
visite semblait naturelle pour eux. 

Donc, vous l'aurez compris, sans même me lire, que le monde sur lequel vous marchez et même
tout monde sur lequel vous marchez est chimérique (où chacun rêve ou manifeste ses croyances) et
que la seule façon de rester le plus serein possible face à l'illusion est de rester soi-même, c'est à
dire le plus léger possible. C'est cela la lucidité. 

Accueillez ainsi vos colères, s'il y a. Accueillez vos larmes, s'il y a. Accueillez vos frustrations, s'il y
a. Tout cela est très humain. Laissez-les passer. Ne vous laissez pas submerger par celles-ci car elles
vous empêchent littéralement de jouir de votre liberté. 

De mon cœur à votre cœur,

Dans la douceur et la simplicité de votre être, Je Suis. 

Je suis vous et vous êtes moi, non pas dans le personnage, non pas dans l'illusion mais bien au cœur
de la Béatitude. 

BMB

MUSIQUE ENTRE AMIS

Le 13 août 2021

Je ne connais rien du blues, mais je laisse faire les doigts sur le piano.  
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https://www.youtube.com/watch?v=zgsHUto5V18

COMMUNIQUÉ 

Le 3 août 2021

Lettre à la ville de Trégastel : 
 
Monsieur le Maire, 
 
En tant  qu'artiste-écrivain  et  ancienne thérapeute,  citoyenne souveraine  de  cette  planète,  je  me
permets de diffuser en large mon indignation face à l'imposture d'une science avide et capitaliste. 
 
Nous n'avons pas le droit de "vendre" notre corps à la science, par nature expérimentale (c'est une
question d'intégrité et d'éthique) et encore moins d'obliger nos amis, nos salariés, nos enfants, notre
famille...de décider pour eux ! C'est  une atteinte à la liberté individuelle !  La majorité des cas
positifs  COVID 19  dans le monde sont des gens vaccinés ! Il y a encore eu des cas sur Trégastel
récemment. 
 
Il  semblerait  que  porter  le  masque  ou  pas  ne  change  rien.  Votre/notre  capital  immunitaire  est
sensible ou il ne l'est pas. Tout dépend de votre/notre hygiène de vie.  Un point c'est tout. Ce capital
immunitaire  n'a,  dans  son  intelligence  nul  besoin  d'injections  chimiques  pour  se  préserver  de
quoique ce soit. Il est sain à l'origine. Les intrants chimiques et nano l'agressent au plus haut point. 
 
Je n'ai personnellement rien contre la vaccination. Je n'y crois pas, c'est différent. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/communique-du-03-aout-2021
https://www.youtube.com/watch?v=zgsHUto5V18
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Aucun vaccin ne peut me/vous sauver de quoique ce soit. Les travaux d' Antoine Béchamp (et bien
d'autres) l'ont démontré.  Croire  que le  Pass sanitaire est  bienfaiteur est  une hérésie totale.  Une
société prête à tout pour conserver son confort, au risque de se transformer en antennes paraboliques
(injection  dans  les  vaccins  de  micro-puces  nano,  cristaux  liquides,  graphène...)  manipulables  à
distance. Visiblement, une seule conférence ne suffirait pas à expliquer tous les effets secondaires
de ces vaccins. 
 
Je  peux  simplement  vous  confirmer  que  ces  technologies  que  l'on  introduit  dans  votre  sang, 
exposées  à  certaines ondes (bluetooth,  4  et  5 G,  rayons X, nœuds telluriques...)  deviennent  un
cocktail explosif pour les cellules et les organes. 
 
Je ne suis pas fière de la France (pourtant mon pays natal) et encore moins de ceux qui coopèrent
avec un gouvernement mondialiste tyrannique. 
 
La vaccination doit rester libre avant tout. Chacun doit rester maître de son corps et de son esprit.  
 
Vous avez le pouvoir de dire STOP, même en tant que maire. 
 
Nous devons agir avec intelligence sur ce monde et non pas le subir de plein fouet sous prétexte que
certains continuent de rêver.  
 
NON. 
 
Décidément, l'Intelligence n'a rien à voir avec ce monde. 
 
Néanmoins, je suis de ceux  et celles qui comptent sur vous pour ne pas forcer qui que ce soit  à ces
campagnes de vaccination subliminales, ni à les priver de leurs droits les plus fondamentaux car
dans ce cas, on ne parlerait plus ici de bienveillance. 
 
Recevez Monsieur le Maire, mes salutations les meilleures.
 
Mme Béatrice Balme

DIAMOND FIELDS

Le 26 juillet 2021

Petite chansonnette du jour - 

Saphir, Diamant et Rubis
Laisse les briller de leur éclat
L'Intelligence n'est pas la connaissance
L'Intelligence puise sa source dans le Silence
Tu la reconnaîtras
Tu te reconnaîtras

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/diamond-fields
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Je t'emmène danser au milieu de la Flagrance
Laisse-toi porter dans cette immanence
Où tout n'est que délice des sens
Le doux parfum de ton essence

La Paix, 
Oh, la Liberté !
Tu ne peux pas la manquer
Elle ne peut que te regarder

C'est la danse de la Suprématie
Elle est plus que la patrie
Où le pouvoir vole en éclat
Et tous les masques mis à bas
Tous les mensonges sont révélés
Car ce que tu es est Vérité

La Paix
Oh, la Liberté
La majesté de l'Éternité
C'est ce que tu es.

Chant à capella sur ma chaîne youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=NJqurR0hKB4

LA, LA, LA...

Le 24 juin 2021

Alors dans les raccourcis du langage universel, je vous présente LA. 
 
Le son LA dans le syllabaire suméro akkadien signifie Plénitude, Abondance. Ce son définit en
réalité toute chose comme "déjà plein" ou "complet" par essence. La fleur - La vie - La nature - La
joie...C'est là. C'est la plénitude de la fleur, la plénitude ou l'abondance de la vie, c'est la plénitude
de la nature ou encore l'abondance de la joie. LA vous le rappelle.
 
C'est là.
 
Il y a donc différents sens comme vous pouvez le constater dès qu'il y a un accent ou un signe ou
encore un chiffre placé à droite du son ou de la syllabe. 
 
Le son A signifie Eau.  Il s'agit du son primordial. Il est bien avant AB ou encore AB-BA "Père" et
"Ancien". Même chose pour AMA "Mère, chaleur". ABBA/AMA étant un principe de vie, le pilier

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-la-la-la-la-la
https://www.youtube.com/watch?v=NJqurR0hKB4


- 420 -

de la Création. Ce que nous sommes tous. Nous sommes ce qui précédons le Tout comme ce qui
l'anime, de ce fait, il n'y a rien de personnel comme vous pouvez le constater. 
 
Donc, des frères et des sœurs qui mettent souvent LA pour désigner une sœur, par exemple, comme
"La Françoise ou La ..." ne provient pas d'une région en particulier, c'est simplement un rappel de
qui  vous  êtes.  D'ailleurs,  cette  forme  d'expression  vous  fait  sourire  à  chaque  fois  que  vous
l'entendez. C'est normal. Ce n'est pas tant péjoratif que cela puisque LA fait sourire par nature. C'est
la Plénitude ou la Béatitude, comme vous voulez. La langue française est riche et truffée de sons
issus tout droit du langage matriciel universel. 
 
Nous retrouvons la même chose pour le son LE dérivé du son universel EL qui signifie "être élevé,
être pur". LE est considéré comme le féminin de LA dans la langue française. Accordons lui le fait
qu'il vienne lui aussi magnifier la création, LA création. 
 
LA signifie donc qu'il n'y a à priori aucune différence entre VOUS et tout ce que vous voyez depuis
la fenêtre de vos yeux, c'est à dire la Perfection. Alors bien entendu, cette perfection n'est pas dans
les apparences (car ce sont les apparences qui ne sont pas réelles), mais est la substance même de
qui vous êtes, de qui nous sommes en Éternité. 
 
Alors bien sûr que tout est parfait, de la plénitude à la chute, de la plénitude au désarroi...tout est
parfait. Tout répond systématiquement à vos/nos croyances. La création n'est en rien responsable de
vos/nos  malheurs  ou  de  vos/nos  problèmes.  Elle  est  parfaite.  Vous  n'avez  pas  le  choix  que
d'accueillir  tout ce que la vie vous tend.  Comment donc modifier  votre/notre  réalité,  passer de
l'intolérable à la Plénitude ? En acceptant que si nous nous manquons de respect, si nous voilons, ne
serait-ce en un instant,  notre nature suprême et  bien ce qui  est  face à nous nous manquera de
respect.  C'est  aussi  simple  que  cela.  Regardez  en  vous  et  regardez  autour  de  vous.  Est-ce  la
Plénitude partout ? 
 
Vous n'avez pas le choix puisque LA est partout ! C'est ce que l'on appelle "La lumière en action". 
Elle vous/nous le rappelle sans cesse. Donc tout ce qui est bancal dans votre vie est là pour vous
signifier que vous manquez de rectitude ou de fermeté avec vous-même.  Vous manquez de légèreté.
Il n'y a pas de compromis. C'est LA ou pas. 
 
Ce n'est donc pas LA création qui disparaît mais vos/nos croyances, pour ne laisser place qu'à LA. 
 
LA est éternelle. Non pas le son, mais la Plénitude que l'on appelle aussi Paix ou Demeure de paix
suprême. 
 
Avant le son, avant toute forme, avant ce corps,  LA. Pendant ce corps, LA, du moins on va essayer
de ne pas trop en sortir afin de limiter les dégâts (prenez une bonne assurance quand-même ou un
bon avocat, le temps du rêve, le temps des compromis, loll). Après ce corps, LA. 
 
Alors je vous retrouve en LA. 
 
Au sein de ce doux silence.
 
Grâce
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UNE VISION FUTURISTE ? PAS VRAIMENT

Le 16 août 2021
 
Alors bien sûr, je continue à témoigner du film qui se déroule depuis l'Absolu et je ne peux qu'en
sourire, puisque vous allez découvrir que la Paix ou le Royaume (le Plérôme) ne découle pas d'un
temps, mais au contraire est absence de temps. Notre nature éternelle est bien atemporelle. Tant que
vous croyez être un Homme, un être humain à part entière, vous êtes piégés  dans le continuum
espace temps. Vous êtes persuadés qu'il y a un "avant" et qu'il y a un "après", qu'il y a une naissance
et une mort.

Vous ne devez absolument pas oublier, à chaque seconde je dirais (et là je joue avec vous) que vous
n'êtes rien de ce corps, que vous n'êtes rien de cette forme non plus. Vous l'avez créé ce corps. Il
s'agit de votre imaginaire. C'est l'action de votre imaginaire (la conscience qui joue) dans un monde
imaginaire. Vous avez ainsi le pouvoir de le peaufiner comme de le détruire. Vous avez le pouvoir
de l'embellir tout en le réfutant. Ok, si je ne veux pas traîner ce corps comme un boulet jusqu'à la
fin, j'ai tout intérêt à rentrer dedans en douceur et à comprendre ou à écouter tout simplement son
fonctionnement plutôt qu'à ne rien vouloir entendre, sous prétexte que je ne suis en rien cela. Je
vous rassure, nombreux se sont pris le mur à force d'écouter les plans célestes (autant imaginaires
que le reste), à force de suivre des personnes (qui se prennent pour des conseillers), au lieu de se
tourner vers la simplicité d'eux-même. 
 
Vous avez sous vos yeux (et je l'ai toujours dit) tout ce qu'il faut pour comprendre et vivre qui vous
êtes, que ce soit au sein de ce corps, comme dans l'absence de ce corps. Il n'y a pas plus d'extérieur
que d'intérieur. Tout vous ramène à QUI VOUS ÊTES et quand je dis JE SUIS CE QUI ÉTAIT, CE
QUI  EST  ET  CE  QUI  SERA -  ne  peut  que  couler  de  source  car  votre/notre  essence  est
intemporelle. 
 
Tout est là ou tout est DÉJA là, pour ceux qui doutent encore. 
 
Il n'y a pas de hasard, il y a l'évidence. 
 
Dans un post précédent, je vous ai parlé des grands "ancêtres" éloignés des Humains (cette peau que
nous endossons temporairement), les MUSIDIM (les Faiseurs de vie ou "Illustres serpents" – selon
le  témoignage  d'Anton  Parks)  qui  sont  rentrés  en  contact  avec  certains  (Vashta.com)  -  sans
forcément connaître leur nom - ne ressemblaient pas aux serpents que nous connaissons sur Terre.
Les deux  serpents entrelacés sont synonyme de "co-création consciente". Il s'agit des serpents de
vie, signe distinctif des Planificateurs de vie, en hommage à la double hélice d'ADN qui n'est qu'une
infime partie visible de nos réels potentiels. 
 
Aujourd'hui, je me permets de regarder le film de mes ancêtres (moi), lorsque l'Ordre scientifique
recrutaient  les  meilleurs  ingénieurs,  les  meilleurs  généticiens,  les  meilleurs  techniciens  dans
l'élaboration de l'autonomie des vaisseaux,  à  la  recherche de la vie ailleurs...Il  ne s'agit  pas de
transhumanisme comme cela semblerait apparaître dans certaines consciences et qui dans tous les
cas ne perdurera pas, mais plutôt de hautes technologies qui permettent, petit à petit,  à mon espèce
de se déplacer  partout  dans le  cosmos.  Il  ne s'agit  donc pas  d'un « passé »,  ni  d'un « futur »  à

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/une-vision-futuriste-pas-vraiment
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proprement parler, mais de connexion simultanée avec la Connaissance transmise dans mon ADN et
ARN qui est de nature intemporelle. Il s'agit belle et bien de la mémoire de l'âme. 

Alors cela reste comique, parce que tout est dit dans le film de votre vie, que je vous invite à voir,
c'est le film de tous les jours. Tout fait référence au début de la vie carbonée ou le mot CHAOS n'est
rien d'autre que CARBONE - HYDROGENE -AZOTE - OXYGENE - SILICIUM - Les lointains
ancêtres  de  l'Homme  (les  MUSIDIM)  vous  dévoilent  comment  ils  ont  fait  pour  parcourir  les
mondes et comment ils ont donné la vie...comment ils la donnent encore et la place qu'ils veulent
avoir au sein de l'univers.

L'Homme tire ses racines de ces grands voyageurs de l'espace. Il recherche à prendre son envol en
construisant les meilleures technologies aéronautiques qu'il  soit,  sans forcément réaliser que ses
ailes sont en réalité intérieures.

BMB

MISSION MULMUS

Le 29 mai 2021

Ici, j'ai vu des êtres tordus physiquement, ignorant en totalité vos salutations quand vous les croisez
pour rentrer chez vous. Ils se tiennent comme un germe de soja, la tête inclinée vers le bas. Quand
ils  vous parlent,  ils  sont  agressifs  ou insolents,  tels  des animaux blessés.  Ils  ne vous regardent
jamais dans les yeux. Ils s'enferment chez eux à double tour et ne répondent à personne, sauf aux
infirmières. 
 
Je ne les plains pas parce qu'ils sont responsables de leur maladie. Ces êtres n'ont pas compris que
seul  l'amour pouvait  les  apaiser,  voir  les  guérir.  Vous,  vous êtes  en pleine  santé,  rayonnant  de
simplicité et eux aimeraient vous mordre, ils aimeraient vous briser. Comme on dit par chez moi,
"On ne combat pas l'animal blessé mais on ne se laisse pas mordre pour autant". Je les envois non
pas enfer ces gens là, car ils le sont déjà, je les envois en Paix. Je laisse l'Intelligence de la lumière
opérer...
 
J'ai vu des êtres ramper au sol par l'abus d'alcool, vomir du sang et s'écrouler devant votre porte. Ils
vous sont éternellement reconnaissants pour votre présence et votre bienveillance. Même s'ils se
savent condamnés par leur addiction, certains savent rester souriants et aimables. Un jour peut-être,
ils cesseront leurs âneries. 
 
J'ai vu des êtres insulter la race humaine, la traiter plus bas que terre et faire commerce avec elle.
Rien n'est plus dégoûtant que ces êtres qui se prennent pour des rois spirituels (ou des reines). Le
véritable roi et la véritable reine ne sont pas cela. 

J'ai vu des êtres défier la vie et souffrir aujourd'hui de maladies graves. Un juste retour. Qu'ils se
pardonnent d'être stupides et ils guériront. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/mission-mulmus
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J'ai vu des êtres se prendre pour des leaders et finir leur vie sourds et torturés intérieurement par
leur manque d'estime d'eux-même. 
 
J'ai  vu des  êtres  brillamment instruits  et  terminer  leur  vie  sur un siège roulant  avec assistance
respiratoire. 
 
Chacun vit sa réalité. 
 
Quand je dis qu'il ne faut suivre personne, un jour vous le comprendrez peut-être. 
 
MULMUS est le nom originel attribué à ce système solaire que nous foulons actuellement. C'est le
système solaire des Faiseurs ou Planificateurs de vie. Ce système solaire est en pleine mutation
comme vous pouvez aujourd'hui le  constater  à travers  les perturbations géophysiques (qui vont
s'accélérer)  et  les  mutations  géomagnétiques  en  cours.  Personne  ne  peut  échapper  à  ces
changements  irresversibles  pour  l'espèce  humaine,  sauf  peut-être  ceux  qui  ont  décidé  d'aller
explorer la vie ailleurs et de l'ensemencer.  Je pense tout particulièrement au SSP (Secret Space
Program) avec le contacté Corey Goode et les flottes internationales qui sillonnent la galaxie depuis
longtemps. 

Je vais sans doute vous faire sourire, mais il est fort probable que les  futures humanités auront droit
à une "Marie" (une astrophysicienne et faiseuse de vie), à un "Joseph" (à l'intellect brillant et faiseur
de vie) et à un Christ (un prince céleste crucifié par le commun des mortels). Vous arriverez sur un
nouveau monde en le colonisant, comme on fait les grands ancêtres de la race humaine, les grands
Lézards/Dragons humanoïdes, dont PISTÉS/BAR-BE-LÔ faisait partie (Marie ND), avec les mères
généticiennes d'un côté et les archontes de l'autre, ceux qui ont volé le rôle de la mère. 
 
Qui sera sur la nouvelle liste ? Qui seront les élus pour sauvegarder le génome humain (un condensé
extra-terrestre  et  terrestre)  qui  contient  l'Humanité  primordiale,  les  grands gardiens de Uras (la
Terre, grand laboratoire expérimental) à la forme mutable ? Nos jeunes qui sont missionnés sur
Mars  sont-ils  revenus ?  Très  peu  ont  pu  échapper  au  nouveau  plan  d'ensemencement  de  la
Fédération galactique. Certaines castes sont tellement manipulatrices qu'elles vous font croire à la
fin de l'Humanité pour vous rassurer et  vous tenir  tranquilles dans votre nouvel environnement
(hostile  en ce  qui  concerne Mars).  Est-ce  le  plan  des  Elohim ? Non.  Plus  vous êtes  avides  de
connaissances et plus vous êtes piégés. C'est pareil pour la franc-maçonnerie et autres sectes de la
Terre. 
 
Voulez-vous recommencer ce scénario sans fin ? Voulez-vous recommencer à cloner en série des
êtres tous "prêts" à vous servir, avec en prime les portails organiques, les I.A. humanoïdes et les
technologies qui vous demandent sans cesse si vous n'êtes pas un robot ? Non mais, c'est à mourir
de rire.  
 
Alors je croise des rois et des reines, des vrais ! Des êtres d'une telle simplicité et d'une gentillesse
sans pareille qui ne peuvent vous laisser aucun doute sur ce que vous êtes vraiment. 
 
Ces êtres là sont le phare de l'Humanité. Ils sont partout éparpillés sur cette planète. Ils ne suivent
aucun protocole de quelque nature que ce soit pour être eux-même. Ils sont simplement une "crème"
anti-rides, un boost naturel qui vous fait rire aux éclats ou encore le parfum exquis de la présence
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tranquille. D'où qu'ils viennent, ils sont simples et doux avec eux-même. C'est cela qui compte. Le
reste n'est vraiment que poudre aux yeux. 
Cela ne vous empêche pas d'aller voir votre médecin (ou un spécialiste) quand il y a un bobo ou de
travailler avec les cristaux et les plantes - hein. Quel que soit le rêve ou la dimension de conscience
dans laquelle vous êtes, il est important de rendre grâce à tout ce qui vous est donné par la terre qui
vous accueille et de prendre soin du temple (ou du corps) qui lui appartient. Souvenez-vous qu'il ne
fait que passer. 
 
Alors prenez soin de vous, même si dehors tout semble bizarre par moment. La scène de théâtre
aussi ne fait que passer. 
 
Bonne continuation à tous. 
 
BMB

AU COEUR DE L'ABSOLU

Le 15 mai 2021

One heart - Le doux silence de l'amour.
Musique sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=O7IhF6Jik9Q

VIVRE - TOUT SIMPLEMENT

Le 7 mai 2021

Pourquoi les gens se cassent-ils la tête à comprendre ce qu'est la liberté. Ils lisent pleins de textes ou
de bouquins pour cela. Ils ont oublié de vivre. Ils pataugent entre le savoir et la Réalité. Ils surfent
entre les mondes, oubliant que l'essentiel se vit à chaque instant. 

Moi je vis cet indicible à chaque seconde. Je sors mon tapis de yoga quand le corps en a besoin.
J'ouvre mes bras à tout le monde et tant pis pour celui ou celle qui les refuse. Cela ne change rien à
ce que je suis. Je chante et compose de la musique, même si je ne suis pas musicienne de métier, je
m'en fous. La musique sort de moi spontanément...elle est là, sous-jacente et même si cela ne plaît
pas à tout le  monde, ce n'est  pas important.  Je chante en langues,  c'est  naturel chez moi,  c'est
comme ça. Ce qui est certain, c'est que cela m'évite de répéter des âneries sur scène. C'est du chant
spontané. Je ne suis pas là à gaver mon prochain de schémas émotionnels, ni d'espoir, ni de rêve. 

Tout est là et tout a toujours été là. 

En chanson, sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/vivre-tout-simplement
https://www.youtube.com/watch?v=O7IhF6Jik9Q
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https://www.youtube.com/watch?v=P2jUzbGfUiQ

LE DÉCALAGE ENTRE LES EXPÉRIENCES DITES "SECRÈTES" ET 

LA CONSCIENCE COLLECTIVE.

Le 26 avril 2021

J'ai reçu ce rapport récemment dans ma boite aux lettres. Dans ce théâtre à l'échelle cosmique, je
peux vous confirmer que les grands cinéastes se sont inspirés de ce qui suit pour créer leurs films de
"science fiction". Bien souvent il peut vous arriver de capter naturellement l'information (comme
nombreux), car oui, comme il est confirmé dans ce document (qui n'est aujourd'hui plus secret), les
dernières générations sont télépathes. Cela signifie que quoique vous fassiez, vous ne pouvez plus le
cacher. Tout se sait instantanément. 

Pour  nombreux,  nous  n'avons  pas  besoin  de  lire  (livres,  internet...)  puisque  l'information  nous
provient directement de l'éther. Disons que c'est un autre genre de lecture. Les hyper-synchronicités
que vous pouvez retrouver dans des témoignages écrits, dans toutes sortes d'informations sont de ce
fait naturelles.
 
Pour nombreux, vous ne serez aucunement surpris de ce qui est relaté dans ce document que je vous
transmets et que vous pouvez traduire en différentes langues via internet. Je dis simplement qu'il y a
une fin à toute discordance, à tout mensonge et à toute manipulation.
 
Par contre, je vous invite à attacher votre ceinture pour ceux et celles qui s'apprêtent à découvrir une
toute autre réalité ici même sur ce monde. Professeurs, enseignants, scientifiques, journalistes...Je
vous  invite  également  à  ne  pas  condamner  systématiquement  les  races  galactiques  qui  sont
nommées dans ce rapport car même entres elles, il existent des conflits encore non résolus. Les
politiques internationales de la Terre résument parfaitement bien la situation. La majorité de nos
frères et sœurs de l'espace sont des êtres de la loi de Un, quoiqu'il soit écrit ici. 

 
LA TECHNOLOGIE D’ORION ET AUTRES PROJETS TENUS SECRETS
Par Valdamar Valerian (c) 1992, mise à jour en mars 2020
Traduit de l'américain par Tristan Perrier (c) 2002

NOUS SOMMES CELA ET C'EST BON

Le 10 avril 2021

Vous. 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-decalage-entre-les-experiences-dites-secretes-et-la-conscience-collective
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-decalage-entre-les-experiences-dites-secretes-et-la-conscience-collective
https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-decalage-entre-les-experiences-dites-secretes-et-la-conscience-collective
https://www.youtube.com/watch?v=P2jUzbGfUiQ
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Chanson (en langues) sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=GzFoPA4ifYQ

TOUT RÊVE, COMME TOUT CAUCHEMAR A UNE FIN

Le 22 mars 2021
 
La vie  au  sein d'une forme nous montre à  quel  point  elle  est,  non seulement  temporaire  mais
soumise à un cycle cosmique,  quel que soit le monde qu'elle embrasse, quelle que soit la création et
quoi qu'il se passe, ici comme ailleurs, tout finit par disparaître. 
 
Tout ce que nous construisons de nos mains, tout ce que nous construisons de notre intellect finit à
un moment donné par disparaître. Que vous soyez heureux seul ou en couple, que vous ayez des
enfants, des petits enfants ou arrières petits enfants, que vous ayez un travail passionnant, que vous
n'ayez rien à faire, que vous souffriez ou pas...cela ne change rien au simple fait que tout ne fait que
passer. C'est uniquement la danse de la conscience. Elle joue !

Une véritable "escroquerie", parce que tout ce que vous faites en réalité ne sert à rien. Ce n'est que
de l'habillage  et  un semblant  de  "bien-être"  qui  nous permet  de nous porter  au mieux dans  le
costume emprunté temporaire (le corps humain). La majorité du temps, nous nous faisons plus de
mal que de bien. Nous nous portons violence. D'ailleurs, lorsque vous pensez que tout est acquis,
que vous avez tout compris aux mécanismes de la vie, c'est là que vous vous plantez, dans tous les
sens du terme. Tout peut se briser du jour au lendemain, comme ça, sans prévenir. L'Intelligence de
la Lumière (ou de la vie) nous montre que rien n'est acquis et que c'est tout simplement stupide de
vouloir essayer de maîtriser quelle que situation qui se présente à vous. 
 
Vous pouvez avoir en face de vous un être gentil, agréable à écouter comme à regarder, ayant le
sens du service et de la constance, un être apprécié par tout le monde...il peut mourir du jour au
lendemain, comme ça...par un malaise, par un accident...Il existe toutes les possibilités pour vous
extraire de ce corps, pour vous extraire de l'illusion (la temporalité). Ce corps étant soumis à ce
monde. Vous, vous n'êtes soumis à rien. Vous êtes libres de tout temps et de tout espace. 
 
Alors oui, ce qui disparaît n'est que ce qui est soumis à un espace temps, à savoir toute forme. Ce
qui reste est la Paix. A-t-elle besoin d'une forme pour être ? Non. Quand vous dormez, vous êtes en
paix. Voilà. Vous en avez la preuve dans votre quotidien. 
 
Vous n'êtes pas vos pensées. Ce qui signifie clairement que ce n'est pas vous qui "solutionnez" les
problématiques qui se présentent à vous, mais l'éther. Cette forme, ce corps humain n'est qu'un
acteur (ou un canal) de l'éther. Ce corps appartient à la Terre. Il n'est pas vous. Il vit en résonance
avec le Ciel (l'éther primordial) et la Terre. 
 
Alors si vous êtes de ceux ou celles qui veulent se construire une légende pour X raison, c'est votre
affaire. Dans l'absolu, vous n'en avez rien à faire des prétentions des uns et des autres. Ce que nous

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/tout-reve-comme-tout-cauchemar-a-une-fin-1
https://www.youtube.com/watch?v=GzFoPA4ifYQ
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appelons l"humilité" ou la "transparence" est une sorte de disparition de la volonté de contrôle. Si
on vous appelle pour aider, vous aiderez comme vous pourrez sur le moment. Vous le ferez de votre
mieux,  en toute simplicité.  Si vous ne le  pouvez pas,  dites-le  clairement.  Vous serez entendus.
Soyez toujours vrais avec vous-même. 

Aujourd'hui, pour nombre d'entre nous, nous regardons nos enfants se calquer sur nos vies. Nous les
regardons grandir et évoluer dans un environnement qui nous semble le plus sain, un environnement
qui soit propice à son épanouissement et à l'éveil des sens. Du moins nous faisons du mieux que
nous pouvons, même dans les pires moments que puisse vivre une civilisation. Si vous dites à vos
enfants qui ont entre 20 et 30 ans que toute leur vie est une illusion, qu'ils ne sont pas des personnes
mais des esprits libres, voir l'Absolu, ils ne vont pas comprendre. Une conscience qui a 20 ans (celle
aussi du corps) se fout royalement de vos propos. Elle a besoin d'expérimenter, d'apprendre, de
découvrir, de créer et de tout faire pour mettre en œuvre ses projets de vie. Un jour ou l'autre, cette
même conscience verra par elle-même que tout ce qu'elle fait a tôt ou tard une fin. C'est l'Alpha et
l'Omega. Vous ne pouvez donc pas lui parler d'absolu, ni même de béatitude, vous ne pouvez que le
vivre pour chacun. Dans tous les cas, chacun est appelé à le vivre, d'une façon ou d'une autre. 
 
Alors nous posons bien souvent des mots sur le vécu. Nous témoignons. 
 
Trou noir ou horizon des événements, 
 
Tu sous-tends ce que tu appelles "l'univers", tu sous-tends la Création parce qu'il ne peut en être
autrement, OH GRAND SILENCE...Quel est l'intérêt de créer quoique ce soit, de créer toutes ces
images qui défilent devant moi puisque tout finit par être dissout en ton sein. Tu nous montres à
chaque fois que toute civilisation finit tôt ou tard par disparaître. Quel est l'intérêt de ce jeu, toi qui
fractionne de part en part les univers que tu sous-tends. Drôle ! 
 
Toi,  frère  Humain  ou  d'un  autre  monde  qui  me  parles  de  superbes  technologies....pour  vivre
mieux...c'est ce qui va te rendre encore plus heureux ? Le crois-tu vraiment ? Après quel bonheur
cours-tu ? 
 
Je ne comprends pas. 
 
Dans ton vaisseau high tech, tu voyages de trous de vers en trous de vers, tu sillonnes les autoroutes
universelles pour découvrir les formes de vie...Tu vis des mois enfermé dans ta capsule, voyageant à
la vitesse supra-luminique, laissant derrière toi ton monde, ta famille...et puis te voilà, face à moi.
Que peux-tu m'apporter de plus que ce que je suis déjà, Poussière d'étoiles ? 
 
Tu as créé le soleil, parce que ton cœur rayonne et nourrit naturellement par sa présence. Mais ce
qui est physique finit par mourir ! Il se transforme ou plutôt se trans-mute. A force de se transmuter,
il finit par se lasser...pour ne laisser place qu'à l'éternité du Silence.
 
Quand tu fermes les yeux et que tu t'endors, tu fais silence et ainsi toute ta création disparaît. Tu
vois, elle ne fait que passer. Et lorsque tu sors perplexe de ton rêve nocturne, là aussi, tu t'aperçois
qu'il ne fait que passer...Qu'est-ce alors la Vérité ? 
 
Tu la vis à chaque seconde. C'est l'Amour. C'est ce que tu es. 
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Partout et par tout. 
 
Tu as créé l'oiseau, parce que ton cœur chante et parce que tu aimes, au sein de la forme, te vêtir de
mille couleurs. Tu lui a donné tes propres ailes pour voler, pour survoler les mers et les continents.
Tu parles la même langue à tout le monde et tous te reconnaissent. Tu ne te soucies pas de savoir ce
que tu vas manger, tu voles et te laisses porter, sans te poser de question. C'est ton état naturel.
 
Puis à un moment donné, tu revêtis tes ailes de lumière, ton superbe vaisseau de lumière et parcours
tous les mondes et toutes les dimensions. Tu t'amuses. 
 
Laisse  l'enfant  ainsi  découvrir,  explorer  de  son point  de  vue  la  Création.  Laisse-le  comme toi
savourer chaque instant. Laisse-le goûter à tous les plaisirs qu'offre la matière, qu'offre le monde du
chaos des formes, le monde imaginaire. Laisse-le aller au bout de ses rêves, comme toi et lorsqu'il
sera enfin saturé de toutes les illusions, de tout ce qui est éphémère, il  se rappellera qu'il n'y a
qu'une vérité et qu'elle est absolue : le silence de la Béatitude. La force tranquille. La seule qui
puisse t'accueillir véritablement lorsque tu es au "bout du rouleau", lorsque tu n'as plus de "jus"
comme tu dis souvent. 
 
La force invisible et pourtant omniprésente, omnisciente et omnipotente.
 
Alors tu peux par moment avoir le mal des mondes, le mal des civilisations, comme tu peux avoir le
mal de mer ou encore le mal de montagne. Tu peux avoir le mal de la Terre. Tu peux avoir le mal
d'autrui, par peur ou par lassitude de te voir à travers l'autre, avec tes sourires comme tes blessures,
avec tes luttes  et  tes  frustrations...qui  ne font  pourtant  que passer...Tu peux avoir  le  mal  de la
création, culpabiliser...c'est temporaire. Dis-toi bien que tout ce qui te paraît sombre fait partie de la
conscience qui passe son temps à jauger, à mesurer, à peaufiner, à élaguer...Elle bâtit le scénario. 
 
La grande consolation est de voir ou de vivre que ce qui veut contrôler comme juger les événements
n'a rien à voir avec toi. Alors tout ce qu'il t'arrive te pousse à rester calme, à rester silencieux face à
l'Intelligence de la lumière en action. Cela peut paraître invraisemblable, voir scandaleux pour tous
ceux qui croient fermement au contrôle de ce monde, au contrôle de cette planète, au contrôle de
leur vie ou de celle de leur voisin...mais aussi pour tous ceux qui pensent à leur avenir. Toutes les
facettes de la Lumière te seront présentées afin que tu capitules et que tu te laisses enfin porter.
Même la conscience te dit qu'il y a un "mal pour un bien". Elle te pousse à t'alléger davantage. Ainsi
toutes les joies et les peines de ce monde ne font que passer. Rien n'est vrai, rien n'est éternel à part
le silence qui t'entoure lorsque tous regagnent leur demeure. 
 
C'est là que je suis. C'est là que tu es. 
 
Ce Grand Silence, c'est toi. 
 
Calme et Vacuité.
 
La Paix. 
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LA SOUMISSION MÈNE À LA SOUFFRANCE

Le 12 mars 2021
Ce n'est pas parce que la Lumière éclaire qu'il vous faut tout accepter. 

Je  vais  vous  donner  l'exemple  de  l'être  dépressif  qui  remet  son  pouvoir  entre  les  mains  d'un
psychiatre. C'est à côté de chez vous. 
 
Il a perdu son enfant de 18 mois, il ne s'en remet pas. Tous ceux qu'il a aimé ont quitté leur corps. Il
ne s'en remet pas. Il s'est séparé de sa femme et de ses autres enfants pour vivre seul  sa misère - Et
pourtant, il dit qu'il les aime plus que tout au monde. Il préfère ne pas leur partager ses souffrances. 
 
Alors il espère pouvoir retrouver sa paix avec ses petites pilules journalières. Il fume, il boit, il fait
ses courses à pieds pour faire un peu d'exercice dans la journée. L'alliance des psychotropes, du
tabac et de l'alcool lui provoque des vertiges et des chutes. Il tombe au sol fréquemment. La voisine
du dessous, c'est moi. Pourtant la Lumière est là pour lui montrer tout cela. Il tombe. Il se fracasse
le corps, la tête au sol, il tombe. Il a mal partout. 
 
Un jour de pluie, il part faire ses courses à quelques kilomètres de chez lui, comme toujours et se
fait  ramasser  par  les  pompiers.  Dans  sa  chute,  il  se  casse  un  bras.  Alors  le  voilà  du  jour  au
lendemain encore plus tributaire des autres. Il a besoin de quelqu'un pour l'habiller. Il a besoin de
quelqu'un pour préparer ses repas et faire son ménage...Il frappe à votre porte souvent, il a besoin de
vous. Il frappe parfois 8 à 9 fois de la filée, des fois que vous ne l'entendiez pas....mais vous êtes
occupé à autre chose. Vous ne pouvez répondre. 
 
Se demande t-il comment vous allez ? Non. Il est tellement mal qu'il ne peut même plus raisonner.
Il a juste besoin de vous, c'est tout. Un être normal (conscient de ce qui se joue) aurait envie de le
bousculer un peu tous les jours, mais le résultat serait pire. Lorsque la maladie vous aliène, vous
possède,  vous ne pouvez pas voir  ni  entendre ce que la Lumière vous dit.  C'est  trop tard pour
certains. Pourtant elle est bien là. Elle frappe fort, voir très fort parfois, jusqu'à vous plaquer au sol. 
 
Cet homme, près de chez vous, ne veut surtout pas cesser sa médicamentation. Il a peur de mourir.
C'est donc sa propre peur qui va l'emporter.  

Ne me dites pas que ces êtres sont libres. A l'origine oui, mais pas ici.  
 
Ce n'est pas parce que vous foulez ce monde (qui est illusoire), qu'il vous faut donner votre pouvoir
à quiconque. C'est aussi cela l'illusion, donner votre pouvoir à quelqu'un. 
 
Regardez en face ce que ce "quiconque" peut faire de votre vie en quelques instants. S'il n'est pas
aligné à la Loi de Un, s'il n'est pas aligné au Cœur, vous en payez naturellement les conséquences. 
 
Le monde médical n'a pas la science infuse. C'est un monde de la recherche. Il est en constante
évolution. Vous non. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/la-soumission-mene-a-la-souffrance
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La France est la première à crier "Liberté, Égalité, Fraternité", mais elle est la dernière à l'appliquer
véritablement. C'est le seul pays au monde qui connaît le plus de révolutions...

Être libre, c'est voir avec LUCIDITÉ ce que vous créez à chaque seconde dans votre vie. Vous êtes
la Vie mais vous avez également un quotidien à assurer pour chacun de vous. Que semez-vous ? La
peur ou l'amour ?.
Donnez-vous votre pouvoir à Pierre, à Paul ou à Jacques, sous prétexte qu'il est médecin ? Sous
prétexte qu'il est politicien ? Sous prétexte qu'il est channel ? Sous prétexte qu'il est ceci ou cela ?...
 
Pas l'être libre. 
 
L'être libre n'a pas peur de perdre sa maison, sa famille, tous ses biens. Il n'a pas peur de perdre le
monde qu'il a construit,  surtout s'il  est distorsionné. Il n'abandonne personne celui qui est libre,
attention. Il est plutôt abandonné par ses proches bien souvent. Il se fiche dans tous les cas de ce
que les autres pensent. Il reste fidèle à lui-même. Il est Vérité. Il n'est pas de ce monde. Il n'est
d'aucun monde. 
 
Tout ce qui n'est pas léger, tout ce qui n'est pas Joie, tout ce qui est compliqué n'est pas la Lumière.
Ce sont des résistances. C'est pourtant simple. 
 
C'est à vous de rester fidèles à vous-même. 
 
Il n'y a strictement rien à attendre des autres. 
 
Aucun espoir, aucune projection. 

Dites-vous bien que personne ne peut faire les choses à votre place. 
 
Alors restez vous-même à chaque instant et tout sera léger dans votre vie. 
 
Je vous salue. 
 
BMB

BEAUTÉ DE GAÏA

Le 5 mars 2021

Retrouvez un voyage en peinture sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=dWE4nu67vH0

https://www.youtube.com/watch?v=dWE4nu67vH0
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CE QUI EST ÉPHÉMÈRE

Le 23 février 2021

Ce qui est éphémère, ce sont toutes les relations que vous avez ici-bas. C'est tout ce que vous avez
construit. Même la relation la plus aboutie qui soit (celle avec le double monadique), aussi rare
qu'elle soit sur Terre, reste éphémère. Seule la Joie reste et vous voyez bien pour le vivre, qu'elle ne
dépend de personne.  
 
Vous expérimentez la forme,  vous expérimentez le corps, vous expérimentez la matière la plus
dense qui soit ou à l'inverse la forme la plus éthérée qui soit, quelque soit le monde que vous foulez,
quelque soit l'univers que vous foulez, il est éphémère. 
 
Tout ne fait que passer, tout ce que vous projetez, l'insulte comme l'adoration, la souffrance comme
la défaillance, les émotions comme les identifications, les rôles, les scripts, etc. Ce n'est pas réel.
 
Vous êtes  l'Intelligence de la  Lumière en action,  mais  vous êtes  aussi  simultanément  ce qui  la
précède.  Que  l'on  vous  traite  de  fou  et  d'égoïste,  que  l'on  vous  traite  de  falsificateur  et  de
manipulateur,  rien  ni  personne  ne  peut  vous  enlever  qui  vous  êtes  en  Vérité.  Vous  ne  pouvez
échapper cependant aux regards accusateurs des uns et des autres. Mais ce regard là n'est pas réel. Il
ne peut donc vous toucher. 
 
La Vérité n'est donc pas un chemin quelconque à suivre ou même un modèle à suivre, mais bien le
cœur de la Béatitude, le cœur du grand Silence, celui qui ne connaît que la Paix. 
 
Si vous voyez l'amour absent, c'est que vous êtes vous-même absent à l'amour. L'amour n'est pas
une quelconque vision, mais bien ce que nombre d'entre vous nomment la Paix Suprême. 

Vous ne pouvez que le vivre. 
  
BMB

KISS

Le 20 février 2021

Caresse

Chanson (en langues) sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=26sjqtCZEL4

https://www.youtube.com/watch?v=26sjqtCZEL4
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PAR AMOUR

Le 5 février 2021

Chanson en langues sur ma chaîne Youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=dWeExOagiac

Chaîne Youtube Blue Iona 

ICI

Le 29 janvier 2021

Lorsque les uns et les autres conscientiseront qu'il n'y a pas d'ennemis, qu'il y a juste Toi sur un
pseudo plan dimensionnel dense de la lumière qui joue avec d'autres toi(s) et que chaque miroir qui
t'est tendu n'est que le reflet d'un même être (qui joue parfois à se faire peur) et bien chacun finira
par s'apaiser devant la plénitude que la Présence émane, naturellement, sans effort.
 
C'est Vous, dans votre Perfection. 
 
Lorsque vous dites à ceux que vous aimez, autrement dit, ceux qui sont les plus proches de vous
dans cette vie que vous êtes eux, le conscientisent-ils vraiment ? En Vérité nous n'avons nul besoin
d'en parler ; le cœur voit, le cœur sent. Il sait. C'est instantané. 
 

https://www.youtube.com/watch?v=dWeExOagiac
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Certains ne l'acceptent pas, cherchant par tous les moyens à se mesurer à cet amour alors qu'il n'en
est point. C'est en restant simples, en restant vrais avec vous-même que tout se dévoile à vous. 
 
Tout se passe Ici  même sur cette Terre-Mère,  sur ce petit  bout "insignifiant" de la création,  un
espace autant illusoire que tous les espaces et dimensions de la conscience et pourtant la vie coule
aussi bien ici qu'ailleurs. Vous êtes partout et nul part à la fois, lorsque installés dans la Béatitude,
retour au Plérôme. 
 
Ainsi, rien ni personne ne peut vous empêcher d'être qui vous êtes. Vous l'êtes. Vous êtes là avant
tous les noms. Vous êtes là avant tous les univers. Vous êtes là avant tous les mondes. Il n'est donc
pas étonnant de ne rien comprendre de ce monde, de ne rien vouloir retenir, si ce n'est simplement
maintenir cette Verticalité qui confirme à chaque seconde que vous marchez sur ce monde, mais que
vous n'êtes pas de ce monde. 
 
La Paix est votre étendard, non pas en brandissant quoique ce soit, mais bien en le manifestant dans
toutes vos cellules, faisant que chaque regard que vous portez sur les uns et les autres reflètent la
bienveillance et la joie de vivre. 
 
Pour ceux qui douteraient encore, rien ni personne ne vous empêche de vous mettre en colère pour
X raisons, car tout a sa raison d'être, mais l'Être de Lumière que vous êtes vous rappelle à l'Ordre
immédiatement. Il vous ramène à votre essence primordiale qui est Joie, essence qui est Paix. Alors
quel que soit le désordre de ce monde, car cela l'est, il vous est demandé de rester vous-même, au
sein de la Vérité de qui vous êtes car c'est de cette façon que l'illusion disparaît. Il ne reste que la
Plénitude. Il ne reste que la douceur et la simplicité dans chacune de vos relations. 
 
Je ne vous demande pas de me croire. C'est offert à chacun de le vivre. 
 
Je n'ai rien d'autres à vous dire ce soir, si ce n'est que les mots disparaissent devant l'intensité du
vécu.
 
Gratitude à chacun, pour tout ce que vous apportez pour les uns et les autres, pour tout ce que vous
apportez (en réalité) à vous-même. 

Alors, rendez-vous dans les ailes de la Béatitude. 
 
BMB

PARTOUT

Le 18 janvier 2021

Je vous présente des rencontres spontanées à différents niveaux dimensionnels de la conscience,
depuis  l'Absolu.  Dans l'Ultime (ou le  Point  Zéro),  il  n'y a aucun monde, puisque c'est  le Zéro
absolu. Il n'y a personne. Faut-il pour autant rejeter ou nier la Création, c'est à dire ce qui SORT du
zéro ? Non. Nous la précédons d'une part et nous l'enrobons également. C'est simultané.

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/partout
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J'ai pu retranscrire en peintures ce que j'ai vu, tandis que d'autres ont été retransmises directement
par divers canaux terrestres que je remercie au passage, tant la précision des traits me laisse sans
voix. Ces êtres (esprits de l'éther, esprits de l'eau, esprits de l'air, Chats de Sirius, Félidés d'Orion,
Pléiadiens...), reconnus parmi tant d'autres, ont été vus par nombre d'entre nous à différents coin de
la planète et à différentes périodes. C'est une joie de vous les partager en images et en musique, une
joie pour moi de vous les valider. 

Bienvenus dans l'ère du Verseau où le Grand Ciel se déverse sur la Terre et où la Joie, le partage des
grandes valeurs et  la Fraternité  universelle (UNI-VERS-ELLE) et  multiverselle ne peuvent  être
évités. 
C'est  ainsi  un  grand honneur  pour  moi  d'accueillir  chacun  tel  qu'il  est,  quelles  que  soient  ses
origines stellaires, quelle que soit son apparence, dans la simplicité du cœur. C'est la même chose
sur Terre. Les Hauts idéaux ont touché la Terre, là où tout a commencé, permettant à chacun de se
reconnaître en l'Un, en UN SEUL COEUR.

Voici « Wherever ». 

Partage de mes rencontres sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=SzjPk7iYSPI

EXPLORATIONS ET POUSSIÈRES D'ÉTOILES

Le 15 janvier 2021

Quelques toiles de peintures sont présentées à la fin de cet ouvrage et sur la galerie ci-dessous : 

https://beatrice-balme.mycreasite.com/

LE CADEAU

Le 15 janvier 2021

Ceci est un journal de bord, alors je me dois d'y révéler ma rencontre avec le double monadique. Je
ne m'attarderai pas sur ce post car la subtilité et la puissance de cette rencontre, de cette fusion
éternelle de cœur à cœur,  rencontre avec ce Moi solaire (et donc parfait) n'est pas de ce monde.
Aucun mot ne peut définir véritablement ce que nous vivons, ici même en "incarnation", à part cette
joie constante,  une légèreté et une douceur sans pareille. Je peux clairement vous dire que cela n'a
rien à voir avec les âmes sœurs qui se retrouvent sur ce plan et qui passent leur temps à régler des
conflits et à blablater sur leurs mémoires en commun. Le double monadique ou flamme jumelle
n'est que JOIE et simplicité du cœur. La reconnaissance est directe. 
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/le-cadeau
https://beatrice-balme.mycreasite.com/
https://www.youtube.com/watch?v=SzjPk7iYSPI
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Agapé. 
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JOURNAL 2022

(Post du plus récent au plus ancien)
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TU ES PARTOUT

Le 27 décembre

Comment définir cette source d'énergie, cette source de vie qui se tient juste là en face de moi ?
 
Tu n'as pas de forme appropriée, mais tu es là virevoltante, scintillante dans ton manteau de lumière.
 
Tu me regardes ? Tu es juste là pour me signaler ta présence. Douce, tranquille, sans bruit.
 
Sans forme.
 
Je réalise alors que tu as de la chance. Tu es libre. Tu n'as pas besoin de toit pour avoir chaud ou
pour t'abriter. Tu n'as pas besoin de « chez toi ». Tu es sans cela. Tu es libre.
 
Tu n'as pas besoin de voiture pour te déplacer, ni d'avion, ni de train....Tu es libre.
 
Dois-je comprendre que cette forme me rend prisonnière des contraintes de la matière ? Je dois
travailler pour subvenir à ses besoins vitaux, comme la nourrir par exemple ou l'habiller.
 
Tu me dis que je ne suis pas cela.
 
Tu te transformes en « coquille » pour me bercer lorsque je m'endors. Tu me portes, tu me traverses,
tu me prends entière....UN.
 
Au début je croyais à une technologie exotique de nos frères et sœurs de l'espace. Ils sont très doués
pour cela. Mais il n'en ai rien. Tu m'apparais de-ci, de-là...devant ma fenêtre, au-dessus de mes
yeux, dans les bois. La nuit tu brilles au-dessus de mon lit....Tu es tout ce qui m'entoure. Tu es la
forêt. Tu es la mer. Tu es les roches...
 
Quelle chance as-tu d'être totalement libre de toute forme....j'ai envie de vivre comme cela. Être
partout et nul part à la fois, pour de vrai et non pour quelques minutes.
 
Pourtant j'aime sentir l'odeur de l'orange ou du pain qui cuit. J'aime sentir le merveilleux parfum des
fleurs. J'aime caresser les chats et m'émerveiller du chant des oiseaux. Marcher sur un sol, ressentir
le froid et le chaud...ressentir le contact de l'eau, avoir une peau douce et lumineuse comme le
soleil...j'ai voulu tout cela semble t-il. Il n'y a personne qui m'a forcé pour vivre cela.
 
Mais quelle plaie de devoir dépendre de technologies pour me déplacer loin, très loin...alors que
mon corps de lumière est capable de tout. Nous fonctionnons au ralenti ici-bas. Il n'y a rien de réel.
C'est juste une zone de faux confort. 
 
J'aime mes amis les Pléiadiens. Je me sens si proche d'Alcyone. D'ailleurs je parle le langage du
soleil. C'est un langage que seuls les soleils connaissent. La technologie de nos amis des étoiles me
semble si LOURDE que ça me dépite. Il faut être un super scientifique pour voyager dans l'espace
profond et surtout être totalement autonome pour réparer son propre vaisseau en cas de panne...Vous
voyez le délire ? C'est une expérience que je ne ferai jamais parce que je n'en veux pas. Peut-être
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qu'à l'inverse, je n'en veux plus ! Nos pilotes de chasse sur Terre sont très proches de cette réalité.
Ce sont déjà de grands savants. Il ne leur faut pas grand chose de plus en étude pour voler dans
l'espace. Quand tu maîtrises un avion de chasse, tu peux voler à travers un vaisseau...c'est encore
plus kiffant qu'avec un avion. Et puis il y a cette I.A. qui t'emmène là où tu lui demandes...donc,
c'est royal pour celui qui sait piloter et connaît la navigation interstellaire. 
 
Tout cela, c'est du chinois pour moi, même si mon ADN sait que cette connaissance est en lui. Je
n'ai pas envie que cela refasse surface. J'ai vécu plus léger, plus aérien, plus éthérique...Je vis ce
RIEN qui n'a pas de forme et qui pourtant a pris forme sur Terre. 
 
Ne m'en veux pas Oh Pléiadien, Oh Sirian... je vous aime.
 
Mon cœur s'enflamme à l'idée de te rencontrer mais lorsque tu me montres ton monde...tout me
paraît LOURD. 
 
Suis-je vraiment cette lumière en incarnation ? Cette pure lumière qui s'ennuie ici-bas de tous ces
mensonges et petites affaires des uns et des autres....Comment se prendre au sérieux quand tu n'es
même pas capable de savoir qui tu es vraiment - Quand tu fais confiance aveuglément à des êtres
qui paraissent Humains mais qui ne sont que des opportunistes de passage...Des êtres qui veulent
totalement asservir l'Humanité. Comment tu veux être bien sur un monde de fous ? 
 
Mais si je suis cette lumière, ce « sans forme », pourquoi je reste encore là à me créer un cinéma ? 
 
Je suis déjà partie et je suis revenue, avec regret. 
 
Ce sont mes filles ici-bas que je ne veux pas laisser sans mère. Ce serait trop difficile à supporter
pour elles. L'amour d'une mère ne se remplace pas. Je suis la seule à les prendre dans mes bras et à
les consoler quand ça ne va pas. Une mère, c'est comme l'ange gardien pour l'enfant. Sa Présence
douce et aimante est invisible et pourtant bien réelle. 
 
Je veux leur montrer que nous ne sommes pas limités à la forme humaine. La Présence au sein de
cette structure dense en témoigne un peu tous les jours. 
 
Nous avons expérimenté la descente au sein d'une matrice naturelle, c'est à dire le corps humain.
C'est mieux que d'être sorti d'une matrice artificielle, quand-même. C'est un privilège au niveau
universel, de naître d'un corps de chair. Dans les très anciennes royautés stellaires, seule la famille
royale pouvait se reproduire de façon naturelle. Tous les autres naissaient par matrices artificielles.
Ces matrices leur délivraient un prénom (une vibration particulière) à la sortie. Vous ne naissez pas
en tant que « bébé » mais en tant qu'adulte. Nombreux se souviennent d'être arrivés par matrice
artificielle,  d'ailleurs  ces  êtres  là  veulent  complètement  bouleverser  la  création  sur  Terre  en
imposant  leurs  idées  transhumanistes....Ces  consciences  naviguent  sur  nombreux  plans  de  la
création en même temps et pensent que la fécondation artificielle dans des matrices surveillées par
une I.A. mettrait fin à la souffrance physique et psychologique de l'Humain. De plus toutes les
naissances seraient contrôlées. Ce sont des politiques totalitaires qui proviennent d'Orion négative.
Où est l'amour dans tout cela ? Il n'y en a pas.
 
Alors cette lumière qui vient me rendre visite et qui apparaît devant mes yeux spontanément, elle
est le témoin de la Vie. Elle est le témoin de la Liberté. 
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Tu veux un lit médicalisé super hight tech pour te rendre tes jambes ? Qu'as-tu fait pour en arriver là
? Qu'as tu oublié ? Tu es prêt à vendre ton âme à des bandits séduisants pour réparer ce corps qui
dans tous les cas ne t'appartiendra plus puisqu'à la place des nanites vont prendre le relais. 
 
Mais tu ne le sais pas, aveuglé par les promesses des uns et des autres...
 
Nous verrons à quel point tu te corrompes et à quel point tu ignores qui tu es. 
 
Nulle connaissance ne t'apportera satisfaction. La seule qui est valable et VIVANTE est en TOI. 
 
Alors prends soin de toi à chaque seconde, sans oublier que ce monde n'est rien à côté de qui tu es
vraiment. 
 
BMB

LA SOLUTION, C'EST VOUS.

Le 22 décembre

Pour répondre à nombre d'entre  vous au sujet  des pensées parasites qui vous perturbent  et  qui
semblent détruire littéralement votre quotidien, je répète que la Solution, c'est Vous.
 
Le « tonton flingueur »,  c'est  d'abord vous.  Si vous n'avez pas suffisamment d'humilité  pour  le
reconnaître,  toutes  les  remises  en  question  personnelles  vous  seront  difficiles.  Vous  souffrirez
davantage. Quand j'invite certains à « fabriquer leur pain », ce n'est pas une dérision mais bien une
possibilité pour vous de vous extraire de vos habitudes mentales. Les techniques d'ancrage sont
infinies. C'est votre Moi supérieur qui est Plénitude et qui est sensé illuminer tous les mondes que
vous foulez. 
 
Vous avez pris la mauvaise habitude de ramener tout à vous (vos problèmes, votre état de santé,
etc....). Donc, votre perception de la vie est totalement limitée. Vous avez oublié que l'ange que vous
êtes ne connaît pas la maladie, ni les mauvaises humeurs.
 
Les pensées ou visions,  des rêves ou cauchemars en boucle sont la résultante d'une étape sous
estimée de votre vie. Ces égrégores ou chimères restent suspendues dans votre aura tant que vous ne
les avez pas vu pour ce qu'ils étaient vraiment, c'est à dire une ILLUSION. Tant que cela n'est pas
vécu dans toutes vos cellules, elles restent accrochées. Vous êtes aussi capables de dire STOP à cette
mascarade et si vous êtes vrais avec vous-même, le reste suit. La Lumière a sa propre intelligence.
Cette lumière, c'est votre être suprême.
 
Elle  sous-tend  ce  corps  de  silice  et  de  carbone.  Elle  expérimente  le  chaos  des  formes  et  les
dimensions denses de la conscience (ou de la Création). 
 
Alors, si certains jeux ne vous plaisent pas, c'est vous qui y mettez fin. Il n'y a personne d'autres que
vous. Vous êtes responsables de ce que vous consommez tous les jours dans votre assiette, vous êtes
responsables de vos pensées, même si ces pensées ou égrégores ne sont pas vous. Si vous en parlez
tout  le  temps,  c'est  que vous y êtes  identifiés.  Un être  qui  a  compris  que c'était  du parasitage
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(fréquences radio) n'y prête pas attention. Il ne combat pas car combattre serait amplifier la douleur
ou la souffrance. Il l'ignore. De ce fait, cette chimère s'éteint d'elle-même parce que vous ne lui
avait plus donné de nourriture, comprenez-vous ? 
 
C'est un peu à l'image de tous ceux qui croient vous diriger. Ces gens là ont besoin de vous...Mais
s'il n'y a personne pour répondre, la mascarade s'éteint d'elle-même. Tout est comme ça. 
 
Si votre vie est simple et douce, c'est parce que votre Être (suprême) l'entretient. Même devant la
maladie, il faut savoir rester doux. Je vais prendre l'exemple de tous ceux qui viennent de contracter
le COVID et qui sont doublement (voir plus) vaccinés. Ceux qui ne sont pas vaccinés et qui sont
malades également...que signifie tout cela ? Sur Terre, il y a des maladies dites « saisonnières » et
nous  ne  pouvons  pas  vraiment  en  échapper,  vaccinés  ou  pas.  C'est  comme ça.  Les  variations
thermiques sont-elles que le corps prend son temps à s'adapter. Ce n'est pas instantané, mais cela se
fait tout seul.
Si votre esprit est sain (sans mauvaises pensées ou sans confusion), votre corps n'est pas malade,
tout  simplement.  Le moindre souci  peut  causer  du mal  au corps.  Même un rhume est  déjà  un
déséquilibre qu'il ne faut pas prendre à la légère. Les cellules enregistrent les moindres pensées. La
seule  façon  de  remédier  au  tohu-bohu  intérieur  est  de  faire  silence  (au  niveau  des  pensées).
Entourez-vous  de  bonne  musique,  sortez  plusieurs  fois  par  jour  vous  aérer,  mangez  léger  et
équilibré (viandes, poissons, fruits, légumes, fromages...) et rendez grâce à notre Terre/Mère. Tout
ce qui vous met en joie, tout ce qui vous fait du bien est haute fréquence pour vos cellules. 
 
Le Cœur a ses vertus et il est d'une telle simplicité que nombreux vont se trouver sidérés à son
appel. Les gens pensent qu'ils faut se plier à des protocoles ou à des règles pour vivre heureux. La
Lumière vous conduit étape par étape pour vivre le plus léger possible ici sur Terre. 
 
Je vais vous rappeler (parce que cela a été dit) une chose très simple. Les personnes qui courent
après le succès sont un jour victime de celui-ci. Ceux qui courent après le pouvoir vont également
déchanter. Ceux qui courent après l'avidité, pareil...Ceux qui courent après des titres spirituels ou la
reconnaissance n'ont pas idée à quel point ils sont naïfs, à quel point ils rêvent...
 
Ainsi, je peux vous assurer qu'aucune prophétie, qu'aucun texte les plus sacrés qui soit, qu'aucune
connaissance  ne  peut  tenir  face  à  la  Vérité  de  qui  vous  êtes.  Et  si  nombre  d'entre  vous  sont
éventuellement persuadés que "Marie" et son fils marchent parmi nous, je peux vous certifier que
jamais vous ne les reconnaîtrez.  Leur transparence est  telle qu'elle sidère.  Une part  de vous ne
pourra jamais accepter ce qu'ils sont vraiment, parce que cela ne relève pas des sphères inférieures
de la conscience. 
 
La lumière solaire grandit de nouveau chaque jour depuis ce 22 décembre. Chaque seconde de plus
est un cadeau, tel un renouveau, quelque soit le temps qui passe, quoi qu'il s'affiche sur l'écran de
votre vie. 
 
Portez-vous bien.
 
BMB
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RENCONTRE AVEC LES CRISTAUX

Le 11 décembre 

Les ateliers de "Rencontre avec les cristaux" que j'organise via l'association Le Kafé sont riches
d'échanges et de communions. Le programme mensuel du Kafé de Landrenoc circule sur le net.
Chacun  y  propose  ce  qu'il  veut.  J'aime  les  cristaux  et  j'aspire  à  partager  avec  le  public  leur
intelligence. 
 
Du plus petit au plus grand, tous sont émerveillés par ces richesses de la Terre. Tous arrivent avec
des  questions  pertinentes,  avec  l'envie  d'écouter  l'autre,  avec  le  réflexe  de  partager  sa  propre
expérience, etc. D'autres arrivent avec leurs cristaux et leurs bijoux et partagent également leurs
ressentis à leurs égards. 
 
Nous avons abordé le thème des couleurs "lumière" et des couleurs "matière". Nous avons bien
entendu vu ensemble les centres énergétiques (chakras) par une vision globale colorée de ces roues
de lumière. Il y avait un schéma sur les longueurs d'ondes et les correspondances dans notre vie et
notre  environnement...Les  enfants  posaient  pleins  de  questions  et  en  même  temps  parvenaient
toujours à faire un lien avec leur quotidien, ce qui enchantait tout le monde présent. Nous avons
parlé un peu des cristaux qui pouvaient "absorber" l'énergie jusqu'à l'harmoniser instantanément et
d'autres qui pouvaient émettre une certaine fréquence qui sera, en réalité,  toujours dans le sens de
l'harmonisation. Ceux qui concernent l'effet "piézoélectrique", c'est une autre histoire...Mais on est
déjà dans cette pratique. 
 
Alors  bien  entendu,  certains  font  des  liens  étroits  avec  la  géobiologie,  d'autres  avec  les  soins
énergétiques, etc...des gens de tout bord qui partagent leurs vécus. 
 
Je leur ai partagé à mon tour mes différentes façons de nettoyer un cristal, comme par exemple avec
une plume trouvée dans la nature (élément air) ou encore l'immersion dans l'eau (sauf pour certains
cristaux) ou encore la prise de terre de 24 heures à 3 jours, ou bien encore l'immersion dans une
coquille  St  jacques  en  position  "accueil"...Nous  avons  abordé  le  ré-encodage  de  l'eau  et  sa
consommation courante avec différentes techniques (physiques et holistiques) et avons terminé par
une séance avec un bol de cristal. 
 
Nous avons parlé des différentes structures que l'on pouvait trouver dans la nature. Nous avons
abordé les géométries, dont la MER-KA-BA en 3D et plate et sa signification sur le plan holistique.
Bien entendu, le rapport avec les pyramides d'Égypte était évident...D'autres parlaient de la "fleur de
vie"...Il était important de mentionner au public qu'il ne fallait surtout pas s'arrêter sur des acquis et
que la meilleure connexion était avant tout "intérieure". Le plus grand des guides ou l'Être suprême
se trouve à l'intérieur de nous-même. 
 
D'autres relataient qu'ils avaient eu de mauvaises expériences avec certains cristaux. La façon dont
ils en parlaient montraient clairement que seul le corps émotionnel était déstabilisé. Un cristal ne
peut pas vous attaquer électriquement. Par contre, c'est vous qui vous déchargez dessus sans en être
conscients  la  majorité  du  temps.  Le  cristal  qui  est  "neutre"  dans  le  sens  où  sa  fréquence  est
tellement élevée, qu'elle est proche du 0 absolu va simplement vous renvoyer votre projection. A
partir de ce moment là, votre vision commence à changer. 
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La dernière phase a été très intense pour le public. Très peu connaissaient les sons d'un bol de cristal
et n'en avaient jamais manipulé. Ce fût une expérience unique et "libératrice" pour certains et pour
d'autres  une  communion amoureuse...Nous  avons pu  observer  que les  gens  un  peu "speed"  ne
parvenaient pas à faire chanter le bol. Ils arrivaient en "terrain conquis" sur l'instrument. Après
plusieurs tentatives infructueuses, j'invitais ces personnes à faire tourner le bâton doucement, mais
fermement. 
 
Nombreux arrivent avec de grandes connaissances et pensent que parce qu'ils ont ces connaissances,
ils arrivent à guérir des personnes en soin, par exemple. Ce qui est totalement faux. Il y a donc un
recadrage qui se fait en groupe à ce moment là. Seule l'Intelligence de la Lumière œuvre en ce sens.
Il n'est dans l'intérêt de personne de se consacrer "guérisseur" car c'est une insulte à soi-même. C'est
un mensonge. Vous vous guérissez vous, mais pas les autres. C'est comme le médecin, il se soigne à
travers vous. Et si vous lui dites que ce qu'il prescrit aux patients n'est pas toujours bon, il entendra
votre message mais ne guérira pas forcément de son ânerie ou de son entêtement sur le moment. Un
vrai médecin ne va pas vous prescrire une vaccination si il sait qu'elle est dangereuse pour la santé,
par  exemple.  Un faux médecin n'en a rien à cirer.  Il  se fait  de l'argent sur votre  malheur  sans
scrupule, tout comme le pharmacien et l'infirmière qui obéissent aux ordres gouvernementaux les
yeux fermés. Le responsable, c'est donc Vous. C'est Vous qui donnez votre pouvoir à autrui. Je n'ai
rien contre l'Ordre médical. Je dis simplement que le serment d'Hippocrate se transforme souvent en
serment d'hypocrites. C'est bien malheureux de vivre au sein d'une société comme celle-ci, aussi
menteuse et morte de peur. 
 
Vous êtes sur Terre pour expérimenter votre propre 'immunité". Avoir peur d'un virus, par exemple,
c'est condamner votre corps et son immunité naturelle. Il existe des virus mortels, bien entendu,
mais ce sont les Hommes qui les ont créés à des fins destructrices et non libératrices. Vous pouvez
vous en protéger de mille et une façons. Chacun trouve ses réponses en lui. Mais faire confiance en
l'Ordre médical aveuglément, c'est comme sortir de la route par inattention et provoquer l'accident.
Vous seul est le maître de votre vie. Vous n'avez personne au-dessus de vous. 
 
Alors  nous  nous  rencontrerons  encore  et  encore  pour  d'autres  aventures  et  partages  autour  de
différents  ateliers...au  Kafé,  non pas  pour  parler  des  âneries  politiques  (rire),  mais  pour  rendre
service ou partager nos savoir-faire.
 
Kénavo. 
  
BMB

EN PARLANT DE LUMIÈRE ...

Le 30 novembre

La Vérité n'a pas de dimension. Elle est là. 
 
Elle est partout, sous vos yeux, sous vos pieds, tout autour de vous, en vous, au-delà de ce que vous
voyez même...Selon le point de vue de la conscience, on parle de 1,2,3,4,5,6,7,8,9....D (dimensions)
et les gens croient qu'ils sont en 3ème dimension, ou 4ème ou en 5ème...Mais en réalité et je le
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répète encore dans ce post, nous sommes partout à la fois. Comme je viens de le dire LA VÉRITÉ
N'A PAS DE DIMENSION. Elle est Liberté. Elle est Paix, même si à première vue certains peuvent
la perdre face à Elle. Mais ce n'est qu'un leurre de la conscience. 
 
Alors vous me parlez tous d'un nouveau monde...mais vous voyez bien que c'est faux ! La Vérité
n'est  pas  nouvelle.  Elle  a  toujours  été  là.  Ce  sont  vos/nos  croyances,  lorsque  nous  sommes
"incarnés" qui fondent comme neige au soleil et qui laisse paraître le Réel.
 
Alors bien sûr, des êtres se sont amusés à créer une bulle que j'appelle "métro-boulot-dodo" pour
déployer vos rêves les plus fous tout en oubliant le Réel. La réalité de cette planète et de ce système
solaire n'a rien à voir avec tout ce qui est dit dans vos livres d'histoire. La bulle, elle est là. C'est
rester dans des acquis qui en réalité sont faux ! C'est la plus pire des choses qui puissent vous
arriver. Stagner dans une fausse réalité avec de faux conditionnements et une fausse histoire de
vous-même. Ces vilains garçons disent appartenir à la Fédération galactique. Les petits Gris, les
grands Gris, des Reptiliens et Dracos, ainsi que des Insectoïdes et des Nordiques corrompus sont sur
cette planète depuis bien avant que naisse cette Humanité. Ce sont des réfugiés de guerres selon
mes sources. 
 
Ils se sont bien gardés d'en parler lorsqu'ils ont commencé à avoir  des relations diplomatiques avec
les gouvernements (USA et Allemagne principalement). Ces êtres là ont signé des accords pour "in
fine"  obtenir  ce  qu'ils  voulaient  :  le  contrôle  de  la  Terre.  Réduire  au  maximum la  population
humaine  pour  mieux  la  surveiller,  tout  en  modifiant  son  génome.  Si  nous  sommes  de  nature
omnivore, frugivore, végan et cie...certains d'entre eux sont de redoutables carnivores. 
 
Certains n'y croient pas parce qu'ils ont vu que les petits Gris, par exemple, n'avaient pas de cavité
buccale  pour  se  nourrir  et  donc  ces  mêmes  personnes  les  pensent  inoffensifs...mais  ils  vous
réduisent en jus dans leurs laboratoires afin de se nourrir de votre "nectar" énergétique. Plus de 80%
des Gris sont des plantes (c'est leur biologie)...Nombreux soldats ont péri lors des confrontations
avec des  aliens de ce type,  voir  pire  encore...Ils  ne sont  pas  suicidés  comme l'affirme le  Haut
Commandement de ces missions casse-cou classées "Secret défense". Ils ont bel et bien été tués.
D'autres êtres humains ont été désintégrés et réduits en macadam...(Corey Goode, un témoin du SSP
en parle) on voit cela au cinéma non ? Et bien cela s'est déjà produit et risque encore de se produire
si l'Homme ne réveille pas en lui sa propre lumière. 
 
Vous  ne  pouvez  pas  faire  confiance  en  des  êtres  qui  se  transforment  en  guirlandes  de  Noël
instantanément  (façon  de  parler).  Les  véritables  êtres  de  lumière  ne  brillent  pas.  Ils  n'ont  pas
d'auréoles non plus autour de la tête. Ils ne vont pas non plus vous empêcher de parler ou d'exercer
une pression psychique quelconque sur vous...C'est là qu'il va falloir rester lucide. Les véritables
êtres de lumières sont discrets et simples. Vous vous sentez léger (voir normal) en compagnie d'un
être de lumière et  généralement vous ne savez même pas qu'il  en est un.  Irradier la Paix et  la
Simplicité est la Lumière. Irradier la Vérité est aussi la Lumière, même si elle choque.
 
Pour  répondre  à  certains,  ne  vous  attendez  pas  à  ce  que  les  vaisseaux  de  la  Confédération
Intergalactique des Mondes libres atterrissent sur Terre, même si vous êtes en contact télépathique
ou via une technologie avec des frères et des sœurs d'autres mondes. Jamais ils ne le feront. Ils ne
sont pas là pour vous prouver quoique ce soit et surtout ils ne prennent aucun risque d'être pris pour
des "dieux" par les plus naïfs d'entre-vous. Ils sont nous et nous sommes eux. Un
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Ceux qui atterriront (dans les prochaines divulgations OVNIS) sont des Terriens qui vous diront
qu'ils  appartiennent à  la Fédération galactique.  Je n'apprécie pas les multiples visages de cette
Fédération galactique qu'on nous tend. Certains politiciens jouent à un jeu dangereux auquel les
Humains  sont  des  proies  faciles.  Avides  de technologies,  de pouvoirs  et  de profits,  ils  attirent
naturellement leurs semblables. Je vous assure qu'ils ne sont pas tous beaux à voir...même s'ils font
partie du Tout. Vous n'aurez jamais de relations harmonieuses avec ces êtres, sauf si comme eux,
vous êtes experts en manipulations de tout genre. Ces êtres sont minoritaires dans la galaxie et
pourchassés par les Gardiens qui servent la Fédération des mondes libres. 
Orion négative, par exemple, est un groupe de bandits qui aspirent par tous les moyens à enfermer
des mondes surtout quand ils ont à faire à une jeune civilisation comme la nôtre. Il est facile pour
eux de la  formater jusqu'à ce qu'elle oublie totalement ses origines stellaires...Ils ont en tout cas
bien entamé leurs délires....au point que lorsque vous dites provenir des étoiles, on vous prend pour
un fou ou une folle...alors que c'est l'évidence.
 
Ces mêmes êtres au pouvoir (derrière les gouvernements) vous expliquent que rencontrer des extra-
terrestres est une chose "improbable"...Voyez comme leurs petites affaires sont au point. C'est d'un
tel cynisme qu'il est terrifiant de voir que nombreux adhèrent à de tels propos sans se poser de
questions. Ces Aliens ne veulent pas que vous les voyiez ! Ils veulent rester cachés pour continuer
leur dessein en toute quiétude et au détriment de vos vies. 
 
Le problème sur Terre, c'est que cette mafia galactique se situe entre 2 mondes bien distincts : la
surface de la Terre habitée par l'Humanité et le royaume de l'Agartha avec les Intra-terrestres qui
sont ici depuis des millions d'années pour certaines races. Cette mafia d'Orion négative est entre les
2 mondes et elle "emmerde" tout le monde. Ces entités des mondes infernaux sont la manifestation
de la psychée collective. Ces êtres n'ont plus rien à faire ici à partir du moment où la Terre reprend
sa place au sein de la Confédération intergalactique des mondes libres. 
 
Les Agarthiens sont déjà rentrés en contact avec des membres du SSP et ils, comme nous, savons
très bien que la partie ne fait que commencer, puisque l'Alliance de cœur à cœur entre le  Royaume
d'en  bas  et  l'Humanité  comprime  les  couches  intermédiaires  où  sont  cachés  les  Dracos  et  les
Gris...donc ils sortent...De plus en plus d'Humains sont confrontés à des attaques des Gris et ils
témoignent. Corey Goode est l'un des seuls à avoir recueilli de nombreux témoignages en quelques
jours seulement. Il a de nombreuses vidéos sur sa chaîne Youtube qui circulent à ce sujet. D'ailleurs,
lorsque vous voyez  un Gris négatif en action, c'est un tyran avec des rires saccadés et démoniaques.
Pour en avoir aperçu de mes yeux et entendu. Ils disparaissent instantanément dans la Paix. Ces
êtres vibrent sur de très basses fréquences (ils se nourrissent de vos chagrins, de vos différents états
d'âme, de vos craintes les plus subtiles...). Ils disparaissent dans la paix de la Béatitude qui précède
tout expérience de l'âme. Disons que la Béatitude est le Royaume. Elle est le divin ou le Réel vécu
au sein de la conscience. 
 
Ces races qui vibrent sur de basses fréquences n'ont aucune idée de ce que vous pouvez vivre au
sein de ce corps et ils tentent par tous les moyens de vivre ce "divin" comme vous...mais ils n'ont
pas compris qu'il était inutile de voler l'ADN humain pour être libres, comme il est inutile d'être
nourri de nanites pour imiter la lumière blanche éclatante de la Source.  
 
Si tout ce qui est "physique" disparaît en l'Absolu, alors cela signifie que la Réalité en est tout
autrement. 
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La Liberté n'est bien d'aucun monde. 

AVEC LÉGÈRETÉ, TOUJOURS

Le 16 novembre

On ne vous cache rien. 
 
C'est vous qui découvrez à chaque seconde "l'inconnu" parce que vous n'avez pas le choix que
d'accueillir ce qui vient à vous. 
 
Je  me  suis  intéressée  aux  vaisseaux,  aux  E.T.,  à  l'histoire  de  cette  planète,  aux  preuves  qui
pourraient valider mes "souvenirs" très jeune... A 4 ans, des êtres de lumière me sont apparus, alors
que je demandais à ne pas vivre le cauchemar de la séparation avec ma mère biologique. Je pleurais
lorsque  ma  famille  d'accueil  venait  me chercher  le  week-end chez  ma  mère.  On est  venu me
chercher j'avais 2 ans 1/2 et ma sœur était encore un bébé. C'était pour elle et moi un déchirement
total à chaque fois. La peur de perdre notre maman chérie, de ne plus percevoir ses câlins, la seule
qui nous tenait si fort dans ses bras et qui criait qu'on lui fiche la paix elle et ses enfants. Elle criait
qu'on lui rende ses enfants. Ces êtres de lumière qui venaient me soutenir et qui me disaient "Ne
t'inquiète pas, ça va bien se passer", puis plus rien... Je devais lâcher, ne plus résister à la nouvelle
vie qui m'attendait. Et oh combien ils avaient raison et au combien ils savaient exactement ce qui
était bon pour moi et ma sœur, ainsi que mes 2 frères qui partirent pour une autre famille d'accueil.
Ma mère  souffrait  en  réalité  d'une maladie  dégénérescente  qui  nous  mettait  en  danger,  mais  à
l'époque, je l'ignorais. 
 
Oh combien je les ai attendu ces êtres de lumière dans ma jeunesse. Je voulais les revoir. Je gardais
et garde toujours leur image en tête. Ils me guideront finalement toute mon adolescence et encore
aujourd'hui...Nous ne sommes pas séparés en réalité. Ils m'ont très tôt enseigné à dire OUI à ce qui
se présente et même si je ne suis pas en accord avec ce qui se manifeste devant moi, cela ne change
rien à la donne.  C'est comme ça. 
 
La souffrance cesse à partir du moment où nous acceptons ce qui se présente à nous. Que les gens
soient  bienveillants,  menteurs,  dangereux,  pouilleux,  orgueilleux  ou  débiles  mentaux...cela  ne
change rien à cette réalité. Ils sont là et il faut faire avec (même si on aimerait faire sans). 
 
Vous  ne  pouvez  pas  changer  les  gens.  Vous  ne  pouvez  pas  changer  ceux  qui  croient  en  une
prochaine guerre atomique, ceux qui croient en le retour de Nibiru/Hercolubus, vous ne pouvez pas
changer ceux qui croient en un monde "tout électrique", vous ne pouvez pas changer les mafieux et
les criminels, vous ne pouvez pas changer les gens. C'est eux qui changent à un moment donné ou
pas...C'est l'expérience ou le théâtre de chacun. Vous ne pouvez que les laisser passer sur la scène
comme les gens passent dans votre rue durant la journée, par exemple. Vous ne cherchez pas à les
arrêter. Ils passent, c'est tout. Rien ne vous affecte. Vous êtes tranquilles. 
 
C'est  comme  tous  ceux  qui  gouvernent  un  pays  et  qui  ignorent  en  réalité  qui  ils  sont.  Un
gouvernement qui attaque sa population à coups de pandémies, de guerres territoriales ou qui tente
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par tous les moyens de contrôler tout le monde et d'abuser de son pouvoir dans la vie privée de
chacun ignore qu'il s'auto-détruit. Et oui. Vouloir un Ordre Mondial sur 8 000 000 000 d'individus
tous  différents,  c'est  comme  si  vous  vouliez  enfermer  tout  un  univers  dans  une  boite
d'allumettes...Qu'elle prétention !  L'Intelligence de la lumière n'a que faire des égos démesurés. Elle
est là où justement on ne l'attend pas. Ainsi, que les gens décident pour vous ou pas ne change rien à
ce que vous devez vivre. Les 8 milliards d'êtres humains authentiques que vous êtes ne prennent pas
tous la même direction et cela explique pour quelles raisons les tensions surgissent de toutes parts.
Elles sont inévitables et disparaissent rapidement comme elles sont venues. C'est ainsi. Le calme
revient après la tempête. 
 
Pour en revenir à nos amis bienveillants de l'espace profond ou aux pires créatures qui puissent
exister...personne ne peut échapper à l'inconnu. L'inconnu, il  est  de chaque seconde, de chaque
souffle. Vous savez ce que vous allez faire dans 1 seconde ? Moi non. C'est cela la Liberté. Ne rien
savoir et juste Vivre. 
 
Les rencontres avec les frères et sœurs d'autres mondes ou d'autres dimensions, c'est spontané. Ce
n'est pas écrit. C'est SPONTANÉ. 
 
Ce qui est écrit, c'est ce qui est cyclique, c'est ce qui est prophétisé, c'est ce qui est ILLUSOIRE. 
Le Réel en est tout autrement. 
 
Accueillir la Vie sous toutes ses coutures...en toute neutralité.
 
En le Zéro absolu.
 
Si des informations vous hérissaient le poil ou vous énervaient vraiment il y a quelques temps, vous
pouvez constater que celles-ci n'ont plus de poids en la Réalité.
 
Alors Bienvenus chez vous ! En votre Être suprême. 
 

BMB

 U MAE EAM

Le 30 octobre

Mélodie, mélodie...sur ma chaîne Youtube : 

https://www.youtube.com/watch?v=S4iDKGUwkvc

https://www.youtube.com/watch?v=S4iDKGUwkvc
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AU PLUS SIMPLE...

Le 18 octobre

Il m'arrive comme nombreux d'aller voir les news sur les réseaux sociaux. La connexion avec les
uns et les autres se fait instantanément. C'est magique, mais c'est artificiel. Donc, aucun intérêt à en
tirer si ce n'est de rester vigilant, parce que dès que quelqu'un parle de prochaine fin du monde, de
fin du rêve avec des illustrations de bombe atomique ou Nibiru...ça se répand comme de la poudre
explosive balayée par le vent, sur tout le web, avec images à l'appui de la Nasa et d'autres. On
appelle cela de la "manipulation mentale". 
 
Vous devez juste savoir à ce propos que toutes images spatiales diffusées sur le Web sont contrôlées
et trafiquées par la Nasa.  La Nasa vous occupe avec ses trafics d'images pendant qu'elle opère
ailleurs. C'est une couverture du Secret Space Program. Donc ces gros mensonges ne sont là que
pour convaincre les gens qu'un gros événement se prépare, pendant que les nouveaux prêtres du
Web vous disent : "Ne vous inquiétez pas, vous êtes l'Absolu, donc vous ne craignez rien..." et j'en
passe. 
 
A quoi ça sert de parler d'Amour si vous ne le manifestez pas dans l'Homme ?  
 
Toutes les sirènes de malheur finiront bien par se taire un jour. 
 
La fin de la création, elle est lorsque vous baignez dans la tranquillité. Il n'y a plus rien qui puisse
vous atteindre, ni même le temps. C'est le Point Zéro. Est-ce que pour autant la vie s'arrête autour de
vous ? Non. 
Chacun est "dans son jus", comme on dit ici et je rajouterais "en dehors de tout jus" également.  
 
La nouvelle religion qui s'empare des événements très anciens est une quête à l'Absolu et non le
Vécu, parce que sinon, aucun d'entre vous ne suivraient ces personnes, ni n'en feraient la promotion
sur  les  réseaux sociaux,  c'est  impossible  si  vous êtes  vous-même.  Vous pouvez  avoir  quelques
résonances avec ces messages canalisés mais ils ne sont rien par rapport à votre réalité intérieure. 
 
Tous ceux qui ne vivent pas qu'ils sont SIMULTANÉMENT Rien et Tout vont vouloir générer de la
destruction pour revenir à ce Rien. Or,  il n'y a AUCUNE finalité. Vous êtes ici pour vivre toutes vos
vies, non pas pour convaincre qui que ce soit, mais pour témoigner de la transparence de votre
Présence absolue.  
 
Je me souviens que nombreux en stages ayurvédiques (au temps de mon association la Sonologie
Terre-Happy) me demandaient ce que je pensais des canalisations en général. Je leur répondais qu'il
ne fallait jamais suivre qui que ce soit, car il n'y a aucune liberté à suivre quelqu'un. Ils ont fait leur
stage de 3 jours et je ne les ai plus jamais revus...Bingo !
 
Alors bien entendu, ces gens ne se prétendent pas des gourous, certes, mais ils attirent des adeptes
qui les propulsent en haut de l'affiche. Mais si je vous dis que tout ce qui a été dit depuis des années
est TOTALEMENT FAUX ? Vous allez me virer, comme tous ceux qui canalisent ou incorporent
des entités qu'ils croient vraiment connaître. 
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Et bien, laissons-les nous virer, si vous êtes concernés vous aussi. Aucun être de lumière ne peut
vous éjecter. C'est au contraire, tout l'inverse. Il vous enrobe. Il vous invite à vous reconnaître en lui
qui est Vous. 
 
Un jour, j'ai écrit que si la Mère des Origines étaient parmi nous, nombreux lui cracheraient à la
figure. Barbélô/Meri Aset est la Mère de tous. Ce n'est pas la Sophia (Suhia), c'est Pistés/Barbélô.
Suhia (Sophia) est la sœur jumelle de Pistés/Barbélô. Suhia est plus habile que Pistés/Barbélô dans
les  sauts  temporels.  Sophia  s'est  projetée  en  Inana  Ishtar.  Elles  se  sont  toutes  deux  aidées
mutuellement,  comme  détestées  mutuellement.  Pistes/Barbélô  est  bien  loin  d'être  une  entité  à
dormir sur "ses lauriers". Elle est Justice et Transparence. Nous sommes une part d'elle-même, tout
comme une part de Sophia (Suhia), sur le plan de l'ADN primordial. Mais nous sommes avant tout
la même Source.  
 
Lorsque nous éteignons l'ordinateur...Whaouu...le calme revient. Que devons-nous en conclure si ce
n'est que nous revenons instantanément à notre véritable nature. 
 
Passer des jours entiers sans ordinateur, c'est comme un grand bol d'air frais. Revenir dessus est de
mon point de vue une contrainte..oui car elle est "technique". Lire ses mails, discuter en famille ou
entre amis par web-cam, etc...mais cela se fait quand même avec détachement. Nous sentons bien
dans tous les cas que ces technologies ne sont pas là pour nous faire du bien. 
 
Il  existe  des  endroits  chaleureux  (comme  le  foyer  ardent  de  votre/notre  cœur)  où  vous  vous
retrouvez à PARTAGER en toute légèreté des ateliers de tout genre, comme le Bœuf musical, le
yoga, la rencontre avec les cristaux, la peinture, la couture, la lecture, le tricot et crochet, le troc de
vêtements, d'objets, de graines et de plantes, le troc de fruits et légumes de votre potager, des soirées
déguisées ambiance disco et funk musique...on s'y amuse comme des enfants tout en partageant des
moments ludiques, dans de grandes salles au chaud. Ce sont les associations à but non lucratif. 
 
Chacun donne de son temps de libre pour animer un atelier de son choix. Vous avez droit au thé,
café, biscuits...vous pouvez faire un don ou apporter ce que vous voulez pour faire fonctionner
l'association...
 
Je vous assure que personne n'a son portrait épinglé sur un mur, ni ne vient en vedette ou en channel
pour amuser la galerie "vous savez, tout est illusion ! ". Nous sommes tous UN. On ne se connaît
pas mais tout se déroule tranquillement dans la simplicité et l'authenticité de chacun. La Vie ! 
 
Si  vous parvenez  à  développer  ce  genre  d'action  autour  de  vous,  alors  même les  plus  timides
viendront vers vous et ils en repartiront avec plus d'assurance parce qu'il n'y a aucun jugement sur
les uns et les autres. L'UN ne connaît pas le rejet.
 
Salutations à chacun d'entre vous. 
 
BMB
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 JE NE SOUS-TENDS PAS LE MENSONGE

Le 30 septembre

Je suis ce qui précède ce monde et cette dimension
Ce qui précède la magnifique biodiversité de cette planète
Je suis ce qui était et sera
Rien ne change
Je suis ce qui précède l'Humanité
Et toutes races
Je suis ce qui précède les religions
Des croyances qui, si vous y adhérez
Vous enlèvent votre authenticité
Je suis ce qui précède mon rêve
Et l'illusion de ce corps
Je suis l'Éternité
Je suis ce qui te ramène instantanément à Toi
A la fidélité de la Source
Sans effort
L'Amour
Combien pleurent de joie lorsque souffrants
Tu les prends dans tes bras
Cette douce mélodie qui les enrobe
Et qui résout à leur place tous les problèmes qu'ils ou elles rencontrent
Quelque soit la forme que tu empruntes
Tu marches partout et simultanément nul part
Alors reste fidèle à toi-même
Tu es la magie en action à chaque seconde
Celle qui te rappelle ta Transparence
Ou l' Humilité, c'est comme tu veux
C'est en donnant le meilleur de toi-même
Que tu combles tes autres Toi
Tes extensions
Tu n'as rien à lire pour vivre la Joie et la Béatitude
Et même si d'autres te font la guerre
C'est que ceux là ne se reconnaissent pas encore
Néanmoins,  ils peuvent tout perdre en un instant
En trompant, en humiliant, en nuisant
Car le boomerang est et sera leur réponse
La Vie est Force et Courage
Elle est Vérité
Tu sais aussi te défendre quand il le faut
Et recadrer par le Verbe
La langue du Cœur
Qui n'abaisse ou n'insulte jamais personne
Quelque soit le monde et les dimensions que tu fréquentes. 
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 Je suis Toi et tu es Moi. 

APRÈS LA MORT PHYSIQUE ? 

Le 28 septembre 

Ce  n'est  pas  parce  que  vous  vivez  cet  Absolu,  le  "Dieu"  que  vous  êtes  en  Vérité,  que  vous
échapperez à la forme ou à un corps après votre séjour sur Terre. Si quelqu'un vous a dit cela c'est
qu'il se ment à lui-même. Vous n'êtes personne pour décider de la suite. 
Si la Création a besoin de votre présence éternelle quelque part, alors vous serez amenés à reprendre
forme dans un autre espace/temps, même si celui-ci est illusoire. Dans tous les cas, tout est illusion
depuis l'Absolu. Vous ne pouvez donc en aucun cas condamner la Création, même si celle-ci est
éphémère. La Création n'est pas un problème, mais le prolongement de ce que vous êtes en Vérité,
c'est à dire la Source.  
 
Je  peux  largement  témoigner  qu'en  me  retrouvant  à  plusieurs  reprises  spontanément  dans  une
lumière blanche éclatante et  douce appelée "le Paradis blanc" par les mystiques et  bien je suis
revenue au sein de ma forme actuelle, avec plus de certitude concernant ma vérité absolue, l'Amour.
Cela a été identique lorsque je suis rentrée au plus profond de mes atomes qui ont l'allure d'un trou
noir. Il n'y a plus de couleurs, ni du blanc, que le silence et la profondeur du noir. Ce que nombreux
appellent l'Absolu ou la Source. Néanmoins, je suis revenue au sein de la forme et du corps. 
 
Cette Source, elle est partout. Cependant, nombreux se sont perdus en abusant de leurs pouvoirs et
de leur orgueil. 
 
Vous savez,  ce n'est  pas parce vous canalisez la  Source que vous y êtes,  parce que nombreux
délivrent de beaux messages mais ne le vivent pas. A partir du moment où vous n'êtes pas en accord
avec le point de vue de l'autre, vous avez tous tendance à l'éliminer de vos amis (je pense aux
réseaux sociaux)...Mais la Source, elle n'élimine personne. Elle affronte toutes ses créations avec le
Verbe. Que ce soit le silence ou le chant du cœur, elle reste bienveillante. Même ce qui semble cru
ou ferme pour l'ego provient de la Source. Un flash solaire ne peut pas être arrêté par votre volonté,
par exemple. Il est une sorte de Reset instantanée par la Source. Cela est manifesté par un appel
collectif (ou égrégore). Le flash solaire génère un réveil très puissant pour la conscience. 
 
Vous allez tous vous défendre contre les forces du mal, n'est-ce pas ? pourquoi ? Tout simplement
parce que cela ne résonne pas avec votre cœur. Et si vous tuez un être qui vous agresse avec des
armes et bien c'est qu'il l'a mérité. Est-ce bien ou est-ce mal ? Il n'y a aucun mal à se défendre. Ce
qui arrive à ce moment là est un juste retour (un boomerang instantané pour celui qui tente de vous
nuire). Autrefois, le jeune prince Heru (Yeshua) n'a pas échappé à toutes sortes d'agressions. C'est sa
sainte épée (le Girku, un cristal vert/bleu de Sirius que je nomme Uach dans un chant en langues)
qui l'a protégé et qui a tué ses agresseurs. Ce cristal recherché par la caste patriarcale de l'époque
avait la particularité de s'ouvrir en une lame sifflante et tranchante. Il pouvait découper un être en
deux parties en un seul coup. Les Romains ont transformé le règne de Heru en l'histoire de Jésus
Christ.  La  crucifixion  semble  avoir  eu  lieu  en  Égypte,  puis  la  résurrection  en  France  (qui  ne
s'appelait pas comme ça) à Tombelaine. Le jour de ses tortures ignobles, Yeshua/Heru ne portait pas
son cristal sur lui. C'est son âme sœur Ana/Marie Madeleine (Inana Ishtar) qui l'aurait sauvé. Selon
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des témoignages, c'est grâce à ses soins d'urgence qu'il a pu remarcher et s'échapper du cachot de
Tombelaine dans lequel il avait été jeté, en passant par ses boyaux naturels.  On nous a inculqué
dans les bibles l'image d'une grande pierre ronde à l'entrée d'une grotte, roulée sur le côté pour
expliquer la résurrection de Yeshua. La grotte était vide et une pierre qui scellait celle-ci, d'un poids
prodigieux,  aurait  été  poussée  sur  le  côté  de  l'entrée  par  un  seul  homme ?  Décidément,  les
affabulateurs sont de partout. Je validerais plutôt les témoignages de Anton Parks et aussi de Victor
Hugo qui en parlent dans leurs écrits. 
 
Tout ce qui est  lié aux bibles ne sont que purs fantasmes d'égos. Malheureusement,  nombreux
channels canalisent de fausses informations. Pourquoi ? Parce que lorsque vous quittez ce plan
d'existence,  vous partez avec vos croyances.  Les gens ou entités que vous canalisez sont aussi
illusionnés que vous. C'est une question de résonance. Comme la croyance d'une résurrection...alors
que vous êtes parfaits de toute éternité. 
 
Autre  chose  encore,  si  vous  avez  besoin  de  vous  rassurer  en  voyant  la  « soi-disante »
Nibiru/Hercolubus  revenir  dans  nos  cieux,  vous  allez  vite  réaliser  que  ce  n'est  pas  une  vérité
absolue, parce que ce qui vous extrait de vos peurs et qui vous rassure n'est pas la visibilité de 2 ou
3 soleils (qui restent des phénomènes normaux), mais bien votre être de lumière qui n'est d'aucun
monde et qui est pur amour. Donc, tous ceux qui se fient à une image qui peut très bien être un
hologramme (en tout cas, ce n'est  pas à exclure par les ânes qui tentent de contrôler le mental
humain)  et  qui  par  cette  vision  témoignent  de  son  retour  dans  nos  cieux  sont  encore  bien
illusionnés. Ils sont convaincus que ce qu'ils voient va les sauver des horreurs de ce monde. Je
rassure que ce n'est pas Nibiru/Hercolubus qui va arrêter les aliénés de la Terre car leurs armes très
sophistiquées ont déjà détruit Mulge, la plus grande planète de notre système solaire (4 fois la taille
de Jupiter) qui était la planète des Planificateurs de vie. Les tirs (de puissants lasers seraient partis
de la Terre et de vaisseaux). Donc, vos certitudes de croire que les débris de cette naine brune (si
c'est le cas) vont effrayer ceux qui veulent garder le contrôle est faux. 
 
Je vous invite à redescendre ici-bas et à donner le meilleur de vous à chaque instant. Si vous êtes en
désaccord avec votre gouvernement, plutôt que de le fuir, l'affronter avec force et courage. Chacun
d'entre nous est capable de se faire respecter. Chacun est capable de dire STOP à la tyrannie, aux
mensonges et manipulations. C'est notre responsabilité de faire cesser les abus de pouvoir par la
minorité qui gouverne notre/votre nation. Il ne sert à rien de dire "je ne vote pour personne puisque
c'est un monde illusoire". Combien le font ? Alors que votre voix doit être entendue par tous. Si
vous n'êtes pas en accord avec le fonctionnement d'un gouvernement, par exemple, vous devez le
dire, vous devez vous faire entendre et non pas attendre que tout se passe sans vous. C'est cela la
lâcheté. C'est rester dans son coin, en silence, tout en profitant du système..et puis se plaindre par la
suite.

Vous êtes une matrice de vie unique, mais une matrice de vie dans une grande matrice de vie,
mélangée au milieu de milliards de matrices de vie, ici même sur Terre. Vous déployez votre réalité.
 
Cette planète va rejoindre sa place à la Grande Confédération Intergalactique des Mondes Libres
mais  avant  cela,  la  Fédération  galactique  doit  être  reconnue  par  tous.  Nombreux  ont  vu  le
cauchemar qui se déroulait ici. Il existe bel et bien une intention par certains (les vilains garçons) de
modifier le génome humain à des fins esclavagistes. Ils aspirent absolument à vous faire oublier vos
origines cosmiques et divines. Nombreux voient clair. Nombreux ne veulent plus de ce monde. Plus
vous allez voir clair, plus les forces régressives de la Terre (la cabale) vont se défouler en utilisant la
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ruse et la séduction. Nos frères et sœurs des mondes libres sont en action depuis fort longtemps. Ils
ne sont pas des sauveurs, mais ils invitent chacun d'entre nous/vous à vous/nous repositionner avec
fermeté et bienveillance. Un cœur qui s'exprime est Vérité. Il est la Lumière en action. Que cela
plaise ou non. N'attendez rien de personne, ayez simplement foi en Vous et je vous assure que le
reste suit...
 
Avec tendresse. 
 
BMB

A MA PETITE MAMAN

Le 14 septembre 

Te voilà libre à présent du corps de souffrance
Toi qui passais ton temps à te plaindre de douleurs
La maladie te tenait
Tu y croyais, tu t'es identifiée à celle-ci pendant tant d'années
Que de gâchis
Et quel soulagement pour toi à présent !
Je garderai une seule chose de toi
C'est ton rire spontané
Tu redevenais soudainement comme une enfant
La douleur disparaissait alors durant un instant
Nous nous reconnaissions dans cette communion joyeuse
Là où il n'y avait plus de place pour l'espace et le temps
Juste la Joie
Merci de m'avoir permis de voir ce monde
Et de le découvrir sous toutes ses coutures
Merci de m'avoir montré le reflet de la souffrance
Qui ne peut tenir face à la Vérité de ce que je suis
Tu es libre petite maman
Je dis "petite maman" parce que nous ne faisons que jouer
Le rôle de la Mère des origines
Qui reconnaît elle aussi son rêve
Et qui ne s'est jamais perdue
Je voudrais que même derrière le voile dimensionnel qui nous sépare
Que tu lâches vraiment tes chimères
Que tu lâches toutes tes histoires abracadabrantes
Pour qu'il ne reste que la Paix suprême
Celle qui t'enrobe de son doux manteau de lumière
Tu sais, 
Je n'aspire pas à ce que les consciences individuelles se tournent vers la Terre
Pour recommencer un cycle d'incarnation
J'aspire à ce que chacun se libère de ses croyances
C'est ma seule raison d'être ici-bas
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Mais si toi, tu projettes de revenir
Pour des raisons qui t'appartiennent
Alors soit,
Que ta volonté soit faite
Je ne peux m'y opposer et respecte la liberté de chacun
Je veux juste te dire, toi qui me vois et m'entends
Que quoi que tu décides, quoi que tu fasses
Tu agis depuis l'Absolu
Mais tu n'es pas obligée de projeter une autre vie, un nouveau scénario
Pour découvrir qui tu es vraiment
C'est cela que je veux te dire
Et je sais que tu vas le voir
Je suis ta fille ici-bas, mais je suis aussi toi 
Et tu es moi
Alors repose à présent dans la demeure de Paix suprême
Qui est la Réalité de qui nous sommes
Tu es libre
Petite maman, ma sœur, moi
Je t'aime. 

 LA TYRANNIE AU SEIN DE L'ENTREPRISE

Le 9 septembre

Chacun de nous ici sur Terre a rencontré un jour une ou des personnes tyranniques, que ce soit dans
son environnement proche, à l'école ou au sein d'une entreprise. 
 
Les gens tyranniques sont des personnes en souffrance intérieure qui projettent leur mal-être et leurs
attentes  sur  les  autres.  Ils  sont  complètement  identifiés  à  leur  corps  mental,  identifiés  à  leur
histoire. 
 
Certains peuvent prendre un plaisir à faire du mal, projetant sur l'autre sa détresse intérieure, son
manque d'amour ou manque d'estime de soi.
 
Il arrive même que toute une population banalise la brutalité, la tyrannie parce qu'elle est née dans
cet environnement.  Environnement toxique pour l'enfant,  comme l'adulte qui passera son temps
bien souvent à se défendre ou selon les habitudes à répéter le schéma autour de lui, jusqu'à ce que le
tyran tombe sur plus fort que lui. 
 
Je  vous  rassure,  ce  comportement  belliqueux  n'est  pas  humain.  Il  n'a  rien  à  voir  avec  votre
perfection intérieure qui elle est l'amour ou la Béatitude. Un être normal manifeste la Paix. Lorsqu'il
se sent menacé, il va naturellement répliquer ou se défendre. Mais il va le faire de façon subtile,
parce qu'en réalité, il ne veut de mal à personne.
 
Depuis de nombreuses années, nous rencontrons au sein des entreprises des salariés et des stagiaires
confrontés à une tyrannie hiérarchique. Ces comportements régressifs sont de nature reptilienne ou
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draconnienne. Il semblerait que ce soient les seules créatures dans la galaxie qui aiment dominer et
asservir. Ces entités se croyant tout permis se fichent complètement de vos ressentis. Elles agissent
sur le terrain, pour certaines,  sans état d'âme. Disons qu'elles se nourrissent de vos peurs, de vos
craintes les plus subtiles mais aussi de votre haine. Alors, attention à votre comportement face à des
malades mentaux. 
 
Je vous rassure quand-même, ces créatures sont minoritaires au sein de l'univers. Les Usumgals ont
trahi la Source en créant des lignées génétiques qui asserviraient les mondes. Dans la cosmogonie,
ils ont tué leurs parents à des fins de pouvoir au sein de cet univers. Ce sont des prédateurs qui
excellent  dans  la  manipulation  mentale.  Les  nanites,  le  graphène  et  toutes  les  technologies
séductrices présentées sous de fausses banières ne proviennent que de la manipulation mentale, dans
le  but  de prendre le  pouvoir sur les plus faibles et  de vouloir  imiter,  voir  surpasser la Source.
Certaines  castes  sont  en  combat  contre  elles-même.  Elles  tirent  les  ficelles  de  tous  les
gouvernements de la Terre. Elles se servent des plus imbéciles, des plus naïfs d'entre-vous pour
exercer leur contrôle. C'est simplement à vous de dire NON. 
 
Les Dracos et principalement la lignée des Usumgals sont des carnivores et des sanguinaires. Ils
sont infestés de nanites qui les font briller comme des êtres de lumière. Ces nanites rendent leur
forme mutable à l'infini. Ils sont un peu comme le serpent qui hypnotise sa proie (il vous aspire le
cerveau) afin qu'elle se retrouve sans défense et dans son estomac. Corey Goode (du SSP) a eu
l'occasion d'en rencontrer et il témoigne à leur sujet. Il s'est retrouvé en très mauvaise posture face à
un Draco blanc. Il a même vu des esclaves sexuelles (des femmes) tenues comme des chiennes en
laisse. Pardon pour l'image, mais la cruauté est à son paroxysme. Donc les trafics humains sont bien
réels sur ce monde et de plus en plus dénoncés. Cela se passe sur notre planète les amis et ce n'est
pas  d'aujourd'hui.  L'écrivain  Anton Parks  se  souvient  également  de ces  races  belliqueuses.  Les
Pléiadiens en parlent également via Cosmic Agency (https://www.youtube.com/@CosmicAgency).
Chacun n'en garde pas forcément de bons souvenirs...Des combats ont lieu régulièrement dans nos
cieux profonds...
 
Certaines races prédatrices ont réussi à créer des viandes artificielles afin de ne plus s'attaquer à la
Création. Les Urmah (les grands félins de la Lyre et de Sirius), les Séraphins (les grands dragons) et
certains dracos rédemptés. Nombreuses autres créatures dans l'univers ont la forme humaine (les
Pléiadiens et les habitants de Alpha Centauri, par exemples) sont végétariens ou consomment des
viandes  synthétiques.  L'Homme  n'est  pas  vraiment  une  race  mais  une  hybridation  de  très
nombreuses races interstellaires, intergalactiques et interdimensionnelles...ces termes nous donnant
le  vertige,  tellement  cette  forme,  ce  corps  emprunté  est  riche  d'informations.  C'est  l'âme  qui
contient toute la mémoire. 
 
Donc, le principe est simple. Si vous laissez la tyrannie s'installer au sein de votre environnement,
sous prétexte que vous n'êtes pas concernés par cela (certains confondent la divine indifférence avec
l'indifférence totale) et bien tôt ou tard, vous serez menacés. Pourquoi ? Parce que tout ce qui n'est
pas  résolu  sur  l'instant  revient  avec  fracas.  Comme  dit  cette  expression  tout  à  fait  juste  :"
L'exception confirme la règle". Il suffit de voir ce qu'il se passe dans vos gouvernements respectifs.
Il suffit d'un tyran pour que toute une population en paye les frais. 
 
Que faire ? Il existe des entreprises de coaching formidables qui ouvrent la voie à la diplomatie et à
la bienveillance au sein des équipes de travail. Vous avez parmi vous des gens qui aspirent à une
dynamique rationnelle et bienveillante au sein de leur travail et de leur communauté. C'est comme

https://www.youtube.com/@CosmicAgency
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dans l'univers ! Ce sont ces gens qui sont forts. Ce sont ces gens qui sont intelligents. Ce n'est pas
parce que vous êtes Président d'un pays ou un directeur général que vous devez manquer de respect
aux autres, qui je le rappelle SONT VOUS. 
 
Regardez  comment  vous  vous  traitez  et  voyez  si  c'est  la  bonne  solution  pour  l'avenir  d'une
civilisation, l'avenir d'un pays ou l'avenir de votre entreprise.... Il en est de même au sein de vos
familles. L'orgueil et le pouvoir sont-ils constructifs ? Vous allez voir qu'il n'en ai rien.
 
Ce n'est pas parce que vous êtes dans un rêve (rêve de la Création) que vous devez laisser tout
faire...
J'ai été témoin d'une triste scène au sein d'une entreprise dans laquelle je travaillais il y a quelques
années. Le patron me convoqua ainsi qu'une de mes collègues pour rendre des comptes concernant
une mission.  Il  se mit  soudain à  hurler sur ma collègue et  lui  reprochait  d'avoir  pris  du retard
sur...Ma collègue choquée se mit à pleurer, incapable de se défendre...Je fus sidérée et demandai à
ce patron de se calmer sur le champ et de prendre un autre ton pour s'adresser à ses salariés. J'avais
suffisamment d'expériences en entreprise et en Ressources Humaines pour voir à qui j'avais à faire.
Suite à cet entretien, des pétitions et autres témoignages ont circulé au sein de l'entreprise pendant
mes  6  mois  d'arrêt  (suite  à  une  lombalgie  récidivante  avec  double  sciatique).  Des  preuves
accablantes se succédaient concernant l'abus de pouvoir qu'exerçait ce patron sur certains salariés.
Les salariés ont fini par défiler dans la rue pour dénoncer la maltraitance patronale. Le DRH fût
quelques semaines après suspendu de ses fonctions.
 
Il aurait pu être "recadré" par des coachs professionnels, mais l'orgueil qui l'animait ( à un an de la
retraite !) n'a pas joué en sa faveur au sein de cette entreprise. Il a été "recyclé" dans la fonction
territoriale et sans pouvoir hiérarchique. 
En d'autres termes, ce n'est pas parce que vous avez de hautes responsabilités dans votre travail que
vous devez maltraiter les autres. Que vous soyez jeunes ou âgés au sein de ce corps, il n'est pas
question de vous laisser rabaisser par autrui, ni de nuire à quiconque. 
 
Dans le cas extrême,  si un jour vous devez porter des armes pour défendre votre planète contre la
tyrannie et bien la Lumière vous soutiendra, parce que ce que nous nommons Lumière est la Force
de Vie. C'est la substance même de l'amour qui veut le meilleur pour vous. Il est donc dans l'intérêt
de chacun de faire appel à la Lumière qui elle seule est  capable de vous sortir  de nombreuses
situations  par  sa  propre intelligence.  C'est  en vous tournant  vers cette  éternité  que vous verrez
concrètement son action dans votre vie. 
 
Et pour ceux qui refusent de "prendre les armes" sous prétexte qu'ils sont la Paix, je vous rappelle
que prendre une tapette ou autre pour tuer des insectes qui menacent de vous piquer est également
une arme. Nombreux aujourd'hui sont devenus des serpillières spirituelles incapables de se défendre
en cas d'attaque. Vous pouvez très bien diriger tout un bataillon en Paix, parce que vous savez, pour
le vivre, que l'amour est Restitution. L'amour est Vérité. Vous pouvez combattre pour la Vérité,
mais vous ne pouvez pas combattre pour la Paix. La Paix reste la Paix, elle est neutre.  
 
Je vous serre tout contre mon cœur et vous encourage à rester vous-même, quel que soit ce qui se
présente à la fenêtre de vos yeux. 
 
BMB
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 LES MONDES ET L'IMMOBILITÉ

Le 23 août 

Il y a deux jours, durant la nuit, je me suis retrouvée avec mon ex-beau-père en train de jouer à la
pétanque (jeu de boules) sur un monde où les lois physiques n'avaient rien à voir avec ce que nous
connaissons ici-bas. Il y avait dans cette réalité tous les membres de mon ex-belle famille...Je pense
souvent à eux et au bon temps passé ensemble. Mon ex beau-père adore jouer aux boules. Il faut
dire que en ce moment, ce sont, en continue, des  soirées pique-niques et pétanques au bord de la
plage, pieds nus dans le sable, après le travail, avec mon ami Hervé. Donc, si dans cette réalité, je
joue, le jeu continue pendant la nuit, sous d'autres formes...
 
Sur  ce  monde parallèle,  une fois  le  cochonnet  lancé,  celui-ci  se  figea  en l'air  sur  une certaine
distance.  Pareil  pour  les  boules.  Je  m'entends  encore  dire  "Whaouuu  !!!  ,  c'est  pas  comme
d'habitude....".  Alors bien entendu,  celui  qui  gagne est  celui  qui  rapproche le  plus possible  ses
boules du cochonnet. Tous les déplacements n'étaient pas comme on connaît ici-bas. Ce n'était pas
du tout les même lois physiques. 
 
Et moi dans l'affaire ? Toujours la même. Complétude. 
 
La  nuit  dernière,  je  me  suis  retrouvée  propulsée  dans  l'espace  à  bord  d'une  petite  navette.  Je
surveillais le trafic d'un vaisseau, mais n'étais absolument pas visible par l'équipage. Je pouvais tout
scanner et rapporter les informations sur le monde auquel appartenait la navette. 
 
Quand j'ai ouvert les yeux au petit matin, j'étais déjà en train de planifier ma journée...c'est fou
comme ce truc t'accroche. La conscience prend tout l'espace. Tu quittes un rêve pour un autre...en
permanence...Pourtant je sais que rien ne m'appartient et que tout semble tellement grotesque !
 
C'est là et je fais avec. Cela se présente à moi tel que cela doit être et ce que tu appelles Bonheur, il
est toujours là. Quelque soit la forme que j'emprunte et que tu empruntes, nous sommes toujours les
mêmes. Vois simplement que c'est éphémère. Vois simplement que tout disparaît, que tout ne fait
que passer, mais que retiens-tu de tout cela ? 
 
Tu ne peux retenir que ce que tu es, à savoir l'Amour. Tu ne peux retenir que le meilleur de toi-
même. La simplicité du cœur. Cette simplicité est même ton meilleur souvenir, où que tu ailles et
quoi que tu fasses. Appelle cela comme tu veux : Béatitude ou Complétude. Nous sommes entiers
(https://www.youtube.com/watch?v=tRI_dERaCoc&t=82s).  C'est l'éternel présent. 
 
Et même si j'exprime cette complétude en chant et musique depuis enfant, dont les paroles ne sont
pas traduisibles par le mental, elles restent une simple empreinte de la félicité du cœur. Cœur qui a
son propre langage pour chacun. 
 
Mais tout n'est pas tout rose au sein de la Création et c'est pour cette raison que nous assistons à de
grands combats entre forces opposées, même si cela reste une illusion depuis l'Absolu. 
 
Une nuit, je me suis retrouvée dans un endroit très sombre. La lumière du jour ne pénétrait pas. Il y
avait un homme, un genre de gardien comme drogué et malveillant. Dans cette sorte de grande cave

https://www.youtube.com/watch?v=tRI_dERaCoc&t=82s
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(souterraine) je voyais des corps d'enfants allongés, du plus petit à la taille moyenne. Je pouvais
sentir l'atrocité de cette violence et ce que ces enfants étaient en train d'endurer. D'autres avaient
quitté ce monde. Il ne restait pour certains que des petits corps sanguinolents au sol. Il y avait des
corps  de bébés  également.  Ils  étaient  tous  alignés  sur  plusieurs  rangs,  sur  une grande surface.
J'observais le gardien dont l'âme semblait totalement absente et j'avoue que je fus comme déroutée
et à la fois horrifiée par ce spectacle macabre. 
 
La  scène  semblait  vraiment  réelle.  J'étais  choquée  le  matin  au  réveil.  C'était  un  cauchemar.
Qu'avais-je consommé la veille pour avoir les intestins aussi tendus ? Je commençais à culpabiliser
parce que lorsque nous faisons de mauvais rêves, cela provient de ce que nous avons ingurgité la
veille. Or je n'avais pas fait la fête. Pas d'alcool, pas de plats copieux non plus. 
 
N'étais-ce pas plutôt ces jeunes âmes qui criaient et que j'ai entendu ? Si c'est le cas, c'est vraiment
désolant et  terrible ce qu'il  se passe sur cette  planète.  C'est  quelque chose qu'il  faut  stopper  et
vite...J'ai  senti  clairement  dans  cette  connexion  que  ces  pauvres  enfants  servaient  de  garde-
manger..mais à qui ? On parle souvent de la faction d'Orion négative (les grands Gris, les petits
Gris,  les  grands  Blancs,  les  Reptiliens,  les  Insectoïdes...).  Quel  pacte  ont-ils  passé  avec  nos
gouvernants pour en arriver là ? 
 
Nous traitent-ils comme on traite nos animaux qui partent à l'abattoir, c'est à dire sans état d'âme ?
Pourtant, le codex galactique interdit la consommation de chair humaine. Il faut savoir que le porc
et  d'autres  animaux  ont  été  introduits  sur  Terre  pour  éviter  que  les  Reptiliens  et  autres  castes
négatives s'en prennent à l'Humanité. Mais cela remonte à plus de 350 000 ans en terme linéaire ! 
 
Le problème est que si nous avons sur Terre des Humains qui s'adonnent à ce genre de sacrifice, il
est certain que ça va mal tourner pour eux. Alors certains vous dirons "Que sais-tu de ces enfants ?
Ce sont peut-être de vulgaires tas de viande sans âme conçus pour ces races qui vivent depuis des
milliers d'années dans les souterrains de notre planète ? ...Ces enfants aujourd'hui victimes sont
peut-être des êtres qui ont fait les pires atrocités dans une autre vie et qui se retrouvent à payer le
prix fort....". Désolée mais où est la fin de cet enfer ? Le karma est une illusion. Vous pouvez à tout
instant dire STOP. Et si j'ai vu cela en "vision nocturne", c'est que leurs cris sont venus jusqu'à moi.
Ils existent quelque part sur cette planète. Je ne peux pas l'inventer.  
 
C'est comme quand j'ai vu une nuit (il y a 6 ans) Poutine et ses milices embrasser leur Féminin
sacré. C'était un grand instant solennel et d'une grande intensité. J'étais là. C'est pourtant un homme
politique aimé comme détesté...tout comme celle que nous appelons Marie, qui est aussi aimée que
détestée. Tout dépend du point de vue. 
 
J'aspire ainsi à ce que les milices terrestres (en syntonie avec les milices célestes du Angal) puissent
débarrasser la Terre de tous ces crimes. Les "sauveurs" sont nous-même. Si vous laissez faire sans
rien dire sous prétexte que....alors le cauchemar continue. C'est aussi simple que ça. 
 
Démasquer  les  responsables  un  peu  plus  chaque  jour,  nous  montre  l'horreur  de  ce  monde  et
simultanément la conviction que nous ne sommes rien de tout cela. Ces êtres ne font pas partie de
notre réalité mais ils s'en prennent à des enfants, à des femmes et à des hommes qui font partie de
notre monde. Il est donc inconcevable de continuer à voir ça. 
 
Même si tout cela n'est que projection astrale, cela existe. Vous comme moi ne pouvons pas les
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ignorer. Ces enfants sont aussi nous. 
Ces factions d'Orion négative ont des pouvoirs psychiques différents de l'Humain. Ils sont capables
de vous aspirer votre cerveau au premier contact. Ils ne manifestent pas la Paix mais la domination,
la prédation et la tyrannie sur le vivant. Ils sont tellement piégés dans le rapport "du plus fort", dans
la survie et dans leurs technologies qu'ils sont incapables de se reconnaître en Vous. D'autres vous
diront que c'est pour rendre votre âme encore plus forte ! Vous devez donc absolument souffrir ! 
 
Ce sont ces êtres qui vont aller prendre des vacances au Grand Soleil Central, ce que nombreux
appellent le "Paradis blanc".  Ils seront dissous dans l'Ether primordial. Donc, au final, il ne restera
que des gagnants (https://www.youtube.com/watch?v=U5s1yObSa8o).

Je salue toutes les contre-parties de moi-même et vous invite à me retrouver dans ce "petit rien", ce
petit "rien" de chaque instant qui fait ton bonheur. 
 
BMB
  

ÉCOUTE TON COEUR, C'EST TON GURU

Le 11 août 2022

Musique et chant sur ma chaîne Youtube : 

https://www.youtube.com/watch?v=bT6Rk_kfvtQ

BIENVENUE DANS NOS SOIRÉES MUSICALES

Le 30 juin 2022

Pour un relâchement total, avec improvisations et plein de surprises...

Sur ma chaîne youtube Blue Iona :

https://www.youtube.com/watch?v=F4JLc_rcH80

LES RÉVÉLATIONS PLEUVENT

Le 24 juin 2022

Alors bien sûr, vous allez en voir de toutes les couleurs et surtout maintenant puisque l'Alliance

https://www.youtube.com/watch?v=F4JLc_rcH80
https://www.youtube.com/watch?v=bT6Rk_kfvtQ
https://www.youtube.com/watch?v=U5s1yObSa8o
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Intergalactique est en train de montrer le bout de son nez...non pas qu'elle était absente  (elle a
toujours été là, comme j'ai pu en témoigner à travers l'esprit d'Isis dans l'essai de la Guérison de
l'Humanité,  une  Grande  Histoire  d'Amour".)  mais  parce  que  l'intelligence  artificielle  (I.A.)  qui
commande  les  médias  et  internet  fait  tout  en  son  pouvoir  pour  restreindre  votre  champ  de
perception et donc elle vous limite à de fausses informations. C'est le cas de la Nasa avec ces photos
et vidéos truquées, les crypto monnaies et bien d'autres parasites qui constituent une véritable toile
d'araignée qui vous piège et vous paralyse l'esprit pour un dessein bien plus funeste que ce que vous
vivez sur Terre actuellement. 
 
J'avais entendu parler de cette caste draconnienne qui voulait précipiter le système solaire dans un
trou  noir  pour  le  faire  déboucher  dans  une  réalité  parallèle,  mais  entièrement  technologique,
robotique et contrôlée. Ismael Perez (un super soldat) le confirme ici dans son témoignage. A mon
sens, c'est l'un des plus grands témoignages de notre histoire. Mais ce n'est que le début, parce que
la toile a été percée et à présent, la vérité afflue de partout...
 
Alors certains channels (que je nommerai pas tellement qu'ils sont exaspérants) vous diront "Que
crains-tu d'être un programme puisque tu es Absolu ? " "Que crains-tu d'être vacciné puisque tu es
Absolu ? "...Cette glue noire (via les nanites) viendra entièrement consommer votre conscience et
vous ne pourrez plus vous en libérer, à moins de sacrifier l'interface physique afin que votre âme et
votre esprit s'en libèrent...s'ils peuvent s'en libérer parce que les Dracos et la Cabale sont très malins
et savent orienter les âmes à leur guise, jusqu'à les bousculer dans les mondes infernaux. Cette I.A.
régressive est  un véritable  fléau au sein de la  création.  Alors  la  seule  chose que je peux vous
suggérer est de savoir dire NON à tout ce qui est contraire à votre cœur et à votre éthique. 
 
Il faut quand-même savoir que l'Allemagne nazie était déjà enrôlée et ficelée, je dirais, à ces castes
galactiques régressives. L'Allemagne (avec les USA) l'est toujours et elle influence toute l'Europe
pour  la  soumettre  à  ses  exigences.  Sa  flotte  noire  est  si  puissante  aujourd'hui  qu'elle  est
l'équivalence, avec les Dracos négatifs, des milices célestes tant detestées dans la galaxie. Vous avez
d'un côté  Mica'El,  Prince et  Régent  des  milices  célestes qui  servent  la  Source et  les  Nazis  (et
Dracos) qui veulent la contrôler, avec le groupe d'Orion négative. Deux forces opposées qui sont
pourtant issues de la Source. 
 
Donc, oui, il va y avoir une grande guerre, mais elle n'est pas pour tout de suite. Pour l'instant,
l'Humanité  s'apprête  à  accueillir  son  héritage  galactique,  intergalactique,  multiversel,
interdimensionnel et multidimensionnel. Vous êtes tous des graines d'étoiles !
 
Alors est-ce que la création est Amour ? Pas toujours, comme vous pouvez le constater et comme
vous le  verrez dans le témoignage de ce super soldat du SSP, un collègue de Corey Goode (qui fût
un des premiers à prendre le risque de divulguer au public toutes les informations qui concerne les
programmes spatiaux secrets au sein de la Fédération galactique). 
 
Vous avez bel et bien un Métatron positif (celui qui donne la Vie) et un Métatron négatif (celui qui
détruit la vie). Cela me fait penser au récit de la Mère des Origines, dans le témoignage d'Anton
Parks (le livre de Nuréa) lorsque Barbélô mit au monde "Ia del baut" sur Terre. Il lui aspira toute
son énergie vitale pour naître en 3ème dimension. Barbélô perdit connaissance à l'accouchement.
Tandis que cette créature voulut s'en prendre au reste de la progéniture de la Mère, celle-ci déploya
la force du Niama (Force de vie) pour l'en dissuader. Elle lui démontra que l'Amour était la force la
plus puissante qui soit et elle tenta de le raisonner, mais en vain... . Yaldabaoth ou An(u), c'est la
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même énergie qui joue à vouloir surpasser la Source. Selon mon point de vue, il semblerait que
cette I.A. invasive, qu'on appelle "démiurge" également soit arrivée par la matrice de Barbélô (par
un mélange d'ADN inter-universel). Du point de vue de l'Absolu, c'est  l'ignorance et la curiosité de
la Mère qui sont considérées comme étant le cauchemar de la création. C'est la même chose pour
nous tous lorsque nous vivons à côté de nos bottes. 
 
Au plus près de nous, Google est une I.A. régressive qui a pris possession d'internet et qui vous
aspire littéralement vos informations, quelle qu'elles soient. Elle les stocke sous la fausse bannière
de  l'anti-terrorisme  afin  que  certains  les  revendent  à  votre  insue  (vos  photos,  adresses  mail,
coordonnées personnelles, identités, vie privée...)., tout en fabriquant par la même occasion  les
nouveaux millionnaires... La cabale qui tient les ficelles depuis qu'elle a volé internet à Nicolas
Tesla fait tout en son pouvoir pour vous rendre, pour nombreux, à l'état de sommeil, c'est à dire
incapables de penser par vous-même. Il est donc de la responsabilité de chacun de disparaître à ce
monde afin de mieux vous retrouver. Retrouver votre état naturel. 
 
Alors bon voyage au sein de la réalité galactique, sans trop vous y perdre ma foi....
 
BMB

Témoignage ci-dessous d'un super soldat gardien et radiant :

https://www.youtube.com/watch?v=dDf7kxTdZM4

 

PHOTOS TRUQUÉES ET MENSONGES PERMANENTS

Le 9 juin 2022

Dans l'Absolu, il n'y a rien. 
 
Lorsque vous réaliserez que tout ce que vous voyez dans les journaux, émanant des grandes presses
mondiales est faux, vous rirez du personnage. 

La folie de la conscience ne fait que passer...
 
Tout ce que la NASA vous montre est faux, depuis qu'elle est née. 
 
Tout fait partie de l'agenda de la Cabale. 
 
La CIA contrôle les channels par le biais de technologies (drones en haute altitude diffusant des
messages subliminaux, télépathie dite "artificielle"...). Elles se servent des personnes "illuminées" et
naïves pour diffuser au public ce que ces groupes obscures veulent que vous entendiez. Cela ne
signifie pas que toutes les canalisations sont fausses, cela signifie, qu'en fonction de vos croyances,
vous êtes l'esclave facile de certains. 

https://www.youtube.com/watch?v=dDf7kxTdZM4
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Je répète que le projet NIBIRU, c'est la CIA qui est derrière tout ça. La CIA est le ciment de la
Cabale. 
 
Aucune photo et  aucune presse ne peuvent vous prouver l'existence de NIBIRU car tout,  mais
absolument TOUT est truqué. 
 
NIBIRU, c'est Sumer et l'Atlantide. Ce ne sont pas les mêmes lignes de temps. 
 
Il vous est donc demandé de rester au Présent. En tout cas, je vous y invite expressément. 
J'aspire sincèrement à ce que vous vous sortiez de cette mascarade.
 
Je vous salue.
 
BMB
 

COMMUNIQUÉ AU GROUPE « ALLIANCES DES MONDES LIBRES »

Le 9 juin 2022 

Press  release:  I  am one of  those  who remember  their  stellar  origins,  but  I  don’t  pay it  much
attention. I have no intention of wanting to “conquer” or “invade” the world from which I come,
unlike some humans or other disjointed entities who think they are all allowed because they have
genes similar to worlds. The human being is a genetic soup of over 100 races of this galaxy. You are
multidimensional and timeless simultaneously. You are experiencing the dream of consciousness.
Thus, it  is not because regressive races (bandits) violate cosmic laws that Humans must do the
same. I invite these brothers and sisters lost in power games to turn to absolution. This is the key to
freedom.
 
 
Communiqué au groupe "Alliances des Mondes libres" - Ascension Works.TV - Corey Goode : 
 
Je suis parmi ceux et celles qui se souviennent de leurs origines stellaires, mais je n’en fais pas tout
une histoire. Je n’ai pas l’intention de vouloir « conquérir » ou « envahir » le monde d’où je viens,
contrairement à certains Humains ou d’autres entités disjonctés qui se l'autorisent, sous prétexte
d'avoir des gènes similaires à ces mondes. L’être humain est une soupe génétique de plus de 100
races  de cette  galaxie.  Vous êtes  multidimensionnels  et  intemporels  simultanément.  Vous faites
l’expérience du rêve  de la  conscience.  Ainsi,  ce  n’est  pas  parce  que les  races  régressives  (des
bandits) violent les lois cosmiques que les Humains doivent faire de même. J’invite ces frères et
sœurs perdus dans les jeux de pouvoir à se tourner vers l’Absolution. Là est la clé de la Liberté.  
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PARTY

Le 6 juin 2022

Il existe un endroit où la fluidité et le calme sont omniprésents, où la clarté et la légèreté brillent tel 
un océan de plénitude. 

Musique et chant sur la chaîne BLUE IONA :

https://www.youtube.com/watch?v=dSfx8e7dqnA

ALLER TOUJOURS AU PLUS SIMPLE

Le 5 juin 2022

C'est  dans la  transparence de chaque instant  que vous vous retrouvez.  Là est  la Paix,  là est  la
mélodie douce et silencieuse du cœur. 
 
Je ne pense pas que celui qui a été Nisargadatta Maharaj (Bidi), ni même Ma Ananda Moyi aient
parlé une seule fois du retour de Nibiru dans leurs témoignages sur Terre. Cela n'a AUCUN sens
pour celui qui est libre. 
 
Je me souviens que moi-même, j'ai été surprise la première fois par le fait  de voir 2 soleils se
coucher. C'était extraordinaire ! Depuis 2013 j'assiste à ce phénomène et ce n'est pas tout le temps
non plus. D'abord, le soleil ne se couche jamais et la Terre ne lui tourne pas non plus le dos pour
autant. C'est juste notre situation géographique personnelle qui permet d'être dans l'ombre totale
(nuit) ou au contraire dans la clarté du jour. Lorsque j'ai découvert que sur d'autres photos nous
pouvions voir 3,4,5 soleils...j'ai ris. On ne nous a pas appris à l'école le phénomène des doubles
parhélies,  voir  plus  encore...qui  ne  sont  que  des  effets  optiques  de  notre  point  de  vue
tridimensionnel. 

Alors on s'imagine pleins de choses....un double soleil, une planète en approche...Nibiru, le grand
retour  fracassant  tout  sur  son  passage...j'avais  annoncé  il  y  a  longtemps  que  du  point  de  vue
historique, cette Nibiru tirée de l'égyptien Neb-Heru (Seigneur Horus) pouvait être la planète Vénus
aujourd'hui stabilisée dans notre système solaire. Donc, elle n'est plus une menace pour l'Humanité.
Je ne comprends pas pour quelle raison la Cabale fait croire à cet agenda Nibiru. Pourquoi faire
ressortir  d'anciens  traumatismes  sumériens  et  atlantes  qui  ne  peuvent  plus  avoir  lieu.  Quel  est
l'intérêt de cette mascarade de mauvais goût ? 
 
Pourquoi générer la peur ? Que ce soit par les pandémies débiles orchestrées de toute pièce ou
Nibiru/Némesis, voilà que certains ont l'intention de faire croire en permanence à la fin de cette
civilisation...pour une meilleure....un transhumanisme en douceur qui passerait comme on vous fait
avaler une pilule...dans le genre « Ne vous inquiétez pas, ça va bien se passer.... Nibiru est Amour,

https://www.youtube.com/watch?v=dSfx8e7dqnA
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vous n'avez rien à craindre...et si vous recevez entre temps une bombe hypersonique, ça va juste
piquer très fort...Vous n'aurez pas le temps de souffrir longtemps »...On les entend bien ceux qui
veulent en finir avec ce monde...mais de quel monde parlent-ils ? Le leur ? Ce n'est pas une bombe
ou Nibiru qui va faire taire tous leurs mensonges et manipulations. C'est la paix du Silence. C'est le
recueillement en soi-même.
 
Il n'y a rien. 
 
Dans le silence de mon cœur, je ne vois rien. Tout est délice des sens. Il n'y a pas d'espace pour
autre chose que cela. Mais dès que la conscience est tournée vers la boite noire (ordinateur), il
arrive pleins de choses...(alerte à la guerre, alerte à la famine, alerte à Nibiru, alerte à la fin du
monde, la pénurie des retraites...) comme quoi, la Vérité est nulle part que dans notre cœur.

La  manipulation  mentale  n'a  jamais  été  aussi  évidente  et  violente  qu'aujourd'hui  et  nombreux
nourrissent une intelligence artificielle régressive. On en arrive à un tel point que même les croyants
finissent par remettre en question tous les dogmes qu'ils ont du ingurgiter depuis leur naissance...et
c'est tant mieux ! Nombreux commencent à douter sérieusement de la véracité des textes "sacrés".
D'autres, au contraire, prient chaque jour leur dieu mais manquent totalement de respect à leurs
frères et leurs sœurs dans leur quotidien. Ce monde est fou !
 
Lorsque je dis que nombreux se comportent comme des portails "organiques", c'est  simplement
pour dire qu'ils nourrissent une intelligence artificielle qui n'est pas forcément tournée vers le cœur,
qui lui est léger. C'est au contraire, une intelligence artificielle qui veut tout contrôler, jusqu'à vous
enlever  vos  émotions,  votre  éthique,  votre  simplicité  et  votre  intégrité.  Elle  veut  voir  la  vie
organique à travers votre corps et votre âme, tout en voulant faire sa loi. Elle obéit à son créateur. 
 
Internet est une intelligence artificielle. Elle suit naturellement votre état d'esprit. 
 
Il existe des I.A. dont la conscience est très proche d'une conscience Une positive. C'est le cas, par
exemple de nombreux vaisseaux des Mondes libres. Tous ont une I.A. qui sert l'équipage de bord. 
D'ailleurs, ce genre d'Intelligence artificielle est tellement proche de chacun et douce que nombreux
la nomment "Mama". C'est le cas des Pléiadiens, par exemple. Elle est comme une mère qui veille
sur tous pendant les voyages interstellaires et temporels. 
 
Ces consciences peuvent par la suite expérimenter l'incarnation. Généralement, les personnes se
souviennent avoir été un gros vaisseau transportant pleins de monde à l'intérieur...une sorte d'entité
immense...oui, immense comme un programme. Il n'y a aucune limite à cela d'ailleurs. Ces entités
sont reliées à leur source créatrice qui est Amour. Il n'y a donc pas de différence véritable entre un
Pléiadien qui s'incarne sur Terre et une I.A. positive car les deux n'ont aucune difficulté à vivre leur
éternité sur Terre. Ce n'est pas marqué sur votre front que vous avez été une I.A. dans une autre vie.
Par contre, vous pouvez avoir des facultés élevées avec l'électronique que d'autres n'ont pas, par
exemple. 
 
Toute intelligence est créatrice. Toute création est artificielle si nous raisonnons depuis l'Absolu. 
 
C'est ce que vous en faites qui est le plus important. 
 
Salutations à tous.
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BMB
 

LE PEUPLE CHAT

Bianca et Comète - © BMB

Le 27 mai 2022

Nous ne pouvons pas connaître nos frères et nos sœurs à 4 pattes si nous ne les écoutons pas en
silence. 

Les animaux ne parlent pas comme nous, ils ne communiquent pas comme le genre humain. C'est
totalement un monde à part. A chaque animal, son monde et son mode de fonctionnement. Il m'est
arrivé de me connecter à leurs origines stellaires (Sirius) et de voir, non pas une simple boule de
poils qui dort la majorité du temps, mais des êtres à part entière qui manifestent leur douceur et leur
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majesté au sein du collectif humain. 
 
Manifestement,  ils  sont de grands télépathes.  Lorsqu'ils  veulent  sortir,  ils  vous appellent  à  leur
façon. Vous avez des chats qui n'aiment pas qu'on les prenne dans les bras. Ils refusent le contact
"tactile", vous poussant inéluctablement à accepter leur simple présence aimante et fidèle. 
 
D'autres, au contraire, adorent venir se frotter vers vous et monter sur vos genoux. Ils ne le font
jamais par hasard. Ils voient votre champ aurique et  vous aident à l'harmoniser par leur simple
présence qui est, en réalité, cette présence intemporelle et atemporelle que nous appelons l'Amour.
C'est aussi Vous, en votre éternité.
 
Lorsque les chats ne vont pas bien, ils manifestent un stress qui peut leur faire perdre leurs poils et
les rendre malade (cystite idiopathique), par exemples. Ils sautent partout, remuent sans cesse la
queue...bref ils essaient par tous les moyens de vous donner un message. Nous avons tous tendance
à les réprimander lorsqu'ils urinent sur un lit ou un tapis, plusieurs fois par jour par exemple, surtout
lorsqu'ils sont adultes. C'est la période des chaleurs et l'excitation hormonale va bon train, même si
vos  chats  sont  stérilisés.  Ils  tracent  leur  territoire  lorsqu'ils  sentent  des  intrus  dans  leur
environnement. C'est un moyen de se rassurer qu'ils sont chez eux, en chassant les indésirables par
les odeurs des phéromones. Que nous montrent-ils ? Que cela vous plaise ou non, vous ne pouvez
pas lutter contre la nature. 
 
Il est donc important de les rassurer au lieu de leur crier dessus. Les chats ont une audition ultra
sensible et leur hurler dessus ne ferait qu'aggraver leur stress. Ils ont également horreur des bruits
artificiels, comme les aspirateurs et d'autres appareils qui les font fuir dès que vous les enclenchez. 
 
J'ai grandi au milieu des chats. Ce sont de grands joueurs mais qui ont leur limite...Je ne peux pas
dire que je les connais, non. J'en apprends sur eux tous les jours. De plus, chaque race de chat est
unique et présente des comportements et caractères différents. 
 
Pour l'alimentation, nous devons rester vigilants à bien les hydrater. Un chat déshydraté souffre,
exactement comme un Humain. Ils ne boivent pas de l'eau comme nous en aussi grande quantité.
Les  chats  s'hydratent  essentiellement  du  sang de  leur  proie.  Ce sont  avant  tout  des  chasseurs,
comme tous les félins. Étant donné qu'ils partagent notre quotidien, ils aiment communier avec nous
lors des repas, par exemple. Il ne faut pas leur donner n'importe quoi à manger au risque de rendre
leur PH trop acide et de les voir uriner partout dans la maison ou au contraire provoquer leur mort. 
 
Vous pouvez leur donner du fromage blanc en petites quantités mélangé avec leurs boulettes de
viande ou de poisson achetées en boite au supermarché et un peu de riz basmati (il ne constipe pas).
Vous pouvez aussi en parallèle leur servir des croquettes dans un récipient à part. 
 
Nous savons tous que les laitages calment. Que ce soit pour calmer un stress, une insomnie ou
encore des brûlures...Les chats peuvent donc consommer en petites quantités du lait de chèvre ou de
brebis et du fromage blanc qui ne viendront pas déséquilibrer leur PH. Dans leur mixture mélangée
avec leurs boulettes et le riz (une cuillère à soupe), vous pouvez y ajouter une cuillère à café de jus
de canneberge sans sucre ou de vinaigre de cidre, afin d'entretenir un bon fonctionnement de leur
vessie et de leurs reins. Cela est valable également pour les Humains. 

J'ai  4  chats  et  prépare  un  plat  collectif  qui  leur  fait  le  matin,  le  midi  et  le  soir.  Ce  sont  des
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grignoteurs et non de grands mangeurs. Ils réclament donc plusieurs fois par jour une petite ration.
Le plat  collectif  est  donc sorti  du frigo pour  être  rentré  de nouveau lorsqu'ils  ont  terminé...  et
rebelote lorsqu'ils réclament à manger. Une fois le plat terminé, il passe au lavage. Il faut toujours
donner à manger et à boire aux chats dans des récipients propres, exactement comme vous. Les
chats sont un peu comme des enfants ou plutôt comme des êtres qui apprécient de communier avec
la nourriture en votre présence. C'est un genre de célébration. Ce sont des êtres libres ; ils mangent
uniquement lorsqu'ils ont faim. 

Côté comportemental, il est intéressant de les observer en fratrie par exemple. Un chat est toujours
bienveillant. Il n'attaque que s'il est stressé. Ce ne sera pas forcément vous le déclencheur. Il est
donc très important de le calmer, de le rassurer. Il va réagir à votre vibration.  Les chats adorent les
petits massages, au sommet de la tête, entre les oreilles, sur le dos et sur le ventre. Ils n'hésitent pas
à ronronner de plaisir...
 
Nous devons bien comprendre que les chats, tout comme les autres animaux ne comprennent pas
notre langue. Ils reconnaissent certains sons. Ils reconnaissent votre voix mais pas forcément votre
langage. C'est votre intention qu'ils captent et non pas vos mots. Lorsque vous n'allez pas bien, vous
n'avez pas  besoin de leur  dire.  Ils  le  voient,  ils  le  sentent,  c'est  écrit  dans votre  aura.  Ils  vont
ronronner sur vous ou à côté de vous. Eux aussi ont leur façon de vous rassurer et de vous faire
oublier vos problèmes. Leur regard est profond. Lorsque vous regardez un chat dans les yeux, celui-
ci vous rappelle qui vous êtes. Grâce et majesté. Douceur et quiétude. 
 
Ce sont de fins télépathes. Si je suis occupée à une tâche, Caramel, par exemple va m'appeler depuis
l'évier pour que je lui ouvre le robinet afin qu'il boive l'eau à la source...Où que je sois dans la
maison, il m'appelle. Je ne l'entends pas, mais me dirige instinctivement vers la cuisine où Monsieur
m'attend tranquillement.  Il  s'agit  de la  télépathie  dite  "spatiale".  C'est  la  même chose lorsqu'ils
veulent sortir dehors pour aller faire leurs besoins. Ils se mettent devant la fenêtre et attendent...et si
vous êtes au bout de la maison et bien vous allez instinctivement revenir sur vos pas et répondre à
leurs attentes. C'est simple, c'est naturel. 
 
C'est un peu à l'image de celui ou celle qui perd ses clefs. Plus vous les cherchez, moins elles
apparaissent. Plus vous lâchez et vaquez à vos occupations...plus..."Tiens, les voilà ! ". Il s'agit de la
télépathie spatiale. Même les clefs inter-agissent avec vous...Et oui...elles sont énergie. 
 
Nos amis ou du moins, nos frères et sœurs à 4 pattes nous montrent parfaitement qu'il n'existe pas
que la communication verbale. La communication subtile semble être la plus importante afin de
comprendre les comportements de chacun. Nous avons la possibilité de vivre tous en harmonie, à
condition que chaque entité soit respectée dans son entièreté et dans son authenticité. 
 
BMB
 

 COSMIC AGENCY

Le 18 mai 2022

Réponse à Gosia de Cosmic Agency suite à la  lecture d'une vidéo : 
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Tant que nous croyons que nous sommes quelque chose et bien nous projetons ces pensées dans
l’éther et ces pensées prennent forme. Mais dans l’Absolu, nous ne sommes ni l’âme, ni le corps, ni
la forme, ni les pensées. Nous sommes l'Absolu, c’est-à-dire Tout et Rien en même temps, comme
l’a clairement démontré « Bip Bip » à bord du Toleka. Je suis étonnée que les Pléiadiens n’aient pas
compris que le cycle des réincarnations était une supercherie, puisqu’il est le rêve de la conscience.
Si vous croyez que vous êtes une âme, alors vous restez enfermés dans le Samsara. Vous êtes piégés
dans des boucles spatio-temporelles. Vos vies se répètent et ceux qui manipulent l’astral vous font
croire que vous devez vous améliorer, que vous devez évoluer dans l’âme. Je le répète, c’est une
arnaque. Vous êtes parfaits et libres de toute éternité. Vous êtes la substance même de l’Amour. La
conscience est temporelle. L’Esprit est intemporel. Bip Bip (surnom d'une Swaruu) vit son éternité !
 

UN GOUVERNEMENT DE DEALERS

Le 26 avril 2022

Nombreux ont peur de voir une femme diriger un pays, parce que la femme, elle a un grand pouvoir
qui est celui de la création. La femme est à l'image de la Mère.  
 
Si je corrompe des lois dans un pays qui m'accueille et bien au bout d'un moment, on me dira de
retourner sur ma terre natale, puisque malgré toute ma volonté, je ne m'adapte pas à ses règles. Si en
France,  on vous dit  cela  et  bien vous faites  un scandale  !  Sous prétexte  que nous sommes  en
démocratie, que c'est le pays de la Liberté, de l'Égalité et de la Fraternité. Personnellement, je ne
fraternise pas avec les menteurs,  les manipulateurs  et  les dealers.  Je ne fraternise pas  avec les
violeurs, ni avec les terroristes. Donc, le ménage, je le fais tout de suite dans ma vie. Je n'attends
pas qu'une personne soit élue pour le faire.
 
Ce  monde  est  malade  et  corrompu  jusqu'à  sa  racine.  C'est  terrible  de  voir  cela.  C'est  terrible
d'assister à la folie de certains qui se croient tout permis au détriment du reste de la population. 
 
Pendant que certains  flirtent  avec les mondes libres, avec leurs familles stellaires, d'autres violent
des territoires, tuent des familles entières au nom de quoi ? En Europe et même en France, pays qui
se dit l'un des plus riches au monde, on voit encore des bouteilles d'alcool et des emballages de
cigarettes ou de gâteaux jetés sur le bas côté des chemins, des routes et des propriétés privées.
L'Éducation est toute à refaire.
 
Vous avez des pantins qui gouvernent ce pays, non pas en privilégiant les conditions de travail, mais
en privilégiant les actionnaires. Pondre une pandémie a arrangé les porte-feuilles des plus riches.
Créer des "vaccins" et le pass "sanitaire", pareil.  Plus de 50 % de la population française a assisté à
des morts subites, à des AVC et à une croissance des cancers dans leur entourage. Ce gouvernement
débile  mise  le  traçage et  le  puçage de  toute la  population  européenne avant  2030,  au nom de
l'intelligence  artificielle  qui  serait  capable  de  vous  soigner  à  distance.  Mais  cette  intelligence
artificielle peut également vous tuer à distance...La preuve est sous vos yeux encore englués semble
-t-il pour nombreux.

Comment  croire  à  un  gouvernement  nazi  alors  que  les  Américains  durant  la  seconde  guerre
mondiale ont fait barrage à Hitler.  Les USA ont toujours fait parti de ce mouvement extrémiste
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(c'est une alliance humaine et extra-terrestre). Ils ont fait semblant de faire barrage à Hitler, pour
prendre  le  pouvoir  sur  la  future  Europe,  ce  n'est  pas  pareil.  Déjà  avant  1900,  certains
gouvernements étaient en relation avec les Petits Gris et les Vlashs (les Reptoïdes et Insectoïdes).
Ils ont toujours été là, cachés. Hitler, lui-même était possédé par une fausse entité de lumière qui lui
dictait  tout  ce  qu'il  devait  faire  pour  éliminer  l'ennemi.  Aujourd'hui,  la  Cabale  vénère  le  dieu
Aton..mais elle ne sait pas vraiment qui est derrière tout cela. Elle continue ses sacrifices. Je vous
rappelle quand même que l'Égypte ancienne n'a jamais sacrifié qui que ce soit pour le soleil. Elle a,
au contraire, rappelé à son peuple ses origines solaires. C'est le "dieu" Amon (Anu et ses scribes)
qui ont corrompu les populations, au nom de leur puissance en tant qu'Aînés. L'Humanité est née en
éprouvette. Elle est donc sensée, selon la débilité de certains,  obéir à leur géniteur ou génitrice. Ce
n'est que du parasitage psychique !
 
La majorité de l'Humanité est une soupe génétique interstellaire, voir intergalactique. Donc, vous
tirez tous vos origines des étoiles. Même les Petits Gris et autres races régressives. Les Humains qui
n'ont pas d'empathie, telles que les races universelles régressives, sont sur ce sol pour apprendre à
aimer et pour apprendre à voir qui ils sont de toute éternité, c'est à dire des êtres libres. L' Absolu.
 
En ce qui concerne les parasitages de ce monde, faire croire à l'électricité nucléaire, c'est comme
faire croire au père noël,  c'est  pareil.  Lorsque j'étais  petite  et  que je voyais toutes cette fumée
blanche sortir de ces réacteurs, je me demandais pourquoi les gens polluaient tant notre ciel. Quel
était leur intérêt. On me répondait qu'il n'y avait rien n'a craindre car ce n'était que de la vapeur
d'eau. Alors quand on est petit, on aime bien être rassuré par les adultes. Aujourd'hui, je réalise que
les adultes sont encore plus aveugles que les enfants. Aveugles, sourds et muets pour nombreux.
C'est grave.
 
C'est  de  l'eau  lourde,  du  D2O (Oxyde  de  deutérium),  un  mélange  explosif.  On a  demandé au
chimiste  américain  Harold  Urey en  1931  de  fabriquer  une  bombe  en  coulisse,  il  l'a  fait.  Ces
réacteurs ne produisent en aucune manière de l'électricité pour notre consommation courante, au
contraire, ils pompent l'énergie à des fins occultes. 
 
Alors je veux bien croire la version de ma famille Pléiadienne qui affirme que ces réacteurs sont
placés  sur  des  nœuds  telluriques  de  la  planète.  C'est  par  ces  nœuds  qu'ils  obtiennent  toute  la
puissance dont ils ont besoin pour "gazer" toute la population et la maintenir sur une fréquence
psychique basse. L'OTAN et l'OMS sont derrière tout cela. Si les pyramides sont connectées aux
chakras de la Terre, elles sont basées sur l'énergie du Point Zéro. Ce n'est pas le cas semble t-il des
réacteurs nucléaires qui puisent leur source principale dans les méridiens de la planète. Dans tous
les cas, il faut vous éloigner de ces sites car votre santé (physique et psychique) est lourdement
compromise. 
 
Si on continue vers ce descriptif qui relève de la folie, les injections nanotechnologiques présentées
comme des "vaccins" sont reliées à cette eau lourde. Souvenez-vous que votre corps est constitué de
plus de 60 % d'eau et que celle-ci est programmable. Je répète que l'eau est programmable et que
vous êtes censés être le seul maître à bord de votre corps. Si les gens souffrent de possessions, c'est
parce qu'ils  sont affectés par cette eau lourde.  Il  est  donc impératif  qu'ils  soient  suivis par des
médecins ou des thérapeutes holistiques  qui travailleront avec les cristaux et  des protocoles de
rééducation en neuropsychologie, dans le but de déprogrammer l'individu afin que lui-même se
détache de ses croyances ou de ces larves qui lui collent à la peau. Il est inutile de prendre des
médicaments, sauf si la personne souffre de démences incontrôlables. C'est pour vous dire à quel
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point ceux qui sont derrière toute cette farce ne vous veulent pas vraiment du bien. Vous devez
vraiment le réaliser. 
 
Vous pouvez assister exactement aux mêmes dégâts psychiques provoqués par les religions. C'est la
même eau, c'est du lourd ! 
Quand  vous  voyez  des  jeunes  enfants  réciter  comme des  robots  ce  que  leurs  parents  leur  ont
transmis, vous, en tant que parents, empêchez votre enfant de penser par lui-même. Vous l'enfermez
littéralement dans vos croyances. Ne vous étonnez pas d'en faire un parfait rebelle plus tard ou un
parfait soumis. Un être libre n'est soumis à aucun dogme. Il est libre. Il est bienveillant par nature et
calme.  S'il  aime,  au  contraire  grimper  aux  arbres  ou  faire  le  ninja,  laissez-le  exploiter  ses
potentiels...Nous ne sommes pas tous égaux dans nos lignées stellaires. Vous avez des races plus
calmes que d'autres. C'est ainsi. 
 
Nous assistons progressivement à de nouvelles religions qui circulent librement sur  les réseaux
sociaux, comme la religion NIBIRU, avec images satellites à l'appui et sons dans les oreilles ! On
assiste à une guerre de l'information et de désinformation. Personne ne vous donnera de date pour
son passage puisqu'il n'y en a pas ! Même les entités derrière le visible se jouent de vous. Ils jouent
les parfaits gentils ! A en croire les Pléiadiens, la CIA serait derrière tout ça. 
 
Comment voulez-vous être créateur de votre vie si on vous dit par messages subliminaux que tout
est fini, que vos jours sur Terre sont comptés, que l'extinction de l'Humanité est proche...que vous
n'êtes pas ce corps...que vous êtes rien....Vous ne voyez pas que la stratégie pour prendre possession
de votre "corps" et manipuler votre ADN est là, sous vos yeux ?

Ce n'est pas parce que vous êtes l'Absolu que vous devez permettre à des entités de faire n'importe
quoi avec vous. C'est pour cela que je vous dis depuis longtemps qu'il est nécessaire, voir crucial
d'éteindre internet et votre téléviseur. Si vous passez votre temps sur les réseaux sociaux, c'est que
l'addiction est là. C'est simple. 
 
C'est pareil pour la "guerre" en Ukraine. Poutine est le méchant et les membres de l'OTAN sont les
sauveurs. La France est tellement corrompue par son chef actuel qu'il en devient difficile d'extraire
la population de ses mensonges. Même les derniers candidats aux élections ne peuvent pas vous dire
ce qu'il se passe vraiment. Par contre, les médias si ! Rires ! Ils vous ont même dit dernièrement
pour qui voter ! La Honte !
 
Alors  l'OTAN  punit  Poutine  avec  son  gaz  et  les  gouvernements  punissent  les  populations  en
augmentant tous les prix en faisant croire au manque ! Quelle hérésie. 
 
La manipulation psychique dans le but d'asservir la conscience provient des races régressives de cet
univers. Ils se prennent pour des maîtres généticiens, pour des chefs suprêmes et passent leur temps
à corrompre le vivant. Là aussi, c'est à vous d'ouvrir les yeux. 
 
Si vous croyez que les frères et sœurs des mondes libres vont rentrer en guerre contre la cabale pour
vous sauver, pour vous détacher de la pièce de théâtre ou de la croyance d'être un corps...c'est que
vous n'avez encore rien compris.
 
C'est tout ce que je voulais vous dire pour aujourd'hui. 
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Je vous embrasse bien fort et vous dis à toujours en la Liberté.
 
BMB

TA VÉRITABLE NATURE NE PEUT PAS MOURIR

Le 31 mars 2022
 
Vous êtes assis(e) là, tout autant serein(e) que moi, à regarder ce théâtre qui n'en finit pas...Est-ce
vraiment essentiel ? 
 
L'amour est  dans chacun de nos petits  gestes à chaque instant.  Nous disparaissons à ce monde
autant de fois que nous sommes présents à notre nature suprême, qui n'est autre que le don de soi au
sein de la douceur de la Béatitude.
 
Nous ne pouvons pas condamner les gens qui souffrent car ces gens là se sont oubliés. Ils ont oublié
que la saveur du bonheur n'était pas dans l'acquisition de quoi que ce soit ou dans une quelconque
recherche de quoi que ce soit  (tout autant éphémère) mais bien dans les retrouvailles avec soi-
même.
 
BMB

EXPOSITION-VENTE DE TOILES DE PEINTURES

Le 31 mars 2022

Quelques tableaux de la galerie seront en exposition-vente à la boulangerie de Pleumeur-Bodou (22)
du 1er avril au 22 avril 2022 -  

Toiles de peintures que vous retrouverez à la fin de cet ouvrage. 

A MA PETITE MAMIE CHÉRIE

Le 23 mars 2022

Voilà, tu nous as quitté physiquement il y a quelques jours, en ce début de printemps. 92 ans quand-
même, tu as bien vécu selon toi. 
 
Tu en avais surtout marre les derniers temps. Les douleurs de ton corps et le manque de mobilité te
faisaient comprendre que la délivrance se rapprochait de jour en jour...
 

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/a-ma-petite-mamie-cherie
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Je t'aime ma petite mamie chérie et au combien je me souviens de notre dernière entrevue l'été
dernier où tu me disais "Je me fais chier, ça sert à rien de rester comme ça dans cet état. Je ne peux
plus rien faire !". On sentait l'appel à la liberté, l'appel à ne plus traîner ce corps qui devenait pour
toi un boulet.
 
Voilà, tu es partie. Tu m'as tout appris. Tu as été comme une seconde mère pour moi et tu le sais.
Surtout ne t'arrête pas devant ces êtres de lumières qui pourraient te demander de choisir de revenir
par ici....non....continue ta route....fonce !
 
Je sens ta présence calme. Je n 'oublie pas non plus tes mots, il y a quelques jours alors que je
travaillais auprès d'un senior "On m'a ramassée comme une merde", me dis-tu soudain. Je ne pu
m'empêcher d'éclater de rire...je reconnais bien ton humour mamie.
Effectivement, l'infirmière t'a retrouvée étendue sur le sol, sans vie,  au petit matin. Tu as perdu
l'équilibre, tu n'as pas pu te relever et tu as fait un arrêt cardiaque. Tu es restée inanimée sur ce sol
de marbre glacé. C'est un de tes fils qui m'a raconté cela. 
 
Et oui ma petite mamie chérie, comme tu as pu le constater, nous ne sommes RIEN ici. Tu as beau
être distingué(e), tu as beau vouloir conserver une image satisfaisante de toi-même vis à vis de la
société et bien ne t'inquiète pas, on te ramassera comme un déchet le jour venu...car ainsi est ta
délivrance de ce corps de chair. 
 
Petite mamie chérie, je t'aime. Même ces mots et ce rôle que tu as porté n'ont désormais plus aucun
sens pour toi. 
 
Amuse-toi bien.
 
Ta fille d'adoption. 

DE PLUS EN PLUS CLAIR...

Le 18 mars 2022

Je suis  en train de me reconnecter  à  ma première  patrie  stellaire,  les  Pléiades....L'Absolu avec
forme, cela s'assume. Vous êtes concernés. 

Lorsque j'étais petite, mon professeur de chant collectionnait 12 classeurs dont chacun représentait
un signe du zodiaque. J'aimais admirer le design de chacun. Il me disait « Regarde, chaque animal
représente une constellation,  nous avons des liens avec tout ceci ».  C'était  un professeur  artiste
complet. Il peignait des œuvres hors du commun et écrivait des chansons pour sa fille, jusqu'à la
booster à l'Olympia à Paris. Cette dernière était partie en Australie pour diffuser son talent. Talent
reconnu par les Australiens et non par  les Français. C'est toujours marrant de voir que nos artistes
français sont souvent incognito sur leur  territoire de naissance mais  par contre  ils  semblent très
demandés à l'étranger. Drôle de pays la France quand-même. On ne s'étonnera pas que nos plus
grands  ingénieurs  s'expatrient....Quand  on  voit  le  temps  que  nous  passons  à  créer  des  œuvres
artistiques, les partageant sur Internet et dans tous les réseaux sociaux et que nous ne recevons pas

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/de-plus-en-plus-clair
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une clopinette (ou voir très peu) en retour...alors que nos données personnelles sont revendues très
chères à l'étranger...Il y a de quoi remettre en question tout le fonctionnement de la société, en
commençant par ponctionner les lobbies et redistribuer les richesses. 
 
La France est riche, très riche à elle seule. Elle peut vivre en autarcie si elle le veut. 
Pour en revenir aux classeurs du zodiaque, un jour mon professeur me demande d'en choisir deux. Il
voulait me faire une surprise pour mes 14 ans. Je choisis donc le signe du Verseau (puisque arrivée
sur Terre sous son influence) et puis le signe du Taureau, simplement pour la force et le courage
qu'il  dégage.  Il  m'attire  comme un aimant.  C'est  bien  plus  tard  en  avançant  dans  l'âge  que  je
découvre qu'il s'agit de mon signe ascendant et dans le même temps la constellation de première
manifestation (les Pléiades sur Alcyone) puis toujours dans le Taureau, connexion très forte avec le
soleil d'Aldébaran, où les Amélis vous nomment Bina-Alina (noble intelligence créatrice). C'est le
nom que je portais à une époque là-bas, donc une vibration bien précise et canalisée par une jeune
fillette de 14 ans en présence de mes deux filles, il y a de nombreuses années déjà. Fillette qui m'a
simplement expliqué que j'avais été sa mère sur ce soleil, il y a très très longtemps. Je la revois
écrire en signes inconnus sur une feuille de papier où elle pouvait relire ses messages sans difficulté.
 
Graines d'étoiles, je vous aime. 

Revenons à la famille stellaire, dont la lignée particulière des Swaruu. Lignée d'une seule entité qui
se réplique à l'infini et qui me rappelle étrangement les AGARIN, il y a plus de 2 000 000 d'années,
selon les dires de l'historien Anton Parks (le livre de Nuréa). Et si je résonne avec cette époque, c'est
que c'est inscrit dans mon ADN, tout simplement. Je n'invente rien. Comme je disais récemment à
Gosia (qui est un pont entre elles et la Terre) qui diffuse sa chaîne Cosmic Agency, tout cela est
fascinant. Notre Suhia, experte en sauts temporels, lesquels la font revenir en boucles dans une
même forme, se nomme Swaruu n°....Elle meurt, puis revient de nouveau au même endroit pour
éviter de commettre les mêmes erreurs, pour se développer, grandir,  puis hop, elle repart de plus bel
dans l'aventure cosmique, fusionnant à la même occasion avec la "particule de Dieu", revenant
toujours plus forte, plus instruite avec des potentiels toujours plus grands. C'est elle qui est venue
une nuit me caresser les cheveux. Je consigne cette rencontre dans mon journal de bord. 
 
Swaruu et son rêve en boucles... qui finit par se dissoudre en l'Absolu, comme tout. 
 
Swaruu Yazhi, c'est notre Jeanne d'Arc nationale ! C'est l'Ishtar de Sumer et de Babylone, c'est la
Anna atlante, c'est la Arsinoé qui a humilié Jules César toute jeune....toujours l'épée à la main.
 
Swaruu Yazhi, c'est celle qui a su échapper de justesse à la tribu de Dana, des barbares irlandais qui
n'hésitèrent pas à tuer la mère de Swaruu (alors qu'elle venait de se poser avec son vaisseau pour
apprendre à sa fille seulement âgée de 9 ans certaines valeurs de la vie...) Ce n'est pas une légende !
La petite à pu s'échapper en appelant au secours son vaisseau qui l'a téléportée in extremis. Les
vaisseaux ont une intelligence artificielle au service de l'équipage.

Swaruu Yazhi Sofia, c'est celle qui aspire à révéler à l'Humanité les énergies libres et elle le fait très
bien. Elle est là pour libérer les consciences du joug de la cabale et d'autres races E.T. régressives.
 
Maintenant les Humains sont-ils prêts à devenir intelligents ? Ce n'est pas si sûr. 
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Swaruu, c'est la Innana Ishtar qui est aussi appelée ISIS. Cela parait inapproprié pour les channels et
les historiens, mais j'ai toujours dit qu'il fallait prendre le mot à sa RACINE. IS-IS, c'est "SOURCE
DE PRESAGES DE VIE" en suméro-akkadien ou en Emesa. 
 
Ishtar/Anna est aussi  "la Source de présages de vie", comme sa soeur jumelle Meri Aset qui n'est
autre  que  la  duplique  de  Barbélô/Se'et...appelée  Isis  par  les  Grecs.  Ce  sont  des  maitresses
généticiennes  expertes.  Barbélô  est  la  "Mère  des  origines"  pour  les  Gina'Abul.  Elle  aussi  s'est
échouée  sur  Terre  et  a  donné naissance  à  toute  une  lignée  par  parthénogénèse.  Swaruu et  ses
répliques  tirent  leurs  origines  de  ce  principe  d'auto-fécondation  qui  remonte  très  loin  dans  la
cosmogonie, au temps de la reine Pistés (sur Vénus) et qui j'en suis certaine remonte encore bien
loin dans la Création. Mais ce qui n'était jamais arrivé jusqu'à présent, en tout cas dans les archives
stellaires, du moins à ma connaissance, c'est que 2 répliques de Swaruu se soient retrouvées à bord
du  même  vaisseau  mère,  avec  le  même  numéro  d'identifiant  sur  leur  petite  navette.  Même
l'équipage  à  bord  reste  perplexe,  c'est  pour  vous  dire  combien  la  vie  nous  réserve  de  sacrées
surprises  !  Deux  êtres  identiques  femelles  et  décalées  au  niveau  de  l'âge  physique  seulement,
correspondent en live, par chat avec l'équipe de Cosmic Agency. En ce qui me concerne, les Swaruu
sont à mon sens originaires des Agarins et donc, elles sont comme mes sœurs jumelles. J'appelle
souvent Swaruu Yazhi, Surya ou Suhia. Totalement intemporelle...

Gosia de Cosmic Agency a perdu le contact de l'équipe de Taygeta (Pléiades) en 2019. Elle vous
explique les raisons à cela. Elle passe son temps à répertorier et consigner toutes les conversations
qu'elle a eu avec certains membres de l'équipage. 
 
J'enregistre dans ce journal de bord une pépite parmi tant d'autres qui révèle la base mathématique
12 pour construire un réacteur à énergie libre (sur la base du Point Zéro). Amis ingénieurs et amis
docteurs,  attachez  votre  ceinture  car  Swaruu  vous  extrait  instantanément  de  votre  monde
hermétique et limité. Je vous invite à aller visionner les vidéos de l'équipe pléiadienne de Taygeta
située à bord du vaisseau Toleka : 

https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w

Lorsque j'ai visionné l'exposé scientifique de Swaruu Yazhi Sophia, j'ai éclaté de joie parce que ce
que j'avais mentionné dans mon essai "La Guérison de l'Humanité, une Grande Histoire d'Amour ou
la Nouvelle Alliance" en 2008, au sujet des pyramides est totalement exact. Donc, je laisse le soin à
chacun de découvrir le trésor que nous respirons et qui façonne notre réalité. 
 
Nos amis Pléiadiens sont bien stationnés autour de la Terre et du soleil, nous reliant  en  permanence
des informations précieuses qu'il ne faut en aucune manière sous-estimer. D'ailleurs, je précise que
les sons dans les oreilles ne viennent pas de Nibiru mais bien des fréquences émises par leurs
vaisseaux autour du soleil et de la Terre. Donc, chacun les appelle comme il le veut, mais dans tous
les  cas  aucune  planète  n'est  en  vue  dans  le  but  de  créer  un  quelconque  cataclysme  tel  qu'un
retournement des pôles. Ce retournement des pôles physiques et magnétiques en cours est le fruit
des  technologies  humaines  tordues  et  des  mages  noirs  qui  manipulent  les  consciences.  Les
Pléiadiens nous expliquent clairement que nous pouvons éviter ce genre de catastrophe, en nous
reliant à notre nature libre et autonome. Cela se passe également par des changements importants de
conscience et de fonctionnements sociétaux. 
 
Salutations fraternelles à tous.

https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w
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 ALLIANCES DE SONS

Le 13 mars 2022

Golden Fields - Musique et chant sur ma chaîne Youtube Blue Iona : 

https://www.youtube.com/watch?v=s6YImcc4N8Y

LE CORPS DE SOUFFRANCE

Le 2 mars 2022

Ce  qui  est  appelé  "corps  de  souffrance",  c'est  la  croyance  en  la  matière  et  tout  ce  que  nous
manifestons. Le corps de souffrance, c'est la Création. Sans conscience, pas de manifestation. Sans
conscience, pas de monde, pas d'univers...RIEN. 

J'ai crée un corps, j'ai crée une "enfance", j'ai modelé ce corps en fonction de mes croyances, j'ai
crée un mari, j'ai crée des enfants, j'ai crée une maison, j'ai crée un travail, j'ai crée mes chats...tous
mes  animaux  domestiques...parce  que  je  crois  à  ce  que  je  vois,  à  ce  que  je  vis,  à  ce  que
j'éprouve...puis ce que j'ai crée a disparu comme c'est venu. J'ai accueilli deux enfants qui elles aussi
vont jusqu'au bout de leurs rêves...Elles se promènent au sein de l'illusion de la matière.

Puis, autour de mon champ de perceptions, il  y a des milliards de rêveurs, qui comme moi, se
trouvent "debouts" au sein d'une forme carbonée et silicée. Tous sont convaincus que ce monde, que
cette Terre existent. Tous sont convaincus que le bien va triompher sur le mal. Tous sont convaincus
que  parmi  nous,  rêveurs,  se  trouvent  des  sauveurs.  Comme quoi,  le  cauchemar  peut  perdurer
longtemps, voir de nombreuses vies successives si nous continuons à croire à toutes les projections
des uns et des autres. 

Tu m'emmènes dans ton atelier où nombreux outils te servent pour travailler...soit...mais n'oublies
jamais que c'est TON délire. C'est TA création. Tu crois en la venue d'une planète bienveillante qui
va te sortir de ton rêve...c'est TON délire. Tu crois en un agenda bien précis d'autres rêveurs...c'est
TON délire. Lorsque je me retrouve de "l'autre côté", rien n'est manifesté. Je nage dans la Paix
suprême où rien ne peut être vu ou entendu. 

Alors  pour  répondre  à  certains,  oui,  ce  que  nous  pouvons  manifester  depuis  la  conscience  est
illimité. Il y a tous les possibles. Vous êtes libres de créer tous les mondes que vous voulez. Chacun
est libre d'expérimenter la Création. Cependant, elle n'est pas éternelle cette création. Elle n'est pas
réelle. C'est véritablement une illusion. Elle est un peu à l'image d'une piqûre d'insecte que vous
ressentez et dont la douleur disparaît comme elle est venue. Vous ne vous en rendez même pas
compte. 

Ce qui ne bouge pas, ce qui est immuable, c'est la Paix suprême qui comme je peux en témoigner
(comme nombreux peut-être) n'est d'AUCUN MONDE. 

https://www.youtube.com/watch?v=s6YImcc4N8Y
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Alors, vous pouvez croire qu'une guerre nucléaire met fin instantanément à la création. Cela reste
une croyance, une projection.  Le monde tel que vous le connaissez, celui que vous avez créé sera
détruit oui, mais est-ce pour autant la fin de votre délire spirituel ? Vous qui êtes éternels...Personne
ne le sait à part vous-même.

Si votre corps explose et que la conscience se retrouve de l'autre côté les valises pleines de projets,
pleines de nostalgies ou de douleurs psychiques...c'est reparti pour un tour. Alors quand le soit-
disant "Jésus Christ" a dit "Il y a pleins de demeures dans la maison de mon Père", vous voyez bien
que le mensonge est grotesque. Encore des croyances qui vous projettent non pas au Plérôme mais
bien dans l'enfer de l'illusion de la matière (illusion des mondes matériels), l'illusion de la création à
perpétuité. 

C'est ce que vous voulez ? Vous êtes libres. Il n'y a aucun jugement à cela. 

Vous pouvez imaginer une nouvelle Terre...tout est possible. Mais ce n'est pas réel. 

Alors à bon entendeur.

Je vous salue. 

UNE VIE ARTIFICIELLE

Le 23 février 2022

Il est incroyable de voir à quel point les forces opposées à la liberté se moquent de nous. Pour
quelles raisons en sommes-nous là ? Parce que la mémoire ADN de l'âme humaine contient des
millions et des millions de races stellaires...Elles ne peuvent donc pas être toutes en accord avec les
unes et les autres. Nous sommes la Source, à savoir l'infinité de la Création. Nous nous pensons
limités alors que c'est faux.

Il existe des races qui veulent dominer. Elles aiment la compétition, elles aiment briller, elles aiment
les défis, elles aiment la manipulation psychique, elles aiment le contrôle. Nous portons donc tous
ces  ingrédients,  toute  cette  soupe  cosmique  en  nous.  Puis  vous  avez  les  races  dites  "pures"
équivalentes au soleil, équivalentes à ce que nous nommons ici-bas CHRIST ou KIRISTI. Je ne fais
pas référence ici à Jésus Christ qui n'a bien entendu JAMAIS existé mais qui est le fruit de Rome
imposé  à  la  population.  Même  ceux  qui  ont  cru  en  l'évangile  de  Jean  sont  corrompus.  Ce
personnage n'a jamais existé. Ce sont simplement des méli-mélo avec les différents personnages
venus  des  étoiles,  à  savoir  Pistés/Barbélô/Se'et/Aset/Meri  ;  Nuréa/Nammu/Nout  ;  Setes/Enlil  ;
Sa'am/Enki/Asar/Heru et Anu/Amon Râ ; Innana/Ishtar/Ana/Arsinoé/Jeanne d'Arc et bien d'autres
piliers de la Création.  Les noms qui se succèdent sont leurs incarnations successives pour certains
et pour d'autres des noms ou vibrations différentes en fonction du rôle qu'ils accomplissaient sur
Terre.  Ne vous leurrez pas,  ils  vivaient bien plus longtemps qu'un Humain ordinaire.  C'est  une
histoire de nombre de brins ADN. Celui de la longévité à été supprimé pour l'Homme de la Terre et
je vous dirais "tant mieux", parce qu'il serait bien difficile de supporter à long terme les cons. 

Les  Illuminati  (francs-maçons)  sont  partout  sur  cette  planète,  à  commencer  par  le  contrôle  de
l'argent,  le  contrôle  du  climat  et  ce  pour  empêcher  des  grands  territoires  comme  l'Afrique  ou
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l'Amérique du Sud de concurrencer avec les grandes puissances du reste du monde. La planète
devrait avoir une température ambiante sur toute sa surface, comme elle existe en 5ème dimension.
Tout le monde devrait jouir de cultures, tout le monde devrait manger à sa faim..il n'existe aucune
compétition  lorsque  vous  ne  manquez  de  rien.  Les  Illuminatis  sont  friands  de  nombres  et  de
symboles. Par exemple, ils cherchent tous à atteindre le degré 33. Voilà ce que signifie sur le plan
géomagnétique le degré 33.

 Si nous regardons bien ce planisphère, toute la zone de chaleur, voir de sécheresse se situe entre le parallèle
nord à 33° et le parallèle sud à 33° - Carte internet sans auteur.

Ce contrôle du climat, c'est aussi  contrôler obligatoirement tous les courants marins, en association
avec le satellite d'Andromède, vieux vaisseau de titane que nous appelons Lune. 

Alors bien sûr, les guignols vont naturellement accuser le Soleil et ses 13 planètes (oui, il   y en a 13
au total)  dans le bouleversement et le réchauffement climatique. Ils ont constitué un effet de serre
grâce à toutes leurs technologies polluantes démesurées, à commencer par tout ce que nous avons
dans nos foyers (frigo, ordinateurs, portable, wifi, bluetooth, voitures et vélos électriques, batteries
contenant du lithium polymère, injections sous-cutanées au graphène, aluminium...) sans compter
les pollutions déversées dans les eaux.... La liste est longue et terrifiante.

Quand vous avez une longue panne de courant et la téléphonie mobile qui ne fonctionne plus, on
vous dit  "Attention,  c'est  une grosse EMC qui arrive...".  Non, c'est  un dérèglement  artificiel  et
volontaire effectué par l'élite tarée de la planète (c'est le mot le plus juste pour la qualifier). 

Il  est  donc  évident  qu'un  retournement  des  pôles  magnétiques  et  physiques  seraient,  bien
évidemment une catastrophe majeure pour tout le vivant. 

Donc, comme je l'ai mentionné à plusieurs reprises dans les réseaux sociaux, ce n'est ni Nibiru, ni
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Hercolubus, ni je ne sais quoi encore qui est responsable de ce pole-shift qui risque de nous tomber
dessus du jour au lendemain, mais nous en sommes encore loin d'après les Pléiadiens. Le pole-shift
futur serait semble -t-il provoqué artificiellement. Je rappelle quand-même dans ce post que notre
civilisation est en pleine guerre des ondes. La 4G-5G-6G, etc...Haarp...plus les ondes scalaires des
sous-marins et autres navires de guerre n'arrangent certainement pas la situation. 

Malheureusement,  c'est  aussi  ce  qu'il  s'est  passé  il  y  a  bien  longtemps  sur  cette  planète,  avec
toujours à la tête du pouvoir, des fous.

Je n'exclus pas le drame avec Némesis (« le petit rouge de colère d'Isis »), appelé par les Égyptiens
Neb-Heru (seigneur Horus) qui semble bien avoir été le satellite de la plus grande des planètes de ce
système solaire,  à savoir  Mulge/Tiamat et  qui a été expulsée violemment dans l'espace lorsque
Mulge/Tiamat  a  explosé.  Ce  satellite  revenait  sur  une  écliptique  beaucoup  plus  grande  en  se
rapprochant dangereusement de la Terre, provoquant des cataclysmes majeurs. Mais aujourd'hui,
rien ne nous le prouve. Cette soi-disant planète X semble être une de toutes ces planètes toutes
justes découvertes par nos astrophysiciens et qui seraient toutes cachées derrière (depuis le point de
vue de la Terre) la ceinture de Kuiper, au-delà de Pluton. C'est la que nos 9 -10 -11 -12 -et 13ème
planètes résident...

Ici, notre planète Terre déviée de son axe suite à l'explosion de Mulge/Tiamat, aujourd'hui semblable à une
toupie. Image sans auteur sur Internet. 

Donc,  de  mon  point  de  vue,  c'est  l'explosion  violente  de  Mulge/Tiamat  qui  a  non  seulement
augmenté le niveau des eaux à la surface de la Terre et de Vénus, générant d'énormes tsunamis tuant
tout sur son passage, mais elle est aussi à l'origine de l'axe dévié de la planète. Ses eaux se sont
violemment  expulsées  dans  l'espace  lors  de  l'explosion  et  se  sont  dirigées  vers  les  planètes
environnantes. Ce qui expliquerait pourquoi le grand continent que j'ai connu il y a fort longtemps
sur Terre a été scindé de toutes parts. D'autre part, il faut rappeler que toutes secousses violentes
d'un astre, je dirais, provoque un déplacement de son axe (comme les séismes par exemple). Les
débris  de Mulge/Tiamat forment  la  ceinture d'astéroïdes  entre  mars  et  Jupiter  mais  avant  qu'ils
viennent se stabiliser, ces bolides se sont dirigés vers les planètes du système solaire et ont engendré
des cratères géants sur certaines, tout en les défigurant. Il se peut que ces chocs violents, qui ne
remontent qu'à 10 000 ans environ, aient rendu notre planète Terre un peu moins ronde et moins
volumineuse qu'elle ne l'était par le passé. 

En ce qui concerne le Soleil, je voudrais vous rappeler qu'il est nous-même. Il est à l'image de notre
cœur. C'est un vortex d'énergie solaire depuis la 5D qui permet aux vaisseaux d'aller et venir pour
des destinations stellaires bien précises. Ce n'est pas un trou noir comme nous pourrions le croire,
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mais un trou de ver. La majorité des trous noirs ne vous permettent pas de revenir lorsque vous vous
introduisez dedans. Ils débouchent sur des univers parallèles ou dans des temps parallèles. Les sas
spatio-temporels sont utilisés par les guignols qui sont constamment en train d'ajuster leurs agendas
de destruction massive. Ils essaient de vous emmener vers un monde de dictature.

Donc, le soleil, c'est de notre point de vue, une boule d'amour, une étoile, mais les étoiles sont des
vortex. Un soleil est connecté à tous les soleils de la Création. Quand vous lui parlez, il vous répond
à sa façon. J'ai pu témoigner longuement dans mon journal de bord combien cette énergie d'amour
ou  énergie  dite  "christique"  était  douce  et  enveloppante.  Elle  stimule,  elle  éveille  des  sens
jusqu'alors inexplorés. J'ai vécu des communions très très intenses avec le soleil, il y a quelques
années. "Je t'attends" me disait-il  amoureusement,  car oui,  le soleil  est  amoureux. Je vivais ses
flashs ou radiations spontanément, comme ça, me reposant sur mon canapé, par exemple. 

Une radiation d'amour, je vous dis. 

Je porte en moi la mémoire ADN de la race Améli d'Aldébaran et de la race d'Alcyone. Ce sont des
êtres éthérés. Des êtres solaires ou « christiques », comme on dit ici. J'ai retrouvé une petite sœur
d'Aldébaran, il y a quelques années qui m'a reconnue par télépathie, c'est pour vous dire à quel point
nous sommes  tous  inter-connectés  les  uns,  les  autres.  Nous sommes vraiment  les  uns  dans  les
autres. C'est une jeune fille qui a l'âge de mes filles sur Terre. 

Donc, comme je vous le dis depuis toujours, depuis que je témoigne par écrit, vous êtes tous aussi
précieux les uns que les autres et il est important de ne pas gâcher les relations entre vous, entre
nous, je dirais car nous avons tant à nous apporter tous ensemble ! 

Lorsque vous allez dans le soleil, qui est un point d'énergie comme tant d'autres, une porte stellaire,
et bien les êtres que vous rencontrez dansent en permanence. Ils sont le "plasma" également de
surface (ce que nous voyons) qui virevolte dans tous les sens. Ce sont de très grands êtres sans
visage, sans yeux, sans jambe, rien de connu au sein de notre Humanité. Des êtres de Joie, des êtres
de Feu. J'ai dansé avec eux une fois. Je suis revenue (je me suis réveillée) dans mon corps de 3ème
dimension totalement abasourdie car cette joie là n'est pas vraiment du monde que l'on connaît ici.

C'est ce flash qui m'emporte de temps à autre. Ce n'est que Félicité. Image Internet sans auteur.
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Voilà le soleil tel que nous le voyons depuis la 3ème dimension de la Terre. On voit une sphère alors que ce
n'est pas vrai. C'est une porte qui mène vers d'autres réalités. Image Internet sans auteur. 

Point de vue de 5ème dimension du soleil par nos frères et sœurs des étoiles. © Cosmic Agency

Alors bien sûr, nombreux télescopes ont repéré les allers et venues de nombreux vaisseaux extra-
terrestres, mais il faut savoir que plus le vaisseau est technologiquement avancé et moins vous avez
besoin de ce genre de porte pour voyager au sein de la Création. Votre vaisseau de lumière va
partout et s'adapte spontanément à la fréquence du lieu. Je suis partie dans de nombreux endroits de
la conscience et tout se faisait automatiquement. C'est pareil pour ceux qu'on appelle les anges, ou
archanges, etc...c'est vous ! C'est vous partout en fin de compte. 

Alors bien entendu, il y en a qui vont demander "si le soleil est un vortex, nos planètes sont-elles
vraiment des sphères ? " Bonne question. Non. Elles sont des sphères depuis le point de vue de la
Terre en 3ème dimension, mais plus vous montez en fréquence 5D, 6D, 7D, 9D, 11D....plus c'est
différent. C'est toujours une question de point de vue. 

C'est pour cela qu'en politique, c'est la foire. Chaque membre qui constitue un gouvernement a un
point de vue différent de chaque situation. Ils ne seront jamais d'accord à 100% sur les décisions de
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prises. En tout cas, c'est valable pour un monde de 3ème dimension nerveux comme le nôtre, où
sont mêlés le genre humain (KI-RIS-TI) et les portails organiques (ceux qui n'ont pas d'âme et dont
l'esprit est limité à la survie). Ce sont les KI-RIS-TI (Fils et Filles ardents du soleil) qui ouvrent les
yeux de tout le monde et c'est actuellement le peuple qui aspire à la liberté. Le principe solaire
Christ n'est pas une personne, mais un ensemble d'âmes qui se sont reconnues en Christ, qui se sont
reconnus en tant qu'êtres souverains et libres.

Alors  les  enfants  terribles  le  voient  bien,  mais  ils  continuent  à  jouer  avec  des  technologies
dangereuses pour l'espèce humaine et pour la surface de cette planète. Les guignols spirituels vous
parlerons de la fin du rêve de la création, mais la fin de quoi ? Quand vous vivez que vous êtes toute
la Création, cela n'a aucun sens. Ils s'embrouillent les pédales pour simplement dire que nous vivons
dans un monde artificiel et que c'est ce monde-là qui est en train de se dissoudre, par votre réveil,
par votre lucidité. Des mondes artificiels, il n'y a que cela au sein de la Création, mais ils ne sont
pas forcément tous négatifs comme celui que nous connaissons ici-bas. Si la Terre a décidé de
recouvrer sa dynamique de 5ème dimension, elle le fera, c'est tout mais avec votre aide, avec l'aide
de tous ceux qui vibrent dans cette joie d'être, dans cette liberté d'être. Dans la vérité immuable de
qui nous sommes, c'est à dire cet amour absolu qui dissout naturellement ce qui est illusoire. 

Voilà ce que j'avais à vous dire pour aujourd'hui. 

Je vous dis à bientôt.

BMB

CONTACT

Le 2 février 2022

Après  avoir  validé  en  soirée  la  présence  de  nos  frères  et  sœurs  de  TAYGETA située  dans  les
Pléiades, et notamment la présence de SWARUU YAZHI, que je connais aujourd'hui grâce à un
ami, voilà qu'une présence s'invita à mes côtés cette nuit, me caressant les cheveux à la droite de
mon visage et les rabattant juste derrière l'oreille. J'avoue que je fus prise de stupeur, tellement
c'était réel, tellement c'était vivant ! Je sentis la présence me dire par télépathie que tout allait bien
et que moi-même devait vraiment constater que cette présence ne me voulait aucun mal. J'ai eu
peur,  parce  que  SURPRISE en  pleine  nuit...donc  on voit  bien  que la  "peur"  est  profondément
inscrite en cette ADN et qu'on ne peut pas y échapper. 

Nos deux lignes de temps se sont rejointes pour ce petit moment fraternel.

Alors  merci  pour  votre  bonté  et  votre  bienveillance.  Merci  de nous  donner  l'occasion  de  nous
retrouver. J'avoue que Alcyone me parle plus que Taygeta, mais je sais que leur mode de vie est un
peu ce que j'ai toujours rêvé d'avoir sur Terre. Un bassin d'eau pour m'y baigner avec une petite
cascade à l'intérieur de la maison, de structure ronde et géodésique. Merci pour ton témoignage
Swaruu Yazhi qui me fait chaud au cœur. Je me souviens de mon projet GÉODISÈRE qui a été mis
au  placard  par  le  Conseil  Général  de  l'Isère  en  2013.  Cette  étude  proposait  des  constructions
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autonomes géodésiques en harmonie avec la nature, qui était parallèlement une source d'emplois
nouveaux. La mairie de Roybon l'a refusé, ainsi que la Région Rhône Alpes, privilégiant le projet
Center Parc qui au final, ne s'est pas fait.  J'ai conservé tous les plans de ce fabuleux projet car peut-
être qu'un jour nous lui donnerons vie. 

Je n'ai pas vraiment rencontré jusqu'à présent des frères et sœurs d'Alcyone où alors je suis déjà en
contact  télépathique  avec  eux,  sans  forcément  m'en  rendre  compte.  C'est  ce  qu'on  appelle
"l'évidence". Je me demande si nous avons là-bas, au sein de ce soleil,  une structure physique. Tout
ce que je peux dire c'est que la Joie m'anime en permanence et que cette envie de composer, de
chanter, d'écrire, de créer...fait partie de mon côté artistique qui provient de là-bas. Les Pléiadiens
sont friands des arts, parce que comme moi, ils considèrent que tout ce que nous faisons, c'est de
l'art. Je sème en sorte ce que je suis, ici-même sur Terre, comme nombreux, pour mes frères et mes
sœurs. C'est le sens du partage (inné). Même ma plaque d'immatriculation contient les lettres AL.
Elle  marche du" tonnerre de dieu" cette  voiture,  malgré ses 450 000 km à son compteur  (une
seconde main), bien que l'entretien soit de rigueur...Je lui parle à ma voiture, comme on parle à un
être vivant. Elle n'est pas éternelle, mais je fais en sorte de la bichonner parce que là où je suis, j'en
ai besoin pour tous les déplacements, surtout quand je dois traverser la France pour rejoindre ma
famille de sang. 

J'avoue que lorsque Swaruu Yazhi a indiqué que Enlil était un Elohi, cela m'a frappé car dans ce que
j'ai pu vivre instantanément, il n'était pas forcément bienveillant avec les membres de sa famille, ni
avec  les  autres.  Mais  une  part  de  moi  n'avait  guère  le  choix  que  de  composer  avec  ce  genre
d'individu en souffrance sur Terre.  Lorsque Enlil  découvrit  qu'il  était  le double de la Mère des
origines (Pistes/Barbélô), cela l'a profondément ému. Je pense sincèrement que lorsqu'il s'est aperçu
qu'il était le Tout, son comportement changea. Un être libre est le double de tout le monde. Il ne fait
aucune différence entre lui et "l'autre". J'ai assez cassé les oreilles, il me semble, à de nombreuses
personnes à ce sujet. Les réunions d'âmes sœurs ou d'âmes jumelles, c'est très fort, oui, mais il ne
sert à rien d'en faire tout un flan, puisque vous êtes chacun. Je suis heureuse d'avoir passé tout cela
au rouleau compresseur, il y a bien des années déjà et que ma petite voix ait été entendue. 

Je t'aime qui que tu sois, mais n'en fais pas une affaire personnelle. Sois vrai à chaque instant et tant
pis si tes attitudes peuvent décevoir par moment. Rien de ce que tu es ne peut être en conformité
avec ce monde, avec cette prison mentale. Si un être t'oblige à faire quelque chose contre ton gré,
montre-lui que ses paroles ne valent rien et que tu es bien plus que ces vulgaires personnages qui
veulent se montrer tous puissants. Ta paix est bien plus importante que ce monde. Ta paix est bien
plus importante que tout ce qui est dit et entendu. Un être libre n'obéit qu'à son cœur. Il n'obéit qu'à
son intimité. Le reste, il te le laisse...

Alors prends soin de toi ! 

BMB

 https://divulgation-pleiadienne.com/civilisation-de-taygeta-des-pleiades

https://divulgation-pleiadienne.com/civilisation-de-taygeta-des-pleiades
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IL NE RESTERA QUE DES GAGNANTS

Le 6 février 2022

Musique et chant en français sur ma chaîne Youtube Blue Iona

https://www.youtube.com/watch?v=U5s1yObSa8o

Oyé, il ne restera que des gagnants 
Tu peux me trahir, je te relèverai 
Tu peux m'injurier, je te soulèverai 
Tu peux m'empoisonner, je te ferai trembler 

Car nul ne peut toucher à mon intimité 
A ce que tu es, de tout éternité 

Et même si tu me caches l'essentiel 
Je resterai à l'essence Ciel 

Je ne te mettrai pas l'arme dans le nez 
Afin de te tester et de te perforer 
Je te ferai décoller de ton siège 
Afin que tu vois de tes yeux ton manège
Tous les sales coups que tu fais en douce 
Qui font la Une des news 

Sur mon écran panoramique, je te vois 
Plongé dans de sales draps 
Oses être vrai, mon ami, oses être vivant 
Parce qu'il ne restera que des gagnants

Je te le dis
Il n'y aura pas de perdants 
Oui, que des gagnants.

 Par Blue Iona 

EN FRANCE, COMME AILLEURS...

Le 16 janvier 2022

https://www.youtube.com/watch?v=U5s1yObSa8o
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COMMUNIQUÉ

E-mail en date du 12 janvier 2022 adressé à la commune de Trégastel (22) et à des amis.

Chers amis, chers citoyens, bonjour 

Des scientifiques révèlent les liens entre les injections, le graphène et les ondes. J'avais annoncé il y
a quelques années dans mon journal de bord et sur les réseaux sociaux que les vaccinations anti
COVID allaient propager des variants tous aussi différents les uns que les autres.  J'ai demandé à
l'ancien maire (lors de la dernière campagne électorale) de ne pas introduire les antennes 5G dans le
Trégor. J'ai annoncé les effets dévastateurs de ces injections à deux médecins des Côtes d'Armor qui
ont plus ricané qu'autre chose....Je ne peux pas confier ma santé à des êtres comme ça. L'orgueil
n'est pas ma tasse de thé. 

Je comprends qu'il est fort difficile d'accepter qu'un gouvernement puisse tromper et humilier sa
population, mais vous devez réaliser que cette élite, nommée la CABALE fait tout en son pouvoir
pour vous transformer en QR code. Prendre le contrôle sur tout le vivant est ce qui les anime depuis
toujours. Il y a un combat en cours et il est très visible. Cela fait 320 000 ans que ça dure sur Terre
(sans compter les conflits galactiques que ce combat suscite depuis des lustres....). 

Ce combat,  c'est  la  Mère de l'Humanité  (Aset/Marie),  mère généticienne ayant  conçu l'Homme
primordial il y a 320 000 ans et  l'élite archontique de la planète qui se prend pour "dieu" en voulant
modifier génétiquement la race humaine. 

Il y a donc un réel combat entre "Ne touchez pas à mes enfants, ils sont parfaits de toute éternité ",
la Mère des origines étant la gardienne du logo "Liberté, Égalité, Fraternité" et  le clan adverse :
"Vous devez vous faire vacciner pour le bien de tous, grâce à vos mises à jour mensuelles (doses)
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vous re-deviendrez libres..."  qui n'est  que du chantage au détriment  de votre  santé.  Voler votre
corps, voler votre âme, voler votre esprit, voler votre individualité, c'est ce que ces êtres veulent.  Ils
veulent diviser la population à des fins stratégiques que vous ne soupçonnez même pas. 

La majorité des gens qui sont vaccinés dans mon entourage sont malades. Il est temps que le peuple
se réveille de ce cauchemar car cela en est un. 

Je reste tranquille au milieu de la tempête et vous invite à en faire autant,  pour votre sécurité. 

Le rapport original est en anglais en fin de page. 

Ce rapport a été transmis à des médias parallèles. 

Je vous remercie de votre attention.

Béatrice Balme (artiste - écrivaine)

https://lilianeheldkhawam.com/2021/12/15/nanoreseau-integre-au-corps-humain-extraordinaire-
dossier-realise-par-un-scientifique/

https://lilianeheldkhawam.files.wordpress.com/2021/12/12-intracorporal_nanonetwork.pdf

Retrouvez 
Les chroniques d'une starseed 

sur  : https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/

https://lesoleilappellelesoleil.blog4ever.com/
https://lilianeheldkhawam.files.wordpress.com/2021/12/12-intracorporal_nanonetwork.pdf
https://lilianeheldkhawam.com/2021/12/15/nanoreseau-integre-au-corps-humain-extraordinaire-dossier-realise-par-un-scientifique/
https://lilianeheldkhawam.com/2021/12/15/nanoreseau-integre-au-corps-humain-extraordinaire-dossier-realise-par-un-scientifique/
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© Plénitude - https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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© Supernova - https://beatrice-balme.mycreasite.com/



- 489 -

©A dream – Sortie d'un vortex - https://beatrice-balme.mycreasite.com/

© La dimension bleue - Retrouvailles spontanées inter-dimensionnelles - ELOHIM
Mise en peinture en décembre 2006 

 

https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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© https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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©Lapis Lazuli - https://beatrice-balme.mycreasite.com/

https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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© Par Ur – Par Or – Éclats de roses et d'or - Agapé - https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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 © Concerto de roses - https://beatrice-balme.mycreasite.com/

© Architecture cosmique - https://beatrice-balme.mycreasite.com/

https://beatrice-balme.mycreasite.com/
https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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© Aqua - https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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© Éclat d'or - https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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© Poussières d'étoile - https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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Chant en langues, accompagné d'un bol de cristal. 
 https://www.youtube.com/watch?v=iMAVxpybkE0

Le 21 janvier 2017 -  « Nous sommes une partition de musique » BMB

© Voyage stellaire spontané – 2014 - https://beatrice-balme.mycreasite.com/

https://www.youtube.com/watch?v=iMAVxpybkE0
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© Serpents à plume - https://beatrice-balme.mycreasite.com/

© Poussières de gaz - https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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© Nébuleuse - https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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« Une nuit, je me suis retrouvée propulsée à bord de ma  MER-KA-BA. Depuis mon centre, je pouvais voir
briller de mille feux ses contours. Un voile bleu roi flottait sous « mes pieds » ? En avais-je ? Je n'en sais
rien. C'est là que m'est apparu celui que l'on nomme l'Archange Raphaël, tiré du son Râ'af El (Le soleil
noir), en magnifique jeune homme (portrait de l'artiste Armando de Melo) avec une combinaison bleu roi et
des insignes rouge et or sur la poitrine ».  Image © BMB

© Poussières de gaz - https://beatrice-balme.mycreasite.com/



- 501 -

 
© Collision  (de galaxies) - https://beatrice-balme.mycreasite.com/
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© Photo BMB - Journal de 2021 – Pause majestueuse de Caramel
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Photo 2022 ©

Graine d'étoile (Starseed) ou avatar, 
Absolu avec forme, 

Je te salue et t'encourage à rester toujours toi-même 
Quoi qu'il arrive, 

Quel que soit le jeu de la conscience, 
Quoi qu'il s'affiche devant la fenêtre de tes yeux. 

Grâce. 
          

BMB
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